
 






















Projekt:







































LV:



















Auftraggeber:



















Auftragnehmer:


















 



Vergabe





















Vergabeart:











Angebotsdatum:











Eröffnungstermin:

 









Ende der Zuschlagsfrist:











Ort der Abgabe:











Ausführungszeit:

von:  bis: 









Auftrag:

Nr.:, Datum:









Abnahme:

Art:, Datum:









Gewährleistung:

Dauer: 0 , Ende:









Bürgschaft:












Auftraggeber
























,  















Vergabenummer:











Bankverbindung:











Details:












Auftragnehmer
























,  















Vergabenummer:











Bieternummer:











Bankverbindung:











Details:
















16.12.2020

Seite 2






 



Inhaltsverzeichnis






















01.
Brandmeldesysteme
9



01.01.
FS20 Sinteso Brandmeldesysteme
9



01.01.01.
FC2020 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
9



01.01.02.
FC2030 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
23



01.01.03.
FC2040 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
32



01.01.04.
FC2060 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
46



01.01.05.
FC2080 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
55



01.01.06.
FG2020 Netzwerkintegrator inkl. Optionen
66



01.01.07.
Vernetzung und Zubehör
72



01.01.08.
Bedien- & Anzeigeterminals
79



01.01.08.01.
Sinteso FCnet
79



01.01.08.02.
Sinteso FDnet
81



01.01.08.03.
PC-basierend
84



01.01.09.
Gehäuse & Zubehör
85



01.01.09.01.
Gehäuse
85



01.01.09.02.
Zubehör Gehäuse
87



01.01.09.03.
F30 Umgehäuse
87



01.01.09.04.
Zubehör F30 Umgehäuse
102



01.01.10.
Drucker & Zubehör
103



01.01.11.
Lizenzschlüssel & Leistungspakete
104



01.01.11.01.
Leistungspakete Brandmeldesystem F20
104



01.01.11.02.
Lizenzschlüssel Brandmeldesystem F20
106



01.01.11.03.
Lizenzschlüssel Netzwerkintegrator FG2020
108



01.01.12.
Energieversorgung
110



01.01.13.
Überspannungsschutz
123



01.01.13.01.
Projektierungsanleitung
124



01.02.
Brandmeldesysteme SIGMASYS Sinteso
124



01.02.01.
Gefahrenmelde- & Brandmelderzentralen
124



01.02.02.
Allgemeines Zentralenzubehör
129



01.02.03.
Zubehör SIGMASYS C Sinteso
130



01.02.04.
Zubehör SIGMASYS M/L Sinteso
131



01.02.05.
Zubehör additiv SIGMASYS L Sinteso
134



01.02.06.
Energieversorgung
139



01.02.07.
Drucker mit Zubehör
139



01.02.08.
Vernetzung SIGMANET P
140



01.02.09.
Bedienfelder
141



01.02.09.01.
SIGMANET Bedienfeld
141



01.02.09.02.
Komfortbedienfeld DT1000CF
142



01.02.10.
Gehäuse & Zubehör
143



01.02.10.01.
F30 Umgehäuse
143



01.02.10.02.
Zubehör F30 Umgehäuse
146



01.03.
Peripherie Sinteso
147



01.03.01.
Automatische Melder C-LINE
147



01.03.01.01.
Melder
147



01.03.02.
Automatische Melder S-LINE
149



01.03.02.01.
Melder
149



01.03.02.02.
Leistungspakete
156















16.12.2020

Seite 3







 



Inhaltsverzeichnis






















01.03.02.03.
IR-Flammenmelder
163



01.03.02.04.
Linearer Rauchmelder
165



01.03.02.05.
Meldermodernisierung
168



01.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber
171



01.03.03.01.
Akustische Signalgeber
171



01.03.03.02.
Akustische Signalgeber mit Sprachausgabe
175



01.03.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber
176



01.03.03.04.
Akustische/Optische Signalgeber mit Sprachausgabe
183



01.03.03.05.
Zubehör A/O-Signalgeber
187



01.03.03.06.
Signalsockel
189



01.03.04.
Zubehör Melder/Signalgeber
191



01.03.04.01.
Meldersockel
191



01.03.04.02.
Meldersockelzubehör
197



01.03.04.03.
Externe Melderanzeigen
203



01.03.04.04.
Staubschutzfilter
204



01.03.05.
Nichtautomatische Melder
205



01.03.05.01.
Handfeuermelder
205



01.03.05.02.
Zubehör und Einzelteile
207



01.03.06.
Funk Brandmeldesystem
211



01.03.06.01.
SWING
211



01.03.06.02.
SIGMASPACE
215



01.03.07.
Ansaugrauchmelder Siemens
217



01.03.07.01.
Ansaugrauchmelder
217



01.03.07.02.
Zubehör
220



01.03.08.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem
221



01.03.08.01.
Rohrsystem (PVC)
221



01.03.08.02.
Rohrsystem (Halogenfrei)
231



01.03.08.03.
Reduzierfolien
243



01.03.08.04.
Luftprobenentnahme
246



01.03.08.05.
Freiblaseinrichtung
246



01.03.09.
Ansaugrauchmelder Vesda
249



01.03.09.01.
Zubehör
250



01.03.10.
Luftproben-Rauchmeldesysteme
254



01.03.10.01.
Luftproben-Rauchmeldesystem FDBZ292 und Zubehör
254



01.03.10.02.
Luftproben-Rauchmeldesystem FDBZ290 und Zubehör
255



01.03.11.
Bedien- und Anzeigeeinheiten
259



01.03.11.01.
Stockwerkterminal & -anzeige
259



01.03.11.02.
Tableaubaustein 
260



01.03.12.
Ein-/Ausgabemodule / Linientrenner
261



01.03.12.01.
Ein-/Ausgabebausteine
262



01.03.12.02.
Gehäuse für Ein-/Ausgabebausteine
267



01.03.12.03.
Linientrenner
268



01.03.13.
Automatische Melder S-LINE
269



01.03.13.01.
Leistungkpakete
269



01.04.
Peripherie Grenzwerttechnik
270



01.04.01.
SecuriSens ADW
270



01.04.01.01.
Auswerteeinheiten
270















16.12.2020

Seite 4







 



Inhaltsverzeichnis






















01.04.01.02.
Zubehör Auswerteeinheiten
272



01.04.01.03.
Fühlerrohr und Zubehör - Standard (PVDF)
273



01.04.01.04.
Zubehör für Teflonrohr - Edelstahl
276



01.04.01.05.
Fühlerrohr und Zubehör - Ex-Bereich
278



01.04.01.06.
Sonderanwendung Fühlerrohr - Kupfer
281



01.04.01.07.
Sonderanwendung Fühlerrohr - Edelstahl
281



01.04.02.
Brandmelderzentrale FC120 incl. Optionen
282



01.04.03.
Akustische/Optische Signalgeber
289



01.04.03.01.
Akustische Signalgeber
289



01.04.03.02.
Optische Signalgeber 
293



01.04.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber
298



01.04.03.04.
Zubehör A/O-Signalgeber
301



01.04.04.
Automatische Melder
302



01.04.04.01.
Rauchmelder Serie SDF und Sockel
302



01.04.04.02.
Rauchmelder Serie DS11 und Sockel
303



01.04.04.03.
Wärmemelder Serie SDF und Sockel
305



01.04.04.04.
Wärmemelder Serie DS11 und Sockel
307



01.04.04.05.
Rauchmelder Serie 110
309



01.04.04.06.
Wärmemelder Serie 110
310



01.04.05.
Nichtautomatische Melder
311



01.04.05.01.
Handfeuermelder
311



01.04.05.02.
Zubehör
312



01.04.06.
Zubehör Melder/Signalgeber
314



01.04.06.01.
Meldersockel
315



01.04.06.02.
Meldersockel Zubehör
318



01.04.06.03.
Externe Melderanzeigen
320



01.04.07.
Fibrolaser II
321



01.04.07.01.
Wärmeleitkabel für Spezialanwendungen
321



01.04.08.
Fibrolaser III
322



01.04.08.01.
Controller
322



01.04.08.02.
Zubehör Kabel
324



01.04.08.03.
Splice / Termination Box
325



01.04.08.04.
Zubehör Ex
327



01.04.09.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem
327



01.04.09.01.
Rohrsystem (PVC)
327



01.04.09.02.
Rohrsystem (Halogenfrei)
334



01.04.09.03.
Reduzierfolien
341



01.05.
Peripherie Ex-Bereich
344



01.05.01.
Rauchmelder
344



01.05.02.
Wärmemelder
346



01.05.03.
IR-Flammenmelder
347



01.05.04.
Handfeuermelder
349



01.05.05.
Zubehör
349



01.05.06.
Externe Melderanzeigen
354



01.05.07.
Akustische/Optische Signalgeber
355



01.05.07.01.
Optische Signalgeber
355



01.05.07.02.
Akustische Signalgeber
355















16.12.2020

Seite 5







 



Inhaltsverzeichnis






















01.05.08.
Kabel Ex
356



01.06.
Feuerwehrperipherie
357



01.06.01.
Feuerwehr-Anzeigetableaus und Zubehör
357



01.06.01.01.
FAT Regraph 
357



01.06.01.02.
FAT Schraner
360



01.06.02.
Feuerwehr-Bedienfelder
361



01.06.02.01.
FBF für Sinteso FS20
362



01.06.02.02.
FBF für SIGMASYS Sinteso
362



01.06.02.03.
FBF für FC10xx
363



01.06.03.
Feuerwehr-Bedienzentralen
364



01.06.03.01.
FBZ Regraph
364



01.06.04.
Feuerwehr-Informationspanel
364



01.06.04.01.
FIP Regraph
365



01.06.05.
Feuerwehr-Informationszentralen
366



01.06.05.01.
FIZ Regraph
366



01.06.05.02.
FIZ Schraner
367



01.06.06.
Feuerwehr-Koordinationstableaus
368



01.06.06.01.
FKT Schraner
368



01.06.07.
Feuerwehr-Schlüsseldepots und Zubehör
370



01.06.07.01.
FSD, FSE und Zubehör Kruse
370



01.06.08.
Aufbewahrung für Feuerwehrlagepläne
374



01.06.08.01.
Planfächer und Magazine
374



01.06.09.
Lageplantableau und Anzeigen
375



01.06.09.01.
Tableaus und Anzeigen 
375



01.06.09.02.
Tableaubausteine
376



01.06.10.
Hinweisschilder
377



01.06.10.01.
Brandmelderzentrale
377



01.06.10.02.
Allgemeine Beschilderung
377



01.06.11.
FW-Modernisierungskit für Siemens-BMZ
378



01.07.
Feststellanlagen
379



01.07.01.
Zentralen und Zubehör
379



01.07.01.01.
Zentrale FSA20
379



01.07.01.02.
Unterbrechertaster und Zubehör
380



01.07.02.
Automatische Melder und Zubehör
382



01.07.02.01.
Optische Melder
382



01.07.02.02.
Mehrkriterienmelder
384



01.07.03.
Feststellelemente
386



01.07.03.01.
Haftmagnete inkl. Gegenplatten
386



01.07.03.02.
Unterbrechertaster und Zubehör
389



01.08.
Löschansteuerung FS20
390



01.08.01.
Einbereichszentralen
390



01.08.01.01.
Löschzentralen
390



01.08.01.02.
Bedienfelder
408



01.08.02.
Mehrbereichszentralen
409



01.08.02.01.
Löschzentrale FC2080 im Standschrank
409



01.08.02.02.
Bedienfelder
422



01.09.
Löschansteuerung X100
423















16.12.2020

Seite 6







 



Inhaltsverzeichnis






















01.09.01.
Einbereichszentralen
423



01.09.02.
Mehrbereichszentralen
424



01.09.02.01.
Löschzentrale X100 Standschrank
424



01.09.02.02.
Löschzentrale X100 Wandschrank
426



01.09.02.03.
Zubehör X100 Standschrank & Wandschrank
427



01.09.02.04.
Bedienfelder
429



01.10.
Übertragungstechnik
431



01.10.01.
Übertragungsgeräte analog
431



01.10.02.
Übertragungsgeräte ISDN 
432



01.11.
Inbetriebsetzungs- und Instandhaltungsgeräte
432



01.11.01.
Prüf-, Pflück- und Justiergeräte
433



01.11.01.01.
Melderpflücker und Melderprüfer Sinteso
433



01.11.01.02.
Melderprüfer und Meldertauscher SIGMASYS
435



01.11.01.03.
Prüf- und Justiergeräte Flammen- und Linearer Rauchmelder
436



01.11.01.04.
Fernprüfung für Ansaugrauchmelder (ASD)
438



01.12.
Textbausteine
441



01.12.01.
Vorbemerkungen
441



01.12.02.
Sondertexte
444



01.12.03.
Dienstleistungen
448



01.12.04.
Installationsmaterial
452



01.12.04.01.
Installationskabel
452



01.12.04.02.
Kanäle
456



01.12.04.03.
Rohre
458



01.12.04.04.
Verteiler
466



01.13.
Abgekündigte Produkte 
467



01.13.01.
FS20 Sinteso Brandmeldesysteme
467



01.13.01.01.
FC2020 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
467



01.13.01.02.
FC2030 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
468



01.13.01.03.
FC2040 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
469



01.13.01.04.
FC2060 Brandmelderzentrale inkl. Optionen
469



01.13.01.05.
Vernetzung und Zubehör
470



01.13.01.06.
F30 Umgehäuse & Zubehör
470



01.13.01.07.
Energieversorgung
476



01.13.02.
Brandmeldesysteme SIGMASYS Sinteso
478



01.13.02.01.
Zubehör additiv SIGMASYS L Sinteso
478



01.13.02.02.
Energieversorgung
478



01.13.02.03.
F30 Umgehäuse & Zubehör
479



01.13.02.04.
Vernetzung SIGMANET P
482



01.13.02.05.
Bedienfelder - Komfortbedienfeld DT1000CF
483



01.13.02.06.
Leistungspakete
484



01.13.03.
Peripherie Sinteso
486



01.13.03.01.
Automatische Melder C-LINE - IR-Flammenmelder
486



01.13.03.02.
Automatische Melder S-LINE - Melder
487



01.13.03.03.
Nichtautomatische Melder - Handfeuermelder
489



01.13.03.04.
Funk Brandmeldesystem - SIGMASPACE
490



01.13.03.05.
Ein-/Ausgabemodule / Linientrenner -  Gehäuse für...
491



01.13.03.06.
Ansaugrauchmelder Vesda
491















16.12.2020

Seite 7







 



Inhaltsverzeichnis






















01.13.03.07.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (PVC)
493



01.13.03.08.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (Halogenfrei)
494



01.13.03.09.
5.2 Nichtautomatische Melder - Zubehör und Einzelteile
495



01.13.04.
Peripherie Grenzwerttechnik
496



01.13.04.01.
Akustisch/Optisch/Kombi-Signalgeber
496



01.13.04.02.
Handfeuermelder und Zubehör
500



01.13.04.03.
Ansaugrauchmelder Vesda
502



01.13.04.04.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (PVC)
509



01.13.04.05.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (Halogenfrei)
510



01.13.05.
Peripherie Ex-Bereich
511



01.13.05.01.
Rauchmelder
511



01.13.05.02.
IR-Flammenmelder
511



01.13.05.03.
Zubehör
512



01.13.05.04.
Handfeuermelder
513



01.13.05.05.
Akustische/Optische Signalgeber
514



01.13.06.
Feuerwehrperipherie
514



01.13.06.01.
Feuerwehrbedienfeld
514



01.13.06.02.
Feuerwehr-Anzeigetableaus und Zubehör
515



01.13.06.03.
Feuerwehr-Bedienfelder für Sinteso FS20
515



01.13.06.04.
Feuerwehr-Informationspanels
516



01.13.06.05.
Feuerwehr-Informationszentralen
516



01.13.06.06.
Feuerwehr-Schlüsseldepots und Zubehör
518



01.13.07.
Feststellanlagen
520



01.13.07.01.
Automatische Melder und Zubehör / optisch
520



01.13.07.02.
Automatische Melder und Zubehör / Mehrkriterien
521



01.13.08.
Löschansteuerung
522



01.13.08.01.
Mehrbereichszentralen...
522



01.13.09.
Übertragungstechnik
524



01.13.09.01.
Übertragungsgeräte analog
525



01.13.09.02.
Übertragungsgeräte ISDN 
526



01.13.09.03.
GSM Zusatzmodul
528



01.13.10.
Inbetriebsetzungs- und Instandhaltungsgeräte - Prüf-, Pflück- und Justiergeräte
529



01.13.10.01.
Melderprüfer und Meldertauscher SIGMASYS
529



01.13.10.02.
Fernprüfung für Ansaugrauchmelder (ASD)
529



01.13.11.
Vertriebsdokumentation
531



01.13.11.01.
Allgemein
531



01.13.11.02.
Prospekte Brandmeldetechnik Sinteso FS20
532



01.13.11.03.
Prospekte Brandmeldetechnik SIGMASYS Sinteso
533



01.13.11.04.
Planungshilfen
534



01.13.11.05.
Dienstleistungen / Service
535



01.13.11.06.
Überspannungsschutz und Projektierungsanleitung
536



01.13.12.
Linienförmige Wärmemelder SecuriSens
536



01.13.12.01.
Fühlerrohrleitung und Zubehör
536















16.12.2020

Seite 8







 



Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.



Brandmeldesysteme














01.01.
FS20 Sinteso Brandmeldesysteme



01.01.01.
FC2020 Brandmelderzentrale inkl. Optionen



01.01.01.01.00.
Brandmelderzentrale, 2-Loops, Gehäuse Standard





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien gemäß EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern 
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenerati-
onszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 2 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 4 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ungeschirmt
  - 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 252 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring - Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine 








16.12.2020

Seite 9





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






beliebige Mischung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, inklusive der folgenden zwingend 
erforderlichen Eigenschaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionale 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 1 Linienkarte für 2 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-Teilnehmern 
(maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- Loop-Erweiterungskarte zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 252 
Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 8 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- überwachte Steuerlinie 24V/1A
- 2 Speisungsausgänge 24V/1A
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben








16.12.2020

Seite 10





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehr- Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepot, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern. Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initiali-
siert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal). Optional ist ein weiteres Ver-
netzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei mehr als 512 Meldern gemäß 
EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- 1 Netzstromversorgungseinheit mit Funktion als Ladegleichrichter für die angeschlossenen Not-
strombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden  
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße: (H x B x T) 398 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.02.00.
Brandmelderzentrale, 2-Loops, 1 LED-Anzeige, Gehäuse Standard





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien gemäß EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 2 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 4 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ungeschirmt
  - 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 252 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz








16.12.2020

Seite 11





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zur Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welches auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeit-Umstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- Integrierte LED-Anzeige, bestehend aus 24-Anzeigegruppen mit je einer roten und einer gelben 
LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Meldergruppe in 
Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert werden. 
Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54








16.12.2020

Seite 12





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 1 Linienkarte für 2 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-Teilnehmern 
(maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- Loop-Erweiterungskarte zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 252 
Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 8 frei programmierbare Steuer-Ein- oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 1 überwachte Steuerlinie 24V/ 1A
- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 24 LED Anzeigegruppen mit je einer gelben und roten LED
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehr-Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepots, -Freischaltelementes und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern. Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initiali-
siert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal). Optional ist ein weiteres Ver-
netzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei mehr als 512 Meldern gemäß 
EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- 1 Netzstromversorgungseinheit mit Funktion als Ladegleichrichter für die angeschlossenen Not-
strombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße: (H x B x T) 398 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.03.00.
Brandmelderzentrale, 2-Loops, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und 








16.12.2020

Seite 13





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Erdschluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m 
Glasfaser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb 
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 2 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 4 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 252 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welches auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden.
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 








16.12.2020

Seite 14





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View.
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:                
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird  
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 1 Linienkarte für 2 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-Teilnehmern 
(maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 8 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 1 überwachte Steuerlinie 24V/ 1A
- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehr- Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepot, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern
- Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initialisiert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die angeschlos-
senen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30








16.12.2020

Seite 15





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Maße: (H x B x T) 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.04.00.
Brandmelderzentrale, 2-Loops, 2 LED Anzeigen, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 2 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 4 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 252 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zur Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden








16.12.2020

Seite 16





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welches auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- 2 integrierte LED Anzeigen, bestehend aus 48-Anzeigegruppen mit je einer roten und einer gelben 
LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Meldergruppe in 
Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert werden. 
Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:                
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD):
- 1 Linienkarte für 2 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-Teilnehmern 
(maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 8 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 1 überwachte Steuerlinie 24V/ 1A
- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 48 LED Anzeigegruppen mit je einer gelben und roten LED








16.12.2020

Seite 17





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehr- Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepot, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern
- Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initialisiert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die ange-
schlossenen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße (H x B x T): 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.05.00.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.06.00.
Vernetzungsmodul (SAFEDLINK)





Das Vernetzungsmodul (SAFEDLINK) FN2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und die Bedienter-
minals vorgesehen. Mit dem Modul können mehrere Stationen über den Systembus vernetzt werden. 
Standardmäßig wird für die Vernetzung im Loop ein Modul pro Station auf das PMI- & Mainboard ge-
steckt. Neben der Zweidrahtverbindung für den Systembus ist keine zusätzliche Notlauf-Verkabelung 
erforderlich. Der Einbau von 2 Vernetzungsmodulen FN2001-A1 pro Zentralen-Station ermöglicht 
auch bei Ausfall eines Vernetzungsmoduls eine normenkonforme Alarmierung im Alarmfall. Das zwei-
te Modul übernimmt dabei die Notlauffunktionalität für die Station, in der es montiert ist.

Eigenschaften:
- Anschlüsse für einen Systembus-Eingang und Systembus-Ausgang
- Integrierte Notlauffunktion
- Galvanische Trennung zwischen dem Systembus und der Station
- Erdschluss-Überwachung
- Redundante Vernetzung mit einem Vernetzungsmodul pro Station (einfache Leitungsstörung)
- Redundanz erweiterbar mit zweitem Modul pro Station (Notlaufmodul)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.07.00.
Feuerwehrperipherie-Modul







16.12.2020

Seite 18





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Feuerwehrperipherie-Modul zum Einbau in die Zentralen.

Das Feuerwehrperipherie-Modul ermöglicht den VdS-konformen Anschluss folgender Geräte:
- Feuerwehrbedienfeld (FBF)
- Feuerwehr-Schlüsseldepot (FSD) inkl. Kennleuchte, Sabotagekontakt und Heizung
- Freischaltelement (FSE)
- Übertragungseinrichtung (ÜE) oder Übertragungsgerät (ÜG)
- Steuerlinie für örtlichen Alarm

Es beinhaltet die Funktionalität des FSD-Adapters.

Das Modul weist folgende Eigenschaften auf:
- alle Ein- und Ausgänge zu den Peripheriegeräten sind mit EMI- und Überspannungsschutz ausge-
rüstet
- Aktivierung der ÜE, ÜG und FSD im Notbetrieb
- Leitungen zum ÜE, ÜG, FSE und FSD sind überwacht


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.08.00.
Montageplatte





Montageplatte zur Schaffung einer zusätzlichen Montageebene für alle Zentralen

Auf die Montageplatte werden Baugruppen montiert, die nicht auf die werksseitig vordefinierte Ein-
bauplätze montiert werden können. Die Montageplatte bietet Platz z. B. für das Feuerwehrperiphe-
rie-Modul oder andere Geräte wie Fernübermittlungsmodule. Die Montageplatte ist schwenkbar und 
ermöglicht damit den Zugang auf die darunter liegenden Module.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.09.00.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.10.00.
RS232-Modul (isoliert)





Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.11.00.
Loop-Erweiterungskarte (FDnet)





Die Loop-Erweiterungskarte ermöglicht die Verdoppelung der bestehenden Loopanzahl (z. B. von 2 
Loops auf 4 Loops bei FC2020-Zentralen oder von 4 Loops auf 8 Loops bei FC2040-Zentralen), wobei 
die Anzahl der max. Adressen auf der FDnet-Linienkarte gleich bleibt (z. B. 2 Loops mit jeweils 126 








16.12.2020

Seite 19





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Adressen bzw. 4 Loops mit jeweils 63 Adressen). Eine Verdopplung der Stiche ist durch die 
Loop-Erweiterung (FDnet) analog möglich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.12.00.
Verbindungsmodul für internen Modulbus 





Verbindungsmodul für den Einsatz in Brandmeldezentrale als Schnittstelle für den internen Modulbus 
zum Kartenhalter.

Eigenschaften:
- Anschlüsse für einen Modulbus-Ausgang
- Erdschluss-Überwachung
- Galvanische Trennung zwischen Modulbus und Station
- Integrierte Notlauffunktion

Technische Daten:
- Abmessungen (L x B x H): 70 x 50 x 10 mm
- Betriebsstrom: max. 50 mA
- Gewicht: 20 g
- Modulbus Anschluss: Flachbandkabel, 24-polig
- Spannungsversorgung: erfolgt über PMI & Mainboard
- Time Synchronisation: ja


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.13.00.
Kabelset (Kommunikation)





Das Kabelset dient der flexiblen Kabelverbindung von der Gehäuserückwand zu den Modulen auf 
dem PMI- & Mainboard.
Module auf dem PMI- & Mainboard können sein:
- RS232-Modul
- RS485-Modul
- Vernetzungsmodul SAFEDLINK

Pro Zentrale ist max. 1 Kabelset notwendig.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.14.00.
Relaismodul





Relaismodul mit 1 Wechslerkontakt potentialfrei (250 V AC / 10 A) zur Ansteuerung von Fremdsyste-
men (Potentialtrennung) wie z. B. Brandschutztüren, Ventilatoren, Lift etc. 

Die Montage des Moduls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder 
C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.15.00.
Relaismodul 2-fach





Relaismodul (24 V/DC) mit 2 Wechslerkontakten (230 V/AC / 250 V/DC / 3 A). Die Montage des Mo-
duls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 20





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.01.01.16.00.
Hornlinien Modul





Das Hornlinien-Modul FCA2005-A1 ermöglicht es, einen überwachten Hornausgang des Peripherie-
boards auf vier Hornausgänge aufzuteilen. Jede dieser vier Linien hat die selben Merkmale wie der 
Hornlinien Ausgang des Peripheriebords und kann ein Horn steuern und überwachen. Das Hornli-
nien-Modul ist in einem Gehäuse eingebaut, welches wahlweise auf eine 35 mm-Tragschiene ge-
schnappt, auf eine plane Oberfläche geschraubt oder in ein Übergehäuse geklemmt werden kann.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.17.00.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals dient dem Zugriffschutz 
für die Bedienung. Der Schlüsselschalter wird auf die Bedieneinheit montiert.
Schlüsselschalter-Set, bestehend aus:
- KABA Schlosszylinder
- Schlüssel KABA 8 #100
- Montagezubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.18.00.
19" Einbau Set





Set zum Einbau aller Typen von Zentralen, Terminals und Gehäusen (Large, Large Extension, Com-
fort, Standard, Eco) in einen 19-Zoll-Schrank.

Abmessungen (B x H x T): 430 x 100 x 324 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.19.00.
UP-Blende für 1 Höheneinheit





Blende zum Unterputz-Einbau von Sinteso FC2020-AZ/-EZ Zentralen, Brandmeldeterminals FT2040 
und Leergehäusen vom Typ Eco, Standard und Large Extension. Dabei wird die Blende statt der Ab-
deckhaube montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.20.00.
UP-Blende für 2 Höheneinheiten





Die Blende dient dem Unterputz-Einbau der Sinteso Brandmeldezentralen FC2020-AA/-AE und 
FC2040 sowie der Leergehäuse vom Typ Comfort und Large. Anstelle der Abdeckhaube wird die 
UP-Blende 2 HE montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.21.00.
Set Tragschiene 35 mm





Die Tragschiene dient der Aufnahme optionaler Elemente und wird in das Optionsmodul der SIG-
MASYS Sinteso Zentrale eingebaut.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.22.00.
Set Tragschiene 35 mm











16.12.2020

Seite 21





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Die Tragschiene dient der Aufnahme optionaler Elemente und wird in das Optionsmodul der SIG-
MASYS Sinteso Zentrale eingebaut.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.23.00.
Türkontakt-Set





Türkontakt-Set zum verpflichtenden Einbau in die Brandmelderzentralen  FC2020, FC2030, FC2040 
und FC2060 bei Vorhandensein eines Schlüsseldepots der Klasse 3.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.24.00.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.

Eigenschaften:
- 2 LED-Anzeigen für 48 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.01.25.00.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.

Eigenschaften:
- 4 LED-Anzeigen für 96 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 22





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.01.01.
............ 




01.01.02.
FC2030 Brandmelderzentrale inkl. Optionen



01.01.02.01.00.
Modulare Brandmelderzentrale mit integrierter Bedieneinheit





Die Brandmelderzentrale FC2030-AA ist eine modulare, vorkonfektionierte mikroprozessorgesteuerte 
Brandmeldezentrale mit integrierter Bedieneinheit für Neuanlagen und die schrittweise Migration auf 
Sinteso. Sie verarbeitet Signale verschiedenener Meldersysteme wie zum Beispiel von FD20 Geräten 
der Serie Sinteso, kollektiven Brandmeldern der Serie MS7/9/24, DS11, Synova 600, SIGMACON 
sowie von adressierbaren Brandmeldern der Serien MS9i, Interaktiv und AnalogPLUS. Die Zentrale ist 
als stand-alone Version oder vernetzt verwendbar. In einem Brandmeldesystem können bis zu 32 
Zentralen und Terminals zu einem einzigen Cluster (FCnet/SAFEDLINK-Netzwerk) mit bis zu 16 Sta-
tionen verbunden werden, wenn der Cluster mit einem Gefahrenmanagementsystem verbunden ist. 
Durch die Nutzung eines Fiber-optic Backbone (FCnet/LAN) können bis zu 14 Cluster mit bis zu 16 
Stationen in einem Netzwerk betrieben werden (insgesamt max. 64 Stationen).

Eigenschaften
- Modulare, vorkonfektionierte mikroprozessorgesteuerte Brandmelderzentrale
- Integrierte anwenderfreundliche Bedieneinheit 
- Bis zu 756 Adressen
- Verarbeitet Signale von FD20 Geräten der Serie Sinteso, kollektiven Brandmeldern der Serie 
MS7/9/24, DS11, Synova  600, SIGMACON sowie adressierbaren Brandmeldern der Serien MS9i, 
Interaktiv und AnalogPLUS
- Brandmelderzentrale als stand-alone Version oder vernetzt verwendbar
- Bis zu 64 Stationen wie Zentralen und Terminals können in einem Netzwerk
- Integrierte Notlauffunktion
- Redundanter Netzwerkknoten, Notlaufbedienung gemäss EN54
- Fast Ethernet Schnittstelle für ein heterogenes Netzwerk
- Option Drucker, Schlüsselschalter, LED Anzeigen
- Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232, RS485
- Kartenhalter für max. 2 Linienkarten
- Notstromversorgung für bis zu 72 h Überbrückungszeit
- Upload der gespeicherten Daten über Fernzugriff möglich
- Download der Firmware aller prozessorgesteuerten Zentralenkomponenten

Funktionsmerkmale
- Modulare Brandmelderzentrale mit integrierter Bedieneinheit für Neuanlagen und die Modernisierung 
von  bestehenden Brandmeldeanlagen
- Kartenhalter (mit 2 Steckplätzen) für die Montage von FDnet Linienkarten (FCL2001-A1), Kollektiven 
Linienkarten (FCL2002-A1), MS9i Linienkarten (FCL2003-A1), AnalogPLUS Linienkarten 
(FCL2005-A1), Interactive Linienkarten (FCL2006-A1) sowie Interactive-Ex Linienkarten 
(FCL2007-A1)
- Tausch von defekten Linienkarten ohne herunterfahren der Zentrale
- Vorkonfiguration des Melderbaumes und der Steuerungen direkt am Terminal (Autokonfiguration) 
oder mit dem PC-Konfigurationstool
- Bis zu 2000 Ereignisse nach verschiedenen Kriterien abrufbar
- Automatische Sommer-/Winterzeit-Umschaltung
- Anbindung an ein Siemens Gefahrenmanagementsystem

Funktionselemente auf der Bedieneinheit:
- CPU-Modul, Elektronik für die Bedieneinheit
- Ethernet Anschluss








16.12.2020

Seite 23





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Steckplätze für RS232-, RS485-Module und Vernetzungsmodule (SAFEDLINK)
- Platz für Schlüsselschalter 'Kaba' oder 'nordisch'
- Platz für Ereignisdrucker

Funktionselemente auf dem Peripherieboard:
- Anschlussklemmen für FDnet Loops, Fernübermittlung (Alarm, Störung), Hornausgang, program-
mierbare Steuerein-/Ausgänge, überwachter Alarm- und Störungsausgang, Notspeisung, Stromver-
sorgung
- Steckplatz für Loop-Erweiterung (FDnet)

Kartenhalter auf der Gehäuserückwand:
Auf der Gehäuserückwand ist ein Kartenhalter zur Aufnahme von max. 2 Linienkarten montiert:
- FDnet Linienkarten (FCL2001-A1)
- Kollektiven Linienkarten (FCL2002-A1)
- MS9i Linienkarten (FCL2003-A1)
- AnalogPLUS Linienkarten (FCL2005-A1)
- Interaktive Linienkarten (FCL2006-A1)
- Interaktiv-Ex Linienkarten (FCL2007-A1)
- AnalogPLUS

Stromversorgung
- Stromversorgung 150 W zur Speisung der Hardware sowie der Batterieladung
- Batterien zur Notstromversorgung bei Stromausfall

Gehäuse
Auf der Gehäuserückwand kann eine schwenkbare Montageplatte montiert werden.
Sie dient der Montage von:
1 Feuerwehrperipherie-Modul 
1 Hornlinien-Modul (Montage auch auf Tragschiene TS35 möglich)

Konfiguration
Das Konfigurationstool (SintesoWorks) ermöglicht die kundenspezifischen Anpassungen des Systems 

Anwendungsbereiche
Die FC2030 ist ausgelegt für Neuanlagen und die Modernisierung von bestehenden Anlagen. 

Bedienung
Jede Zentrale hat eine integrierte Bedieneinheit. Zusätzlich kann die Zentrale über weitere Bedienter-
minals FT2040 oder Zentralen mit eingebauter Bedienung im Netzwerkverbund bedient werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.02.00.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.03.00.
Vernetzungsmodul (SAFEDLINK)





Das Vernetzungsmodul (SAFEDLINK) FN2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und die Bedienter-
minals vorgesehen. Mit dem Modul können mehrere Stationen über den Systembus vernetzt werden. 
Standardmäßig wird für die Vernetzung im Loop ein Modul pro Station auf das PMI- & Mainboard ge-
steckt. Neben der Zweidrahtverbindung für den Systembus ist keine zusätzliche Notlauf-








16.12.2020

Seite 24





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Verkabelung erforderlich. Der Einbau von 2 Vernetzungsmodulen FN2001-A1 pro Zentralen-Station 
ermöglicht auch bei Ausfall eines Vernetzungsmoduls eine normenkonforme Alarmierung im Alarmfall. 
Das zweite Modul übernimmt dabei die Notlauffunktionalität für die Station, in der es montiert ist.

Eigenschaften:
- Anschlüsse für einen Systembus-Eingang und Systembus-Ausgang
- Integrierte Notlauffunktion
- Galvanische Trennung zwischen dem Systembus und der Station
- Erdschluss-Überwachung
- Redundante Vernetzung mit einem Vernetzungsmodul pro Station (einfache Leitungsstörung)
- Redundanz erweiterbar mit zweitem Modul pro Station (Notlaufmodul)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.04.00.
Linienkarte (FDnet)





Die Linienkarte (FDnet) FCL2001-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentralen 
FC2030, FC2060 oder FC2080.

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2060
- Anschluss von 4 FDnet-Loops oder 8 Stichen (Mischvarianten sind möglich)
- S-LINE und C-LINE Brandmelder im Mischbetrieb möglich
- Maximal 252 Geräte-Adressen
- Leitungslänge 3.300m mit Standard Brandmeldekabel
- Galvanische Trennung der FDnet-Linien
- Max. 60 T-Abzweigungen je Loop
- Max. 126 adressierbare Sinteso Buselemente je Loop
- Max. 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
- Stromversorgung Stockwerkterminal (FT2010), Stockwerkanzeige (FT2011), Alarmierungsgeräte 
(z.B. FDS229) und Tableau-Baustein (FT2001-A1) über FDnet
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.05.00.
Linienkarte (AnalogPLUS)





Die Linienkarte (AnalogPLUS) FCL2005-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen mit Kartenhalter. Sie wird für die Migration von AnalogPLUS-Meldern eingesetzt. An einer 
Linienkarte (AnalogPLUS) sind vier Loops oder vier Stiche anschließbar. Pro Loop können 128 Geräte 
angeschlossen werden.

Merkmale:
- Speisung der Meldergeräte über die Melderlinie
- Maximal 128 AnalogPLUS-Geräte pro Loop
- Maximale Loop-Länge 2000 m
- Anschließbare AnalogPLUS Gerätetypen: Automatische Brandmelder, Handfeuermelder und 
I/O-Geräte
- Überwacht auf Kurzschluss und Unterbruch
- Adressierung über AnalogPLUS-Geräteadresse

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 28 V
- Ausgangsstrom (pro Loop): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte pro Loop: Max. 128








16.12.2020

Seite 25





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Anzahl adressierbare Geräte gesamt: Max. 512
- Anschließbare Linien: 4 Loops oder 4 Stiche, Mischvarianten möglich
- Protokoll: SynoLOOP
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument 008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 121 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.06.00.
Linienkarte (Interactive)





Die Linienkarte (interactive) FCL2006-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmeldezent-
ralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (interaktiv) wird für die Migration 
von Interaktiv-Meldern eingesetzt. An einer Linienkarte (interactive) ist ein Loop oder ein Stich an-
schließbar. Es können 128 Geräte angeschlossen werden.

Merkmale:
- Maximal 128 Interactive-Geräte anschließbar
- Ein Loop oder ein Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und erdschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 34 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 128
- Anschließbare Linien: 1 Loop oder 1 Stich
- Protokoll: Interaktiv
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
 - Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.07.00.
Linienkarte (Grenzwert)





Die Linienkarte (Grenzwert) FCL2002-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentrale 
Sinteso FC2030,FC2060 oder FC2080. 








16.12.2020

Seite 26





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentralen FC2030,FC2060 oder FC2080.
- 8 Stichleitungen zur Aufschaltung von Siemens Grenzwertmeldern (MS7/9, MS24, DS11/ SIGMA-
CON/ SynoLINE600, FDOOT241-9)
- galvanische Trennung der kollektiven Stiche
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.08.00.
I/O-Karte (FUE)





Die I/O-Karte (FUE) FCI2007-A1 stellt die Fernübermittlungsanschlüsse und Hornausgänge zur Ver-
fügung. Die I/O-Karte (FUE) wird in der Brandmeldezentrale FC2030/FC2060/FC2080 und in 
FG2020-D1 eingesetzt.

- 2x überwachte Ausgänge für ÜE Alarm / Ak. Alarm  (nach VdS2489 [DE])
- 1x Relais-Ausgang ÜE Alarm
- 1x überwachter Ausgang ÜE Störung
- 1x Relais-Ausgang ÜE Störung
- 2x I/O, z.B. für Rückmeldung
- Ausgang Versorgungsspannung 27V / 2 A
- Austausch defekter Karten im laufenden Betrieb möglich (Hot Plug)



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.09.00.
I/O Karte (programmierbar)





Die I/O Karte (programmierbar) FCI2008-A1 dient der Auswertung von potentialfreien Kontakten bzw. 
der Ausgabe von Meldungen über Brandfallsteuerrelais.

Eigenschaften:
- 12 Steuer-Ein-/Ausgänge
- Treiberausgang oder Steuereingang wahlweise programmierbar
- Individuelle Funktionszuordnung der Steuerlinien über Software möglich
- Ein-/Ausgänge mit Überspannungs- und EMI-Schutz
- Zum Einbau in das Zentralensortiment FC2030/FC2060/FC2080 und FG2020.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.10.00.
I/O-Karte (Horn/überwacht)





I/O Karte mit acht überwachten Ausgängen für die Alarmierungs- und Störungsübertragung. Ausgän-
ge überwacht auf Unterbrechung und Kurzschluss. Pro Ausgang bis 2A belastbar.

Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2030/FC2060/FC2080und 
FG2020.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.11.00.
Linienkarte (Interaktiv-Ex)





Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) FCL2007-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) wird für die 
Migration von Interactive-Meldern in explosionsgeschützten Räumen eingesetzt. An einer Linienkarte 
(interaktiv, Ex) ist ein Stich mit maximal 32 Interactive-Meldern anschließbar.








16.12.2020

Seite 27





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Merkmale:
- Maximal 32 Interaktiv-Geräte anschließbar
- Maximal 1 Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und kurzschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Hinweis:
Geräte im explosionsgefährdeten Bereich müssen über einen Ex-Trenner angeschlossen werden

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 25 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 54 mA
- Steckverbindung:  Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 32
- Anschließbare Linien: 1 Stich (Ex-Trenner benötigt)
- Protokoll: Interaktiv Ex
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.12.00.
Feuerwehrperipherie-Modul





Feuerwehrperipherie-Modul zum Einbau in die Zentralen.

Das Feuerwehrperipherie-Modul ermöglicht den VdS-konformen Anschluss folgender Geräte:
- Feuerwehrbedienfeld (FBF)
- Feuerwehr-Schlüsseldepot (FSD) inkl. Kennleuchte, Sabotagekontakt und Heizung
- Freischaltelement (FSE)
- Übertragungseinrichtung (ÜE) oder Übertragungsgerät (ÜG)
- Steuerlinie für örtlichen Alarm

Es beinhaltet die Funktionalität des FSD-Adapters.

Das Modul weist folgende Eigenschaften auf:
- alle Ein- und Ausgänge zu den Peripheriegeräten sind mit EMI- und Überspannungsschutz ausge-
rüstet
- Aktivierung der ÜE, ÜG und FSD im Notbetrieb
- Leitungen zum ÜE, ÜG, FSE und FSD sind überwacht


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.13.00.
Montageplatte











16.12.2020

Seite 28





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Montageplatte zur Schaffung einer zusätzlichen Montageebene für alle Zentralen

Auf die Montageplatte werden Baugruppen montiert, die nicht auf die werksseitig vordefinierte Ein-
bauplätze montiert werden können. Die Montageplatte bietet Platz z. B. für das Feuerwehrperiphe-
rie-Modul oder andere Geräte wie Fernübermittlungsmodule. Die Montageplatte ist schwenkbar und 
ermöglicht damit den Zugang auf die darunter liegenden Module.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.14.00.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.15.00.
RS232-Modul (isoliert)





Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.16.00.
Loop-Erweiterungskarte (FDnet)





Die Loop-Erweiterungskarte ermöglicht die Verdoppelung der bestehenden Loopanzahl (z. B. von 2 
Loops auf 4 Loops bei FC2020-Zentralen oder von 4 Loops auf 8 Loops bei FC2040-Zentralen), wobei 
die Anzahl der max. Adressen auf der FDnet-Linienkarte gleich bleibt (z. B. 2 Loops mit jeweils 126 
Adressen bzw. 4 Loops mit jeweils 63 Adressen). Eine Verdopplung der Stiche ist durch die 
Loop-Erweiterung (FDnet) analog möglich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.17.00.
Kabelset (Kommunikation)





Das Kabelset dient der flexiblen Kabelverbindung von der Gehäuserückwand zu den Modulen auf 
dem PMI- & Mainboard.
Module auf dem PMI- & Mainboard können sein:
- RS232-Modul
- RS485-Modul
- Vernetzungsmodul SAFEDLINK

Pro Zentrale ist max. 1 Kabelset notwendig.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.18.00.
Relaismodul











16.12.2020

Seite 29





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Relaismodul mit 1 Wechslerkontakt potentialfrei (250 V AC / 10 A) zur Ansteuerung von Fremdsyste-
men (Potentialtrennung) wie z. B. Brandschutztüren, Ventilatoren, Lift etc. 

Die Montage des Moduls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder 
C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.19.00.
Relaismodul 2-fach





Relaismodul (24 V/DC) mit 2 Wechslerkontakten (230 V/AC / 250 V/DC / 3 A). Die Montage des Mo-
duls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.20.00.
Hornlinien Modul





Das Hornlinien-Modul FCA2005-A1 ermöglicht es, einen überwachten Hornausgang des Peripherie-
boards auf vier Hornausgänge aufzuteilen. Jede dieser vier Linien hat die selben Merkmale wie der 
Hornlinien Ausgang des Peripheriebords und kann ein Horn steuern und überwachen. Das Hornli-
nien-Modul ist in einem Gehäuse eingebaut, welches wahlweise auf eine 35 mm-Tragschiene ge-
schnappt, auf eine plane Oberfläche geschraubt oder in ein Übergehäuse geklemmt werden kann.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.21.00.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals dient dem Zugriffschutz 
für die Bedienung. Der Schlüsselschalter wird auf die Bedieneinheit montiert.
Schlüsselschalter-Set, bestehend aus:
- KABA Schlosszylinder
- Schlüssel KABA 8 #100
- Montagezubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.22.00.
19" Einbau Set





Set zum Einbau aller Typen von Zentralen, Terminals und Gehäusen (Large, Large Extension, Com-
fort, Standard, Eco) in einen 19-Zoll-Schrank.

Abmessungen (B x H x T): 430 x 100 x 324 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.23.00.
UP-Blende für 1 Höheneinheit





Blende zum Unterputz-Einbau von Sinteso FC2020-AZ/-EZ Zentralen, Brandmeldeterminals FT2040 
und Leergehäusen vom Typ Eco, Standard und Large Extension. Dabei wird die Blende statt der Ab-
deckhaube montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.24.00.
UP-Blende für 2 Höheneinheiten











16.12.2020

Seite 30





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Die Blende dient dem Unterputz-Einbau der Sinteso Brandmeldezentralen FC2020-AA/-AE und 
FC2040 sowie der Leergehäuse vom Typ Comfort und Large. Anstelle der Abdeckhaube wird die 
UP-Blende 2 HE montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.25.00.
Set Tragschiene 35 mm





Die Tragschiene dient der Aufnahme optionaler Elemente und wird in das Optionsmodul der SIG-
MASYS Sinteso Zentrale eingebaut.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.26.00.
Set Tragschiene 35 mm





Die Tragschiene dient der Aufnahme optionaler Elemente und wird in das Optionsmodul der SIG-
MASYS Sinteso Zentrale eingebaut.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.27.00.
Türkontakt-Set





Türkontakt-Set zum verpflichtenden Einbau in die Brandmelderzentralen  FC2020, FC2030, FC2040 
und FC2060 bei Vorhandensein eines Schlüsseldepots der Klasse 3.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.28.00.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.

Eigenschaften:
- 2 LED-Anzeigen für 48 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.02.29.00.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. 








16.12.2020

Seite 31





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Meldergruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend pro-
grammiert werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die 
Kommunikation mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.

Eigenschaften:
- 4 LED-Anzeigen für 96 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.02.
............ 




01.01.03.
FC2040 Brandmelderzentrale inkl. Optionen



01.01.03.01.00.
Brandmelderzentrale, 4-Loop, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 4 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 8 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel








16.12.2020

Seite 32





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:








16.12.2020

Seite 33





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 2 Linienkarten für insgesamt 4 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. 
Bus-Teilnehmern (maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte(n) zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 12 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 2 überwachte Steuerlinien 24V/ 1A
- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, des Feuerwehr-Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepots, -Freischaltelements und einer  zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern
- Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initialisiert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
-  Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr  als 512 Meldern gemäß EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die angeschlos-
senen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden  
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße: (H x B x T) 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.02.00.
Brandmelderzentrale, 4-Loop, 2 LED Anzeigen, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern








16.12.2020

Seite 34





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenerati-
onszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 4 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 8 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- 2 integrierte LED Anzeigen, bestehend aus 48-Anzeigegruppen mit je einer roten und einer gelben 








16.12.2020

Seite 35





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Meldergruppe in 
Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert werden. 
Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD):
- 2 Linienkarten für insgesamt 4 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-
teilnehmern (maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte(n) zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 12 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 2 überwachte Steuerlinien 24V/ 1A
- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 48 LED Anzeigegruppen mit je einer gelben und roten LED
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, des Feuerwehr-Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepots, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern. Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initiali-
siert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN 54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die ange-
schlossenen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße: (H x B x T): 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 36





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag











01.01.03.03.00.
Brandmelderzentrale, 4-Loop, 4 LED Anzeigen, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern 
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb. Vol-
le, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern mit 
direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 4 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 8 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird








16.12.2020

Seite 37





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- 4 integrierte LED Anzeigen, bestehend aus 96-Anzeigegruppen mit je einer roten und einer gelben 
LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Meldergruppe in 
Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert werden. 
Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 2 Linienkarten für insgesamt 4 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-
teilnehmern (maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte(n) zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 12 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/0,3A
- 2 überwachte Steuerlinien 24V/1A
- 2 Speisungsausgänge 24V/1A
- 96 LED Anzeigegruppen mit je einer gelben und roten LED
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehrbedienfeldes, 
-Schlüsseldepot, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 








16.12.2020

Seite 38





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Anschaltung von örtlichen Alarmgebern. Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initiali-
siert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die ange-
schlossenen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße (H x B x T): 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.04.00.
Brandmelderzentrale, 4 Loops, Largegehäuse





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk:
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur 
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- Bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- Bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb. Vol-
le, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern mit 
direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 4 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 8 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel








16.12.2020

Seite 39





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN 54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen

Geforderter Zentralenausbau:








16.12.2020

Seite 40





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 2 Linienkarten für insgesamt 4 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-
teilnehmern (maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte(n) zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 12 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/0,3A
- 2 überwachte Steuerlinien 24V/1A
- 2 Speisungsausgänge 24V/1A
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehrbedienfeldes, 
-Schlüsseldepots, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern
- Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initialisiert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN 54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die ange-
schlossenen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße (B x H x T): 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.05.00.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.06.00.
Vernetzungsmodul (SAFEDLINK)





Das Vernetzungsmodul (SAFEDLINK) FN2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und die Bedienter-
minals vorgesehen. Mit dem Modul können mehrere Stationen über den Systembus vernetzt werden. 
Standardmäßig wird für die Vernetzung im Loop ein Modul pro Station auf das PMI- & Mainboard ge-
steckt. Neben der Zweidrahtverbindung für den Systembus ist keine zusätzliche Notlauf-Verkabelung 
erforderlich. Der Einbau von 2 Vernetzungsmodulen FN2001-A1 pro Zentralen-Station ermöglicht 
auch bei Ausfall eines Vernetzungsmoduls eine normenkonforme Alarmierung im Alarmfall. Das zwei-
te Modul übernimmt dabei die Notlauffunktionalität für die Station, in der es 








16.12.2020

Seite 41





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






montiert ist.

Eigenschaften:
- Anschlüsse für einen Systembus-Eingang und Systembus-Ausgang
- Integrierte Notlauffunktion
- Galvanische Trennung zwischen dem Systembus und der Station
- Erdschluss-Überwachung
- Redundante Vernetzung mit einem Vernetzungsmodul pro Station (einfache Leitungsstörung)
- Redundanz erweiterbar mit zweitem Modul pro Station (Notlaufmodul)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.07.00.
Feuerwehrperipherie-Modul





Feuerwehrperipherie-Modul zum Einbau in die Zentralen.

Das Feuerwehrperipherie-Modul ermöglicht den VdS-konformen Anschluss folgender Geräte:
- Feuerwehrbedienfeld (FBF)
- Feuerwehr-Schlüsseldepot (FSD) inkl. Kennleuchte, Sabotagekontakt und Heizung
- Freischaltelement (FSE)
- Übertragungseinrichtung (ÜE) oder Übertragungsgerät (ÜG)
- Steuerlinie für örtlichen Alarm

Es beinhaltet die Funktionalität des FSD-Adapters.

Das Modul weist folgende Eigenschaften auf:
- alle Ein- und Ausgänge zu den Peripheriegeräten sind mit EMI- und Überspannungsschutz ausge-
rüstet
- Aktivierung der ÜE, ÜG und FSD im Notbetrieb
- Leitungen zum ÜE, ÜG, FSE und FSD sind überwacht


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.08.00.
Montageplatte





Montageplatte zur Schaffung einer zusätzlichen Montageebene für alle Zentralen

Auf die Montageplatte werden Baugruppen montiert, die nicht auf die werksseitig vordefinierte Ein-
bauplätze montiert werden können. Die Montageplatte bietet Platz z. B. für das Feuerwehrperiphe-
rie-Modul oder andere Geräte wie Fernübermittlungsmodule. Die Montageplatte ist schwenkbar und 
ermöglicht damit den Zugang auf die darunter liegenden Module.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.09.00.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.10.00.
RS232-Modul (isoliert)











16.12.2020

Seite 42





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.11.00.
Loop-Erweiterungskarte (FDnet)





Die Loop-Erweiterungskarte ermöglicht die Verdoppelung der bestehenden Loopanzahl (z. B. von 2 
Loops auf 4 Loops bei FC2020-Zentralen oder von 4 Loops auf 8 Loops bei FC2040-Zentralen), wobei 
die Anzahl der max. Adressen auf der FDnet-Linienkarte gleich bleibt (z. B. 2 Loops mit jeweils 126 
Adressen bzw. 4 Loops mit jeweils 63 Adressen). Eine Verdopplung der Stiche ist durch die 
Loop-Erweiterung (FDnet) analog möglich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.12.00.
Verbindungsmodul für internen Modulbus 





Verbindungsmodul für den Einsatz in Brandmeldezentrale als Schnittstelle für den internen Modulbus 
zum Kartenhalter.

Eigenschaften:
- Anschlüsse für einen Modulbus-Ausgang
- Erdschluss-Überwachung
- Galvanische Trennung zwischen Modulbus und Station
- Integrierte Notlauffunktion

Technische Daten:
- Abmessungen (L x B x H): 70 x 50 x 10 mm
- Betriebsstrom: max. 50 mA
- Gewicht: 20 g
- Modulbus Anschluss: Flachbandkabel, 24-polig
- Spannungsversorgung: erfolgt über PMI & Mainboard
- Time Synchronisation: ja


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.13.00.
Kabelset (Kommunikation)





Das Kabelset dient der flexiblen Kabelverbindung von der Gehäuserückwand zu den Modulen auf 
dem PMI- & Mainboard.
Module auf dem PMI- & Mainboard können sein:
- RS232-Modul
- RS485-Modul
- Vernetzungsmodul SAFEDLINK

Pro Zentrale ist max. 1 Kabelset notwendig.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.14.00.
Relaismodul





Relaismodul mit 1 Wechslerkontakt potentialfrei (250 V AC / 10 A) zur Ansteuerung von Fremdsyste-
men (Potentialtrennung) wie z. B. Brandschutztüren, Ventilatoren, Lift etc. 








16.12.2020

Seite 43





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Die Montage des Moduls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder 
C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.15.00.
Relaismodul 2-fach





Relaismodul (24 V/DC) mit 2 Wechslerkontakten (230 V/AC / 250 V/DC / 3 A). Die Montage des Mo-
duls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.16.00.
Hornlinien Modul





Das Hornlinien-Modul FCA2005-A1 ermöglicht es, einen überwachten Hornausgang des Peripherie-
boards auf vier Hornausgänge aufzuteilen. Jede dieser vier Linien hat die selben Merkmale wie der 
Hornlinien Ausgang des Peripheriebords und kann ein Horn steuern und überwachen. Das Hornli-
nien-Modul ist in einem Gehäuse eingebaut, welches wahlweise auf eine 35 mm-Tragschiene ge-
schnappt, auf eine plane Oberfläche geschraubt oder in ein Übergehäuse geklemmt werden kann.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.17.00.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals dient dem Zugriffschutz 
für die Bedienung. Der Schlüsselschalter wird auf die Bedieneinheit montiert.
Schlüsselschalter-Set, bestehend aus:
- KABA Schlosszylinder
- Schlüssel KABA 8 #100
- Montagezubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.18.00.
19" Einbau Set





Set zum Einbau aller Typen von Zentralen, Terminals und Gehäusen (Large, Large Extension, Com-
fort, Standard, Eco) in einen 19-Zoll-Schrank.

Abmessungen (B x H x T): 430 x 100 x 324 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.19.00.
UP-Blende für 1 Höheneinheit





Blende zum Unterputz-Einbau von Sinteso FC2020-AZ/-EZ Zentralen, Brandmeldeterminals FT2040 
und Leergehäusen vom Typ Eco, Standard und Large Extension. Dabei wird die Blende statt der Ab-
deckhaube montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.20.00.
UP-Blende für 2 Höheneinheiten





Die Blende dient dem Unterputz-Einbau der Sinteso Brandmeldezentralen FC2020-AA/-AE und 








16.12.2020

Seite 44





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






FC2040 sowie der Leergehäuse vom Typ Comfort und Large. Anstelle der Abdeckhaube wird die 
UP-Blende 2 HE montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.21.00.
Set Tragschiene 35 mm





Die Tragschiene dient der Aufnahme optionaler Elemente und wird in das Optionsmodul der SIG-
MASYS Sinteso Zentrale eingebaut.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.22.00.
Set Tragschiene 35 mm





Die Tragschiene dient der Aufnahme optionaler Elemente und wird in das Optionsmodul der SIG-
MASYS Sinteso Zentrale eingebaut.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.23.00.
Türkontakt-Set





Türkontakt-Set zum verpflichtenden Einbau in die Brandmelderzentralen  FC2020, FC2030, FC2040 
und FC2060 bei Vorhandensein eines Schlüsseldepots der Klasse 3.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.24.00.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.

Eigenschaften:
- 2 LED-Anzeigen für 48 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.03.25.00.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend 








16.12.2020

Seite 45





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






programmiert werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die 
Kommunikation mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.

Eigenschaften:
- 4 LED-Anzeigen für 96 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.03.
............ 




01.01.04.
FC2060 Brandmelderzentrale inkl. Optionen



01.01.04.01.00.
Brandmeldezentrale, Modular, Largegehäuse





Die modulare Brandmelderzentrale FC2060-AA verarbeitet Signale automatischer und nichtautomati-
scher Brandmelder der Sinteso Familien S-LINE und C-LINE sowie der Melderserien MS7, MS9 und 
SIGMACON.
Die Zentrale lässt sich im FCnet/SAFEDLINK mit bis zu weiteren 31 Stationen (Brandmelderzentralen 
und Bedienterminals) vernetzen.

Eigenschaften:
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - max. 126 adressierbare Sinteso Buselemente je Loop
  - max. 1512 einzel adressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - max. 1512 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
  - Stromversorgung der Stockwerkterminals und Signalgeber über FDnet
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - Leitungslänge mit Standard-Brandmeldekabel bis zu 3.300 m pro Loop
- Kartenhalter mit 5 Steckplätzen für den modularen Ausbau mit:
  - Linienkarte (FDnet) mit je 4 Loops und bis zu 252 adressierbaren Sinteso-Buselementen
  - Linienkarte (Grenzwerttechnik) mit je 8 Stichen
  - I/O-Karte, mit 12 programmierbaren Ein-/Ausgängen 
  - modular erweiterbar auf bis zu max. 28 FDnet-Loops / 56 Stiche
- Zentrale als Stand-alone-Version oder vernetzt einsetzbar
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- hohe Funktionssicherheit und Systemverfügbarkeit durch Signalverarbeitung im Melder und in der 
Zentrale
- ereignisabhängige, intuitive Bedienung durch integrierte Bedieneinheit
- flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik
- Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen Kon-
takt oder zeitgesteuert, umgeschaltet werden
- integrierte Notlauffunktion, Notlaufbedienung gemäß EN54
- Stromversorgung 150 W, kaskadierbar








16.12.2020

Seite 46





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- Unterstützung der Funktion „Turbo-Isolator“ zur schnellen Auftrennung des Peripheriebusses FDnet 
bei Kurzschluss. Dadurch ist die unterbrechungsfreie Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den 
Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet
- alle von der Zentrale abgehenden Leitungen sind auf Erdschluss überwacht, wichtige Steuerleitun-
gen der Zentrale sind zusätzlich auf Unterbruch und Kurzschluss überwacht
- max. Batteriekapazität 2 x 45 Ah
- Ein-/Ausgänge:
  - 1 Relaisausgang für Alarm 30V / 1A,
  - 1 Relaisausgang für Störung 30V / 1A,
  - 1 überwachter Alarmausgang 24V / 0,3A, 
  - 1 überwachter Störungsausgang 24V / 0,3A,
  - 2 überwachte Hornausgänge 24V / 1A,
  - 12 konfigurierbare Ein-/Ausgänge 24V / 0,3A, max. 1 A gesamt, EMI-geschützt.

Optionale Erweiterungen:
- Feuerwehrperipheriemodul FCI2001-D1
- Loop-Erweiterung (FDnet) FCI2003-A1
- Linienkarte (FDnet) FCL2001-A1
- Linienkarte (kollektiv) FCL2002-A1
- I/O-Karte programmierbar FCI2008-A1
- Vernetzungsmodul (SAFEDLINK) FN2001-A1
- RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1
- RS485-Modul (isoliert) FCA2002-A1
- Ereignisdrucker FTO2001-A1
- Bedienzusätze LED-Anzeigegruppen (intern) FCM2006-A1 und FCM2007-A1
- Stromversorgungs-Set (150 W) FP2005-A1
- Batterien (12 V, 45 Ah, VdS) FA2007-A1 (Batterien mit höherer Ah-Zahl können über die Leerge-
häuse Large Extension FH2004-A1 und Large FH2005-A1 verwendet werden)
- Schlüsselschalter-Set (Kaba) FTO2005-C1
- Lizenzschlüssel L1 FCA2012-A1 zur Freischaltung der Funktion SintesoView. SintesoView ist eine 
Software, die das Bedienfeld der Station emuliert. Somit können mit SintesoView die Brandmelder-
zentralen bzw. Bedienterminals auch über einen PC bedient werden
- Lizenzschlüssel L2 FCA2013-A1 zur Freischaltung der Datenübertragung zum GMA-Manager. Zu-
sätzlich beinhaltet der Lizenzschlüssel L2 auch den Leistungsumfang des Lizenzschlüssels L1 (Sin-
tesoView), da grundsätzlich nur ein Lizenzschlüssel pro Zentrale installiert werden kann
- Produkt-Umweltdeklaration nach SN36350 zur Feststellung der in der Brandmelderzentrale  ver-
wendeten Stoffe

Zusätzlich ist pro Zentrale das Länderkit (DE) FA2001-D1 (Bestellnummer A5Q00021890) zu bestel-
len.
Es beinhaltet die Dokumentation, das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.02.00.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.03.00.
Vernetzungsmodul (SAFEDLINK)







16.12.2020

Seite 47





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Das Vernetzungsmodul (SAFEDLINK) FN2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und die Bedienter-
minals vorgesehen. Mit dem Modul können mehrere Stationen über den Systembus vernetzt werden. 
Standardmäßig wird für die Vernetzung im Loop ein Modul pro Station auf das PMI- & Mainboard ge-
steckt. Neben der Zweidrahtverbindung für den Systembus ist keine zusätzliche Notlauf-Verkabelung 
erforderlich. Der Einbau von 2 Vernetzungsmodulen FN2001-A1 pro Zentralen-Station ermöglicht 
auch bei Ausfall eines Vernetzungsmoduls eine normenkonforme Alarmierung im Alarmfall. Das zwei-
te Modul übernimmt dabei die Notlauffunktionalität für die Station, in der es montiert ist.

Eigenschaften:
- Anschlüsse für einen Systembus-Eingang und Systembus-Ausgang
- Integrierte Notlauffunktion
- Galvanische Trennung zwischen dem Systembus und der Station
- Erdschluss-Überwachung
- Redundante Vernetzung mit einem Vernetzungsmodul pro Station (einfache Leitungsstörung)
- Redundanz erweiterbar mit zweitem Modul pro Station (Notlaufmodul)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.04.00.
Linienkarte (FDnet)





Die Linienkarte (FDnet) FCL2001-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentralen 
FC2030, FC2060 oder FC2080.

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2060
- Anschluss von 4 FDnet-Loops oder 8 Stichen (Mischvarianten sind möglich)
- S-LINE und C-LINE Brandmelder im Mischbetrieb möglich
- Maximal 252 Geräte-Adressen
- Leitungslänge 3.300m mit Standard Brandmeldekabel
- Galvanische Trennung der FDnet-Linien
- Max. 60 T-Abzweigungen je Loop
- Max. 126 adressierbare Sinteso Buselemente je Loop
- Max. 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
- Stromversorgung Stockwerkterminal (FT2010), Stockwerkanzeige (FT2011), Alarmierungsgeräte 
(z.B. FDS229) und Tableau-Baustein (FT2001-A1) über FDnet
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.05.00.
Linienkarte (AnalogPLUS)





Die Linienkarte (AnalogPLUS) FCL2005-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen mit Kartenhalter. Sie wird für die Migration von AnalogPLUS-Meldern eingesetzt. An einer 
Linienkarte (AnalogPLUS) sind vier Loops oder vier Stiche anschließbar. Pro Loop können 128 Geräte 
angeschlossen werden.

Merkmale:
- Speisung der Meldergeräte über die Melderlinie
- Maximal 128 AnalogPLUS-Geräte pro Loop
- Maximale Loop-Länge 2000 m
- Anschließbare AnalogPLUS Gerätetypen: Automatische Brandmelder, Handfeuermelder und 
I/O-Geräte
- Überwacht auf Kurzschluss und Unterbruch
- Adressierung über AnalogPLUS-Geräteadresse

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A








16.12.2020

Seite 48





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 28 V
- Ausgangsstrom (pro Loop): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte pro Loop: Max. 128
- Anzahl adressierbare Geräte gesamt: Max. 512
- Anschließbare Linien: 4 Loops oder 4 Stiche, Mischvarianten möglich
- Protokoll: SynoLOOP
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument 008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 121 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.06.00.
Linienkarte (Interactive)





Die Linienkarte (interactive) FCL2006-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmeldezent-
ralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (interaktiv) wird für die Migration 
von Interaktiv-Meldern eingesetzt. An einer Linienkarte (interactive) ist ein Loop oder ein Stich an-
schließbar. Es können 128 Geräte angeschlossen werden.

Merkmale:
- Maximal 128 Interactive-Geräte anschließbar
- Ein Loop oder ein Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und erdschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 34 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 128
- Anschließbare Linien: 1 Loop oder 1 Stich
- Protokoll: Interaktiv
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
 - Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.07.00.
Linienkarte (Grenzwert)







16.12.2020

Seite 49





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Die Linienkarte (Grenzwert) FCL2002-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentrale 
Sinteso FC2030,FC2060 oder FC2080. 

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentralen FC2030,FC2060 oder FC2080.
- 8 Stichleitungen zur Aufschaltung von Siemens Grenzwertmeldern (MS7/9, MS24, DS11/ SIGMA-
CON/ SynoLINE600, FDOOT241-9)
- galvanische Trennung der kollektiven Stiche
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.08.00.
I/O-Karte (FUE)





Die I/O-Karte (FUE) FCI2007-A1 stellt die Fernübermittlungsanschlüsse und Hornausgänge zur Ver-
fügung. Die I/O-Karte (FUE) wird in der Brandmeldezentrale FC2030/FC2060/FC2080 und in 
FG2020-D1 eingesetzt.

- 2x überwachte Ausgänge für ÜE Alarm / Ak. Alarm  (nach VdS2489 [DE])
- 1x Relais-Ausgang ÜE Alarm
- 1x überwachter Ausgang ÜE Störung
- 1x Relais-Ausgang ÜE Störung
- 2x I/O, z.B. für Rückmeldung
- Ausgang Versorgungsspannung 27V / 2 A
- Austausch defekter Karten im laufenden Betrieb möglich (Hot Plug)



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.09.00.
I/O Karte (programmierbar)





Die I/O Karte (programmierbar) FCI2008-A1 dient der Auswertung von potentialfreien Kontakten bzw. 
der Ausgabe von Meldungen über Brandfallsteuerrelais.

Eigenschaften:
- 12 Steuer-Ein-/Ausgänge
- Treiberausgang oder Steuereingang wahlweise programmierbar
- Individuelle Funktionszuordnung der Steuerlinien über Software möglich
- Ein-/Ausgänge mit Überspannungs- und EMI-Schutz
- Zum Einbau in das Zentralensortiment FC2030/FC2060/FC2080 und FG2020.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.10.00.
I/O-Karte (Horn/überwacht)





I/O Karte mit acht überwachten Ausgängen für die Alarmierungs- und Störungsübertragung. Ausgän-
ge überwacht auf Unterbrechung und Kurzschluss. Pro Ausgang bis 2A belastbar.

Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2030/FC2060/FC2080und 
FG2020.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.11.00.
Linienkarte (Interaktiv-Ex)





Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) FCL2007-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in 








16.12.2020

Seite 50





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Brandmeldezentralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) 
wird für die Migration von Interactive-Meldern in explosionsgeschützten Räumen eingesetzt. An einer 
Linienkarte (interaktiv, Ex) ist ein Stich mit maximal 32 Interactive-Meldern anschließbar.

Merkmale:
- Maximal 32 Interaktiv-Geräte anschließbar
- Maximal 1 Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und kurzschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Hinweis:
Geräte im explosionsgefährdeten Bereich müssen über einen Ex-Trenner angeschlossen werden

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 25 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 54 mA
- Steckverbindung:  Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 32
- Anschließbare Linien: 1 Stich (Ex-Trenner benötigt)
- Protokoll: Interaktiv Ex
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.12.00.
Feuerwehrperipherie-Modul





Feuerwehrperipherie-Modul zum Einbau in die Zentralen.

Das Feuerwehrperipherie-Modul ermöglicht den VdS-konformen Anschluss folgender Geräte:
- Feuerwehrbedienfeld (FBF)
- Feuerwehr-Schlüsseldepot (FSD) inkl. Kennleuchte, Sabotagekontakt und Heizung
- Freischaltelement (FSE)
- Übertragungseinrichtung (ÜE) oder Übertragungsgerät (ÜG)
- Steuerlinie für örtlichen Alarm

Es beinhaltet die Funktionalität des FSD-Adapters.

Das Modul weist folgende Eigenschaften auf:
- alle Ein- und Ausgänge zu den Peripheriegeräten sind mit EMI- und Überspannungsschutz ausge-
rüstet
- Aktivierung der ÜE, ÜG und FSD im Notbetrieb
- Leitungen zum ÜE, ÜG, FSE und FSD sind überwacht


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 51





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.01.04.13.00.
Montageplatte





Montageplatte zur Schaffung einer zusätzlichen Montageebene für alle Zentralen

Auf die Montageplatte werden Baugruppen montiert, die nicht auf die werksseitig vordefinierte Ein-
bauplätze montiert werden können. Die Montageplatte bietet Platz z. B. für das Feuerwehrperiphe-
rie-Modul oder andere Geräte wie Fernübermittlungsmodule. Die Montageplatte ist schwenkbar und 
ermöglicht damit den Zugang auf die darunter liegenden Module.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.14.00.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.15.00.
RS232-Modul (isoliert)





Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.16.00.
Loop-Erweiterungskarte (FDnet)





Die Loop-Erweiterungskarte ermöglicht die Verdoppelung der bestehenden Loopanzahl (z. B. von 2 
Loops auf 4 Loops bei FC2020-Zentralen oder von 4 Loops auf 8 Loops bei FC2040-Zentralen), wobei 
die Anzahl der max. Adressen auf der FDnet-Linienkarte gleich bleibt (z. B. 2 Loops mit jeweils 126 
Adressen bzw. 4 Loops mit jeweils 63 Adressen). Eine Verdopplung der Stiche ist durch die 
Loop-Erweiterung (FDnet) analog möglich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.17.00.
Kabelset (Kommunikation)





Das Kabelset dient der flexiblen Kabelverbindung von der Gehäuserückwand zu den Modulen auf 
dem PMI- & Mainboard.
Module auf dem PMI- & Mainboard können sein:
- RS232-Modul
- RS485-Modul
- Vernetzungsmodul SAFEDLINK

Pro Zentrale ist max. 1 Kabelset notwendig.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 52





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Relaismodul

01.01.04.18.00.









Relaismodul mit 1 Wechslerkontakt potentialfrei (250 V AC / 10 A) zur Ansteuerung von Fremdsyste-
men (Potentialtrennung) wie z. B. Brandschutztüren, Ventilatoren, Lift etc. 

Die Montage des Moduls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder 
C-Profilschiene.





StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.19.00.
Relaismodul 2-fach





Relaismodul (24 V/DC) mit 2 Wechslerkontakten (230 V/AC / 250 V/DC / 3 A). Die Montage des Mo-
duls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.20.00.
Hornlinien Modul





Das Hornlinien-Modul FCA2005-A1 ermöglicht es, einen überwachten Hornausgang des Peripherie-
boards auf vier Hornausgänge aufzuteilen. Jede dieser vier Linien hat die selben Merkmale wie der 
Hornlinien Ausgang des Peripheriebords und kann ein Horn steuern und überwachen. Das Hornli-
nien-Modul ist in einem Gehäuse eingebaut, welches wahlweise auf eine 35 mm-Tragschiene ge-
schnappt, auf eine plane Oberfläche geschraubt oder in ein Übergehäuse geklemmt werden kann.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.21.00.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals dient dem Zugriffschutz 
für die Bedienung. Der Schlüsselschalter wird auf die Bedieneinheit montiert.
Schlüsselschalter-Set, bestehend aus:
- KABA Schlosszylinder
- Schlüssel KABA 8 #100
- Montagezubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.22.00.
19" Einbau Set





Set zum Einbau aller Typen von Zentralen, Terminals und Gehäusen (Large, Large Extension, Com-
fort, Standard, Eco) in einen 19-Zoll-Schrank.

Abmessungen (B x H x T): 430 x 100 x 324 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.23.00.
UP-Blende für 1 Höheneinheit





Blende zum Unterputz-Einbau von Sinteso FC2020-AZ/-EZ Zentralen, Brandmeldeterminals FT2040 
und Leergehäusen vom Typ Eco, Standard und Large Extension. Dabei wird die Blende statt der Ab-
deckhaube montiert.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 53





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.01.04.24.00.
UP-Blende für 2 Höheneinheiten





Die Blende dient dem Unterputz-Einbau der Sinteso Brandmeldezentralen FC2020-AA/-AE und 
FC2040 sowie der Leergehäuse vom Typ Comfort und Large. Anstelle der Abdeckhaube wird die 
UP-Blende 2 HE montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.25.00.
Set Tragschiene 35 mm





Die Tragschiene dient der Aufnahme optionaler Elemente und wird in das Optionsmodul der SIG-
MASYS Sinteso Zentrale eingebaut.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.26.00.
Set Tragschiene 35 mm





Die Tragschiene dient der Aufnahme optionaler Elemente und wird in das Optionsmodul der SIG-
MASYS Sinteso Zentrale eingebaut.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.27.00.
Türkontakt-Set





Türkontakt-Set zum verpflichtenden Einbau in die Brandmelderzentralen  FC2020, FC2030, FC2040 
und FC2060 bei Vorhandensein eines Schlüsseldepots der Klasse 3.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.28.00.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.

Eigenschaften:
- 2 LED-Anzeigen für 48 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.04.29.00.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 








16.12.2020

Seite 54





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.

Eigenschaften:
- 4 LED-Anzeigen für 96 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.04.
............ 




01.01.05.
FC2080 Brandmelderzentrale inkl. Optionen



01.01.05.01.00.
Standschrank leer für modulare Brandmelderzentrale





Standschrank leer für modulare Brandmelderzentrale incl. Netzsteckdose auf Hutschiene und 
Ein-/Ausschalter für die Energieversorgung der BMZ.


Modulare Brandmelderzentrale im Standschrank

Die Zentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, VDE 0833, und 
VdS entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, modulare, netzwerkfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbei-
tung und Speicherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen
- Auswertung in Mehrprozessortechnik mit dezentraler Systemintelligenz und Einzelidentifizierung aller 
adressierbaren Elemente aus Loop- und Stichtechnologie
- Gemischte Bestückung mit Anschaltbaugruppen in Loop- und Stichtechnologie ist möglich
- Optional Redundante CPU
- Notlaufpfad
- Rekonfigurierbarer Speicher gemäss TRVB S 123
- Degrade Mode für den Notbetrieb der ÜE und der akustischen Alarmgeräte
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Melder-, Steuer- und Alarmierungselementen, 
Stromversorgung aller FDnet Komponenten aus dem Netzwerk
- Anschaltung von Komponenten, Steuer-, Anzeigeelementen der Funkmeldertechnologie
- Optionale Ansteuerung von bis zu 30 Löschsteuereinrichtungen
- FDnet mit Turbo-Isolator Funktion zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich 
der Regenerationszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion 
trennt bei Kurzschluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet 
dadurch eine unterbrechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im 
Stichbetrieb. 
- Kollektive Anschaltung von automatischen Sinteso-, MS7/9/24, DS11 und SIGMACON Meldern








16.12.2020

Seite 55





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei Ansteuerung von Alarmgebern mit direkter 
Speisung aus dem Netzwerk
- Funktion und Ausbaufähigkeit bis zu:
  - 3.000 Meldergruppen unabhängig von Leitungsnetz und Meldertechnologie
  - 5.000 Melde-/ Steueradressen
  - 3 freie Ethernetschnittstellen
  - 24 voneinander unabhängig wirkende Verwaltungseinheiten mit eigener Bedien-, Anzeige- und 
Alarmorganisation
- Intelligente Brandfrüherkennung bei höchster Täuschungssicherheit durch richtlinienkonforme und 
anwendungsorientiert wählbare Branderkennungsprogramme
- Anwendungsprogrammwechsel je Meldergruppe/Meldebereich per Funktionsmakros oder Befehls-
eingabe in Abhängigkeit von innerbetrieblichen Prozessen, definierten Zeitabschnitten
- Freie Bereichs- und Meldergruppenbildung, unabhängig der physikalischen Melderanschaltung, Bil-
dung von Sicherungs-/Unterbereichen bis hin zu komplexen Lösungen und Abhängigkeiten im System
- Programmierbare Zweimelderabhängigkeit, Zweigruppenabhängigkeit, Alarmverzögerung mit Er-
kundungszeit und Tag-/Nachtbetrieb (VDS Alarmorganisation)
- Melder- und meldergruppenbezogene Ansteuerung für Alarm, Voralarm, Meldung, Störung, In-
tern-/Extern mit mehrfacher Steuerungszuordnung zu unterschiedlichen Ereignissen
- Ansteuerung von bis zu sieben unabhängigen Alarmübertragungseinrichtungen und Alarmierungs-
geräten, richtlinienkonform und unter Berücksichtigung der örtlichen Bestimmungen
- Integrierbares, menügeführtes Bedienfeld mit programmierbarem Zuständigkeitsbereich aus dem 
gesamten Netzwerk, Klartextanzeige mit der Option zum anwenderspezifischen Anzeigen
- Optionaler Betrieb des integrierten Bedienfeldes als Redundanz Bedienfeld im hot standby. Hot 
standby Funktion programmierbar auch für den Ausfall eines angeschalteten Managementsystems
- Anzeigen, Bedienen und Steuern von und zu jeder Einzeladresse im gesamten Netzwerk
- Vernetzbar mit bis zu 32 Stationen im ausfallsicheren Cluster
- Max. Entfernung zwischen den Stationen: Kupfer  1.000 m, 2.000 m mit Repeater; LWL Single Mo-
de 40 km; LWL Multi Mode 4 km
- Ein Fiber-optic Backbone (FCnet/LAN) ermöglicht den EN 54 konformen Betrieb von bis zu 64 Teil-
nehmern, verteilt auf 14 Cluster mit jeweils bis zu 16 Zentralen und Terminals in einem Netzwerk
- Schnittstellen zur Anschaltung von Feuerwehrperipherie Komponenten, Bedieneinrichtungen, Dru-
ckern, Anzeigetableaus, Notfallwarn-/ Alarmierungssystemen und übergeordneten Managementsys-
temen

Zentralenausbau für:
- FDnet
- FDnet T-Abzweigleitungen
- Meldergruppen,
- ASA Anwendungsprogramm-Umschaltungen
- Grenzwertmeldergruppen
- RS232-Schnittstelle
- RS485-Schnittstelle,
- RJ45-Schnittstelle
- Vernetzung
- Komponenten zur Vernetzung mit LWL
- Vernetzung mit Repeater
- Anschaltung Feuerwehrbedienfeld
- Anschaltung Feuerwehr-Anzeigetableau
- Anschaltung Feuerwehr-Schlüsseldepot SD
- ÜE-Ansteuerung
- Bedienfeld
- Bedienzusatz mit LED Anzeigen
- Redundanzoption des Zentralprozessors (CPU),
- Primärer Baustellenschutz durch Auto-Konfiguration

Funktionspakete:
- Tableau- und Steuerpunkte im vorher beschriebenen Ringnetzwerk. Freie Zuordnung der Steuer-
punkte zu den Meldungen aus dem Gesamtsystem
- Tag-/Nacht-Funktion zur Anpassung der kundenspezifischen Alarmorganisation








16.12.2020

Seite 56





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Funktionspaket zur Einstellung eines Schaltzeitpunktes. Freie Zuordnung der Ein- und Ausgänge. 
Vereinfachung von immer wiederkehrenden Bedien- und Steuervorgängen zur Unterstützung der Be-
triebsabläufe
- Funktionseinheit zur Verwaltung von Klartextinformationen; je Meldung 2 Zeilen mit bis zu 40 Zei-
chen zur komfortablen Anzeige und Bedienung
- Rechnerkopplung zur überwachten Anschaltung eines Sicherheitsmanagementsystems
- Stromversorgung 24V DC kaskadierbar in 2 Sets à 3 x 150 W. Herstellerspezifische Parametrierung 
der Ladecharakteristik und periodische Akkubelastungstests einschließlich Tiefentladeschutz zur op-
timierten Ladung und Verlängerung der Lebensdauer der Akkumulatoren
- Akkus 12V/bis zu 100Ah (VdS zugelassen) zum Einbau in entsprechende Halterungen im Gehäuse

Die Stromversorgung und Batterie sind gemäß DIN/VDE 0833 Teil 1/Teil 2 so zu dimensionieren, dass 
der bestimmungsgemäße Betrieb der Brandmeldeanlage mit einer Betriebsdauer von mindestens 30 
Stunden aufrechterhalten werden kann. Zusätzlich muss der größte bei einer Betriebszustandsände-
rung auftretende Energiebedarf für eine Betriebsdauer von 0,5 Stunden (Alarmierungszeit) zur Verfü-
gung stehen. Für den bei der Abnahme gemessenen Energiebedarf muss eine Reserve von 10 % 
vorhanden sein!

Technische Daten:
- Netzspannung: 230 VAC
- Betriebsspannung: 21…28,4V DC
- Stromversorgung mit VdS Zulassung gemäss EN54-4: 1997 + A1: 2002 +A2: 2006
- VdS Anerkennung Stromversorgung: G 200126
- Zulässige Umgebungstemperatur: -8...+42°C
- Abmessungen (B x H x T):  601 x 2204 x 615 mm
- Farbe: Grau (ähnlich RAL 7035)
- Schutzart: IP 30
- Normen: EN 54-2, EN 54-4, VdS 2095
- VdS-Anerkennung: G 212027


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.02.00.
Prozessoreinheit (19")





Basisbaugruppe für die Brandmelderzentrale FC2080, bestehend aus Trägerplatte, einem Kartenhal-
ter FCC2003-A1 und einem Kartenhalter FCA2008-A1 für den Einbau in den Standschrank 
FH2080-AA. Die Prozessoreinheit wird mit einer CPU-Karte, einer Kommunikationskarte sowie einem 
optionalen Steckplatz für eine weitere CPU (Doppel-CPU-Funktion) geliefert. Weiterhin sind 7 freie 
Steckplätze für Linien-und Steuerkarten (Modulbuskarten) zur freien Bestückung vorhanden. Die Pro-
zessoreinheit ist vorgerüstet mit einem Kabelset für den Anschluss einer optionalen Bedieneinheit.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.03.00.
CPU Karte





Rechnerbaugruppe als CPU-Modul der Brandmelderzentrale FC2080/FG2020. Die CPU-Karte dient 
zur Entgegennahme und Verarbeitung eingehender Ereignisse der Anschaltebaugruppen, zum Steu-
erungsmanagement und zur Kommunikation mit systemeigenen Komponenten. CPU-Karte für den 
Einbau in die Prozessoreinheit/Kartenhalter FCC2002-A1/FCC2003-A1. Einsatz als zusätzliche 
Rechnerbaugruppe zur redundanten Verarbeitung von Meldungen und bei Anschaltung von mehreren 
Löschbereichen. Einbau erfolgt im Optionsplatz der Prozessoreinheit FCC2002-A1/FCC2003-A1.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.04.00.
Träger (19" Stromversorgung)\n\n











16.12.2020

Seite 57





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Träger FHA2022-A1 für die 19" Stromversorgung für folgende Elemente:

- Eine Trägerplatte mit Hutschienen und Kabelkanälen
- 2 Stromversorgungen (150 W), parallelgeschaltet
- Eine Klemmenleiste für die Primärversorgung
- Eine Klemmenleiste für die Sekundärversorgung
- Ein freier Platz für eine dritte parallelschaltbare Stromversorgung (150 W)

Der Träger FHA2022-A1 (19", Stromversorgung) wird an der Seitenwand des 19"-Standgehäuses 
FH2080-AA montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.05.00.
Batteriewanne (19")





Batteriewanne (19") für den Einbau und die Fixierung der Batterien in das FC2080-Gehäuse (19", 
Standschrank) FH2080-AA. Für jeden SV-Träger (19", Stromversorgung) FHA2022-A1 wird ein Batte-
riepaar benötigt und somit eine Batteriewanne (19").


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.06.00.
Stromversorgungs-Set (150W, B)





Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Systemspannung um, überprüft Netzspannung und 
Batterien und lädt Batterien. Sie dient zum Kaskadieren innerhalb der Zentrale mit der bereits vor-
handenen 150 W-Stromversorgung, max. 3 Stück 150 W-Stromversorgungen sind kaskadierbar.

Sie weist folgende Merkmale auf:
- 24 V DC
- Ausgangsleistung 150 W
- Anschließbare Batterien sind 2 x 12 V / 21 … 65 Ah
- Kurzschlussfest und strombegrenzt
- Überwachung der Netzspannung
- Unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Temperaturkompensierte Batterieladung mit externem Temperaturfühler
- Überwachung des Temperaturfühlers
- Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall,
- Überwachung der Batterien auf Kurzschluss, Unterbruch und Zellenschluss
- LED Anzeigen für Netz-, Batterie- und Fühlerstörung
- VdS Anerkennung G200126


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.07.00.
Batterie 12 V / 65 Ah, VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 65 
Ah.

Er ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch die Verwendung eines 
festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.08.00.
Batterie 12V/100Ah VdS





Bei der Batterie handelt es sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator 








16.12.2020

Seite 58





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






mit 12V und 100Ah. Der Akkumulator in geschlossener Bauart ist wartungsarm und lageunabhängig 
durch Verwendung eines festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.09.00.
Bedieneinheit





Bedieneinheit FCM2028-A2 als Bedieneinheit für die Brandmelderzentrale FC2080 oder den Netzwer-
kintegrator FG2020.

- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Bedieneinheit zur Anzeige, Verarbeitung und 
Speicherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzeli-
dentifikation aller adressierbaren Elemente aus dem F20-Netzwerk 

-Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss) über entsprechendes Vernetzungsmodul FN2001-A1.

- Lieferung erfolgt als Einbauvariante incl. Montagematerial




StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.10.00.
Bedieneinheit





Optionale Bedieneinheit FCM2029-A2 als Bedieneinheit für die Brandmelderzentrale FC2080 oder 
den Netzwerkintegrator FG2020.

Eigenschaften_
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Bedieneinheit zur Anzeige, Verarbeitung und 
Speicherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzeli-
dentifikation aller adressierbaren Elemente aus dem F20-Netzwerk 

-Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss) über entsprechendes Vernetzungsmodul FN2001-A1.

Die Lieferung erfolgt als Einbauvariante incl. Montagematerial


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.11.00.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.12.00.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals dient dem Zugriffschutz 
für die Bedienung. Der Schlüsselschalter wird auf die Bedieneinheit montiert.
Schlüsselschalter-Set, bestehend aus:








16.12.2020

Seite 59





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- KABA Schlosszylinder
- Schlüssel KABA 8 #100
- Montagezubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.13.00.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.14.00.
RS232-Modul (isoliert)





Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.15.00.
Trägerplatte für 2 Cardcages





Trägerplatte mit Kabelkanälen seitlich und oben, für den Einbau im 19''-Schrank (FC2080).
Die Trägerplatte dient zur Aufnahme von 2 Cardcages, welche je 5 Einbauplätze für Linien - und 
Steuerkarten bieten.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.16.00.
Kartenhalter





Der Kartenhalter FCA2008-A1 (5 Steckplätze) für die Aufnahme von maximal 5 Modulbuskarten oder 
I/O-Karten. Der Kartenhalter wird auf den Träger (19", Kartenhalter) FHA2023-A1 montiert.

Wahlweise bestückbar mit:
- Linienkarte (FDnet) FCL2001-A1
- Linienkarte (Interakiv) FCL2006-A1
- Linienkarte (Interakiv-Ex) FCL2007-A1
- Linienkarte (AnalogPLUS) FCL2005-A1
- Linienkarte (Kollektiv) FCL2002-A1
- I/O-Karte (FUE) FCI2007-A1 (max. 1x pro Kartenhalter)
- I/O-Karte (programmierbar) FCI2008-A1
- I/O-Karte (Horn/überwacht) FCI2009-A1


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.17.00.
Linienkarte (FDnet)











16.12.2020

Seite 60





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Die Linienkarte (FDnet) FCL2001-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentralen 
FC2030, FC2060 oder FC2080.

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2060
- Anschluss von 4 FDnet-Loops oder 8 Stichen (Mischvarianten sind möglich)
- S-LINE und C-LINE Brandmelder im Mischbetrieb möglich
- Maximal 252 Geräte-Adressen
- Leitungslänge 3.300m mit Standard Brandmeldekabel
- Galvanische Trennung der FDnet-Linien
- Max. 60 T-Abzweigungen je Loop
- Max. 126 adressierbare Sinteso Buselemente je Loop
- Max. 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
- Stromversorgung Stockwerkterminal (FT2010), Stockwerkanzeige (FT2011), Alarmierungsgeräte 
(z.B. FDS229) und Tableau-Baustein (FT2001-A1) über FDnet
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.18.00.
Linienkarte (AnalogPLUS)





Die Linienkarte (AnalogPLUS) FCL2005-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen mit Kartenhalter. Sie wird für die Migration von AnalogPLUS-Meldern eingesetzt. An einer 
Linienkarte (AnalogPLUS) sind vier Loops oder vier Stiche anschließbar. Pro Loop können 128 Geräte 
angeschlossen werden.

Merkmale:
- Speisung der Meldergeräte über die Melderlinie
- Maximal 128 AnalogPLUS-Geräte pro Loop
- Maximale Loop-Länge 2000 m
- Anschließbare AnalogPLUS Gerätetypen: Automatische Brandmelder, Handfeuermelder und 
I/O-Geräte
- Überwacht auf Kurzschluss und Unterbruch
- Adressierung über AnalogPLUS-Geräteadresse

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 28 V
- Ausgangsstrom (pro Loop): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte pro Loop: Max. 128
- Anzahl adressierbare Geräte gesamt: Max. 512
- Anschließbare Linien: 4 Loops oder 4 Stiche, Mischvarianten möglich
- Protokoll: SynoLOOP
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument 008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 121 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.19.00.
Linienkarte (Interactive)











16.12.2020

Seite 61





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Die Linienkarte (interactive) FCL2006-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmeldezent-
ralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (interaktiv) wird für die Migration 
von Interaktiv-Meldern eingesetzt. An einer Linienkarte (interactive) ist ein Loop oder ein Stich an-
schließbar. Es können 128 Geräte angeschlossen werden.

Merkmale:
- Maximal 128 Interactive-Geräte anschließbar
- Ein Loop oder ein Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und erdschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 34 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 128
- Anschließbare Linien: 1 Loop oder 1 Stich
- Protokoll: Interaktiv
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
 - Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.20.00.
Linienkarte (Grenzwert)





Die Linienkarte (Grenzwert) FCL2002-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentrale 
Sinteso FC2030,FC2060 oder FC2080. 

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentralen FC2030,FC2060 oder FC2080.
- 8 Stichleitungen zur Aufschaltung von Siemens Grenzwertmeldern (MS7/9, MS24, DS11/ SIGMA-
CON/ SynoLINE600, FDOOT241-9)
- galvanische Trennung der kollektiven Stiche
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.21.00.
I/O-Karte (FUE)





Die I/O-Karte (FUE) FCI2007-A1 stellt die Fernübermittlungsanschlüsse und Hornausgänge zur Ver-
fügung. Die I/O-Karte (FUE) wird in der Brandmeldezentrale FC2030/FC2060/FC2080 und in 
FG2020-D1 eingesetzt.

- 2x überwachte Ausgänge für ÜE Alarm / Ak. Alarm  (nach VdS2489 [DE])
- 1x Relais-Ausgang ÜE Alarm
- 1x überwachter Ausgang ÜE Störung








16.12.2020

Seite 62





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 1x Relais-Ausgang ÜE Störung
- 2x I/O, z.B. für Rückmeldung
- Ausgang Versorgungsspannung 27V / 2 A
- Austausch defekter Karten im laufenden Betrieb möglich (Hot Plug)



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.22.00.
I/O Karte (programmierbar)





Die I/O Karte (programmierbar) FCI2008-A1 dient der Auswertung von potentialfreien Kontakten bzw. 
der Ausgabe von Meldungen über Brandfallsteuerrelais.

Eigenschaften:
- 12 Steuer-Ein-/Ausgänge
- Treiberausgang oder Steuereingang wahlweise programmierbar
- Individuelle Funktionszuordnung der Steuerlinien über Software möglich
- Ein-/Ausgänge mit Überspannungs- und EMI-Schutz
- Zum Einbau in das Zentralensortiment FC2030/FC2060/FC2080 und FG2020.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.23.00.
I/O-Karte (Horn/überwacht)





I/O Karte mit acht überwachten Ausgängen für die Alarmierungs- und Störungsübertragung. Ausgän-
ge überwacht auf Unterbrechung und Kurzschluss. Pro Ausgang bis 2A belastbar.

Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2030/FC2060/FC2080und 
FG2020.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.24.00.
Linienkarte (Interaktiv-Ex)





Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) FCL2007-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) wird für die 
Migration von Interactive-Meldern in explosionsgeschützten Räumen eingesetzt. An einer Linienkarte 
(interaktiv, Ex) ist ein Stich mit maximal 32 Interactive-Meldern anschließbar.

Merkmale:
- Maximal 32 Interaktiv-Geräte anschließbar
- Maximal 1 Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und kurzschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Hinweis:
Geräte im explosionsgefährdeten Bereich müssen über einen Ex-Trenner angeschlossen werden

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 25 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 54 mA
- Steckverbindung:  Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 32
- Anschließbare Linien: 1 Stich (Ex-Trenner benötigt)








16.12.2020

Seite 63





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Protokoll: Interaktiv Ex
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.25.00.
Träger (19", Option)





Der Träger (19", Optionen) FHA2024-A1 ist eine mechanische Baugruppe, die benötigt wird, um die 
FC2080 mit zusätzlichen Optionen, wie Relais, Steckdosen oder I/OBausteine auszurüsten. Der Trä-
ger ist mit zwei Hutschienen 430 mm Länge übereinander vorgerüstet.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.26.00.
Adapter für Feuerwehrschlüsseldepot





Der Schlüsseldepot-Adapter ist eine eigenständige Baugruppe, welche alle zur Ansteuerung und 
Überwachung eines Schlüsseldepots (SD) erforderlichen Funktionen enthält. Es steuert die äußere 
Tür eines SD an und überwacht die Meldergruppe des SD auf Sabotage. Für seinen Betrieb gilt die 
Richtlinie VdS 2105 inklusive den darin erwähnten ergänzenden Richtlinien. 

Eigenschaften:
- 3 LED zur Anzeige von Betrieb, SD-Alarm, SD-entriegelt
- Konfiguration mittels DIP-Schalter

Technische Daten:
- Betriebspannungsbereich: 10V bis 42V DC
- Schutzart: IP30
- Umgebungstemperatur: 0°C bis +50°C
- Gehäuse: Stahlblech kieselgrau
- Farbe: ähnlich RAL 7032


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.27.00.
Ein-/Ausgabebaustein





Ein-/Ausgabebaustein zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche 
Spannungsversorgung.

Der Ein-/ Ausgabebaustein muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

4 Kontakteingänge für Zustandsmeldungen und 4 potenzialfreie Relaisausgänge zur Realisierung der 
Standard-Schnittstelle Löschen ( SST) gemäß der VdS-Richtlinie 2095 zur Ansteuerung einer 
Löschauslöseeinrichtung. Die Eingänge sind unabhängig voneinander über die BMZ konfigurierbar 
und können auf Unterbrechung und Kurzschluss überwacht werden.








16.12.2020

Seite 64





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Zur Anzeige der Betriebszustände dienen 4 integrierte LEDs je Eingang/Ausgang.

Der Baustein kann an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.

Standard-Schnittstelle Löschen (SST) gemäß VdS-Richtlinie 2095:
Der Ein-/Ausgabebaustein FDCIO224 ist zu der VdS-konformen Realisierung der "Stan-
dard-Schnittstelle Löschen" (SST) gemäß der VdS-Richtlinie 2095 geeignet.

Technische Daten:

- Abmessungen L x B x H: 130 x 90 x 20 mm ohne Gehäuse
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Einsatztemperatur: -25 bis +60°C
- EMV- Verträglichkeit: 50 V/m
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Feuchte: < 100 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart ohne Gehäuse: IP 30
- Schutzart mit Gehäuse FDCH221: IP 65
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Schutzart: IP 30
- Spezifikation: EN54-17, prEN54-18
- VdS Zulassung: G207001


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.28.00.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.

Eigenschaften:
- 2 LED-Anzeigen für 48 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.05.29.00.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA, FC2030-AA, FC2040-AA, FC2040-GA, FC2060-AA 
und FC2080-AA.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. 








16.12.2020

Seite 65





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Meldergruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend pro-
grammiert werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die 
Kommunikation mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.

Eigenschaften:
- 4 LED-Anzeigen für 96 Zonen
- Konfigurierbare zweifarbige LED (rot/grün) und eine gelbe LED pro Zone
- Konfigurierbare Auswahl der Ereignisse, die pro Zone angezeigt werden
- Konfiguration der LEDs mit dem SintesoWorks


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.05.
............ 




01.01.06.
FG2020 Netzwerkintegrator inkl. Optionen



01.01.06.01.00.
Netzwerkintegrator





Modulare Brandmeldezentrale FG2020-DZ mit Komponenten für die Detektion und  Auswertung von 
Bränden sowie der Alarmierung im Brandfall.
- Separate Prozessorkarte
- Optionale zweite Prozessorkarte für redundanten Prozessorbetrieb
- Optionale Bedieneinheit
- Integrierte serielle RS232- und RS485-Schnittstelle
- Integriertes Vernetzungsmodul (SAFEDLINK) auf Prozessorkarte
- Individuell ausrüstbar mit 2 Modulbuskarten
- Integration des Schlüsseldepot-Adapters möglich
- Auto-Konfiguration
- Integrierte Stromversorgung (150 W)
- Anzahl unterstützte FDnet-Adressen Max. 252

Der FG2020-DZ ist ab Werk mit einer CPU-Karte FCC2004-A1 ausgerüstet, die mit einem Vernet-
zungsmodul (SAFEDLINK, CC) FN2010-A1 bestückt ist. Für den redundanten CPU-Betrieb müssen 
zwei CPU-Karten bestückt werden. Die optionale zweite CPU-Karte wird ohne Vernetzungsmodul 
(SAFEDLINK, CC) geliefert. Vor dem Einbau der CPU-Karte muss das Vernetzungsmodul von der 
Kommunikationskarte auf die CPU-Karte gewechselt werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.02.00.
CPU Karte





Rechnerbaugruppe als CPU-Modul der Brandmelderzentrale FC2080/FG2020. Die CPU-Karte dient 
zur Entgegennahme und Verarbeitung eingehender Ereignisse der Anschaltebaugruppen, zum Steu-
erungsmanagement und zur Kommunikation mit systemeigenen Komponenten. CPU-Karte für den 
Einbau in die Prozessoreinheit/Kartenhalter FCC2002-A1/FCC2003-A1. Einsatz als zusätzliche 
Rechnerbaugruppe zur redundanten Verarbeitung von Meldungen und bei Anschaltung von mehreren 
Löschbereichen. Einbau erfolgt im Optionsplatz der Prozessoreinheit FCC2002-A1/FCC2003-A1.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 66





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Batterie 12 V / 45 Ah, VdS

01.01.06.03.00.









Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 45 
Ah.

Er ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch Verwendung eines 
festen Elektrolyts.





StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.04.00.
Bedieneinheit





Bedieneinheit FCM2028-A2 als Bedieneinheit für die Brandmelderzentrale FC2080 oder den Netzwer-
kintegrator FG2020.

- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Bedieneinheit zur Anzeige, Verarbeitung und 
Speicherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzeli-
dentifikation aller adressierbaren Elemente aus dem F20-Netzwerk 

-Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss) über entsprechendes Vernetzungsmodul FN2001-A1.

- Lieferung erfolgt als Einbauvariante incl. Montagematerial




StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.05.00.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.06.00.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals dient dem Zugriffschutz 
für die Bedienung. Der Schlüsselschalter wird auf die Bedieneinheit montiert.
Schlüsselschalter-Set, bestehend aus:
- KABA Schlosszylinder
- Schlüssel KABA 8 #100
- Montagezubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.07.00.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.








16.12.2020

Seite 67





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.08.00.
RS232-Modul (isoliert)





Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.09.00.
Linienkarte (FDnet)





Die Linienkarte (FDnet) FCL2001-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentralen 
FC2030, FC2060 oder FC2080.

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2060
- Anschluss von 4 FDnet-Loops oder 8 Stichen (Mischvarianten sind möglich)
- S-LINE und C-LINE Brandmelder im Mischbetrieb möglich
- Maximal 252 Geräte-Adressen
- Leitungslänge 3.300m mit Standard Brandmeldekabel
- Galvanische Trennung der FDnet-Linien
- Max. 60 T-Abzweigungen je Loop
- Max. 126 adressierbare Sinteso Buselemente je Loop
- Max. 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
- Stromversorgung Stockwerkterminal (FT2010), Stockwerkanzeige (FT2011), Alarmierungsgeräte 
(z.B. FDS229) und Tableau-Baustein (FT2001-A1) über FDnet
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.10.00.
Linienkarte (AnalogPLUS)





Die Linienkarte (AnalogPLUS) FCL2005-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen mit Kartenhalter. Sie wird für die Migration von AnalogPLUS-Meldern eingesetzt. An einer 
Linienkarte (AnalogPLUS) sind vier Loops oder vier Stiche anschließbar. Pro Loop können 128 Geräte 
angeschlossen werden.

Merkmale:
- Speisung der Meldergeräte über die Melderlinie
- Maximal 128 AnalogPLUS-Geräte pro Loop
- Maximale Loop-Länge 2000 m
- Anschließbare AnalogPLUS Gerätetypen: Automatische Brandmelder, Handfeuermelder und 
I/O-Geräte
- Überwacht auf Kurzschluss und Unterbruch
- Adressierung über AnalogPLUS-Geräteadresse

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 28 V
- Ausgangsstrom (pro Loop): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte pro Loop: Max. 128
- Anzahl adressierbare Geräte gesamt: Max. 512








16.12.2020

Seite 68





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Anschließbare Linien: 4 Loops oder 4 Stiche, Mischvarianten möglich
- Protokoll: SynoLOOP
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument 008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 121 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.11.00.
Linienkarte (Interactive)





Die Linienkarte (interactive) FCL2006-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmeldezent-
ralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (interaktiv) wird für die Migration 
von Interaktiv-Meldern eingesetzt. An einer Linienkarte (interactive) ist ein Loop oder ein Stich an-
schließbar. Es können 128 Geräte angeschlossen werden.

Merkmale:
- Maximal 128 Interactive-Geräte anschließbar
- Ein Loop oder ein Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und erdschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 34 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 128
- Anschließbare Linien: 1 Loop oder 1 Stich
- Protokoll: Interaktiv
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
 - Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.12.00.
Linienkarte (Grenzwert)





Die Linienkarte (Grenzwert) FCL2002-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentrale 
Sinteso FC2030,FC2060 oder FC2080. 

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentralen FC2030,FC2060 oder FC2080.








16.12.2020

Seite 69





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 8 Stichleitungen zur Aufschaltung von Siemens Grenzwertmeldern (MS7/9, MS24, DS11/ SIGMA-
CON/ SynoLINE600, FDOOT241-9)
- galvanische Trennung der kollektiven Stiche
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.13.00.
I/O-Karte (FUE)





Die I/O-Karte (FUE) FCI2007-A1 stellt die Fernübermittlungsanschlüsse und Hornausgänge zur Ver-
fügung. Die I/O-Karte (FUE) wird in der Brandmeldezentrale FC2030/FC2060/FC2080 und in 
FG2020-D1 eingesetzt.

- 2x überwachte Ausgänge für ÜE Alarm / Ak. Alarm  (nach VdS2489 [DE])
- 1x Relais-Ausgang ÜE Alarm
- 1x überwachter Ausgang ÜE Störung
- 1x Relais-Ausgang ÜE Störung
- 2x I/O, z.B. für Rückmeldung
- Ausgang Versorgungsspannung 27V / 2 A
- Austausch defekter Karten im laufenden Betrieb möglich (Hot Plug)



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.14.00.
I/O Karte (programmierbar)





Die I/O Karte (programmierbar) FCI2008-A1 dient der Auswertung von potentialfreien Kontakten bzw. 
der Ausgabe von Meldungen über Brandfallsteuerrelais.

Eigenschaften:
- 12 Steuer-Ein-/Ausgänge
- Treiberausgang oder Steuereingang wahlweise programmierbar
- Individuelle Funktionszuordnung der Steuerlinien über Software möglich
- Ein-/Ausgänge mit Überspannungs- und EMI-Schutz
- Zum Einbau in das Zentralensortiment FC2030/FC2060/FC2080 und FG2020.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.15.00.
I/O-Karte (Horn/überwacht)





I/O Karte mit acht überwachten Ausgängen für die Alarmierungs- und Störungsübertragung. Ausgän-
ge überwacht auf Unterbrechung und Kurzschluss. Pro Ausgang bis 2A belastbar.

Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2030/FC2060/FC2080und 
FG2020.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.16.00.
Linienkarte (Interaktiv-Ex)





Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) FCL2007-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) wird für die 
Migration von Interactive-Meldern in explosionsgeschützten Räumen eingesetzt. An einer Linienkarte 
(interaktiv, Ex) ist ein Stich mit maximal 32 Interactive-Meldern anschließbar.








16.12.2020

Seite 70





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Merkmale:
- Maximal 32 Interaktiv-Geräte anschließbar
- Maximal 1 Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und kurzschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Hinweis:
Geräte im explosionsgefährdeten Bereich müssen über einen Ex-Trenner angeschlossen werden

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 25 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 54 mA
- Steckverbindung:  Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 32
- Anschließbare Linien: 1 Stich (Ex-Trenner benötigt)
- Protokoll: Interaktiv Ex
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.17.00.
Adapter für Feuerwehrschlüsseldepot





Der Schlüsseldepot-Adapter ist eine eigenständige Baugruppe, welche alle zur Ansteuerung und 
Überwachung eines Schlüsseldepots (SD) erforderlichen Funktionen enthält. Es steuert die äußere 
Tür eines SD an und überwacht die Meldergruppe des SD auf Sabotage. Für seinen Betrieb gilt die 
Richtlinie VdS 2105 inklusive den darin erwähnten ergänzenden Richtlinien. 

Eigenschaften:
- 3 LED zur Anzeige von Betrieb, SD-Alarm, SD-entriegelt
- Konfiguration mittels DIP-Schalter

Technische Daten:
- Betriebspannungsbereich: 10V bis 42V DC
- Schutzart: IP30
- Umgebungstemperatur: 0°C bis +50°C
- Gehäuse: Stahlblech kieselgrau
- Farbe: ähnlich RAL 7032


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.06.18.00.
Ein-/Ausgabebaustein





Ein-/Ausgabebaustein zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche 
Spannungsversorgung.








16.12.2020

Seite 71





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Der Ein-/ Ausgabebaustein muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

4 Kontakteingänge für Zustandsmeldungen und 4 potenzialfreie Relaisausgänge zur Realisierung der 
Standard-Schnittstelle Löschen ( SST) gemäß der VdS-Richtlinie 2095 zur Ansteuerung einer 
Löschauslöseeinrichtung. Die Eingänge sind unabhängig voneinander über die BMZ konfigurierbar 
und können auf Unterbrechung und Kurzschluss überwacht werden.

Zur Anzeige der Betriebszustände dienen 4 integrierte LEDs je Eingang/Ausgang.

Der Baustein kann an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.

Standard-Schnittstelle Löschen (SST) gemäß VdS-Richtlinie 2095:
Der Ein-/Ausgabebaustein FDCIO224 ist zu der VdS-konformen Realisierung der "Stan-
dard-Schnittstelle Löschen" (SST) gemäß der VdS-Richtlinie 2095 geeignet.

Technische Daten:

- Abmessungen L x B x H: 130 x 90 x 20 mm ohne Gehäuse
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Einsatztemperatur: -25 bis +60°C
- EMV- Verträglichkeit: 50 V/m
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Feuchte: < 100 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart ohne Gehäuse: IP 30
- Schutzart mit Gehäuse FDCH221: IP 65
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Schutzart: IP 30
- Spezifikation: EN54-17, prEN54-18
- VdS Zulassung: G207001


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.06.
............ 




01.01.07.
Vernetzung und Zubehör



01.01.07.01.00.
Vernetzungsmodul (SAFEDLINK)





Das Vernetzungsmodul (SAFEDLINK) FN2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und die Bedienter-
minals vorgesehen. Mit dem Modul können mehrere Stationen über den Systembus vernetzt werden. 
Standardmäßig wird für die Vernetzung im Loop ein Modul pro Station auf das PMI- & Mainboard ge-
steckt. Neben der Zweidrahtverbindung für den Systembus ist keine zusätzliche Notlauf-Verkabelung 
erforderlich. Der Einbau von 2 Vernetzungsmodulen FN2001-A1 pro Zentralen-Station ermöglicht 
auch bei Ausfall eines Vernetzungsmoduls eine normenkonforme Alarmierung im Alarmfall. Das zwei-
te Modul übernimmt dabei die Notlauffunktionalität für die Station, in der es 








16.12.2020

Seite 72





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






montiert ist.

Eigenschaften:
- Anschlüsse für einen Systembus-Eingang und Systembus-Ausgang
- Integrierte Notlauffunktion
- Galvanische Trennung zwischen dem Systembus und der Station
- Erdschluss-Überwachung
- Redundante Vernetzung mit einem Vernetzungsmodul pro Station (einfache Leitungsstörung)
- Redundanz erweiterbar mit zweitem Modul pro Station (Notlaufmodul)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.02.00.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.03.00.
RS232-Modul (isoliert)





Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.04.00.
LWL Interface (SM)





Mit dem LWL-Vernetzungsmodul werden FS20-Stationen über große Distanzen vernetzt.
Das Vernetzungsmodul weist folgende Merkmale auf:
- Singlemode-Übertragung bis zu 40 km
- Zwei unabhängige, galvanisch getrennte Kanäle
- SC-Anschlüsse für Lichtwellenleiter 
- Zwei redundante, überwachte Spannungseingänge nach EN 54 
- Erdschluss-Überwachung 
- Störungsanzeige über LED und potenzialfreien Relaiskontakt
- Montage in Station oder abgesetzt möglich
- Liegend auf Hutschiene montierbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.05.00.
LWL Interface (MM)





Mit dem LWL-Vernetzungsmodul werden FS20-Stationen über große Distanzen vernetzt.
Das Vernetzungsmodul weist folgende Merkmale auf:
- Multimode-Übertragung bis zu 4 km
- Zwei unabhängige, galvanisch getrennte Kanäle
- SC-Anschlüsse für Lichtwellenleiter 
- Zwei redundante, überwachte Spannungseingänge nach EN 54 








16.12.2020

Seite 73





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Erdschluss-Überwachung 
- Störungsanzeige über LED und potenzialfreien Relaiskontakt
- Montage in Station oder abgesetzt möglich
- Liegend auf Hutschiene montierbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.06.00.
Repeater (SAFEDLINK)





Der Repeater (SAFEDLINK) FN2001-A1 dient zur Reichweitenverlängerung bis max. 2.000 m zwi-
schen 2 FCnet-Stationen oder 2 SIGMANET P-Stationen.

Der Repeater (SAFEDLINK) weist folgende Merkmale auf:
- Anschlüsse für eine Fernspeisung und zur Weiterleitung der Speisung an einen zweiten Repeater
- Galvanische Trennung zwischen dem Systembus und der Station
- Galvanische Verbindung der Stromversorgung mit der Station
- Erdschlussüberwachung


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.07.00.
Multimode (MM) Ethernet Switch





Der Multimode (MM) Ethernet-Switch FN2008-A1 ist für den Einsatz in industriellen Netzwerken kon-
zipiert.
Der Switch weist folgende Eigenschaften auf:
- Multimode (MM) Switch mit zwei ST-Anschlüssen für optisches Ethernet über Lichtwellenleiter
- Vier potentialfreie Ethernet-Schnittstellen über RJ45-Anschlüsse (elektrisches Ethernet)
- Schraubklemme für konfigurierbaren, potentialfreien Meldekontakt
- Montage auf Hutschiene oder Wandmontage
- Robustes Gehäuse, Schutzart IP30
- Zwei Speisungseingänge für optionale, redundante Speisung (für EN 54-konforme Anlagen ist die 
Verwendung nur eines Speisungseinganges ausreichend)



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.08.00.
ESPA Interface im Gehäuse





Interface zur Kopplung der Brandmelderzentrale an eine TK- oder Personenrufanlage. Die Meldungen 
aus der BMZ werden im Interface gespeichert. Entsprechend der jeweiligen Programmierung werden 
dann Alarme und Meldungen an das jeweilige Personenrufsystem weitergegeben. Die Übertragung 
erfolgt gemäß ESPA 4.4.4-Standard.

Eigenschaften:
- Abmessungen Gehäuse (LxBxH): 110 x 180 x 63 mm
- Modul für die abgesetzte Aufputzmontage
- Parametrierbare Meldungsübertragung über Softwaretool
- Protokoll: ESPA 4.4.4
- Schutzart: IP66


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.09.00.
ESPA Interface auf Hutschiene





Das Interface FS20-ESPA H ermöglicht die Kopplung der Brandmelderzentrale an eine TK- oder Per-
sonenrufanlage. Die Meldungen aus der BMZ werden im Interface gespeichert und entsprechend 








16.12.2020

Seite 74





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






der jeweiligen Programmierung werden dann Alarme und Meldungen an das jeweilige Personen-
rufsystem weitergegeben.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.10.00.
Schnittstellenmodul Multimode





Die LWL- Systeme DL485 vernetzen Feldbussysteme mit RS485-Schnittstellen über Lichtwellenleiter. 

Die optische Vernetzung bietet die sichere Datenübertragung und eignet sich z.B. für SIGMANET P 
und FCnet. Mit diesem innovativen System lassen sich optische Bus-, Stern- oder Baumstrukturen 
ebenso realisieren, wie elektrisch- optisch gemischte Strukturen. Die technischen Grenzwerte sind 
durch die jeweiligen Projektierungsrichtlinien der Brandmelderzentralen-Familien vorgegeben. Ein 
DC/DC Wandler ist im Gerät integriert. 

Als wichtige Leistungsmerkmale der Übertragung mit Kunststofffaser-, HCS, Multimode- oder Sin-
glemode-Lichtwellenleitern gelten die Unempfindlichkeit gegenüber elektrischen und magnetischen 
Störungen, die Potenzialtrennung von Sender und Empfänger sowie Reichweiten bis zu 2 km zwi-
schen zwei LWL- Systemen. 

LEDs und optional potenzialfreie Kontakte eines Fehlerrelais signalisieren fehlerhafte Zustände.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.11.00.
Schnittstellenmodul Singlemode





Die LWL-Systeme vernetzen Feldbussysteme mit RS485-Schnittstellen über Lichtwellenleiter. 

Die optische Vernetzung bietet die sichere Datenübertragung und eignet sich z.B. für SIGMANET P 
und FCnet. Mit diesem innovativen System lassen sich optische Bus-, Stern- oder Baumstrukturen 
ebenso realisieren, wie elektrisch- optisch gemischte Strukturen. Die technischen Grenzwerte sind 
durch die jeweiligen Projektierungsrichtlinien der Brandmelderzentralen-Familien vorgegeben. Ein 
DC/DC Wandler ist im Gerät integriert. 

Als wichtige Leistungsmerkmale der Übertragung mit Kunststofffaser-, HCS, Multimode- oder Sin-
glemode-Lichtwellenleitern gelten die Unempfindlichkeit gegenüber elektrischen und magnetischen 
Störungen, die Potenzialtrennung von Sender und Empfänger sowie Reichweiten bis zu 15km zwi-
schen zwei LWL- Systemen. 

LEDs und optional potenzialfreie Kontakte eines Fehlerrelais signalisieren fehlerhafte Zustände.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.12.00.
Hornlinien Modul





Das Hornlinien-Modul FCA2005-A1 ermöglicht es, einen überwachten Hornausgang des Peripherie-
boards auf vier Hornausgänge aufzuteilen. Jede dieser vier Linien hat die selben Merkmale wie der 
Hornlinien Ausgang des Peripheriebords und kann ein Horn steuern und überwachen. Das Hornli-
nien-Modul ist in einem Gehäuse eingebaut, welches wahlweise auf eine 35 mm-Tragschiene ge-
schnappt, auf eine plane Oberfläche geschraubt oder in ein Übergehäuse geklemmt werden kann.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.13.00.
Modbus Gateway





Das NK8237 dient als Gateway zwischen Sinteso Brandmeldesystemen und Modbus 








16.12.2020

Seite 75





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Headend/Automationssystemen. Es ermöglicht eine bidirektionale Kommunikation mit Sinteso 
Brandmeldesystemen über das Modbus RTU- und Modbus TCP/IP-Protokoll.

Eigenschaften:
- Kostengünstiges Modbus Gateway für FS20 Sinteso ™ Brandmeldesysteme.
- Bis zu 16 FC20xx-Brandmelderzentralen in SAFEDLINK-Topologie oder in gemischter Ether-
net/SAFEDLINK-Topologie.
- Modbus über serielle Leitungen: NK8237 ist Modbus Slave und unterstützt RTU-Modus (über RS232 
oder RS485) auf bis zu zwei seriellen Leitungen.
- Modbus über TCP/IP: NK8237 ist Modbus Server und unterstützt bis zu vier 
TCP/IP-Client-Verbindungen.
- Für einen maximalen Schutz des Sicherheitsnetzwerks können separate Ethernet-Anschlüsse zu-
sammen mit der integrierten Firewall für das Brandmeldenetzwerk und der Modbus 
TCP/IP-Verbindung genutzt werden.
- Protokollfunktionen für alle Kommunikationskanäle.
- FS20-Statusinformationen werden in vereinfachter Form in Modbus Word-, Bit- oder Kom-
pakt-Tabellen bereitgestellt. Für die Bedienung steht eine Auswahl der wichtigsten Steuerungsbefehle 
wie "Quittieren" und "Rückstellen" der Brandmelderzentrale sowie individuelle "Ab- / Einschal-
ten"-Befehle zur Verfügung.
- Einfache PC basierte Konfiguration. Schneller Import von FS20-Konfigurationen und anpassbare 
Standardzuordnung für eine flexible und effiziente Modbus-Schnittstellendefinition.
- NK8000-Hardware gemäß RoHs-Richtlinie mit Überwachungs- und Diagnose-LEDs. Im Kunststoff-
gehäuse für eine einfache Installation auf DIN-Schienen. Optionale Gehäuselösungen mit autonomer 
und überwachter Stromversorgung.
- SNMP-Protokollunterstützung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.14.00.
Firewall / VPN zum Schutz von Netzwerken





LAN-Router zum Schutz aller Geräte und der Datenübertragung eines Ethernet-Netzwerkes vor un-
befugten Zugriffen mittels VPN und Firewall.

Eigenschaften:
- 5-Port Switch
- Anschluss über 10/100 Mbit/s Ports
- Einsatz sowohl im Bridge-Modus als auch im Router-Modus möglich
- Adressumsetzung (NAT/NAPT)
- Schutz von Datennetzen vor unbefugten Zugriffen
- Sichere Authentifizierung der Kommunikationsteilnehmer
- Schutz der Datenübertragung durch firewall und Virtual Private Network VPN (IPsec; OpenVPN als 
Client)
- Schlüsselschalterfunktion am Digitalen Eingang (DI) zum kontrollierten Aufbau einer Tunnelverbin-
dung
- Gesicherte Fernzugriffe über Internet mittels VPN-Tunnels möglich
- Verschiedene Projektierungs-, Management- und Diagnosemöglichkeiten mit WBM (Web-based 
Management), CLI (Command Line Interface) und SNMP (Simple Network Management Protocol)
- Segmentierung des Netzwerks in einzelne geschützte Zellen zur Risikominimierung und Erhöhung 
der Sicherheit
- Aufteilung der Zellen und Zuordnung der Geräte je nach Kommunikations- und Schutzbedarf
- Bis zu fünf variable Security Zonen per Port-basierendem VLAN (Virtual Local Area Network)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.15.00.
IE-Switch





IE-Switches für den kostengünstigen Aufbau von kleinen Industrial Ethernet Linien- bzw. Sternstruk-
turen mit Switching-Funktionalität. Die Geräte sind für den Einsatz im Schaltschrank 








16.12.2020

Seite 76





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ausgelegt.

Eigenschaften:
- IE Entry Level Switch, unmanaged
- 5 X 10/100MBIT/S RJ45 PORTS
- PROFINET-konforme Haltekragen
- LED-Diagnose
- MDI/MDI-X Autocrossover Funktion
- Auto polarity exchange für Receive-Leitungspaar
- Spannungsversorgung: 24 VDC
- Schutzklasse: IP30


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.16.00.
IE-Switch





IE-Switches für den kostengünstigen Aufbau von kleinen Industrial Ethernet Linien- bzw. Sternstruk-
turen mit Switching-Funktionalität. Die Geräte sind für den Einsatz im Schaltschrank ausgelegt.

Eigenschaften:
- IE Entry Level Switch, unmanaged
- 5 X 10/100MBIT/S RJ45 PORTS
- PROFINET-konforme Haltekragen
- LED-Diagnose (Power, Linkstatus, Datenverkehr)
- MDI/MDI-X Autocrossover Funktion
- Auto polarity exchange für Receive-Leitungspaar
- Spannungsversorgung: 24 VDC
- Schutzklasse: IP30


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.17.00.
Ethernet-Switch, modular





Modularer Ethernet-Switch zum Betrieb eines Ethernet-Netzwerks in einem Brandmeldesystem sowie 
zur Unterstützung der Übertragung von systemweiten Notlaufsignalen.

Bestimmungsgemäße Verwendung:
- Integrierter Switch für Ethernet-Backbone in FS20/FS720-Brandmeldesystemen
- Abgesetzter Switch für Fremdprodukte, beispielsweise zum Anschluss einer Management-Station

Eigenschaften:
- Zum Einbau in zugelassene FS20/FS720-Gehäuse
- 2x Ethernet-Port für lokales Ethernet (stationsintern)
- 2x Ethernet-Port für externes Ethernet mit erhöhter EMV-Sicherheit und Erdschlussüberwachung
- 2x Steckplatz für optionale Ethernet-Module (Ring-Ports)
- MoNet-Bus-Anschluss für Signalübertragung des Peripheriebus und SAFEDLINK-Notlaufsignale via 
Verbindungsmodul (MoNet)
- Übertragung von Notlauf-Signalen des Systems sowie des FCnet/C-WEB-Netzwerks bei Ausfall der 
Haupt-CPU
- Konfigurierbar mit 16-poligem Drehschalter
- 1x potentialfreier Relais-Ausgang für Fehlersignal
- Speisungsanschluss (redundant)
- Speisung über MoNet-Bus
- 2x Steckplatz für optionale Ethernet-Module (Ring-Ports)


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 77





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.01.07.18.00.
Verbindungsmodul (MoNet)





Verbindungsmodul (MoNet) zur Übertragung der System- und Vernetzungssignale zum Ether-
net-Switch (modular) über MoNET-Bus.

Übertragung folgender Funktionen:
- Speisung für den Ethernet-Switch (modular)
- System-Notlaufsignal vom Peripheriebus
- FCnet/SAFEDLINK-Notlaufsignal bei aufgestecktem Vernetzungsmodul (SAFEDLINK)
- Übertragung der Status- und Überwachungssignale
- Übertragung der Standard-Konfiguration und IP-Adressnummerierung


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.19.00.
Ethernetmodul (elektrisch, CAT5)





Optionales Ethernetmodul für modularen Ethernet-Switch zur Anbindung des Switches an einen 
elektrischen Ethernet Ring.

Eigenschaften:
- Netzwerkanschluss: RJ-45
- Datenrate: 10/100BaseT
- Reichweite max.: 100 m


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.20.00.
LWL Ethernetmodul (MM)





LWL Ethernetmodul (MM) für modularen Ethernet-Switch zur Anbindung des Switches an einen opti-
schen Ethernet Ring.

Eigenschaften:
- Anschlussart: LC-Steckverbinder
- Übertragungsart: LWL, Multimode
- Wellenlänge: 1300 nm
- Fasertyp: 50/125, Reichweite 2 km bei 7,5 dBm Dämpfung
- Fasertyp: 62.5/125, Reichweite 4 km bei 11 dBm Dämpfung


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.21.00.
LWL Ethernetmodul (SM)





LWL Ethernetmodul (SM) für modularen Ethernet-Switch zur Anbindung des Switches an einen opti-
schen Ethernet Ring.

Eigenschaften:
- Anschlussart: LC-Steckverbinder
- Übertragungsart: LWL, Singlemode
- Wellenlänge: 1300 nm
- Fasertyp: 9/125, Reichweite 40km bei 29 dBm Dämpfung


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.07.22.00.
Montage-Set (Switch, Comfort)





Montage-Set zum Einbau der Ethernet Switches FN2008-A1 (MM) sowie FN2012-A1 (MM oder SM) in 








16.12.2020

Seite 78





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






die Leergehäuse  Eco, Standard und Comfort sowie dem Einbau in Stationen im Gehäuse Comfort.

Bemerkung:
Für FC2080 nicht notwendig


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.07.
............ 




01.01.08.
Bedien- & Anzeigeterminals



01.01.08.01.
Sinteso FCnet



01.01.08.01.01.
Brandmeldeterminal





Brandmeldeterminal FT2040-AZ als abgesetztes Informations- und Bedienterminal für die Brandmel-
derzentrale

Eigenschaften:
- Anschluss von mehreren gleichberechtigten Bedienterminals an eine Brandmelderzentrale mit rück-
wirkungsfreier Betriebsweise
- Vernetzbar mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren Netzwerk 
FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erdschluss)
- Max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glasfaser
- Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten bezüglich einer systemweiten oder auf eine oder mehrere 
Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
- Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
- Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
- Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
- Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
- Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
- Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
- Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
- 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen
- Integrierte Notlauffunktion/Notbedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 elektronisches Betriebstagebuch
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung von Managementsystemen über 
BACnet und zum Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zur Anzeige von Meldergruppen-Alarm, Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- Stromversorgung ab Brandmelderzentrale oder via separatem Netzteil möglich
- 2 überwachte Stromversorgungseingänge zur redundanten Speisung des Bedienterminals gemäß 
EN54. Der Ausfall einer der beiden Stromversorgungen wird im Display angezeigt








16.12.2020

Seite 79





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Geforderter Ausbau: ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringlei-
tung von bis zu 3.000 Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal). Optional 
ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei mehr als 
512 Meldern gemäß EN 54 zu berücksichtigen
- Montage: auf Putz (im Gehäuse)
- Schutzart nach DIN 14050: IP30
- Maße (H x B x T): 398 x 430 x 80 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.01.02.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.01.03.
Brandmeldeterminal (Touch)





Komfort-Brandmeldeterminal mit Touchscreen-Bedienung mit optimierten Anzeige- und Bedie-
nungsoptionen. Schneller Systemzugriff durch intuitive Bedienung in Verbindung mit den logischen 
Bildschirmanweisungen einer Management-Station mit der direkten Integration im Zentralennetzwerk. 
Die situationsbezogenen Benutzerführung bietet jederzeit klare Übersicht über den Systemstatus auch 
in komplexen Anlagen, so daß der Benutzer leicht zwischen verschiedenen Meldungen unterscheiden 
kann. Das Display ist vor Feuchtigkeit und Schmutz sicher geschützt, die Bedienung des Displays ist 
auch mit Handschuhen möglich.

Merkmale:
- Hochauflösendes 12-Zoll-Farbdisplay - 1280x800 Pixel
- Display mit widerstandsfähiger Touchscreen-Technologie
- Externes 24V-Netzteil
- Zweiter Speisungseingang DC 24 V für redundante Speisung
- 3 Steckplätze für Serielle Anschlüsse (RS232-Modul oder RS485-Modul)
- 2 Steckplätze für Vernetzungsmodul (FCnet/SAFEDLINK)
- Ethernet Anschluss
- Serielle RS232/RS485-Kommunikation
- Robuste Ausführung für den Einsatz unter rauen Umgebungsbedingungen
- VdS-Zulassung gemäß EN54-2

Für den Betrieb des FT2080 wird das Brandmeldeterminal-Board FTI2001-A1 benötigt.

Für den Betrieb des FT2080 am FCnet wird zusätzlich ein Vernetzungsmodul FN2001-A1 benötigt.

Gehäuseoptionen:
- Gehäuse (Standard) FH2002-A1
- Desktop-Gehäuse FHA2040-A1
- Rückseite FHA2039-A1
- Brandmeldeterminal-Board FTI2001-A1


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.01.04.
Brandmeldeterminal-Board





Brandmeldeterminal-Board zum Einsatz im Brandmeldeterminal (Touch) FT2080. Es bildet die 
Schnittstelle zwischen der Stromversorgung (Netz oder Batterie) und der Bedieneinheit.








16.12.2020

Seite 80





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Merkmale:
- 2 Speisungseingänge für externe 24-V-Speisung
- Überwachte Speisungsausgänge (24 V)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.01.05.
Tischpult-Gehäuse





Das Pult-Gehäuse für die Tischmontage ist ein Leergehäuse zur Aufnahme des Brandmeldeterminals 
(Touch) FT2080. Im Gehäuse ist ein EMV-Filter 250 V/3 A Typ: FN2030-3-06 eingebaut.

Technische Daten:
- Abmessungen (BxHxT) in mm: 443x131x236


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.01.06.
Rückwand (FT2080)





Metallgehäuse zur Montage des Brandmeldeterminals (Touch) FT2080 in eine integrierte Tischkon-
sole oder ein Drittanbietergehäuse. Das Metallgehäuse gewährt den EMV-Schutz durch einen einge-
bauten EMV-Filters auf der Stromversorgungsseite.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.08.01.
............ 




01.01.08.02.
Sinteso FDnet



01.01.08.02.01.
Stockwerkterminal





Das Stockwerkterminal FT2010-A1 dient der abgesetzten Anzeige und Bedienung von Alarm-, Stö-
rungs- und Abschaltungsmeldungen einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Quittierung und Rückstellung der Alarm-, Störungsmeldungen nach Bedienungsfreigabe durch einen 
Schlüssel
- Starten der Erkundungszeit und Rückstellen des Alarmes während der Erkundungszeit
- Automatische Sperrung der Bedienung bei Auslösung der Übertragungseinrichtung (Sicherheitskon-
zept)
- Freie Konfigurierung der zentralenweit angezeigten und bedienbaren Abschnitte und Gruppen
- Betrieb auf dem FDnet in Ring- oder Stichtopologie
- Konzentration der Anzeige auf einen begrenzten Gebäudeteil (Stockwerk) möglich 
- Kommunikation mit der Brandmelderzentrale über den überwachten Ringbus FDnet
- Spannungsversorgung über den 2-Draht-Ringbus FDnet, keine zusätzliche Verkabelung zur Strom-
versorgung nötig
- Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäss MLAR 2005 
- Automatischer Transfer der Meldergruppentexte, Ereignistexte der Texte in der FC20 Zentrale und 
den Brandmeldeterminals FT2040








16.12.2020

Seite 81





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Beleuchtetes Klartextanzeigefeld mit 6 Zeilen je 40 Zeichen
- Scrolltaste zum Weiterschalten der Alarmmeldungen
- Akustisches Ankündigen der Meldungen
- Anschluss von bis zu 8 einzeladressierten Stockwerkterminals an die Brandmelderzentrale FC2020
- Anschluss von bis zu 16 einzeladressierten Stockwerkterminals an die Brandmelderzentrale FC2040
- Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäss MLAR 2005 

Techische Daten:
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Betriebstemperatur: -8°C...+42°C
- Abmessungen (H x B x T): 207 x 283 x 79 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.02.02.
Stockwerkterminal mit reduzierter Aufbauhöhe





Das Stockwerkterminal FT2010-C1 dient der abgesetzten Anzeige und Bedienung von Alarm-, Stö-
rungs- und Abschaltungsmeldungen einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Adressiertes Terminal zur Anzeige und Bedienung von systemweiten Meldungen
- Stromversorgung und Kommunikation über FDnet, zusätzliche 24 V-Speisung ist möglich
- Bedienung und Anzeige ist auf die Zentrale möglich, an der das Stockwerkterminal angeschlossen 
ist
- Konzentration der Anzeige auf einen begrenzten Gebäudeteil (Stockwerk) möglich
- Ereignistexte entsprechend den Texten in der FC20 Zentrale und den Brandmeldeterminals FT2040
- Hintergrundbeleuchtetes großes Display mit Klartextanzeige (6 Zeilen mit je 40 Zeichen)
- Anzeige von Alarmen, Voralarmen, technischen Meldungen, Störungen und Abschaltungen möglich
- Starten der Erkundungszeit und Rückstellen des Alarmes während der Erkundungszeit
- Quittieren und Rückstellen von Ereignissen
- Freie Konfigurierung der angezeigten und bedienbaren Abschnitte und Gruppen
- Automatischer Transfer der Meldergruppentexte
- Abruf früherer Meldungen mittels Scrolltaste
- Klare und übersichtliche Bedienoberfläche für kundenspezifische Klartexte zur eindeutigen Lokali-
sierung der Ereignisse
- Bedienzugriff mit Schlüssel
- Automatische Sperrung der Bedienung bei Auslösung der Übertragungseinrichtung (Sicherheitskon-
zept)
- Betrieb des Stockwerkterminals  auf dem FDnet in Ring- oder Stichtopologie
- Anschluss von bis zu 8 einzeladressierten Stockwerkanzeigen an die Brandmelderzentrale FC2020
- Anschluss von bis zu 16 einzeladressierten Stockwerkanzeigen an die Brandmelderzentrale FC2040
- Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäss MLAR 2005

Techische Daten:
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Betriebstemperatur: -8°C...+42°C
- Abmessungen (H x B x T): 207 x 283 x 45 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.02.03.
Stockwerkanzeige





Die Stockwerkanzeige FT2011-A1 dient der abgesetzten Anzeige von Alarm-, Störungs- und Ab-
schaltungsmeldungen einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:








16.12.2020

Seite 82





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Freie Konfigurierung der Abschnitte und Gruppen
- Zentralenweite Anzeige der frei konfigurierten Abschnitte und Gruppen
- Betrieb auf dem FDnet in Ring- oder Stichtopologie
- Kommunikation mit der Brandmelderzentrale über den überwachten Ringbus FDnet
- Spannungsversorgung über den 2-Draht-Ringbus FDnet, keine zusätzliche Verkabelung zur Strom-
versorgung nötig
- Konzentration der Anzeige auf einen begrenzten Gebäudeteil (Stockwerk) möglich
- Automatischer Transfer der Meldergruppentexte, Ereignistexte der FC20 Zentrale und den Brand-
meldeterminals FT2040
- Beleuchtetes Klartextanzeigefeld mit 6 Zeilen je 40 Zeichen
- Scrolltaste zum Weiterschalten der Alarmmeldungen
- Akustisches Ankündigen der Meldungen
- Anschluss von bis zu 8 einzeladressierten Stockwerkanzeigen an die Brandmelderzentrale FC2020
- Anschluss von bis zu 16 einzeladressierten Stockwerkanzeigen an die Brandmelderzentrale FC2040
- Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäss MLAR 2005

Technische Daten:
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30  
- Betriebstemperatur: -8°C...+42°C
- Abmessungen (H x B x T): 207 x 283 x 79 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.02.04.
Flache Rückwand





Die flache Rückwand FHA2013-A1 wird dann eingesetzt, wenn eine besonders flache Einbauart ge-
fordert ist und die Kabel Unterputz verlegt werden. Die flache Rückwand wird anstelle der mit dem 
Stockwerkterminal bzw. der Stockwerkanzeige mitgelieferten Rückwand montiert. Die Gehäusetiefe 
verringert sich somit von 79 auf 46 mm. 


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.02.05.
Synoptiktreiber zur Ansteuerung der LEDs von Lageplantableaus bzw. Grundrisstableaus





Baustein auf dem FDnet ohne Zusatzspeisung zur adressierten Ansteuerung von bis zu 48 LEDs. 
Optional ist eine galvanisch getrennte externe Speisung möglich. 

Separat erhältliche vorgefertigte LED-Flachbandkabel (F50F410) mit jeweils 24 roten LEDs ermögli-
chen ein schnelles Konfektionieren von Lageplantableaus. 

Integrierter Kurzschlusstrenner unterstützt die Funktion "Turbo-Isolator" und gewährleistet die unter-
brechungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richt-
linie MLAR 2005. 

Der Treiber hat die VdS-Zulassung gemäß EN 54-17 (Isolator) und ist daher mit den neuesten 
CPD-Richtlinien kompatibel.

Über eine MC-Link Anschlussbuchse können Firmwareupdates vor Ort duchgeführt werden können.

VdS-Zulassung G208044.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.08.02.06.
LED Flachbandkabel





Das LED-Flachbandkabel F50F410 ist ein vorkonfektioniertes Kabel mit 24 LEDs und passendem 








16.12.2020

Seite 83





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Stecker für die Synoptik-Treiber-Karte FT2001-A1. 

Das Kabel dient dem Aufbau von Lageplan- bzw. Grundrisstableaus.


Eigenschaften:

- Flachbandkabel, vorkonfektioniert mit Stecker für die Synoptikkarte (FT2001-A1)
- 50-polig
- 24 rote LEDs
- Länge 1 m

Für den Betrieb aller 48 LEDs einer Synoptik-Treiber-Karte werden 2 LED-Flachbandkabel benötigt.

Vorkonfektioniertes Flachbandkabel mit 1 m Länge, mit passendem Stecker für Synoptikkarte und 24 
LEDs zum Aufbau eines LED-Anzeigetableaus.

Betriebsfertig liefern, montieren und in Betrieb setzen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.08.02.
............ 




01.01.08.03.
PC-basierend



01.01.08.03.01.
PC-basiertes abgesetztes Informations- und Bedienterminal





Bedienung eines Brandmeldesystems per windowsfähigem Endgerät, z.B. Standard-PC oder Tablet 
mit folgenden Leistungseigenschaften:
- Betrieb eines virtuellen PC-Bedienterminals an einer Brandmelderzentrale oder einem Brandmelde-
netzwerk mit rückwirkungsfreier Betriebsweise
- Die Windows-Applikation kann auf mehreren windowsfähigen Endgeräten (PCs/Tablets) installiert 
sein, Bedienung/Anzeige jedoch nicht im Parallelbetrieb
- Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
- PC-Bedienterminal ist lokal oder über Fernzugriff angebunden und kann dadurch alle Möglichkeiten 
dieser Verbindung nutzen (LAN/WLAN/Modem, etc.)
- PC-basierte benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via 
Softkeys
- Zur Gewährleitung einer durchgehend gleichen Bedienphilosophie entsprechen die Funktionalität 
und das Erscheinungsbild des virtuellen Bedienterminals exakt den Bedienungsmöglichkeiten und 
Anzeigen der zugehörigen Brandmelderzentralen und Brandmeldeterminals.
- Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
- Grafische Signalisierung bei einem Alarmereignis mit dem Schriftzug "ALARM" 
- Akustische PC-Alarmierung bei Meldungseingang
- Displayemulation als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige von detaillierten 
Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Ereignisort, Maß-
nahmentexte, Betriebszustände usw.)
- Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
- Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
- Zugang zur Software und den zu bedienenden Systemen passwortgeschützt


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 84





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag























Summe 01.01.08.03.
............ 













Summe 01.01.08.
............ 




01.01.09.
Gehäuse & Zubehör



01.01.09.01.
Gehäuse



01.01.09.01.01.
Gehäuse Eco





Zusatzleergehäuse für Bedienterminals 

Das Leergehäuse dient z. B. für den Einbau von:
- Ereignisdrucker
- Stromversorgung
- Batterien

Es besteht aus Rückwand, einem Träger für die Bedieneinheit (mit Folie) und Abdeckung.

Eigenschaften:
- Batteriekapazität: max. 2 x 7,2 A
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 398 x 80 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.01.02.
Gehäuse Standard





Zusatzleergehäuse für Sinteso Zentralen 

Das Leergehäuse dient z. B. für den Einbau von:
- Ereignisdrucker
- Bedienzusatz 

Es besteht aus Rückwand, einem Träger für die Bedieneinheit (mit Folie) und Abdeckung.

Eigenschaften:
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 398 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 85





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Gehäuse Comfort

01.01.09.01.03.



 


Zusatzleergehäuse für die Sinteso Zentralen 

Das Leergehäuse dient z. B. für den Einbau von:
- Ereignisdrucker
- Bedienzusatz
- Stromversorgung 70 W/150 W
- Batterien

Es besteht aus Rückwand, einem Träger für die Bedieneinheit (mit Folie) und Abdeckung.

Eigenschaften:
- Batteriekapazität: max. 2 x 27 Ah
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 796 x 160 mm








StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.01.04.
Gehäuse Large Extension





Zusatzleergehäuse für die Sinteso Zentralen 

Das Leergehäuse dient z. B. für den Einbau von:
- Ereignisdrucker
- Bedienzusatz
- Stromversorgung 70 W/150 W
- Batterien

Es besteht aus Rückwand, einem Träger für die Bedieneinheit (mit Folie) und Abdeckung.

Eigenschaften:
- Batteriekapazität: max. 2 x 65 Ah
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 398 x 260 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.01.05.
Gehäuse Large





Zusatzleergehäuse für die Sinteso Zentralen 

Das Leergehäuse dient z. B. für den Einbau von:
- Ereignisdrucker
- Bedienzusatz
- Stromversorgung 70 W/150 W
- Batterien

Es besteht aus Rückwand, einem Träger für die Bedieneinheit (mit Folie) und Abdeckung.

Eigenschaften:
- Batteriekapazität: max. 2 x 65 Ah
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 796 x 260 mm


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 86





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.01.09.01.
............ 




01.01.09.02.
Zubehör Gehäuse



01.01.09.02.01.
19" Einbau Set





Set zum Einbau aller Typen von Zentralen, Terminals und Gehäusen (Large, Large Extension, Com-
fort, Standard, Eco) in einen 19-Zoll-Schrank.

Abmessungen (B x H x T): 430 x 100 x 324 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.02.02.
UP-Blende für 1 Höheneinheit





Blende zum Unterputz-Einbau von Sinteso FC2020-AZ/-EZ Zentralen, Brandmeldeterminals FT2040 
und Leergehäusen vom Typ Eco, Standard und Large Extension. Dabei wird die Blende statt der Ab-
deckhaube montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.02.03.
UP-Blende für 2 Höheneinheiten





Die Blende dient dem Unterputz-Einbau der Sinteso Brandmeldezentralen FC2020-AA/-AE und 
FC2040 sowie der Leergehäuse vom Typ Comfort und Large. Anstelle der Abdeckhaube wird die 
UP-Blende 2 HE montiert.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.09.02.
............ 




01.01.09.03.
F30 Umgehäuse



01.01.09.03.01.
Brandschutz-Wandverteiler F30 (USV)





F30 Brandschutz-Wandverteiler (USV) zur Aufnahme der Stromversorgung Typ Akkutec 2412C mit 
allgemeiner Bauartgenehmigung.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 
dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung er-
folgreich geprüft.
Der Türanschlag ist rechts, die Kabeleinführung erfolgt von oben.








16.12.2020

Seite 87





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand (20 mm) 
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: rechts, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 4 Befestigungen zur Aufnahme der USV
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 878x678x345 mm
- Innenmaß HxBxT: 700x500x250 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 102 kg 
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-88 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73 Gehäusevariante: E 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.02.
Brandschutz-Wandverteiler F30 (USV)





F30 Brandschutz-Wandverteiler (USV) zur Aufnahme der Stromversorgung Typ Akkutec 2412C mit 
allgemeiner Bauartgenehmigung.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 
dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung er-
folgreich geprüft.
Der Türanschlag ist links, die Kabeleinführung erfolgt von oben.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand (20 mm) 
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: links, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 4 Befestigungen zur Aufnahme der USV
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 878x678x345 mm
- Innenmaß HxBxT: 700x500x250 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 102 kg 
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06








16.12.2020

Seite 88





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-88 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73 Gehäusevariante: E 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.03.
Brandschutz-Wandverteiler F30 (USV)





F30 Brandschutz-Wandverteiler (USV) zur Aufnahme der Stromversorgung Typ Akkutec 2412C mit 
allgemeiner Bauartgenehmigung.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 
dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung er-
folgreich geprüft.
Der Türanschlag ist rechts, die Kabeleinführung erfolgt von unten.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand (20 mm) 
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: rechts, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung unten Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 4 Befestigungen zur Aufnahme der USV
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 878x678x345 mm
- Innenmaß HxBxT: 700x500x250 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 102 kg 
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-88 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73 Gehäusevariante: E 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.04.
Brandschutz-Wandverteiler F30 (USV)





F30 Brandschutz-Wandverteiler (USV) zur Aufnahme der Stromversorgung Typ Akkutec 2412C mit 
allgemeiner Bauartgenehmigung.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 
dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung er-
folgreich geprüft.
Der Türanschlag ist links, die Kabeleinführung erfolgt von unten.








16.12.2020

Seite 89





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand (20 mm) 
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: links, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung unten Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 4 Befestigungen zur Aufnahme der USV
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 878x678x345 mm
- Innenmaß HxBxT: 700x500x250 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 102 kg 
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-88 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73 Gehäusevariante: E 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.05.
Brandschutz-Wandverteiler F30 für Brandmelderzentralen





Brandschutz-Wandverteiler F30 zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen Typ FC2020, 
FC2030, FC2040, FC2060 und FG2020 mit allgemeiner Bauartgenehmigung.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 
dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung er-
folgreich geprüft.
Der Türanschlag ist rechts, die Kabeleinführung erfolgt von oben. 

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand (20 mm)
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: rechts, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführungen oben Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 9 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1078x678x395 mm
- Innenmaß HxBxT: 900x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035








16.12.2020

Seite 90





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Gewicht ca. 128 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-88 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73 Gehäusevariante: E 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.06.
Brandschutz-Wandverteiler F30 für Brandmelderzentralen





Brandschutz-Wandverteiler F30 zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen Typ FC2020, 
FC2030, FC2040, FC2060 und FG2020 mit allgemeiner Bauartgenehmigung.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 
dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung er-
folgreich geprüft.
Der Türanschlag ist links, die Kabeleinführung erfolgt von oben. 

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand (20 mm)
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: links, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführungen oben Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 9 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1078x678x395 mm
- Innenmaß HxBxT: 900x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 128 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-88 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73 Gehäusevariante: E 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.07.
Brandschutz-Wandverteiler F30 für Brandmelderzentralen





Brandschutz-Wandverteiler F30 zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen Typ FC2020, 
FC2030, FC2040, FC2060 und FG2020 mit allgemeiner Bauartgenehmigung.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 








16.12.2020

Seite 91





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung er-
folgreich geprüft.
Der Türanschlag ist rechts, die Kabeleinführung erfolgt von unten. 

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand (20 mm)
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: rechts, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführungen unten Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 9 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1078x678x395 mm
- Innenmaß HxBxT: 900x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 128 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-88 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73 Gehäusevariante: E 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.08.
Brandschutz-Wandverteiler F30 für Brandmelderzentralen





Brandschutz-Wandverteiler F30 zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen Typ FC2020, 
FC2030, FC2040, FC2060 und FG2020 mit allgemeiner Bauartgenehmigung.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 
dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung er-
folgreich geprüft.
Der Türanschlag ist links, die Kabeleinführung erfolgt von unten. 

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand (20 mm)
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: links, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführungen unten Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 9 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x 








16.12.2020

Seite 92





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






vormontiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1078x678x395 mm
- Innenmaß HxBxT: 900x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 128 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-88 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73 Gehäusevariante: E 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.09.
Brandschutz-Standverteiler F30 für Brandmelderzentralen, Netzwerkintegrator und Zusatzstromver-
sorgung (USV)











Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen Typ FC2020, 
FC2030, FC2040, FC2060, FG2020 und der USV Siemens 150W und Akkutec 2403C mit allgemeiner 
Bauartgenehmigung.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand  (20 mm) 
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: rechts, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 26 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ und der USV
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1978x678x395 mm
- Innenmaß HxBxT: 1800x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 219 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweis:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-84 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73,  Gehäusevariante G 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 93





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Brandschutz-Standverteiler F30 für Brandmelderzentralen, Netzwerkintegrator und Zusatzstromver-
sorgung (USV)

01.01.09.03.10.












Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen Typ FC2020, 
FC2030, FC2040, FC2060, FG2020 und der USV Siemens 150W und Akkutec 2403C mit allgemeiner 
Bauartgenehmigung.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand  (20 mm) 
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: links, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 26 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ und der USV
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1978x678x395 mm
- Innenmaß HxBxT: 1800x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 219 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-84 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73, 
Gehäusevariante G (BMA)


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.11.
Brandschutz-Standverteiler F30 für Brandmelderzentralen, Netzwerkintegrator und Zusatzstromver-
sorgung (USV)











Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen Typ FC2020, 
FC2030, FC2040, FC2060, FG2020 und der USV Siemens 150W und Akkutec 2403C mit allgemeiner 
Bauartgenehmigung.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand  (20 mm) 
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: rechts, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung unten Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 26 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ und der USV








16.12.2020

Seite 94





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert 

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1978x678x395 mm
- Innenmaß HxBxT: 1800x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 219 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-84 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73, Gehäusevariante: G 
(BMA)



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.12.
Brandschutz-Standverteiler F30 für Brandmelderzentralen, Netzwerkintegrator und Zusatzstromver-
sorgung (USV)











Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen Typ FC2020, 
FC2030, FC2040, FC2060, FG2020 und der USV Siemens 150W und Akkutec 2403C mit allgemeiner 
Bauartgenehmigung.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 1-fach beplankte Rückwand  (20 mm) 
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: links, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung unten Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) 40 mm in Tür und Gehäuseoberseite
- 26 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ und der USV
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert 

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1978x678x395 mm
- Innenmaß HxBxT: 1800x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 219 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweis:
Allgemeine Bauartgenehmigung Z-86.2-84 basierend auf ABZ-Nr. Z-86.100-73, Gehäusevariante: G 
(BMA)


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 95





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.01.09.03.13.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur freien Aufstellung in Räumen für Brandmelderzentralen und Zu-
satzstromversorgung (USV)











Brandschutz-Standverteiler F30 zur freien Aufstellung in Räumen zur Aufnahme der Siemens Brand-
melderzentrale Typ FC2060 und der USV Siemens 150W in Vorbereitung auf allgemeine Bauartge-
nehmigung.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 2-fach beplankte Rückwand (2 x 20mm) 
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: rechts, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) in Tür und Gehäuseoberseite 40 mm 
- inkl. LLG 1 230 V Außenlüfter 
- 11 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ und der USV
- Inklusive Bodenbefestigungssatz für F30 Massivboden
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1978x678x415 mm
- Innenmaß HxBxT: 1800x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 249 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweis:
ABZ-Nr. Z-86.1-10


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.14.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur freien Aufstellung in Räumen für Brandmelderzentralen und Zu-
satzstromversorgung (USV)











Brandschutz-Standverteiler F30 zur freien Aufstellung in Räumen zur Aufnahme der Siemens Brand-
melderzentrale Typ FC2060 und der USV Siemens 150W in Vorbereitung auf allgemeine Bauartge-
nehmigung.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 2-fach beplankte Rückwand (2 x 20mm) 
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: links, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder








16.12.2020

Seite 96





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) in Tür und Gehäuseoberseite 40 mm
- inkl. LLG 1 230 V Außenlüfter
- 11 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ und der USV
- Inklusive Bodenbefestigungssatz für F30 Massivboden
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1978x678x415 mm
- Innenmaß HxBxT: 1800x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 249 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweis:
ABZ-Nr. Z-86.1-10


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.15.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur freien Aufstellung in Räumen für Brandmelderzentralen und Zu-
satzstromversorgung (USV)











Brandschutz-Standverteiler F30 zur freien Aufstellung in Räumen zur Aufnahme der Siemens Brand-
melderzentrale Typ FC2060 und der USV Siemens 150W in Vorbereitung auf allgemeine Bauartge-
nehmigung.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 2-fach beplankte Rückwand (2 x 20mm) 
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: rechts, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung unten Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) in Tür und Gehäuseoberseite 40 mm
- inkl. LLG 1 230 V Außenlüfter
- 11 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ und der USV
- Inklusive Bodenbefestigungssatz für F30 Massivboden
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert 

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1978x678x415 mm
- Innenmaß HxBxT: 1800x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 249 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweis:








16.12.2020

Seite 97





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ABZ-Nr. Z-86.1-10


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.16.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur freien Aufstellung in Räumen für Brandmelderzentralen und Zu-
satzstromversorgung (USV)











Brandschutz-Standverteiler F30 zur freien Aufstellung in Räumen zur Aufnahme der Siemens Brand-
melderzentrale Typ FC2060 und der USV Siemens 150W in Vorbereitung auf allgemeine Bauartge-
nehmigung.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- inkl. zusätzlich 2-fach beplankte Rückwand (2 x 20mm) 
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Türanschlag: links, mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführung unten Typ CKE-B
- integriertes Lüftungssystem (KLS) in Tür und Gehäuseoberseite 40 mm
- inkl. LLG 1 230 V Außenlüfter
- 11 Befestigungen zur Aufnahme der BMZ und der USV
- Inklusive Bodenbefestigungssatz für F30 Massivboden
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDOOT241-x vor-
montiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 1978x678x415 mm
- Innenmaß HxBxT: 1800x500x300 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 249 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
ABZ-Nr. Z-86.1-10


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.17.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale





Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Doppeltür mit Edelstahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 4 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B








16.12.2020

Seite 98





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- mit integriertem Lüftungssystem (CLS) in der Tür und Gehäuseoberseite 80 mm selbstschließend bei 
ca. 70 °C, rauchhemmend
- inkl. 230 V Außenlüfter
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder vormontiert 

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 2450x922x834 mm
- Innenmaß HxBxT: 2200x700x700 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 593 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
ABZ-Nr. Z-86.1-23

** Die Lieferung und Aufstellung des Brandschutz-Gehäuses vor Ort an der Verwendungsstelle erfolgt 
durch den Hersteller **


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.18.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale





Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Doppeltür mit Edelstahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 4 integrierte Celsion-Kabeleinführung Typ CKE-B unten in der linken Seitenwand
- mit integriertem Lüftungssystem (CLS) in  der Tür und Gehäuseoberseite 80 mm selbstschließend 
bei ca. 70 °C, rauchhemmend
- inkl. 230 V Außenlüfter
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder vormontiert 

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 2450x922x834 mm
- Innenmaß HxBxT: 2200x700x700 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 593 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweis:
ABZ-Nr. Z-86.1-23

** Die Lieferung und Aufstellung des Brandschutz-Gehäuses vor Ort an der Verwendungsstelle erfolgt 
durch den Hersteller **








16.12.2020

Seite 99





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.19.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale





Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Doppeltür mit Edelstahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 3 integrierte Celsion-Kabeleinführung Typ CKE-B unten in der rechten Seitenwand
- mit integriertem Lüftungssystem (CLS) in  der Tür und Gehäuseoberseite 80 mm selbstschließend 
bei ca. 70 °C, rauchhemmend
- inkl. 230 V Außenlüfter
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder vormontiert

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 2450x922x834 mm
- Innenmaß HxBxT: 2200x700x700 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 593 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
ABZ-Nr. Z-86.1-23

** Die Lieferung und Aufstellung des Brandschutz-Gehäuses vor Ort an der Verwendungsstelle erfolgt 
durch den Hersteller **


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.20.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale





Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Doppeltür mit Edelstahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 3 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B, zusätzlich 3 integrierte Celsi-
on-Kabeleinführung Typ CKE-B unten linke Seitenwand
- mit integriertem Lüftungssystem (CLS) in  der Tür und Gehäuseoberseite 80 mm selbstschließend 
bei ca. 70 °C, rauchhemmend








16.12.2020

Seite 100





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- inkl. 230 V Außenlüfter
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder vormontiert 

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 2450x922x834 mm
- Innenmaß HxBxT: 2200x700x700 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 593 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
ABZ-Nr. Z-86.1-23

** Die Lieferung und Aufstellung des Brandschutz-Gehäuses vor Ort an der Verwendungsstelle erfolgt 
durch den Hersteller **


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.03.21.
Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale





Brandschutz-Standverteiler F30 zur Aufnahme einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- verstärkter Boden
- Feuerwiderstand 30 Minuten - F30
- Funktionserhalt 30 Min. im Sinne E30
- Rauchprüfung nach EN 1634-3 in Verbindung mit Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Doppeltür mit Edelstahlscharnieren
- Türöffnung: Schwenkhebel / optional Nachrüstung mit DIN Halbzylinder
- 4 integrierte Celsion-Kabeleinführung oben Typ CKE-B, zusätzlich 3 integrierte Celsi-
on-Kabeleinführung Typ CKE-B unten rechte Seitenwand
- mit integriertem Lüftungssystem (CLS) in  der Tür und Gehäuseoberseite 80 mm selbstschließend 
bei ca. 70 °C, rauchhemmend
- inkl. 230 V Außenlüfter
- Inklusive Wandbefestigungssatz für F30 Massivwand
- Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder vormontiert 

Technische Daten:
- Außenmaß HxBxT: 2450x922x834 mm
- Innenmaß HxBxT: 2200x700x700 mm
- Farbe: ähnlich RAL 7035
- Gewicht ca. 593 kg
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: II, nach EN 61140
- Störspannung: UI 400 V

Verwendbarkeitsnachweise:
ABZ-Nr. Z-86.1-23

** Die Lieferung und Aufstellung des Brandschutz-Gehäuses vor Ort an der Verwendungsstelle erfolgt 
durch den Hersteller **


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 101





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag


























Summe 01.01.09.03.
............ 




01.01.09.04.
Zubehör F30 Umgehäuse



01.01.09.04.01.
Sockel für Brandschutz-Standverteiler





Geprüfter Sockel zur Aufstellung des Brandschutz-Standverteilers

Leistungsmerkmale:
- Sockelhöhe 100mm
- Außenmaß (H x B x T) mm: 100 x 618 x 375
- Sockelhöhe durch Nivellierfüße zwischen 125mm und 150mm verstellbar
- Geprüft unter Last
- Feuerwiderstandsdauer geprüft in Anlehnung an DIN 4102-2
- Funktionserhalt für Siemens Brandschutz-Standverteiler auch bei Längenausdehnung gewährleistet


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.04.02.
JRM:500115





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.09.04.03.
Lüfter für E30 Umschrank Verteiler





Geprüfter Lüfter für Brandschutz-Verteiler LS 30 S und LW 30 S zum Abführen der Verlustleistung.
Aussenlüfter zum Einbau in den Brandschutz-Verteiler LS 30 S und LW 30 geeignet für Funktionser-
halt 30 Minuten - im Sinne E30 Feuerwiderstand 30 Minuten - F30. Der Lüfter ist Verbindung mit dem 
Brandschutz-Verteiler LS 30 S und LW 30 S geprüft. Die Prüfung basiert auf der allgemeinen bauauf-
sichtlichen Zulassung Z-86.1-23

Technische Daten:
- Anschluss: 230 V AC
- Aussenmaß: 120 x 155 195 mm 
- überspannunsggeschützt durch Impedanzschutz
- Leistung: 15 W
- Volumenstrom: 165 m3/h
- Geräusch: 65 dB
- Gehäuse und Flügelrad aus Metall
- Gewicht: 1,5 kg

Die Gehäusezulassung ist in der Gerätezulassung der jeweiligen Brandmelderzentrale enthalten


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 102





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.01.09.04.
............ 













Summe 01.01.09.
............ 




01.01.10.
Drucker & Zubehör



01.01.10.01.00.
Ereignisdrucker-Set





Ereignisdrucker zum Einbau in die Zentralen, die Bedienterminals und in die Gehäusetypen Comfort, 
Standard & Eco, sofern Platz vorhanden ist.

Der Drucker ist ein Thermodrucker und protokolliert alle Ereignisse, wie z. B. Alarme, Störungen und 
allgemeine Meldungen.
Der Anschluss des Ereignisdruckers erfolgt über ein RS232-Modul.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.10.02.00.
Ersatzpapierrolle für Ereignisdrucker





Ersatzpapierrolle für Ereignisdrucker FTO2001-A1


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.10.03.00.
Nadeldrucker Schwarz-Weiß





Protokolldrucker für Gefahren-/ Brandmeldeanlagen.

Nadeldrucker (schwarz-weiß) zur Protokollierung aller Ereignisse, wie z. B. Alarme, Meldungen, Stö-
rungen und Befehle an der Gefahren- oder Brandmeldeanlage.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.10.04.00.
Druckband (sw)





Druckband (s/w) für Nadeldrucker DL3750+


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 103





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.01.10.
............ 




01.01.11.
Lizenzschlüssel & Leistungspakete



01.01.11.01.
Leistungspakete Brandmeldesystem F20



01.01.11.01.01.
LPK Looperweiterung





Leistungspaket zur Anschaltung eines FDnet Loops oder alternativ zwei FDnet Stichprimärleitungen 
an Sinteso FC20 Zentralen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.02.
LPK  Meldergruppen





Leistungspaket zur freien Bildung von 10 Meldergruppen innerhalb einer Sinteso FC20 Zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.03.
LPK Alarmorganisation





Leistungspaket für Sinteso FC20 Brandmelderzentralen zur Zuordnung von 10 Meldergruppen in die 
zentraleninterne Alarmorganisation zur Verifizierung der Alarmmeldung und automatischer Alarmwei-
terleitung nach Überschreiten einer vorgegebenen Erkundungszeit.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.04.
LPK Bedieneingang





Leistungspaket für Sinteso FC20 Brandmelderzentralen und FT2040 Bedienterminals zur Befehlsein-
gabe von häufig wiederkehrenden Aktionen über bedienfeldeigene Tasten oder Kontakteingängen 
innerhalb eines FCnet/SAFEDLINKs.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.05.
LPK Individuelle Maßnahmentexte





Leistungspaket für Sinteso FC20 Brandmelderzentralen und FT2040 Bedienterminals zur Eingabe von 
10 individuellen Massnahmentexten, die im Alarmfall angezeigt werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.06.
LPK Programmumschaltung





Leistungspaket S-LINE, Anwendungsprogramm-Umschaltung per Befehl oder automatisch über 
Tag-/Nachtfunktion für bis zu 10 Melder. Höchste Brandfrüherkennung bei größter Falschalarmsi-
cherheit in zeitlich und betriebsbedingt veränderten Umgebungsverhältnissen.








16.12.2020

Seite 104





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.07.
LPK Multizone





Leistungspaket für Sinteso FC20 Brandmelderzentralen zur Einbindung von mehr als einem Melder in 
die Alarmentscheidung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.08.
LPK Steuerungen





Leistungspaket für 10 Steuerungen, den Meldern und Meldergruppen in Sinteso FC20 Zentralen / 
FCnet frei zuordenbar, Steuerungen nach Boolescher Algebra (und, oder, nicht).


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.09.
LPK Zentralenerweiterung





Leistungspaket für Sinteso FC20 Zentralen zur Erweiterung und optionalen Anschaltung von bis zu 
252 einzeln identifizierbaren Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Gefahrenmeldern und wei-
teren Meldeelementen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.10.
LPK Vernetzung





Leistungspaket zur Integration von Sinteso FC20 Zentralen in das FCnet/SAFEDLINK.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.11.
LPK Ethernet





Leistungspaket zum Anschluss einer Sinteso FC20 Zentrale oder eines  FT2040 Bedienterminals 
über Ethernet.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.12.
LPK Netzwerkgeschwindigkeit





Leistungspaket für Sinteso FC20 Zentralen und FT2040 Bedienterminals zur Anpassung der Netz-
werkgeschwindigkeit (FCnet/SAFEDLINK).


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.13.
LPK Erweiterung





Leistungspaket zur Erweiterung und optionalen Anschaltung von Meldern und Meldeelementen an 
Sinteso FC20 Zentralen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.14.
LPK Zentralenerweiterung







16.12.2020

Seite 105





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Leistungspaket für Sinteso FC20 Zentralen zur Erweiterung und optionalen Anschaltung von bis zu 
504 einzeln identifizierbaren Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Gefahrenmeldern und wei-
teren Meldeelementen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.15.
Leistungspaket





Leistungspaket für Sinteso FC20 Zentralen zur Erweiterung und optionalen Anschaltung von bis zu 
756 einzeln identifizierbaren Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Gefahrenmeldern und wei-
teren Meldeelementen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.01.16.
Leistungspaket





Leistungspaket für Sinteso FC20 Zentralen zur Erweiterung und optionalen Anschaltung von bis zu 
1512 einzeln identifizierbaren Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Gefahrenmeldern und wei-
teren Meldeelementen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.11.01.
............ 




01.01.11.02.
Lizenzschlüssel Brandmeldesystem F20



01.01.11.02.01.
Lizenzschlüssel S1





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Funktionen SintesoView und BACnet-Protokoll an Sin-
teso FC20 Zentralen und FT2040 Bedienterminals.

SintesoView ist eine Software, die das Bedienfeld der Station emuliert. Somit können die Brandmel-
derzentralen bzw. Bedienterminals über einen PC bedient werden. 
Für den Betrieb von SintesoView muss ein Lizenzschlüssel nur auf der Station (Zentrale oder Bedien-
terminal) vorgehalten werden, die der GAP (General Access Point) ist.

BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.
Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal), die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.

BACnet-Freigabestufe: 
- Anzeige von Meldungen


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.02.02.
Lizenzschlüssel S2





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Funktionen SintesoView und BACnet-Protokoll an 








16.12.2020

Seite 106





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Sinteso FC20 Zentralen und FT2040 Bedienterminals.

SintesoView ist eine Software, die das Bedienfeld der Station emuliert. Somit können die Brandmel-
derzentralen bzw. Bedienterminals über einen PC bedient werden. 
Für den Betrieb von SintesoView muss ein Lizenzschlüssel nur auf der Station (Zentrale oder Bedien-
terminal) vorgehalten werden, die der GAP (General Access Point) ist.

BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.
Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal) die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.

BACnet-Freigabestufe: 
- Anzeige von Meldungen
- Grundbetrieb (Quittieren, Rückstellen,...)



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.02.03.
Lizenzschlüssel S3





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Funktionen SintesoView, BACnet 3rd party und Sinteso 
Mobile an Sinteso FC20 Zentralen und FT2040 Bedienterminals.

SintesoView ist eine Software, die das Bedienfeld der Station emuliert. Somit können die Brandmel-
derzentralen bzw. Bedienterminals über einen PC bedient werden. 
Für den Betrieb von SintesoView muss ein Lizenzschlüssel nur auf der Station (Zentrale oder Bedien-
terminal) vorgehalten werden, die der GAP (General Access Point) ist.

BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.
Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal) die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.

BACnet-Freigabestufe:
- Anzeige von Meldungen
- Grundbetrieb (Quittieren, Rückstellen,...)
- Erweiterter Betrieb ( mit Test Mode)

Die Funktion Sinteso Mobile kann mittels eines Android basierten Endgerätes (Tablet oder Smart-
phone) Zugriff auf das FS20 Brandmeldesystem herstellen. Anzeige und Bedienung sind aus der 
Ferne möglich.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.02.04.
Lizenzschlüssel S4





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Funktionen SintesoView, BACnet 3rd party und Sinteso 
Mobile an Sinteso FC20 Zentralen und FT2040 Bedienterminals.

SintesoView ist eine Software, die das Bedienfeld der Station emuliert. Somit können die Brandmel-
derzentralen bzw. Bedienterminals über einen PC bedient werden. 
Für den Betrieb von SintesoView muss ein Lizenzschlüssel nur auf der Station (Zentrale oder Bedien-
terminal) vorgehalten werden, die der GAP (General Access Point) ist.

BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.
Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal) die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.








16.12.2020

Seite 107





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






BACnet-Freigabestufe:
- Anzeige von Meldungen
- Grundbetrieb (Quittieren, Rückstellen,...)
- Erweiterter Betrieb ( mit Test Mode)
- Aktivierung und Deaktivierung von Brandfallsteuerungen und Alarmierungssteuerungen

Die Funktion Sinteso Mobile kann mittels eines Android basierten Endgerätes (Tablet oder Smart-
phone) Zugriff auf das FS20 Brandmeldesystem herstellen. Anzeige und Bedienung sind aus der 
Ferne möglich.



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.11.02.
............ 




01.01.11.03.
Lizenzschlüssel Netzwerkintegrator FG2020



01.01.11.03.01.
Lizenzschlüssel S7





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Kopplung Sigmasys/D100 Stationen an den Netzwer-
kintegrator FG2020-DZ
Zusätzlich Freischaltung der Funktion BACnet 3rd party .

BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.

BACnet-Freigabestufe:
- Anzeige von Meldungen
- Grundbetrieb (Quittieren, Rückstellen,...)
- Erweiterter Betrieb ( mit Test Mode)

Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal) die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.

Freischaltung der Kopplung von Sigmasys/D100 Stationen bis Faktor 6.




StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.03.02.
Lizenzschlüssel S9





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Kopplung Sigmasys/D100 Stationen an den Netzwer-
kintegrator FG2020-DZ
Zusätzlich Freischaltung der Funktione BACnet 3rd party .

BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.

BACnet-Freigabestufe: 
- Anzeige von Meldungen
- Grundbetrieb (Quittieren, Rückstellen,...)
- Erweiterter Betrieb ( mit Test Mode








16.12.2020

Seite 108





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag








Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal) die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.


Freischaltung der Kopplung von Sigmasys/D100 Stationen bis Faktor 12.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.03.03.
Lizenzschlüssel S10





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Kopplung Sigmasys/D100 Stationen an dem FG2020 
Netwerkintegrator.
Zusätzlich Freischaltung der Funktione BACnet 3rd party .

BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.

Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal) die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.

BACnet-Freigabestufe: 
-Anzeige von Meldungen
- Komplette Bedienung des Brandmeldesystems frei.

Freischaltung der Kopplung von Sigmasys/D100 Stationen bis Faktor 18.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.03.04.
Lizenzschlüssel S11





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Kopplung Sigmasys/D100 Stationen an den  Netzwer-
kintegrator FG2020-DZ.
Zusätzlich Freischaltung der Funktionen  BACnet 3rd party .

BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.

BACnet-Freigabestufe:
- Anzeige von Meldungen
- Grundbetrieb (Quittieren, Rückstellen,...)
- Erweiterter Betrieb ( mit Test Mode


Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal) die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.

Freischaltung der Kopplung von Sigmasys/D100 Stationen bis Faktor 24.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.11.03.05.
Lizenzschlüssel S12





Hardware-Komponente zur Freischaltung der Kopplung Sigmasys/D100 Stationen an den  Netzwer-
kintegrator FG2020-DZ.
Zusätzlich Freischaltung der Funktione BACnet 3rd party.








16.12.2020

Seite 109





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






BACnet- Protokoll zur Anbindung einer Management-Station von Drittanbietern.

BACnet-Freigabestufe:
- Anzeige von Meldungen
- Grundbetrieb (Quittieren, Rückstellen,...)
- Erweiterter Betrieb ( mit Test Mode)

Für den Betrieb von BACnet muss an jeder Station (Zentrale oder Bedienterminal) die an der Mana-
gementstation zur Anzeige gebracht werden soll, ein Lizenzschlüssel eingesetzt werden.


Freischaltung der Kopplung von Sigmasys/D100 Stationen ab Faktor 24 .


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.11.03.
............ 













Summe 01.01.11.
............ 




01.01.12.
Energieversorgung



01.01.12.01.00.
Stromversorgung (70 W)





Die Stromversorgung dient als Zusatzstromversorgung für Bedienterminals und weitere autarke Ge-
räte, wandelt Netzspannung in Systemspannung um und lädt Batterien.

Sie weist folgende Merkmale auf:
- 24V DC
- Ausgangsleistung 70 W
- Anschließbare Batterien sind 2 x 12 V / 7 … 12 Ah
- Kurzschlussfest und strombegrenzt
- Überwachung der Netzspannung
- Unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Batterieladung mit Temperaturkompensation
- Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Überwachung der Batterien auf Kurzschluss, Unterbruch und Zellenschluss
- LED Anzeigen für Netz-, Batterie- und Wandlerstörung
- VdS-Anerkennung: G213083


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.02.00.
Stromversorgungs-Set (150 W, A)





Das Stromversorgungs-Set dient als Zusatzstromversorgung für autarke Peripheriegeräte zum Einbau 








16.12.2020

Seite 110





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






in die Leergehäuse Standard, Comfort, Large Extension und Large, wandelt Netzspannung in Sys-
temspannung um, überprüft Netzspannung und Batterien und lädt Batterien.

Es weist folgende Merkmale auf:
- 24 V DC
- Ausgangsleistung 150 W
- Anschließbare Batterien sind 2 x 12 V / 21 … 65 Ah
- Kurzschlussfest und strombegrenzt
- Überwachung der Netzspannung
- unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Temperaturkompensierte Batterieladung mit externem Temperaturfühler
- Überwachung des Temperaturfühlers
- Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Überwachung der Batterien auf Kurzschluss, Unterbruch und Zellenschluss
- LED Anzeigen für Netz-, Batterie- und Fühlerstörung
- VdS Anerkennung G200126


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.03.00.
Stromversorgungs-Set (150W, B)





Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Systemspannung um, überprüft Netzspannung und 
Batterien und lädt Batterien. Sie dient zum Kaskadieren innerhalb der Zentrale mit der bereits vor-
handenen 150 W-Stromversorgung, max. 3 Stück 150 W-Stromversorgungen sind kaskadierbar.

Sie weist folgende Merkmale auf:
- 24 V DC
- Ausgangsleistung 150 W
- Anschließbare Batterien sind 2 x 12 V / 21 … 65 Ah
- Kurzschlussfest und strombegrenzt
- Überwachung der Netzspannung
- Unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Temperaturkompensierte Batterieladung mit externem Temperaturfühler
- Überwachung des Temperaturfühlers
- Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall,
- Überwachung der Batterien auf Kurzschluss, Unterbruch und Zellenschluss
- LED Anzeigen für Netz-, Batterie- und Fühlerstörung
- VdS Anerkennung G200126


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.04.00.
Gehäuse Comfort





Zusatzleergehäuse für die Sinteso Zentralen 

Das Leergehäuse dient z. B. für den Einbau von:
- Ereignisdrucker
- Bedienzusatz
- Stromversorgung 70 W/150 W
- Batterien

Es besteht aus Rückwand, einem Träger für die Bedieneinheit (mit Folie) und Abdeckung.

Eigenschaften:
- Batteriekapazität: max. 2 x 27 Ah
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 796 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 111





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.01.12.05.00.
Gehäuse Large Extension





Zusatzleergehäuse für die Sinteso Zentralen 

Das Leergehäuse dient z. B. für den Einbau von:
- Ereignisdrucker
- Bedienzusatz
- Stromversorgung 70 W/150 W
- Batterien

Es besteht aus Rückwand, einem Träger für die Bedieneinheit (mit Folie) und Abdeckung.

Eigenschaften:
- Batteriekapazität: max. 2 x 65 Ah
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 398 x 260 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.06.00.
Gehäuse Large





Zusatzleergehäuse für die Sinteso Zentralen 

Das Leergehäuse dient z. B. für den Einbau von:
- Ereignisdrucker
- Bedienzusatz
- Stromversorgung 70 W/150 W
- Batterien

Es besteht aus Rückwand, einem Träger für die Bedieneinheit (mit Folie) und Abdeckung.

Eigenschaften:
- Batteriekapazität: max. 2 x 65 Ah
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 796 x 260 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.07.00.
Batterie 12 V / 7 Ah, VdS





Bleiakkumulator 12 V / 7 Ah

Eigenschaften:
- Wiederaufladbar
- Gas- und säurefreie
- Wartungsarm durch geschlossene Bauart
- Festes Elektrolyt
- Lageunabhängig


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.08.00.
Batterie 12 V / 12 Ah VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 12 
Ah.

Sie ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch Verwendung eines 
festen Elektrolyts.








16.12.2020

Seite 112





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.09.00.
Batterie 12 V / 17 Ah VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 17 
Ah.

Sie ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch Verwendung eines 
festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.10.00.
Batterie 12 V / 26 Ah, VdS





Wiederaufladbarer, gas- und säurefreier Blei-Akkumulator 12 V / 26 Ah.

Eigenschaften:
- wartungsarm
- lageunabhängig

Technische Daten:
- Betriebsspannung: 12 V 
- Batteriespannung: 12 V
- Batteriekapazität: 26 Ah
- Ladestrom max.: 7,8 A
- Anschluss: T12, M5 Innengewinde
- Abmessungen (B x H x T): 175 x 125 x 166 mm
- VdS: G112010



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.11.00.
Batterie 12 V / 45 Ah, VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 45 
Ah.

Er ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch Verwendung eines 
festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.12.00.
Batterie 12 V / 65 Ah, VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 65 
Ah.

Er ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch die Verwendung eines 
festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.13.00.
Batterie 12V/100Ah VdS





Bei der Batterie handelt es sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator 








16.12.2020

Seite 113





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






mit 12V und 100Ah. Der Akkumulator in geschlossener Bauart ist wartungsarm und lageunabhängig 
durch Verwendung eines festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.14.00.
Zusatz Stromversorgung 24V / 3A





Zusatzstromversorgung 24V 3A nach EN54-4 /A2 
und VdS für externe Verbraucher (z.B. RAS)    

Beschreibung:
Die Stromversorgung 24V 3A wandelt Netzspannung in 
Systemspannung um, überprüft Netzspannung und Batterien und lädt 
Batterien. Sie dient zur Versorgung von externen Verbrauchern. 

Die Stromversorgung 24V 3A  weist folgende Merkmale auf:
- Netzspannung: 230 VAC (-15% / +10%)
- Netzfrequenz: 47 Hz bis 63 Hz 
- Leistungsaufnahme: 90 VA, max.
- Eingangsstrom: 0,5 A (bei 3A Ausgang)
- Einschaltstrom: 35 A / 2 ms, max.
- Ausgangsspannung: 24 VDC (21,6 … 28,3V ±0,4%)
- Ausgangsnennstrom (inkl. Batterieladestrom nach VdS): 3 A, max.
- Tiefentladeschutz und Lastabwurf: 20,4 VDC, ± 0,4%
- Ladeschlussspannung: 27,4 VDC, ± 0,4% (bei 25°C)
- Wirkungsgrad: 85 %
- Kontaktbelastung Relais: 30 VDC / 0,5 A, potentialfreier Relais-Kontakt
- Batterietyp:Bleibatterie, wartungsfrei
- geeignet für Batterien von 12 bis 26 Ah
- Umgebungstemperatur:-5°C bis 40°C (Batterielebensdauer beachten)
- Lagertemperatur:-5°C bis 50°C
- Abmessungen (HxBxT):362 x 464 x 145mm (HxBxT)
- Gewicht: 7,5kg ohne Batterie
- Schutzart Gehäuse: IP30
- Sicherung Netz :2A, träge, 250V, Schaltvermögen 1500A
- Sicherung DC-Batteriekreis: 5A, FK2 / FKS
- Sicherung Verbraucher: 5 St. je 1 A, max. 5A, FK2 / FKS,
   insgesamt max. 5A

Zertifizierungen:
- EN54-4/A2
- VDS-Nummer: G209166
- CPD-Nummer: 0786-CPD-20870
- DoP-Nummer: DoP1416Q01Q11


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.15.00.
Zusatz Stromversorgung 24V / 3A





Zusatzstromversorgung 24V 3A nach EN54-4 /A2 
und VdS für externe Verbraucher (z.B. RAS)    

Beschreibung:
Die Stromversorgung 24V 3A wandelt Netzspannung in 
Systemspannung um, überprüft Netzspannung und Batterien und lädt 
Batterien. Sie dient zur Versorgung von externen Verbrauchern. 

Die Stromversorgung 24V 3A  weist folgende Merkmale auf:








16.12.2020

Seite 114





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Netzspannung: 230 VAC (-15% / +10%)
- Netzfrequenz: 47 Hz bis 63 Hz 
- Leistungsaufnahme: 90 VA, max.
- Eingangsstrom: 0,5 A (bei 3A Ausgang)
- Einschaltstrom: 35 A / 2 ms, max.
- Ausgangsspannung: 24 VDC (21,6 … 28,3V ±0,4%)
- Ausgangsnennstrom (inkl. Batterieladestrom nach VdS): 3 A, max.
- Tiefentladeschutz und Lastabwurf: 20,4 VDC, ± 0,4%
- Ladeschlussspannung: 27,4 VDC, ± 0,4% (bei 25°C)
- Wirkungsgrad: 85 %
- Kontaktbelastung Relais: 30 VDC / 0,5 A, potentialfreier Relais-Kontakt
- Batterietyp: Bleibatterie, wartungsfrei
- geeignet für Batterien von 7 bis 45 Ah
- Umgebungstemperatur:-5°C bis 40°C (Batterielebensdauer beachten)
- Lagertemperatur:-5°C bis 50°C
- Abmessungen (HxBxT):500 x 500 x 300mm (HxBxT)
- Gewicht: 25,5kg ohne Batterie
- Schutzart Gehäuse: IP54
- Sicherung Netz :2A, träge, 250V, Schaltvermögen 1500A
- Sicherung DC-Batteriekreis: 5A, FK2 / FKS
- Sicherung Verbraucher: 5 St. je 1 A, max. 5A, FK2 / FKS,
   insgesamt max. 5A

Zertifizierungen:
- EN54-4/A2
- VDS-Nummer: G209168
- CPD-Nummer: 0786-CPD-20872
- DoP-Nummer: DoP1416Q01Q13


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.16.00.
Zusatz Stromversorgung 24V / 12A





Zusatzstromversorgung 24V 12A nach EN54-4 /A2 und VdS für externe Verbraucher (z.B. RAS)    

Beschreibung:
Die Stromversorgung 24V 12A wandelt Netzspannung in Systemspannung um, überprüft Netzspan-
nung und Batterien und lädt Batterien. Sie dient zur Versorgung von externen Verbrauchern. 

Die Stromversorgung 24V 12A  weist folgende Merkmale auf:
- Netzspannung: 230 VAC (-15% / +10%)
- Netzfrequenz: 47 Hz bis 63 Hz 
- Leistungsaufnahme: 380 VA, max.
- Eingangsstrom: 1.8 A (bei 12A Ausgang)
- Einschaltstrom: 35 A / 2 ms, max.
- Ausgangsspannung: 24 VDC (21,6 … 28,3V ±0,4%)
- Ausgangsnennstrom (inkl. Batterieladestrom nach VdS): 12 A, max.
- Tiefentladeschutz und Lastabwurf: 20,4 VDC, ± 0,4%
- Ladeschlussspannung: 27,4 VDC, ± 0,4% (bei 25°C)
- Wirkungsgrad: 89 %
- Kontaktbelastung Relais: 30 VDC / 0,5 A, potentialfreier Relais-Kontakt
- Batterietyp:Bleibatterie, wartungsfrei
- geeignet für Batterien von 26 bis 65 Ah
- Umgebungstemperatur:-5°C bis 40°C (Batterielebensdauer beachten)
- Lagertemperatur:-5°C bis 50°C
- Abmessungen (HxBxT): 608 x 464 x 213mm (HxBxT)
- Gewicht: 12,5kg ohne Batterie
- Schutzart Gehäuse: IP30
- Sicherung Netz :2,5A, träge, 250V, Schaltvermögen 1500A








16.12.2020

Seite 115





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Sicherung DC-Batteriekreis: 15A, FK2 / FKS
- Sicherung Verbraucher: 10 St. je 1 A, max. 10A, FK2 / FKS, insgesamt max. 15A


Zertifizierungen:
- EN54-4/A2
- VDS-Nummer: G209167
- CPD-Nummer: 0786-CPD-20871
- DoP-Nummer: DoP1416Q01Q12


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.17.00.
Zusatz Stromversorgung 24V / 12A





Zusatzstromversorgung 24V 12A nach EN54-4 /A2 
und VdS für externe Verbraucher (z.B. RAS)    

Beschreibung:
Die Stromversorgung 24V 12A wandelt Netzspannung in 
Systemspannung um, überprüft Netzspannung und Batterien und lädt 
Batterien. Sie dient zur Versorgung von externen Verbrauchern. 

Die Stromversorgung 24V 12A  weist folgende Merkmale auf:
- Netzspannung: 230 VAC (-15% / +10%)
- Netzfrequenz: 47 Hz bis 63 Hz 
- Leistungsaufnahme: 380 VA, max.
- Eingangsstrom: 1.8 A (bei 12A Ausgang)
- Einschaltstrom: 35 A / 2 ms, max.
- Ausgangsspannung: 24 VDC (21,6 … 28,3V ±0,4%)
- Ausgangsnennstrom (inkl. Batterieladestrom nach VdS): 12 A, max.
- Tiefentladeschutz und Lastabwurf: 20,4 VDC, ± 0,4%
- Ladeschlussspannung: 27,4 VDC, ± 0,4% (bei 25°C)
- Wirkungsgrad: 89 %
- Kontaktbelastung Relais: 30 VDC / 0,5 A, potentialfreier Relais-Kontakt
- Batterietyp:Bleibatterie, wartungsfrei
- geeignet für Batterien von 7 bis 85 Ah
- Umgebungstemperatur:-5°C bis 40°C (Batterielebensdauer beachten)
- Lagertemperatur:-5°C bis 50°C
- Abmessungen (HxBxT): 1000 x 800 x 300mm
- Gewicht: 64,5kg ohne Batterie
- Schutzart Gehäuse: IP54
- Sicherung Netz :2,5A, träge, 250V, Schaltvermögen 1500A
- Sicherung DC-Batteriekreis: 15A, FK2 / FKS
- Sicherung Verbraucher: 10 St. je 1 A, max. 10A, FK2 / FKS,
   insgesamt max. 15A


Zertifizierungen:
- EN54-4/A2
- VDS-Nummer: G209169
- CPD-Nummer: 0786-CPD-20873
- DoP-Nummer: DoP1416Q01Q14


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.18.00.
Zusatz Stromversorgung 24V / 12A





Zusatzstromversorgung 24V 12A nach EN54-4 /A2 








16.12.2020

Seite 116





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






und VdS für externe Verbraucher (z.B. RAS)    

Beschreibung:
Die Stromversorgung 24V 12A wandelt Netzspannung in 
Systemspannung um, überprüft Netzspannung und Batterien und lädt 
Batterien. Sie dient zur Versorgung von externen Verbrauchern. 

Die Stromversorgung 24V 12A  weist folgende Merkmale auf:
- Netzspannung: 230 VAC (-15% / +10%)
- Netzfrequenz: 47 Hz bis 63 Hz 
- Leistungsaufnahme: 380 VA, max.
- Eingangsstrom: 1.8 A (bei 12A Ausgang)
- Einschaltstrom: 35 A / 2 ms, max.
- Ausgangsspannung: 24 VDC (21,6 … 28,3V ±0,4%)
- Ausgangsnennstrom (inkl. Batterieladestrom nach VdS): 12 A, max.
- Tiefentladeschutz und Lastabwurf: 20,4 VDC, ± 0,4%
- Ladeschlussspannung: 27,4 VDC, ± 0,4% (bei 25°C)
- Wirkungsgrad: 89 %
- Kontaktbelastung Relais: 30 VDC / 0,5 A, potentialfreier Relais-Kontakt
- Batterietyp:Bleibatterie, wartungsfrei
- geeignet für Batterien von 7 bis 85 Ah
- Umgebungstemperatur:-5°C bis 40°C (Batterielebensdauer beachten)
- Lagertemperatur:-5°C bis 50°C
- Abmessungen (HxBxT): 500 x 500 x 300mm
- Gewicht: 27,5kg ohne Batterie
- Schutzart Gehäuse: IP54
- Sicherung Netz :2,5A, träge, 250V, Schaltvermögen 1500A
- Sicherung DC-Batteriekreis: 15A, FK2 / FKS
- Sicherung Verbraucher: 10 St. je 1 A, max. 10A, FK2 / FKS,
   insgesamt max. 15A


Zertifizierungen:
- EN54-4/A2
- VDS-Nummer: G209169
- CPD-Nummer: 0786-CPD-20873
- DoP-Nummer: DoP1416Q01Q14


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.19.00.
Sicherungsplatine





Sicherungsplatine mit 10 Sicherungsausgängen für die Verteilung und Absicherung der 
12/24V-Ausgangsspannungen der AkkuTEC 2412P Baureihe oder jeder anderen Gleichstromquelle.

Eigenschaften:
- Auslieferungszustand mit je 1A Sicherungen in allen Sockeln
- Sicherungsausgänge separat überwacht
- Anzeige Sicherungsausfall mittels LED
- Sammelmeldung Sicherungsauslösung an Akkutec bzw. PLS
- Empfohlene Sicherung Batteriekreis 15A
- Montage im Gehäuse mittels C-Profilschiene
- Mit zusätzlicher Sicherungsplatine erweiterbar

Technische Daten:
- Abmessungen (HxBxT) mm: 107x120x68
- Betriebsspannung  max.: 32V DC
- Einzelsicherungen F1 .. F10: FK2 / FKS max. 10A
- Strombelastbarkeit: 15A








16.12.2020

Seite 117





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Umgebungstemperatur: -20°C bis 60°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.20.00.
Sicherungsplatine





Sicherungsplatine mit 10 Sicherungsausgängen für die Verteilung und Absicherung der 
12/24V-Ausgangsspannungen der AkkuTEC 2412 C Baureihe oder jeder anderen Gleichstromquelle.

Eigenschaften:
- Auslieferungszustand mit je 1A Sicherungen in allen Sockeln
- Sicherungsausgänge separat überwacht
- Anzeige ausgelöster Sicherungen mittels LED (LED aus)
- Sammelmeldung Sicherungsauslösung an Akkutec bzw. PLS
- Empfohlene Sicherung Batteriekreis 15A
- Montage im Gehäuse mittels mitgelieferter Abstandsbolzen
- Zusätzliche Sicherungsplatine aufsteckbar

Technische Daten:
- Abmessungen (HxBxT) mm: 100x100x33
- Betriebsspannung  max.: 32V DC
- Einzelsicherungen F1 .. F10: FK2 / FKS max. 10A
- Strombelastbarkeit: 15A
- Umgebungstemperatur: -20°C bis 60°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.21.00.
Sicherungsplatine





Sicherungsplatine mit 5 Sicherungsausgängen für die Verteilung und Absicherung der 
12/24V-Ausgangsspannungen der AkkuTEC 2403P Baureihe oder jeder anderen Gleichstromquelle.

Eigenschaften:
- Auslieferungszustand mit je 1A Sicherungen in allen Sockeln
- Sicherungsausgänge separat überwacht
- Anzeige ausgelöster Sicherungen mittels LED (LED aus)
- Sammelmeldung Sicherungsauslösung an Akkutec bzw. PLS
- Empfohlene Sicherung Batteriekreis 5A
- Montage im Gehäuse mittels C-Profilschiene
- Mit zusätzlicher Sicherungsplatine erweiterbar

Technische Daten:
- Abmessungen (HxBxT) mm: 107x90x68
- Betriebsspannung  max.: 32V DC
- Einzelsicherungen F1 .. F5: FK2 / FKS max. 3A
- Strombelastbarkeit: 5A
- Umgebungstemperatur: -20°C bis 60°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.22.00.
Sicherungsplatine





Sicherungsplatine mit 5 Sicherungsausgängen für die Verteilung und Absicherung der 
12/24V-Ausgangsspannungen der AkkuTEC 2403 C Baureihe oder jeder anderen Gleichstromquelle.

Eigenschaften:
- Auslieferungszustand mit je 1A Sicherung in allen Sockeln








16.12.2020

Seite 118





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Sicherungsausgänge separat überwacht
- Anzeige ausgelöster Sicherungen mittels LED (LED aus)
- Sammelmeldung Sicherungsauslösung an Akkutec bzw. PLS
- Empfohlene Sicherung Batteriekreis 5A
- Montage im Gehäuse mittels mitgelieferter Abstandsbolzen
- Zusätzliche Sicherungsplatine aufsteckbar

Technische Daten:
- Abmessungen (HxBxT) mm: 100x68x33
- Betriebsspannung  max.: 32V DC
- Einzelsicherungen F1 .. F5: FK2 / FKS max. 3A
- Strombelastbarkeit: 5A
- Umgebungstemperatur: -20°C bis 60°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.23.00.
DC-USV / PC RS232 Kabel





DC-USV / PC RS232 Kabel für AKKUTEC VDS
Eingangsseitig USB 1,5m


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.24.00.
Stromversorgungskit (70 W)





Standalone Stromversorgung zur dezentralen Versorgung von externen Geräten (DC 24 V).

Sie weist folgende Merkmale auf:
- 2 separat abgesicherte, kurzschlusssichere Ausgänge 24 V
- Abmessungen (B x H x T) mm: 430 x 399 x 124
- Ausgangsleistung 70 W
- Batterieaufladung mit Temperaturausgleich
- Batterieüberwachung
- Batteriekapazität max. 17Ah
- incl. Gehäuse mit LED-Anzeigen für den Betriebszustand
- Kurzschlusssicher
- Netzspannungsüberwachung
- Netzspannung wählbar zwischen AC 98...127 V oder AC 196...253 V
- Relaisausgänge für Störung Natz und Batterie
- Speisung von anderen Geräten (gemäß EN 54-4 und VdS)
- Strombegrenzung
- Unterbrechungsfreie Stromversorgung
- VdS-Anerkennung: G214130


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.25.00.
Notstromversorgung 7 Ah





Notstromversorgung nach EN54-4/A2 und VdS (G513008) für externe Verbraucher (z.B. RAS, Blitz-
leuchten, Melder). Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Gleichspannung um, hat Batterie-
ladefunktion und überwacht die Ein-/ Ausgänge  Netz, Batterie und Verbraucher.

Technische Daten
- Eingangsspannung AC 115 ... 240 V 
- Eingangsfrequenz 50 ... 60 Hz
- Ausgangsspannung DC 24 V (2 Ausgänge)
- Gesamtausgangsstrom 2 A








16.12.2020

Seite 119





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Batterien 2 x 12 V / 7 Ah (mitgeliefert)
- Batterieanschlüsse mit geschützten Kabelschuhen vormontiert
- Kurzschlussstrombegrenzung
- Überwachung der Netzspannung
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladungsschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Signalisierung von 3 Fehlertypen (Netz, Batterie, Ausgang) mittels 3 potentialfreien Kontakten 
- LED-Anzeige für Netz-, Batterie- und Ausgangsstörung
- Kunststoffgehäuse, ABS RAL 9003, IP30
- Maße B x H x T (mm): 322 x 248 x 126


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.26.00.
Notstromversorgung 12 Ah





Notstromversorgung nach EN54-4/A2 und VdS (G513008) für externe Verbraucher (z.B. RAS, Blitz-
leuchten, Melder). Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Gleichspannung um, hat Batterie-
ladefunktion und überwacht die Ein-/ Ausgänge  Netz, Batterie und Verbraucher.

Technische Daten
- Eingangsspannung AC 115 ... 240 V 
- Eingangsfrequenz 50 ... 60 Hz
- Ausgangsspannung DC 24 V (6 Ausgänge)
- Gesamtausgangsstrom 3 A
- Batterien 2 x 12 V / 12 Ah (mitgeliefert)
- Batterieanschlüsse mit geschützten Kabelschuhen vormontiert
- Kurzschlussstrombegrenzung
- Überwachung der Netzspannung
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladungsschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Signalisierung von 3 Fehlertypen (Netz, Batterie, Ausgang) mittels 3 potentialfreien Kontakten 
- LED-Anzeige für Netz-, Batterie- und Ausgangsstörung
- Metallgehäuse, RAL 7035, IP31
- Maße B x H x T (mm): 289 x 350 x 189
- integrierte Hutschiene für Transponder


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.27.00.
Notstromversorgung 24 Ah





Notstromversorgung nach EN54-4/A2 und VdS (G513008) für externe Verbraucher (z.B. RAS, Blitz-
leuchten, Melder). Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Gleichspannung um, hat Batterie-
ladefunktion und überwacht die Ein-/ Ausgänge  Netz, Batterie und Verbraucher.

Technische Daten
- Eingangsspannung AC 115 ... 240 V 
- Eingangsfrequenz 50 ... 60 Hz
- Ausgangsspannung DC 24 V (6 Ausgänge)
- Gesamtausgangsstrom 3 A
- Batterien 2 x 12 V / 24 Ah (mitgeliefert)
- Batterieanschlüsse mit geschützten Kabelschuhen vormontiert
- Kurzschlussstrombegrenzung
- Überwachung der Netzspannung
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladungsschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Signalisierung von 3 Fehlertypen (Netz, Batterie, Ausgang) mittels 3 potentialfreien Kontakten 
- LED-Anzeige für Netz-, Batterie- und Ausgangsstörung
- Metallgehäuse, RAL 7035, IP31








16.12.2020

Seite 120





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Maße B x H x T (mm): 289 x 350 x 189
- integrierte Hutschiene für Transponder


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.28.00.
Notstromversorgung 38 Ah





Notstromversorgung nach EN54-4/A2 und VdS (G513008) für externe Verbraucher (z.B. RAS, Blitz-
leuchten, Melder). Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Gleichspannung um, hat Batterie-
ladefunktion und überwacht die Ein-/ Ausgänge  Netz, Batterie und Verbraucher.

Technische Daten
- Eingangsspannung AC 115 ... 240 V 
- Eingangsfrequenz 50 ... 60 Hz
- Ausgangsspannung DC 24 V (6 Ausgänge - optional auf 10 Ausgänge erweiterbar)
- Gesamtausgangsstrom 3 A
- Batterien 2 x 12 V / 38 Ah (mitgeliefert)
- Batterieanschlüsse mit geschützten Kabelschuhen vormontiert
- Kurzschlussstrombegrenzung
- Überwachung der Netzspannung
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladungsschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Signalisierung von 3 Fehlertypen (Netz, Batterie, Ausgang) mittels 3 potentialfreien Kontakten 
- LED-Anzeige für Netz-, Batterie- und Ausgangsstörung
- Metallgehäuse, RAL 7035, IP31
- Maße B x H x T (mm): 408 x 408 x 224
- integrierte Hutschiene für Transponder


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.29.00.
Notstromversorgung 38 Ah





Notstromversorgung nach EN54-4/A2 und VdS (G209036) für externe Verbraucher (z.B. RAS, Blitz-
leuchten, Melder). Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Gleichspannung um, hat Batterie-
ladefunktion und überwacht die Ein-/ Ausgänge  Netz, Batterie und Verbraucher.

Technische Daten
- Eingangsspannung AC 196 ... 240 V
- Eingangsfrequenz 50 ... 60 Hz
- Ausgangsspannung DC 24 V (6 Ausgänge - optional auf 10 Ausgänge erweiterbar)
- Gesamtausgangsstrom 6 A
- Batterien 2 x 12 V / 38 Ah (mitgeliefert)
- Batterieanschlüsse mit geschützten Kabelschuhen vormontiert
- Kurzschlussstrombegrenzung
- Überwachung der Netzspannung
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladungsschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Signalisierung von 3 Fehlertypen (Netz, Batterie, Ausgang) mittels 3 potentialfreien Kontakten 
- LED-Anzeige für Netz-, Batterie- und Ausgangsstörung (Ausgänge werden einzeln signalisiert)
- Metallgehäuse, RAL 7035, IP31
- Maße B x H x T (mm): 408 x 408 x 224
- Integrierte Hutschiene für Transponder


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.30.00.
Notstromversorgung 38 Ah











16.12.2020

Seite 121





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Notstromversorgung nach EN54-4/A2 und VdS (G210080) für externe Verbraucher (z.B. RAS, Blitz-
leuchten, Melder). Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Gleichspannung um, hat Batterie-
ladefunktion und überwacht die Ein-/ Ausgänge  Netz, Batterie und Verbraucher.

Technische Daten
- Eingangsspannung AC 196 ... 240 V
- Eingangsfrequenz 50 ... 60 Hz
- Ausgangsspannung DC 24 V (6 Ausgänge - optional auf 10 Ausgänge erweiterbar)
- Gesamtausgangsstrom 8 A
- Batterien 2 x 12 V / 38 Ah (mitgeliefert)
- Batterieanschlüsse mit geschützten Kabelschuhen vormontiert
- Kurzschlussstrombegrenzung
- Überwachung der Netzspannung
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladungsschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Signalisierung von 3 Fehlertypen (Netz, Batterie, Ausgang) mittels 3 potentialfreien Kontakten 
- LED-Anzeige für Netz-, Batterie- und Ausgangsstörung (Ausgänge werden einzeln signalisiert)
- Metallgehäuse, RAL 7035, IP31
- Maße B x H x T (mm): 408 x 408 x 224
- Integrierte Hutschiene für Transponder


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.31.00.
Notstromversorgung 38 Ah





Notstromversorgung nach EN54-4/A2 und VdS (G210081) für externe Verbraucher (z.B. RAS, Blitz-
leuchten, Melder). Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Gleichspannung um, hat Batterie-
ladefunktion und überwacht die Ein-/ Ausgänge  Netz, Batterie und Verbraucher.

Technische Daten
- Eingangsspannung AC 196 ... 240 V
- Eingangsfrequenz 50 ... 60 Hz
- Ausgangsspannung DC 24 V (6 Ausgänge - optional auf 10 Ausgänge erweiterbar)
- Gesamtausgangsstrom 12 A
- Batterien 2 x 12 V / 38 Ah (mitgeliefert)
- Batterieanschlüsse mit geschützten Kabelschuhen vormontiert
- Kurzschlussstrombegrenzung
- Überwachung der Netzspannung
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladungsschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- Signalisierung von 3 Fehlertypen (Netz, Batterie, Ausgang) mittels 3 potentialfreien Kontakten 
- LED-Anzeige für Netz-, Batterie- und Ausgangsstörung (Ausgänge werden einzeln signalisiert)
- Metallgehäuse, RAL 7035, IP31
- Maße B x H x T (mm): 408 x 408 x 224
- Integrierte Hutschiene für Transponder


StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.32.00.
Sicherungsplatine





Sicherungsplatine zur Verteilung und Absicherung der 12/24V-Ausgangsspannungen der AES Bau-
reihe bzw. jeder anderen Gleichstromquelle. 

Technische Daten:
- Maße B x H x T (mm): 58 x 98 x 22
- 5 Abgänge mit Absicherung 4A (5x20mm)
- Abstandshalter zur Befestigung auf der Karte


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 122





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.01.12.33.00.
Sicherungskasten als zusätzliches Schaltgerät und Trennstelle





Der Sicherungskasten als zusätzliches Schaltgerät und Trennstelle nahe der Brandmeldeanlage er-
möglicht ein sicheres Freischalten der Anlage in direkter Nähe und erhöht dadurch die Sicherheit und 
die Qualität des elektrischen 230V AC Anschlusses. Der Sicherungskasten verteilt die bauseitige 
230V AC Zuleitung auf  3 Leitungsschutzschalter für den abgangsseitigen Anschluss von z.B. 
Brandmelderzentrale (Absicherung 10A) und Zubehör (1x Absicherung 6A, 1x Absicherung 2A).

Eigenschaften:
- Abmessungen (BxHxT): 200 x 200 x 122
- Abschließbar
- CE-Kennzeichnung
- Kabeleinführungen: 5
- Leitungsschutzschalter: 1x 10A, 1x 6A, 1x 2A
- Schlagfestigkeit: IK07 nach DIN EN 5012 / VDE 0470 Teil 100
- Schutzart: IP65

Hinweis:
Die Zuleitung zum Sicherungskasten ist mit min. 16A abzusichern.



StLB/StLK-Nummer: N







01.01.12.34.00.
Sicherungskasten als zusätzliches Schaltgerät und Trennstelle





Der Sicherungskasten als zusätzliches Schaltgerät und Trennstelle nahe der Brandmeldeanlage er-
möglicht ein sicheres Freischalten der Anlage in direkter Nähe und erhöht dadurch die Sicherheit und 
die Qualität des elektrischen 230V AC Anschlusses. Der Sicherungskasten verteilt die bauseitige 
230V AC Zuleitung auf  3 Leitungsschutzschalter für den abgangsseitigen Anschluss von z.B. 
Brandmelderzentrale (Absicherung 10A) und Zubehör (1x Absicherung 6A, 1x Absicherung 2A).

Eigenschaften:
- Abmessungen (BxHxT): 200 x 200 x 122
- Abschließbar
- CE-Kennzeichnung
- Kabeleinführungen: 5
- Leitungsschutzschalter: 1x 10A, 1x 6A, 1x 2A
- Schlagfestigkeit: IK07 nach DIN EN 5012 / VDE 0470 Teil 100
- Schutzart: IP65

Hinweis:
Die Zuleitung zum Sicherungskasten ist mit min. 16A abzusichern.



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.12.
............ 








16.12.2020

Seite 123





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.01.13.
Überspannungsschutz



01.01.13.01.
Projektierungsanleitung



01.01.13.01.01.
Überspannungsschutz





Mittel- und Feinschutz für Stromversorgungsleitung

Mittel- und Feinschutz für 230-Volt-Versorgungsleitung


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.01.13.01.
............ 













Summe 01.01.13.
............ 













Summe 01.01.
............ 




01.02.
Brandmeldesysteme SIGMASYS Sinteso



01.02.01.
Gefahrenmelde- & Brandmelderzentralen



01.02.01.01.00.
Brandmelderzentrale





Die Zentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, VDE 0833, DIBt 
und VdS entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden.

- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störung- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidentifi-
kation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und 








16.12.2020

Seite 124





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Alarmierungselementen mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei Ansteuerung von Alarmgebern mit direkter 
Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb bis zu:
  - 4 FDnet, Leitungslänge je Loop bis 3.300m
  - 60 T-Abzweigungen
  - 126 adressierbare Sinteso-Elemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- 8 voneinander unabhängig wirkende Verwaltungseinheiten mit eigener Bedien-, Anzeige- und Alar-
morganisation
- Betrieb von Sinteso C-Line und S-Line Peripherieelementen auf einer Leitung
- Intelligente Brandfrüherkennung bei höchster Täuschungssicherheit durch richtlinienkonforme und 
anwendungsorientiert wählbare Melder-Auswerteprogramme der C-Line und ASA-Technologie der 
S-Line Serie
- Sinteso ASA-Anwendungs-Programmwechsel je Meldergruppe/ Meldebereich per Befehlseingabe 
sowie mittels Funktionseingang
- Programmierbare Zweimelderabhängigkeit, Zweigruppenabhängigkeit, Alarmverzögerung mit Er-
kundungszeit und Tag-/Nachtbetrieb
- Freie Bereichs- und Meldergruppenbildung, unabhängig der physikalischen Melderanschaltung
- Melder und Meldergruppen bezogene Ansteuerung für Alarm, Voralarm, Meldung, Störung, In-
tern/Extern mit mehrfacher Steuerungszuordnung zu unterschiedlichen Ereignissen
- Ansteuerung unabhängiger Alarmübertragungseinrichtungen und Alarmierungsgeräte, richtlinien-
konform und unter Berücksichtigung der örtlichen Bestimmungen
- Bedienfeld, integrierbar, mit Klartextanzeige mit der Option zu anwenderspezifischem Anzeigen
- Bedienfeld, menügeführt, mit programmierbarem Zuständigkeitsbereich aus dem gesamten Netz-
werk
- Anzeigen, Bedienen und Steuern von und zu jeder Einzeladresse im gesamten Netzwerk
- Vernetzbar mit bis zu 31 Zentralen und/oder Bedienfeldern im ausfallsicheren Netzwerk SIGMA-
NET/SIGMANET P. Entfernung 1.000 m zwischen den Teilnehmern, optional Umsetzung auf 
LWL-Strecken, optional bei SIGMANET Umsetzung auf Modemstrecken
- Schnittstellen zur Anschaltung von Bedieneinrichtungen, Druckern, Anzeigetableaus, Notfallwarn-/ 
Alarmierungssystemen und übergeordneten Managementsystemen
- Ereignis-, meldergruppen- und melderbezogene Ansteuerung für Alarm, Voralarm, Meldung, Stö-
rung, Intern/Extern mit mehrfacher Steuerungszuordnung zu unterschiedlichen Ereignisse
- Integrierbar in das Gefahrenmeldesystem D 100
- Löschbereich-Ansteuerung nach VdS 2496

Brandmelderzentrale wie vor beschrieben im Ausbau mit:
- FDnet
- FDnet T-Abzweig
- Sinteso Meldergruppen
- Anschaltung externer Kontakte
- Sinteso ASA Anwendungsprogramm-Umschaltungen
- Alarmverzögerung mit Erkundungszeit
- Tag-/Nacht-Funktion zur Anpassung an die nutzerseitige Alarmorganisation
- Ausgänge potenzialfrei, Steuerleistung 24V DC / 1 A
- ÜE-Ansteuerung
- Bedienfeld mit:
  - 6 Befehlstasten,je Bedientaste lassen sich bis zu 20 Befehle für Bedien- und Steuervorgänge zu-
ordnen
  - Verwaltung von Klartextinformationen
  - 38 Zeichen zur Komfortanzeige und -bedienung je Meldung
- Anschaltung Feuerwehrbedienfeld
- Anschaltung Feuerwehr-Anzeigetableau
- Anschaltung Feuerwehr-Schlüsseldepot FSD








16.12.2020

Seite 125





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- RS 232/V 24 Schnittstellen
- TTY/Schnittstellen
- Vernetzung SIGMANET/SIGMANET P
- Komponenten zur Vernetzung mit LWL
- Komponenten zur Vernetzung mit Modems
- Vernetzung mit Repeater
- Steuerungen ins Netzwerk, freie Zuordung zu den Meldungen aus dem Gesamtsystem
- Anschaltung Gefahrenmanagementsystem Typ SIS/TOPSIS
- Stromversorgung 24V DC, 150 W
- 2 Bleiakkus 12V/........Ah zum Einbau in entsprechendes Gehäuse
- Optimierte Ladung zur verlängerten Lebensdauer der Akkumulatoren, durch herstellerspezifische 
Parametrierung der Ladecharakteristik und periodischen Akkubelastungstest einschließlich Tiefentla-
deschutz

Die Stromversorgung und Batterie sind gemäß DIN/VDE 0833 Teil 1/Teil 2 so zu dimensionieren, dass 
der bestimmungsgemäße Betrieb der Brandmeldeanlage mit einer Betriebsdauer von mindestens 72 
Stunden aufrechterhalten werden kann. Zusätzlich muss der größte bei einer Betriebszustandsände-
rung auftretende Energiebedarf für eine Betriebsdauer von 0,5 Stunden (Alarmierungszeit) zur Verfü-
gung stehen. Für den bei der Abnahme gemessenen Energiebedarf muss eine Reserve von 10 % 
vorhanden sein!

Technische Daten:
- Netzspannung: 230 VAC
- Betriebsspannung: 24V DC
- Zulässige Umgebungstemperatur: 0...40°C
- Abmessungen (H x B x T): 420 x 445 x 195 mm
- Schutzart: IP 40
- Farbe: Ergograu (ähnlich RAL 7044)
- VdS Anerkennung: G297012, S297012
- DIBt: Z-6.5-1626


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.01.02.00.
Gefahrenmeldezentrale





Die multifunktionale, modular aufgebaute Gefahrenmeldezentrale für Loop- und Stichtechnik wird in 
Brand- und/oder Einbruchmeldeanlagen eingesetzt.
Es erfolgt eine parallele Verarbeitung von Brand-, Einbruch-, Störungs- und sicherheitsrelevanten 
Gefahrenmeldungen. 

Die Gefahrenmeldezentrale weist folgende Merkmale auf:
- Anschaltung und Betrieb von:
  - Bis zu 1.700 Adresselemente
  - Bis zu 512 Meldergruppen
  - Bis von 8 Zentraleinheiten mit je 89 Bereichen
- 6 Einbauplätze für wahlweise auch gemischte Bestückung mit Anschaltbaugruppen in:
  - FDnet-Technik (je 4 Loops oder 8 Stichleitungen)
  - Looptechnik (je 4 Loops oder 8 Stichleitungen)
  - Pulsmeldetechnik (je 8 Meldeprimärleitungen)
  - Grenzwertmeldetechnik (je 8 Meldeprimärleitungen)
  - Transliner Ringbustechnik (je 2 Ringleitungen oder 4 Stichleitungen)

Damit lässt sich die Zentrale mit Sinteso FDnet-Technik wie folgt ausbauen:
  - 24 FDnet-Loops, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 48 Stiche
  - Max. 60 T-Abzweigungen je Loop
  - Max. 126 adressierbare Buselemente je Loop
  - Max. 1.700 einzel adressierte Melder 
  - Max. 512 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt








16.12.2020

Seite 126





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Zentrale ist als Stand-alone-Version oder vernetzt einsetzbar
- Bis zu 32 Stationen (Zentralen und/oder Bedienterminals) können in beliebiger Anordnung in einem 
Netzwerk verbunden werden, inklusive freier Anzeige-, Bedien- und Steuerungsmöglichkeiten
- Hohe Funktionssicherheit und Systemverfügbarkeit durch Signalverarbeitung im Melder und in der 
Zentrale
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb 
- Ereignisabhängige, intuitive Bedienung durch integrierte oder abgesetzte Bedieneinheit, Einbau des  
Bedienfelds ist vorbereitet
- Hohe Flexibilität durch anwendungsorientiert versorgbare Meldergruppen, individuelle Klartexte, 
anlagenspezifische Verknüpfungen und Applikationen
- Hohe Ausfallsicherheit durch Einsatz einer zweiten zentralen Verarbeitungseinheit
- Mehr-Melder-Abhängigkeit
- Komplexe Steuerungsfunktionen
- Ereignisgesteuerte Parameterumschaltung
- 150-W-Stromversorgung
- Schnittstellen für Gefahrenmanager, FBF, FAT, SD, Drucker…

Max. Batteriekapazität 2 x 65 Ah, nur über zusätzlichen Batterieschrank, da in die Zentrale keine Bat-
terien eingebaut werden können.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.01.03.00.
Gefahrenmeldezentrale im Standschrank





Die Zentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, VDE 0833, DiBt 
und VdS entsprechen.
Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Modulare, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Speicherung 
aller Zustände von Brand-, Einbruch-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen
- Auswertung in Mehrprozessortechnik mit dezentraler Systemintelligenz und Einzelidentifizierung aller 
adressierbaren Elemente aus Ring-, Stern- und Stichanschaltungen
- Gemischte Bestückung mit Anschaltbaugruppen in FDnet-Technik, Looptechnik
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Melder-, Steuer- und Alarmierungselementen
- Stromversorgung aller Komponenten aus dem Netzwerk
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator-Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Anschaltung von Komponenten, Steuer-, Anzeigeelementen und Funkmeldertechnologie
- Anschaltung von Pulsmelde- und/oder Grenzwertmeldetechnik
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei Ansteuerung von Alarmgebern mit direkter 
Speisung aus dem Netzwerk
 
Funktion und Ausbaufähigkeit bis zu:
- 1.536 Meldergruppen unabhängig von Leitungsnetz und Meldertechnologie
- 5.100 Melde-/ Steueradressen
- 267 Sicherungsbereiche in der Einbruchmeldetechnik
- 288 Löschbereichsansteuerungen nach VdS2496
- 8 unabhängig voneinander wirkende Verwaltungseinheiten mit eigener Bedien-, Anzeige- und Alar-
morganisation
- Intelligente Brandfrüherkennung bei höchster Täuschungssicherheit durch richtlinienkonforme und 
anwendungsorientiert wählbare Branderkennungsprogramme
- Anwendungsprogrammwechsel je Meldergruppe/Meldebereich per Funktionsmakros oder Befehls-
eingabe in Abhängigkeit von innerbetrieblichen Prozessen oder definierten Zeitabschnitten








16.12.2020

Seite 127





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Freie Bereichs- und Meldergruppenbildung, unabhängig der physikalischen Melderanschaltung, Bil-
dung von Sicherungs-/Unterbereichen bis hin zu komplexen Lösungen und Abhängigkeiten im System
- Programmierbare Zweimelderabhängigkeit, Zweigruppenabhängigkeit, Alarmverzögerung mit Er-
kundungszeit und Tag-/Nachtbetrieb
- Melder- und meldergruppenbezogene Ansteuerung für Alarm, Voralarm, Meldung, Störung, In-
tern-/Extern mit mehrfacher Steuerungszuordnung zu unterschiedlichen Ereignissen
- Ansteuerung von unabhängigen Alarmübertragungseinrichtungen und Alarmierungsgeräten, richtli-
nienkonform und unter Berücksichtigung der örtlichen Bestimmungen
- Integrierbares, menügeführtes Bedienfeld mit programmierbarem Zuständigkeitsbereich aus dem 
gesamten Netzwerk
- Klartextanzeige mit der Option anwenderspezifischer Anzeigen
- Anzeigen, Bedienen und Steuern von und zu jeder Einzeladresse im gesamten Netzwerk
- Vernetzbar mit bis zu 31 Zentralen und/oder Bedienfeldern im ausfallsicheren Netzwerk
- Entfernung von 1.000 m zwischen den Teilnehmern, optional Umsetzung auf LWL-Strecken, optional 
bei Umsetzung auf Modemstrecken
- Schnittstellen zur Anschaltung von Bedieneinrichtungen, Druckern, Anzeigetableaus, Notfallwarn-/ 
Alarmierungssystemen und übergeordneten Managementsystemen
- Integrierbar in das Gefahrenmeldesystem D 100

Zentralenausbau für:
- FDnet
- FDnet T-Abzweigleitungen
- Meldergruppen
- ASA Anwendungsprogramm-Umschaltungen
- Ringleitungen, voll redundante Ausführung gemäß VdS
- Ringbusse
- Sicherungsbereiche
- Pulsmeldergruppen
- Grenzwertmeldergruppen
- V24-Schnittstelle
- TTY-Schnittstelle
- LA-Schnittstelle
- Vernetzung
- Komponenten zur Vernetzung mit LWL
- Komponenten zur Vernetzung mit Modems
- Vernetzung mit Repeatern
- Ansteuerung Löschbereiche
- Anschaltung Feuerwehr-Bedienfeld
- Anschaltung Feuerwehr-Anzeigetableau
- Anschaltung Feuerwehr-Schlüsseldepot SD
- ÜE-Ansteuerung
- Bedienfeld
- Dopplung des Zentralprozessors (CPU)
- Komponenten zur Vernetzung der Zentrale mittels LWL
- Primärleitung zur überwachten Ansteuerung von Brandschutzeinrichtungen
- Potentialfreie Ausgänge mit freier Zuordnung zu allen Meldungen im System, Steuerleistung: 24 
V/DC / 1 A

FUNKTIONSPAKETE:
- Tableau- und Steuerpunkte im vorher beschriebenen Ringnetzwerk. Freie Zuordnung der Steuer-
punkte zu den Meldungen aus dem Gesamtsystem (Steuerelemente siehe separate Beschreibung)

- Tag-/Nacht-Funktion zur Anpassung der kundenspezifischen Alarmorganisation

- Funktionspaket zur Einstellung eines Schaltzeitpunktes. Freie Zuordnung der Ein- und Ausgänge. 
Vereinfachung immer wiederkehrender Bedien- und Steuervorgänge zur Unterstützung der Be-
triebsabläufe








16.12.2020

Seite 128





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Funktionseinheit der Alarmorganisation für Meldergruppen zur Versorgung von Voralarmzeit und 
Erkundungszeit

- Funktionseinheit zur Verwaltung von Klartextinformationen; je Meldung 38 Zeichen zur komfortablen 
Anzeige und Bedienung

- Bedieneingang zum Aktivieren von bis zu 20 Befehlen, die als Befehlsmakros zusammengefasst 
werden können. Der Bedieneingang kann als überwachter oder nicht überwachter Eingang ausgeführt 
werden

- Rechnerkopplung zur überwachten Anschaltung eines Sicherheitsmanagementsystems

- Stromversorgung: 24 V/DC - 150 W

- Bleiakkus 12 V / ... Ah zum Einbau in entsprechendes Gehäuse

- Optimierte Ladung zur verlängerten Lebensdauer der Akkumulatoren durch herstellerspezifische 
Parametrierung der Ladecharakteristik und periodischem Akkubelastungstest einschließlich Tiefent-
ladeschutz

Die Stromversorgung und Batterie sind gemäß DIN/VDE 0833 Teil 1/Teil 2 so zu dimensionieren, dass 
der bestimmungsgemäße Betrieb der Brandmeldeanlage mit einer Betriebsdauer von mindestens 30 
Stunden aufrechterhalten werden kann. Zusätzlich muss der größte bei einer Betriebszustandsände-
rung auftretende Energiebedarf für eine Betriebsdauer von 0,5 Stunden (Alarmierungszeit) zur Verfü-
gung stehen. Für den bei der Abnahme gemessenen Energiebedarf muss eine Reserve von 10 % 
vorhanden sein!

Elektromagnetische Verträglichkeit höher als die Anforderungen nach EN54 und VdS2110.

Technische Daten:
- Netzspannung: 230 V/AC
- Betriebsspannung: 24 V/DC
- Zulässige Umgebungstemperatur: 0 °C bis 40 °C
- Abmessungen (B x H x T): 600 x 2200 x 400 mm
- Farbe: ergograu (ähnlich RAL 7044)
- Schutzart: IP 40
- VdS-Anerkennung: G200047, S297012
- DIBt: Z-6,5-1627


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.01.
............ 




01.02.02.
Allgemeines Zentralenzubehör



01.02.02.01.00.
TTY/V-24-Konverter





Drucker-, Druckerprotokollumsetzer-Anschaltung über Modem/Lichtwellenleiter

Bidirektionaler Schnittstellenumsetzer zur Anschaltung von Modems auf Teilstrecken, Druckproto-
kollumsetzern und Druckern sowie abgesetzen Zentralen.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 129





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.02.02.02.00.
Steckkartenblock





Aufnahme und Anschaltung eines Optionsmoduls

Der Steckkartenblock dient der Aufnahme von Zusatzbaugruppen und ist für die Montage auf den 
Optionsplätzen der Zentralen und der Erweiterungsschränken konzipiert.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.02.
............ 




01.02.03.
Zubehör SIGMASYS C Sinteso



01.02.03.01.00.
Blindplatte





Die Blindplatte dient zur Abdeckung des Bedienfeldausschnitts der Zentrale SIGMASYS C Sinteso bei 
abgesetztem Bedienfeld.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.03.02.00.
Zentralenschlüssel / Ersatzschlüssel





Schlüssel / Ersatzschlüssel für die Zentralen SIGMASYS C und M


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.03.03.00.
Zentralenschloss / Ersatzschloss





Schloss / Ersatzschloss mit der Schliess-Nr. CL1 für die Zentralen SIGMASYS C und M


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.03.04.00.
Anschlussplatte 20-polig





Anschlussplatte (20-polig) zur Anschaltung des externen Leitungsnetzes an die Anschaltebaugruppen.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 130





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.02.03.
............ 




01.02.04.
Zubehör SIGMASYS M/L Sinteso



01.02.04.01.00.
Anschlussplatte 20-polig





Die 20-polige Anschlussplatte stellt die Schnittstellen der SOC P Baugruppe (S24230-B60-A1) zur 
Verfügung. Bei Doppel SOC P Betrieb wird ebenfalls nur eine APL 20 P für beide SOC P benötigt. Der 
Einbau erfolgt in der Kernzeile des SIGMASYS M Sinteso/M-Moduls.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.02.00.
Vernetzungsmodul





Das Vernetzungsmodul FN2001-D1 dient zur Integration von Zentralen mit SOC P-Rechnerbaugruppe 
in ein leistungsstarkes Netzwerk. Bei Doppel SOC P Betrieb müssen beide SOC 
P-Rechnerbauguppen mit einem Vernetzungsmodul ausgerüstet werden, falls eine Vernetzung der 
Zentralen erfolgt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.03.00.
Crossover Ethernet Kabel





Das Crossover-Ethernet-Kabel wird bei Doppel SOC P Betrieb als Verbindungskabel benötigt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.04.00.
SIGMASYS SOC Rechnerbaugruppe





Die Rechnerbaugruppe dient zur Entgegennahme und Verarbeitung eingehender Ereignisse der An-
schaltebaugruppen, zum Steuerungsmanagement und zur Kommunikation mit systemeigenen Kom-
ponenten und wird in die Kernzeile eingebaut.

Eine zusätzliche Rechnerbaugruppe zur redundanten Verarbeitung von Meldungen ist notwendig bei:
- Anschaltung von mehreren Löschbereichen 
- Mehr als 512 Melder und/oder 12.000 m² Überwachungsfläche pro Zentrale
- Mehr als 512 Melder und/oder 12.000 m² Überwachungsfläche im Netzwerk an der Zentrale, an 
welcher die zentrale Übertragungseinrichtung angeschlossen ist


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.05.00.
SIGMASYS FDC Anschaltung Sinteso





Die SIGMASYS FDC Anschaltung Sinteso dient zur Anschaltung von bis zu 4 FDnet-Loops/8 Stichen 
und weist folgende Eigenschaften auf:
- pro Loop bis zu 126 FDnet Peripherieelemente anschließbar,
- Einbau in Kernzeile SIGMASYS M Sinteso/M-Modul,


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 131





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.02.04.06.00.
SIGMASYS MPC Umschaltbaugruppe





Umschaltebaugruppe zur Umschaltung des Betriebes  der Anschaltebaugruppen MPC beziehungs-
weise FDC auf die benachbarte Standby MPC beziehungsweise FDC Baugruppe.

Dies ist zwingend erforderlich bei der Nutzung mehrer VdS-Löschschnittstellen auf einer Anschalt-
baugruppe.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.07.00.
Anschlussplatte 20-polig





Anschlussplatte (20-polig) zur Anschaltung des externen Leitungsnetzes an die Anschaltebaugruppen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.08.00.
SIGMASYS PMG-S Anschaltung





Die Baugruppe dient zur Anschaltung von bis zu 8 Pulsmeldeprimärleitungen und weist folgende Ei-
genschaften auf:
- pro Primärleitung bis zu 30 MS8-Melder bzw. -Elemente anschließbar,
- 8 frei versorgbare Steuerausgänge,
- 1 FSA-Ausgang als potenzialfreier Relaisausgang,
- Einbau in Kernzeile,
- Anschlussplatte APL26 zwingend erforderlich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.09.00.
SIGMASYS GMG-S Anschaltung





Die Baugruppe dient zur Anschaltung von bis zu 8 Primärleitungen Grenzwertmeldetechnik, und weist 
folgende Eigenschaften auf:
- pro Primärleitung bis zu 30 Grenzwertmelder anschließbar,
- 8 frei versorgbare Steuerausgänge,
- 1 FSA-Ausgang als potenzialfreier Relaisausgang,
- Einbau in Kernzeile,
- Anschlussplatte APL26 zwingend erforderlich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.10.00.
Anschlussplatte 26-polig





Anschlussplatte (26-polig) zur Anschaltung des externen Leitungsnetzes an die Anschaltebaugruppen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.11.00.
SIGMASYS LPC-Anschaltung





Die Anschaltung dient zur Anschaltung von bis zu 4 Stiche und weist folgende Eigenschaften auf:
- pro Loop bis zu 127 Transliner-Ringbuselemente anschließbar
- pro Stich maximal 63 Elemente
- Einbau in Kernzeile SIGMASYS M Sinteso/M-Modul








16.12.2020

Seite 132





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Anschlussplatte TR-APL zwingend erforderlich
- pro Ring stehen maximal 100 mA für die Versorgung von Ringbusmeldern zur Verfügung


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.12.00.
Transliner Anschlussplatte





Die Anschlussplatte dient zur Anschaltung des externen Leitungsnetzes an die Anschaltebaugruppe 
und weist folgende Merkmale auf:
- Beinhaltet zusätzliche 6 frei belegbare Sicherungen zur Absicherung von peripheren Verbrauchern


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.13.00.
Bedienfeld





Mit dem Bedienfeld lassen sich vernetzte Zentralen bedienen.

Eigenschaften:
- Netzweite Bedienung und Anzeige im System
- Freie Zuordnung des Bedienbereichs
- Ereignis- und menügeführte Bedienerführung
- 6 Funktionstasten zur Befehlseingabe von Einzelbefehlen oder Befehlsketten
- Anzeige nach EN 54 Teil 2
- 4-zeilige, 40-stellige LCD-Anzeige für Klartexte
- Darstellung aller Betriebszustände
- Ein-/ausschaltbare Hintergrundbeleuchtung
- 4 verschiedene wählbare Bedienberechtigungen
- Codegeschützte Wahl der Befugnisstufen
- Automatische, zeitlich wählbare Rückführung von höherwertigen Befugnisstufen in die Grundstufe,
- 2 Schnittstellen RS232

Zum Anschluss eines Bedienfeldes an das Netzwerk können diese entweder an Zentralen mit Rech-
nerbaugruppe als Stich oder über einen Koppler als Bedienfeld angeschaltet werden. Voraussetzung 
dafür ist ein Bedienfeld.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.14.00.
SIGMASYS M Blindplatte





Die Blindplatte dient zur Abdeckung des Bedienfeldausschnitts der Zentralen bei abgesetztem Bedi-
enfeld.
So können die Zentralen als Blackbox-Lösung eingesetzt werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.15.00.
Zentralenschlüssel / Ersatzschlüssel





Schlüssel / Ersatzschlüssel für die Zentralen SIGMASYS C und M


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.04.16.00.
Zentralenschloss / Ersatzschloss





Schloss / Ersatzschloss mit der Schliess-Nr. CL1 für die Zentralen SIGMASYS C und M


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 133





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.02.04.17.00.
SOC P Baugruppe





Die SIGMASYS 'SOC P' Baugruppe dient zur Entgegennahme und Verarbeitung eingehender Ereig-
nisse von Linienkarten, zum Steuerungsmanagement und zur Kommunikation mit systemeigenen 
Komponenten.
Im Grundausbau der SIGMASYS M Sinteso / M-Modul ist eine 'SOC P' Baugruppe enthalten.
Um eine ständige Verfügbarkeit zu gewährleisten ist der Einbau einer zweiten 'SOC P' möglich (Mas-
ter-/Slave-Prinzip).


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.04.
............ 




01.02.05.
Zubehör additiv SIGMASYS L Sinteso



01.02.05.01.00.
19-Zoll-Optionsmodul





19-Zoll-Optionsmodul mit 6 Optionsplätzen zur Aufnahme von Baugruppen, Modulen und anlagen-
spezifischer Elektronik.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.02.00.
Umrüstsatz Einzel SV





Set zur galvanischen Trennnung einer Stromversorgung 24 V / 150 W in den Zentralen und der 
Löschsteuerzentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.03.00.
Schutzschalter 3 A





Sicherungsautomat, mit Ausfallüberwachung zum Anschluss externer Verbraucher, die maximale Last 
beträgt 3 A.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.04.00.
24 V-Anschluß Sicherungshalter + Klemme





Absicherung von separaten Stromkreisen.

Sicherungshalter mit Klemme für Schmelzsicherungen bis 6,3 A, zur Absicherung von separaten 24 
V-Stromkreisen.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 134





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Schrankhaltewinkel

01.02.05.05.00.



 


Haltewinkel zur Sicherung des Standschrankes gegen Umsturzgefahr.








StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.06.00.
SIGMASYS L SS Erg1 Profil-T-Nut





Montageset für die optionale Befestigung von 19-Zoll-Geräten mit Frontrahmen im Standschrank.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.07.00.
Batterie-Boden





Bodenblech für optionalen Stellplatz im Standschrank für Batterien, Drucker etc.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.08.00.
Montage-Sprosse





Montage-Sprosse zur Kabelkanal-Befestigung bei der Verwendung des 19-Zoll-Standschranks als 
Zusatzschrank.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.09.00.
Gefahrenmeldezentrale im Standschrank





Die Zentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, VDE 0833, DiBt 
und VdS entsprechen.
Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Modulare, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Speicherung 
aller Zustände von Brand-, Einbruch-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen
- Auswertung in Mehrprozessortechnik mit dezentraler Systemintelligenz und Einzelidentifizierung aller 
adressierbaren Elemente aus Ring-, Stern- und Stichanschaltungen
- Gemischte Bestückung mit Anschaltbaugruppen in FDnet-Technik, Looptechnik
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Melder-, Steuer- und Alarmierungselementen
- Stromversorgung aller Komponenten aus dem Netzwerk
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator-Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Anschaltung von Komponenten, Steuer-, Anzeigeelementen und Funkmeldertechnologie
- Anschaltung von Pulsmelde- und/oder Grenzwertmeldetechnik
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei Ansteuerung von Alarmgebern mit direkter 
Speisung aus dem Netzwerk
 
Funktion und Ausbaufähigkeit bis zu:
- 1.536 Meldergruppen unabhängig von Leitungsnetz und Meldertechnologie
- 5.100 Melde-/ Steueradressen
- 267 Sicherungsbereiche in der Einbruchmeldetechnik
- 288 Löschbereichsansteuerungen nach VdS2496
- 8 unabhängig voneinander wirkende Verwaltungseinheiten mit eigener Bedien-, Anzeige- und Alar-
morganisation
- Intelligente Brandfrüherkennung bei höchster Täuschungssicherheit durch richtlinienkonforme und 
anwendungsorientiert wählbare Branderkennungsprogramme








16.12.2020

Seite 135





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Anwendungsprogrammwechsel je Meldergruppe/Meldebereich per Funktionsmakros oder Befehls-
eingabe in Abhängigkeit von innerbetrieblichen Prozessen oder definierten Zeitabschnitten
- Freie Bereichs- und Meldergruppenbildung, unabhängig der physikalischen Melderanschaltung, Bil-
dung von Sicherungs-/Unterbereichen bis hin zu komplexen Lösungen und Abhängigkeiten im System
- Programmierbare Zweimelderabhängigkeit, Zweigruppenabhängigkeit, Alarmverzögerung mit Er-
kundungszeit und Tag-/Nachtbetrieb
- Melder- und meldergruppenbezogene Ansteuerung für Alarm, Voralarm, Meldung, Störung, In-
tern-/Extern mit mehrfacher Steuerungszuordnung zu unterschiedlichen Ereignissen
- Ansteuerung von unabhängigen Alarmübertragungseinrichtungen und Alarmierungsgeräten, richtli-
nienkonform und unter Berücksichtigung der örtlichen Bestimmungen
- Integrierbares, menügeführtes Bedienfeld mit programmierbarem Zuständigkeitsbereich aus dem 
gesamten Netzwerk
- Klartextanzeige mit der Option anwenderspezifischer Anzeigen
- Anzeigen, Bedienen und Steuern von und zu jeder Einzeladresse im gesamten Netzwerk
- Vernetzbar mit bis zu 31 Zentralen und/oder Bedienfeldern im ausfallsicheren Netzwerk
- Entfernung von 1.000 m zwischen den Teilnehmern, optional Umsetzung auf LWL-Strecken, optional 
bei Umsetzung auf Modemstrecken
- Schnittstellen zur Anschaltung von Bedieneinrichtungen, Druckern, Anzeigetableaus, Notfallwarn-/ 
Alarmierungssystemen und übergeordneten Managementsystemen
- Integrierbar in das Gefahrenmeldesystem D 100

Zentralenausbau für:
- FDnet
- FDnet T-Abzweigleitungen
- Meldergruppen
- ASA Anwendungsprogramm-Umschaltungen
- Ringleitungen, voll redundante Ausführung gemäß VdS
- Ringbusse
- Sicherungsbereiche
- Pulsmeldergruppen
- Grenzwertmeldergruppen
- V24-Schnittstelle
- TTY-Schnittstelle
- LA-Schnittstelle
- Vernetzung
- Komponenten zur Vernetzung mit LWL
- Komponenten zur Vernetzung mit Modems
- Vernetzung mit Repeatern
- Ansteuerung Löschbereiche
- Anschaltung Feuerwehr-Bedienfeld
- Anschaltung Feuerwehr-Anzeigetableau
- Anschaltung Feuerwehr-Schlüsseldepot SD
- ÜE-Ansteuerung
- Bedienfeld
- Dopplung des Zentralprozessors (CPU)
- Komponenten zur Vernetzung der Zentrale mittels LWL
- Primärleitung zur überwachten Ansteuerung von Brandschutzeinrichtungen
- Potentialfreie Ausgänge mit freier Zuordnung zu allen Meldungen im System, Steuerleistung: 24 
V/DC / 1 A

FUNKTIONSPAKETE:
- Tableau- und Steuerpunkte im vorher beschriebenen Ringnetzwerk. Freie Zuordnung der Steuer-
punkte zu den Meldungen aus dem Gesamtsystem (Steuerelemente siehe separate Beschreibung)

- Tag-/Nacht-Funktion zur Anpassung der kundenspezifischen Alarmorganisation

- Funktionspaket zur Einstellung eines Schaltzeitpunktes. Freie Zuordnung der Ein- und Ausgänge. 
Vereinfachung immer wiederkehrender Bedien- und Steuervorgänge zur Unterstützung der 








16.12.2020

Seite 136





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Betriebsabläufe

- Funktionseinheit der Alarmorganisation für Meldergruppen zur Versorgung von Voralarmzeit und 
Erkundungszeit

- Funktionseinheit zur Verwaltung von Klartextinformationen; je Meldung 38 Zeichen zur komfortablen 
Anzeige und Bedienung

- Bedieneingang zum Aktivieren von bis zu 20 Befehlen, die als Befehlsmakros zusammengefasst 
werden können. Der Bedieneingang kann als überwachter oder nicht überwachter Eingang ausgeführt 
werden

- Rechnerkopplung zur überwachten Anschaltung eines Sicherheitsmanagementsystems

- Stromversorgung: 24 V/DC - 150 W

- Bleiakkus 12 V / ... Ah zum Einbau in entsprechendes Gehäuse

- Optimierte Ladung zur verlängerten Lebensdauer der Akkumulatoren durch herstellerspezifische 
Parametrierung der Ladecharakteristik und periodischem Akkubelastungstest einschließlich Tiefent-
ladeschutz

Die Stromversorgung und Batterie sind gemäß DIN/VDE 0833 Teil 1/Teil 2 so zu dimensionieren, dass 
der bestimmungsgemäße Betrieb der Brandmeldeanlage mit einer Betriebsdauer von mindestens 30 
Stunden aufrechterhalten werden kann. Zusätzlich muss der größte bei einer Betriebszustandsände-
rung auftretende Energiebedarf für eine Betriebsdauer von 0,5 Stunden (Alarmierungszeit) zur Verfü-
gung stehen. Für den bei der Abnahme gemessenen Energiebedarf muss eine Reserve von 10 % 
vorhanden sein!

Elektromagnetische Verträglichkeit höher als die Anforderungen nach EN54 und VdS2110.

Technische Daten:
- Netzspannung: 230 V/AC
- Betriebsspannung: 24 V/DC
- Zulässige Umgebungstemperatur: 0 °C bis 40 °C
- Abmessungen (B x H x T): 600 x 2200 x 400 mm
- Farbe: ergograu (ähnlich RAL 7044)
- Schutzart: IP 40
- VdS-Anerkennung: G200047, S297012
- DIBt: Z-6,5-1627


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.10.00.
Bedienfeld für Gefahrenmeldeanlage





Bedienfeld in TFT 10,4“ Touchscreen Bedientechnologie zum Anschluss an D 100/SIGMASYS Sin-
teso Brand- und Gefahrenmeldesysteme.
Das Bedienfeld einschließlich Gehäuse sowie Stromversorgung und Batterie (ausgelegt für eine 
Überbrückungszeit wie die Brandmelderzentrale) sind in einem separaten Wandgehäuse eingebaut.

- Normenkonforme Anzeige von Brand-, Einbruch-, Stör- und technische Meldungen
- Individuelle kundenspezifische Klartexte zu jedem Ereignis
- Ereignis- und menüunterstützte Bedienerführung
- Automatische Anzeigen von situationsbedingten Hinweisen und Detailansichten, je Ereignis plausibi-
litätsorientiert, in der Bearbeiterebene
- Bedienoberfläche gemäß EN 54
- GMA-Anzeige
- Darstellung der topologischen Hierarchie der Gefahrenmeldeanlage in Baumstruktur bis hin zum 
Einzelelement








16.12.2020

Seite 137





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Direkte Bedienung aus jeder Ebene
- 10 Funktionstasten mit frei versorgbaren Befehlsmakros für Bedien- und Steuervorgänge
- Ethernet-Schnittstelle zur Einbindung des Web-Bedienfeldes in das firmeneigene LAN-Netzwerk
- Fernbedienung und Anzeige oder Beobachtung parallel zum DT1000CF mit identischer Darstellung 
der Ereignisse und Bedienszenarien im Browser (z. B. kundeneigener PC)
- Anschaltung von bis zu 4 autarken Gefahrenmeldesystemen D100/SIGMASYS Sinteso

Technische Daten
Schutzart: IP 30
Farbdisplay: 10,4" TFT
Schnittstellen: 4 x V24
Maße (L x B x T): 424 x 200 x 64 mm
VdS-Anerkennung: in Zentralenanerkennung enthalten


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.11.00.
Bedienfeld





Mit dem Bedienfeld lassen sich vernetzte Zentralen bedienen.

Eigenschaften:
- Netzweite Bedienung und Anzeige im System
- Freie Zuordnung des Bedienbereichs
- Ereignis- und menügeführte Bedienerführung
- 6 Funktionstasten zur Befehlseingabe von Einzelbefehlen oder Befehlsketten
- Anzeige nach EN 54 Teil 2
- 4-zeilige, 40-stellige LCD-Anzeige für Klartexte
- Darstellung aller Betriebszustände
- Ein-/ausschaltbare Hintergrundbeleuchtung
- 4 verschiedene wählbare Bedienberechtigungen
- Codegeschützte Wahl der Befugnisstufen
- Automatische, zeitlich wählbare Rückführung von höherwertigen Befugnisstufen in die Grundstufe,
- 2 Schnittstellen RS232

Zum Anschluss eines Bedienfeldes an das Netzwerk können diese entweder an Zentralen mit Rech-
nerbaugruppe als Stich oder über einen Koppler als Bedienfeld angeschaltet werden. Voraussetzung 
dafür ist ein Bedienfeld.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.12.00.
Bedienfeld-Abdeckbleche





Das Bedienfeld-Abdeckblech dient als Befestigungsmaterial zum Einbau eines Bedienfeldes in das 
schwenkbare Tischpult oder zum Einbau des Bedienfeldes in einen Standschrank oder eine Lösch-
zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.13.00.
BF Ausschnitt-Abdeckplatte





Abdeckplatte zum Abdecken des vorhandenen Bedienfeldausschnittes einer SIGMASYS L Sinteso 
Gefahrenmeldezentrale / X100 Löschzentrale, wenn kein Bedienfeld eingesetzt wird.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.14.00.
SOC P Baugruppe











16.12.2020

Seite 138





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Die SIGMASYS 'SOC P' Baugruppe dient zur Entgegennahme und Verarbeitung eingehender Ereig-
nisse von Linienkarten, zum Steuerungsmanagement und zur Kommunikation mit systemeigenen 
Komponenten.
Im Grundausbau der SIGMASYS M Sinteso / M-Modul ist eine 'SOC P' Baugruppe enthalten.
Um eine ständige Verfügbarkeit zu gewährleisten ist der Einbau einer zweiten 'SOC P' möglich (Mas-
ter-/Slave-Prinzip).


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.05.15.00.
Anschlussplatte 20-polig





Anschlussplatte (20-polig) zur Anschaltung des externen Leitungsnetzes an die Anschaltebaugruppen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.05.
............ 




01.02.06.
Energieversorgung



01.02.06.01.00.
SIGMASYS Leergehäuse





Das Leergehäuse dient zur Aufnahme einer Stromversorgung 150 W, von 2 Batterien 12 V / 1 2Ah - / 
25 Ah und von Optionsbaugruppen/-modulen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.06.02.00.
Umrüstsatz Einzel SV





Set zur galvanischen Trennnung einer Stromversorgung 24 V / 150 W in den Zentralen und der 
Löschsteuerzentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.06.03.00.
Batterieschrank





Batterieschrank zum  Einbau von zwei Batterien 12 V / 25 Ah / 40 Ah /65 Ah zur weiteren Versorgung 
der Zentrale nach einem Netzausfall.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.06.
............ 








16.12.2020

Seite 139





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.02.07.
Drucker mit Zubehör



01.02.07.01.00.
TTY/V-24-Konverter





Drucker-, Druckerprotokollumsetzer-Anschaltung über Modem/Lichtwellenleiter

Bidirektionaler Schnittstellenumsetzer zur Anschaltung von Modems auf Teilstrecken, Druckproto-
kollumsetzern und Druckern sowie abgesetzen Zentralen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.07.02.00.
Drucker-Protokollumsetzer





Der Protokollumsetzer dient zum Anschluss eines Standarddruckers mit IBM-Proprinter-Zeichensatz 1 
oder ECMA-Zeichensatz und zeilenweisem Ausdruck als Protokolldrucker an die angeschlossene 
Zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.07.
............ 




01.02.08.
Vernetzung SIGMANET P



01.02.08.01.00.
Vernetzungsmodul





Das Vernetzungsmodul FN2001-D1 dient zur Integration von Zentralen mit SOC P-Rechnerbaugruppe 
in ein leistungsstarkes Netzwerk. Bei Doppel SOC P Betrieb müssen beide SOC 
P-Rechnerbauguppen mit einem Vernetzungsmodul ausgerüstet werden, falls eine Vernetzung der 
Zentralen erfolgt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.08.02.00.
Crossover Ethernet Kabel





Das Crossover-Ethernet-Kabel wird bei Doppel SOC P Betrieb als Verbindungskabel benötigt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.08.03.00.
Netzmodul





Vernetzungsmodul zum Einbau in SIGMASYS M/L Sinteso Zentralen mit SOC P-Baugruppe.

Das Modul dient zur Integration von SIGMASYS M/L Sinteso Zentralen mit SIGMASYS SOC 
P-Rechnerbaugruppe in ein SIGMANET-Netzwerk. Bei Doppel-SOC P-Betrieb müssen beide SOC P 
Baugruppen mit einem Netzmodul SOC P (SIGMANET) ausgerüstet werden, falls eine SIGMA-
NET-Vernetzung der Zentralen erfolgt. Es ist aber nur eine SIGMASYS APL20 P erforderlich.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 140





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.02.08.04.00.
Anschlussplatte 20-polig





Die 20-polige Anschlussplatte stellt die Schnittstellen der SOC P Baugruppe (S24230-B60-A1) zur 
Verfügung. Bei Doppel SOC P Betrieb wird ebenfalls nur eine APL 20 P für beide SOC P benötigt. Der 
Einbau erfolgt in der Kernzeile des SIGMASYS M Sinteso/M-Moduls.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.08.05.00.
SIGMANET P Koppler SIGMANET Bedienfeld





SIGMANET Bedienfelder (S24230-F130-A4) werden über einen SIGMANET P KopplerSIGMANET 
Bedienfeld an SIGMANET P angeschaltet werden.
Der Koppler beinhaltet alle zum Anbau oder Einbau erforderlichen Baugruppen, Bauteile und mecha-
nischen Teile


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.08.06.00.
Koppler füe Gehäuseeinbnau





SIGMANET P Koppler zum Einbau in ein SIGMASYS Leergehäuse.
Der Bausatz beinhaltet alle erforderlichen Baugruppen, Bauteile und mechanischen Teile zum Einbau 
in ein SIGMASYS Leergehäuse.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.08.
............ 




01.02.09.
Bedienfelder



01.02.09.01.
SIGMANET Bedienfeld



01.02.09.01.01.
Bedienfeld





Mit dem Bedienfeld lassen sich vernetzte Zentralen bedienen.

Eigenschaften:
- Netzweite Bedienung und Anzeige im System
- Freie Zuordnung des Bedienbereichs
- Ereignis- und menügeführte Bedienerführung
- 6 Funktionstasten zur Befehlseingabe von Einzelbefehlen oder Befehlsketten
- Anzeige nach EN 54 Teil 2
- 4-zeilige, 40-stellige LCD-Anzeige für Klartexte
- Darstellung aller Betriebszustände
- Ein-/ausschaltbare Hintergrundbeleuchtung
- 4 verschiedene wählbare Bedienberechtigungen
- Codegeschützte Wahl der Befugnisstufen
- Automatische, zeitlich wählbare Rückführung von höherwertigen Befugnisstufen in die Grundstufe,








16.12.2020

Seite 141





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 2 Schnittstellen RS232

Zum Anschluss eines Bedienfeldes an das Netzwerk können diese entweder an Zentralen mit Rech-
nerbaugruppe als Stich oder über einen Koppler als Bedienfeld angeschaltet werden. Voraussetzung 
dafür ist ein Bedienfeld.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.09.01.02.
Leergehäuse abg. BF





Bedienfeldgehäuse zur Aufnahme eines abgesetzten SIGMASYS und SIGMANET Bedienfeldes für 
den Tischeinbau und Auftischmontage.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.09.01.03.
Tischpult f. GMA  BF DT1000





Tischpult zur Aufnahme des Bedienfeldes DT1000


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.09.01.04.
Bedienfeld-Abdeckbleche





Das Bedienfeld-Abdeckblech dient als Befestigungsmaterial zum Einbau eines Bedienfeldes in das 
schwenkbare Tischpult oder zum Einbau des Bedienfeldes in einen Standschrank oder eine Lösch-
zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.09.01.
............ 




01.02.09.02.
Komfortbedienfeld DT1000CF



01.02.09.02.01.
Bedienfeld für Gefahrenmeldeanlage





Bedienfeld in TFT 10,4“ Touchscreen Bedientechnologie zum Anschluss an D 100/SIGMASYS Sin-
teso Brand- und Gefahrenmeldesysteme.
Das Bedienfeld einschließlich Gehäuse sowie Stromversorgung und Batterie (ausgelegt für eine 
Überbrückungszeit wie die Brandmelderzentrale) sind in einem separaten Wandgehäuse eingebaut.

- Normenkonforme Anzeige von Brand-, Einbruch-, Stör- und technische Meldungen
- Individuelle kundenspezifische Klartexte zu jedem Ereignis
- Ereignis- und menüunterstützte Bedienerführung
- Automatische Anzeigen von situationsbedingten Hinweisen und Detailansichten, je Ereignis plausibi-
litätsorientiert, in der Bearbeiterebene
- Bedienoberfläche gemäß EN 54
- GMA-Anzeige
- Darstellung der topologischen Hierarchie der Gefahrenmeldeanlage in Baumstruktur bis hin zum 
Einzelelement








16.12.2020

Seite 142





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Direkte Bedienung aus jeder Ebene
- 10 Funktionstasten mit frei versorgbaren Befehlsmakros für Bedien- und Steuervorgänge
- Ethernet-Schnittstelle zur Einbindung des Web-Bedienfeldes in das firmeneigene LAN-Netzwerk
- Fernbedienung und Anzeige oder Beobachtung parallel zum DT1000CF mit identischer Darstellung 
der Ereignisse und Bedienszenarien im Browser (z. B. kundeneigener PC)
- Anschaltung von bis zu 4 autarken Gefahrenmeldesystemen D100/SIGMASYS Sinteso

Technische Daten
Schutzart: IP 30
Farbdisplay: 10,4" TFT
Schnittstellen: 4 x V24
Maße (L x B x T): 424 x 200 x 64 mm
VdS-Anerkennung: in Zentralenanerkennung enthalten


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.09.02.02.
Leergehäuse abg. BF





Bedienfeldgehäuse zur Aufnahme eines abgesetzten SIGMASYS und SIGMANET Bedienfeldes für 
den Tischeinbau und Auftischmontage.


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.09.02.03.
Tischpult f. GMA  BF DT1000





Tischpult zur Aufnahme des Bedienfeldes DT1000


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.09.02.
............ 













Summe 01.02.09.
............ 




01.02.10.
Gehäuse & Zubehör



01.02.10.01.
F30 Umgehäuse



01.02.10.01.01.
F30/E30 Umschrank Wandverteiler





Geprüftes Brandschutzgehäuse, Siemens LW 30 Sonder Typ 1

Der Brandschutz-Wandverteiler Siemens LW 30 S Typ1 dient dem Einbau einer Brandmelderzentrale 
und ist für den Einsatz bei gefordertem Funktionserhalt E30 (30 Minuten) und Feuerwiderstand F30 








16.12.2020

Seite 143





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






(30 Minuten) geeignet.

Geprüftes Brandschutzgehäuse mit einer Feuerwiderstandsdauer von mindestens 30 Minuten, bei 
einer Brandbelastung von außen und innen im Sinne F30 und I30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102 
bzw. DIN EN 1363-1
Geprüftes Brandschutzgehäuse, geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern von mindestens 30 
Minuten, bei einer Brandbelastung von außen im Sinne E30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102.
Basierend auf der Allgemeine bauaufsichtliche Zulassung Z-86.1-35, im Sinne E30 und F30, gem. 
MLAR 2005.

Anforderungen an den Aufstellort
Massivwände in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl mögliche Wechselwirkungen, wie 
z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubeziehen.

Brandschutzgehäuse Typ Wandschrank (LW 30)
- geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern über 30 Minuten
- mit einem geprüften Feuerwiderstand über 30 Minuten
- mit einer geprüften Brandlastdämmung über 30 Minuten
- mit einer geprüften Rauchdichtigkeit über 30 Minuten
- mit einem nach VDE geprüftem Gehäuse
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-2 im Sinne F 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-11 im Sinne I 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-12 im Sinne E 30
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 50298
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 60439
- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- geprüft nach VDE

Eigenschaften:
- Mehrschichtiger Wandaufbau aus nicht brennbaren Baustoffen
- Doppelt beplankte Rückwand
- Brandschutzplatten nach DIN 4102 A1/A2, nicht brennbar
  - Brandschutzplatten mit hochwertiger Beschichtung, hoher Schlag- und Stoßfestigkeit     sowie 
chemischer Beständigkeit
  - Oberflächenbeschichtung gemäß DIN 4102-4, ca. 0,4 mm stark
  - keine Beeinträchtigung der Unbrennbarkeit der Brandschutzplatten
  - keine zu berücksichtigende Brandlast
- Tür mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türanschlag variabel - Standard rechts, Linksanschlag möglich
- Türöffnung durch Schwenkhebel, Nachrüstung mit DIN Halbzylinder möglich
- Schwenkhebel aus PA und 2-Punktverriegelung, in das Gehäuse einschlagend
- 2 x integrierte Kabeleinführung oben, mit je 2x40 und 32x18mm Ø
- Kabeleinführung mit integriertem Wärmespeicher für minimalen Wärmeeintritt über Kabeleinführung
- Integriertes Lüftungssystem (KLS) in der Tür und Gehäuseoberseite, Ø 40 mm
- Lüftungssystem selbstschließend bei ca. 70 °C, rauchdicht, wartungsfrei
- 8 x Sonderbefestigung für Aufnahme der BMZ Gehäuse
- Befestigung von Hutschienen und Einbaurahmen auf den Innenwänden möglich
- Einsatz standardisierter Einbaufelder möglich
- Aussenmaß: 1050 x 650 x 395 mm
- Innenmaß: 900 x 500 x 300 mm
- Farbe Gehäuse: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Schutzklasse II
- Schutzart: IP 54
- Gewicht: ca. 141 kg
- Wandbefestigungssatz mit zugelassenen Dübeln


StLB/StLK-Nummer: N







01.02.10.01.02.
F30/E30 Umschrank Standverteiler







16.12.2020

Seite 144





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Geprüftes Brandschutzgehäuse, Siemens LS 30 Sonder Typ 1

Der Brandschutz-Standverteiler Siemens LS 30 S Typ1 dient dem Einbau einer Brandmelderzentrale 
und ist für den Einsatz bei gefordertem Funktionserhalt E30 (30 Minuten) und Feuerwiderstand F30 
(30 Minuten) geeignet.

Geprüftes Brandschutzgehäuse mit einer Feuerwiderstandsdauer von mindestens 30 Minuten, bei 
einer Brandbelastung von außen und innen im Sinne F30 und I30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102 
bzw. DIN EN 1363-1
Geprüftes Brandschutzgehäuse, geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern von mindestens 30 
Minuten, bei einer Brandbelastung von außen im Sinne E30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102.
Basierend auf der Allgemeine bauaufsichtliche Zulassung Z-86.1-35, im Sinne E30 und F30, gem. 
MLAR 2005.

Anforderungen an den Aufstellort
Massivwände und tragfähige Unterkonstruktion in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl 
mögliche Wechselwirkungen, wie z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubezie-
hen. 

Brandschutzgehäuse Typ Standschrank (LS 30)
- geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern über 30 Minuten
- mit einem geprüften Feuerwiderstand über 30 Minuten
- mit einer geprüften Brandlastdämmung über 30 Minuten
- mit einer geprüften Rauchdichtigkeit über 30 Minuten
- mit einem nach VDE geprüftem Gehäuse
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-2 im Sinne F 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-11 im Sinne I 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-12 im Sinne E 30
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 50298
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 60439
- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- geprüft nach VDE

Eigenschaften:
- Mehrschichtiger Wandaufbau aus nicht brennbaren Baustoffen
- Doppelt beplankte Rückwand
- Brandschutzplatten nach DIN 4102 A1/A2, nicht brennbar
- Brandschutzplatten mit hochwertiger Beschichtung, hoher Schlag- und Stoßfestigkeit sowie chemi-
scher Beständigkeit
- Oberflächenbeschichtung gemäß DIN 4102-4, ca. 0,4 mm stark
- keine Beeinträchtigung der Unbrennbarkeit der Brandschutzplatten
- keine zu berücksichtigende Brandlast
- Tür mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türanschlag variabel - Standard rechts, Linksanschlag möglich
- Türöffnung durch Schwenkhebel, Nachrüstung mit DIN Halbzylinder mögl.
- Schwenkhebel aus PA und 2-Punktverriegelung, in das Gehäuse einschlagend
- 2 x integrierte Kabeleinführung oben, mit je 2x40 und 32x18mm Ø
- Kabeleinführung mit integriertem Wärmespeicher für minimalen Wärmeeintritt über Kabeleinführung
- Integriertes Lüftungssystem (KLS) in der Tür und Gehäuseoberseite, Ø 40 mm
- Lüftungssystem selbstschließend bei ca. 70 °C, rauchdicht, wartungsfrei
- 16 x Sonderbefestigung für Aufnahme der BMZ Gehäuse
- Befestigung von Hutschienen und Einbaurahmen auf den Innenwänden möglich
- Einsatz standardisierter Einbaufelder möglich
- Aussenmaß: 1950 x 650 x 461 mm
- Innenmaß: 1800 x 500 x 366 mm
- Farbe Gehäuse: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Schutzklasse II
- Schutzart: IP 54
- Gewicht: ca. 248 kg








16.12.2020

Seite 145





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Wandbefestigungssatz mit zugelassenen Dübeln


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.10.01.
............ 




01.02.10.02.
Zubehör F30 Umgehäuse



01.02.10.02.01.
Sockel für E30 Umschrank Standverteiler





Geprüfter Sockel für Brandschutz-Standverteiler LS 30 S Typ 1. 
Sockel zum Aufstellen des Brandschutz-Standverteiler LS 30 S Typ 1 geeignet für Funktionserhalt 30 
Minuten - im Sinne E30 Feuerwiderstand 30 Minuten - F30. 
Der Sockel ist durch MPA Stuttgart in Verbindung mit dem Brandschutz-Standverteiler LS 30 S Typ 1 
geprüft. 
Diese basiert auf der allgemeinen bauaufsichtlichen Zulassung Z-86.1-35
Geprüft unter Last und  DIN 4102 Teil 2 Funktionserhalt auch bei Längenausdehnung gewährleistet

- Höhenverstellbar
- Unterfahrbar mit Hubwagen

Leistungsmerkmale:
- Sockelhöhe 100 mm
- L: 590 x B: 441mm 
- Höhe durch Nivellierfüße zwischen 125 mm und 150 mm verstellbar
- Gewicht 5 Kg
- Farbe RAL 7035
- Geprüft unter Last und  DIN 4102 Teil 2 / Funktionserhalt auch bei Längenausdehnung gewährleis-
tet

Die Gehäusezulassung ist in der Gerätezulassung der jeweiligen Brandmelderzentrale enthalten


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.02.10.02.
............ 













Summe 01.02.10.
............ 








16.12.2020

Seite 146





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.02.
............ 




01.03.
Peripherie Sinteso



01.03.01.
Automatische Melder C-LINE



01.03.01.01.
Melder



01.03.01.01.01.
Wärmemelder





DA Punkt-Wärmemelder mit VdS-Zulassung zur Detektion von Bränden mit schnellem Temperaturan-
stieg und Maximalauswertung bei langsamen Temperaturanstieg nach EN 54-5, zum Anschluss an 
Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung.
Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet.
Ein Netzabzweig kann direkt am Melder angeschlossen werden.

Eigenschaften:
- Zwei redundante Wärmesensoren mit schneller und richtungsunabhängiger Erfassung von Tempe-
raturanstiegen
- Parametersätze mit entsprechenden Detektionsalgorithmen für unterschiedliche Einsatzbedingungen
- 4 Gefahrenstufen zur Auslösung differenzierter Maßnahmen
- Integrierter Linientrenner
- Integrierter Feuchteschutz im Melder für hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion und Tempe-
raturschwankungen
- Vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder, somit keine sichtbaren Schmutzränder beim 
Melderaustausch
- Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermo-
dulen
- Betrieb an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm, dadurch Übernahme bereits vorhandener 
Leitungen möglich
- Melders mittels Prüfpflücker prüf- und austauschbar, Arbeitshöhe bis zu 8 Meter ohne Gerüst und 
Leiter
- Ruheblinken des Melders mittels Softwareprogrammierung abschaltbar
- Produkt-Umweltdeklaration verfügbar

Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-5
- EMV-Verträglichkeit: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen (D x H): 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -10°C bis +60°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP43, IP44 mit FDBZ295, IP54 mit FDB293
- VdS Zulassung: G204020

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen. 


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 147





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag













............
............ 



1,000 Stck













01.03.01.01.02.
Optischer Rauchmelder





DA Breitband-Rauchmelder mit VdS-Zulassung zur sicheren Detektion des gesamten Rauchspekt-
rums aller Brandarten nach EN 54-7, zum Anschluss an Sinteso FDnet in Ring- und/oder Stichleitun-
gen.
Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet.
Ein Netzabzweig kann direkt am Melder angeschlossen werden.

Eigenschaften:
- Intelligente Branderkennung mit integrierten anwendungsspezifischen Detektionsalgorithmen
- Unterdrückung von Täusch- und Störgrößen (intelligenter Brandkenngrößen Mustervergleich)
- Parametersätze mit entsprechenden Detektionsalgorithmen für unterschiedliche Einsatzbedingungen
- 4 Gefahrenstufen zur Auslösung differenzierter Maßnahmen
- Integrierter Linientrenner
- Integrierter Feuchteschutz im Melder für hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion und Tempe-
raturschwankungen
- Vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder, somit keine sichtbaren Schmutzränder beim 
Melderaustausch
- Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermo-
dulen
- Betrieb an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm, dadurch Übernahme bereits vorhandener 
Leitungen möglich
- Melder mittels Prüfpflückers prüf- und austauschbar, Arbeitshöhe bis zu 8 Meter ohne Gerüst und 
Leiter
- Ruheblinken des Melders mittels Softwareprogrammierung abschaltbar
- Produkt-Umweltdeklaration verfügbar
- Lieferbar in allen RAL-Farben

Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-7
- EMV-Verträglichkeit: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe : weiß (ähnlich RAL9010)
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -10°C bis +60°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP 43, IP44 mit FDBZ295
- VdS Zulassung: G204018

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.01.01.03.
Mehrfachsensormelder





DA Mehrkriterienmelder mit VdS-Zulassung zur sicheren Früherkennung von Schwelbränden, offenen 
Bränden mit und ohne Rauchentwicklung sowie Auswertung des Temperaturanstiegs, zum Anschluss 
an Sinteso FDnet Ring- und Stichleitungen.
Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet.
Ein Netzabzweig kann direkt am Melder angeschlossen werden.

Eigenschaften:
- Intelligente Mehrkriterienauswertung
- 2 unabhängige optische Sensoren zur Erkennung von hellem und dunklem Rauch








16.12.2020

Seite 148





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Zwei Wärmesensoren zur Temperaturerkennung 
- Unterdrückung von Täusch- und Störgrößen (intelligenter Brandkenngrößen Mustervergleich)
- Parametersätze mit entsprechenden Detektionsalgorithmen für unterschiedliche Einsatzbedingungen
- 4 Gefahrenstufen zur Auslösung differenzierter Maßnahmen
- Integrierter Linientrenner
- Integrierter Feuchteschutz im Melder für hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion und Tempe-
raturschwankungen
- Vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder, somit keine sichtbaren Schmutzränder beim 
Melderaustausch
- Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermo-
dulen
- Betrieb an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm, dadurch Übernahme bereits vorhandener 
Leitungen möglich
- Melder mittels Prüfpflückers prüf- und austauschbar, Arbeitshöhe bis zu 8 Meter ohne Gerüst und 
Leiter
- Ruheblinken des Melders mittels Softwareprogrammierung abschaltbar
- Produkt-Umweltdeklaration verfügbar
- Lieferbar in allen RAL-Farben


Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-5 und -7
- EMV - Verträglichkeit: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen D x H: 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -10°C bis +60°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP43, IP44 mit FDBZ295
- VdS Zulassung: G204006

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.01.01.
............ 













Summe 01.03.01.
............ 




01.03.02.
Automatische Melder S-LINE



01.03.02.01.
Melder







16.12.2020

Seite 149





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Optischer Rauchmelder

01.03.02.01.01.



 


Rauchmelder zur sicheren Detektion des gesamten Rauchspektrums aller Brandarten nach EN 54-7, 
zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung.


Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Brandfrüherkennung mit ASA-Technologie, dynamisches Melderansprechverhalten durch automati-
sche Echtzeit - Interpretation der Sensorsignale mit den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten 
Detektionsalgorithmen. Der Melder reagiert im Brandfall sensibler und gegenüber Täuschungen ro-
buster.  (intelligenter Brandkenngrößen Mustervergleich)

Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen frei parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. 
Der Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedin-
gungen einstellbar.

Optimale Anpassung des Detektionsverhaltens an zeitlich und/oder prozessabhängig veränderte 
Umgebungsbedingungen durch frei ansteuerbaren Wechsel des ASA-Parametersatzes.

4 Gefahrenstufen ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber . Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 

Der integrierte Feuchteschutz im Melder führt zu einer hohen Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion 
und Temperaturschwankungen.

Durch die vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder entstehen keine sichtbaren 
Schmutzränder beim Melderaustausch.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermodu-
len.

Das Ruheblinken des Melders muss mittels Softwareprogrammierung abschaltbar sein.

Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet. Ein Netzabzweig kann direkt am Melder 
angeschlossen werden.

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Der Melder ist mittels eines Prüfpflückers bis zu einer Höhe von 8 Metern ohne Gerüst und Leiter prüf- 
und austauschbar.

Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenerati-
onszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb. 

Für den Melder ist eine Produkt-Umweltdeklaration verfügbar, aus der entnommen werden kann, in-
wieweit gefährliche Stoffe im Gerät und bei dessen Herstellung vermieden sind und welche Stoffe (mit 
Mengenangaben) Verwendung gefunden haben.

Lieferbar in allen RAL-Farben. 














16.12.2020

Seite 150





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-7
- EMV - Verträglichkeit: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen D x H: 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -25°C bis +70°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP 43, IP44 mit FDBZ295
- VdS Zulassung: G204017

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.01.02.
Wärmemelder





Automatischer punktförmiger Brandmelder nach DIN EN 54-5 zur Detektion von Bränden mit schnel-
lem Temperaturanstieg und Maximalauswertung bei langsamen Temperaturanstieg, zum Anschluss 
an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung.


Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Zwei redundante Wärmesensoren mit schneller und richtungsunabhängiger Erfassung von Tempera-
turanstiegen.

Branderkennung mit ASA-Technologie, automatische Echtzeit- Interpretation der Sensorsignale mit 
den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen. 

Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen frei parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. 
Der Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedin-
gungen einstellbar.

Optimale Anpassung des Detektionsverhaltens an zeitlich und/oder prozessabhängig veränderte 
Umgebungsbedingungen durch frei ansteuerbaren Wechsel des ASA-Parametersatzes.

4 Gefahrenstufen ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 

Der integrierte Feuchteschutz im Melder führt zu einer hohen Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion 
und Temperaturschwankungen.

Durch die vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder entstehen keine sichtbaren 
Schmutzränder beim Melderaustausch.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermodu-
len.

Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet. Ein Netzabzweig kann direkt am Melder 
angeschlossen werden.








16.12.2020

Seite 151





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Der Melder ist mittels eines Prüfpflückers bis zu einer Höhe von 8 Metern ohne Gerüst und Leiter prüf- 
und austauschbar. Für den Melder ist eine Produkt-Umweltdeklaration verfügbar, aus der entnommen 
werden kann, inwieweit gefährliche Stoffe im Gerät und bei dessen Herstellung vermieden worden 
sind und welche Stoffe (mit Mengenangaben) Verwendung gefunden haben.

Lieferbar in allen RAL-Farben. 


Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-5
- EMV - Verträglichkeit: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen D x H: 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -25°C bis +70°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP43, IP44 mit FDBZ295, IP54 mit FDB293
- VdS Zulassung: G204019

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.01.03.
ASA Neuronaler Brandmelder Migrationskit





Das Migrationskit besteht aus einem neuronalen Brandmelder und einem adressierbaren zur Ablö-
sung von bestehender Siemens Pulsmeldetechnik.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.01.04.
ASA Neuronaler Brandmelder Migrationskit





Das Migrationskit besteht aus einem neuronalen Brandmelder und einem Sockelladapter zur Ablö-
sung von bestehender Siemens Pulsmeldetechnik.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.01.05.
Brandmelder Migrationskit





Migrationskit bestehend aus einem neuronalen Brandmelder und einem kollektiven Meldersockel zur 
Ablösung von bestehender Siemens Grenzwertmeldetechnik.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.01.06.
ASA Neuronaler Multisensor-Brandmelder





Neuronaler Multiprotokoll-Brandmelder zur frühen Detektion von Schwel- und Flammenbränden von 
festen und flüssigen Stoffen im Umfeld mit Täuschungsgrößen. Die Brandfrüherkennung erfolgt mittels 
dynamischer Signalverarbeitung in ASA-Technologie und wählbarer, applikationsspezifischer Para-
metersätze im FDnet. Der Einsatz ist als Multisensor-, Rauch- oder Wärmemelder vorgesehen.








16.12.2020

Seite 152





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Eigenschaften:
- ASA-Technology
- Betrieb: FDnet-kompatibel
- Linientrenner für ununterbrochene Alarmierung
- Brandmelder (Multiprotokoll) für Neuanlagen
- Farbe: reinweiss (ähnlich RAL9010)
- Funktionsweise: Streulichtprinzip mit 2 optischen Sensoren (Vor-/ Rückwärtsstreuung)
- Multikriterienmelder mit 2 optischen und 2 Wärmesensoren in Redundanz
- Normen: CEA 4021, EN 54-5, EN 54-7, EN 54-17, EN 54-27
- Optimale Erkennung von hellem/dunklem Rauch und Wärme
- Parametersätze je nach Applikation wählbar
- Resistent gegen Umwelt- und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme 
Temperaturen, elektomagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche Aerosole 
und atypische Brandphänomene
- Schutzart: IP43 min.
- Zulassungen: LPCB
- VdS-Zulassung: G215052


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.01.07.
ASA Neuronaler Multiprotokoll-Brandmelder





Neuronaler Multiprotokoll-Brandmelder zur Detektion von Schwel- und Flammenbränden von festen 
und flüssigen Stoffen. Die Brandfrüherkennung bei hoher Täuschungsresistenz erfolgt mittels dyna-
mischer Signalverarbeitung in ASA-Technologie und wählbarer, applikationsspezifischer Parameters-
ätze im FDnet. Der Einsatz ist als Multisensor-, Rauch- oder Wärmemelder vorgesehen.

Eigenschaften:
- ASA-Technology
- Betrieb: Sinteso-Looptechnik oder Interaktiv Technik
- Einsatz mit Sockeladapter FDB251
- Ersetzbare Punktmelder DO1151A, DO1152A, DO1153A, DT1152A, DOT1151A, DOT1152A
- Farbe: reinweiss (ähnlich RAL9010)
- Funktionsweise nach Streulichtprinzip mit 2 optischen Sensoren (Vor-/ Rückwärtsstreuung)
- Multikriterienmelder mit 2 optischen und 2 Wärmesenoren in Redundanz
- Multiprotokoll-Brandmelder zur schrittweisen Systemmodernisierung bestehender AlgoRex-Interaktiv 
Anlagen
- Normen: CEA 4021, EN 54-5, EN 54-7, EN 54-17
- Optimalen Erkennung von hellem/dunklem Rauch und Wärme
- Parametersätze je nach Applikation wählbar
- Resistent gegen Umwelt- und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme 
Temperaturen, elektomagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche Aerosole 
und atypische Brandphänomene
- Schutzart: IP43/IP44
- Wählbare, applikationsspezifische Parametersätze im FDnet
- Zulassungen: LPCB, VdS


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.01.08.
ASA Neuronaler Migrationsmelder





ASA Neuronaler Brandmelder zur Detektion von Schwel- und Flammenbränden von festen und flüs-
sigen Stoffen. Der Melder ermöglicht die Brandfrüherkennung bei hoher Täuschungssicherheit.

Einsatz:
- Zur Frühwarnung von Flammenbränden fester und flüssiger Stoffe sowie von Schwelbränden
- Zur frühen und zuverlässigen Branddetektion im Umfeld mit Täuschungsgrössen
- Adressiert einsetzbar, für schrittweise Modernisierung von kollektiv/GMT/SynoLINE300 auf Sinteso 








16.12.2020

Seite 153





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






FDnet (FS20-Kompatibilität im FDnet ist gewährleistet, wenn sie von der landesspezifischen 
FS20-Software unterstützt wird),SIGMASYS Sinteso im FDnet-Betrieb

Funktion:
- Funktioniert nach dem Streulichtprinzip mit zwei Sensoren, optische Vor- und Rückwärtsstreuung
- Opto-elektronische Messkammer, welche störendes Fremdlicht fernhält, aber helle und dunkle 
Rauchpartikel optimal detektiert
- Zwei zusätzliche Wärmesensoren erhöhen die Täuschungssicherheit des Brandmelders
- Softwaremässig einstellbar als Multisensor Rauchmelder, Rauchmelder oder Wärmemelder
- Wählbares Detektionsverhalten dank applikationsspezifischer ASA-Parametersätze
- Multi-Protokoll: kollektiv / GMT (Cerberus / Siemens) / SynoLINE300, FDnet

Eigenschaften:
- Resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme Tem-
peraturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche Aerosole und 
atypische Brandphänomene
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Signalverarbeitung mit ASAtechnology ('Advanced Signal Analysis')
- Ereignisgesteuertes Detektionsverhalten
- Zeit- und Prozessabhängiges Detektionsverhalten
- Hochentwickelte Täuschungssicherheit
- Erprobte Immunität gegen Leistungselektronik-Störungen
- Geschützte Elektronik, qualitativ hochwertige Bauelemente
- Ausgeklügelte Sensoren- und Elektronik-Überwachung
- Redundantes, hochwertiges Sensorsystem
- Für Windgeschwindigkeiten von 1… 20 m/s geeignet
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar, kein Ausrichten notwendig
- Integrierter Kurzschlusstrenner

Ökologie:
- Umweltfreundliche Verarbeitung
- Wiederverwertbare Materialien
- Elektronik und Kunststoffe einfach trennbar
- Umweltfreundliches Melderprüfen ohne Gas


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.01.09.
Mehrfachsensor Brandmelder mit CO-Sensor





Multisensormelder mit integriertem CO-Sensor zur sicheren Früherkennung von Bränden mit geringen 
Mengen Kohlenmonoxid. 

Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung.


Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Brandfrüherkennung mit ASA-Technologie, heller und dunkler Rauch werden von unabhängigen opti-
schen Sensoren analysiert. Eine elektrochemische Zelle unterstützt die Detektion bei entstehenden 
Schwelbränden mit Kohlenmonoxid. Zwei redundante Wärmesensoren gewährleisten eine schnelle 
und richtungsunabhängige Erfassung von Temperaturanstiegen.

Die Auswertung von 5 Sensoren in Kombination mit ASA-Parametersätzen ermöglicht die Detektion 
der Brandkenngrößen Rauch, Wärme und Brandgas. Die Signale werden mit Hilfe von Algorithmen 
analysiert.Mit der Wahl eines ASA-Parametersatzes können die Algorithmen beeinflusst werden - der 
Melder wird dadurch auf die zu erwartenden Umgebungseinflüsse am Einsatzorteingestellt.  (intelli-
genter Brandkenngrößen Mustervergleich) Der optimale Parametersatz wird anhand der individuellen 
Risiken und der vorhandenen Umweltbedingungen gewählt.








16.12.2020

Seite 154





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Zusätzlich zur Branddetektion warnt der Melder mittels spezieller Parametersätze gemäß den Richtli-
nien zur Arbeitssicherheit (Life Safety-Richtlinien, MAK-Wert, EN 50291, UL 2034, UL 2075) bei ge-
fährlichen Konzentrationen von Kohlenmonoxid. Über einen separaten CO-Alarmkanal werden 
brandunabhängig Steueraktionen ausgelöst (z.B. Einschalten einer Lüftungsanlage oder Ansteuerung 
eines Pagersystems).

Zusätzlich zur Branddetektion nach EN54-5 (Wärmemelder) und -7 (Rauchmelder) löst der Melder bei 
Erreichen einer bei der Inbetriebsetzung definierten Maximaltemperatur über einen separaten Kanal 
eine Steueraktion aus (z.B. Einschaltung eines Kühlsystems).

Dynamisches Melderansprechverhalten durch automatische Echtzeit - Interpretation der Sensorsig-
nale mit den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen. Der Melder reagiert 
im Falle eines entstehenden Brandes mit CO-Anteil sehr sensibel, gegenüber Täuschungen robuster. 

Automatische Rekalibrierung der verbleibenden 4 Sensoren (2x optisch, 2x thermisch) bei Störung 
des Gassensors. Dadurch wird sichergestellt, dass die mit dem ASA-Parametersatz gewählte applika-
tionsspezifische Einstellung erhalten bleibt und der Melder bei echten Bränden sensibel und gleichzei-
tig bei Störgrößen robust reagiert.

Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen frei parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. 
Der Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedin-
gungen einstellbar.

Optimale Anpassung des Detektionsverhaltens an zeitlich und/oder prozessabhängig veränderte 
Umgebungsbedingungen durch frei ansteuerbaren Wechsel des ASA-Parametersatzes.

4 Gefahrenstufen ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.

Der integrierte Feuchteschutz im Melder führt zu einer hohen Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion 
und Temperaturschwankungen.

Durch die vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder entstehen keine sichtbaren 
Schmutzränder beim Melderaustausch.

Das Ruheblinken des Melders muss mittels Softwareprogrammierung abschaltbar sein.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermodu-
len.

Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet. Ein Netzabzweig kann direkt am Melder 
angeschlossen werden.

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Der Melder ist mittels eines Prüfpflückers bis zu einer Höhe von 8 Metern ohne Gerüst und Leiter prüf- 
und austauschbar.

Für den Melder ist eine Produkt-Umweltdeklaration verfügbar, aus der entnommen werden kann, in-
wieweit gefährliche Stoffe im Gerät und bei dessen Herstellung vermieden sind und welche Stoffe (mit 
Mengenangaben) Verwendung gefunden haben.

Lieferbar in allen RAL-Farben. 








16.12.2020

Seite 155





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag








Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-5 und -7
- Life Safety Richtlinien: EN50291, UL2034, UL2075, MAK-Wert
- EMV - Verträglichkeit: 30 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß, RAL9010
- Abmessungen D x H: 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -20°C bis +50°C
- Feuchte bei T < 34°C:  15…90% rel.
- Schutzart EN 60529: IP43, IP44 mit FDBZ295
- VdS Zulassung: G209040

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.02.01.
............ 




01.03.02.02.
Leistungspakete



01.03.02.02.01.
LPK Balanced (PS4)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz reagiert aufgrund des ausgewogenen An-
sprechverhaltens bei echten Bränden sensibel, bei Störgrößen robust. Spezielle patentierte Algorith-
men ermöglichen eine ausgeprägte Dynamik und damit den Einsatz der ASA-Neuronalen Brandmel-
der in vielen Standardapplikationen bis ca. 7,5m. Bei offenen Bränden reagiert der Melder schnell, bei 
Schwelbränden langsamer. Auf Täuschungen wie Zigarettenrauch oder geringe Mengen von Dampf 
reagiert dieser ASA-Parametersatz sehr robust.

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „Balanced“ erfüllen die Norm  EN54-7


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.02.
LPK Robust (PS2)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Brandmelder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ist auf robustes Verhalten ausgelegt. Dadurch 
eignet sich dieser ASA-Parametersatz besonders gut für Applikationen mit den Störgrößen Zigaret-
tenrauch, Staub und Abgasen für Räume bis zu 5 Metern Höhe. 

Gleichzeitig reagiert der Brandmelder bei echten Bränden sehr schnell und zuverlässig. 

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „Robust“ erfüllen die Norm EN54-7und EN54-5. und 
EN54-5.








16.12.2020

Seite 156





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.03.
LPK Fast Response (PS6)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz reagiert schnell und empfindlich. Dadurch ist 
der Melder prädestiniert für eine möglichst frühe Branddetektion.

Einsatz in Räumen mit einer Deckenhöhe bis ca. 7,5 Metern. 

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „Fast Response“ erfüllen die Norm  EN54-7und 
EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.04.
LPK Suppression (PS5)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Brandmelder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ist aufgrund des sehr robusten Verhaltens 
besonders gut für Applikationen mit Störgrößen wie zum Beispiel Dampf, sehr starkem Zigaretten-
rauch oder Abgasen besonders geeignet. 

Gleichzeitig reagiert der Brandmelder mit diesem ASA-Parametersatz aufgrund der ausgeprägten 
Dynamik bei echten Bränden schnell und zuverlässig. 

Für den Einsatz in Räumen mit einer Deckenhöhe bis ca.5 Metern.

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „Suppression“ erfüllen die Norm EN54-7 und EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.05.
LPK High Sensitive Fast (PS9)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Aufgrund der besonderen Empfindlichkeit eignet sich der ASA Neuronale Brandmelder FDOOT241-x 
in dieser Parametereinstellung als sensibler Spezialmelder.

Für den Einsatz in Räumen mit Deckenhöhen von ca. 7,5 bis 12 Metern.

Für die zuverlässige Überwachung auf geringste Rauchkonzentrationen mit passiven Luftpro-
ben-Rauchmelder-Set FDBZ292. Zur Überwachung von Zu-, Ab- und Umluftkanälen von Klima- und 
Ventilationsanlagen.

Die Ansprechzeit für optische Brandkenngrößen beträgt nur einige Sekunden.

Die statische thermische Auslösetemperatur liegt bei nur 60°C.

Sehr schnelle Reaktion bei einem thermischen Differenzialanstieg. Das ermöglicht auch bei tiefen 
Temperaturen eine sichere Detektion.

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „High Sensitive Fast“ erfüllen die Norm EN54-7 und 
EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 157





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.03.02.02.06.
LPK High Compensation (PS7)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Brandmelder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ist auf robustes Verhalten ausgelegt. Der Pa-
rametersatz „High Compensation“ berechnet den Nachführbereich des Melders mit besonderen Algo-
rithmen, so dass der Melder nach längerer Zeit in der staubigen Applikation äußerlich verschmutzt 
erscheint, aber die gewählte Melderempfindlichkeit bei gleichzeitiger Täuschungssicherheit beibehält.

Die Brandmelder reagieren bei echten Bränden schnell und zuverlässig. 

Für den Einsatz in Räumen mit einer Deckenhöhe von bis ca. 5 Metern.

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „High Compensation“ erfüllen die Norm EN54-7 und 
EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.07.
LPK High Suppression (PS8)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Primäre Brandkenngröße ist eine Temperaturzunahme, d.h. ohne Temperaturzunahme erfolgt kein 
Alarm. 

Bei Diskonebel und gleichzeitigem Temperaturanstieg von nur 8 K (offener Brand) werden die opti-
schen Sensoren  zur besseren Beurteilung hinzugezogen. Der Melder bewertet die Situation neu. Bei 
Ausbruch eines Feuers wird nun sehr schnell Alarm ausgelöst. 

Ist die Brandkenngröße „Rauch“ nicht vorhanden, liegt jedoch ein Temperaturanstieg von ca. 30 K 
oder eine Maximaltemperatur von 80 °C am Melder vor, dann wird ebenfalls Alarm ausgelöst. 

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „High Suppression“ erfüllen die Norm EN54-5. 

Für den Einsatz in Räumen mit Deckenhöhen von bis zu 7,5 Metern.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.08.
LPK Sensitive (PS0)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Brandmelder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz reagiert bezüglich Empfindlichkeit und Reakti-
onszeit sensibel. Das Ansprechverhalten entspricht in etwa dem eines MS8-Ionisationsmelders in 
einer Pulsmeldelinie.

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „Sensitive“ erfüllen die Norm  EN54-7 und EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.09.
LPK High Compensation GWT (PS0)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Brandmelder.








16.12.2020

Seite 158





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ist auf „ausgewogenes“ Ansprechverhalten 
ausgelegt. Bei Störgrößen reagiert der Melder robust, auf offene Feuer empfindlich und schnell. Dies 
wird durch die intelligente Verknüpfung der Temperatursensoren im neuronalen Netz des Melders 
bewirkt. Die Gefahrensituation wird bei einem thermischen Differentialanstieg neu bewertet, so dass 
offene Brände schnell und zuverlässig detektiert werden.

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „High Compensation“ erfüllen die Norm EN54-7 und 
EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.10.
LPK Balanced CO (PS10)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz reagiert aufgrund des ausgewogenen An-
sprechverhaltens bei echten Bränden sensibel, bei Störgrößen robust. 

Spezielle patentierte Algorithmen ermöglichen unter Berücksichtigung der CO-Konzentration eine 
ausgeprägte Dynamik und damit den Einsatz der ASA-Neuronalen Brandmelder mit CO-Sensor in 
sensiblen Standardapplikationen. 

Bei Schwelbränden wird das gefährliche Kohlenmonoxid bereits bei geringer Menge vom Melder er-
kannt und bei der Einschätzung der Gesamtsituation berücksichtigt. 

Bei offenen Bränden reagiert der Melder schnell.

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „Balanced CO“ erfüllen die Norm EN54-7 und EN54-5.

Einsatz in Räumen mit Deckenhöhen bis 12 Meter.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.11.
LPK Suppression CO





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ist aufgrund des sehr robusten Verhaltens 
besonders gut für Applikationen mit Störgrößen wie zum Beispiel Dampf, sehr starkem Zigaret-
ten-/Zigarrenrauch oder Abgasen geeignet. 

Durch die Berücksichtigung der CO-Konzentration reagiert der Melder trotz seiner robusten Einstel-
lung für schwierige Umgebungsbedingungen bei Schwelbränden sehr sensibel. 

Das gefährliche Kohlenmonoxid wird bereits bei geringer Menge vom Melder erkannt und bei der Ein-
schätzung der Gesamtsituation berücksichtigt. 

Gleichzeitig reagiert der Brandmelder mit diesem ASA-Parametersatz aufgrund der ausgeprägten 
Dynamik bei offenen Bränden schnell und zuverlässig. 

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „Suppression CO“ erfüllen die Norm EN54-7 und 
EN54-5. 

Einsatz in Räumen mit Deckenhöhen bis 12 Meter.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 159





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.02.02.12.
LPK Universal (PS1)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz eignet sich beispielsweise für den Einsatz in 
Büroräumen oder Hotelzimmern mit mäßigen Störgrößen oder in höheren Räumen mit einer Decken-
höhe bis 5 Metern.

Die Rauchmelder mit dem ASA-Parametersatz „Universal“ erfüllen die Norm EN54-7.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.13.
LPK Sensitive (PS3)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ermöglicht eine frühe und empfindliche Detek-
tion, d.h. in den zu überwachenden Räumen dürfen nur geringe Täuschungsgrößen vorhanden sein. 

Die Rauchmelder mit dem ASA-Parametersatz „Sensitive“ erfüllen die Norm EN54-7.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.14.
LPK Robust (PS2)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ermöglicht den Einsatz in Umgebungen mit 
mäßigen betriebsbedingten Störgrößen. Die Täuschungssicherheit steht dabei im Vordergrund. Der 
ASA-Parametersatz ist so ausgelegt, dass bei echten Bränden der Rauch gemäß den Anforderungen 
der Norm detektiert wird.

Die Rauchmelder mit dem ASA-Parametersatz „Robust“ erfüllen die Norm EN54-7.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.15.
LPK A1R (PS1)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ermöglicht den Einsatz als Wärmemelder mit 
folgenden Anforderungen:

- Die statische thermische Auslösetemperatur liegt bei + 60°C
- Minimale Auslösetemperatur nach einem Temperaturanstieg von ca. 30K ist bereits bei 3°C (An-
wendung Tiefkühlhalle)
- Max. Raumhöhe 7,5m gemäß EN54-5

Die Wärmemelder mit dem ASA-Parametersatz „A1R“ erfüllen die Norm EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.16.
LPK BR (PS2)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.








16.12.2020

Seite 160





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ermöglicht den Einsatz als Wärmemelder mit 
folgenden Anforderungen:

- Die statische thermische Auslösetemperatur liegt bei 80°C
- Minimale Auslösetemperatur nach einem Temperaturanstieg von ca. 35K ist bei 30°C 

Die Wärmemelder mit dem ASA-Parametersatz „BR“ erfüllen die Norm EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.17.
LPK A1S (PS3)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ermöglicht den Einsatz als Wärmemelder mit 
folgenden Anforderungen:

- Die statische thermische Auslösetemperatur liegt bei + 60°C
- Max. Raumhöhe 7,5m gemäß EN54-5

Die Wärmemelder mit dem ASA-Parametersatz „A1S“ erfüllen die Norm EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.18.
LPK BS (PS4)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz ermöglicht den Einsatz als Wärmemelder mit 
folgenden Anforderungen:

- Die statische thermische Auslösetemperatur liegt bei 80°C

Die Wärmemelder mit dem ASA-Parametersatz „BS“ erfüllen die Norm EN54-5.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.19.
LPK SDR-Tool Applikationsanalyse





Das Leistungspaket beinhaltet:

Aufzeichnung der Rohdaten eines Brandmelders an einem Deckenpunkt.

Analyse und Auswertung der Daten zur Bestimmung der optimalen Lösung.

Wahl des optimalen Melderkonzeptes und der optimalen Meldertypen (Punktmelder, Linienförmiger 
Rauchmelder, Flammenmelder, Ansaugrauchmelder, usw... Außerdem wird bei Sinteso Brandmeldern 
(S-LINE) der für die Applikation optimale ASA-Parametersatz bestimmt.

Grafischer Ausdruck der Rohdaten und schriftliche Begründung der Lösung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.20.
LPK Multizonen











16.12.2020

Seite 161





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Beim Leistungspaket "Multizonen" arbeiten mehrere Punktmelder, die bei der Inbetriebsetzung als 
eine Multizone definiert wurden, zusammen. Die bei einem Gefahrenereignis reagierenden Melder der 
Multizone übermitteln ihre Gefahrenstufe an die Brandmelderzentrale. Die Zentrale wertet die gemel-
deten Gefahrenstufen aus und trifft dann die Alarmentscheidung.

Durch die Einbeziehung der unterschiedlichen Gefahrenstufen der Sinteso Melder, lassen sich durch 
das Sinteso FS20 Brandmeldesystem weit komplexere und sicherere Lösungen für schwierigste Be-
dingungen realisieren.

Zuordnung von bis zu 32 S-LINE Punktmeldern zu einer Multizone.

Dabei muss folgende Doppelfunktion erfüllt werden:

- Zwei oder mehr beliebige Melder der gleichen Multizone lösen bei der höchsten Gefahrenstufe 
(3=Alarm) die Übertragungseinrichtung aus
ODER
- drei oder mehr beliebige Melder der gleichen Multizone lösen bei Gefahrenstufe 2 (Warnung) eben-
falls die Übertragungseinrichtung aus

Bereits bei Auslösen eines Melders einer Multizone stehen für den Betreiber Informationen am Display 
der Brandmelderzentrale zur Verfügung. Zusätzlich können diese Informationen in komplexen Brand-
fallsteuerungen mittels bool'scher Algebra (UND, ODER NICHT) verknüpft werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.21.
LPK Gefahrenstufen





Zur Generierung eines örtlichen Voralarms mit einem automatischen Rauchmelder, bei Erreichen der 
voreingestellten Gefahrenstufe 2, bei Detektion von Rauch oder Wärme.

Das Leistungspaket ermöglicht es, bereits bei Erreichen der Gefahrenstufe 2 eines Rauchmelders 
einen örtlichen Voralarm bzw. vordefinierte Steuerungen auszulösen, ohne die Übertragungseinrich-
tung der Feuerwehr anzusteuern. Dieses erlaubt dem Betreiber eine dem Objekt angepasste Alarmo-
rganisation auch ohne Zweimelder- /Zweigruppenabhängigkeit zu realisieren.

Bei Überschreitung der Gefahrenstufe 2 und erreichen der Gefahrenstufe 3 des gleichen Melders ist 
die Übertragungseinrichtung zur Feuerwehr automatisch auszulösen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.22.
LPK Parameterumschaltung T





Zeitgesteuerten Parameterumschaltung zur optimalen an die Prozesse angepasste Detektion zur 
Gewährleistung höchster Sicherheit.

Mit diesem Leistungspaket schaltet der ASA Brandmelder abhängig von der Uhrzeit auf einen ande-
ren ASA-Parametersatz um.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.02.23.
LPK Parameterumschaltung E





Ereignisgesteuerte Parameterumschaltung zur optimalen an die Prozesse angepasste Detektion zur 
Gewährleistung höchster Sicherheit.

Mit diesem Leistungspaket schaltet der ASA Brandmelder abhängig von Prozesszuständen (Ereig-
nissen), z.B. Zustand einer Maschine oder Prozessschritt in einer Anlage auf einen anderen 








16.12.2020

Seite 162





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ASA-Parametersatz um.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.02.02.
............ 




01.03.02.03.
IR-Flammenmelder



01.03.02.03.01.
Infrarot-Flammenmelder





Flammenmelder zur Detektion von rauchlosen und rauchbildenden offenen Bränden nach EN54-10 
zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung, sowie konventioneller Grenzwerttech-
nik.

Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Branderkennung mit ASA-Technologie.

Der Melder verfügt über unabhängige Sensoren zur raschen Detektion von offenen Bränden und Er-
kennung von Störstrahlungen wie heißen Körpern und Sonnenlicht. Für die rasche und sichere Mel-
derauslösung bei größtmöglicher Täuschungssicherheit werden die Sensorsignale automatisch mit 
den in ASA-Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen in Echtzeit interpretiert. Der Melder 
reagiert dynamisch, im Brandfall sensibler und gegenüber Täuschungen robuster.

Mit der Wahl eines ASA-Parametersatzes ist der Melder auf die unterschiedlichsten Umgebungsein-
flüsse am Einsatzort einstellbar. Die Auswahl des optimalen Parametersatzes erfolgt anhand der zu 
erwartenden Brandrisiken und den Umgebungsbedingungen.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss externer Ansprechindikatoren oder von Steuermodu-
len.

Das Ruheblinken des Melders muss mittels Softwareprogrammierung abschaltbar sein.

Die maximale Leitungslänge bei adressierter Anschaltung beträgt bis zu 2.500 Meter.

Ein Abzweig im Melderanschaltnetzwerk kann direkt am Melder angeschlossen werden.

Der Melder ist geeignet für die Montage im Freien und kann in Leitungsnetzen mit und ohne stati-
schen Schirm betrieben werden. Dadurch ist eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen 
möglich.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber . Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.


Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-10 / Klasse 1
- EMV: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet und Grenzwert
- Gehäuse Aluminium








16.12.2020

Seite 163





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen L x B x H : 135 x 135 x 70 mm
- Melderanzeige: extern anschließbar
- Einsatztemperatur: -35°C bis +70°C
- Luftfeuchtigkeit: < 100% rel.
- Schutzart EN 60529: IP 67
- VdS Zulassung: G204010


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.03.02.
Flammenmelder-Sockel





Meldersockel zur Aufnahme des Flammenmelder-Schaltungseinsatzes FDF221-9/241-9.

Eigenschaften:

- Material: robuster, glasfaserverstärkter Kunststoff
- Maße Sockel (H x B x T): 135 x 135 x 45 mm
- Maße inkl. Melder (H x B x T): 135 x 135 x 77 mm
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Kabelverschraubung: M20 (6x)


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.03.03.
Montagevorrichtung





Montagevorrichtung für Flammenmelder FDF241-9, FDF221-9, DF1101 Ex.

Bei Raumüberwachung fixiert dieses Zubehörteil den Flammenmelder im richtigen Neigungswinkel 
von 45°.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.03.04.
Montagegelenk





Montagegelenk für Flammenmelder FDF241-9, FDF221-9, DF1101 Ex.

Montagegelenk zum einfachen Ausrichten eines Flammenmelders auf ein zu überwachendes Objekt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.03.05.
Regenschutzhaube





Regenschutzhaube für Flammenmelder FDF241-9, FDF221-9, DF1101 Ex.

Schutz von Flammenmeldern bei Außenanwendung.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 164





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.02.03.
............ 




01.03.02.04.
Linearer Rauchmelder



01.03.02.04.01.
Lichtstrahlrauchmelder





Rauchmelder zur zuverlässigen Detektion über das gesamte Rauchspektrum nach dem Extinktions-
prinzip gemäß EN54-12 zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung sowie an 
Grenzwerttechnik.


Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Branderkennung mit ASA-Technologie.

Das Lineare Rauchmeldesystem besteht aus der Lichtsende- und Lichtempfangseinheit, der Fassung 
und einem gegenüber angeordneten Reflektor. Der vom Sender ausgehende, gebündelte Infrarot-
strahl wird parallel zu sich selbst vom Reflektor zum Empfänger zurückgeleitet. In die Messstrecke 
eintretender Rauch schwächt das Infrarotsignal sowohl durch Lichtstreuung als auch durch Absorption 
ab. 

Hohe Detektionsleistung und Falschalarmsicherheit durch automatische Interpretation der Sensorsig-
nale mit den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen.

Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. Der 
Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedingungen 
einstellbar.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss externer Ansprechindikatoren oder von Steuermodu-
len.

Das Ruheblinken des Melders muss mittels Softwareprogrammierung abschaltbar sein.

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich. Die maximale Leitungslänge bei adres-
sierter Anschaltung beträgt bis zu 2.500 Meter.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber . Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 


Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-12
- Detektionsdistanz: 5 bis 100 m
- EMV - Verträglichkeit: 50 V/ m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet und Grenzwert
- Farbe: weiß (ähnlich Ral9010)
- Abmessungen H x B x T: 135 x 135 x 115 mm
- Einsatztemperatur: -25°C bis +60°C
- Feuchte bei T < 30°C: < 100% rel.








16.12.2020

Seite 165





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Schutzart EN 60529: IP 65
- VdS Zulassung: G204063

Liefern, montieren und optische Strecke einjustieren.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.04.02.
Meldersockel





Meldersockel in Aufputzausführung zur Aufnahme eines Linearen Rauchmelders.
Verbindung mit der Zentrale erfolgt über eine 2-Drahtinstallation.
Eine externe Melderanzeige ist anschließbar.


Technische Daten:
- Drahtquerschnitt: 0,2 bis 1,5 qmm
- 6x Kabelverschraubung M20
- Schutzart: IP 56
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht in kg: 0,305
- Zulässige Betriebstemperatur: -25 °C bis +60 ° C
- Masse (H x B x T) in mm: 135 x 135 x 115


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.04.03.
Prisma-Reflektor





Der Prisma-Reflektor wird als Langdistanz-Reflektor für die linearen Rauchmelder FDL241-9 einge-
setzt.

Reflektoren zeichnen sich dadurch aus, dass ein auftreffender Lichtstrahl parallel zu sich selbst reflek-
tiert wird. Der Reflektor muss dabei nicht mehr rechtwinklig zum Lichtstrahl montiert werden. Auch 
Vibrationen und Verwindungen an der reflektorseitigen Montagewand bewirken keine Störung. Even-
tuell vorhandenes Störlicht wird ebenfalls in sich selbst reflektiert und kann daher nicht auf den Emp-
fänger gelangen.

Das reflektierende Prisma hat die Gestalt einer geraden Pyramide, deren Seitenflächen durch gleich-
schenklige rechtwinklige Dreiecke gebildet werden. Auf der Grundfläche einfallende Lichtstrahlen 
werden an den Seitenflächen dreimal total reflektiert und durch die Grundfläche zurückgeworfen.

Das Prisma ist, wie der Melder, mit der Fassung DLB1191 zu verwenden.

Eigenschaften:
- Geeignet für Distanzen von 20 bis 100 m zwischen Melder und Reflektor
- Retroreflektierendes Prisma
- Hohe Störungs- und Täuschungssicherheit
- Reflektorheizung, 24V-Speisung

Technische Daten:
- Betriebsspannung: Reflektorheizung: 20 ... 30 V DC
- Stromaufnahme Betrieb: Reflektorheizung: 30 ... 50 mA
- Schutzart: IP 56
- Farbe weiß, ähnlich RAL 9010
- Gewicht in kg: 0,510
- Zulässige Betriebstemperatur: -25 °C ... +60 ° C
- Masse (H x B x T) in mm: 135 x 135 x 65


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 166





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.03.02.04.04.
Mitteldistanz-Reflektor





Einsatz im Linearen Rauchmelder FDL241-9.

Für Entfernungen zwischen 30 und 50 Metern steht die Reflektorfolie DLR1192 zur Verfügung. Die 
Folie besteht aus mikroplasmatischen Elementen, die in einem transparentem, synthetischem Harz 
geformt und versiegelt auf einem Kunststoffträger montiert sind.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.04.05.
Kurzdistanz-Reflektor





Einsatz im Linearen Rauchmelder FDL241-9.

Für Entfernungen zwischen 5 und 30 Metern steht die Reflektorfolie DLR1193 zur Verfügung. Die 
Folie besteht aus mikroplasmatischen Elementen, die in einem transparentem, synthetischem Harz 
geformt und versiegelt auf einem Kunststoffträger montiert sind.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.04.06.
Kurzdistanzfilter 7-10M





Einsatz im Linearen Rauchmelder FDL241-9.

Für kurze Distanzen zwischen 7 und 10 Metern ist zusätzlich der Kurzdistanzfilter notwendig. Der 
Kurzdistanzfilter kann nicht zusammen mit dem Fremdlichtfilter DLF1191-AC eingesetzt werden (glei-
cher Einbauort).


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.04.07.
Kurzdistanzfilter 5-8M





Einsatz im linearen Rauchmelder  FDL241-9.

Für kurze Distanzen zwischen 5 und 8 Metern ist zusätzlich der Kurzdistanzfilter notwendig. Der Kurz-
distanzfilter kann nicht zusammen mit dem Fremdlichtfilter DLF1191-AC eingesetzt werden (gleicher 
Einbauort).


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.04.08.
Melderheizung





Ermöglicht den Betrieb von Linearen Rauchmeldern bei Betauungsgefahr.

Wird der Lineare Rauchmelder an kühlen Außenwänden in Räumen montiert, so entsteht bei großer 
Luftfeuchtigkeit und raschem Temperaturanstieg eine Betauung.

Zusatzspeisung erforderlich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.04.09.
Fremdlichtfilter











16.12.2020

Seite 167





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Einsatz im Linearen Rauchmelder FDL241-9 bei extrem starkem Fremdlichteinfall.

Der Fremdlichtfilter kann nicht zusammen mit den Kurzdistanzfiltern DLF1191-AA bzw. DLF1191-AC 
eingebaut werden (gleicher Einbauort).


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.02.04.
............ 




01.03.02.05.
Meldermodernisierung



01.03.02.05.01.
Mehrfachsensormelder mit Pulsmelderprotokoll





Mehrkriterienmelder zur sicheren Früherkennung von Schwelbränden, offenen Bränden mit und ohne 
Rauchentwicklung, und Wärmeentwicklungen. Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichlei-
tung sowie an Pulsmeldetechnik.

Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:
- Brandfrüherkennung mit ASA-Technologie, heller und dunkler Rauch werden von unabhängigen 
optischen Sensoren analysiert. Zwei redundante Wärmesensoren gewährleisten eine schnelle und 
richtungsunabhängige Erfassung von Temperaturanstiegen
- Dynamisches Melderansprechverhalten durch automatische Echtzeit - Interpretation der Sensorsig-
nale mit den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen. Der Melder reagiert 
im Brandfall sensibler und gegenüber Täuschungen robuster (intelligenter Brandkenngrößen Muster-
vergleich)
- Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen frei parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. 
Der Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedin-
gungen einstellbar
- Optimale Anpassung des Detektionsverhaltens an zeitlich und/oder prozessabhängig veränderte 
Umgebungsbedingungen durch frei ansteuerbaren Wechsel des ASA-Parametersatzes
- Integrierter Linientrenner
- Der integrierte Feuchteschutz im Melder führt zu einer hohen Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korro-
sion und Temperaturschwankungen
- Durch die vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder entstehen keine sichtbaren 
Schmutzränder beim Melderaustausch
- Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermo-
dulen
- Das Ruheblinken des Melders muss mittels Softwareprogrammierung abschaltbar sein
- Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet. Ein Netzabzweig kann direkt am Melder 
angeschlossen werden
- Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich
- Der Melder ist mittels eines Prüfpflückers bis zu einer Höhe von 8 Metern ohne Gerüst und Leiter 
prüf- und austauschbar
- Für den Melder ist eine Produkt-Umweltdeklaration verfügbar, aus der entnommen werden kann, 
inwieweit gefährliche Stoffe im Gerät und bei dessen Herstellung vermieden sind und welche Stoffe 
(mit Mengenangaben) Verwendung gefunden haben

Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-5 und -7
- EMV - Verträglichkeit: 50 V/m








16.12.2020

Seite 168





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Kommunikationsprotokoll: FDnet und MS8/PMT
- Integrierter Linientrenner
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen D x H: 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -25°C bis +70°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP43, IP44 mit FDBZ295
- VdS Zulassung: G204133

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.05.02.
ASA Neuronaler Migrationsmelder





Neuronaler Brandmelder zur Detektion von Schwel- und Flammenbränden von festen und flüssigen 
Stoffen. 2 optische Sensoren in Vor- /Rückwärts-Streuung und 2 Wärmesensoren in Redundanz zur 
optimalen Erkennung von hellem /dunklem Rauch und Wärme. Brandfrüherkennung bei hoher Täu-
schungsresistenz mittels dynamischer Signalverarbeitung in ASA-Technologie und wählbarer, applika-
tionsspezifischer Parametersätze im FDnet. Einsatz als Rauch- oder Wärmemelder (intelligenter 
Brandkenngrößen Mustervergleich).

Eigenschaften:
- Multiprotokollmelder mit automatische Protokoll- Umschaltung zwischen AnalogPLUS und AlgoRex- 
Sinteso- FDnet- resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, 
extreme Temperaturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche 
Aerosole und atypische Brandphänomene
- unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Signalverarbeitung mit ASAtechnology
- Zeit- und Prozessabhängiges Detektionsverhalten
- erprobte Immunität gegen Leistungselektronik- Störungen
- geschützte Elektronik, qualitativ hochwertige Bauelemente
- ausgeklügelte Sensoren- und Elektronik- Überwachung
- redundantes, hochwertiges Sensorsystem
- eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar, kein Ausrichten notwendig
- integrierter Kurzschlusstrenner
- Betrieb: AlgoRex- Sinteso- FDnet oder AnalogPLUS
- Normen: EN 54/5, 54/7, EN 54/17
- Farbe: reinweiss (ähnlich RAL9010)
- Schutzart: IP43/44
- VdS Anerkennung G211125


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.05.03.
ASA Neuronaler Migrationsmelder





Neuronaler Brandmelder zur Detektion von Schwel- und Flammenbränden von festen und flüssigen 
Stoffen. 2 optische Sensoren in Vor-/Rückwärts-Streuung und 2 Wärmesensoren in Redundanz zur 
optimalen Erkennung von hellem / dunklem Rauch und Wärme. Brandfrüherkennung bei hoher Täu-
schungsresistenz mittels dynamischer Signalverarbeitung in ASA-Technologie und wählbarer, applika-
tionsspezifischer Parametersätze im FDnet. Einsatz als Rauch- und/oder Wärmemelder (intelligenter 
Brandkenngrößen Mustervergleich). Im SIGMALOOP Protokoll deckt der Melder die Einsatzspektren 
SIGMABASE und SIGMAPLUS ab.

Eigenschaften:
- Multiprotokollmelder (SIGMALOOP / SIGMASYS-FDnet)
- Resistent gegen Umwelt- und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme 








16.12.2020

Seite 169





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Temperaturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche Aerosole 
und atypische Brandphänomene
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Signalverarbeitung mit ASAtechnology
- Zeit- und Prozessabhängiges Detektionsverhalten
- Erprobte Immunität gegen Leistungselektronik-Störungen
- Geschützte Elektronik
- Qualitativ hochwertige Bauelemente
- Ausgeklügelte Sensoren- und Elektronik-Überwachung
- Redundantes, hochwertiges Sensorsystem
- SDT2100 Modus zugelassen nach EN54-5:2000+A1:2002; EN54-7:2000+A1:2002+A2:2006; 
EN54-17:2005/AC:2007
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar, kein Ausrichten notwendig
- Integrierter Kurzschlusstrenner
- Betrieb: SIGMASYS-Sinteso (FDnet-Loops) oder SIGMALOOP
- Normen:  EN 54/5, 54/7, EN 54/17
- Farbe: reinweiss (ähnlich RAL9010)
- Schutzart: IP43/44
- VdS Anerkennung G212007


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.05.04.
ASA Neuronaler Migrationsmelder





ASA Neuronaler Brandmelder zur Detektion von Schwel- und Flammenbränden von festen und flüs-
sigen Stoffen. Der Melder ermöglicht die Brandfrüherkennung bei hoher Täuschungssicherheit.

Einsatz:
- Zur Frühwarnung von Flammenbränden fester und flüssiger Stoffe sowie von Schwelbränden
- Zur frühen und zuverlässigen Branddetektion im Umfeld mit Täuschungsgrössen
- Adressiert einsetzbar, für schrittweise Modernisierung von kollektiv/GMT/SynoLINE300 auf Sinteso 
FDnet (FS20-Kompatibilität im FDnet ist gewährleistet, wenn sie von der landesspezifischen 
FS20-Software unterstützt wird),SIGMASYS Sinteso im FDnet-Betrieb

Funktion:
- Funktioniert nach dem Streulichtprinzip mit zwei Sensoren, optische Vor- und Rückwärtsstreuung
- Opto-elektronische Messkammer, welche störendes Fremdlicht fernhält, aber helle und dunkle 
Rauchpartikel optimal detektiert
- Zwei zusätzliche Wärmesensoren erhöhen die Täuschungssicherheit des Brandmelders
- Softwaremässig einstellbar als Multisensor Rauchmelder, Rauchmelder oder Wärmemelder
- Wählbares Detektionsverhalten dank applikationsspezifischer ASA-Parametersätze
- Multi-Protokoll: kollektiv / GMT (Cerberus / Siemens) / SynoLINE300, FDnet

Eigenschaften:
- Resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme Tem-
peraturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche Aerosole und 
atypische Brandphänomene
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Signalverarbeitung mit ASAtechnology ('Advanced Signal Analysis')
- Ereignisgesteuertes Detektionsverhalten
- Zeit- und Prozessabhängiges Detektionsverhalten
- Hochentwickelte Täuschungssicherheit
- Erprobte Immunität gegen Leistungselektronik-Störungen
- Geschützte Elektronik, qualitativ hochwertige Bauelemente
- Ausgeklügelte Sensoren- und Elektronik-Überwachung
- Redundantes, hochwertiges Sensorsystem
- Für Windgeschwindigkeiten von 1… 20 m/s geeignet
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar, kein Ausrichten notwendig
- Integrierter Kurzschlusstrenner








16.12.2020

Seite 170





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Ökologie:
- Umweltfreundliche Verarbeitung
- Wiederverwertbare Materialien
- Elektronik und Kunststoffe einfach trennbar
- Umweltfreundliches Melderprüfen ohne Gas


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.02.05.05.
ASA Neuronaler Multiprotokoll-Brandmelder





Neuronaler Multiprotokoll-Brandmelder zur Detektion von Schwel- und Flammenbränden von festen 
und flüssigen Stoffen. Die Brandfrüherkennung bei hoher Täuschungsresistenz erfolgt mittels dyna-
mischer Signalverarbeitung in ASA-Technologie und wählbarer, applikationsspezifischer Parameters-
ätze im FDnet. Der Einsatz ist als Multisensor-, Rauch- oder Wärmemelder vorgesehen.

Eigenschaften:
- ASA-Technology
- Betrieb: Sinteso-Looptechnik oder Interaktiv Technik
- Einsatz mit Sockeladapter FDB251
- Ersetzbare Punktmelder DO1151A, DO1152A, DO1153A, DT1152A, DOT1151A, DOT1152A
- Farbe: reinweiss (ähnlich RAL9010)
- Funktionsweise nach Streulichtprinzip mit 2 optischen Sensoren (Vor-/ Rückwärtsstreuung)
- Multikriterienmelder mit 2 optischen und 2 Wärmesenoren in Redundanz
- Multiprotokoll-Brandmelder zur schrittweisen Systemmodernisierung bestehender AlgoRex-Interaktiv 
Anlagen
- Normen: CEA 4021, EN 54-5, EN 54-7, EN 54-17
- Optimalen Erkennung von hellem/dunklem Rauch und Wärme
- Parametersätze je nach Applikation wählbar
- Resistent gegen Umwelt- und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme 
Temperaturen, elektomagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche Aerosole 
und atypische Brandphänomene
- Schutzart: IP43/IP44
- Wählbare, applikationsspezifische Parametersätze im FDnet
- Zulassungen: LPCB, VdS


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.02.05.
............ 













Summe 01.03.02.
............ 




01.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber







16.12.2020

Seite 171





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.03.01.
Akustische Signalgeber



01.03.03.01.01.
Alarmtongeber





Alarmtongeber zum Anschluss an das Sinteso FDnet in Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche 
Spannungsversorgung.

Der Einsatz des Alarmtongebers erfolgt im Meldersockel Typ FDB 221/221-AA. Eine Übernahme von 
bereits vorhandenen Leitungen ist möglich, da der Alarmtongeber in Leitungsnetzen mit und ohne 
statischen Schirm betrieben werden kann. Die maximale Leitungslänge bei adressierter Anschaltung 
beträgt bis zu 2.500 Meter. Der Alarmtongeber ist ohne Leiter oder Gerüst prüf- und austauschbar bis 
zu einer Höhe von 8 Metern.

Alarmtongeber mit folgenden Eigenschaften:
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- 11 Tonarten wählbar, inkl. DIN Ton „Evakuierung“ gemäß DIN 33404-3
- Getrennte Tonsignale für „Voralarm“ und „Hauptalarm“ individuell wählbar
- Konfiguration der Lautstärke in 3 Stufen, bis 99 dbA abhängig von der Tonart
- Automatische Synchronisierung der Tonsignale aller Alarmtongeber
- Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss externer Alarmindikatoren (Melderanzeigen) oder von 
Steuermodulen
- Einsatz des Alarmtongebers im Meldersockel Typ FDB 221/221-AA


Technische Daten:

- Spezifikation: EN 54-3
- Anschlussklemmen: 0,2...bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: rot (RAL 3000)
- Abmessungen (D x H): 100 x 43 mm,
- Einsatztemperatur: -30°C...+70°C
- Feuchte:< 95 % rel.
- Schutzart: IP 40, mit FDBZ295 IP 44
- Anzahl Töne: 11 verschiedene, mit „Evakuierung“ nach DIN 33404-3
- Schallpegel: bis 99 dB (A)/1m in 3 Stufen
- VdS Zulassung: G204073

Liefern, montieren und vor Ort auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.01.02.
Alarmtongeber





Alarmtongeber zum Anschluss an das Sinteso FDnet in Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche 
Spannungsversorgung.

Der Einsatz des Alarmtongebers erfolgt im Meldersockel Typ FDB 221/221-AA. Eine Übernahme von 
bereits vorhandenen Leitungen ist möglich, da der Alarmtongeber in Leitungsnetzen mit und ohne 
statischen Schirm betrieben werden kann. Die maximale Leitungslänge bei adressierter Anschaltung 
beträgt bis zu 2.500 Meter. Der Alarmtongeber ist ohne Leiter oder Gerüst prüf- und austauschbar bis 
zu einer Höhe von 8 Metern.

Alarmtongeber mit folgenden Eigenschaften:
- Turbo-Isolatoren zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der 








16.12.2020

Seite 172





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Regenerationszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt 
bei Kurzschluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine 
unterbrechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- 11 Tonarten wählbar, inkl. DIN Ton „Evakuierung“ gemäß DIN 33404-3
- Getrennte Tonsignale für „Voralarm“ und „Hauptalarm“ individuell wählbar
- Konfiguration der Lautstärke in 3 Stufen, bis 99 dbA abhängig von der Tonart
- Automatische Synchronisierung der Tonsignale aller Alarmtongeber
- Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss externer Alarmindikatoren (Melderanzeigen) oder von 
Steuermodulen
- Einsatz des Alarmtongebers im Meldersockel Typ FDB 221/221-AA


Technische Daten:

- Spezifikation: EN 54-3
- Anschlussklemmen: 0,2...bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Abmessungen (D x H): 100 x 43 mm,
- Einsatztemperatur: -30°C...+70°C
- Feuchte:< 95 % rel.
- Schutzart: IP 40, mit FDBZ295 IP 44
- Anzahl Töne: 11 verschiedene, mit „Evakuierung“ nach DIN 33404-3
- Schallpegel: bis 99 dB (A)/1m in 3 Stufen
- VdS Zulassung: G204073

Liefern, montieren und vor Ort auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.01.03.
Zwischensockel Akustisch





Der Zwischensockel Akustisch dient der akustischen Alarmierung in einem adressierten Sinteso 
FDnet.
Der Sockel wird frei programmierbar angesteuert.
Er löst bei einem Brandalarm gemäß den vorprogrammierten Einstellungen ein akustisches Signal 
aus.
Bei Einsatz eines Evakuierungsbedienfeldes (FEB), kann die Akustik auch individuell angesteuert 
werden.
Beim Einsatz von FDS221-X, oder FDS229-X können weitere Evakuierungsszenarien, wie differen-
zierte Vor- bzw. Hauptalarme, Räumungsalarme und Amokalarmierung über unterschiedliche Alarm-
töne dargestellt werden.
Bei nicht eingesetztem Punktmelder kann die Abdeckplatte FDBZ296 auf dem Zwischensockel mon-
tiert werden.


Der Zwischensockel FDSB221 weist folgende Merkmale auf:
- Adressiert, frei ansteuerbar
- 11 Tonarten wählbar, u. a. Ton „Evakuierung“ gemäß DIN 33404-3
- 3 Lautstärkepegel einstellbar
- 2 Auslösestufen einstellbar
- Lautstärke bis zu 83 dBA
- Für „Voralarm“ und „Hauptalarm“ jeweils getrennte Tonart individuell wählbar
- Synchronisation der Töne aller Alarmgeräte
- Kompatibel zu adressiertem Melder FDOOT, FDOOTC, FDO, FDT
- Anschluss für 1 externen Alarmindikator vorhanden
- Speisung und Kommunikation über FDnet, daher ohne Zusatzspeisung
- Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbrechungsfreie Alarmierung
- Entspricht EN54-3 und EN54-17








16.12.2020

Seite 173





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.01.04.
Signalgeber akustisch





Signalgeber mit VdS-Anerkennung zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit 
akustischem Gefahrensignal. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung auch bei 
Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine akustische Funktion. Die Stromversor-
gung erfolgt über FDnet. Schallpegel und Töne einstellbar.

Eigenschaften:
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: rot (ähnlich RAL 3000)
- Gewicht: 154 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: o,2 - 2,5 mm²
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 75 - 99 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 mA (Ton aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.01.05.
Signalgeber akustisch





Signalgeber mit VdS-Anerkennung zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit 
akustischem Gefahrensignal. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung auch bei 
Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine akustische Funktion. Die Stromversor-
gung erfolgt über FDnet.Schallpegel und Töne einstellbar.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 154 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: o,2 - 2,5 mm²
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 75 - 99 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet








16.12.2020

Seite 174





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Stromaufnahme: 4 mA (Ton aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.03.01.
............ 




01.03.03.02.
Akustische Signalgeber mit Sprachausgabe



01.03.03.02.01.
Signalgeber akustisch mit zusätzlicher Sprachmeldung





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem Gefahrensig-
nal und zusätzlicher Sprachmeldung. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung 
auch bei Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine akustische Funktion. Die 
Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne und Sprachmeldung einstellbar. Im Gerät 
integriert sind 15 Sprachen, jede Sprachmeldung kann in zwei verschiedenen Sprachen hintereinan-
der ausgegeben werden.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: rot (ähnlich RAL 3000)
- Gewicht: 154 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: o,2 - 2,5 mm²
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 71 - 94 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 mA (Ton / Sprache aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.02.02.
Signalgeber akustisch mit zusätzlicher Sprachmeldung











16.12.2020

Seite 175





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem Gefahrensig-
nal und zusätzlicher Sprachmeldung. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung 
auch bei Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine akustische Funktion. Die 
Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne und Sprachmeldung einstellbar. Im Gerät 
integriert sind 15 Sprachen, jede Sprachmeldung kann in zwei verschiedenen Sprachen hintereinan-
der ausgegeben werden.

Eigenschaften:
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 154 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: o,2 - 2,5 mm²
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 71 - 94 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 mA (Ton / Sprache aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.03.02.
............ 




01.03.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber



01.03.03.03.01.
Alarmtongeber mit Blitzleuchte rot





Alarmtongeber mit Blitzleuchte rot zum Anschluss an das Sinteso FDnet in Ring- und/oder Stichleitung 
ohne zusätzliche Spannungsversorgung.

Der Einsatz des Alarmtongebers erfolgt im Meldersockel Typ FDB 221/221-AA. Eine Übernahme von 
bereits vorhandenen Leitungen ist möglich, da der Alarmtongeber in Leitungsnetzen mit und ohne 
statischen Schirm betrieben werden kann. Die maximale Leitungslänge bei adressierter Anschaltung 
beträgt bis zu 2.500 Meter. Der Alarmtongeber ist ohne Leiter oder Gerüst prüf- und austauschbar bis 
zu einer Höhe von 8 Metern.

Der Alarmtongeber erfüllt nachfolgende Anforderungen:
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb








16.12.2020

Seite 176





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Tonart zur Alarmierung individuell wählbar (inkl. DIN-Ton „Evakuierung“ nach DIN 33404-3)
- 2 Auslösestufen einstellbar
- Ansteuerung der Lautstärke in 3 Stufen, Lautstärke bis 99 dBA/1m
- Lautstärke und Tonart für Vor- und Hauptalarm unterschiedlich einstell- und ansteuerbar
- Automatische Synchronisierung der Töne aller Alarmtongeber
- Zusätzliche Blitzleuchte mit fester Blinksequenz, max. Lichtintensität von 2,8 cd
- Alarmtongeber und Blitzleuchte separat oder gemeinsam aktivierbar
- Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss externer Ansprechindikatoren oder von Steuermodu-
len
- Maximale Leitungslänge bei adressierter Anschaltung bis zu 2.500 Meter
- Meldersockel Typ: FDB 221/221-AA
- Prüf- und austauschbar bis zu einer Höhe von 8 Metern ohne Leiter oder Gerüst

Technische Daten:
- Spezifikation: EN 54-3, 54-17
- EMV-Verträglichkeit: 50 V/m
- Anschlussklemmen: 0,2...1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe Blitzleuchte: rot
- Abmessungen (D x H): 100 x 43 mm
- Einsatztemperatur: -25°C...+55°C
- Feuchte:< 95 % rel.
- Schutzart: IP 43, mit FDBZ295 IP 44
- Anzahl Töne: 11 verschiedene, mit „Evakuierung“ nach DIN 33404-3
- Schallpegel: bis 101 dB (A)/1m in 3 Stufen
- Lichtintensität: max. 2,8 cd
- VdS Zulassung: G207156


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.02.
Alarmtongeber mit Blitzleuchte orange





Alarmtongeber mit Blitzleuchte orange zum Anschluss an das Sinteso FDnet in Ring- und/oder Stich-
leitung ohne zusätzliche Spannungsversorgung.

Der Einsatz des Alarmtongebers erfolgt im Meldersockel Typ FDB 221/221-AA. Eine Übernahme von 
bereits vorhandenen Leitungen ist möglich, da der Alarmtongeber in Leitungsnetzen mit und ohne 
statischen Schirm betrieben werden kann. Die maximale Leitungslänge bei adressierter Anschaltung 
beträgt bis zu 2.500 Meter. Der Alarmtongeber ist ohne Leiter oder Gerüst prüf- und austauschbar bis 
zu einer Höhe von 8 Metern.

Der Alarmtongeber erfüllt nachfolgende Anforderungen:
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Tonart zur Alarmierung individuell wählbar (inkl. DIN-Ton „Evakuierung“ nach DIN 33404-3)
- 2 Auslösestufen einstellbar
- Ansteuerung der Lautstärke in 3 Stufen, Lautstärke bis 99 dBA/1m
- Lautstärke und Tonart für Vor- und Hauptalarm unterschiedlich einstell- und ansteuerbar
- Automatische Synchronisierung der Töne aller Alarmtongeber
- Zusätzliche Blitzleuchte mit fester Blinksequenz, max. Lichtintensität von 2,8 cd
- Alarmtongeber und Blitzleuchte separat oder gemeinsam aktivierbar
- Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss externer Ansprechindikatoren oder von Steuermodu-
len
- Maximale Leitungslänge bei adressierter Anschaltung bis zu 2.500 Meter
- Meldersockel Typ: FDB 221/221-AA
- Prüf- und austauschbar bis zu einer Höhe von 8 Metern ohne Leiter oder Gerüst








16.12.2020

Seite 177





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Technische Daten:
- Spezifikation: EN 54-3, 54-17
- EMV-Verträglichkeit: 50 V/m
- Anschlussklemmen: 0,2...1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe Blitzleuchte: transparent orange
- Abmessungen (D x H): 100 x 43 mm
- Einsatztemperatur: -25°C...+55°C
- Feuchte:< 95 % rel.
- Schutzart: IP 43, mit FDBZ295 IP 44
- Anzahl Töne: 11 verschiedene, mit „Evakuierung“ nach DIN 33404-3
- Schallpegel: bis 101 dB (A)/1m in 3 Stufen
- Lichtintensität: max. 2,8 cd
- VdS Zulassung: G207156


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.03.
Zwischensockel optisch/akustisch





Der Zwischensockel Optisch/Akustisch FDSB229 dient der akustischen und optischen Alarmierung in 
einem adressierten Sinteso FDnet. 
Der Sockel wird frei programmierbar angesteuert. 
Er löst bei einem Brandalarm gemäß den vorprogrammierten Einstellungen ein akustisches und/oder 
optisches Signal aus. 
Bei Einsatz eines Evakuierungsbedienfeldes (FEB), kann die Akustik/Optik auch individuell angesteu-
ert werden.
Beim Einsatz von FDS221-X, oder FDS229-X können weitere Evakuierungsszenarien, wie differen-
zierte Vor- bzw. Hauptalarme, Räumungsalarme und Amokalarmierung über vier unterschiedliche 
Alarmtöne, und/oder optische Signalisierungen dargestellt werden.
Bei nicht eingesetztem Punktmelder kann die Abdeckplatte FDBZ296 auf dem Zwischensockel mon-
tiert werden.

Der Zwischensockel FDSB229 weist folgende Merkmale auf:
- Adressiert, frei ansteuerbar
- 11 Tonarten wählbar, u. a. Ton „Evakuierung“ gemäß DIN 33404-3
- 3 Lautstärkepegel einstellbar
- 2 Auslösestufen einstellbar
- Lautstärke bis zu 83 dBA
- Für „Voralarm“ und „Hauptalarm“ jeweils getrennte Tonart individuell wählbar
- Synchronisation der Töne aller Alarmgeräte,
- 3 Helligkeitsstufen
- 2 Blinkmuster
- Kompatibel zu adressiertem Melder FDOOT, FDOOTC, FDO, FDT
- Anschluss für 1 externen Alarmindikator vorhanden
- Speisung und Kommunikation über FDnet, daher ohne Zusatzspeisung
- Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbrechungsfreie Alarmierung
- Entspricht EN54-3 und EN54-17


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.04.
Zwischensockel optisch/akustisch





Der Zwischensockel Optisch/Akustisch dient der akustischen und optischen Alarmierung in einem 
adressierten Sinteso FDnet. 
Der Sockel wird frei programmierbar angesteuert. 
Er löst bei einem Brandalarm gemäß den vorprogrammierten Einstellungen ein akustisches und/oder 
optisches Signal aus. 
Bei nicht eingesetztem Punktmelder kann die Abdeckplatte FDBZ296 auf dem Zwischensockel 








16.12.2020

Seite 178





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






montiert werden.

Der Zwischensockel FDSB228 verfügt über folgende Merkmale:
- Adressiert, frei ansteuerbar
- 13 Töne
- 2 Alarmstufen (Alarm und Evakuierung)
- 2 Lautstärken (Alarmschallpegel, Testschallpegel)
- Lautstärke bis zu 91 dBA
- Synchronisation der Töne aller Alarmgeräte
- 2 Lichtstärkestufen (nicht für alle Zentralen verfügbar)
- Kompatibel zu allen adressierten Sinteso-Punktmeldern
- Speisung und Kommunikation über FDnet
- Integrierter Linientrenner
- Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbrechungsfreie Alarmierung
- Entspricht EN54-3, EN54-17 und EN54-23
- VdS-Zulassung G216030


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.05.
Signalgeber akustisch, optisch





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem und opti-
schem Gefahrensignal. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung auch bei Feh-
ler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische Funktion. Die 
Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne und Lichtstärke einstellbar.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: rot (ähnlich RAL 3000)
- Gewicht: 172 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: o,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe rot
- Leuchtstärke: Hell = W-2,8-8,8; Mittel = W-2,4-7,5; Schwach = O-2-6,2
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 75 - 99 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 - 27 mA (Ton und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.06.
Signalgeber akustisch, optisch





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem und opti-
schem Gefahrensignal. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung auch bei 








16.12.2020

Seite 179





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische Funktion. Die 
Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne und Lichtstärke einstellbar.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: rot (ähnlich RAL 3000)
- Gewicht: 172 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: 0,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe weiss
- Leuchtstärke: Hell = W-3,2-10; Mittel = W-2,4-7,5; Schwach = O-2-6,2
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 75 - 99 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 - 25 mA (Ton und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.07.
Signalgeber akustisch, optisch





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem und opti-
schem Gefahrensignal. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung auch bei Feh-
ler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische Funktion. Die 
Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne und Lichtstärke einstellbar.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 172 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: o,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe rot
- Leuchtstärke: Hell = W-2,8-8,8; Mittel = W-2,4-7,5; Schwach = O-2-6,2
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 75 - 99 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 - 27 mA (Ton und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C








16.12.2020

Seite 180





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.08.
Signalgeber akustisch, optisch





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem und opti-
schem Gefahrensignal. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung auch bei Feh-
ler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische Funktion. Die 
Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne und Lichtstärke einstellbar.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 172 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: 0,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe weiss
- Leuchtstärke: Hell = W-3,2-10; Mittel = W-2,4-7,5; Schwach = O-2-6,2
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 75 - 99 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 - 25 mA (Ton und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation Geräte: ja
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.09.
Zwischensockel akustisch, optisch





Zwischensockel zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem und opti-
schem Gefahrensignal. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung auch bei Feh-
ler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische Funktion. Die 
Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne und Lichtstärke einstellbar.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 144 x 40 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: transparent / weiss (ähnlich RAL 9010)
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: 0,2 - 2,5 mm²








16.12.2020

Seite 181





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- LED-Technologie, Farbe rot
- Leuchtstärke: Hell = C-3-12; Mittel = C-3-10; Schwach = O-2,5-6,5
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Deckenmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 71 - 96 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB228: IP21C; mit Sockel tief FDB229: IP21C
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 5 - 29 mA (Ton und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.03.10.
Zwischensockel akustisch, optisch





Zwischensockel zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem und opti-
schem Gefahrensignal. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung auch bei Feh-
ler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische Funktion. Die 
Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne und Lichtstärke einstellbar.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 144 x 40 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: transparent / weiss (ähnlich RAL 9010)
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: 0,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe weiss
- Leuchtstärke: Hell = O-4-15; Mittel = C-3-12; Schwach = O-2,5-6,5
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Deckenmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 71 - 96 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB228: IP21C; mit Sockel tief FDB229: IP21C
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 5 - 30 mA (Ton und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 182





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.03.03.
............ 




01.03.03.04.
Akustische/Optische Signalgeber mit Sprachausgabe



01.03.03.04.01.
Signalgeber akustisch, optisch mit Sprachmeldung





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem, optischem 
Gefahrensignal mit Sprachmeldung. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung 
auch bei Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische 
Funktion. Die Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne, Lichtstärke und Sprachmel-
dungen einstellbar. Im Gerät integriert sind 15 Sprachen, jede Sprachmeldung kann in zwei verschie-
denen Sprachen hintereinander ausgegeben werden.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: rot (ähnlich RAL 3000)
- Gewicht: 172 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: 0,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe rot
- Leuchtstärke: Hell = W-2,8-8,8; Mittel = W-2,4-7,5; Schwach = O-2-6,2
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 71 - 94 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 - 25 mA (Ton / Sprache und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.04.02.
Signalgeber akustisch, optisch mit Sprachmeldung





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem, optischem 
Gefahrensignal mit Sprachmeldung. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung 
auch bei Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische 
Funktion. Die Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne, Lichtstärke und Sprachmel-
dungen einstellbar. Im Gerät integriert sind 15 Sprachen, jede Sprachmeldung kann in zwei verschie-
denen Sprachen hintereinander ausgegeben werden. 

Eigenschaften:








16.12.2020

Seite 183





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Sprachen: 15
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: rot (ähnlich RAL 3000)
- Gewicht: 172 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: o,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe weiss
- Leuchtstärke: Hell = W-3,2-10; Mittel = W-2,4-7,5; Schwach = O-2-6,2
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 71 - 94 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 - 25 mA (Ton / Sprache und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.04.03.
Signalgeber akustisch, optisch mit Sprachmeldung





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem, optischem 
Gefahrensignal mit Sprachmeldung. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung 
auch bei Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische 
Funktion. Die Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne, Lichtstärke und Sprachmel-
dungen einstellbar. Im Gerät integriert sind 15 Sprachen, jede Sprachmeldung kann in zwei verschie-
denen Sprachen hintereinander ausgegeben werden.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Sprachen: 15
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 172 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: 0,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe rot
- Leuchtstärke: Hell = W-3,2-10; Mittel = W-2,4-7,5; Schwach = O-2-6,2
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 71 - 94 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 - 25 mA (Ton / Sprache und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C








16.12.2020

Seite 184





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.04.04.
Signalgeber akustisch, optisch mit Sprachmeldung





Signalgeber zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem, optischem 
Gefahrensignal mit Sprachmeldung. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung 
auch bei Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akustische 
Funktion. Die Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne, Lichtstärke und Sprachmel-
dungen einstellbar. Im Gerät integriert sind 15 Sprachen, jede Sprachmeldung kann in zwei verschie-
denen Sprachen hintereinander ausgegeben werden.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 116 x 42,7 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 172 g
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: o,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe weiss
- Leuchtstärke: Hell = W-3,2-10; Mittel = W-2,4-7,5; Schwach = O-2-6,2
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Wandmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 71 - 94 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB226-x: IP33C; mit Sockel tief FDB227-x: IP65
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 4 - 25 mA (Ton / Sprache und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.04.05.
Zwischensockel akustisch, optisch mit Sprachmeldung





Zwischensockel zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem, opti-
schem Gefahrensignal mit Sprachmeldung. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alar-
mierung auch bei Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akusti-
sche Funktion. Die Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne, Lichtstärke und Sprach-
meldungen einstellbar. Im Gerät integriert sind 15 Sprachen, jede Sprachmeldung kann in zwei ver-
schiedenen Sprachen aufeinanderfolgend ausgegeben werden.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 140 x 40 mm








16.12.2020

Seite 185





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: transparent / weiss (ähnlich RAL 9010)
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: 0,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe rot
- Leuchtstärke: Hell = C-3-12; Mittel = C-3-10; Schwach = O-2,5-6,5
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Deckenmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 70 - 93 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB228: IP21C; mit Sockel tief FDB229: IP21C
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 5 - 29 mA (Ton / Sprache und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
- Die Sockel FDB228 und FDB229 für den Signalsockel sind separat zu bestellen.
- Bei Verwendung mit einem Melder sind zusätzlich der Zusatzring FDBZ221 und der Meldersockel 
FDB222 zu bestellen.



StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.04.06.
Zwischensockel akustisch, optisch mit Sprachmeldung





Zwischensockel zur Alarmierung in einem adressierten Brandmeldesystem mit akustischem, opti-
schem Gefahrensignal mit Sprachmeldung. Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alar-
mierung auch bei Fehler auf dem Loop. Das Gerät überwacht automatisch seine optische und akusti-
sche Funktion. Die Stromversorgung erfolgt über FDnet. Schallpegel, Töne, Lichtstärke und Sprach-
meldungen einstellbar. Im Gerät integriert sind 15 Sprachen, jede Sprachmeldung kann in zwei ver-
schiedenen Sprachen aufeinanderfolgend ausgegeben werden.

Eigenschaften:
- Automatische Überwachung der akustischen und optischen Funktion
- Integrierter Turbo-Isolator für unterbrechungsfreie Alarmierung
- Integrierter Linientrenner
- Abmessungen (D x H): 144 x 40 mm
- Anzahl Töne: 16
- Farbe Gehäuse: transparent / weiss (ähnlich RAL 9010)
- Klemmbarer Leiterquerschnitt: 0,2 - 2,5 mm²
- LED-Technologie, Farbe weiss
- Leuchtstärke: Hell = C-4-15; Mittel = C-3-12; Schwach = O-2,5-6,5
- Luftfeuchte Rel.: 0 - 95%
- Montageart: Deckenmontage
- Normenkonformität: EN 54-3, EN 54-23, EN 54-17
- Protokoll: FDnet
- Schalldruckpegel: 70 - 93 dB
- Schutzart: mit Sockel FDB228: IP21C; mit Sockel tief FDB229: IP21C
- Spannungsversorgung: über FDnet
- Stromaufnahme: 5 - 30 mA (Ton / Sprache und Blitzleuchte aktiviert)
- Synchronisation der Alarmgeräte: ja
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C

Anmerkung:
Der Sockel ist separat zu bestellen.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 186





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag


























Summe 01.03.03.04.
............ 




01.03.03.05.
Zubehör A/O-Signalgeber



01.03.03.05.01.
Sockel für die Wandmontage von Signalgebern





Sockel für die Wandmontage von Signalgebern zur Verwendung im automatisch adressierbaren 
FDnet.

Eigenschaften:
- Abmessungen (D x H): 116 x 22,5 mm 
- extra lange Montageschlitze für die Wiederverwendung bestehender Bohrlöcher anderer Systeme
- Einbau zusätzlicher Klemmen möglich
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3000)
- Gewicht: 450 g
- Schutzart: IP33C
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C
- Unterputz Leitungszuführung


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.05.02.
Sockel für die Wandmontage von Signalgebern





Sockel für die Wandmontage von Signalgebern zur Verwendung im automatisch adressierbaren 
FDnet.

Eigenschaften:
- Abmessungen (D x H): 116 x 22,5 mm 
- extra lange Montageschlitze für die Wiederverwendung bestehender Bohrlöcher anderer Systeme
- Einbau zusätzlicher Klemmen möglich
- Farbe: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 450 g
- Schutzart: IP33C
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C
- Unterputz Leitungszuführung


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.05.03.
Sockel für die Wandmontage von Signalgebern in feuchter oder nasser Umgebung





Sockel für die Wandmontage von Signalgebern in feuchter oder nasser Umgebung.

Eigenschaften:
- 4 Ausbruchstellen für Kabelverschraubungen M20
- Abmessungen (D x H ): 116 x 51,3 mm
- Einbau zusätzlicher Klemmen möglich








16.12.2020

Seite 187





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Farbe: rot (ähnlich RAL 3000)
- Gewicht: 730 g
- Montageschlitze abgedichtet
- Schutzart: IP65
- Temperatur Betrieb: -25 - +70°C
- Temperatur Lagerung: -30 - +75°C
- Unterputz und Aufputz Leitungszuführung


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.05.04.
Sockel für die Wandmontage von Signalgebern in feuchter oder nasser Umgebung





Sockel für die Wandmontage von Signalgebern in feuchter oder nasser Umgebung.

Eigenschaften:
- 4 Ausbruchstellen für Kabelverschraubungen M20
- Abmessungen (D x H ): 116 x 51,3 mm
- Einbau zusätzlicher Klemmen möglich
- Farbe: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 730 g
- Montageschlitze abgedichtet
- Schutzart: IP65
- Temperatur Betrieb: -25 - +70°C
- Temperatur Lagerung: -30 - +75°C
- Unterputz und Aufputz Leitungszuführung


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.05.05.
Sockel für die Deckenmontage von Signalgebern





Sockel für die Deckenmontage von Signalgebern zur Verwendung im automatisch adressierbaren 
FDnet.

Eigenschaften:
- Abmessungen (D x H): 144 x 17,9 mm 
- extra lange Montageschlitze für die Wiederverwendung bestehender Bohrlöcher anderer Systeme
- Farbe: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 
- Schutzart: IP21
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C
- Unterputz Leitungszuführung


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.05.06.
Sockel für die Deckenmontage von Signalgebern





Sockel für die Deckenmontage von Signalgebern zur Verwendung im automatisch adressierbaren 
FDnet.

Eigenschaften:
- Abmessungen (D x H): 144 x 17,9 mm 
- extra lange Montageschlitze für die Wiederverwendung bestehender Bohrlöcher anderer Systeme
- Farbe: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 
- Schutzart: IP21
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C








16.12.2020

Seite 188





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C
- Unterputz und Aufputz Leitungszuführung


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.05.07.
Zusatzring für Signalgebersockel





Zusatzring als Adapter für die Montage eines Sinteso Brandmelders in einen Signalgebersockel zur 
Verwendung im automatisch adressierbaren FDnet.

Eigenschaften:
- Abmessungen (D x H): 117 x 10,5 mm 
- Farbe: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.05.08.
Abdeckplatte für Signalgebersockel





Abdeckplatte zum Schutz des Signalgebersockels solange kein Melder in den Sockel eingesetzt ist.

Eigenschaften:
- Abmessungen (D x H): 117 x 10,5 mm 
- Farbe: weiss (ähnlich RAL 9010)
- Gewicht: 
- Temperatur (Betrieb): -25 - +70°C
- Temperatur (Lagerung): -30 - +75°C


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.03.05.
............ 




01.03.03.06.
Signalsockel



01.03.03.06.01.
Signalsockel





Signalsockel zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche Span-
nungsversorgung.

Der Signalsockel dient zur akustischen Zusatzalarmierung und besteht aus dem Signalgeber und ei-
nem Sockel zur Aufnahme eines Brandmelders. Die Ansteuerung erfolgt durch den Melder.
Er kann in Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist eine Über-
nahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich. Der Brandmelder im Signalsockel unterstützt die 
Funktion "Turbo-Isolator" zur Gewährleistung einer unterbrechungsfreien Alarmierung gemäß den 
Forderungen der Richtlinie MLAR 2005.

Eigenschaften:
- 11 Tonarten wählbar, inkl. DIN Ton „Evakuierung“ gemäß DIN 33404-3








16.12.2020

Seite 189





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Getrennte Tonsignale für „Voralarm“ und „Hauptalarm“ individuell wählbar
- Lautstärke in 2 Stufen konfigurierbar
- Lautstärke bis 83 dBA, abhängig von der Tonart
- Automatische Synchronisation der Töne aller Alarmgeräte

Technische Daten:
- Spezifikation: EN54-3
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen (L x B x H): 153 x 93 x 27 mm
- Einsatztemperatur: -25°C...+70°C
- Feuchte: < 95 % rel.
- Schutzart: IP 43
- Anzahl Töne: 11 , mit „Evakuierung“ nach DIN 33404-3
- Schallpegel: bis 88 dBA
- VdS Zulassung: G204062


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.03.06.02.
Signalsockel Grenzwert





Signalgeber zum Anschluss an eine Grenzwertmeldelinie ohne zusätzliche Spannungsversorgung.

Der Signalsockel dient zur akustischen Zusatzalarmierung und besteht aus dem Signalgeber und ei-
nem Sockel zur Aufnahme eines Brandmelders vom Typ FDOOT241-9. Die Ansteuerung erfolgt durch 
den Melder. Er verfügt über eine Tonart, intermittierend, mit einer Lautstärke bis 84 dBA. Wird die 
Grenzwertmeldelinie auf FDnet migriert, verfügt der FDSB292 über alle Leistungsmerkmale des 
FDSB291. Der Signalsockel kann in Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben wer-
den. Dadurch ist eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Technische Daten:

- Spezifikation: EN54-3
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Abmessungen (L x B x H): 153 x 93 x 27 mm
- Einsatztemperatur: -25°C ...+70°C
- Feuchte: < 95 % rel.
- Schutzart: IP 43
- Anzahl Töne: 1
- Schallpegel: bis 84 dBA
- VdS Zulassung: G204062


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.03.06.
............ 








16.12.2020

Seite 190





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.03.
............ 




01.03.04.
Zubehör Melder/Signalgeber



01.03.04.01.
Meldersockel



01.03.04.01.01.
Meldersockel





Der Meldersockel ist zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso Melder und Alarmtongeber geeignet. 
Er besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist für die Auf- bzw. Unterputz-Leitungsführung 
ausgelegt.
Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtechnik. Es besteht die An-
schlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement.

Lieferbar in allen RAL-Farben.


Technische Daten:

- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen D x H: 100 x 22 mm
- Schutzart: IP 44
- Anschlussklemme: 0,2 bis 1,5 qmm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.02.
Meldersockel adressiert + 1 Mikroklemme





Der Meldersockel ist geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso Melder und Alarmtongeber. 
Er besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist geeignet für die Auf- bzw. Unter-
putz-Leitungsführung. Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtech-
nik. Es besteht die Anschlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement. 
Der Sockel beinhaltet zusätzlich eine Mikroklemme zur fachgerechten Verdrahtung von z. B. T-Taps, 
zum Durchschleifen eines Erddrahts, zur Zusatzspeisung für z. B. Melderheizung oder für den An-
schluss von 2 externen Melderanzeigen.

Lieferbar in allen RAL-Farben.


Technische Daten:

- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen (D x H): 100 x 22 mm
- Schutzart: IP 44
- Anschlussklemme: 0,2 bis 1,5 qmm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.03.
Meldersockel flach, adressierbar











16.12.2020

Seite 191





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Der Meldersockel ist geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso Melder und Alarmtongeber. 
Er besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist geeignet für die Auf- bzw. Unter-
putz-Leitungsführung.

Der Meldersockel wird durch die flache Bauweise komplett vom Melder verdeckt und ermöglicht eine 
Montage des Melders ohne störende Schattenfuge.

Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtechnik. Es besteht die An-
schlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement.

Lieferbar in allen RAL-Farben.


Technische Daten:

- Farbe: weiß, RAL9010
- Abmessungen D x H: 100 x 17 mm
- Schutzart: IP 44
- Anschlussklemme: 0,2 bis 1,5 qmm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.04.
Meldersockel Grenzwert





Meldersockel aus widerstandsfähigem Kunststoff, geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso 
Melder in Grenzwertanschaltung. Eine spätere Umschaltung auf Sinteso-Netzwerktechnik FDnet ist 
möglich. 

Eigenschaften:
- Leitungsführung Auf- bzw. Unterputz
- Schraubfreie Klemmtechnik zur Anschaltung des Brandmeldekabels
- Anschlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement

Lieferbar in allen RAL-Farben.

Technische Daten:
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen (D x H): 100 x 22 mm
- Schutzart: IP 44
- Anschlussklemme: 0,2 bis 1,5 qmm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.05.
Meldersockel Grenzwert mit 1 Mikroklemme





Meldersockel aus widerstandsfähigem Kunststoff, geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso 
Melder in Grenzwertanschaltung.

Eine spätere Umschaltung auf Sinteso-Netzwerktechnik FDnet ist möglich. 

Der Meldersockel besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist für die Auf- bzw. Unterputz Lei-
tungsführung geeignet. Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtech-
nik. Es besteht die Anschlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement. 
Der Sockel beinhaltet zusätzlich eine Mikroklemme zur fachgerechten Verdrahtung von z. B. T-Taps, 
zum Durchschleifen eines Erddrahts, zur Zusatzspeisung für z. B. Melderheizung oder für den An-
schluss von 2 externen Melderanzeigen.

Lieferbar in allen RAL-Farben.








16.12.2020

Seite 192





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag








Technische Daten:

- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Abmessungen (D x H): 100 x 22 mm
- Schutzart: IP 44
- Anschlussklemme: 0,2 bis 1,5 qmm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.06.
Meldersockel flach, Grenzwert





Meldersockel, geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso Melder in Grenzwertanschaltung. 
Eine spätere Umschaltung auf Sinteso-Netzwerktechnik FDnet ist möglich. 

Er besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist geeignet für die Unterputz Leitungsführung.

Der Meldersockel wird durch die flache Bauweise komplett vom Melder verdeckt und ermöglicht eine 
Montage des Melders ohne störende Schattenfuge.

Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtechnik. Es besteht die An-
schlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement.

Lieferbar in allen RAL-Farben.


Technische Daten:

- Farbe: weiß, RAL9010
- Abmessungen D x H: 100 x 17 mm
- Schutzart: IP 44


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.07.
Pulsmelder-Sockeladapter





Sockeladapter zum Einsatz in die vorhandene Pulsmelderfassung zur Aufnahme, Anschluss und Be-
trieb des Multiprotokollmelders FDOOT 241-8. Eine spätere Umschaltung von Pulsmeldetechnik auf 
Sinteso-Netzwerktechnik FDnet ist möglich. 


Technische Daten:

- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Schutzart EN 60529: IP 44


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.08.
Signalsockel





Signalsockel zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche Span-
nungsversorgung.

Der Signalsockel dient zur akustischen Zusatzalarmierung und besteht aus dem Signalgeber und ei-
nem Sockel zur Aufnahme eines Brandmelders. Die Ansteuerung erfolgt durch den Melder.
Er kann in Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist eine 








16.12.2020

Seite 193





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich. Der Brandmelder im Signalsockel unterstützt 
die Funktion "Turbo-Isolator" zur Gewährleistung einer unterbrechungsfreien Alarmierung gemäß den 
Forderungen der Richtlinie MLAR 2005.

Eigenschaften:
- 11 Tonarten wählbar, inkl. DIN Ton „Evakuierung“ gemäß DIN 33404-3
- Getrennte Tonsignale für „Voralarm“ und „Hauptalarm“ individuell wählbar
- Lautstärke in 2 Stufen konfigurierbar
- Lautstärke bis 83 dBA, abhängig von der Tonart
- Automatische Synchronisation der Töne aller Alarmgeräte

Technische Daten:
- Spezifikation: EN54-3
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen (L x B x H): 153 x 93 x 27 mm
- Einsatztemperatur: -25°C...+70°C
- Feuchte: < 95 % rel.
- Schutzart: IP 43
- Anzahl Töne: 11 , mit „Evakuierung“ nach DIN 33404-3
- Schallpegel: bis 88 dBA
- VdS Zulassung: G204062


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.09.
Signalsockel Grenzwert





Signalgeber zum Anschluss an eine Grenzwertmeldelinie ohne zusätzliche Spannungsversorgung.

Der Signalsockel dient zur akustischen Zusatzalarmierung und besteht aus dem Signalgeber und ei-
nem Sockel zur Aufnahme eines Brandmelders vom Typ FDOOT241-9. Die Ansteuerung erfolgt durch 
den Melder. Er verfügt über eine Tonart, intermittierend, mit einer Lautstärke bis 84 dBA. Wird die 
Grenzwertmeldelinie auf FDnet migriert, verfügt der FDSB292 über alle Leistungsmerkmale des 
FDSB291. Der Signalsockel kann in Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben wer-
den. Dadurch ist eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Technische Daten:

- Spezifikation: EN54-3
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Abmessungen (L x B x H): 153 x 93 x 27 mm
- Einsatztemperatur: -25°C ...+70°C
- Feuchte: < 95 % rel.
- Schutzart: IP 43
- Anzahl Töne: 1
- Schallpegel: bis 84 dBA
- VdS Zulassung: G204062


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.10.
Sockeladapter





Sockeladapter zu den Meldersockeln der Serien AlgoRex oder SIGMALOOP.

Technische Daten:








16.12.2020

Seite 194





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







- Material: schlag- und kratzfester Kunststoff
- Schraublose Anschlussklemmen
- Höhe in mm: 29,5


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.11.
Sockeladapter





Sockeladapter zur der Adaption von Algorex (Kollektiv) und SIGMACON auf Sinteso-Meldersystem. 
Ein eingesetzter Melder deckt den Sockeladpater vollständig ab.

Eigenschaften:
- Sockeladapter aus schlag- und kratzfestem Kunststoff
- Schraublose Verbindungsklemmen (Federklemmenprinzip)
- Umweltfreundliche Verarbeitung
- Wiederverwertbare Materialien


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.12.
Sockeladapter





Sockeladapter zur Adaption von Interaktiv auf Sinteso Meldesysteme. Ein Multisensor-Brandmelder 
FDOOT241-A5 kann mit dem Sockeladapter auf einen vorhandenen interaktiven Meldersockel 
DB1151A adaptiert werden. Der Sockeladapter ist mittels Jumpern auf den ersetzten Meldertyp ein-
stellbar.



StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.13.
Zwischensockel Akustisch





Der Zwischensockel Akustisch dient der akustischen Alarmierung in einem adressierten Sinteso 
FDnet.
Der Sockel wird frei programmierbar angesteuert.
Er löst bei einem Brandalarm gemäß den vorprogrammierten Einstellungen ein akustisches Signal 
aus.
Bei Einsatz eines Evakuierungsbedienfeldes (FEB), kann die Akustik auch individuell angesteuert 
werden.
Beim Einsatz von FDS221-X, oder FDS229-X können weitere Evakuierungsszenarien, wie differen-
zierte Vor- bzw. Hauptalarme, Räumungsalarme und Amokalarmierung über unterschiedliche Alarm-
töne dargestellt werden.
Bei nicht eingesetztem Punktmelder kann die Abdeckplatte FDBZ296 auf dem Zwischensockel mon-
tiert werden.


Der Zwischensockel FDSB221 weist folgende Merkmale auf:
- Adressiert, frei ansteuerbar
- 11 Tonarten wählbar, u. a. Ton „Evakuierung“ gemäß DIN 33404-3
- 3 Lautstärkepegel einstellbar
- 2 Auslösestufen einstellbar
- Lautstärke bis zu 83 dBA
- Für „Voralarm“ und „Hauptalarm“ jeweils getrennte Tonart individuell wählbar
- Synchronisation der Töne aller Alarmgeräte
- Kompatibel zu adressiertem Melder FDOOT, FDOOTC, FDO, FDT
- Anschluss für 1 externen Alarmindikator vorhanden
- Speisung und Kommunikation über FDnet, daher ohne Zusatzspeisung








16.12.2020

Seite 195





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbrechungsfreie Alarmierung
- Entspricht EN54-3 und EN54-17


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.14.
Zwischensockel optisch/akustisch





Der Zwischensockel Optisch/Akustisch FDSB229 dient der akustischen und optischen Alarmierung in 
einem adressierten Sinteso FDnet. 
Der Sockel wird frei programmierbar angesteuert. 
Er löst bei einem Brandalarm gemäß den vorprogrammierten Einstellungen ein akustisches und/oder 
optisches Signal aus. 
Bei Einsatz eines Evakuierungsbedienfeldes (FEB), kann die Akustik/Optik auch individuell angesteu-
ert werden.
Beim Einsatz von FDS221-X, oder FDS229-X können weitere Evakuierungsszenarien, wie differen-
zierte Vor- bzw. Hauptalarme, Räumungsalarme und Amokalarmierung über vier unterschiedliche 
Alarmtöne, und/oder optische Signalisierungen dargestellt werden.
Bei nicht eingesetztem Punktmelder kann die Abdeckplatte FDBZ296 auf dem Zwischensockel mon-
tiert werden.

Der Zwischensockel FDSB229 weist folgende Merkmale auf:
- Adressiert, frei ansteuerbar
- 11 Tonarten wählbar, u. a. Ton „Evakuierung“ gemäß DIN 33404-3
- 3 Lautstärkepegel einstellbar
- 2 Auslösestufen einstellbar
- Lautstärke bis zu 83 dBA
- Für „Voralarm“ und „Hauptalarm“ jeweils getrennte Tonart individuell wählbar
- Synchronisation der Töne aller Alarmgeräte,
- 3 Helligkeitsstufen
- 2 Blinkmuster
- Kompatibel zu adressiertem Melder FDOOT, FDOOTC, FDO, FDT
- Anschluss für 1 externen Alarmindikator vorhanden
- Speisung und Kommunikation über FDnet, daher ohne Zusatzspeisung
- Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbrechungsfreie Alarmierung
- Entspricht EN54-3 und EN54-17


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.15.
Zwischensockel optisch/akustisch





Der Zwischensockel Optisch/Akustisch dient der akustischen und optischen Alarmierung in einem 
adressierten Sinteso FDnet. 
Der Sockel wird frei programmierbar angesteuert. 
Er löst bei einem Brandalarm gemäß den vorprogrammierten Einstellungen ein akustisches und/oder 
optisches Signal aus. 
Bei nicht eingesetztem Punktmelder kann die Abdeckplatte FDBZ296 auf dem Zwischensockel mon-
tiert werden.

Der Zwischensockel FDSB228 verfügt über folgende Merkmale:
- Adressiert, frei ansteuerbar
- 13 Töne
- 2 Alarmstufen (Alarm und Evakuierung)
- 2 Lautstärken (Alarmschallpegel, Testschallpegel)
- Lautstärke bis zu 91 dBA
- Synchronisation der Töne aller Alarmgeräte
- 2 Lichtstärkestufen (nicht für alle Zentralen verfügbar)
- Kompatibel zu allen adressierten Sinteso-Punktmeldern
- Speisung und Kommunikation über FDnet








16.12.2020

Seite 196





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Integrierter Linientrenner
- Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbrechungsfreie Alarmierung
- Entspricht EN54-3, EN54-17 und EN54-23
- VdS-Zulassung G216030


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.16.
Abdeckplatte-Zwischensockel





Die Abdeckplatte FDB295 verschließt den Zwischensockel zum Schutz vor Verschmutzung bei nicht 
eingesetztem Melder.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.17.
BPZ:4789750001





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.01.18.
Meldersockel für interaktive Melder





Meldersockel zum Einsatz mit interaktive Melder. Der Sockel enthält ein Identifikationsmodul mit 
werkseitig programmierter Nummer, durch das bei einem Meldertausch ein neuer Melder automatisch 
wieder richtig programmiert wird. Das Zubehörprogramm des Melders enthält z.B. Aufputzleitungszu-
führung, Montagematerial für die Montage in feuchter Umgebung, Diebstahlschutz, Beschriftung, usw.

Eigenschaften:
- Sockel aus schlag- und kratzfestem Kunststoff
- Schraublose Anschlussklemmen
- Durch Melder vollständig abgedeckt
- Eingegossene Gummidichtung zum Schutz gegen Zugluft, Schmutz- und Wassereintritt von oben
- Melder erschütterungsfest gesichert
- Für direkte Montage auf Unterputzdose


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.04.01.
............ 




01.03.04.02.
Meldersockelzubehör



01.03.04.02.01.
Zusatzsockel





Zusatzsockel in Aufputzausführung zur Aufnahme der Meldersockel FDB201 oder FDB221 bei Auf-
putzleitungen größer 6 mm oder Einsatz der Melderheizung FDBH291.

Lieferbar in allen RAL-Farben.








16.12.2020

Seite 197





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Technische Daten:
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Abmessungen (D x H): 120 x 25 mm
- Schutzart EN 60529: IP 44


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.02.
Feuchtraumsockel





Sockelzusatz für AP-Montage zur Aufnahme der Meldersockel FDB201 oder FDB221, Verwendung 
für den Einsatz von Sinteso Meldern und Alarmtongebern in feuchten Räumen oder schmutziger Um-
gebung.

Optionaler Ausbau mit Melderheizung und Schutzkorb.


Technische Daten:

- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen H x B x T: 135 x 135x 49 mm
- Kabelzuführung: Ausbruch für Kabelverschraubung M20 (6x)
- Schutzart: IP 43 mit Rauchmelder, Alarmtongeber und Mehrkriterienmelder,
  IP 54 mit Wärmemelder z. B. für den Einsatz in Waschstraßen


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.03.
Sockelzusatz nass





Der Sockelzusatz nass mit zusätzlicher integrierter Gummidichtung ist für den Einsatz in feuchter oder 
kalter Umgebung geeignet. Die Einführung von Aufputz-Zuleitungen erfolgt über Me-
tall-Kabelverschraubungen M20 x 1,5.

Eigenschaften:
- Erforderlich bei Einsatz der Melderheizung FDBH291
- Erforderlich bei Einsatz des Schutzkorbes DBZ1194
- Für die Montage in nasser oder feuchter Umgebung
- Montage zwischen Meldersockel und Decke
- Zertifizierung aufgeführt nach Melderspezifizierung
- Zum Erreichen einer höheren Schutzart
- Zusätzliche integrierte Gummidichtung


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.04.
Melderheizung





Melderheizung mit Anschlussklemmen für den Betrieb von punktförmigen Brandmeldern bei Umge-
bungsbedingungen mit Betauungs- oder Vereisungsgefahr.

Technische Daten:
- Betriebsspannung: 20 bis 30 V DC
- Einsatztemperatur: -30°C bis +40°C
- Betriebsstrom: 35 bis 55 mA


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 198





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Melderkennzeichen

01.03.04.02.05.



 


Jeder automatische Melder und jede externe Melderanzeige ist entsprechend DIN 14675 mit Angabe 
der Meldergruppe (MG) und der Meldernummer mit einem Resopalschild dauerhaft zu kennzeichnen. 

Die Ziffern müssen bis 4 Meter gut erkenn- und lesbar sein.

Das Melderschild kann auch nachträglich an den Standardmeldersockel FDB221/ FDB201,den 
Funkmeldersockel FDB271 oder an den Zusatzsockel FDB291 angesteckt werden.

Verpackungseinheit mit 10 Stück.








StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.06.
Melderarretierung





Einrichtung zum Schutz gegen Diebstahl eines Brandmelders oder Alarmtongebers.

Die Melderarretierung dient zum Schutz eines Brandmelders oder Alarmtongebers gegen Diebstahl. 
Sie besteht aus einem Gewindestift M 3x6 mm, inkl. Sechskantinnenschlüssel. Der Gewindestift wird 
am Meldersockel FDB221 oder FDB201 angebracht.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.07.
Melder-Staubschutzkappe





Staubschutzkappe rot, zur Abdeckung bereits montierter Rauch-/Brandmelder zum Schutz der Melder 
während der Bauphase.



StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.08.
Dummy Melder





Der Dummy Melder zum Abdecken eines Meldersockels gegen Staub-/ Schmutzbelastung bei Bau- 
oder Renovierungsarbeiten. Durch das Einsetzen des Melders in den Sockel bleibt die Melderringlei-
tung geschlossen.
Der Dummy-Melder ist als solcher gekennzeichnet und kompatibel zu allen Sinteso Meldersockeln. 
Ebenso ist er fernpflückbar mit Pflücker FDUD291/292.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.09.
Mikroklemme





Zur fachgerechten Verdrahtung von z. B. T-Taps, zum Durchschleifen eines Erddrahts, zur Zusatz-
speisung für z. B. Melderheizung oder für den Anschluss von 2 externen Melderanzeigen.

Die Klemmen können in den Sockel FDB221/FDB201 eingeclipst werden, für Drahtstärken von 0,28 
mm² bis 0,5 mm² geeignet.

Verpackungseinheit 50 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.10.
Verbindungsklemme











16.12.2020

Seite 199





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Verbindungsklemme (Erzeugnisstand ES03) zur fachgerechten Verdrahtung von z. B. T-Taps, zum 
Durchschleifen eines Erddrahtes oder Zusatzspeisung für z. B. eine Melderheizung in den Melderso-
ckeln der Typen FDB221/FDB201. Sie wird in den Meldersockel eingeclipst und ist für Drahtstärken 
von 0,5 mm² bis 2,5 mm²  ( 18 ... 14 AWG) geeignet.

Verpackungseinheit: 50 Stück


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.11.
Schutzkorb





Der Schutzkorb schützt den Melder oder Alarmtongeber vor mechanischer Beschädigung, z. B. beim 
Einsatz in Sporthallen. 

Sinteso Punktmelder bzw. Alarmtongeber benötigen den Feuchtraumsockel FDB293 zur Befestigung 
des Schutzkorbes, bei SIGMACON Punktmeldern erfolgt die Befestigung an der Zusatzfassung F 
SPF3610.

Eigenschaften:
- Gewicht: 0,178 kg


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.12.
EMV-Schutzkorb





Der EMV Schutzkorb schützt den Melder, oder Alarmtongeber, vor mechanischer Beschädigung und 
vor elektromagnetischer Strahlung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.13.
Melder-Montage-Satz D/W





Melder-Montagesatz zur Montage von Fassungen an Waagerechten, Schrägen sowie abgehängten 
Decken bzw. Dächern und senkrechten Wänden.

Der Montagesatz besteht aus 2 Befestigungsteilen, die direkt miteinander verschraubt oder über ein 
Stapa-Rohr (bauseits beizustellen) miteinander verbunden werden.

Montage an senkrechten Wänden:

Der Abstand Wand bis Meldermitte beträgt
- Ohne Rohrverbindung min. 63 mm/max. 120 mm
- Mit Rohrverbindung min. 160 mm/max. 500 mm

Montage an waagerechter Decke/Dach:

Der Abstand Decke/Dach bis Oberkante Melderfassung beträgt
- Ohne Rohrverbindung min. 110 mm/max. 166 mm
- Mit Rohrverbindung min. 183 mm/max. 1.500 mm

Montage an schräger Decke/Dach:

Der Neigungswinkel ist stufenlos einstellbar
- Neigungswinkel-Ausgleich 0° bis 75° stufenlos

Eigenschaften:
- Gewicht (kg): 0,499








16.12.2020

Seite 200





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.14.
Meldermontagesatz zur Montage von Rauchmeldern in Lüftungskanälen





Meldermontagesatz für Sinteso-Rauchmelder zur Überwachung von sauberen Lüftungskanälen mit 
optischen Rauchmeldern. Die eingesetzten Melder müssen mit dem 'Staubschutzfilter Sinteso' ausge-
stattet sein und  können problemlos geprüft und getauscht  werden. Der Montagesatz kann mit den 
Meldersockeln FDB221 und FDB201 verwendet werden.

Anforderungen an den Montageort:
- Homogene Luftströmung
- Luftbewegungsgeschwindigkeit im Bereich von 1...20 m/s entsprechend EN 54-27 (Typ1:Kapitel 
3.1.3)
- Keine Lufteintrittsöffnungen
- Mindestabstand zur Turbulenzquelle: 2 Kanalbreiten
- Bei Frischluftüberwachung: Melder im Zuluftstrom zwischen Luftfilter und Klimaanlage anbringen
- Abmessungen des Lüftungskanals: 200 mm x 300 mm bis 1500 mm x 2500 mm
- Erlaubter Temperaturbereich im Lüftungskanal:  -25...+60 °C

Montagehilfe:
Zum einfachen Übertragen der erforderlichen Montageposition und Befestigungspunkte des Melder-
montagesatzes auf den Lüftungskanal ist im Lieferumfang eine Schablone enthalten.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.15.
Melderbefestigung Doppelboden





Melderbefestigung zum Einbau von Rauchmeldern im Doppelboden.

Stabile Metallkonstruktion mit Schwenkarm, Befestigung mittels Klemmschelle an einer Doppelboden-
stütze.
Zulässiger Durchmesser der Doppelbodenstütze beträgt 20 bis 40 mm. Die Stütze kann rund oder 
eckig sein.
Beim Auftreten ständiger Luftgeschwindigkeiten zwischen 1 m/s und 20 m/s empfiehlt sich der Einsatz 
von Staubschutzfiltern.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.16.
Dichtungseinsatz für Meldersockel





Dichtungseinsatz zur Erhöhung der Schutzart von Signalgebern und Punktmeldern auf IP44.
Die Dichtung wird außen über den Meldersockel gestülpt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.17.
Meldersockel-Dichtung





Gummidichtung für Sinteso FDnet-Peripherieelemente.

Die Gummidichtung wird bei der Montage von Meldern in feuchten Räumen benötigt. 


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.18.
Meldermontagekonsole mit Rauchfangblech











16.12.2020

Seite 201





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Meldermontagekonsole mit Rauchfangblech zur Montage in Schächten.
Lieferung inklusive 2 m Kantenschutzprofil.

Technische Daten:
- Farbe: Pulverbeschichtung, lichtgrau (RAL 7035)
- Gewicht: 4,5 kg
- Material Rauchfangblech: Aluminium
- Material Wandausleger: Stahlblech
- Maße Rauchfangblech (BxLxH) mm: 500 x 500 x 20
- Maße Wandausleger (BxLxH) mm: 116 x 750 x 88
- Wandabstand (einstellbar):250 bis 440 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.19.
Meldermontagekonsole mit Rauchfangblech





Meldermontagekonsole mit Rauchfangblech zur Montage in Schächten.
Lieferung inklusive 4 m Kantenschutzprofil.

Technische Daten:
- Gewicht: 8,2 kg
- Material Rauchfangblech: Aluminium
- Material Wandausleger: Stahlblech
- Maße Rauchfangblech (B x L x H) mm: 1000 x 1000 x 20
- Maße Wandausleger (B x L x H)mm: 116 x 1000 x 128
- Pulverbeschichtung: lichtgrau (RAL 7035)
- Wandabstand (einstellbar): 250 bis 440 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.20.
Rauchfangblech





Rauchfangblech zur Montage unter Gitterrosten.
Inkl. 2 m Kantenschutzprofil und 4 Stück Hakenschrauben.

Technische Daten:
- Gewicht: 1,6 kg
- Material: Aluminium
- Maße (B x L x H) mm: 500 x 500 x 20
- Pulverbeschichtung: lichtgrau (RAL 7035)


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.02.21.
Rauchfangblech





Rauchfangblech zur Montage unter Gitterrosten.
Inkl. 4 m Kantenschutzprofil und 4 Stück Hakenschrauben.

Technische Daten:
- Gewicht: 5,8 kg
- Material: Aluminium
- Maße (B x L x H) mm: 1000 x 1000 x 20
- Pulverbeschichtung: lichtgrau (RAL 7035)


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 202





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.04.02.
............ 




01.03.04.03.
Externe Melderanzeigen



01.03.04.03.01.
Zusatzrahmen





Für Aufputzinstallationen von FDAI92 und FDAI92-Ex

Anwendung bei:
- Aufputzrohr- oder Kanaleinführungen
- Zur Vergrösserung des Schlaufraumes
- Als Adapter für Dosen verschiedener Herkunft


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.03.02.
Gehäuse





Gehäuse mit Deckel und Dichtungsring für die Sicherheitsbarriere SB3.

In das Gehäuse kann die Sicherheitsbarriere SB3  zusammen mit dem Einbauset Z3I410 montiert 
werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.03.03.
Anzeigeindikator für Türzargenmontage





Externe Melderanzeigen sind erforderlich, um alarmgebende Melder, die schwer zugänglich oder 
schlecht sichtbar sind, rasch zu ermitteln.
Zwei eingebaute Leuchtdioden leuchten, sobald der zugehörige Brandmelder alarmiert. Über entkop-
pelte Eingänge können bis zu vier Melder des gleichen Meldersystems angeschlossen werden.
Der Anzeigeindikator FDAI91 ist für die Montage auf die Türzarge geeignet.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.03.04.
Anzeigeindikator Wand





Externe Melderanzeigen sind erforderlich, um alarmgebende Melder, die schwer zugänglich oder 
schlecht sichtbar sind, rasch zu ermitteln.
Zwei eingebaute Leuchtdioden leuchten, sobald der zugehörige Brandmelder alarmiert. Über entkop-
pelte Eingänge können bis zu vier Melder des gleichen Meldersystems angeschlossen werden.
Der Anzeigeindikator FDAI92 ist für die Wandmontage geeignet.

Für folgende Anwendungen kann der FDAI92 mit dem Zusatzrahmen AI330 ergänzt werden:
- Bei Aufputzrohr- oder Kanaleinführungen
- Zur Vergrößerung des Schlaufraumes
- Als Adapter für Dosen verschiedener Herkunft


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 203





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.04.03.05.
Anzeigeindikator





Externe Melderanzeigen (Ansprechindikatoren) FDAI93 <zur optischen Parallelanzeige automatischer 
Brandmelder:
-  zum Einbau in Zargen, Deckenplatten usw. oder in speziellen Gehäusen für Aufputz- oder Unter-
putzmontage in trockenen oder nassen Räumen
- Einfache Steckmontage mit Spreizfederbefestigung in Bohrloch von 22 mm Durchmesser, bei 1-4 
mm Materialstärke
- Am FDAI93 kann ein Brandmelder angeschlossen werden


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.04.03.06.
Alarmindikator Adressierbar für Wandmontage





Externe Melderanzeigen sind erforderlich, um alarmgebende Melder, die schwer zugänglich oder 
schlecht sichtbar sind, rasch zu ermitteln.
Zwei eingebaute Leuchtdioden leuchten, sobald der zugehörige Brandmelder alarmiert. Adressierung 
und Ansteuerung erfolgt über die Zentrale. 
Der Anzeigeindikator FDCAI221 ist für die Wandmontage geeignet.

Für folgende Anwendungen kann der FDCAI221 mit dem Zusatzrahmen AI330 ergänzt werden:
- Bei Aufputzrohr- oder Kanaleinführungen
- Zur Vergrößerung des Schlaufraumes
- Als Adapter für Dosen verschiedener Herkunft


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.04.03.
............ 




01.03.04.04.
Staubschutzfilter



01.03.04.04.01.
Staubschutzfilter für Brandmelder





Saubschutzfilter zum Schutz der Sinteso-Brandmelder vor Verschmutzung an Montageorten, an de-
nen eine ständige Luftgeschwindigkeit von 1...20 m/s herrscht, z. B. in Lüftungskanälen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.04.04.
............ 








16.12.2020

Seite 204





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.04.
............ 




01.03.05.
Nichtautomatische Melder



01.03.05.01.
Handfeuermelder



01.03.05.01.01.
Handfeuermelder





Druckknopfmelder nach DIN 14655 zur manuellen Auslösung eines Brandalarms oder einer Gefah-
renmeldung, im roten, schlagfesten Meldergehäuse. Die Beschriftung „Feuerwehr“, „Brandmelder“ 
oder das Symbol "brennendes Haus" erfolgt mit mit einem beigelegten Beschriftungsstreifen, der ge-
dreht werden kann. Die Symbolbeschriftung (Brennendes Haus; Pfeile und auf Knopf deutende Hand) 
ist verpflichtende Europäische Norm seit September 2008. Sie ersetzt frühere Klartext-Beschriftungen 
(Feuerwehr etc.). Der Anschluss des Druckknopfmelder an das Sinteso FDnet erfolgt in Ring- 
und/oder Stichleitung.

Der Melder erfüllt nachfolgende Anforderungen:

Die geschützte Elektronik des Melders gewährleistet eine hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit und 
Korrosion. Die Prüfung des Melders kann ohne Bedienungshandlungen an der Zentrale durchgeführt 
werden. Bei Inspektion eines Melders ist die volle Funktionsfähigkeit der restlichen Melder sicherge-
stellt.

Das Ruheblinken des Melders ist mittels Softwareprogrammierung abschaltbar.

Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet. Ein Netzabzweig kann direkt am Melder 
angeschlossen werden.

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Der integrierte Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" gewährleistet eine 
unterbrechungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäß den Forderungen der 
Richtlinie MLAR 2005.

Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-11
- EMV-Verträglichkeit: 50 V/ m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: rot (RAL 3000)
- Abmessungen (H x B x T): 135 x 135 x 44 mm
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -25°C...+70°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 100 % rel.
- Schutzart EN 60529: IP 44
- Schutzart EN 60529: IP 64 im Gehäuse FDMH293-x mit Dichtung DMZ1197-AD
- VdS Zulassung: G204002


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 205





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.05.01.02.
Handfeuermelder





Handfeuermelder zur manuellen Sofortauslösung eines Alarmes oder einer Gefahrenmeldung über 
Brandmelderzentralen in der Sinteso FDnet-Technik.

Technische Daten:

- Indirekte Auslösung durch einschlagen der Glasscheibe und drücken des Knopfes gemäss 
DIN-EN54-11
- Einsatztemperatur: -25 ... +70°C
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Relative Luftfeuchtigkeit (keine Betauung): 0 ... 95%
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3000)
- Material Gehäuse:  Polycarbonat (PC)
- Abmessungen (B x H x T): 135 x 135 x 38 mm
- Schutzart (EN60529/IEC529): IP44
- Integrierter Linientrenner
- inkl. Schlüssel
- inkl. Glasscheibe
- Normen: EN 54-11 (Typ B indirekte Auslösung), EN 54-11:2001 + A1:2005, EN 54-17:2005 + 
AC:2007
- VdS-Anerkennung: G 214019


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.01.03.
Handfeuermelder - heavy duty





Handfeuermelder (heavy duty) zur manuellen Sofortauslösung eines Alarmes oder einer Gefahren-
meldung über Brandmelderzentralen in Sinteso FDnet-Technik, geignet für Einsatzumgebungen mit 
erhöhten Anforderungen im Freien, in feuchter Umgebung, Tunnel und Industrie.

Technische Daten:

- Indirekte Auslösung durch einschlagen der Glasscheibe und drücken des Knopfes gemäss 
DIN-EN54-11
- Einsatztemperatur: -25…+70°C
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Relative Luftfeuchtigkeit: 0 ... 95%
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3000)
- Material Gehäuse: Polycarbonat (PC)
- Abmessung ( B x H x T ): 135 x 135 x 61 mm
- Schutzart:IEC 60529 IP66
- Integrierter Linientrenner
- inkl. Schlüssel
- inkl. Glasscheibe
- inkl. 1x Kabelverschraubung M20 x 1,5
- inkl. 2 Schrauben und 2 Dübel
- Normen: EN 54-11 (Typ B indirekte Auslösung), EN 54-17
- VdS-Anerkennung: G 214018


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 206





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.05.01.
............ 




01.03.05.02.
Zubehör und Einzelteile



01.03.05.02.01.
Handfeuermeldereinsatz zur manuellen Sofortauslösung





Handfeuermeldereinsatz zur manuellen Sofortauslösung eines Alarmes oder einer Gefahrenmeldung 
über Brandmelderzentralen in Sinteso Fdnet-Technik. Einsatzmöglichkeit in Verbindung mit Gehäuse 
FDMH294-R oder integriert im Industriegehäuse SIGMASYS.

Technische Daten:

- Indirekte Auslösung durch einschlagen der Glasscheibe und drücken des Knopfes gemäss 
DIN-EN54-11
- Einsatztemperatur: -25 ... +70°C
- Kommunikationsprotokoll: Fdnet
- Integrierter Linientrenner
- Normen: EN 54-11 (Typ B indirekte Auslösung), EN 54-11:2001 + A1:2005, EN 54-17:2005 + 
AC:2007
- VdS-Anerkennung: G 214019


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.02.
Handfeuermeldereinsatz zur manuellen Sofortauslösung





Handfeuermeldereinsatz zur manuellen Sofortauslösung eines Alarmes oder einer Gefahrenmeldung 
über Brandmelderzentralen in Sinteso Fdnet-Technik. Einsatzmöglichkeit in Verbindung mit Gehäuse 
FDMH294-R oder integriert im Industriegehäuse SIGMASYS.

Eigenschaften:
- Direkte Auslösung durch einschlagen der Glasscheibe (Springknopf) gemäss DIN-EN54-11
- Einsatztemperatur: -25 ... +70°C
- Kommunikationsprotokoll: Fdnet
- Integrierter Linientrenner
- Normen: EN 54-11 (Typ A direkte Auslösung), EN 54-11:2001 + A1:2005, EN 54-17:2005 + AC:2007
- VdS-Anerkennung: G 214020


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.03.
Handfeuermelder Schaltungseinsatz





Zur manuellen Sofortauslösung eines Alarmes oder einer Gefahrenmeldung, Einsatz in Sinteso FDnet 
Netzwerktechnik.


Indirekte Auslösung durch Einschlagen der Glasscheibe des Handfeuermeldergehäuses und Drücken 
des Knopfes gemäß DIN:

- Entspricht EN54-11.








16.12.2020

Seite 207





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.

Der Schaltungseinsatz wird zusammen mit dem Gehäuse FDMH293 benutzt. Die Gehäusefarben rot, 
gelb, blau und grün stehen zur Auswahl.

Im Lieferumfang ist eine Kunststofffolie enthalten. Diese Folie zeigt das Symbol der „Hand“ und signa-
lisiert durch die schwarzen Pfeile, dass der Knopf gedrückt werden muss. Die Kunst-
stoff-Beschriftungsfolien kann auch umgedreht werden. Auf der anderen Seite ist dann noch der 
deutsche Zusatztext „Scheibe einschlagen Knopf tief drücken“ zu lesen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.04.
Handfeuermelder-Gehäuse rot





Handfeuermelder-Gehäuse für Innen- und Außenanwendung, auch für feuchte, nasse und staubige 
Bereiche.

Das Gehäuse (Farbe: Rot, RAL3000) passt in den Ausschnitt von Feuerwehrlöschkästen.

Die regional unterschiedliche Beschriftung „Feuerwehr“ oder „Brandmelder“ wird dadurch gewährleis-
tet, dass ein Beschriftungsstreifen beigelegt ist, der gedreht werden kann.


Eigenschaften:

- Inkl. Schlüssel
- Inkl. Glasscheibe ohne Aufdruck (Viertelkreise)
- Maße in mm (H x B x T): 134,3 x 134,3 x 43,2
- Kabelverschraubung: M20
- Schutzart: IP44, mit Zusatzdichtung DMZ1197-AD IP64 (Zusatzdichtung ist extra zu bestellen)
- Entspricht EN54-11


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.05.
Handfeuermelder-Gehäuse





Handfeuermelder-Gehäuse für Innen- und Außenanwendung, auch für feuchte, nasse und staubige 
Bereiche, z. B. Löschung.

Eigenschaften:

- Farbe: gelb (RAL1023)
- Inkl. Schlüssel
- Maße in mm (H x B x T):134,3 x 134,3 x 43,2
- Kabelverschraubung: M20
- Schutzart: IP44, mit Zusatzdichtung DMZ1197-AD IP64 (Zusatzdichtung ist extra zu bestellen)


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.06.
Handfeuermelder-Gehäuse blau





Handfeuermelder-Gehäuse für Innen- und Außenanwendung, auch für feuchte, nasse und staubige 
Bereiche, z. B. Hausalarm.








16.12.2020

Seite 208





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Eigenschaften:

- Farbe: blau (RAL 5005)
- Inkl. Schlüssel
- Maße in mm (H x B x T):134,3 x 134,3 x 43,2
- Kabelverschraubung: M20
- Schutzart: IP44, mit Zusatzdichtung DMZ1197-AD IP64 (Zusatzdichtung ist extra zu bestellen)


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.07.
Handfeuermelder-Gehäuse grün





Handfeuermelder-Gehäuse für Innen- und Außenanwendung, auch für feuchte, nasse und staubige 
Bereiche.

Eigenschaften:

- Farbe: grün (RAL 6024)
- Inkl. Schlüssel
- Maße in mm (HxBxT):134,3 x 134,3 x 43,2
- Kabelverschraubung: M20
- Schutzart: IP44, mit Zusatzdichtung DMZ1197-AD IP64 (Zusatzdichtung ist extra zu bestellen) 


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.08.
Gehäuse Heavy Duty rot für Handfeuermelder





Das Gehäuse Heavy Duty rot zur Aufnahme von Handfeuermeldern

Einsatz:
- Für Innen- und Außenanwendung auch in feuchten, nassen und staubigen Bereichen
- Nur für Aufputzzuleitungen an gut zugänglichen Stellen, Tunnels, Industrie usw.
- Gehäuse mit zwei Öffnungen für M20 Würgenippel (3 Stück beiliegend) oder Me-
tall-Kabelverschraubungen
- Für IP66-Anwendungen müssen ungenutzte Öffnungen mit einem V-Zapfen verschlossen werden
 
Funktion:
- Direkte Alarmauslösung durch Einschlagen der Glasscheibe
- Zum Auswechseln der Glasscheibe die Meldertür mit dem Schlüssel öffnen, beim Schließen der Tür 
wird der Knopf rückgestellt
 
Technische Daten:
Farbe: rot (ähnlich RAL 3000)
Schutzart EN 60529/IEC 60529: IP44, mit Dichtung DMZ1197-AD und V-Zapfen IP66
Abmessungen (H x B x T): 134,3 x 134,3 x 43,2 mm



StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.09.
Handfeuermeldergehäuse





Handfeuermeldergehäuse zur Aufnahme des Schalteinsatzes FDME233 / FDME234.

Technische Daten:

- Einsatztemperatur: -25 … +70°C








16.12.2020

Seite 209





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Relative Luftfeuchtigkeit (keine Betauung): 0 ... 95%
- Farbe: rot (ähnlich RAL3000)
- Material:  Polycarbonat (PC)
- Abmessungen ( B x H x T ): 135 x 135 x 38.1 mm
- inkl. Glasscheibe
- inkl. Schlüssel
- Schutzart EN (60529 / IEC 60529): IP44
- Normen: EN 54-11, EN 54-17


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.10.
Schlüssel für Handfeuermeldergehäuse





Zum Öffnen der Türe von Handfeuermeldergehäuse FDMH293.


Kompatibel zum Gehäusetyp:

- FDMH293-R (rot)
- FDMH293-Y (gelb)
- FDMH293-B (blau)
- FDMH293-G (grün)


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.11.
Schutzdeckel





Der Schutzdeckel wird in die Tür des Handfeuermeldergehäuses eingehängt und schützt so vor einem 
versehentlichen Auslösen des Sinteso Handfeuermelders.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.12.
Glasscheibe





Glasscheibe zum Einbau in Handfeuermelder FDM223/223H und Handfeuermeldergehäuse 
FDMH293


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.13.
Dichtung Nassbereich





Dichtung zur Ertüchtigung von Handfeuermeldern auf eine höhere IP-Schutzklasse. Damit ist die In-
nen- und Außenanwendung auch in feuchten, nassen und staubigen Bereichen möglich. Die Dichtung 
wird bei geöffneter Gehäusetüre über den Schaltungseinsatz gedrückt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.14.
Ersatzglas BLAU für HFM





Ersatzglas für Handmeldergehäuse mit blauem Piktogramm.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.15.
Schild "AUSSER BETRIEB"











16.12.2020

Seite 210





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Das Papierschild wird bei der Installation sowie bei der Überprüfung der Brandmelderzentrale in den 
Handfeuermelder eingebracht und kennzeichnet den Handfeuermelder als nicht betriebsbereit.

Beschriftung "AUSSER BETRIEB".


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.05.02.16.
Gehäuse für Handfeuermelder





Handfeuermeldergehäuse, optimiert für die Migration von alten Handfeuermeldern z.B. in Wandhyd-
ranten. Abmessungen (B x H) gleich wie bei den Gehäusen der SIGMASYS-Handfeuermelder.

Kompatibel mit dem Schaltungseinsatz FDME223



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.05.02.
............ 













Summe 01.03.05.
............ 




01.03.06.
Funk Brandmeldesystem



01.03.06.01.
SWING



01.03.06.01.01.
Batteriegepuffertes Funk-Gateway 





Funk-Gateway FDCW241 zur bidirektionalen Ankopplung von bis zu 30 Funk-Meldern an Sinteso 
FC20-Zentralen via FDnet. 

Der Funkgateway weist folgende Eigenschaften auf:
- Selbstheilende Mesh-Technologie
- Verfügbarkeit von mindestens zwei verschiedenen Verbindungswegen im Multibandsystem
- Verschlüsselte Informationsübertragung und Überwachung der Verbindung bzw. Systemintegrität
- Dualband System mit zwei Frequenzbereichen, 868 - 870 MHz und 433 - 435 MHz
- Automatische Adressierung bei Inbetriebnahme
- Betrieb von bis zu 16 überlappend arbeitenden Funkzellen
- Leuchtdiode zur Anzeige des Betriebsmodus
- Geringer Stromverbrauch
- Zusätzlicher externer Alarmindikator anschließbar
- Automatische Festlegung der optimalen Basis- und Ausweich-Funkkanäle bei Inbetriebnahme der 
Funk-Rauchmelder
- Automatische Kanalwechsel bei Funkstörungen im Betrieb








16.12.2020

Seite 211





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Einzelidentifizierung jedes angekoppelten Melders zur Anzeige an beliebigen Bedien- und Anzeige-
oberflächen im System


Das Funk-Gateway muss mindestens nachfolgende Forderungen erfüllen: 
- VdS-Zulassung gemäß EN54-17, EN54-18, EN 54-25 und EN 300220-2
- Bis zu 30 Funkmelder pro Funk-Gateway anschaltbar
- Bis zu 16 Funk-Gateways mit Funkzellen-Überschneidung betreibbar
- Dualband System mit zwei Frequenzbereichen. 868…870 MHz und 433…435 MHz (SRD-Band)
- Höchste Übertragungssicherheit durch redundante Maßnahmen zur Sicherstellung der Funkverbin-
dung von Melder zum Funk-Gateway im Mesh-Netzwerk. Verfügbarkeit von mindestens zwei ver-
schiedenen Verbindungswegen
- Multibandsystem: automatischer Wechsel des Frequenzbandes 868 oder 433 Mhz, automatischer 
Kanalwechsel innerhalb der Frequenzbänder
- Automatisches Festlegen der optimalen Basis- und Ausweich-Funkkanäle
- Automatischer Kanalwechsel bei Funkstörungen
- Einzelidentifizierung jedes angekoppelten Melders zur Anzeige an beliebigen Bedien- und Anzeige-
oberflächen im System
- Automatischer Adressierung bei Inbetriebnahme
- Integrierte Antenne
- Eingebauter Leuchtdiode zur Anzeige des Betriebsmodus
- Geringer Stromverbrauch

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005, von mindestens 
zwei verschiedenen Verbindungswegen, gewährleistet.


Multibandsystem: 
- Automatischer Wechsel des Frequenzbandes 868 oder 433 Mhz
- Automatischer Kanalwechsel innerhalb der Frequenzbänder
- Einzelidentifizierung jedes angekoppelten Melders zur Anzeige an beliebigen Bedien- und Anzeige-
oberflächen im System
- Automatische Adressierung bei Inbetriebnahme
- Integrierte Antenne
- Deckelkontakt zur Meldung des unbefugten Entfernens aus der Fassung
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar
- Batteriebetriebsdauer bis zu 5 Jahre
- Überwachungsfunktion der Batteriekapazität mit Meldung an der Brandmelderzentrale
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Schutzart: IP 44
- VdS-Nummer: G212104


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.01.02.
Funk-Brandmelder (Mehrfachsensormelder) 





Funk-Brandmelder (Mehrfachsensormelder) zur sicheren Früherkennung von Schwelbränden, offenen 
Bränden mit und ohne Rauchentwicklung, und Wärmeentwicklungen. 
Dynamisches Melderansprechverhalten durch automatische Echtzeit-Interpretation der Sensorsignale 
mit den, in spezifischen Parametersätzen hinterlegten, Detektionsalgorithmen.
Der Melder reagiert im Brandfall sensibler und gegenüber Täuschungen robuster (intelligenter Brand-
kenngrößenmustervergleich). 
Verbindung zur Brandmelderzentrale Sinteso FS20 in einem funkbasierten Mesh-Netzwerk. 
Funkvernetzung der Brandmelder in einer Funkzelle auf Basis der Mesh-Technologie. 

Redundante Maßnahmen zur Sicherstellung der Funkverbindung von Melder zum Funk-Gateway:
- Verfügbarkeit von mindestens zwei verschiedenen Verbindungswegen








16.12.2020

Seite 212





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Multibandsystem: automatischer Wechsel des Frequenzbandes 868 MHz oder 433 MHz
- automatischer Kanalwechsel innerhalb der Frequenzbänder

Aufteilung der Funk-Verbindungswege in Zwischenstrecken (Hops). Bei temporären Funkstörungen 
routet das selbstheilende, ausfallsichere Mesh-Netzwerk automatisch neue Funkstrecken und leitet 
Informationen über andere Funkteilnehmer zum Gateway.

Zertifizierung nach der Norm DIN EN54-25 (Norm für Funkverbindungen) zur Gewährleistung der 
Übermittlung von Meldersignalen über das Gateway an die Brandmelderzentrale innerhalb von zehn 
Sekunden.

Brandfrüherkennung mit ASA-Technologie, heller und dunkler Rauch werden von unabhängigen opti-
schen Sensoren analysiert. Zwei redundante Wärmesensoren gewährleisten eine schnelle und rich-
tungsunabhängige Erfassung von Temperaturanstiegen.

Dynamisches Melderansprechverhalten durch automatische Echtzeit - Interpretation der Sensorsig-
nale mit den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen. Der Melder reagiert 
im Brandfall sensibler und gegenüber Täuschungen robuster. 

Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen frei parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. 
Der Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedin-
gungen einstellbar.

Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:
Funk-Brandmelder mit
- Zulassung gemäß EN 54-5, EN54-7, EN 54-25 und EN 300220-2
- Frei wählbaren Parametersätze zur Brandfrüherkennung
- Dualband System mit zwei Frequenzbereichen. 868…870 MHz (SRD-Band) und 433…435 MHz 
- Redundante Maßnahmen zur Sicherstellung der Funkverbindung von Melder zum Funk-Gateway im 
Mesh-Netzwerk. Verfügbarkeit von mindestens zwei verschiedenen Verbindungswegen, Multiband-
system: automatischer Wechsel des Frequenzbandes 868 MHz oder 433 MHz, automatischer Kanal-
wechsel innerhalb der Frequenzbänder
- Einzelidentifizierung jedes angekoppelten Melders zur Anzeige an beliebigen Bedien- und Anzeige-
oberflächen im System
- Automatische Adressierung bei Inbetriebnahme
- Integrierte Antenne
- Deckelkontakt zur Meldung des unbefugten Entfernens aus der Fassung
- Eingebauter Leuchtdiode zur Anzeige des ausgelösten Alarms, Batteriebetriebsdauer bis zu 3 Jahre
- Überwachungsfunktion der Batteriekapazität mit Meldung an der Brandmelderzentrale zur Planung 
des Service

Technische Daten:
- Maße: (Durchmesser x H): 117 x 64 mm
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Schutzart: IP 43
- VdS-Nummer: G212104


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.01.03.
Sockel für Funk-Brandmelder





Sockel FDB271 für den Funk-Brandmelder FDOOT271


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.01.04.
Schaltungseinsatz für Funk Handfeuermelder





Der Schaltungseinsatz für Funk Handfeuermelder FDME273 dient der manuellen Sofortauslösung 








16.12.2020

Seite 213





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






eines Alarmes oder einer Gefahrenmeldung über das funkbasierte Mesh-Netzwerk zur Brandmelder-
zentrale Sinteso FS20. Die redundante Funkvernetzung der Brandmelder in einer Funkzelle durch 
Mesh-Technologie stellt die Funkverbindungen von Melder zu Melder sowie zum Funk-Gateway si-
cher.
Eigenschaften:
- Indirekte Auslösung gemäss DIN-EN54-11 durch Einschlagen der Glasscheibe und Drücken des 
Knopfes
- Verfügbarkeit von mindestens zwei oder mehreren verschiedenen Verbindungswegen, je nach 
Netztopologie
- Funk-Multibandsystem mit automatischem Wechsel des Frequenzbandes 868 - 870 oder 433 - 435 
Mhz
- Verschlüsselte Informationsübertragung
- Überwachung der Verbindung/Systemintegrität
- Überwachung der Batteriekapazität mit direkter Meldung an die BMZ (automatischer Selbsttest)
- Automatische Aktivierung einer Reservezelle im Batterie-Pack bei Erschöpfung der ersten Zellen
- Automatischer Kanalwechsel innerhalb der Frequenzbänder
- Automatisches Festlegen der optimalen Basis- und Ausweich-Funkkanäle
- Automatischer Kanalwechsel bei Funkstörungen
- Normen: EN 54-11 (Typ B indoor), EN 54-25, EN 300220-2 
- VdS: G213092 


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.01.05.
Gehäuse rot FDMH273-R für Funk-Handfeuermelder FDM273





Gehäuse rot für Funk-Handfeuermelder zur Aufnahme des Schaltungseinsatzes FDME273 und des 
Batteriepacks BAT3.6-10.

Technische Daten:

- Inkl. Schlüssel
- Inkl. Glasscheibe
- Einsatztemperatur: -10... + 55 °C
- Relative Luftfeuchtigkeit (keine Betauung): =95 %
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3000)
- Abmessungen (B x H x T): 135 x 134,4 x 58,4 mm
- Schutzart (EN60529/IEC529): IP44
- Normen: EN54-11 (Typ B indoor)



StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.01.06.
Batteriepack





Lithium-Batteriepack, vorkonfektioniert zur Spannungsversorung eines Funk-Brandmelders 
FDOOT271, eines Funk-Handmelders FDM273 oder eines  Funk-Gateways FDCW241.

Lebensdauer des Batteriepacks min. 3 Jahre.
 



StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 214





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.06.01.
............ 




01.03.06.02.
SIGMASPACE



01.03.06.02.01.
Funk-Gateway





Batteriebetriebenes Funk-Gateway FDCW221 zur bidirektionalen Ankopplung von bis zu 30 
Funk-Meldern an Sinteso FC20-Zentralen und SIGMASYS Sinteso Zentralen via FDnet.

Technische Daten:   

- VdS-Zulassung
- Bis zu 30 Funkmelder pro Funk-Gateway aufschaltbar
- Bis zu 16 Funk-Gateways mit Funkzellen
- Überschneidung betreibbar
- Integriertem, im Short Range Device Band von 868 bis 870 MHz arbeitenden Funk-Transceiver 
(Funk-Transceiver mit 80 Kanälen, d.h. 16 Kanalgruppen à 5 Kanäle = 1 Basiskanal und 4 Ausweich-
kanäle)
- Integrierten Antennen
- Eingebauter Leuchtdiode zur Anzeige des Betriebsmodus
- Kleinem Stromverbrauch, Batteriewechsel erst nach 5 Jahren nötig
- 2 externe Alarmindikatoren am Funk-Gateway anschließbar

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.


Kunststoff-Aufputzgehäuse 
Technische Daten:

- Maße: (L x B x H): 214 x 58 x 33 mm
- Farbe: grauweiß, ähnlich RAL 9002
- Schutzart: IP 32
- VdS-Nummer: G207043


Hohe Übertragungssicherheit durch:

- Automatisches Festlegen der optimalen Basis- und Ausweich-Funkkanäle
- Automatischer Kanalwechsel bei Funkstörungen
- Einzelidentifizierung jedes angekoppelten Melders zur Anzeige an beliebigen Bedien- und Anzeige-
oberflächen im System
- Automatischer Adressierung bei Inbetriebnahme  


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.02.02.
Funk-Rauchmelder





Batteriebetriebener Funk-Rauchmelder nach dem optoelektronischem Prinzip der Seitwärtsstreuung 








16.12.2020

Seite 215





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






mit dezentraler Intelligenz und integriertem Funkmodul.


Funk-Rauchmelder mit: 

- VdS-Zulassung gemäß EN 54-7
- Frei wählbaren Algorithmen zur Brandfrüherkennung
- Integriertem, im Short Range Device Band von 868 bis 870 MHz arbeitenden Funk-Transceiver 
(Funk-Transceiver mit 80 Kanälen, d.h. 16 Kanalgruppen à 5 Kanäle = 1 Basiskanal und 4 Ausweich-
kanäle),
- Automatischen Kanalwechsel
- Automatischer Telegrammumleitung bei Störung der direkten Verbindung
- Nutzung der Alarmkanäle gemäß Reg TP 324 ZV 131 / EN 3002 und ZV132 - Kanalbandbreite 25 
kHz
- Einzelidentifizierung jedes angekoppelten Melders zur Anzeige an beliebigen Bedien- und Anzeige-
oberflächen im System
- Automatischer Adressierung bei Inbetriebnahme
- Integrierter Antenne
- Deckelkontakt zur Meldung des unbefugten Entfernens aus der Fassung
- Eingebauter roter Leuchtdiode zur Anzeige des ausgelösten Alarms
- Batteriebetriebsdauer bis zu 5 Jahre

Melder in vorhandene Fassung einsetzen und vor Ort mit Rauchgas prüfen.


Technische Maße:

- Maße: (Durchmesser x H): 119 x 73 mm
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Schutzart: IP 44
- VdS-Nummer: G211065


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.02.03.
9V Lithium-Batterie





Batterie zum Einsatz in Funk-Rauchmelder DOW1171 und Funk-Gateways FDCW221 und SPU6102.

Die Lithium-Batterie ist vorkonfektioniert und wird in den Funkrauchmelder DOW1171 eingeclipst. Für 
den Betrieb des Funkrauchmelders DOW1171 werden 2x dieser Batterie benötigt. Die Lebensdauer 
der Batterien im Melder beträgt bis zu 5 Jahren.

Für die Funk-Gateways wird nur 1 Batterie benötigt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.02.04.
Melderkennkennzeichnungsschild





Melderkennkennzeichnungsschild zur Kennzeichnung der Standortadresse oder Sockelbezeichnung, 
inklusive leerem Beschriftungsstreifen, Einsatz bis zu einer Höhe von 2,5 m (mit Schriftgröße 10 mm) 
nach DIN14675.

Das Kennzeichnungsschild kann nachträglich an den Sockel DB11xxA oder an den 
Funk-Rauchmelder DOW1171 angeclipst werden.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 216





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






HFM Batterie Lithium 3,6V

01.03.06.02.05.



 


Batterie zum Einsatz in Funk-Handfeuermelder.

Die Lithium-Batterie ist vorkonfektioniert und wird in den Funkhandfeuermeldersockel SMF6120 ein-
geclipst.

Für den Betrieb des Funkhandfeuermelder SMF6120 werden 2x dieser Batterie benötigt.








StLB/StLK-Nummer: N







01.03.06.02.06.
Handfeuermelder RT-FW





Zur manuellen Sofortauslösung eines Brandalarmes oder einer Gefahrenmeldung, der Melder ist für 
den Einsatz in trockenen Innenräumen vorgesehen.

Der SIGMACON Handfeuermelder RT-FW  entspricht prEN 54 Teil 11, Aufschrift: "Feuerwehr" nach 
DIN 14655.

Das Meldergehäuse besteht aus rotem ABS-Kunststoff und schützt den Meldereinsatz entsprechend 
EN 60529 gegen Staubeintritt und Sprühwasser.

Das ergonomische gestaltete Gehäuse in attraktivem Design fügt sich harmonisch in jede Umgebung 
ein, Anschluss mittels schraubloser, montagefreundlicher Technik.

LED-Anzeige der Alarmauslösung.

Zum Auswechseln der Scheibe wird die Meldertür mit einem Schlüssel geöffnet. Beim Schließen der 
Tür wird der Knopf zurückgestellt, wodurch die Betriebsbereitschaft wieder hergestellt ist.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.06.02.
............ 













Summe 01.03.06.
............ 




01.03.07.
Ansaugrauchmelder Siemens



01.03.07.01.
Ansaugrauchmelder



01.03.07.01.01.
Ansaugrauchmelder





Ansaugrauchmelder zur detektions- und täuschungssicheren Brandfrühsterkennung von kleinsten 
Rauchpartikeln, die bereits in der Anfangsphase eines Schwelbrandes oder rauchbildenden 








16.12.2020

Seite 217





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Flammenbrandes entstehen.

Der Ansaugrauchmelder ist für den Einsatz im Raumschutz bis 800qm - oder Objektschutz zur Ein-
richtungsüberwachung konzipiert. Die Entnahme der Luftproben aus dem zu überwachenden Bereich 
erfolgt über ein normenkonform projektiertes Rohrsystem mit Ansaugöffnungen. Die Luftproben wer-
den kontinuierlich in der Detektionskammer des Ansaugrauchmelders auf Partikel überprüft.

Einstellung der Detektionsempfindlichkeit von 0,03 bis 20%/m durch Abstufung mit 10 Parametersät-
zen, welche direkt am Ansaugrauchmelder oder von der Brandmelderzentrale aus zugewiesen wer-
den.


Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Verwendung der  optischen Detektionstechnologie mit zwei Wellenlängen - Blau und Infrarot - zur 
eindeutigen Beurteilung der Partikelgröße und Partikelkonzentration.

Verhinderung von Falschalarmen durch Täuschungsgrößen wie z.B. Staub durch Klassifizierung der 
Partikel. 

Vollständige Integration des Melders in den Ringbus der Brandmelderzentrale als Peripherieelement. 
Bidirektionaler Datenaustausch zwischen Ansaugrauchmelder und Brandmelderzentrale zur Übertra-
gung von Grundeinstellungen und Parametersätzen sowie von Bedienungs- und Wartungsinformatio-
nen.


- Überwachung einzelner Bereiche bis zu 800qm Überwachungsfläche
- Programmierbarer Empfindlichkeitsbereich von 0,03...20%/m; Anzeige von geringeren Werten mög-
lich
- 3 Betriebsarten: Hochempfindlich, Automatische Beurteilung, robust
- 10 Parametersätze zur Einstellung auf die Umgebungseinflüsse
- 4 Alarmausgänge (optional)
- Programmierbarer Schnittstellenausgang 4...20mA zur Ausgabe von Rauch-, Staub- und Luft-
strom-Werten
- Direkte Ansteuerung von Ausblasvorrichtungen
- Automatische Unterscheidung von Rauch und Störgrößen inkl. Signalisierung am Gerät und der 
Brandmelderzentrale
- Anzeige der Echtzeit-Rauchwerte sowie der Luftstromüberwachung über LED-Bargraph
- einstellbare optische und akustische Signalisierung der Betriebszustände am Gerät
- Nichtflüchtiger Ereignis- und Modifikationsspeicher

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" (bei Nutzung des 
Kommunikationsmoduls ASD) für eine unterbrechungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarm-
tongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderun-
gen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.


Technische Daten: 

- Abmessungen (BxHxT in mm): 162 x 285 x 120
- Betriebstemperatur: -20 ... +60°C
- Spannungsbereich: 19 ... 30V (DC)
- Betriebsstrom: 150mA (nominal), 250mA (bei Alarm)
- Kommunikationsprotokoll: FDnet (FS20), Grenzwert
- Empfindlichkeit: 0,03 ... 20%/m
- Norm: EN 54-20 A, B, C
- Farbe: reinweiß (ähnlich RAL 9010)
- Eigengeräuschpegel ~ 26dB(A) (abhängig von Montage und Einsatzort) 
- Schutzart: IP30








16.12.2020

Seite 218





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- VdS Anerkennung: G213050


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.07.01.02.
Ansaugrauchmelder





Ansaugrauchmelder zur detektions- und täuschungssicheren Brandfrühsterkennung von kleinsten 
Rauchpartikeln, die bereits in der Anfangsphase eines Schwelbrandes oder rauchbildenden Flam-
menbrandes entstehen.

Der Ansaugrauchmelder ist für den Einsatz im Raumschutz bis 500qm - oder Objektschutz zur Ein-
richtungsüberwachung konzipiert. Die Entnahme der Luftproben aus dem zu überwachenden Bereich 
erfolgt über ein normenkonform projektiertes Rohrsystem mit Ansaugöffnungen. Die Luftproben wer-
den kontinuierlich in der Detektionskammer des Ansaugrauchmelders auf Partikel überprüft.

Einstellung der Detektionsempfindlichkeit von 0,14 bis 20%/m durch Abstufung mit 5 Parametersät-
zen, welche direkt am Ansaugrauchmelder oder von der Brandmelderzentrale aus zugewiesen wer-
den.


Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Verwendung der optischen Detektionstechnologie mit zwei Wellenlängen - Blau und Infrarot - zur ein-
deutigen Beurteilung der Partikelgröße und Partikelkonzentration.

Verhinderung von Falschalarmen durch Täuschungsgrößen wie z.B. Staub durch Klassifizierung der 
Partikel. 

Vollständige Integration des Melders in den Ringbus der Brandmelderzentrale als Peripherieelement. 
Bidirektionaler Datenaustausch zwischen Ansaugrauchmelder und Brandmelderzentrale zur Übertra-
gung von Grundeinstellungen und Parametersätzen sowie von Bedienungs- und Wartungsinformatio-
nen.

- Überwachung einzelner Bereiche bis zu 500qm Überwachungsfläche,
- Programmierbarer Empfindlichkeitsbereich von 0,14...20%/m; Anzeige von geringeren Werten mög-
lich
- 1 Betriebsart: Automatische Beurteilung
- 5 Parametersätze zur Einstellung auf die Umgebungseinflüsse
- 3 Alarmausgänge (optional)
- Programmierbarer Schnittstellenausgang 4...20mA zur Ausgabe von Rauch-Werten
- Automatische Unterscheidung von Rauch und Störgrößen
- Anzeige der Echtzeit-Rauchwerte sowie der Luftstromüberwachung über LED-Bargraph
- einstellbare optische und akustische Signalisierung der Betriebszustände am Gerät
- Nichtflüchtiger Ereignis- und Modifikationsspeicher

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" (bei Nutzung des 
Kommunikationsmoduls ASD) für eine unterbrechungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarm-
tongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderun-
gen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.


Technische Daten: 

- Abmessungen (BxHxT in mm): 162 x 285 x 120
- Betriebstemperatur: -20 ... +60°C
- Spannungsbereich: 19 ... 30V (DC)
- Betriebsstrom: 150mA (nominal), 250mA (bei Alarm)
- Kommunikationsprotokoll: FDnet (FS20), Grenzwert








16.12.2020

Seite 219





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Empfindlichkeit: 0,14 ... 20%/m
- Norm: EN 54-20 A, B, C
- Farbe: reinweiß (ähnlich RAL 9010)
- Eigengeräuschpegel ~ 26dB(A) (abhängig von Montage und Einsatzort) 
- Schutzart: IP30
- VdS Anerkennung: G213050


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.07.01.
............ 




01.03.07.02.
Zubehör



01.03.07.02.01.
Kommunikationsmodul ASD





Kommunikationsschnittstelle zur direkten Integration eines Ansaugrauchmelders in den Peripheriebus 
des Brandmeldesystems. Die Schnittstelle ermöglicht die bidirektionale Kommunikation zwischen der 
Brandmelderzentrale und dem Ansaugrauchmelder zur Übertragung von Grundeinstellungen und 
Parametersätzen sowie von Bedienungs- und Wartungsinformationen(=MP4.0).


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.07.02.02.
Lüftereinheit für Ansaug-Rauchmelder





Lüftereinheit (Aspirator) zum Einsatz mit Siemens Ansaug-Rauchmeldern FDA221 und FDA241.
Bestellbar als Ersatzteil.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.07.02.03.
Filterbox für Ansaug-Rauchmelder





ASD-Filterbox für den Einbau in das Rohrsystem des Ansaug-Rauchmelders zum Schutz des Melders 
vor Verschmutzung bei Betrieb in rauer Umgebung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.07.02.04.
Filtersatz für ASD-Filterbox





ASD-Filtersatz als Ersatz für im Einsatz verschmutzte Filter der ASD-Filterbox, bestehend aus je ei-
nem Filter grob/mittel/fein.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 220





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.07.02.
............ 













Summe 01.03.07.
............ 




01.03.08.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem



01.03.08.01.
Rohrsystem (PVC)



01.03.08.01.01.
PVC-U Rohr gemufft grau d25 x 1,5





PVC-U Rohr gemufft grau d25 x 1,5 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: max. 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Lieferlänge: 5000 mm
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.02.
PVC-U Winkel 90° grau d25





PVC-U Winkel 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.03.
PVC-U Winkel 45° grau d25





PVC-U Winkel 45° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 








16.12.2020

Seite 221





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.04.
PVC-U Bogen 90° grau d25





PVC-U Bogen 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.05.
PVC-U T-Stück 90° grau d25





PVC-U T-Stück 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es 
wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsysteme an bauliche 
Gegebenheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25 mm
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.06.
PVC-U Muffe grau d25





PVC-U Muffe grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.
 
Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1








16.12.2020

Seite 222





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.07.
PVC-U Verschraubung grau d25





PVC-U Verschraubung grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. 
Sie wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen eingesetzt und bietet die Möglichkeit, Kom-
ponenten mittels Klebemuffe mit einer wieder lösbaren Schraubverbindung auszustatten.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.08.
PVC-U Kappe grau d25





PVC-U Kappe grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zum Verschließen am Ende des Rohrsystems eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 34 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.09.
PVC-U 2-Wege Kugelhahn grau d25





PVC-U 2-Wege-Kugelhahn grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 
54-20.

Technische Daten:
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25 mm
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.10.
PVC-U 3-Wege Kugelhahn T-Bohrung grau d25





PVC-U 3-Wege-Kugelhahn grau d25 mit T- Bohrung Typ VT für den Einsatz in Rauchansaugsyste-
men gemäss DIN EN 54-20.








16.12.2020

Seite 223





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Technische Daten:
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.11.
PVC-U 3-Wege-KH mit Sonderabgang grau d25/25/40





PVC-U 3-Wege-Kugelhahn grau d25/25/40 mit T-Bohrung und auf 40 mm umgebautem Abgangsstut-
zen (NIV-Stutzen mit Reduzierung 25/40 mm, eingeklebt) Typ VT für den Einsatz in Rauchansaug-
systemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25/25/40 mm
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.12.
PVC-U Ausblasventil grau d25





Vormontiertes federgesteuertes PVC-U Ausblasventil grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsys-
temen gemäss DIN EN 54-20.

Ausblasventil, bestehend aus:
- Klebemuffe 40 mm
- Reduktion 40/25 mm
- POM Rückflussverhinderer


Technische Daten:
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Material: PVC-U
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Öffnungsdruck: 0,05 bar
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.13.
PVC-U Kondensatabscheider grau d25





PVC-U Kondensatabscheider grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 
54-20.

Kondensatabscheider bestehend aus:
- 1x 50 cm PVC-U Rohr, transparent d25x1,5
- 1 x 2-Wege Kugelhahn d25
- 1 x zentrischer Reduktion 25/20
- 1 x Schlauchtülle 20mm
- 1 x T-Stück grau d25








16.12.2020

Seite 224





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag








Technische Daten:
- Außendurchmesser: d25
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Material:  PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1 (Ausnahme: transparenter PVC-U Kondensatsamm-
ler)
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.14.
PVC-U Revisionskit grau d25





PVC-U Revisionskit grau 25d für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Revisionskit, bestehend aus:
- Übergangsmuffennippel 25/1/2": Aussendurchmesser 32 mm , Klebeinnendurchmesser d25, 
Schlüsselweite 36 mm
- Messing-Druckluftanschlussnippel 1/2"


Technische Daten:
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.15.
PP-Rohrschelle ohne Bügel grau d25





PP-Rohrschelle ohne Bügel zur Montage von PVC-U und ABS Rohren bei der Installation von 
Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20 in Innenräumen.

Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.16.
PP-Rohrschelle mit Spannbügel grau d25





PP-Rohrschelle mit Spannbügel zur Montage von PVC-U und ABS-Rohren bei der Installation von 
Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Einsatzbereich: nur für Innenmontage
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP (halogen- und silikonfrei)
- nur für Innenmontagen geeignet
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: -10°C bis +60°C 


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 225





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.03.08.01.17.
PE-Rohrschelle ohne Bügel schwarz d25





PE-Rohrschelle ohne Bügel zur Montage von PVC-U und ABS-Rohren bei der Installation von 
Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen und Aussenbereichen
- Farbe: schwarz
- Material: PE, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: -30° C bis +50° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.18.
PVC-U Rohr gemufft grau d40 x 1,9





PVC-U Rohr gemufft grau d40 x 1,9 ist geeignet für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss 
DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: max. 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Lieferlänge: 5000 mm
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.19.
PVC-U Winkel 90° grau d40





PVC-U Winkel 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.20.
PVC-U Winkel 45° grau d40





PVC-U Winkel 45° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)








16.12.2020

Seite 226





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.21.
PVC-U Bogen 90° grau d40





PVC-U Bogen 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.22.
PVC-U T-Stück 90° grau d40





PVC-U T-Stück 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es 
wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsysteme an bauliche 
Gegebenheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.23.
PVC-U Muffe grau d40





PVC-U Muffe grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.
 
Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.24.
PVC-U Verschraubung grau d40











16.12.2020

Seite 227





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









PVC-U Verschraubung grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. 
Sie wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen eingesetzt und bietet die Möglichkeit, Kom-
ponenten mittels Klebemuffe mit einer wieder lösbaren Schraubverbindung auszustatten.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 72 mm
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.25.
PVC-U Kappe grau d40





PVC-U Kappe grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen  zum Verschließen am Ende des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 51 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.26.
PVC-U Kunststoffschlauch grau 20/25





PVC-U Kunststoffschlauch grau 20/25 zur Ausführung von flexiblen bzw. beweglichen Teilen eines 
Rohrsystems bei der Installation von Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Eigenschaften:
- Aussendurchmesser: 25 mm
- Innendurchmesser: 20 mm
- Lieferform: Rolle
- Lieferlänge: 25 m
- Material: PVC-U
- Normen: DIN EN 61386 (VDE 0605-1):2009-03
  Klassifizierung: 1-1-31
- Temperatureinsatzbereich : -10 bis +55 °C
- Zulässiger Betriebsdruck bei 23 °C: 7 bar
- Zulässiger Betriebsdruck bei 55 °C: 2 bar
- Berstdruck bei 23 °C : 17 bar
- Berstdruck bei 55 °C : 5 bar
- Mindestbiegeradius : 3 x d


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.27.
PP-Rohrschelle mit Bügel grau d40





PP-Rohrschelle mit Bügel zur Montage von PVC-U und ABS-Rohren bei der Installation von Rauch-
ansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20 in Innenräumen.








16.12.2020

Seite 228





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d40
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.28.
Ansaugrohr-Set





Ansaugrohr-Set für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Es dient zur Luft-
probenentnahme aus einem Raum mit kritischen Umgebungsbedingungen. Der Einbau erfolgt in die 
PVC-U- und ABS-Ansaugleitungen von Ansaugrauchmeldern in den Rauchansaugsystemen. Die In-
stallation der Ansaugleitung erfolgt in der Zwischendecke.

Ansaugrohr-Set, bestehend aus:
- ABS T-Stück d25 rot
- Reduzierung d25/10
- Kapillarrohr

Eigenschaften:
- Ansaugöffnung Deckendurchführung: 2 mm
- Farbe: rot (Verschraubung weiß)
- Kapillarrohr (L, D): 1 m, 10 mm
- Material: ABS, Polyamid und PP (silikonfrei)
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.29.
Foienaufleber





Folienaufkleber mit 3 mm Lufteinlaßöffnung zur Kennzeichnung der Luftprobenentnahme des An-
saugrohr-Sets beim Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.30.
Ansaugschlauch 12 x 9





Ansaugschlauch zur Erstellung von flexiblen bzw. beweglichen Teilen eines Rohrsystems für Rauch-
ansaugsysteme, z. B. in Zwischendecken (versteckte Montage des Rohrsystems).

Eigenschaften:
Schlauch: 12x9 mm
Lieferlänge: 50 m
Material: PU
Farbe: weiß


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.31.
Deckendurchführung





Deckendurchführung zur Installation einer Ansaugöffnung an einer abgehängten Decke, bestehend 
aus einer Durchführung für die Deckenplatte und einem Anschlussadapter zum Anschluß eines An-
saugschlauches an das Rohrsystem des Rauchansaugsystemes.








16.12.2020

Seite 229





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.32.
PVC-U/ABS Reiniger 500 ml





PVC-U/ABS Reiniger (500 ml) zur Reinigung der PVC-U- bzw. ABS-Rohre und des Zubehörs vor der 
Verklebung und Montage bei der Installation von Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Eigenschaften:
- Farbe: transparent
- Temperaturbeständigkeit: bis +60° C
- Viskosität: ca. 1 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.33.
PVC-U Kleber 125 ml





PVC-U Kleber für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der Instal-
lation von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: grau (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,8 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis +60 °C
- Viskosität: ca. 2500 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.34.
PVC-U Kleber 250 ml





PVC-U (THF-frei) für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der 
Installation von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Farbe: gelb (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,6 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis +60 °C
- Viskosität: ca. 1450 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.35.
PVC-U Kleber 500 ml





PVC-U Kleber (THF-frei) für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: gelb (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,6 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis +60 °C
- Viskosität: ca. 1450 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 230





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.08.01.36.
PVC-U Kleber 1000 ml





PVC-U Kleber (THF-frei) für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: gelb (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,6 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis +60 °C
- Viskosität: ca. 1450 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.37.
PVC-U Gewindestopfen grau 3/4" 





PVC-U Gewindestopfen grau 3/4" für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: max. 34 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Gewinde: 3/4 ''
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Schlüsselweite: 28
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.01.38.
PVC-U Reduktion kurz d40 x 25





PVC Rohrreduktion d40x25 zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen. 

Zur fachgerechten Montage wird zusätzlich ein Rohrfitting d40 (Muffe, Bogen, Winkel) benötigt.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.08.01.
............ 




01.03.08.02.
Rohrsystem (Halogenfrei)



01.03.08.02.01.
Capillary tube rot 10 mm





Polyamidrohr Capillary Tube rot 10 mm für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 
54-20.
Es ist als Einzelrohr bestellbar.

Technische Daten:
- Farbe: rot








16.12.2020

Seite 231





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Klebeinnendurchmesser: d10 mm
- Material: Polyamid
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.02.
ABS Rohr glatt rot d25 x 1,9





ABS Rohr glatt rot d25 x 1,9 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: d25
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Lieferlänge: 3000 mm
- Material: ABS, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30° C bis +60° C
- Wandstärke: 1,9 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.03.
ABS Winkel 45° rot d25





ABS Winkel 45° rot d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gegeben-
heiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Klebeinnendurchmesser: d25 mm
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30° C bis +60° C
- Winkelung: 45°


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.04.
ABS Winkel 90° rot d25





ABS Winkel 90° rot d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gegeben-
heiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.05.
ABS Bogen 90° rot d25











16.12.2020

Seite 232





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ABS Bogen 90° rot d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gegeben-
heiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.06.
ABS T-Stück 90° rot d25





ABS T-Stück 90° rot d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsysteme an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Klebeinnendurchmesser: d25 mm
- Material: ABS, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.07.
ABS Muffe rot d25





ABS Muffe rot d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Sie wird bei der 
Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.08.
ABS Verschraubung rot d25





ABS Verschraubung rot d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Sie 
wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen eingesetzt und bietet die Möglichkeit, Komponen-
ten mittels Klebemuffe mit einer wieder lösbaren Schraubverbindung auszustatten.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: max. 50 mm
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Klebeinnendurchmesser: d25 mm
- Material: ABS, silikonfrei








16.12.2020

Seite 233





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.09.
ABS Endkappe rot d25





ABS Endkappe rot d25 geeignet für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie 
wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen zum Verschließen am Ende des Rohrsystems 
eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.10.
PP-Rohrschelle mit rastbarem Verschlußbügel rot d25





PP-Rohrschelle mit rastbarem Verschlußbügel zur Montage von ABS-Rohren rot bei der Installation 
von Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Einsatzbereich: nur für Innenmontage
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Material: PP (silikonfrei)
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: -15°C bis +60°C



StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.11.
ABS Kleber 500 ml





ABS Kleber für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der Installa-
tion von Rauchansaugsystemen in der Farbe rot zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems 
eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: gelb (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,3 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis 60 °C
- Viskosität: ca. 650 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.12.
ABS Rohr glatt grau d25 x 1,9mm





ABS Rohr glatt grau d25 x 1,9 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: d25








16.12.2020

Seite 234





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Lieferlänge: 5000 mm
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C
- Wandstärke: 1,9 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.13.
ABS Winkel 45° grau d25





ABS Winkel 45° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.14.
ABS Winkel 90° grau d25





ABS Winkel 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.15.
ABS Bogen 90° grau d25





ABS Bogen 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gegeben-
heiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 235





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.08.02.16.
ABS T-Stück 90° grau d25





ABS T-Stück 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsysteme an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.17.
ABS Muffe grau d25





ABS Muffe grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.18.
ABS Verschraubung grau d25





ABS Verschraubung grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Sie 
wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen eingesetzt und bietet die Möglichkeit, Komponen-
ten mittels Klebemuffe mit einer wieder lösbaren Schraubverbindung auszustatten.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: max. 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25 mm
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.19.
ABS Kappe grau d25





ABS Endkappe grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zum Verschließen am Ende des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)








16.12.2020

Seite 236





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.20.
ABS 3-Wege Kugelhahn T-Bohrung grau d25





ABS 3-Wege-Kugelhahn grau d25 mit T-Bohrung Typ VT für den Einsatz in Rauchansaugsystemen 
gemäß DIN EN 54-20. Er dient zum Anschluß von Druckluft an das Rohrsystem, um das Rohrsystem 
von Ablagerungen oder bei Verstopfungen freizublasen.

Technische Daten:
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.21.
ABS 3-Wege Kugelhahn T-Bohrung grau d25/25/40





ABS 3-Wege-Kugelhahn grau d25/25/40 mit T-Bohrung und auf 40 mm umgebautem Abgangsstutzen 
(NIV-Stutzen mit Reduzierung d25/40 mm, eingeklebt) Typ VT für den Einsatz in Rauchansaugsyste-
men gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25/25/40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.22.
ABS Ausblasventil grau d25





Vormontiertes federgesteuertes ABS Ausblasventil grau d25 für den Einsatz in Rauchansangsyste-
men gemäss DIN EN 54-20.

ABS-Ausblasventil, bestehend aus:
- Klebemuffe 40 mm
- Reduktion d25/40
- POM Rückflussverhinderer

Technische Daten:
- Dichtung: NBR
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Material: ABS, halogenfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Öffnungsdruck: 0,05 bar
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 237





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.03.08.02.23.
ABS Revisionskit grau d25





Vormontiertes ABS Revisionskit grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 
54-20.

Revisionskit, bestehend aus:
- Übergangsmuffennippel 20/1/2": Klebeinnendurchmesser d20, Aussendurchmesser 25 mm, Schlüs-
selweite: 30
- Klebereduktion 25/20 mm: Klebeinnendurchmesser 20/25 mm, Aussendurchmesser max. 32 mm
- Messing Druckluftanschlussnippel 1/2"


Technische Daten:
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.24.
PP-Rohrschelle ohne Bügel grau d25





PP-Rohrschelle ohne Bügel zur Montage von PVC-U und ABS Rohren bei der Installation von 
Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20 in Innenräumen.

Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.25.
PP-Rohrschelle mit Spannbügel grau d25





PP-Rohrschelle mit Spannbügel zur Montage von PVC-U und ABS-Rohren bei der Installation von 
Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Einsatzbereich: nur für Innenmontage
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP (halogen- und silikonfrei)
- nur für Innenmontagen geeignet
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: -10°C bis +60°C 


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.26.
PE-Rohrschelle ohne Bügel schwarz d25





PE-Rohrschelle ohne Bügel zur Montage von PVC-U und ABS-Rohren bei der Installation von 
Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Eigenschaften:








16.12.2020

Seite 238





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen und Aussenbereichen
- Farbe: schwarz
- Material: PE, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: -30° C bis +50° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.27.
ABS Reduktion kurz grau d40/25





ABS Reduktion kurz grau d40/25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. 
Sie wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung von Rohren mit unterschied-
lichen Durchmessern eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40, d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.28.
ABS Rohr glatt grau d40 x 2,7





ABS Rohr glatt grau d40 x 2,7 glatt für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: d40
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Lieferlänge: 5000 mm
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C
- Wandstärke: 2,7 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.29.
ABS Winkel 45° grau d40





ABS Winkel 45° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.30.
ABS Winkel 90° grau d40











16.12.2020

Seite 239





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ABS Winkel 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.31.
ABS Bogen 90° grau d40





ABS Bogen 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gegeben-
heiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.32.
ABS T-Stück 90° grau d40





ABS T-Stück 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.33.
ABS Muffe grau d40





ABS Muffe grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei








16.12.2020

Seite 240





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.34.
ABS Verschraubung grau d40





ABS Verschraubung grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Sie 
wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen eingesetzt und bietet die Möglichkeit, Komponen-
ten mittels Klebemuffe mit einer wieder lösbaren Schraubverbindung auszustatten.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: max. 73 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40 mm
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.35.
ABS Kappe grau d40





ABS Endkappe grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zum Verschließen am Ende des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.36.
PP-Rohrschelle mit Bügel grau d40





PP-Rohrschelle mit Bügel zur Montage von PVC-U und ABS-Rohren bei der Installation von Rauch-
ansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20 in Innenräumen.

Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d40
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.37.
Ansaugschlauch 12 x 9





Ansaugschlauch zur Erstellung von flexiblen bzw. beweglichen Teilen eines Rohrsystems für Rauch-
ansaugsysteme, z. B. in Zwischendecken (versteckte Montage des Rohrsystems).








16.12.2020

Seite 241





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Eigenschaften:
Schlauch: 12x9 mm
Lieferlänge: 50 m
Material: PU
Farbe: weiß


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.38.
Deckendurchführung





Deckendurchführung zur Installation einer Ansaugöffnung an einer abgehängten Decke, bestehend 
aus einer Durchführung für die Deckenplatte und einem Anschlussadapter zum Anschluß eines An-
saugschlauches an das Rohrsystem des Rauchansaugsystemes.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.39.
PVC-U/ABS Reiniger 500 ml





PVC-U/ABS Reiniger (500 ml) zur Reinigung der PVC-U- bzw. ABS-Rohre und des Zubehörs vor der 
Verklebung und Montage bei der Installation von Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Eigenschaften:
- Farbe: transparent
- Temperaturbeständigkeit: bis +60° C
- Viskosität: ca. 1 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.40.
ABS Kleber 500 ml





ABS Kleber für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der Installa-
tion von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: grau
- spaltfüllend: 0,2-0,8 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis 60 °C
- Viskosität: ca. 2500 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.02.41.
ABS Kleber 1000 ml





ABS Kleber für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der Installa-
tion von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: grau
- spaltfüllend: 0,2-0,8 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis 60 °C
- Viskosität: ca. 2500 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 242





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.08.02.
............ 




01.03.08.03.
Reduzierfolien



01.03.08.03.01.
Reduzierfolie 3,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.02.
Reduzierfolie 3,2





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3,2 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.03.
Reduzierfolie 3,4





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3.4 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.04.
Reduzierfolie 3,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3,6 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.05.
Reduzierfolie 3,8





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3,8 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 243





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag










............
............ 



1,000 Stck













01.03.08.03.06.
Reduzierfolie 4,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 4,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.07.
Reduzierfolie 4,2





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 4,2 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.08.
Reduzierfolie 4,4





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 4,4 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.09.
Reduzierfolie 4,6





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 4,6 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.10.
Reduzierfolie 5,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 5,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.11.
Reduzierfolie 5,2





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 5,2 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 244





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.03.08.03.12.
Reduzierfolie 3,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 5,6 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.13.
Reduzierfolie 6,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 6,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.14.
Reduzierfolie 6,8





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 6,8 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.15.
Reduzierfolie 7,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 7,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.16.
Reduzierfolie 10,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 10,0 mm.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.03.17.
Banderole AF-BR





Banderole zur Sicherung der Ansaugreduzierungs-Folie gegen Ablösung, Verpackungseinheit: 10 
Stück.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 245





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.08.03.
............ 




01.03.08.04.
Luftprobenentnahme



01.03.08.04.01.
Ansaugrohr-Set





Ansaugrohr-Set für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Es dient zur Luft-
probenentnahme aus einem Raum mit kritischen Umgebungsbedingungen. Der Einbau erfolgt in die 
PVC-U- und ABS-Ansaugleitungen von Ansaugrauchmeldern in den Rauchansaugsystemen. Die In-
stallation der Ansaugleitung erfolgt in der Zwischendecke.

Ansaugrohr-Set, bestehend aus:
- ABS T-Stück d25 rot
- Reduzierung d25/10
- Kapillarrohr

Eigenschaften:
- Ansaugöffnung Deckendurchführung: 2 mm
- Farbe: rot (Verschraubung weiß)
- Kapillarrohr (L, D): 1 m, 10 mm
- Material: ABS, Polyamid und PP (silikonfrei)
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.04.02.
Foienaufleber





Folienaufkleber mit 3 mm Lufteinlaßöffnung zur Kennzeichnung der Luftprobenentnahme des An-
saugrohr-Sets beim Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.08.04.
............ 




01.03.08.05.
Freiblaseinrichtung



01.03.08.05.01.
Freiblaseinrichtung





VdS-zertifizierte Automatische Freiblaseinrichtung "BlowOff" zur Entfernung von Staub- und 
Schmutzablagerungen in den Rohrsystemen der Ansaugrauchmelder FDA241 und FDA221, zur Ver-
wendung an bauseits bereitgestellter Druckluft.








16.12.2020

Seite 246





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Eigenschaften:
- Abmessungen (B x H x T): 380 x 600 x 210 mm
- Gehäuse: Metall, Tür 2-fach verschließbar
- Gehäusefarbe: RAL 7035
- Montage: Wandmontage
- Remote Modus (nur FDA241 über Relaisausgang „Purge“): zeitgesteuert oder mittels Input am GPI
- Schaltschrankblockheizung: regelbar, integriert, mit Thermostat (Optional)
- Spannungsversorgung: 24 V DC
- Steuerung: Internes PLC (Siemens LOGO)
- Schutzklasse Gehäuse: IP 65
- Temperaturbereich (Betrieb): -5° C bis +55° C ohne Heizung
- Temperaturbereich (Betrieb): -20° C bis +55° C mit Heizung (optional)
- Ventile Elektronisch (Festo): Steuern und Ausblasen
- Zeitprogramm: FDA241 & FDA221 über internes PLC
- Zeitintervall: 4 x täglich werkseits (1:00, 07:00, 13:00, 19:00 Uhr)
- Normenkonformität: DIN EN 54-20


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.05.02.
Freiblaseinrichtung





Automatische Freiblaseinrichtung "BlowOff" zur Entfernung von Staub- und Schmutzablagerungen in 
den Rohrsystemen der Ansaugrauchmelder der Fabrikate Wagner und Xtralis, zur Verwendung an 
bauseits bereitgestellter Druckluft.

Eigenschaften:
- Ausführung: 1-Rohrsystem
- Schaltschrankblockheizung: regelbar, integriert, mit Thermostat (Optional)
- Spannungsversorgung: 230V AC
- Abmessungen (B x H x T): 700 x 500 x 250 mm
- Schutzart: IP 65
- Schutzklasse: 1
- Temperaturbereich (Betrieb): -5° C bis +40° C ohne Heizung
- Temperaturbereich (Betrieb): -20° C bis +40° C mit Heizung (optional)
- Normenkonformität: DIN EN 54-20


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.05.03.
Freiblaseinrichtung





Automatische Freiblaseinrichtung "BlowOff" zur Entfernung von Staub- und Schmutzablagerungen in 
den Rohrsystemen der Ansaugrauchmelder der Fabrikate Wagner und Xtralis, zur Verwendung an 
bauseits bereitgestellter Druckluft.

Eigenschaften:
- Ausführung: 1-Rohrsystem
- Schaltschrankblockheizung: regelbar, integriert, mit Thermostat (Optional)
- Spannungsversorgung: 24V DC
- Abmessungen (B x H x T): 700 x 500 x 250 mm
- Schutzart: IP 65
- Schutzklasse: 1
- Temperaturbereich (Betrieb): -5° C bis +40° C ohne Heizung
- Temperaturbereich (Betrieb): -20° C bis +40° C mit Heizung (optional)
- Normenkonformität: DIN EN 54-20


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 247





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.08.05.04.
Freiblaseinrichtung





Automatische Freiblaseinrichtung "BlowOff" zur Entfernung von Staub- und Schmutzablagerungen in 
den Rohrsystemen der Ansaugrauchmelder der Fabrikate Wagner und Xtralis, zur Verwendung an 
bauseits bereitgestellter Druckluft.

Eigenschaften:
- Ausführung: 1-Rohrsystem
- Schaltschrankblockheizung: regelbar, integriert, mit Thermostat (Optional)
- Spannungsversorgung: 230V AC
- Abmessungen (B x H x T): 450 x 650 x 220 mm
- Schutzart: IP 65
- Schutzklasse: 2 Isolierstoffgehäuse
- Temperaturbereich (Betrieb): -5° C bis +40° C ohne Heizung
- Temperaturbereich (Betrieb): -20° C bis +40° C mit Heizung (optional)
- Normenkonformität: DIN EN 54-20


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.05.05.
Schaltschrankheizung für Freiblaseinrichtung





Mit dem Einbau der Schaltschrankheizung wird der Einsatz der automatischen Freiblaseinrichtung 
„BlowOff“ bei bis zu -20°C möglich. Die Innentemperatur wird mittels Voreinstellung am Thermostat 
automatisch geregelt.

Eigenschaften:
- Betriebsspannung: 230V AC 50Hz
- Leistung:  10W
- Thermostat: 250V AC
- Temperatur Einstellbereich: 0 ... +60°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.05.06.
Kälte-Drucklufttrockner für Freiblaseinrichtung





Kälte-Drucklufttrockner für Freiblaseinrichtung mit angebauter Umgehungsleitung zum Entfeuchten 
der Fühlerrohre und zur Verhinderung von Kondensatbildung in den Rohrleitungen von Rauchan-
saugsystemen.



StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.05.07.
Kompressoranlage für Freiblaseinrichtung





Kompressoranlage für den industriellen Einsatz zur Druckluftversorgung der Freiblaseinrichtungen 
“BlowOff“ von Techconnet. Für die Bereitstellung von ölfreier Luft ist die Kompressoranlage mit 
Öl-Wasser-Trennung und Microfilter ausgestattet.

Eigenschaften:
- Betriebsdruck: max. 10 bar
- Druckluftbehälter: 90 l
- Druckluftanschluss: 1/2“
- Farbe: lichtblau
- Gewicht: 82 kg
- Maße (B x H x T): 1265 x 825 x 450 mm
- Schalldruck: ca. 79 dB


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 248





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.03.08.05.08.
Kompressoranlage für Freiblaseinrichtung





Kompressoranlage für den industriellen Einsatz zur Druckluftversorgung der Freiblaseinrichtungen 
“BlowOff“ von Techconnet. Für die Bereitstellung von ölfreier Luft ist die Kompressoranlage mit 
Öl-Wasser-Trennung und Microfilter ausgestattet.

Eigenschaften:
- Betriebsdruck: max. 10 bar
- Druckluftbehälter: 90 l
- Druckluftanschluss: 1/2“
- Farbe: lichtblau
- Gewicht: 85 kg
- Maße (B x H x T): 1265 x 1065 x 450 mm
- Schalldruck: ca. 60 dB


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.05.09.
Druckschalter für Freiblaseinrichtung





Einstellbarer Druckschalter für automatische Freiblaseinrichtung  „BlowOff“ zur  Überwachung  der 
anstehenden Druckluft.

Eigenschaften:
- Betriebsspannung: 12V bis 250V AC
- Druckbereich: 0-12 bar
- Meldekontakte, potentialfrei


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.08.05.10.
Installation Kompressoranlage für Freiblaseinrichtung





Installationspauschale für eine Industriekompressoranlage zur Druckluftversorgung der automatischen 
Freiblaseinrichtung “BlowOff“ von Techconnet.  Nach technischer Vorklärung der örtlichen Gegeben-
heiten erfolgt die Lieferung und Montage aller für den Betrieb notwendigen Bauteile incl. Inbetrieb-
nahme am Bestimmungsort in Deutschland.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.08.05.
............ 













Summe 01.03.08.
............ 








16.12.2020

Seite 249





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.09.
Ansaugrauchmelder Vesda



01.03.09.01.
Zubehör



01.03.09.01.01.
Display Rauchansaugsystem





Das Display VESDA LaserCOMPACT wird über das VESDAnet einem VESDA LaserCOMPACT zu-
geordnet.

Das Displaymodul zeigt den Status des VESDA Detektors in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Seg-
mente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem zweistelligen numerischen Display, einem 
akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren 
verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des Detektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. 

Es besteht die Möglichkeit, mehrere Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen 
Detektor ausgegebenen Informationen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.02.
Display Rauchansaugsystem inkl. 7 Rel.





Das Display VESDA LaserCOMPACT inkl. 7 Rel. wird über das VESDAnet einem VESDA Laser-
COMPACT zugeordnet.

Das Displaymodul enthält 7 frei programmierbare Relais und zeigt den Status des VESDA Detektors 
in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Segmente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem 
zweistelligen numerischen Display, einem akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und 
Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des De-
tektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.03.
Display Rauchansaugsystem





Das Display VESDA LaserPLUS wird über das VESDAnet einem VESDA LaserPLUS zugeordnet.

Das Displaymodul zeigt den Status des VESDA Detektors in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Seg-
mente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem zweistelligen numerischen Display, einem 
akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren 
verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des Detektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 250





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.09.01.04.
Display Rauchansaugsystem inkl. 7 Relais





Das Display VESDA LaserPLUS inkl. 7 Relais wird über das VESDAnet einem VESDA LaserPLUS 
zugeordnet.

Das Displaymodul enthält 7 frei programmierbare Relais und zeigt den Status des VESDA Detektors 
in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Segmente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem 
zweistelligen numerischen Display, einem akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und 
Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des De-
tektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.05.
Display Rauchansaugsystem





Das Display VESDA LaserSCANNER wird über das VESDAnet einem VESDA LaserSCANNER zu-
geordnet.

Das Displaymodul zeigt den Status des VESDA Detektors in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Seg-
mente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem zweistelligen numerischen Display, einem 
akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren 
verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des Detektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.06.
Display Rauchansaugsystem inkl. 7 Rel.





Das Display VESDA LaserSCANNER inkl. 7 Rel. wird über das VESDAnet einem VESDA La-
serSCANNER zugeordnet.

Das Displaymodul enthält 7 frei programmierbare Relais und zeigt den Status des VESDA Detektors 
in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Segmente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem 
zweistelligen numerischen Display, einem akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und 
Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des De-
tektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.07.
Display Rauchansaugsystem inkl. 12 Rel.





Das Display VESDA LaserSCANNER inkl. 12 Rel. wird über das VESDAnet einem VESDA La-
serSCANNER zugeordnet.








16.12.2020

Seite 251





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Das Displaymodul enthält 12 frei programmierbare Relais und zeigt den Status des VESDA Detektors 
in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Segmente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem 
zweistelligen numerischen Display, einem akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und 
Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des De-
tektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.08.
Relaiseinheit 7 Relais





Die abgesetzte Relaiseinheit VESDA Laser 7 Relais wird über das VESDAnet den VESDA-Systemen 
zugeordnet.

Sie dient zur Ausgabe von Alarmen und Störungen aus den Detektoren und ergänzt mit ihren 7 frei 
programmierbaren Relais die in den Detektoren eingebauten Relais oder sie erlaubt eine Konzentra-
tion der Alarme und Störungen aus vernetzten Geräten an einer Stelle (z. B. am Standort der Brand-
melderzentrale), eingebaut in ein Wandgehäuse.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.09.
Relaiseinheit 12 Relais





Die abgesetzte Relaiseinheit VESDA Laser 12 Relais wird über das VESDAnet den VESDA-Systemen 
zugeordnet.

Sie dient zur Ausgabe von Alarmen und Störungen aus den Detektoren und ergänzt mit ihren 12 frei 
programmierbaren Relais die in den Detektoren eingebauten Relais oder sie erlaubt eine Konzentra-
tion der Alarme und Störungen aus vernetzten Geräten an einer Stelle (z. B. am Standort der Brand-
melderzentrale), eingebaut in ein  Wandgehäuse.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.10.
Schnittstellenkarte proprietäre Vernetzung





VESDAnet Schnittstellenkarte (VN Karte) für alle VESDA LASER FOCUS Detektoren. 

Die Karte sorgt für eine nahtlose VESDAnet Kommunikation vom Detektor zu anderen VESDAnet 
Geräten, einschließlich Konfigurations- und Überwachungswerkzeugen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.11.
Multifunktions-Kontrollkarte 2 Relais





VESDA Multifunktions-Kontrollkarte ist eine Schnittstellenkarte für VESDA LASER FOCUS Detekto-
ren, zur Erweiterung der eingehenden und ausgehenden Kontakte.

Die Karte verfügt über 2 zusätzliche Relais und einen allgemeinen Eingang mit Leitungsüberwachung.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 252





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.09.01.12.
Multifunktions-Kontrollkarte 3 Relais





VESDA Multifunktions-Kontrollkarte ist eine Schnittstellenkarte für VESDA LASER FOCUS Detektoren 
zur Erweiterung der eingehenden und ausgehenden Kontakte. 

Die Karte verfügt über einen allgemeinen Eingang mit Leitungsüberwachung, 3 zusätzliche Relais 
oder einen überwachten 24V Leistungsausgang.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.13.
Anschlussbox





Die VESDAnet Anschlussbox ermöglicht den Anschluss eines PC's an das VESDAnet Netzwerk. 
Hierüber ist der direkte und zentrale Zugriff auf alle Komponenten eines VESDAnet Netzwerkes mög-
lich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.14.
Programmierbox





Der VESDA Programmierer ist menügeführt und ermöglicht Anwendern eine bequeme Konfigurierung, 
Inbetriebnahme und Wartung ihrer VESDA-Systeme sowie die Programmierung jedes einzelnen De-
tektors. 

Man benötigt für das gesamte Netzwerk nur einen einzigen Programmierer, eingebaut in Wandge-
häuse.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.15.
PC-Interface





Das Interface stellt die Verbindung zwischen den Ansaugrauchmeldern und einem PC zur Program-
mierung und Wartung des gesamten vernetzten Systems her.

Die Stromversorgung des Interfaces erfolgt aus dem Netzwerk.

Ein Verbindungskabel wird mitgeliefert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.16.
Ersatzfilter Ansaugrauchmelder





Ersatzfilter für VESDA LASER-Ansaugrauchmelder.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.09.01.17.
Ersatzlüfter Ansaugrauchmelder





Ersatzlüfter zum Einbau in einen VESDA LASER-Ansaugrauchmelder.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 253





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.03.09.01.
............ 













Summe 01.03.09.
............ 




01.03.10.
Luftproben-Rauchmeldesysteme



01.03.10.01.
Luftproben-Rauchmeldesystem FDBZ292 und Zubehör



01.03.10.01.01.
Luftproben-Rauchmelder-Set





Das Luftproben-Rauchmeldesystem dient zur zuverlässigen Überwachung von Zu-, Ab- und Umluft-
kanälen von Klima- und Ventilationsanlagen auf Rauch.

Das Luftproben-Rauchmelde-Set ist ein passives Überwachungssystem ohne eigenen Ventilator. Es 
nutzt die Druckunterschiede im Lüftungssystem aus, um über das Luftströmungsrohr (Bypass) konti-
nuierlich Luftproben aus dem Lüftungskanal zu entnehmen und dem Luftproben-Rauchmelde-Set 
zuzuführen.

Das Luftproben-Rauchmelder-Set funktioniert nur, wenn das Lüftungssystem in Betrieb ist und die Luft 
zirkuliert. Die zu überwachende Luft muss im Normalfall sauber, d.h. staub- und aerosolfrei sein.

Bei einer durch den Rauchmelder bestimmten Rauchkonzentration wird die entsprechende Gefahren-
stufe zur Brandmelderzentrale gemeldet, welche die notwendige Alarmierung einleitet.


Das Luftproben-Rauchmelder-Set weist folgende Eigenschaften auf:

- Es besteht aus einer Luftkanalprobenkammer, inkl. Endstopfen, Dichtung und Schrauben
- Zusätzlich müssen die passenden Melder mit Sockel bestellt werden. Einbaubar sind die Melder 
FDOOT241-x (mit den Sockeln FDB221/221-AA und FDB201/201-AA)
- Je nach eingebautem Melder kann es in Sinteso FDnet Netzwerktechnik, an einer Grenzwertlinie 
betrieben werden
- Für Luftgeschwindigkeiten bis 20 m/s geeignet
- Einfache Montage mit nur einem Luftströmungsrohr
- Zubehör für alle Kanalformen
- Melder für Revision außerhalb des Kanals zugänglich

Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" durch den Brandmelder im Sockel für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung. Dadurch ist die unterbrechungsfreie Alarmierung gemäß den Forderungen 
der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 254





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Montagevorrichtung für FLuftproben-Rauchmelder-Set

01.03.10.01.02.



 


Montagevorrichtung für die Montage des Luftproben-Rauchmelder-Sets FDBZ292 auf unebenen, 
runden, eckigen oder isolierten Kanälen.








StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.01.03.
Luftströmungsrohr, Länge 0,6 m





Luftströmungsrohr für das Luftproben-Rauchmelder-Set FDBZ292.

Das Luftströmungsrohr FDBZ292-AA weist folgende Merkmale auf:
- Länge 0,6 m
- Besteht aus Aluminium


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.01.04.
Luftströmungsrohr, Länge 1,5 m





Luftströmungsrohr für das Luftproben-Rauchmelder-Set FDBZ292.

Das Luftströmungsrohr FDBZ292-AB weist folgende Merkmale auf:
- Länge 1,5 m
- Besteht aus Aluminium
- Inkl. zusätzlicher Endhülse


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.01.05.
Luftströmungsrohr, Länge 2,8 m





Luftströmungsrohr für das Luftproben-Rauchmelder-Set FDBZ292.

Das Luftströmungsrohr FDBZ292-AC weist folgende Merkmale auf:
- Länge 2,8 m
- Besteht aus Aluminium
- Inkl. zusätzlicher Endhülse


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.01.06.
Dichtungsset





Dichtungsset für das Luftproben-Rauchmelder-Set FDBZ292.

Die Dichtungsset FDBZ292-AD ist bei Verwendung der Montagevorrichtung und der Luftströmungs-
rohre FDBZ292-AB/-AC notwendig.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.10.01.
............ 








16.12.2020

Seite 255





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.10.02.
Luftproben-Rauchmeldesystem FDBZ290 und Zubehör



01.03.10.02.01.
Luftproben-Rauchmelder-Set





Das Luftproben-Rauchmelder-Set ist ein passives Überwachungssystem ohne eigenen Ventilator. Es 
nutzt die Druckunterschiede im Lüftungssystem aus, um über das Luftströmungsrohr kontinuierlich 
Luftproben aus dem Lüftungskanal zu entnehmen und dem Luftproben-Rauchmelder-Set zuzuführen. 
Bei einer durch den Rauchmelder bestimmten Rauchkonzentration wird die entsprechende Gefahren-
stufe zur Brandmelderzentrale gemeldet, welche die notwendige Alarmierung einleitet.

Eigenschaften:
- Luftproben-Rauchmelder-Set bestehend aus einer Luftkanalprobenkammer, inkl. Endstopfen, Dich-
tung und Schrauben
- Betrieb in Sinteso FDnet oder an einer Grenzwertlinie
- Geeignet für Luftgeschwindigkeiten von 1 m/s bis 20 m/s
- Erfüllt EN 54-27 mit spezifizierten Sinteso-Rauchmeldern
- Einfache Montage mit nur einem Luftströmungsrohr
- Zubehör für alle Formen von Lüftungskanälen
- VdS Zulassung (G 216035)

Anmerkung:
- Geeignete Melder mit Sockel sind zusätzlich zu bestellen
- Es sind nur die Sockel FDB202 (S54319-F3-A1) und FDB222 (S54319-F1-A1) zugelassen


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.02.02.
Montagevorrichtung für Luftproben-Rauchmelde-Set





Montagevorrichtung für die Montage des Luftproben-Rauchmelde-Sets FDBZ290 auf unebenen, run-
den oder isolierten Kanälen. Im Lieferumfang enthalten sind Dichtungshülse, Gummidichtung und 
Schrauben für die Montage der Montagevorrichtung.



StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.02.03.
Luftströmungsrohr





Luftströmungsrohr für das Luftproben-Rauchmelder-Set FDBZ290.

Technische Daten:
- Gewicht: 0,34kg
- Lange: 600mm
- Material: Aluminium


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.02.04.
Luftströmungsrohr





Luftströmungsrohr für das Luftproben-Rauchmelder-Set FDBZ290.

Technische Daten:
- Gewicht: 0,85kg
- Lange: 1500mm
- Material: Aluminium


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 256





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag










............
............ 



1,000 Stck













01.03.10.02.05.
Luftströmungsrohr





Luftströmungsrohr für das Luftproben-Rauchmelder-Set FDBZ290.

Technische Daten:
- Gewicht: 1,57kg
- Lange: 2800mm
- Material: Aluminium


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.02.06.
Dichtungsset





Dichtungsset für das Luftproben-Rauchmelder-Set FDBZ292.

Die Dichtungsset FDBZ292-AD ist bei Verwendung der Montagevorrichtung und der Luftströmungs-
rohre FDBZ292-AB/-AC notwendig.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.02.07.
ASA Neuronaler Migrationsmelder





ASA Neuronaler Brandmelder zur Detektion von Schwel- und Flammenbränden von festen und flüs-
sigen Stoffen. Der Melder ermöglicht die Brandfrüherkennung bei hoher Täuschungssicherheit.

Einsatz:
- Zur Frühwarnung von Flammenbränden fester und flüssiger Stoffe sowie von Schwelbränden
- Zur frühen und zuverlässigen Branddetektion im Umfeld mit Täuschungsgrössen
- Adressiert einsetzbar, für schrittweise Modernisierung von kollektiv/GMT/SynoLINE300 auf Sinteso 
FDnet (FS20-Kompatibilität im FDnet ist gewährleistet, wenn sie von der landesspezifischen 
FS20-Software unterstützt wird),SIGMASYS Sinteso im FDnet-Betrieb

Funktion:
- Funktioniert nach dem Streulichtprinzip mit zwei Sensoren, optische Vor- und Rückwärtsstreuung
- Opto-elektronische Messkammer, welche störendes Fremdlicht fernhält, aber helle und dunkle 
Rauchpartikel optimal detektiert
- Zwei zusätzliche Wärmesensoren erhöhen die Täuschungssicherheit des Brandmelders
- Softwaremässig einstellbar als Multisensor Rauchmelder, Rauchmelder oder Wärmemelder
- Wählbares Detektionsverhalten dank applikationsspezifischer ASA-Parametersätze
- Multi-Protokoll: kollektiv / GMT (Cerberus / Siemens) / SynoLINE300, FDnet

Eigenschaften:
- Resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme Tem-
peraturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche Aerosole und 
atypische Brandphänomene
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Signalverarbeitung mit ASAtechnology ('Advanced Signal Analysis')
- Ereignisgesteuertes Detektionsverhalten
- Zeit- und Prozessabhängiges Detektionsverhalten
- Hochentwickelte Täuschungssicherheit
- Erprobte Immunität gegen Leistungselektronik-Störungen
- Geschützte Elektronik, qualitativ hochwertige Bauelemente
- Ausgeklügelte Sensoren- und Elektronik-Überwachung
- Redundantes, hochwertiges Sensorsystem
- Für Windgeschwindigkeiten von 1… 20 m/s geeignet








16.12.2020

Seite 257





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar, kein Ausrichten notwendig
- Integrierter Kurzschlusstrenner

Ökologie:
- Umweltfreundliche Verarbeitung
- Wiederverwertbare Materialien
- Elektronik und Kunststoffe einfach trennbar
- Umweltfreundliches Melderprüfen ohne Gas


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.02.08.
Meldersockel flach, adressierbar





Der Meldersockel ist geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso Melder und Alarmtongeber. 
Er besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist geeignet für die Auf- bzw. Unter-
putz-Leitungsführung.

Der Meldersockel wird durch die flache Bauweise komplett vom Melder verdeckt und ermöglicht eine 
Montage des Melders ohne störende Schattenfuge.

Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtechnik. Es besteht die An-
schlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement.

Lieferbar in allen RAL-Farben.


Technische Daten:

- Farbe: weiß, RAL9010
- Abmessungen D x H: 100 x 17 mm
- Schutzart: IP 44
- Anschlussklemme: 0,2 bis 1,5 qmm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.10.02.09.
Meldersockel flach, Grenzwert





Meldersockel, geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso Melder in Grenzwertanschaltung. 
Eine spätere Umschaltung auf Sinteso-Netzwerktechnik FDnet ist möglich. 

Er besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist geeignet für die Unterputz Leitungsführung.

Der Meldersockel wird durch die flache Bauweise komplett vom Melder verdeckt und ermöglicht eine 
Montage des Melders ohne störende Schattenfuge.

Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtechnik. Es besteht die An-
schlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement.

Lieferbar in allen RAL-Farben.


Technische Daten:

- Farbe: weiß, RAL9010
- Abmessungen D x H: 100 x 17 mm
- Schutzart: IP 44


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 258





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag























Summe 01.03.10.02.
............ 













Summe 01.03.10.
............ 




01.03.11.
Bedien- und Anzeigeeinheiten



01.03.11.01.
Stockwerkterminal & -anzeige



01.03.11.01.01.
Stockwerkterminal mit reduzierter Aufbauhöhe





Das Stockwerkterminal FT2010-C1 dient der abgesetzten Anzeige und Bedienung von Alarm-, Stö-
rungs- und Abschaltungsmeldungen einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Adressiertes Terminal zur Anzeige und Bedienung von systemweiten Meldungen
- Stromversorgung und Kommunikation über FDnet, zusätzliche 24 V-Speisung ist möglich
- Bedienung und Anzeige ist auf die Zentrale möglich, an der das Stockwerkterminal angeschlossen 
ist
- Konzentration der Anzeige auf einen begrenzten Gebäudeteil (Stockwerk) möglich
- Ereignistexte entsprechend den Texten in der FC20 Zentrale und den Brandmeldeterminals FT2040
- Hintergrundbeleuchtetes großes Display mit Klartextanzeige (6 Zeilen mit je 40 Zeichen)
- Anzeige von Alarmen, Voralarmen, technischen Meldungen, Störungen und Abschaltungen möglich
- Starten der Erkundungszeit und Rückstellen des Alarmes während der Erkundungszeit
- Quittieren und Rückstellen von Ereignissen
- Freie Konfigurierung der angezeigten und bedienbaren Abschnitte und Gruppen
- Automatischer Transfer der Meldergruppentexte
- Abruf früherer Meldungen mittels Scrolltaste
- Klare und übersichtliche Bedienoberfläche für kundenspezifische Klartexte zur eindeutigen Lokali-
sierung der Ereignisse
- Bedienzugriff mit Schlüssel
- Automatische Sperrung der Bedienung bei Auslösung der Übertragungseinrichtung (Sicherheitskon-
zept)
- Betrieb des Stockwerkterminals  auf dem FDnet in Ring- oder Stichtopologie
- Anschluss von bis zu 8 einzeladressierten Stockwerkanzeigen an die Brandmelderzentrale FC2020
- Anschluss von bis zu 16 einzeladressierten Stockwerkanzeigen an die Brandmelderzentrale FC2040
- Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäss MLAR 2005

Techische Daten:
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Betriebstemperatur: -8°C...+42°C
- Abmessungen (H x B x T): 207 x 283 x 45 mm


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 259





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag













............
............ 



1,000 Stck













01.03.11.01.02.
Stockwerkanzeige





Die Stockwerkanzeige FT2011-A1 dient der abgesetzten Anzeige von Alarm-, Störungs- und Ab-
schaltungsmeldungen einer Brandmelderzentrale.

Eigenschaften:
- Freie Konfigurierung der Abschnitte und Gruppen
- Zentralenweite Anzeige der frei konfigurierten Abschnitte und Gruppen
- Betrieb auf dem FDnet in Ring- oder Stichtopologie
- Kommunikation mit der Brandmelderzentrale über den überwachten Ringbus FDnet
- Spannungsversorgung über den 2-Draht-Ringbus FDnet, keine zusätzliche Verkabelung zur Strom-
versorgung nötig
- Konzentration der Anzeige auf einen begrenzten Gebäudeteil (Stockwerk) möglich
- Automatischer Transfer der Meldergruppentexte, Ereignistexte der FC20 Zentrale und den Brand-
meldeterminals FT2040
- Beleuchtetes Klartextanzeigefeld mit 6 Zeilen je 40 Zeichen
- Scrolltaste zum Weiterschalten der Alarmmeldungen
- Akustisches Ankündigen der Meldungen
- Anschluss von bis zu 8 einzeladressierten Stockwerkanzeigen an die Brandmelderzentrale FC2020
- Anschluss von bis zu 16 einzeladressierten Stockwerkanzeigen an die Brandmelderzentrale FC2040
- Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäss MLAR 2005

Technische Daten:
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30  
- Betriebstemperatur: -8°C...+42°C
- Abmessungen (H x B x T): 207 x 283 x 79 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.11.01.03.
Flache Rückwand





Die flache Rückwand FHA2013-A1 wird dann eingesetzt, wenn eine besonders flache Einbauart ge-
fordert ist und die Kabel Unterputz verlegt werden. Die flache Rückwand wird anstelle der mit dem 
Stockwerkterminal bzw. der Stockwerkanzeige mitgelieferten Rückwand montiert. Die Gehäusetiefe 
verringert sich somit von 79 auf 46 mm. 


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.11.01.
............ 




01.03.11.02.
Tableaubaustein 



01.03.11.02.01.
Synoptiktreiber zur Ansteuerung der LEDs von Lageplantableaus bzw. Grundrisstableaus





Baustein auf dem FDnet ohne Zusatzspeisung zur adressierten Ansteuerung von bis zu 48 LEDs. 
Optional ist eine galvanisch getrennte externe Speisung möglich. 








16.12.2020

Seite 260





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Separat erhältliche vorgefertigte LED-Flachbandkabel (F50F410) mit jeweils 24 roten LEDs ermögli-
chen ein schnelles Konfektionieren von Lageplantableaus. 

Integrierter Kurzschlusstrenner unterstützt die Funktion "Turbo-Isolator" und gewährleistet die unter-
brechungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richt-
linie MLAR 2005. 

Der Treiber hat die VdS-Zulassung gemäß EN 54-17 (Isolator) und ist daher mit den neuesten 
CPD-Richtlinien kompatibel.

Über eine MC-Link Anschlussbuchse können Firmwareupdates vor Ort duchgeführt werden können.

VdS-Zulassung G208044.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.11.02.02.
LED Flachbandkabel





Das LED-Flachbandkabel F50F410 ist ein vorkonfektioniertes Kabel mit 24 LEDs und passendem 
Stecker für die Synoptik-Treiber-Karte FT2001-A1. 

Das Kabel dient dem Aufbau von Lageplan- bzw. Grundrisstableaus.


Eigenschaften:

- Flachbandkabel, vorkonfektioniert mit Stecker für die Synoptikkarte (FT2001-A1)
- 50-polig
- 24 rote LEDs
- Länge 1 m

Für den Betrieb aller 48 LEDs einer Synoptik-Treiber-Karte werden 2 LED-Flachbandkabel benötigt.

Vorkonfektioniertes Flachbandkabel mit 1 m Länge, mit passendem Stecker für Synoptikkarte und 24 
LEDs zum Aufbau eines LED-Anzeigetableaus.

Betriebsfertig liefern, montieren und in Betrieb setzen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.11.02.
............ 













Summe 01.03.11.
............ 








16.12.2020

Seite 261





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.12.
Ein-/Ausgabemodule / Linientrenner



01.03.12.01.
Ein-/Ausgabebausteine



01.03.12.01.01.
Eingabebaustein 1x IN  





Der Eingabebaustein FDCI221 kann einen potentialfreien Arbeits-, oder Ruhekontakt für die Meldung 
technischer zustände (z.B. Tür-, Ventilations- oder Klimaanlagenkontrolle) oder zur Alarmauslösung 
(z.B. Sprinkleralarm) anschalten. Die Anschaltung von GMT Linien ist nicht möglich.  


Der Baustein weist folgende Eigenschaften auf: 

- 1 Eingang für potenzialfreie Meldekontakte 
- Eingangsleitungen werden auf Unterbruch und Kurzschluss überwacht
- Der Eingang ist über die Brandmelderzentrale für Zustands- oder Alarmmeldungen konfigurierbar
- Der Ausgang ist auch zur überwachten Ansteuerung von Relais und Alarmierungsmitteln nutzbar
- Stromversorgung und Kommunikation (einzeladressiert) über FDnet
- Produkt  
- Umweltdeklaration nach SN36350 zur Feststellung der im Melder verwendeten Stoffe
- Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolato" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber 
- Zustandsanzeige mit LED
- Montage auf Hut-Trageschiene (35 mm) mittels Montagefuß möglich oder in den Gehäusen 
FDCH221


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.01.02.
Eingabebaustein





Eingabebaustein zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche 
Spannungsversorgung und einzeladressiert.

Eigenschaften:

- 4 Kontakteingänge, auf Unterbrechung und Kurzschluss überwacht
- Voneinander unabhängige Konfiguration der Eingänge  für Zustands- bzw. Alarmmeldungen über 
die BMZ
- 3 integrierte LEDs je Eingang zur Anzeige der Betriebszustände
- Betrieb des Eingabebausteins ohne zusätzliche Spannungsversorgung
- Betrieb des Bausteins an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm ermöglicht die Übernahme 
von bereits vorhandenen Leitungen
- Gewährleistung einer unterbrechungsfreien Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber ge-
mäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 durch integrierten Kurzschlusstrenner zur Unterstüt-
zung der Funktion "Turbo-Isolator"

Technische Daten:

- Spezifikation: EN54-17, EN54-18
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen (L x B x H): 130 x 90 x 20 mm ohne Gehäuse
- Einsatztemperatur: -25°C bis +60°C
- Feuchte: < 100 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart: IP 30
- IP 54 mit Gehäuse FDCH 291








16.12.2020

Seite 262





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- IP 65 mit Gehäuse FDCH 292
- VdS Zulassung: G204028


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.01.03.
Zonenmodul





Zonenmodul zum Anschalten von kollektiven oder konventionellen Brandmeldern, mit Sicherheitsbar-
riere SB3 auch für EX-Bereiche.

Eigenschaften:
- Einfache Montage mit Schnappverschluss
- Einsatz in trockenen Bereichen
- Einsatz in staubiger und feuchter Umgebung mit Gehäuse FDCH221
- Transparentes Gehäuse
- Geschützte Elektronik
- LED-Anzeige des Zustands der Melderlinie: Störung, Test usw.
- Zweidrahtinstallation für alle Kabeltypen
- Mikroprozessorgesteuerte Signalauswertung
- Kommunikation über FDnet (Einzel adressiert)

Technische Daten:
- Anschlussklemmen, steckbar: 0,2…1,5mm²
- Betriebsspannung FDnet: 12…33V DC
- Betriebstemperatur: -20…+55°C
- Integrierter Linientrenner
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Lagertemperatur: -30…+70°C
- Luftfeuchte, rel.: 0…95%
- Normen: EN 54-17, EN 54-18
- Schutzart EN 60529 / IEC 60529 ohne Gehäuse: IP30
- Schutzart EN 60529 / IEC 60529 mit Gehäuse (FDCH221): IP65
- Stromversorgungextern: 24V DC, EN 54-4 geprüft (Melderlinien galvanisch getrennt)
- VdS-Zulassungen: G215003

Parametrierung der Meldelinie für:
- Kollektiv-Melderlinie 110-Serie, DS11, SynoLINE600
oder
- Konventionelle Melderlinie SynoLINE300
oder
- Kollektiv-Melderlinie DS11, Ex mit Sicherheitsbarriere SB3

Überwachung der Melderlinie auf:
- Ruhe, Alarm, Unterbruch, Kurzschluss, Störung und Erdschluss

Kollektiv-Melderlinie:
- Kollektive Linienkennzahl (KLK): 32
- Linienabschluss (EOL): 20V Spannungsreferenzdiode oder EOL22(Ex)


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.01.04.
Ein-/Ausgabebaustein 1x IN/OUT  





Der Ein-/Ausgabebaustein FDCIO221 verfügt über 1 Ausgang mit 1 potenzialfreien Relaiskontakt (30 
VDC / 2 A) für Brandfallsteuerungen, z. B. zur Ansteuerung von Brandschutztüren und -klappen, Ma-
schinen, Aufzügen, Ventilationen, Klimaanlagen. 
Weiter kann er einen unabhängigen, potenzialfreien Arbeits- oder Ruhekontakt für die Meldung tech-
nischer Zustände (z.B. Tür- , Ventilations- oder Klimaanlagenkontrolle) oder zur Alarmauslösung 








16.12.2020

Seite 263





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






(z.B. Sprinkleralarm) anschalten. 
Die Anschaltung von GMT-Linien ist nicht möglich. 

Der Baustein weist folgende Eigenschaften auf: 

- 1 Ausgang mit 1 potenzialfreiem Relaiskontakt
- 1 Eingang für potenzialfreie Meldekontakte
- Eingangsleitung wird auf Unterbruch und Kurzschluss überwacht 
- Eingang ist unabhängig über die Brandmelderzentrale für Zustands- oder Alarmmeldungen konfigu-
rierbar 
- Stromversorgung und Kommunikation (einzeladressiert) über FDnet
- Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber
- Zustandsanzeige mit LED
- Montage auf Hut-Trageschiene (35 mm) mittels Montagefuß möglich oder in Gehäuse FDCH221
- Produkt - Umweltdeklaration nach SN36350 zur Feststellung der im Melder verwendeten Stoffe.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.01.05.
Ein-/Ausgabebaustein





Zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche Spannungsversor-
gung.

Der Ein-/ Ausgabebaustein muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

4 Kontakteingänge für Zustands- bzw. Alarmmeldungen und 4 potenzialfreie Relaisausgänge zur indi-
viduellen Ansteuerung von Betriebsmitteln. Die Ein- und Ausgänge sind unabhängig voneinander über 
die BMZ konfigurierbar und die Eingänge können auf Unterbrechung und Kurzschluss überwacht 
werden.

Zur Anzeige der Betriebszustände dienen 4 integrierte LEDs je Eingang/Ausgang. 

Der Baustein kann an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 

Technische Daten:
- Spezifikation: EN54-17, EN54-18
- EMV- Verträglichkeit: 50 V/m
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen (L x B x H) mm: 130 x 90 x 20 (ohne Gehäuse)
- Einsatztemperatur: -25 bis +60°C
- Feuchte: < 100 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart ohne Gehäuse: IP 30
- Schutzart mit Gehäuse FDCH221: IP 65
- VdS Zulassung: G204029


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.01.06.
Transponder











16.12.2020

Seite 264





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und oder Stichleitung.

Der Transponder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

2 Ein-/ Ausgänge, zur wahlweise unabhängigen Parametrierung als 
- Grenzwertmeldelinie zur Anschaltung von bis zu 32 Rauch- und/oder Brandmeldern bzw. 10 nicht 
automatischen Meldern
- Kontakteingang für Alarm-, Zustand- oder Rückmeldungen
- Steuerlinie zur individuellen überwachten Ansteuerung von Betriebsmitteln

Ein-/Ausgänge konfigurierbar durch die BMZ.

LED Anzeige der Betriebszustände an den Eingängen/Ausgängen.

Frei zuordenbare Ansteuerung der Ausgänge aus dem Gesamtsystem.

Der Transponder muss zur Übernahme von vorhandenen Leitungen an Leitungsnetzen mit und ohne 
statischen Schirm anschaltbar sein.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 

Technische Daten:
- Spezifikation: EN54-17, EN54-18
- EMV- Verträglichkeit: >50 V/m
- Eingangsspannung: 18-32 VDC
- Steuerausgang: 24VDC / Summe max.2A
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen L x B x H: 132 x 90 x 24 mm ohne Gehäuse
- Einsatztemperatur: -25 bis +60°C
- Feuchte: < 95 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart ohne Gehäuse: IP 30
- Schutzart mit Gehäuse FDCH221: IP 65
- VdS Zulassung: G206054


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.01.07.
Ein-/Ausgabebaustein





Ein-/Ausgabebaustein zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche 
Spannungsversorgung.

Der Ein-/ Ausgabebaustein muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

4 Kontakteingänge für Zustandsmeldungen und 4 potenzialfreie Relaisausgänge zur Realisierung der 
Standard-Schnittstelle Löschen ( SST) gemäß der VdS-Richtlinie 2095 zur Ansteuerung einer 
Löschauslöseeinrichtung. Die Eingänge sind unabhängig voneinander über die BMZ konfigurierbar 
und können auf Unterbrechung und Kurzschluss überwacht werden.

Zur Anzeige der Betriebszustände dienen 4 integrierte LEDs je Eingang/Ausgang.

Der Baustein kann an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine 








16.12.2020

Seite 265





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






unterbrechungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbre-
chungsfreie Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 ge-
währleistet.

Standard-Schnittstelle Löschen (SST) gemäß VdS-Richtlinie 2095:
Der Ein-/Ausgabebaustein FDCIO224 ist zu der VdS-konformen Realisierung der "Stan-
dard-Schnittstelle Löschen" (SST) gemäß der VdS-Richtlinie 2095 geeignet.

Technische Daten:

- Abmessungen L x B x H: 130 x 90 x 20 mm ohne Gehäuse
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Einsatztemperatur: -25 bis +60°C
- EMV- Verträglichkeit: 50 V/m
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Feuchte: < 100 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart ohne Gehäuse: IP 30
- Schutzart mit Gehäuse FDCH221: IP 65
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Schutzart: IP 30
- Spezifikation: EN54-17, prEN54-18
- VdS Zulassung: G207001


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.01.08.
Synoptiktreiber zur Ansteuerung der LEDs von Lageplantableaus bzw. Grundrisstableaus





Baustein auf dem FDnet ohne Zusatzspeisung zur adressierten Ansteuerung von bis zu 48 LEDs. 
Optional ist eine galvanisch getrennte externe Speisung möglich. 

Separat erhältliche vorgefertigte LED-Flachbandkabel (F50F410) mit jeweils 24 roten LEDs ermögli-
chen ein schnelles Konfektionieren von Lageplantableaus. 

Integrierter Kurzschlusstrenner unterstützt die Funktion "Turbo-Isolator" und gewährleistet die unter-
brechungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richt-
linie MLAR 2005. 

Der Treiber hat die VdS-Zulassung gemäß EN 54-17 (Isolator) und ist daher mit den neuesten 
CPD-Richtlinien kompatibel.

Über eine MC-Link Anschlussbuchse können Firmwareupdates vor Ort duchgeführt werden können.

VdS-Zulassung G208044.


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.01.09.
Steuermodul





Zur selektiven Ansteuerung von Alarmierungs- oder Betriebsmitteln (Klimaanlagen, Maschinen....) 
direkt über den Steuerausgang des nächstgelegenen automatischen Melders sowie zur Auslösung 
von Feststellanlagen über deren Auslösevorrichtung.

Die Ansteuerung muss frei programmierbar und beliebigen Ansteuerkriterien zuordenbar sein.

Einbau in handelsübliche Verbindungsdosen, in der Zusatzfassung F oder in UP-Verteilerdosen 70/78.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 266





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.12.01.10.
Kommunikationsmodul ASD





Kommunikationsschnittstelle zur direkten Integration eines Ansaugrauchmelders in den Peripheriebus 
des Brandmeldesystems. Die Schnittstelle ermöglicht die bidirektionale Kommunikation zwischen der 
Brandmelderzentrale und dem Ansaugrauchmelder zur Übertragung von Grundeinstellungen und 
Parametersätzen sowie von Bedienungs- und Wartungsinformationen(=MP4.0).


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.12.01.
............ 




01.03.12.02.
Gehäuse für Ein-/Ausgabebausteine



01.03.12.02.01.
Montagefuss





Der Montagefuß dient als Zwischenstück (Adapter) zur Montage der Sinteso Ein-/Ausgabebausteine 
FDCI222/FDCIO222/FDCIO223/FDCIO224 auf einer Hut-Trageschiene (35 mm).


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.02.02.
Gehäuse IP65





Gehäuse inkl. Deckel (Schraubverschluss), geeignet zum Einbau der Sinteso Steuerbausteine 
FDCI22x/FDCIO22x und des SAFEDLINK Repeaters in trockener, schmutziger und feuchter Umge-
bung.


Mit diesem Gehäuse erreichen die Bausteine die Schutzart IP65:

- Geeignet für feuchte Umgebung
- Maße LxBxH in mm: 207x119x48
- Farbe: reinweiß (RAL9010)
- Deckel: transparent
- 8 Ausbruchstellen für M20-Kabelverschraubungen


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.02.03.
Kabelverschraubung





Kabelverschraubung M20x1,5 aus Metall mit Sechskant-Zwischenstutzen

Eigenschaften:
- Schnelle Montage mit dem Gabelschlüssel
- Hohe mechanische Belastbarkeit
- Optimale Zugentlastung



StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 267





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.03.12.02.04.
Metall-Gegenmutter





Metall-Gegenmutter M20 zur Verwendung mit Metallverschraubung M20x1,5

Eigenschaften:
- Schnelle Montage mit dem Gabelschlüssel
- Hohe mechanische Belastbarkeit


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.12.02.
............ 




01.03.12.03.
Linientrenner



01.03.12.03.01.
Linientrenner





Der Linientrenner, ein elektronischer Schalter, stellt im Falle eines Kurzschlusses die volle Betriebsfä-
higkeit von benachbarten Stichleitungen im Sinteso FDnet sicher.

Der Einsatz kann in der Brandmelderzentrale oder im Verteiler erfolgen. Der eingebaute Ansprechin-
dikator dient zur Signalisierung der Kurzschlusstrennung.

Der Linientrenner unterstützt die Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbrechungsfreie Alarmierung 
der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie Alarmierung der Alarmton-
geber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 


Technische Daten:

- Spezifikation: EN54-17
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Abmessungen: 48 x 44 x 10mm (L x B x H) ohne Gehäuse
- Einsatztemperatur: -25 bis +70°C
- Feuchte: < 95 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart: IP 44
- VdS Zulassung: G204030


StLB/StLK-Nummer: N







01.03.12.03.02.
Linientrenner





Im Linientrenner-Mehrfach sind 9 Linientrenner integriert. Für den Einsatz, wo mehrere Stichleitungen 
an einem Punkt auf das FDnet aufgeschaltet werden und kein anderes Sinteso-Buselement zwischen 
den Abzweigungen vorhanden ist. 

Damit wird sichergestellt, dass bei einem Kurzschluss nicht mehrere Stichleitungen ausfallen. 

Zur Umrüstung von Grenzwertmeldesystemen auf adressierte Technik bei gleichzeitiger Übernahme 
der vorhandenen Leitungsführung.








16.12.2020

Seite 268





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Die im Gerät integrierten Trenner können unterschiedlichen Ringleitungen zugeordnet werden.

Der Linientrenner unterstützt die Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbrechungsfreie Alarmierung 
der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie Alarmierung der Alarmton-
geber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 


Technische Daten:

- Spezifikation: EN54-17
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Abmessungen: 132 x 90 x 24
- Einsatztemperatur: -25 bis +70°C
- Feuchte: < 95 % rel.
- Schutzart: IP 30, IP 65 mit Zusatzgehäuse FDCH221 
- VdS Zulassung: beantragt


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.03.12.03.
............ 













Summe 01.03.12.
............ 




01.03.13.
Automatische Melder S-LINE



01.03.13.01.
Leistungkpakete



01.03.13.01.01.
LPK Balanced CO (PS10)





Leistungspaket für 10 automatische Sinteso Melder.

Der im Leistungspaket beinhaltete ASA-Parametersatz reagiert aufgrund des ausgewogenen An-
sprechverhaltens bei echten Bränden sensibel, bei Störgrößen robust. Spezielle patentierte Algorith-
men ermöglichen unter Berücksichtigung der CO-Konzentration eine ausgeprägte Dynamik und damit 
den Einsatz der ASA-Neuronalen Brandmelder mit CO-Sensor in sensiblen Standardapplikationen. 
Bei Schwelbränden wird das gefährliche Kohlenmonoxid bereits bei geringer Menge vom Melder er-
kannt und bei der Einschätzung der Gesamtsituation berücksichtigt. Bei offenen Bränden reagiert der 
Melder schnell.

Die Brandmelder mit dem ASA-Parametersatz „Balanced CO“ erfüllen die Norm EN54-7 und EN54-5. 

Einsatz in Räumen mit Deckenhöhen bis 12 Meter.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 269





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag


























Summe 01.03.13.01.
............ 













Summe 01.03.13.
............ 













Summe 01.03.
............ 




01.04.
Peripherie Grenzwerttechnik



01.04.01.
SecuriSens ADW



01.04.01.01.
Auswerteeinheiten



01.04.01.01.01.
Linienförmiger Wärmemelder mit Differential- und Maximaltemperaturauswertung





Linienförmiger Wärmemelder mit Differential- und Maximaltemperaturauswertung.
Ansprechverhalten gemäß EN 54-22, Wärmemelder-Ansprechklassen A1I, A2I, BI … GI einstellbar, 
geprüft und anerkannt.

Eigenschaften:
- Aufputz-Gehäuse für den Anschluss von einer Fühlerrohrleitung
- inkl. eingebautem SINTESO-Koppler FDCIO 222
- Zulassung gemäß EN 54-22, Wärmemelder-Ansprechklasse A1I, A2I, BI … GI
- Zulassung nach UL/FM
- Maximale Überwachungsfläche = 800 m²
- Maximale Fühlerrohrlänge je Anschlusskanal = 115 m
- Ein Stichabzweig je Fühlerrohrleitung möglich
- Einsatz bei Umgebungstemperaturen von -40°C bis +800°C
- Service-PC-Schnittstelle (Ethernet)
- Bauproduktezulassung: 0786-CPD-xxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.01.02.
Linienförmiger Wärmemelder mit Differential- und Maximaltemperaturauswertung











16.12.2020

Seite 270





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Linienförmiger Wärmemelder mit Differential- und Maximaltemperaturauswertung.
Ansprechverhalten gemäß EN 54-22, Wärmemelder-Ansprechklassen A1I, A2I, BI … GI einstellbar, 
geprüft und anerkannt.

Eigenschaften:
- Aufputz-Gehäuse für den Anschluss von zwei Fühlerrohrleitungen
- inkl. eingebautem SINTESO-Koppler FDCIO 222
- Zulassung gemäß EN 54-22, Wärmemelder-Ansprechklasse A1I, A2I, BI … GI
- Zulassung nach UL/FM
- Maximale Überwachungsfläche = 1.600 m²
- Maximale Fühlerrohrlänge je Anschlusskanal = 115 m
- Ein Stichabzweig je Fühlerrohrleitung möglich
- Einsatz bei Umgebungstemperaturen von -40°C bis +800°C
- Service-PC-Schnittstelle (Ethernet)
- Bauproduktezulassung: 0786-CPD-xxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.01.03.
Linienförmiger Wärmemelder zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Be-
reichen











Linienförmiger Wärmemelder mit Differential- und Maximaltemperaturauswertung zur bestimmungs-
gemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 2 (Kategorie 3G) bzw. Zone 22 
(Kategorie 3D) gemäß Richtlinie 94/9/EG (ATEX 100a). Das Ansprechverhalten ist gemäß EN 54-22, 
Wärmemelder-Ansprechklassen A1I, A2I, BI … GI einstellbar, geprüft und anerkannt.

Eigenschaften:
- Aufputz-Gehäuse für den Anschluss von einer Fühlerrohrleitung
- inkl. eingebautem SINTESO-Koppler FDCIO 222
- Zulassung gemäß EN 54-22, Wärmemelder-Ansprechklasse A1I, A2I, BI … GI
- Zulassung nach UL/FM
- Maximale Überwachungsfläche = 800 m²
- Maximale Fühlerrohrlänge je Anschlusskanal = 115 m
- Ein Stichabzweig je Fühlerrohrleitung möglich
- Einsatz bei Umgebungstemperaturen von -40°C bis +800°C
- Service-PC-Schnittstelle (Ethernet)
- ATEX-Zulassung: SEV 15 ATEX 0125
- Bauproduktezulassung: 0786-CPD-xxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.01.04.
Linienförmiger Wärmemelder zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Be-
reichen











Linienförmiger Wärmemelder mit Differential- und Maximaltemperaturauswertung zur bestimmungs-
gemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 2 (Kategorie 3G) bzw. Zone 22 
(Kategorie 3D) gemäß Richtlinie 94/9/EG (ATEX 100a). Das Ansprechverhalten ist gemäß EN 54-22, 
Wärmemelder-Ansprechklassen A1I, A2I, BI ... GI einstellbar, geprüft und anerkannt.

Eigenschaften:
- Aufputz-Gehäuse für den Anschluss von zwei Fühlerrohrleitungen
- inkl. eingebautem SINTESO-Koppler FDCIO 222
- Zulassung gemäß EN 54-22, Wärmemelder-Ansprechklasse A1I, A2I, BI … GI
- Zulassung nach UL/FM








16.12.2020

Seite 271





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Maximale Überwachungsfläche = 1600 m²
- Maximale Fühlerrohrlänge je Anschlusskanal = 115 m
- Ein Stichabzweig je Fühlerrohrleitung möglich
- Einsatz bei Umgebungstemperaturen von -40°C bis +800°C
- Service-PC-Schnittstelle (Ethernet)
- ATEX-Zulassung: SEV 15 ATEX 0125
- Bauproduktezulassung: 0786-CPD-xxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.01.01.
............ 




01.04.01.02.
Zubehör Auswerteeinheiten



01.04.01.02.01.
Relais-Interface-Modul





Relais-Interface-Modul mit 5 frei programmierbaren Relais für den Einsatz im Ansaugrauchmelder 
SecuriRAS ASD 532 sowie im Linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535 zur Aufschaltung 
von zusätzlichen Informationen, wie z.B. Vorsignalisierung, etc. an ein übergeordnetes Brandmelde-
system. Alle Kriterien besitzen je einen potentialfreien Umschaltkontakt. Einbau direkt im Ansaug-
rauchmelder / linienförmigen Wärmemelder.

Eigenschaften:
- Betrieb von bis zu 2 RIM 36 am ASD 532 und ADW 535
- Betriebsspannung: 9,0 ... 30,0 VDC
- Relais-Schaltleistung: 30 W
- Relais-Schaltstrom: 1 A
- Zul. Umgebungstemperatur: -30 ... +60°C
- Gewicht: 80 g
- Zulassungen: EN 54-22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-21483
- VdS-Nr.: G214076, G215101


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.02.02.
SD-Speicherkarte zur Erweiterung des Ereignisspeichers





SD-Speicherkarte zur Erweiterung des Ereignisspeichers der Ansaugrauchmelder sowie des linien-
förmigen Wärmemelders auf jeweils 16 Mio. Ereignismeldungen.

Eigenschaften:
- Industrie-SD-Karte, 2 GB
- Zul. Umgebungstemperatur: -25°C ... +85°C


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 272





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.04.01.02.
............ 




01.04.01.03.
Fühlerrohr und Zubehör - Standard (PVDF)



01.04.01.03.01.
Fühlerrohr Teflon für linienförmigen Wärmemelder





Fühlerrohr in Teflon d=6/4 für den linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535 zum Einsatz in 
korrosiven Umgebungsbedingungen. Fühlerrohr bereits mit Stickstoff gereinigt und auf Dichtigkeit 
überprüft. Bei Auslieferung sind die Fühlerrohr-Enden mit PVDF-Verschraubungen und Endzapfen 
versehen!

Anmerkung:
Die Festlegung, mit welchem Material das Fühlerrohr ausgeführt wird, ist unter Berücksichtigung der 
örtlichen Umgebungsbedingungen durchzuführen!

Eigenschaften:
- Fühlerrohr mit Stickstoff gereinigt, auf Dichtheit geprüft
- Lieferform im Ring, 100 m

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Teflon
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht (mit Verpackung): 4 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.03.02.
Fühlerrohr Teflon für linienförmigen Wärmemelder





Fühlerrohr in Teflon d=6/4 für den linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535 zum Einsatz in 
korrosiven Umgebungsbedingungen. Fühlerrohr bereits mit Stickstoff gereinigt und auf Dichtigkeit 
überprüft. Bei Auslieferung sind die Fühlerrohr-Enden mit PVDF-Verschraubungen und Endzapfen 
versehen!

Anmerkung:
Die Festlegung, mit welchem Material das Fühlerrohr ausgeführt wird, ist unter Berücksichtigung der 
örtlichen Umgebungsbedingungen durchzuführen!

Eigenschaften:
- Fühlerrohr mit Stickstoff gereinigt, auf Dichtheit geprüft
- Lieferform im Ring, 100 m

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Teflon
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht (mit Verpackung): 4 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22








16.12.2020

Seite 273





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.03.03.
Anschluss-Set für Fühlerrohr





Übergangsstück aus Messing für den direkten Anschluss des Teflon-Fühlerrohres am linienförmigen 
Wärmemelder Securisens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungsbedingungen.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Messing CW617N
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht (mit Verpackung): ca. 25 g
- Zulassung gemäß EN 54-Teil 22
- Bauprodukte-Zulassung 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.03.04.
T-Verschraubung für Fühlerrohr





T-Verschraubung aus PVDF zur Erstellung eines Stichabzweigs für das Teflon-Fühlerrohr des linien-
förmigen Wärmemelders Securisens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungs-
bedingungen.


Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -50 ... +140°C
- Material: PVDF (Polyvinylidendifluorid)
- Aufnahme Edelstahlrohr, d=5/4 mm
- Gewicht: ca. 16 g
- Zulassung gemäß EN 54-Teil 22
- Bauprodukte-Zulassung 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.03.05.
Verschraubung für Fühlerrohr





Verschraubung aus PVDF zur Verbindung des Teflon-Fühlerrohres für den linienförmigen Wärme-
melder SecuriSens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungsbedingungen.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -50 ... +140°C 
- Material: Kunststoff PVDF (Polyvinylidendifluorid)
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht (mit Verpackung): 0,013 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076



StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 274





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.04.01.03.06.
Endzapfen für Fühlerrohr





Endzapfen aus PVDF zum Abschluss des Teflon-Fühlerrohres für den linienförmigen Wärmemelder 
SecuriSens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungsbedingungen.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -50 ... +140°C 
- Material: Kunststoff PVDF (Polyvinylidendifluorid)
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht (mit Verpackung): 0,005 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.03.07.
Kunststoffschlauch für linienförmigen Wärmemelder





Kunststoffschlauch d=5/3 für den linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535 zur Verwendung 
als Zuleitung in den Überwachungsbereich.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur:  -40 ... +100°C
- Material: Kunststoff, Polyamid
- Abmessungen (D): aussen 5 mm; innen 3 mm
- Wandstärke: 1 mm
- Biegeradius: 30 mm
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.03.08.
Befestigungsschelle für Fühlerrohr





Befestigungsschelle aus Polyamid zur Befestigung des Fühlerrohres zum linienförmigen Wärmemel-
der SecuriSens ADW 535.
Geeignet für den Einsatz in Standard-Anwendungen.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: 0 ... +80°C 
- Material: Polyamid
- Abmessungen (L): ca. 25 mm
- Bohrdurchmesser: 5,0 mm
- Gewicht: 0,002 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 275





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.04.01.03.
............ 




01.04.01.04.
Zubehör für Teflonrohr - Edelstahl



01.04.01.04.01.
Anschluss-Set für Fühlerrohr





Übergangsstück aus Messing für den direkten Anschluss des Teflon-Fühlerrohres am linienförmigen 
Wärmemelder Securisens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungsbedingungen.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Messing CW617N
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht (mit Verpackung): ca. 25 g
- Zulassung gemäß EN 54-Teil 22
- Bauprodukte-Zulassung 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.04.02.
Übergangs-Set für Kunststoffschlauch / Fühlerrohr





Übergangs-Set aus Edelstahl zum Übergang von Kunststoffschlauch d=5/3 auf Teflonrohr D=6/4 für 
den linienförmigen Wärmemelder Securisens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Um-
gebungsbedingungen.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +100°C
- Material: Edelstahl, Werkstoff 1.4571
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Zulassung gemäß EN 54-Teil 22
- Bauprodukte-Zulassung 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.04.03.
Verschraubungs-Set für Fühlerrohr





T-Verschraubungs-Set aus Edelstahl zur Erstellung eines T-Abzweigs für das Teflon-Fühlerrohr, d=6/4 
für den linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven 
Umgebungsbedingungen.

Verschraubungs-Set, bestehend aus:
- 1 Stk Verschraubung Edelstahl, d=6/4
- 3 Stk Stützhülse Edelstahl, d=6/4

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40°C ... +200°C
- Material: Edelstahl, Werkstoff 1.4571








16.12.2020

Seite 276





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht: 0,040 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.04.04.
Verschraubungs-Set für Fühlerrohr





Verschraubungs-Set aus Edelstahl zur Verbindung des Teflon-Fühlerrohres, d=6/4 für den linienför-
migen Wärmemelder SecuriSens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungsbe-
dingungen.

Verschraubungs-Set, bestehend aus:
- 1 Stk Verschraubung Edelstahl, d=6/4
- 2 Stk Stützhülse Edelstahl, d=6/4

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Edelstahl, Werkstoff 1.4571
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht: 0,025 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.04.05.
Abschluss-Set für Fühlerrohr





Abschluss-Set aus Edelstahl zum Abschluss des Teflon-Fühlerrohres für den linienförmigen Wärme-
melder SecuriSens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungsbedingungen.

Verschraubungs-Set, bestehend aus:
- 1 Stk Verschraubung Edelstahl, d=6/4
- 1 Stk Endzapfen Edelstahl, d=6/4
- 1 Stk Stützhülse Edelstahl, d=6/4

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Edelstahl, Werkstoff 1.4571
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.04.06.
Kunststoffschlauch für linienförmigen Wärmemelder





Kunststoffschlauch d=5/3 für den linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535 zur Verwendung 
als Zuleitung in den Überwachungsbereich.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur:  -40 ... +100°C








16.12.2020

Seite 277





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Material: Kunststoff, Polyamid
- Abmessungen (D): aussen 5 mm; innen 3 mm
- Wandstärke: 1 mm
- Biegeradius: 30 mm
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.01.04.
............ 




01.04.01.05.
Fühlerrohr und Zubehör - Ex-Bereich



01.04.01.05.01.
Fühlerrohr Teflon ATEX für linienförmigen Wärmemelder





Fühlerrohr in Teflon d=6/4 für den linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535 zur bestim-
mungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 1 (Kategorie 2G) bzw. 
Zone 21 (Kategorie 2D) gemäß Richtlinie 94/9/EG (Atex 100a). Fühlerrohr bereits mit Stickstoff gerei-
nigt und auf Dichtigkeit überprüft. Bei Auslieferung sind die Fühlerrohr-Enden mit dem Abschluss-Set 
Teflonrohr, d=6/4 - ATEX versehen!

Anmerkung:
Die Festlegung, mit welchem Material das Fühlerrohr ausgeführt wird, ist unter Berücksichtigung der 
örtlichen Umgebungsbedingungen durchzuführen!

Eigenschaften:
- Fühlerrohr mit Stickstoff gereinigt, auf Dichtheit geprüft
- Lieferform im Ring, 100 m

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Teflon ATEX
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht (mit Verpackung): 3,7 kg
- ATEX-Zulassung für den Einsatz in EX-Zone 0,1,2 und 20, 21, 22 inkl. Konformitätserklärung vom 
Hersteller
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.05.02.
Übergangs-Set ATEX für Kunststoffschlauch / Fühlerrohr





Übergangs-Set ATEX aus Messing zum Übergang von Kunststoffschlauch d=5/3 auf Teflonrohr D=6/4 
für den linienförmigen Wärmemelder Securisens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven 
Umgebungsbedingungen und zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Be-
reichen der Zone 1 (Kategorie 2G) bzw. Zone 21 (Kategorie 2D) gemäß Richtlinie 94/9/EG (Atex 
100a).








16.12.2020

Seite 278





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +100°C
- Material: Messing CW617N
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Zulassung gemäß EN 54-Teil 22
- Bauprodukte-Zulassung 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.05.03.
Verschraubungs-Set ATEX für Fühlerrohr





Verschraubungs-Set ATEX aus Messing zur Verbindung des Teflon-Fühlerrohres, d=6/4 für den li-
nienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umge-
bungsbedingungen und zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen 
der Zone 1 (Kategorie 2G) bzw. Zone 21 (Kategorie 2D) gemäß Richtlinie 94/9/EG (Atex 100a).

Verschraubungs-Set, bestehend aus:
- 1 Stk Verschraubung Messing, d=6/4
- 2 Stk Stützhülse Messing, d=6/4

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Messing CW617N
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht: 0,026 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.05.04.
T-Verschraubungs-Set ATEX für Fühlerrohr





Verschraubungs-Set ATEX aus Messing zur Verbindung des Teflon-Fühlerrohres, d=6/4 für den li-
nienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umge-
bungsbedingungen und zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen 
der Zone 1 (Kategorie 2G) bzw. Zone 21 (Kategorie 2D) gemäß Richtlinie 94/9/EG (Atex 100a).

Verschraubungs-Set, bestehend aus:
- 1 Stk Verschraubung Messing, d=6/4
- 1 Stk Endzapfen Messing, d=6/4
- 1 Stk Stützhülse Messing, d=6/4

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Messing CW617N
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht: 0,042 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 279





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Abschluss-Set ATEX für Fühlerrohr

01.04.01.05.05.



 


Abschluss-Set ATEX aus Messing zum Abschluss des Teflon-Fühlerrohres, d=6/4 für den linienförmi-
gen Wärmemelder SecuriSens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungsbedin-
gungen und zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 1 
(Kategorie 2G) bzw. Zone 21 (Kategorie 2D) gemäß Richtlinie 94/9/EG (Atex 100a).

Verschraubungs-Set, bestehend aus:
- 1 Stk Verschraubung Messing, d=6/4
- 1 Stk Endzapfen Messing, d=6/4
- 1 Stk Stützhülse Messing, d=6/4

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Messing CW617N
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076








StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.05.06.
Erdungsschelle für Fühlerrohr in Ex-Bereichen





Erdungsschelle zur Erdung des Fühlerrohres eines linienförmigen Wärmemelders bei Installation der 
Fühlerrohre in Ex-Bereichen.

Technische Daten:
- Material: Messing


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.05.07.
Befestigungsschelle für Fühlerrohr





Befestigungsschelle aus Polyamid zur Befestigung des Fühlerrohres zum linienförmigen Wärmemel-
der SecuriSens ADW 535.
Geeignet für den Einsatz in Standard-Anwendungen.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: 0 ... +80°C 
- Material: Polyamid
- Abmessungen (L): ca. 25 mm
- Bohrdurchmesser: 5,0 mm
- Gewicht: 0,002 kg
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.01.05.08.
Anschluss-Set für Fühlerrohr





Übergangsstück aus Messing für den direkten Anschluss des Teflon-Fühlerrohres am linienförmigen 
Wärmemelder Securisens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umgebungsbedingungen.

Technische Daten:








16.12.2020

Seite 280





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +200°C
- Material: Messing CW617N
- Abmessungen (D): aussen 6 mm; innen 4 mm
- Gewicht (mit Verpackung): ca. 25 g
- Zulassung gemäß EN 54-Teil 22
- Bauprodukte-Zulassung 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.01.05.
............ 




01.04.01.06.
Sonderanwendung Fühlerrohr - Kupfer



01.04.01.06.01.
Fühlerrohr Kupfer für linienförmigen Wärmemelder





Fühlerrohr in Kupfer d=5/4 für den linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535 zum Einsatz in 
Standard-Anwendungen.

Anmerkung:
Die Festlegung, mit welchem Material das Fühlerrohr ausgeführt wird, ist unter Berücksichtigung der 
örtlichen Umgebungsbedingungen durchzuführen!

Eigenschaften:
- Kupferrohr, auf Einschlüsse und Haarrisse geprüft
- Lieferform in Stangen von ca. 5,5 m
- inkl. der Spezialbefestigung (Briden), den Verschraubungen und den erforderlichen Endzapfen

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +800°C
- Material: Kupfer
- Abmessungen (D): aussen 5 mm; innen 4 mm
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.01.06.
............ 




01.04.01.07.
Sonderanwendung Fühlerrohr - Edelstahl



01.04.01.07.01.
Fühlerrohr Edelstahl für linienförmigen Wärmemelder











16.12.2020

Seite 281





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Fühlerrohr in Edelstahl d=5/4 für den linienförmigen Wärmemelder SecuriSens ADW 535 zum Einsatz 
in korrosiven Umgebungsbedingungen sowie in lebensmittelverarbeitenden Betrieben.

Anmerkung:
Die Festlegung, mit welchem Material das Fühlerrohr ausgeführt wird, ist unter Berücksichtigung der 
örtlichen Umgebungsbedingungen durchzuführen!

Eigenschaften:
- Edelstahlrohr, auf Einschlüsse und Haarrisse geprüft
- Lieferform in Stangen von ca. 6 m
- inkl. der Spezialbefestigung (Briden), den Edelstahl-Verschraubungen und den erforderlichen Edel-
stahl-Endzapfen

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +300°C
- Material: Edelstahl, Werkstoff 1.4571
- Abmessungen (D): aussen 5 mm; innen 4 mm
- Zulassungen: EN 54-Teil 22
- Bauproduktezulassung: 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.01.07.
............ 













Summe 01.04.01.
............ 




01.04.02.
Brandmelderzentrale FC120 incl. Optionen



01.04.02.01.00.
Brandmeldezentrale (2Z)





Die Brandmeldezentrale FC121-ZA ist eine kompakte, vorkonfektionierte mikroprozessorgesteuerte 
Brandmeldezentrale mit integrierter Bedieneinheit für 2 Gruppen. Die Brandmeldezentrale kann als 
stand-alone Version verwendet werden.

Die Brandmelderzentrale FC121-ZA weist folgende Merkmale auf:
- Alle Melderleitungen sind auf Erdschluss überwacht
- Direkte Kundenanpassungen via Menu geführtem Display
- Bis zu 1000 Ereignisse sind nach verschiedenen Kriterien abrufbar
- Automatische Sommer-/Winterzeit-Umschaltung
- Kompatibel mit Siemens-Grenzwert-Melderreihen 110-series / DS11 und SynoLINE300 / SynoLI-
NE600
- Melder und Handfeuermelder auf einer Linie mit Differenzierung (wo erlaubt)
- Max. 32 Melder pro Gruppe
- Eigensichere Melder über Melderlinienkoppler DC1192 und Sicherheitsbarriere SB3








16.12.2020

Seite 282





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 2 überwachte Steuerlinien 24 V / 500 mA für Horn, externe Fernübermittlung, etc.
- 1 potentialfreier Ausgang 30 V / 1 A
- 2 Steuereingänge programmierbar
- Steckplatz für Relaiskarte
- Notstromversorgung für bis zu 72 h Überbrückungszeit
- Integrierte anwenderfreundliche Bedieneinheit
- Einfaches Starten mit voreingestellten Default-Werten
- Benutzerfreundliche Bedienung durch einfache Menüführung
- Grundfunktionen können nach Bedarf vor Ort ohne Laptop angepasst werden
- Individuelle Kundentextanzeige
- Flexible Programmierung
- Programmierbare Alarmorganisation für Betriebsmodus anwesend/abwesend
- Ereignisspeicher mit Datum- und Zeitstempel
- Servicefunktion zur Abfrage von Datum und Zeit des letzten Alarms
- Benutzerzugriff über Codeeingabe, alternativ mit optionalem Schlüsselschalter
- Optionales EVAC-Modul, Schlüsselschalter, LED-Anzeigen
- Abmessungen (B x H x T): 310 x 360 x 85
 
Erweiterung:
- Erweiterung um 2 überwachte Steuerlinien 24 V / 1 A für Horn, Brandmeldung, externe Fernüber-
mittlung
- Erweiterung um 2 potentialfreie Ausgänge 30 V / 1 A

Bedieneinheit:
Auf der Bedieneinheit befinden sich
- CPU-Modul und die Elektronik für die Bedieneinheit
- Stromversorgung
- Anschlussmöglichkeiten für Zusätze

Zuätze anschliessbar:
- Schlüsselschalter 'Nordic SE'
- Gruppen-Anzeige 12 x 2 LED
- EVAC Modul
- Relaiskarten

Stromversorgung:
- Stromversorgung für die Hardware und Ladung der Batterien
- Batterien zur Notstromversorgung bei Stromausfall

Konfiguration
Über das integrierte Display ist eine einfache Konfiguration ohne zusätzliche Hilfsmittel möglich


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.02.00.
Brandmeldezentrale (4Z)





Die Brandmeldezentrale FC122-ZA ist eine kompakte, vorkonfektionierte mikroprozessorgesteuerte 
Brandmeldezentrale mit integrierter Bedieneinheit für 4 Gruppen. Die Brandmeldezentrale kann als 
stand-alone Version verwendet werden.

Die Brandmelderzentrale FC122-ZA weist folgende Merkmale auf:
- Alle Melderleitungen sind auf Erdschluss überwacht
- Direkte Kundenanpassungen via Menu geführtem Display
- Bis zu 1000 Ereignisse sind nach verschiedenen Kriterien abrufbar
- Automatische Sommer-/Winterzeit-Umschaltung
- Kompatibel mit Siemens-Grenzwert-Melderreihen 110-series / DS11 und SynoLINE300 / SynoLI-
NE600
- Melder und Handfeuermelder auf einer Linie mit Differenzierung (wo erlaubt)
- Max. 32 Melder pro Gruppe








16.12.2020

Seite 283





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Eigensichere Melder über Melderlinienkoppler DC1192 und Sicherheitsbarriere SB3
- 2 überwachte Steuerlinien 24 V / 500 mA für Horn, externe Fernübermittlung, etc.
- 1 potentialfreier Ausgang 30 V / 1 A
- 2 Steuereingänge programmierbar
- Steckplatz für Relaiskarte
- Notstromversorgung für bis zu 72 h Überbrückungszeit
- Integrierte anwenderfreundliche Bedieneinheit
- Einfaches Starten mit voreingestellten Default-Werten
- Benutzerfreundliche Bedienung durch einfache Menüführung
- Grundfunktionen können nach Bedarf vor Ort ohne Laptop angepasst werden
- Individuelle Kundentextanzeige
- Flexible Programmierung
- Programmierbare Alarmorganisation für Betriebsmodus anwesend/abwesend
- Ereignisspeicher mit Datum- und Zeitstempel
- Servicefunktion zur Abfrage von Datum und Zeit des letzten Alarms
- Benutzerzugriff über Codeeingabe, alternativ mit optionalem Schlüsselschalter
- Optionales EVAC-Modul, Schlüsselschalter, LED-Anzeigen
- Abmessungen (B x H x T): 310 x 360 x 85
 
Erweiterung:
- Erweiterung um 2 überwachte Steuerlinien 24 V / 1 A für Horn, Brandmeldung, externe Fernüber-
mittlung
- Erweiterung um 2 potentialfreie Ausgänge 30 V / 1 A

Bedieneinheit:
Auf der Bedieneinheit befinden sich
- CPU-Modul und die Elektronik für die Bedieneinheit
- Stromversorgung
- Anschlussmöglichkeiten für Zusätze

Zuätze anschliessbar:
- Schlüsselschalter 'Nordic SE'
- Gruppen-Anzeige 12 x 2 LED
- EVAC Modul
- Relaiskarten

Stromversorgung:
- Stromversorgung für die Hardware und Ladung der Batterien
- Batterien zur Notstromversorgung bei Stromausfall

Konfiguration
Über das integrierte Display ist eine einfache Konfiguration ohne zusätzliche Hilfsmittel möglich


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.03.00.
Brandmeldezentrale (8Z)





Die Brandmeldezentrale FC123-ZA ist eine kompakte, vorkonfektionierte mikroprozessorgesteuerte 
Brandmeldezentrale mit integrierter Bedieneinheit für 8 Gruppen. Die Brandmeldezentrale kann als 
stand-alone Version verwendet werden.

Die Brandmelderzentrale FC123-ZA weist folgende Merkmale auf:
- Alle Melderleitungen sind auf Erdschluss überwacht
- Direkte Kundenanpassungen via Menu geführtem Display
- Bis zu 1000 Ereignisse sind nach verschiedenen Kriterien abrufbar
- Automatische Sommer-/Winterzeit-Umschaltung
- Kompatibel mit Siemens-Grenzwert-Melderreihen 110-series / DS11 und SynoLINE300 / SynoLI-
NE600
- Melder und Handfeuermelder auf einer Linie mit Differenzierung (wo erlaubt)








16.12.2020

Seite 284





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Max. 32 Melder pro Gruppe
- Eigensichere Melder über Melderlinienkoppler DC1192 und Sicherheitsbarriere SB3
- 2 überwachte Steuerlinien 24 V / 500 mA für Horn, externe Fernübermittlung, etc.
- 1 potentialfreier Ausgang 30 V / 1 A
- 3 Steuereingänge programmierbar
- 2 Steckplätze für Relaiskarten
- Notstromversorgung für bis zu 72 h Überbrückungszeit
- Integrierte anwenderfreundliche Bedieneinheit
- Einfaches Starten mit voreingestellten Default-Werten
- Benutzerfreundliche Bedienung durch einfache Menüführung
- Grundfunktionen können nach Bedarf vor Ort ohne Laptop angepasst werden
- Individuelle Kundentextanzeige
- Flexible Programmierung
- Programmierbare Alarmorganisation für Betriebsmodus anwesend/abwesend
- Ereignisspeicher mit Datum- und Zeitstempel
- Servicefunktion zur Abfrage von Datum und Zeit des letzten Alarms
- Benutzerzugriff über Codeeingabe, alternativ mit optionalem Schlüsselschalter
- Optionales EVAC-Modul, Schlüsselschalter, LED-Anzeigen
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 399 x 124
 
Erweiterung:
- Erweiterung um 4 überwachte Steuerlinien 24 V / 1 A für Horn, Brandmeldung, externe Fernüber-
mittlung
- Erweiterung um 4 potentialfreie Ausgänge 30 V / 1 A

Bedieneinheit:
Auf der Bedieneinheit befinden sich
- CPU-Modul und die Elektronik für die Bedieneinheit
- Stromversorgung
- Anschlussmöglichkeiten für Zusätze

Zuätze anschliessbar:
- Schlüsselschalter 'Nordic SE'
- Gruppen-Anzeige 12 x 2 LED
- EVAC Modul
- Relaiskarten

Stromversorgung:
- Stromversorgung für die Hardware und Ladung der Batterien
- Batterien zur Notstromversorgung bei Stromausfall

Konfiguration
Über das integrierte Display ist eine einfache Konfiguration ohne zusätzliche Hilfsmittel möglich


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.04.00.
Brandmeldezentrale (12Z)





Die Brandmeldezentrale FC124-ZA ist eine kompakte, vorkonfektionierte mikroprozessorgesteuerte 
Brandmeldezentrale mit integrierter Bedieneinheit für 12 Gruppen. Die Brandmeldezentrale kann als 
stand-alone Version verwendet werden.

Die Brandmelderzentrale FC124-ZA weist folgende Merkmale auf:
- Alle Melderleitungen sind auf Erdschluss überwacht
- Direkte Kundenanpassungen via Menu geführtem Display
- Bis zu 1000 Ereignisse sind nach verschiedenen Kriterien abrufbar
- Automatische Sommer-/Winterzeit-Umschaltung
- Kompatibel mit Siemens-Grenzwert-Melderreihen 110-series / DS11 und SynoLINE300 / SynoLI-
NE600








16.12.2020

Seite 285





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Melder und Handfeuermelder auf einer Linie mit Differenzierung (wo erlaubt)
- Max. 32 Melder pro Gruppe
- Eigensichere Melder über Melderlinienkoppler DC1192 und Sicherheitsbarriere SB3
- 2 überwachte Steuerlinien 24 V / 1 A für Horn, externe Fernübermittlung, etc.
- 1 potentialfreier Ausgang 30 V / 1 A
- 3 Steuereingänge programmierbar
- 3 Steckplätze für Relaiskarten
- Notstromversorgung für bis zu 72 h Überbrückungszeit
- Integrierte anwenderfreundliche Bedieneinheit
- Einfaches Starten mit voreingestellten Default-Werten
- Benutzerfreundliche Bedienung durch einfache Menüführung
- Grundfunktionen können nach Bedarf vor Ort ohne Laptop angepasst werden
- Individuelle Kundentextanzeige
- Flexible Programmierung
- Programmierbare Alarmorganisation für Betriebsmodus anwesend/abwesend
- Ereignisspeicher mit Datum- und Zeitstempel
- Servicefunktion zur Abfrage von Datum und Zeit des letzten Alarms
- Benutzerzugriff über Codeeingabe, alternativ mit optionalem Schlüsselschalter
- Optionales EVAC-Modul, Schlüsselschalter, LED-Anzeigen
- Abmessungen (B x H x T): 430 x 399 x 124
 
Erweiterung:
- Erweiterung um 6 überwachte Steuerlinien 24 V / 1 A für Horn, Brandmeldung, externe Fernüber-
mittlung
- Erweiterung um 6 potentialfreie Ausgänge 30 V / 1 A

Bedieneinheit:
Auf der Bedieneinheit befinden sich
- CPU-Modul und die Elektronik für die Bedieneinheit
- Stromversorgung
- Anschlussmöglichkeiten für Zusätze

Zuätze anschliessbar:
- Schlüsselschalter 'Nordic SE'
- Gruppen-Anzeige 12 x 2 LED
- EVAC Modul
- Relaiskarten

Stromversorgung:
- Stromversorgung für die Hardware und Ladung der Batterien
- Batterien zur Notstromversorgung bei Stromausfall

Konfiguration
Über das integrierte Display ist eine einfache Konfiguration ohne zusätzliche Hilfsmittel möglich


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.05.00.
Ausgangsmodul (230 V)





Das Ausgangsmodul FCA1209-Z1 wird in überwachten Ausgangsleitungen eingesetzt. Es dient der 
Aktivierung bzw. Deaktivierung einer dezentralen Brandschutzeinrichtung (230 V) sowie der Steue-
rung von Brandlüftung, Klimaanlagen, Aufzügen, Türen und Steuerungsanlagen.

Eigenschaften:
- 1 Ausgang mit potentialfreien Relaiskontakten (AC 230 V)
- Direkter Anschluss in einer überwachten Ausgangsleitung
- LED-Anzeige des Ausgangsstatus
- Zweidrahtinstallation für alle Kabeltypen
- Keine externe Stromversorgung








16.12.2020

Seite 286





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Für den Einsatz in trockener Umgebung
- Zusätzliches Gehäuse FDCH221 für den Einsatz in staubiger oder feuchter Umgebung
- Verschiedene Montagemöglichkeiten
- Montage auf Hut-Trageschiene (35 mm) mittels Montagefuß
- Transparentes Gehäuse  

Umweltaspekte:
- Umweltfreundliche Verarbeitung
- Verwendung recyclebarer Materialien
- Elektronik- und Kunststoffkomponenten einfach trennbar

Technische Daten:
- Zulässiger Drahtquerschnitt: 0,2 ... 2,5 qmm
- Zubehör	Zusatzgehäuse FDCH221: Farbe weiß (ähnlich RAL 9010)
- Temperatur (Zulässig für Betrieb): -25 ... +65 °C
- Temperatur (Lagerung): -25 ... +65 °C
- Schutzart nach EN60529 / IEC 60529 ohne Zusatzgehäuse: IP30
- Schutzart nach EN60529 / IEC 60529 mit Zusatzgehäuse: IP65
- Relative Luftfeuchtigkeit: 0 ... 95 %
- Relaisausgang (Ohm): AC 230 V max. 5 A, DC: 30 V max. 5 A
- Normen: EN 54-18, EN 50130-4, EN 61000-6-3, EN 60950-1, EN 50581
- Kompatibilität: Überwachung Ausgangsleitung FC120
- Kommunikationsprotokoll: überwachte Ausgangsleitung
- Gewicht: 0,056 kg
- Farbe Gehäuse: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Farbe Deckel: transparent matt
- Betriebsstrom:	25 mA
- Betriebsspannung: DC 14,5 ... 30
- Abmessungen (L x B x H): 207 x 119 x 48 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.06.00.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set FCA1206-Z1 kommt in den Brandmelderzentralen der Serie FC120 zum 
Einsatz. Der Schlüsselschalter
FCA1206-Z1 ermöglicht die Bedienung der Brandmelderzentralen in Zugriff Stufe 2 ohne Eingabe 
eines Passwortes.

Programmierung:
Eine Programmierung ist nicht erforderlich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.07.00.
Gruppenanzeigefeld





Das Gruppenanzeigefeld FTO1202-Z1 kommt in den Brandmeldezentralen FC123-ZA und FC124-ZA 
der Serie FC120 zum Einsatz.

Eigenschaften:
- Anzeige des aktuellen Status jeder Gruppe
- Beschriftbare Felder zur Beschriftung der Gruppen mit Gruppennummer und Kundentext
- Eine Programmierung ist nicht erforderlich

Zuordnung der LEDs:
Die LEDs sind den Funktionen fest zugeordnet und können nicht geändert werden.

Gruppenalarm (Rot)








16.12.2020

Seite 287





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- ON - Gruppe im Alarmzustand
- Blinkend - Gruppe im Status Erstalarm

Gruppenstörung (Gelb)
- ON - Gruppe deaktiviert
- Blinkend - Gruppe in Störung


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.08.00.
Ausgangskarte





Die Ausgangskarte FCA1203-Z1 kommt in den Brandmeldezentralen der Serie FC120 zum Einsatz. 
Die Ausgangskarte ermöglicht die Ansteuerung von externen Geräten.

Verfügbare Ausgänge:
2x 24V-Ausgänge und 2 potialfreie Wechslerkontakte.
Stromversorgung der Ausgänge:
Standardmässig werden die Ausgänge A und B durch die interne Stromversogung versorgt. Je nach 
Anwendung und Leistungsbedarf der angesteuerten externen Geräte kann die Stromversorgung der 
Ausgänge auch über einen 24V-Netzeingang mit einer externen 24V-Stromversorgung erfolgen. Die 
Umschaltung der internen auf eine angeschlossene externe Stromversorgung erfolgt automatisch.

Eigenschaften der Ausgangskarte:
- Vier Ausgänge
- 2 Ausgänge 24V/0,5A
- 2 potentialfreie Ausgänge (30V/1A)
- 24-V-Netzeingang für externe Stromversorgung der Ausgänge A und B
- Automatische Aktivierung der eingesteckten Steuerkarten bei Erstinbetriebnahme der Zentrale



StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.09.00.
Batterie 12 V / 7 Ah, VdS





Bleiakkumulator 12 V / 7 Ah

Eigenschaften:
- Wiederaufladbar
- Gas- und säurefreie
- Wartungsarm durch geschlossene Bauart
- Festes Elektrolyt
- Lageunabhängig


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.10.00.
Batterie 12 V / 12 Ah VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 12 
Ah.

Sie ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch Verwendung eines 
festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.02.11.00.
Batterie 12 V / 17 Ah VdS











16.12.2020

Seite 288





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 17 
Ah.

Sie ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch Verwendung eines 
festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.02.
............ 




01.04.03.
Akustische/Optische Signalgeber



01.04.03.01.
Akustische Signalgeber



01.04.03.01.01.
Akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien, Anschluss an Brand- 
und Gefahrenmeldeanlagen.











Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien. 
28 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.
VdS geprüft, CPD zertifiziert, Lautstärke regelbar.

Technische Daten:

- Abmessungen D x H: 101 x 100 mm (tiefer Sockel)
- Betriebsspannung: 10 - 28V DC
- Farbe: rot RAL 3001
- Gehäuse: ABS Kunststoff
- Schalldruckpegel max. 115 db(A)
- Schalldruckpegel bei DIN-Ton 92 db(A)
- Schutzart: IP65
- Stromverbrauch: max. 32mA
- Temperaturbereich: -40 bis +80°C
- VdS-Anerkennung: G200117


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.02.
Akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien, Anschluss an Brand- 
und Gefahrenmeldeanlagen.











Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien. 
28 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.
VdS geprüft, CPD zertifiziert, Lautstärke regelbar.

Technische Daten:

- Abmessungen D x H: 101 x 100 mm (tiefer Sockel)
- Betriebsspannung: 10 - 28V DC
- Farbe: weiss RAL 9010
- Gehäuse: ABS Kunststoff
- Schalldruckpegel max. 115 db(A)








16.12.2020

Seite 289





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Schalldruckpegel bei DIN-Ton 92 db(A)
- Schutzart: IP65
- Stromverbrauch: max. 32mA
- Temperaturbereich: -40 bis +80°C
- VdS-Anerkennung: G200117


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.03.
Sirenen-Unterteil rot





Sockel für Warntonsirenen mit Aufputzkabeleinführung. 

Technische Daten:

- Abmessungen D x H: 92 x 48 mm
- Farbe: rot
- Schutzart: IP65



StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.04.
Sirenen-Unterteil weiß





Sockel für Warntonsirenen mit Aufputzkabeleinführung. 

Technische Daten:

- Abmessungen D x H: 92 x 48 mm
- Farbe: weiß
- Schutzart: IP65



StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.05.
Akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien. 
32 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und 
Sicherheitstechnik. VdS geprüft, CPD zertifiziert, automatische Synchronisation, 
Lautstärke regelbar, Zweitonalarmierung möglich.

Technische Daten:

- Abmessungen D x H: 93 x 105 mm 
- Betriebsspannung: 9 - 28 VDC
- Farbe: rot
- Gehäuse: ABS Kunststoff
- Schalldruckpegel 64 - 112 db(A)
- Schutzart: IP54 
- Stromverbrauch: 3 - 33mA
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G206019



StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 290





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Elektronische Warntonsirene

01.04.03.01.06.



 


Selbstsynchronisierende Warntonsirene bei Einsatz von mehreren Sirenen und im intermittierenden 
Betrieb mit Sockel für Wand- und Deckenmontage. 8 verschiedenen Tonfrequenzen, einschl. Ton 
nach DIN 33404 Teil 3 bzw. EN 457 und ISO 8201, weißes Sirenengehäuse und vollvergossene 
Elektronik für den Einsatz in Räumen, im Freien und in rauhen Umgebungsbedingungen.


Technische Daten:

- Abmessungen D x H: 101 x 81 mm
- Betriebsspannung: 110 / 230 V AC
- Betriebsstrom: 0,015...0,032 A
- Bewerteter Schalldruckpegel: 104...114 dB(A)/1m
- Farbe: weiß
- Schutzart: IP54, IP65 (mit Sirenen-Unterteil)
- Tonfrequenz: 0,5...2,8 kHz
- Umgebungstemperatur: -40...+70°C









StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.07.
Schallgeber





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 31 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- Automatische Synchronisation
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus Aluminium-Druckguss, Farbe rot
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G28609


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.08.
Schallgeber





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 31 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- Automatische Synchronisation
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus Aluminium-Druckguss, Farbe rot
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G28609


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.09.
Schallgeber





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.








16.12.2020

Seite 291





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Merkmale:
- 80 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- Automatische Synchronisation
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe weiß
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G212115


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.10.
Schallgeber





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 80 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- Automatische Synchronisation
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G212115


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.11.
Schallgeber





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 80 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- Automatische Synchronisation
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe weiß
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G212115


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.12.
Schallgeber





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 64 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- Automatische Synchronisation
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G212191








16.12.2020

Seite 292





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.01.13.
Schallgeber





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 64 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- Automatische Synchronisation
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G212191


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.03.01.
............ 




01.04.03.02.
Optische Signalgeber 



01.04.03.02.01.
Der optische Signalgeber ist DIN EN 54-23 zugelassen. Der Signalgeber  kann für die Deckenmon-
tage bis zu 3 m Höhe eingesetzt werden.











Universell einsetzbarer optischer Signalgeber SOL-LX-C für Brandmelde- und Sicherheitstechnik. Für 
Innen und Aussenbereiche geeignet.

Technische Daten:

- Abmessungen D x H: 93 x 38 mm (flacher Sockel) 93 x 66 mm (tiefer Sockel)
- Betriebsspannung: 9 - 60V DC
- Bildfrequenz: 0,5 - 1 Hz (einstellbar)
- Farbe Blitzleuchte: weiss
- Farbe Gehäuse: weiss
- Montagehöhe: max. 3 m
- Normenkonfirmität: DIN EN54-23
- Kategorie Stufe 1: C-3-7.5
- Kategorie Stufe 2: C-3-5
- Schutzart: IP33 C (flacher Sockel) IP65 (tiefer und U-Sockel)
- Stromaufnahme: 0,01-0,025 A
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G214069



StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.02.
Optischer Signalgeber











16.12.2020

Seite 293





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik, geeignet für 
Innen- und Aussenbereich.

Technische Daten:
- Abmessungen (D x H) mm: 93 x 38 (flacher Sockel), 93 x 66 (tiefer Sockel)
- Betriebsspannung: 9 - 60V DC
- Blitzfrequenz: 0,5 - 1 Hz (einstellbar)
- Farbe Blitzleuchte: rot
- Farbe Gehäuse: weiss
- Montagehöhe: max. 3 m
- Normenkonfirmität: DIN EN54-23
- Kategorie Stufe 1: C-3-7.5
- Kategorie Stufe 2: C-3-3
- Schutzart: IP33 C (flacher Sockel) IP65 (tiefer und U-Sockel)
- Stromaufnahme: 0,01-0,025 A
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G214069



StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.03.
Wartonsirene innen a. P.





Universell einsetzbare Warntonsirene mit 32 einstellbaren Tonarten inkl. DIN Ton für Brandmelde- und 
Sicherheitstechnik.


Die Sirene hat folgende Eigenschaften:

- VdS geprüft
- CPD zertifiziert
- DIN Ton gemäß EN54-3
- 32 wählbare Töne
- Automatische Synchronisation
- Lautstärke regelbar
- Zweitonalarmierung
- Schalldruckpegel 64 - 112 db(A)
- Betriebsspannung 9 - 28 VDC
- Stromverbrauch 3 - 33mA
- Temperaturbereich -25 bis +70°C
- Farbe weiß
- Gehäuse: ABS Kunststoff



StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.04.
Der optische Signalgeber ist DIN EN 54-23 zugelassen. Der Signalgeber kann für die Wandmontage 
bis zu 2,4 m Höhe eingesetzt werden.











Universell einsetzbarer optischer Signalgeber SOL-LX-W für Brandmelde- und Sicherheitstechnik. Für 
Innen und Aussenbereiche geeignet.

Technische Daten:

- Abmessungen D x H: 93 x 38 mm (flacher Sockel) 93 x 66 mm (tiefer Sockel)
- Betriebsspannung: 9 - 60V DC
- Bildfrequenz: 0,5 - 1 Hz (einstellbar)
- Farbe Blitzleuchte: rot








16.12.2020

Seite 294





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Farbe Gehäuse: rot
- Montagehöhe: max. 2,4 m
- Normenkonfirmität: DIN EN54-23
- Kategorie Stufe 1: W-2,4-7,5
- Kategorie Stufe 2: W-2,4-2,5
- Schutzart: IP33 C (flacher Sockel) IP65 (tiefer und U-Sockel)
- Stromaufnahme: 0,01-0,025 A
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G214067


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.05.
Der optische Signalgeber ist DIN EN 54-23 zugelassen. Der Signalgeber kann für die Wandmontage 
bis zu 2,4 m Höhe eingesetzt werden.











Universell einsetzbarer optischer Signalgeber SOL-LX-W für Brandmelde- und Sicherheitstechnik. Für 
Innen und Aussenbereiche geeignet.

Technische Daten:
- Abmessungen D x H: 93 x 38 mm (flacher Sockel) 93 x 66 mm (tiefer Sockel)
- Betriebsspannung: 9 - 60V DC
- Bildfrequenz: 0,5 - 1 Hz (einstellbar)
- Farbe Blitzleuchte: rot
- Farbe Gehäuse: rot
- Montagehöhe: max. 2,4 m
- Normenkonfirmität: DIN EN54-23
- Kategorie Stufe 1:  W-2,4-7,5
- Kategorie Stufe 2:  W-2,4-2,5
- Schutzart: IP33 C (flacher Sockel) IP65 (tiefer und U-Sockel)
- Stromaufnahme: 0,01-0,025 A
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G214067




StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.06.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe klar
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G212186


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.07.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe rot








16.12.2020

Seite 295





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Haube aus PC, Farbe gelb
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G212186


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.08.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe klar
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G212186


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.09.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe rot
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G212186


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.10.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD beantragt
- Gehäuse in Pyramidenform
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe klar
- Kategorie 0
- VdS-Anerkennung: G 216036


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.11.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD beantragt
- Gehäuse in Pyramidenform
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe rot
- Kategorie 0








16.12.2020

Seite 296





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- VdS-Anerkennung: G 216036


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.12.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD beantragt
- Gehäuse in Pyramidenform
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe klar
- Kategorie 0
- VdS-Anerkennung: G 216036


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.13.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD beantragt
- Gehäuse in Pyramidenform
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe rot
- Kategorie 0
- VdS-Anerkennung: G 216036


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.14.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien für 
Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe klar
- Pyramidenform
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G217100


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.15.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien für 
Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe rot








16.12.2020

Seite 297





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Pyramidenform
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G217100


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.16.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe weiß
- Haube aus PC, Farbe rot
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G212186


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.02.17.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe weiß
- Haube aus PC, Farbe klar
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G212186


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.03.02.
............ 




01.04.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber



01.04.03.03.01.
Der akustisch/optischer Signalgeber ist DIN EN 54-23 zugelassen. Der Signalgeber ist ideal, wo ein 
optischer Signalgeber zusätzlich mit einem akustischen Alarmsignal benötigt wird.











Universell einsetzbarer akustisch/optischer Signalgeber RoLP LX mit 32 einstellbaren Tonarten inkl. 
DIN Ton für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Technische Daten:

- Abmessungen B x H: 135 x 95 mm
- Betriebsspannung: 9 - 60V DC
- Bildfrequenz: 0,5 - 1 Hz (einstellbar)
- Farbe Blitzleuchte: weiss
- Farbe Gehäuse: rot
- Montagehöhe: max. 2,4 m








16.12.2020

Seite 298





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Normenkonfirmität: DIN EN54-23
- Kategorie Stufe 1: W-2,4-7,5
- Kategorie Stufe 2: W-2,4-2,5
- Schalldruckpegel DIN-Ton: 94 dB
- Schutzart: IP65
- Stromaufnahme: 0,022-0,037 A
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G214070


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.03.02.
Der akustisch/optische Signalgeber ist DIN EN 54-23 zugelassen. Der Signalgeber ist ideal, wo ein 
optischer Signalgeber zusätzlich mit einem akustischen Alarmsignal benötigt wird.











Universell einsetzbarer akustisch/optischer Signalgeber RoLP LX mit 32 einstellbaren Tonarten inkl. 
DIN Ton für Brandmelde- und Löschanlagen.

Technische Daten:

- Abmessungen B x H: 135 x 95mm
- Betriebsspannung: 18 - 28V DC
- Bildfrequenz: 0,5 - 1 Hz (einstellbar)
- Farbe Blitzleuchte: weiss
- Farbe Gehäuse: weiss
- Montagehöhe: max. 2,4 m
- Normenkonfirmität: DIN EN54-23
- Kategorie Stufe 1: W-2,4-7,5
- Kategorie Stufe 2: W-2,4-2,5
- Schalldruckpegel DIN-Ton: 94 dB
- Schutzart: IP65
- Stromaufnahme: 0,022-0,037 A
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G214070


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.03.03.
Der akustisch/optischer Signalgeber ist DIN EN 54-23 zugelassen. Der Signalgeber ist ideal, wo ein 
optischer Signalgeber zusätzlich mit einem akustischen Alarmsignal benötigt wird.











Universell einsetzbarer akustisch/optischer Signalgeber RoLP LX mit 32 einstellbaren Tonarten inkl. 
DIN Ton für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Technische Daten:

- Abmessungen B x H: 135 x 95mm
- Betriebsspannung: 9 - 60V DC
- Bildfrequenz: 0,5 - 1 Hz (einstellbar)
- Farbe Blitzleuchte: rot
- Farbe Gehäuse: weiss
- Montagehöhe: max. 2,4 m
- Normenkonfirmität: DIN EN54-23
- Kategorie Stufe 1: W-2,4-7,5
- Kategorie Stufe 2: W-2,4-2,5
- Schalldruckpegel DIN-Ton: 94 dB
- Schutzart: IP65
- Stromaufnahme: 0,022-0,037 A
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G214070








16.12.2020

Seite 299





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.03.04.
Der akustisch/optischer Signalgeber ist DIN EN 54-23 zugelassen. Der Signalgeber ist ideal, wo ein 
optischer Signalgeber zusätzlich mit einem akustischen Alarmsignal benötigt wird.











Universell einsetzbarer akustisch/optischer Signalgeber RoLP LX mit 32 einstellbaren Tonarten inkl. 
DIN Ton für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Technische Daten:

- Abmessungen B x H: 135 x 95mm
- Betriebsspannung: 9 - 60V DC
- Bildfrequenz: 0,5 - 1 Hz (einstellbar)
- Farbe Blitzleuchte: rot
- Farbe Gehäuse: rot
- Montagehöhe: max. 2,4 m
- Normenkonfirmität: DIN EN54-23
- Kategorie Stufe 1: W-2,4-7,5
- Kategorie Stufe 2: W-2,4-2,5
- Schalldruckpegel DIN-Ton: 94 dB
- Schutzart: IP65
- Stromaufnahme: 0,022-0,037 A
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G214070


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.03.05.
Kombisignalgeber





Universell einsetzbarer Kombisignalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 64 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe klar
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G212188


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.03.06.
Kombisignalgeber





Universell einsetzbarer Kombisignalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 64 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe orange
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G212188








16.12.2020

Seite 300





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.03.07.
Kombisignalgeber





Universell einsetzbarer Kombisignalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 64 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe rot
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS-Zulassung: G212188


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.03.03.
............ 




01.04.03.04.
Zubehör A/O-Signalgeber



01.04.03.04.01.
Zusatzsockel für akustische Signalgeber





Tiefer Zusatzsockel für die Aufputzmontage und Verkabelung akustischer Signalgeber. 

Eigenschaften:
Abmessungen (D x H): 93 x 50 mm
Farbe: rot
Material: ABS-Kunststoff


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.03.04.02.
Zusatzsockel für akustische Signalgeber





Tiefer Zusatzsockel für die Aufputzmontage und Verkabelung akustischer Signalgeber. 

Eigenschaften:
Abmessungen (D x H): 93 x 50 mm
Farbe: weiss
Material: ABS-Kunststoff


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 301





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.04.03.04.
............ 













Summe 01.04.03.
............ 




01.04.04.
Automatische Melder



01.04.04.01.
Rauchmelder Serie SDF und Sockel



01.04.04.01.01.
SIGMACON Rauchmelder SDF 200





Der SIGMACON Rauchmelder SDF200 eignet sich für einen breiten Einsatzbereich. Der Melder de-
tektiert alle Brandarten, das gesamte Rauchspektrum und alle offenen Brände. Das ansprechende 
Design des Melders ermöglicht den unauffälligen Gebrauch in allen Einsatzbereichen, anschließbar 
an alle Systeme mit Siemens Grenzwerttechnik.


Detektionssicherheit:

- Neues optoelektronisches Sensorsystem mit hoher Detektionsleistung und Falschalarmsicherheit
- Hohe Resistenz gegen Verschmutzung, Feuchtigkeit und Korrosion


Ausfallsicherheit:

- Hohe Störfestigkeit der Übertragung durch Stromverstärkung
- Autarke Alarmentscheidung durch dezentrale Auswerteintelligenz
- Moderne SMD-Technik mit anwendungsspezifischem integrierten Schaltkreis (ASIC)


Wirtschaftlichkeit:

- Anordnung in Radialstruktur mit bis zu 32 Meldern pro Stichleitung
- Elektronik komplett im Melder, nicht in der Fassung, dadurch schnelle und wirtschaftliche Fehlerbe-
seitigung
- Kabellängen bis 2.600 m
- 2-Draht-Verkabelung
- Gesonderter Melderausgang für externe Anzeige
- Einfach austauschbar durch Drehverschluss


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.01.02.
Melderfassung





Melderfassung für alle Rauch- und Wärmemelder der SIGMACON Technik, mit Anschlussmöglichkeit 








16.12.2020

Seite 302





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






von externen Melderanzeigen.

Geeignet für AP-/UP-Leitungsmontage, direkte Montage auf Unterputzdose möglich, schraublose 
Anschlusstechnik für 2-Draht- StandardkabelÆ0,6 /0,8 mm .

Eine Aufnahme für den zusätzlichen Einbau von Mikroklemmen ist zwingend erforderlich.

Eingegossene Gummidichtung zum Schutz vor Zugluft, Schmutz- und Wassereintritt von oben.

Vollständige Abdeckung der Fassung durch Meldereinsatz, Material ABS, schlag-, kratz- und spritz-
wasserfest.

Keine Elektronik in der Fassung, Einsatz auch in Ex-Bereichen.


Technische Daten:

- Umgebungstemperatur: -25 °C bis +70 °C
- Farbe: weiß, ähnlich RAL 9010


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.01.03.
Zusatzfassung





Aufputzsockel (hoch), für die Zuführung von Aufputzleitungen zu automatischen SIGMASYS, SIG-
MACON und DS11.. Meldern.

- Für AP-Installation
- Erweiterung des Drahtschleifraumes
- Meldersockel DB11..A wird auf den Aufputzsockel aufgeclipst
- Verschiedene Lochpaare im Sockel, um vorhandene Bohrungen an der Decke zu übernehmen


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.01.04.
Melderschild





Melderschild zum Aufstecken auf Melderfassung zur Kennzeichnung der jeweiligen Melderstandorte 
entsprechend den Bestimmungen der DIN 14675. 

- Maximale Schriftgröße 16 mm
- Verwendbar bei Melderfassungen SPF600


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.04.01.
............ 




01.04.04.02.
Rauchmelder Serie DS11 und Sockel



01.04.04.02.01.
Optischer Rauchmelder Grenzwerttechnik











16.12.2020

Seite 303





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Rauchmelder mit konventioneller Adressierung: 

- Mit erhöhter Ansprechempfindlichkeit für die unterschiedlichsten Raucharten
- Erfüllt die Norm EN 54-7/9
- Integrierter Ansprechindikator (rote LED) für die Alarmanzeige vor Ort
- Hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion, Temperaturschwankungen und elektromagnetische 
Störbeeinflussungen
- Umweltfreundliches Materialrecycling-Konzept
- Fertigung in modernster SMD-Technik
- Gummischutzkappe im Meldersockel gegen von oben eindringende Feuchtigkeit bzw. Luftzug
- Modernes, ansprechendes Design. Melder verdeckt den Sockel vollständig
- Ausgang zum Anschlußss weiterer externer Ansprechindikatoren
- Verkabelung mit der Zentrale durch Zweidrahtleitung
- Hohe Resistenz gegenüber elektromagnetischen Störeinflüssen (EMV: 50V/m) und damit freie Wahl 
des Deckenstandortes
- Unempfindlich gegen Feuchtigkeit und Korrosion durch den speziellen Leiterplattenschutzüberzug
- Umweltfreundliche Auslösung auf optoelektronischem Wege ohne Prüfgas möglich
- Schutzart: IP44
- Einsatztemperatur: -25...+60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.02.02.
Brandmeldersockel





Systemspezifischer Brandmeldersockel mit folgenden Eigenschaften:
- Schraubenlosen Anschlussklemmen
- Hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion, Temperaturschwankungen und elektromagnetische 
Störbeeinflussungen
- Melder erschütterungsfest gesichert
- Direkte Montage auf Unterputzdose
- Umweltfreundliches Materialrecycling-Konzept
- Eingegossene Gummidichtung zum Schutz gegen Zugluft, Schmutz- und Wassereintritt von oben
- Sockel wird durch Melder vollständig abgedeckt
- Ausgang zum Anschluss weiterer externer Ansprechindikatoren
- Verkabelung mit der Zentrale durch Zweidrahtleitung als Stichleitung
- Platz für den zusätzlichen Einbau von Mikroklemmen ist zwingend vorzusehen
- Umgebungstemperatur: - 25°C...+ 70°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.02.03.
Zusatzfassung





Aufputzsockel (hoch), für die Zuführung von Aufputzleitungen zu automatischen SIGMASYS, SIG-
MACON und DS11.. Meldern.

- Für AP-Installation
- Erweiterung des Drahtschleifraumes
- Meldersockel DB11..A wird auf den Aufputzsockel aufgeclipst
- Verschiedene Lochpaare im Sockel, um vorhandene Bohrungen an der Decke zu übernehmen


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.02.04.
Sockelzusatz





Für ästhetisch Anspruchsvolle auf Putz-Installationen von Brandmeldern DS11, für auf 
Putz-Installationen mit Kabeln bis Durchmesser 6 mm.








16.12.2020

Seite 304





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Verschiedene Bohrungen im Sockel, um eventuell bestehende Montagebohrungen an Decken zu 
übernehmen.

Der Meldersockel DB11xxA wird auf den DBZ1191A-AA aufgeclipst.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.02.05.
Melderkennkennzeichnungsschild





Melderkennkennzeichnungsschild zur Kennzeichnung der Standortadresse oder Sockelbezeichnung, 
inklusive leerem Beschriftungsstreifen, Einsatz bis zu einer Höhe von 2,5 m (mit Schriftgröße 10 mm) 
nach DIN14675.

Das Kennzeichnungsschild kann nachträglich an den Sockel DB11xxA oder an den 
Funk-Rauchmelder DOW1171 angeclipst werden.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.04.02.
............ 




01.04.04.03.
Wärmemelder Serie SDF und Sockel



01.04.04.03.01.
Wärmemelder Grenzwerttechnik





Der SIGMACON Wärmemelder SDT210 eignet sich für die Überwachung von Räumen und Anlagen, 
in denen bei einem Brandausbruch ein rascher Temperaturanstieg zu erwarten ist oder andere 
Brandmelder aus betrieblichen Gründen nicht eingesetzt werden können. 

Das ansprechende Design des Melders ermöglicht den unauffälligen Gebrauch in allen Einsatzberei-
chen.


Detektionssicherheit:

- Der Melder misst mit je einem NTC-Thermistor die Umgebungstemperatur und die Temperatur im 
Meldergehäuse. Dadurch kann ein rascher Temperaturanstieg unabhängig von der Starttemperatur 
differenziell genau ausgewertet werden 
- Der SDT210 ist ein Wärmedifferentialmelder nach EN 54/5 Klasse 1
- Exakte Maximaltemperaturauslösung bei 60 °C
- Täuschungssicheres Ansprechverhalten bei schnellem und langsamem Temperaturanstieg


Ausfallsicherheit:

- Voll gekapselter Messfühler sichert hohe Resistenz gegen Umgebungseinflüsse (Verschmutzung, 
Feuchte, Korrosion)
- Moderne SMD-Technik mit anwendungsspezifischem integrierten Schaltkreis (ASIC)


Wirtschaftlichkeit:








16.12.2020

Seite 305





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Anordnung in Radialstruktur mit bis zu 32 Meldern pro Stichleitung
- Elektronik komplett im Melder, nicht in der Fassung. Dadurch schnelle und wirtschaftliche Fehlerbe-
seitigung
- Kabellängen bis 2.600 m
- 2-Draht-Verkabelung
- Gesonderter Melderausgang für externe Anzeige
- Einfach austauschbar durch Drehverschluss


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.03.02.
Melderfassung





Melderfassung für alle Rauch- und Wärmemelder der SIGMACON Technik, mit Anschlussmöglichkeit 
von externen Melderanzeigen.

Geeignet für AP-/UP-Leitungsmontage, direkte Montage auf Unterputzdose möglich, schraublose 
Anschlusstechnik für 2-Draht- StandardkabelÆ0,6 /0,8 mm .

Eine Aufnahme für den zusätzlichen Einbau von Mikroklemmen ist zwingend erforderlich.

Eingegossene Gummidichtung zum Schutz vor Zugluft, Schmutz- und Wassereintritt von oben.

Vollständige Abdeckung der Fassung durch Meldereinsatz, Material ABS, schlag-, kratz- und spritz-
wasserfest.

Keine Elektronik in der Fassung, Einsatz auch in Ex-Bereichen.


Technische Daten:

- Umgebungstemperatur: -25 °C bis +70 °C
- Farbe: weiß, ähnlich RAL 9010


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.03.03.
Zusatzfassung





Aufputzsockel (hoch), für die Zuführung von Aufputzleitungen zu automatischen SIGMASYS, SIG-
MACON und DS11.. Meldern.

- Für AP-Installation
- Erweiterung des Drahtschleifraumes
- Meldersockel DB11..A wird auf den Aufputzsockel aufgeclipst
- Verschiedene Lochpaare im Sockel, um vorhandene Bohrungen an der Decke zu übernehmen


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.03.04.
Melderschild





Melderschild zum Aufstecken auf Melderfassung zur Kennzeichnung der jeweiligen Melderstandorte 
entsprechend den Bestimmungen der DIN 14675. 

- Maximale Schriftgröße 16 mm
- Verwendbar bei Melderfassungen SPF600


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 306





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.04.04.03.
............ 




01.04.04.04.
Wärmemelder Serie DS11 und Sockel



01.04.04.04.01.
WÄRMEMELDER (Differentialauslösung)





Wärmemelder mit konventioneller Adressierung. 

Mit hochwertigem NTC-Thermistor zur Messung der Umgebungstemperatur und zur Messung der 
Temperatur im Meldergehäuse. Hierdurch kann der Melder rasche Temperaturanstiege unabhängig 
von der Starttemperatur differenziell auswerten.


- Mit kombiniertem Wärmedifferenzial- und Festtemperaturdetektionsprinzip
- Erfüllt die Norm EN 54-5
- Hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion, Temperaturschwankungen und elektromagnetische 
Störbeeinflussungen
- Umweltfreundliches Materialrecycling-Konzept
- Fertigung in modernster SMD-Technik
- Gummischutzkappe im Meldersockel gegen von oben eindringende Feuchtigkeit bzw. Luftzug
- Modernes, ansprechendes Design. Melder verdeckt den Sockel vollständig
- Eingebauter Ansprechindikator (rote LED) für die Alarmanzeige vor Ort
- Ausgang zum Anschluss weiterer externer Ansprechindikatoren
- Verkabelung mit der Zentrale durch Zweidrahtleitung
- Hohe Resistenz gegenüber elektromagnetische Störeinflüssen (EMV: 50V/m) und damit freie Wahl 
des Deckenstandortes
- Unempfindlich gegen Feuchtigkeit und Korrosion durch den speziellen Leiterplattenschutzüberzug
- Optional Feuchteschutz IP55 möglich
- Schutzart: IP44
- Einsatztemperatur: -25...+50 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.04.02.
Wärmemelder Grenzwerttechnik





Wärmemelder mit konventioneller Adressierung. 

Mit hochwertigem NTC-Thermistor zur Messung der Umgebungstemperatur. 


- Mit Festtemperaturdetektionsprinzip +80°C
- Erfüllt die Norm EN 54-5
- Hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion, Temperaturschwankungen und elektromagnetische 
Störbeeinflussungen
- Umweltfreundliches Materialrecycling-Konzept
- Fertigung in modernster SMD-Technik
- Gummischutzkappe im Meldersockel gegen von oben eindringende Feuchtigkeit bzw. Luftzug
- Modernes, ansprechendes Design. Melder verdeckt den Sockel vollständig
- Eingebauter Ansprechindikator (rote LED) für die Alarmanzeige vor Ort
- Ausgang zum Anschluss weiterer externer Ansprechindikatoren
- Verkabelung mit der Zentrale durch Zweidrahtleitung








16.12.2020

Seite 307





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Hohe Resistenz gegenüber elektromagnetische Störeinflüssen (EMV: 50V/m) und damit freie Wahl 
des Deckenstandortes
- Unempfindlich gegen Feuchtigkeit und Korrosion durch den speziellen Leiterplattenschutzüberzug
- Optional Feuchteschutz IP55 möglich
- Schutzart: IP44
- Einsatztemperatur: -25...+70 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.04.03.
Brandmeldersockel





Systemspezifischer Brandmeldersockel mit folgenden Eigenschaften:
- Schraubenlosen Anschlussklemmen
- Hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion, Temperaturschwankungen und elektromagnetische 
Störbeeinflussungen
- Melder erschütterungsfest gesichert
- Direkte Montage auf Unterputzdose
- Umweltfreundliches Materialrecycling-Konzept
- Eingegossene Gummidichtung zum Schutz gegen Zugluft, Schmutz- und Wassereintritt von oben
- Sockel wird durch Melder vollständig abgedeckt
- Ausgang zum Anschluss weiterer externer Ansprechindikatoren
- Verkabelung mit der Zentrale durch Zweidrahtleitung als Stichleitung
- Platz für den zusätzlichen Einbau von Mikroklemmen ist zwingend vorzusehen
- Umgebungstemperatur: - 25°C...+ 70°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.04.04.
Zusatzfassung





Aufputzsockel (hoch), für die Zuführung von Aufputzleitungen zu automatischen SIGMASYS, SIG-
MACON und DS11.. Meldern.

- Für AP-Installation
- Erweiterung des Drahtschleifraumes
- Meldersockel DB11..A wird auf den Aufputzsockel aufgeclipst
- Verschiedene Lochpaare im Sockel, um vorhandene Bohrungen an der Decke zu übernehmen


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.04.05.
Sockelzusatz





Für ästhetisch Anspruchsvolle auf Putz-Installationen von Brandmeldern DS11, für auf 
Putz-Installationen mit Kabeln bis Durchmesser 6 mm.

Verschiedene Bohrungen im Sockel, um eventuell bestehende Montagebohrungen an Decken zu 
übernehmen.

Der Meldersockel DB11xxA wird auf den DBZ1191A-AA aufgeclipst.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.04.06.
Melderkennkennzeichnungsschild





Melderkennkennzeichnungsschild zur Kennzeichnung der Standortadresse oder Sockelbezeichnung, 
inklusive leerem Beschriftungsstreifen, Einsatz bis zu einer Höhe von 2,5 m (mit Schriftgröße 10 mm) 
nach DIN14675.








16.12.2020

Seite 308





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Das Kennzeichnungsschild kann nachträglich an den Sockel DB11xxA oder an den 
Funk-Rauchmelder DOW1171 angeclipst werden.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.04.04.
............ 




01.04.04.05.
Rauchmelder Serie 110



01.04.04.05.01.
Automatischer Brandmelder für kollektive und konventionelle Melderlinien





Der Multisensor Rauchmelder dient der Detektion von Flammenbränden fester und flüssiger Stoffe 
sowie von Schwelbränden. Er zeichnet sich durch eine zuverlässige Branddetektion im Umfeld mit 
Täuschungsgrössen aus.


Eigenschaften: 

- Resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme Tem-
peraturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Geschützte Elektronik, hochwertige Bauelemente
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar
- Bis zu 2 externe Alarmindikatoren des Typs FDAI91/FDAI92/FDAI93 pro Melder anschliessbar
- Signalverarbeitung mit Detektions-Algorithmen
- Gleicher Meldersockel für jeden Meldertyp der Serie 110, für Aufputz- und Unterputzleitungszufüh-
rungen


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.05.02.
Automatischer Brandmelder für kollektive und konventionelle Melderlinien





Eigenschaften: 

- Resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme Tem-
peraturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Geschützte Elektronik, hochwertige Bauelemente
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar
- Bis zu 2 externe Alarmindikatoren des Typs FDAI91/FDAI92/FDAI93 pro Melder anschliessbar
- Signalverarbeitung mit Detektions-Algorithmen
- Gleicher Meldersockel für jeden Meldertyp der Serie 110, für Aufputz- und Unterputzleitungszufüh-
rungen


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 309





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.04.04.05.
............ 




01.04.04.06.
Wärmemelder Serie 110



01.04.04.06.01.
Automatischer Brandmelder für kollektive und konventionelle Melderlinien





Der Wärememelder (statisch+diff) ist konzipiert für den Einsatz in einer Umgebung, in der hohe Staub- 
oder Schmutzentwicklung oder hohe Feuchtigkeit die Wirkungsweise von herkömmlichen Meldern 
beeinträchtigen können.


Eigenschaften: 

- Resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme Tem-
peraturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Geschützte Elektronik, hochwertige Bauelemente
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar
- Bis zu 2 externe Alarmindikatoren des Typs FDAI91/FDAI92/FDAI93 pro Melder anschliessbar
- Signalverarbeitung mit Detektions-Algorithmen
- Gleicher Meldersockel für jeden Meldertyp der Serie 110, für Aufputz- und Unterputzleitungszufüh-
rungen 


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.04.06.02.
Automatischer Brandmelder für kollektive und konventionelle Melderlinien





Der Wärememelder (statisch) ist konzipiert für den Einsatz in einer Umgebung, in der hohe Ver-
schmutzung und Wärmeschwankungen die Wirkungsweise von herkömmlichen Meldern beeinträchti-
gen können

Eigenschaften: 

- Resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme Tem-
peraturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Geschützte Elektronik, hochwertige Bauelemente
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar
- Bis zu 2 externe Alarmindikatoren des Typs FDAI91/FDAI92/FDAI93 pro Melder anschliessbar
- Signalverarbeitung mit Detektions-Algorithmen
- Gleicher Meldersockel für jeden Meldertyp der Serie 110, für Aufputz- und Unterputzleitungszufüh-
rungen



StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 310





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.04.04.06.
............ 













Summe 01.04.04.
............ 




01.04.05.
Nichtautomatische Melder



01.04.05.01.
Handfeuermelder



01.04.05.01.01.
Handfeuermelder RT-FW





Zur manuellen Sofortauslösung eines Brandalarmes oder einer Gefahrenmeldung, der Melder ist für 
den Einsatz in trockenen Innenräumen vorgesehen.

Der SIGMACON Handfeuermelder RT-FW  entspricht prEN 54 Teil 11, Aufschrift: "Feuerwehr" nach 
DIN 14655.

Das Meldergehäuse besteht aus rotem ABS-Kunststoff und schützt den Meldereinsatz entsprechend 
EN 60529 gegen Staubeintritt und Sprühwasser.

Das ergonomische gestaltete Gehäuse in attraktivem Design fügt sich harmonisch in jede Umgebung 
ein, Anschluss mittels schraubloser, montagefreundlicher Technik.

LED-Anzeige der Alarmauslösung.

Zum Auswechseln der Scheibe wird die Meldertür mit einem Schlüssel geöffnet. Beim Schließen der 
Tür wird der Knopf zurückgestellt, wodurch die Betriebsbereitschaft wieder hergestellt ist.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.01.02.
Handfeuermelder Feuerwehr





Handfeuermelder zur manuellen Sofortauslösung eines Hausalarmes für Aufputzmontage in trocke-
nen und mäßig feuchten Räumen.

Technische Daten:
- Beschriftung "Beschriftung "Feuerwehr" oder "Brandmelder" ist wahlweise möglich"
- Einsatztemperatur: -25...+60 °C
- Gehäuse: Kunstoff, Aufputzmontage
- Farbe: rot
- Form G nach DIN 14 655
- Mit indirekter Auslösung
- Integrierte rote LED zur Alarmanzeige
- Schutzart nach DIN40050: IP54








16.12.2020

Seite 311





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Schutzart nach DIN40050: IP64 mit Dichtung DMZ1197-AD und Metall-Kabelverschraubung
- Zum Anschluss an eine Grenzwertlinie



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.05.01.
............ 




01.04.05.02.
Zubehör



01.04.05.02.01.
Schlüssel für HFM





Schlüssel Form D für das Standardschloss des Handfeuermelders.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.02.
Schutzgehäuse rot für HFM





Schutzgehäuse für Handfeuermelder bei Außenmontage.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.03.
Sicherheitsschloss für HFM





Spezialschloss SL29 für Aluminiumgehäuse, verstärkter Aufsperrschutz.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.04.
Schlüssel für Sicherheitsschloss





Schlüssel für Spezialschloss SL29


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.05.
DIN-Glasscheibe HFM





Glasscheibe 78 x 78 mm mit rotem Aufdruck nach DIN 14655, für Ersatzzwecke.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.06.
Ersatzglas BLAU für HFM





Ersatzglas für Handmeldergehäuse mit blauem Piktogramm.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 312





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Schild "AUSSER BETRIEB"

01.04.05.02.07.









Das Papierschild wird bei der Installation sowie bei der Überprüfung der Brandmelderzentrale in den 
Handfeuermelder eingebracht und kennzeichnet den Handfeuermelder als nicht betriebsbereit.

Beschriftung "AUSSER BETRIEB".





StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.08.
Dichtung Nassbereich





Dichtung zur Ertüchtigung von Handfeuermeldern auf eine höhere IP-Schutzklasse. Damit ist die In-
nen- und Außenanwendung auch in feuchten, nassen und staubigen Bereichen möglich. Die Dichtung 
wird bei geöffneter Gehäusetüre über den Schaltungseinsatz gedrückt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.09.
Schutzdeckel





Der Schutzdeckel wird in die Tür des Handfeuermeldergehäuses eingehängt und schützt so vor einem 
versehentlichen Auslösen des Sinteso Handfeuermelders.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.10.
Schlüssel für Handfeuermeldergehäuse





Zum Öffnen der Türe von Handfeuermeldergehäuse FDMH293.


Kompatibel zum Gehäusetyp:

- FDMH293-R (rot)
- FDMH293-Y (gelb)
- FDMH293-B (blau)
- FDMH293-G (grün)


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.11.
HFM Ersatzglasscheibe





Ersatzglas für Handfeuermelder im DIN-Gehäuse DMA1191, mit aufgedrucktem Piktogramm "roter 
Viertelkreis"


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.12.
Glasscheibe





Glasscheibe zum Einbau in Handfeuermelder FDM223/223H und Handfeuermeldergehäuse 
FDMH293


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.13.
Wetterschutzgehäuse ROT





Einsatz bei Grenzwert-Handfeuermeldern im Aludruckgussgehäuse als zusätzlicher Schutz bei 








16.12.2020

Seite 313





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Witterungseinflüssen.

Durch den Einsatz des Wetterschutzgehäuses erreicht der Grenzwert-Handfeuermelder im Aludruck-
gussgehäuse die Schutzart IP54.

Gehäuse rot.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.14.
Wetterschutzgehäuse BLAU





Einsatz bei Grenzwert-Handfeuermeldern im Aludruckgussgehäuse als zusätzlicher Schutz bei Witte-
rungseinflüssen.

Durch den Einsatz des Wetterschutzgehäuses erreicht der Grenzwert-Handfeuermelder im Aludruck-
gussgehäuse die Schutzart IP54.

Gehäuse blau.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.05.02.15.
Aufklebefolie Feuerwehr





Der Klebeschildsatz dient dazu, die Handfeuermelder mit der richtigen Symbolik zu beschriften. Dazu 
besteht der Beschriftungssatz aus sieben einzelnen Beschriftungsstreifen, die die Beschriftung des 
Handfeuermelders auf die individuellen Anforderungen der Brandschutzbehörde zulassen.

Beschriftungsmöglichkeiten sind:
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift Alarm.
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift Feuerwehr.
- Aufschrift Feuermelder.
- Aufschrift Hausalarm.
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift Fire Alarm.
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift Alarme incendie
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift BRANDALARM



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.05.02.
............ 













Summe 01.04.05.
............ 








16.12.2020

Seite 314





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.04.06.
Zubehör Melder/Signalgeber



01.04.06.01.
Meldersockel



01.04.06.01.01.
Melderschild





Melderschild zum Aufstecken auf Melderfassung zur Kennzeichnung der jeweiligen Melderstandorte 
entsprechend den Bestimmungen der DIN 14675. 

- Maximale Schriftgröße 16 mm
- Verwendbar bei Melderfassungen SPF600


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.02.
Zusatzfassung für Feuchträume





Zusatzfassung zur Aufputzmontage in Räumen mit feuchter und schmutziger Atmosphäre.

Eigenschaften:
- Kabeleinführungen für Gewinde M20
- Schutzart IP43 nach DIN 40050 bei AP-Montage


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.03.
Zusatzfassung





Aufputzsockel (hoch), für die Zuführung von Aufputzleitungen zu automatischen SIGMASYS, SIG-
MACON und DS11.. Meldern.

- Für AP-Installation
- Erweiterung des Drahtschleifraumes
- Meldersockel DB11..A wird auf den Aufputzsockel aufgeclipst
- Verschiedene Lochpaare im Sockel, um vorhandene Bohrungen an der Decke zu übernehmen


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.04.
PLUS-Klemmenblock





PLUS-Klemmblock SPF3607 zum Anschluss von Leitungen mit Drahtquerschnitten von 0,2 -2,5 mm2.
Empfohlen für Anwendungen mit starken Vibrationen, z.B. in Mühlen und bei Einsatz von halogen-
freien oder E30-Kabeln.
Verwendbar in der SIGMACON-Fassung SPF 600, S24218-F400-A1.

Der Standard-Klemmblock ist zu ersetzen.

Verpackungseinheit = 50 Stück


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.05.
Meldersicherung





Meldersicherung SPF 3604 zum mechanischen Sichern des Melders gegen unbefugtes Entfernen aus 
der Fassung. Wird an der  Melderfassung eingesteckt.








16.12.2020

Seite 315





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Bei eingesetzter Meldersicherung kann der Melder nur mit einem Schraubendreher entriegelt werden.

Verpackungseinheit = 50 Stück


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.06.
MICRO-Beidraht-Klemmen SPF3608





MICRO-Beidraht-Klemme zum Durchschleifen des Beidrahtes.

1 Klemme bei Verwendung der Fassung DB1131A nachrüsten.

Verpackungseinheit = 50 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.07.
Melder-Montage-Satz D/W





Melder-Montagesatz zur Montage von Fassungen an Waagerechten, Schrägen sowie abgehängten 
Decken bzw. Dächern und senkrechten Wänden.

Der Montagesatz besteht aus 2 Befestigungsteilen, die direkt miteinander verschraubt oder über ein 
Stapa-Rohr (bauseits beizustellen) miteinander verbunden werden.

Montage an senkrechten Wänden:

Der Abstand Wand bis Meldermitte beträgt
- Ohne Rohrverbindung min. 63 mm/max. 120 mm
- Mit Rohrverbindung min. 160 mm/max. 500 mm

Montage an waagerechter Decke/Dach:

Der Abstand Decke/Dach bis Oberkante Melderfassung beträgt
- Ohne Rohrverbindung min. 110 mm/max. 166 mm
- Mit Rohrverbindung min. 183 mm/max. 1.500 mm

Montage an schräger Decke/Dach:

Der Neigungswinkel ist stufenlos einstellbar
- Neigungswinkel-Ausgleich 0° bis 75° stufenlos

Eigenschaften:
- Gewicht (kg): 0,499


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.08.
Melderbefestigung Doppelboden





Melderbefestigung zum Einbau von Rauchmeldern im Doppelboden.

Stabile Metallkonstruktion mit Schwenkarm, Befestigung mittels Klemmschelle an einer Doppelboden-
stütze.
Zulässiger Durchmesser der Doppelbodenstütze beträgt 20 bis 40 mm. Die Stütze kann rund oder 
eckig sein.
Beim Auftreten ständiger Luftgeschwindigkeiten zwischen 1 m/s und 20 m/s empfiehlt sich der Einsatz 
von Staubschutzfiltern.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 316





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.04.06.01.09.
Endwiderstand zum Einsatz in Grenzwert-Meldelinien





Endwiderstand FCE1001 (3K9) zum Einsatz in Grenzwert-Meldelinien


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.10.
Universalsockel für Punktmelder





Der Meldersockel DB110 (PS1)  ist ein Universalsockel für alle Punktmelder der Serie 110


Funktion:
 
- Universalsockel für alle Punktmelder der Serie 110
- Wählt Parametersatz 1 innerhalb des Punktmelders
 
Einsatz:

- Für Unterputz Leitungszuführung
- Für Aufputz Leitungszuführung bis Kabeldurchmesser 8 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.11.
Konventional Meldersockel mit Diode für Punktmelder





Der Meldersockel DB110D (PS1) ist ein Konventional Meldersockel mit Diode für alle Punktmelder der 
Serie 110.


Funktion: 

- Konventional Meldersockel mit Diode für alle Punktmelder der Serie 110
- Wählt Parametersatz 1 innerhalb des Punktmelders
 
Einsatz:

- Für Unterputz Leitungszuführung
- Für Aufputz Leitungszuführung bis Kabeldurchmesser 8 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.01.12.
Konventional Meldersockel mit Widerstand für das Paramatrieren der Punktmelder





Der Meldersockel DB110R (PS2) ist ein Konventional Meldersockel  mit Widerstand für das Paramat-
rieren aller Punktmelder der Serie 110.
 
Funktion: 
- Konventional Meldersockel mit Widerstand für das Parametrieren aller Punktmelder der Serie 110
- Wählt Parametersatz 2 innerhalb des Punktmelders
 
Einsatz:
- für Unterputz Leitungszuführung
- für Aufputz Leitungszuführung bis Kabeldurchmesser 8 mm


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 317





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.04.06.01.13.
Konventional Meldersockel mit Diode und Widerstand für das Parametrieren für Punktmelder





Der Meldersockel DB110RD (PS2) ist ein Konventional Meldersockel mit Diode und Widerstand für 
das Parametrieren für alle Punktmelder der Serie 110.


Funktion:

- Konventional Meldersockel mit Diode und Widerstand für das Parametrieren für alle Punktmelder der 
Serie 110
- Wählt Parametersatz 2 innerhalb des Punktmelders
 
Einsatz:

- Für Unterputz Leitungszuführung 
- Für Aufputz Leitungszuführung bis Kabeldurchmesser 8 mm 


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.06.01.
............ 




01.04.06.02.
Meldersockel Zubehör



01.04.06.02.01.
Feuchteschutz





Universeller Feuchteschutz für staubige, feuchte Umgebung, z.B. Waschstraßen für PKWs.

- Für alle DS11-Wärmemelder
- Erhöht die Schutzart von IP44 auf IP55


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.02.02.
Schutzkorb





Der Schutzkorb schützt den Melder oder Alarmtongeber vor mechanischer Beschädigung, z. B. beim 
Einsatz in Sporthallen. 

Sinteso Punktmelder bzw. Alarmtongeber benötigen den Feuchtraumsockel FDB293 zur Befestigung 
des Schutzkorbes, bei SIGMACON Punktmeldern erfolgt die Befestigung an der Zusatzfassung F 
SPF3610.

Eigenschaften:
- Gewicht: 0,178 kg


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.02.03.
Melderheizung







16.12.2020

Seite 318





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












SIGMASYS Melderheizung DBZ1190A-AC für den Einsatz von SIGMASYS/SIGMACON Rauchmel-
dern unter kritischen Einsatzbedingungen, wie Vereisung oder Betauungsgefahr in Kühlräumen, 
Dachböden, Verladerampen…

Die Temperatur im Rauchmelder wird um ca. 2 °C relativ zur Umgebungstemperatur erhöht. Span-
nungsversorgung ab Zentrale oder über ein externes Netzteil (Notstrom beachten). Nicht zugelassen 
für Ex-Anwendungen!


Zusätzlich erforderlich:
- Fassung DB1101A und Zusatzfassung DBZ1191


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.02.04.
Meldersockel-Dichtung zur Erhöhung der Schutzklasse





Die Meldersockel-Dichtung dient der Erhöhung der Schutzklasse des Meldersockels von IP40 auf 
IP42.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.02.05.
Melderarretierung





Die Melderarretierung dient dem Schutz eines Brandmelders oder Alarmtongebers gegen Diebstahl. 

Die Lieferung erfolgt im Set bestehend aus 100 Stk. Gewindestift und 2 Stk. Innensechskantschlüssel.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.02.06.
Sockelzusatz für Meldersockel





Der Sockelzusatz für Meldersockel dient der Zuführung von Aufputzkanälen (max. 20 mm) und Ka-
belkanälen (max. 25 x 15 mm) zum Meldersockel. 

Der Meldersockel wird mit einem Schnappverschluss befestigt.


Eigenschaften:

- Universalsockel mit 2 seitlichen Ausbruchstellen für Aufputz Leitungszuführungen bis max. Ø8 mm
- Extra grosse Öffnung ermöglicht einfache Unterputz Kabeldurchführung 
- Einfache Montage 
- Extra lange Montageschlitze (min. 40 mm...max. 90 mm) erlauben die Wiederverwendung beste-
hender Bohrlöcher aus anderen Systemen 
- Anschlussklemmen für Drahtdurchmesser bis 2,5 qmm
- Platz für zusätzliche Klemmen 2x DBZ1190-AA und 2x DBZ1190-AB



StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.02.07.
Sockelzusatz nass





Der Sockelzusatz nass für Meldersockel dient der Zuführung von Aufputz-Zuleitungen in feuchter und 
kalter Umgebung.

Eigenschaften:








16.12.2020

Seite 319





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Kabeleinführung über Kabelverschraubungen  M20 x 1,5
- Montage von Schutzkorb DBZ1194 oder EMV-Schutzkorb FDBZ294 möglich
- Kompatibel zu den Sockeln Typ DB110xx, DB721, DB721D


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.06.02.
............ 




01.04.06.03.
Externe Melderanzeigen



01.04.06.03.01.
GMT Melderanzeige





Externe Melderanzeigen dienen der optischen Parallelanzeige automatischer Brandmelder. Sie sind 
erforderlich, um alarmgebende Melder, die schwer zugänglich oder schlecht sichtbar sind, rasch zu 
ermitteln.


Bis zu 4 Melder können auf einer Anzeige dargestellt werden:

- Externe Melderanzeige zum Anschluss von Grenzwertmeldern des Meldesystems SIGMACON
- Die externe Melderanzeige leuchtet, sobald der zugehörige Brandmelder alarmiert, auch bei Revisi-
onsalarm
- Montage über der Tür des überwachten Raumes als Orientierungshilfe bei Alarm, direkt an der 
Wand oder über einer UP-Dose 60 mm
- Dreieckiges Kunststoffgehäuse für Aufputzmontage in trockenen und feuchten Räumen
- Eingebauter Lichtleiter zur guten Erkennung auch von der Seite
- Roter Kreis auf der Frontseite nach DIN


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.03.02.
Zusatzrahmen





Für Aufputzinstallationen von FDAI92 und FDAI92-Ex

Anwendung bei:
- Aufputzrohr- oder Kanaleinführungen
- Zur Vergrösserung des Schlaufraumes
- Als Adapter für Dosen verschiedener Herkunft


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.06.03.03.
Gehäuse





Gehäuse mit Deckel und Dichtungsring für die Sicherheitsbarriere SB3.

In das Gehäuse kann die Sicherheitsbarriere SB3  zusammen mit dem Einbauset Z3I410 montiert 
werden.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 320





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.04.06.03.
............ 













Summe 01.04.06.
............ 




01.04.07.
Fibrolaser II



01.04.07.01.
Wärmeleitkabel für Spezialanwendungen



01.04.07.01.01.
Linearer Wärmemelder





Der FibroLaser II ist ein linearer Wärmemelder der neusten Generation von faseroptischen Sensoren, 
die sich aufgrund ihrer messtechnischen Eigenschaften vor allem für die störungsfreie Brandüberwa-
chung von Verkehrstunnel (Straße und Bahn) und ähnlichen Einrichtungen eignen.

Physikalische Messgrößen wie Temperatur oder Druck- und Zugkräfte können auf die Glasfasern 
einwirken und die Eigenschaften der Lichtleitungen in der Faser lokal ändern. Infolge der Dämpfung 
des Lichtes in der Quarzglasfaser durch Streuung kann der Ort einer äußeren physikalischen Einwir-
kung festgestellt werden, so dass der Lichtwellenleiter als linearer Sensor eingesetzt werden kann. 

Zur Temperaturmessung mit Lichtwellenleiter aus Quarzglas eignet sich besonders der sogenannte 
Raman- Effekt. Das Licht in der Glasfaser streut an mikroskopisch kleinen Dichteschwankungen, die 
kleiner als die Wellenlänge sind. In der Rückstreuung findet man neben dem elastischen Streuanteil 
(Rayleigh-Streuung) auf der gleichen Wellenlänge wie das eingestrahlte Licht auch zusätzliche Kom-
ponenten auf anderen Wellenlängen, die mit der Molekülschwingung und somit mit der lokalen Tem-
peratur gekoppelt sind.

Beim FibroLaser II ist es gelungen, mit Halbleiterlaserdioden und einem neuartigen Auswertungsver-
fahren beide Streueffekte (Rayleigh- und Raman-Streuung) in bis zu 4 km langen Lichtwellenleitern zu 
messen. Durch Optimierung der Messintervallzeit und der lokalen Auflösung wird es möglich, Tempe-
raturänderungen von wenigen Grad Celsius pro Minute sicher und störungsfrei anzuzeigen. Aus die-
sen Gründen eignet sich der FibroLaser II besonders gut für die Branddetektion in langen Tunnels, in 
denen herkömmliche Brandmelder infolge der extremen Umweltbedingungen nicht optimal arbeiten 
können.

Merkmale für die Beispielanwendung Tunnelüberwachung:


Im Fahrbereich des Tunnels stellt das fiberoptische Sensorkabel eine ideale Lösung dar:

- Es ist ein auf den Tunnel individuell angepasstes Brandmeldesystem, das Heißgase und Strah-
lungswärme detektieren kann
- Es enthält keine Elektronik und ist daher immun gegen elektromagnetische Störeinflüsse aller Art
- Die Konstruktion des Sensorkabels (Lebenserwartung ca. 30 Jahre) ist sehr robust und  deshalb 








16.12.2020

Seite 321





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






resistent gegen Umwelteinflüsse wie Temperatur-, Druck- und Feuchtigkeitsveränderungen, aber auch 
gegen Schmutz und Abgase, welche noch immer einen beträchtlichen Anteil an korrosiven Stoffen 
enthalten 
- Die Montage des Sensorkabels ist einfach, desgleichen die Wartung. Defekte Stellen können wie in 
der Telephonie gespleisst werden
- Das Sensorkabel kann bis 4 Kilometer ohne Einschränkungen auf die erforderliche Länge zuge-
schnitten oder pro Projekt auf die benötigte Länge bereitgestellt werden


In der Tunnel-Leitzentrale sind verfügbar:

- Eine genaue Ortsangabe des Brandherdes, die, je nach Auslegung und Ausrüstung der Leitzentrale 
und der Visualisierung, in größeren oder kleineren Tunnel-Abschnitten dargestellt ist
- Eine Angabe, in welche Richtung sich das Feuer ausbreitet. Diese ist ebenfalls abhängig von der 
Visualisierungsausrüstung der Leitzentrale
- Die Ansteuerung von vorprogrammierten Steuerabläufen wie Verkehrssignalisierung, Lüftungssteu-
erung, Videosysteme und Löschanlagen etc. über die Kommunikationsschnittstelle


Weitere Anwendungsmöglichkeiten:

- Im Untertagebau zur Überwachung von Transportanlagen
- In der Stahlproduktion zur Überwachung von Produktionsanlagen
- In Raffinerien zur Überwachung von explosionsgefährdeten Bereichen
- In Kraftwerken zur Überwachung von Kabelpritschen und Kabelschächten
- In U-Bahnen und Shopping Centers zur Überwachung von Rolltreppen


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.07.01.
............ 













Summe 01.04.07.
............ 




01.04.08.
Fibrolaser III



01.04.08.01.
Controller



01.04.08.01.01.
LIU:53601124





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 322





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






LIU:53602124

01.04.08.01.02.



 


Kein Text verfügbar








StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.01.03.
LIU:53604124





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.01.04.
Linearer Wärmedetektor





Linearer Wärmedetektor für lineare Temperaturmessung zur schnellen Detektion und präzisen Lokali-
sierung eines Brandherdes über große Distanzen oder weit verzweigte Bereiche, z.B. zur Branddetek-
tion in Strassen- und Eisenbahntunnels.

Weitere Einsatzgebiete:
- Förderbänder in Kohlekraftwerken
- Transportanlagen im Untertagebau
- Produktionsanlagen in der Stahlproduktion
- Kabelpritschen und Kabelschächte in Kraftwerken
- Rolltreppen in U-Bahnen und Shopping Zentren
- explosionsgefährdete Bereiche in Raffinerien (Ex-Ausführung)
- radioaktiv belastete Bereiche (Zwischenlager, Pumpensumpf) in Kernkraftwerken

Arbeitsweise:
Der Kontroller erfasst kontinuierlich das örtlich aufgelöste Temperaturprofil entlang eines faseropti-
schen Sensorkabels. Die Software des Kontroller bewertet Temperaturkurven sowie deren zeitliche 
als auch lokale Veränderungen nach maximaler und minimaler Temperatur, zeitliche Temperaturgra-
dienten und lokale Differenzkriterien innerhalb einer Zone, um Alarme, Voralarme oder Steuerungen 
auszulösen. Der Kontroller ist für einen unabhängigen Betrieb, d. h. ohne ständige Verbindung mit 
einem Computer, ausgelegt. Für die Inbetriebnahme, die Steuerung oder das Herunterladen von Da-
ten ist der vorübergehende oder dauerhafte Anschluss eines Computers möglich. Zur Ankopplung des 
Kontroller an eine Brandmeldezentrale stehen Relaisausgänge, sowie digitale Eingänge zu Verfü-
gung. Weitere Systeme von Fremdanbietern (z. B. SCADA-Systeme) können ebenfalls an den seriel-
len oder Ethernet-Schnittstellen angeschlossen werden. Neben einem Standard-Protokoll stehen wei-
tere optionale Protokolle zu Verfügung.

Eigenschaften:
- Die maximale Länge des wartungsfreien Sensorkabels beträgt 10km
- Signalverarbeitung mit OFDR-Technologie (Optical Frequency Domain Reflectometry)
- 1000 frei konfigurierbare Zonen
- Wählbare Alarmkriterien
- Hohe räumliche Auflösung - optional bis zu 0,25 m
- Information bezüglich der Brandausbreitungsrichtung
- Redundantes Sensorsystem möglich
- Geeignet für Windgeschwindigkeiten bis 10 m/s
- Laserprodukt Klasse 1M nach DIN EN 60825-1: 2014
- VdS Zulassung EN 54-22 (G211076)

Technische Daten:
- Kontroller: 19“ Rack / 3 Höheneinheiten
- Abmessungen (H x B x T): 13,1 x 48,3 x 33,8 cm
- Farbe: grau
- Gewicht: 13 kg

Elektrische Daten:








16.12.2020

Seite 323





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Betriebsspannung (24 VDC Controller): DC 12 … 48 V
- Maximale Leistungsaufnahme: <25W (max. 45 W/60°C)
- Programmierbare Eingänge: 4 (optional 40)
- Programmierbare Ausgänge: 12 (optional 106), potentialfrei
- Kommunikations-Schnittstelle: FibroNET (TCP/IP, Modbus TCP/RTU, RS485, RS232)

Optische Daten:
- Wellenlänge des Lasers: 1064 nm
- Optischer Anschluss: E2000 APC / 8°
- Laser Klassifikation (OTS Auswerteeinheit): Laserklasse 1M nach EN60825-1: 2014
- Maximale Messlänge: 1, 2, 4 km

Umgebungsbedingungen:
- Lagertemperatur -35 … +75 °C
- Einsatztemperatur -10 … +60 °C
- Feuchte (keine Betauung erlaubt): 0 … 95 % rel.
- Schutzart (IEC 60529): IP51

Zulassungen
- VdS (EN 54-22): G211076


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.01.05.
LIU:53602224





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.01.06.
LIU:53604224





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.08.01.
............ 




01.04.08.02.
Zubehör Kabel



01.04.08.02.01.
LIU:59106





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.02.02.
LIU:59104





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 324





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.04.08.02.03.
LIU:59102





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.02.04.
LIU:28030504





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.02.05.
LIU:28030515





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.02.06.
LIU:28030606





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.02.07.
LIU:18015057





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.02.08.
LIU:28024072





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.08.02.
............ 




01.04.08.03.
Splice / Termination Box



01.04.08.03.01.
LIU:18015512





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 325





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.04.08.03.02.
LIU:18016512





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.03.03.
LIU:28024030





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.03.04.
LIU:28024033





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.03.05.
LIU:28024039





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.03.06.
LIU:28024036





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.03.07.
LIU:28024031





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.03.08.
LIU:28024032





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.03.09.
LIU:28024038





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.03.10.
LIU:28024034











16.12.2020

Seite 326





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.08.03.
............ 




01.04.08.04.
Zubehör Ex



01.04.08.04.01.
LIU:28024138





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.08.04.02.
LIU:28024139





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.08.04.
............ 













Summe 01.04.08.
............ 




01.04.09.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem



01.04.09.01.
Rohrsystem (PVC)



01.04.09.01.01.
PVC-U Rohr gemufft grau d25 x 1,5





PVC-U Rohr gemufft grau d25 x 1,5 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: max. 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)








16.12.2020

Seite 327





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Klebeinnendurchmesser: d25
- Lieferlänge: 5000 mm
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.02.
PVC-U Winkel 90° grau d25





PVC-U Winkel 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.03.
PVC-U Winkel 45° grau d25





PVC-U Winkel 45° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.04.
PVC-U Bogen 90° grau d25





PVC-U Bogen 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 328





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






PVC-U T-Stück 90° grau d25

01.04.09.01.05.



 


PVC-U T-Stück 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es 
wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsysteme an bauliche 
Gegebenheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25 mm
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C








StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.06.
PVC-U Muffe grau d25





PVC-U Muffe grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.
 
Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.07.
PVC-U Verschraubung grau d25





PVC-U Verschraubung grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. 
Sie wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen eingesetzt und bietet die Möglichkeit, Kom-
ponenten mittels Klebemuffe mit einer wieder lösbaren Schraubverbindung auszustatten.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.08.
PVC-U Kappe grau d25





PVC-U Kappe grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zum Verschließen am Ende des Rohrsystems eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 34 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25








16.12.2020

Seite 329





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.09.
PVC-U 3-Wege Kugelhahn T-Bohrung grau d25





PVC-U 3-Wege-Kugelhahn grau d25 mit T- Bohrung Typ VT für den Einsatz in Rauchansaugsyste-
men gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.10.
PP-Rohrschelle ohne Bügel grau d25





PP-Rohrschelle ohne Bügel zur Montage von PVC-U und ABS Rohren bei der Installation von 
Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20 in Innenräumen.

Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.11.
PVC-U Rohr gemufft grau d40 x 1,9





PVC-U Rohr gemufft grau d40 x 1,9 ist geeignet für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss 
DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: max. 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Lieferlänge: 5000 mm
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.12.
PVC-U Winkel 90° grau d40





PVC-U Winkel 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.








16.12.2020

Seite 330





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.13.
PVC-U Winkel 45° grau d40





PVC-U Winkel 45° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.14.
PVC-U Bogen 90° grau d40





PVC-U Bogen 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.15.
PVC-U T-Stück 90° grau d40





PVC-U T-Stück 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es 
wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsysteme an bauliche 
Gegebenheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 331





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.04.09.01.16.
PVC-U Muffe grau d40





PVC-U Muffe grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.
 
Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.17.
PVC-U Verschraubung grau d40





PVC-U Verschraubung grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. 
Sie wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen eingesetzt und bietet die Möglichkeit, Kom-
ponenten mittels Klebemuffe mit einer wieder lösbaren Schraubverbindung auszustatten.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 72 mm
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.18.
PVC-U Kappe grau d40





PVC-U Kappe grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen  zum Verschließen am Ende des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 51 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7011)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: PVC-U, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: 0 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.19.
PP-Rohrschelle mit Bügel grau d40





PP-Rohrschelle mit Bügel zur Montage von PVC-U und ABS-Rohren bei der Installation von Rauch-
ansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20 in Innenräumen.

Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen








16.12.2020

Seite 332





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d40
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.20.
Ansaugschlauch 12 x 9





Ansaugschlauch zur Erstellung von flexiblen bzw. beweglichen Teilen eines Rohrsystems für Rauch-
ansaugsysteme, z. B. in Zwischendecken (versteckte Montage des Rohrsystems).

Eigenschaften:
Schlauch: 12x9 mm
Lieferlänge: 50 m
Material: PU
Farbe: weiß


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.21.
Deckendurchführung





Deckendurchführung zur Installation einer Ansaugöffnung an einer abgehängten Decke, bestehend 
aus einer Durchführung für die Deckenplatte und einem Anschlussadapter zum Anschluß eines An-
saugschlauches an das Rohrsystem des Rauchansaugsystemes.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.22.
PVC-U Kleber 125 ml





PVC-U Kleber für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der Instal-
lation von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: grau (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,8 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis +60 °C
- Viskosität: ca. 2500 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.23.
PVC-U Kleber 250 ml





PVC-U (THF-frei) für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der 
Installation von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Farbe: gelb (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,6 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis +60 °C
- Viskosität: ca. 1450 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 333





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.04.09.01.24.
PVC-U Kleber 500 ml





PVC-U Kleber (THF-frei) für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: gelb (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,6 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis +60 °C
- Viskosität: ca. 1450 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.25.
PVC-U Kleber 1000 ml





PVC-U Kleber (THF-frei) für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: gelb (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,6 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis +60 °C
- Viskosität: ca. 1450 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.01.26.
PVC-U/ABS Reiniger 500 ml





PVC-U/ABS Reiniger (500 ml) zur Reinigung der PVC-U- bzw. ABS-Rohre und des Zubehörs vor der 
Verklebung und Montage bei der Installation von Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Eigenschaften:
- Farbe: transparent
- Temperaturbeständigkeit: bis +60° C
- Viskosität: ca. 1 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.09.01.
............ 




01.04.09.02.
Rohrsystem (Halogenfrei)



01.04.09.02.01.
ABS Rohr glatt grau d25 x 1,9mm





ABS Rohr glatt grau d25 x 1,9 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: d25








16.12.2020

Seite 334





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Lieferlänge: 5000 mm
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C
- Wandstärke: 1,9 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.02.
ABS Rohr glatt rot d25 x 1,9





ABS Rohr glatt rot d25 x 1,9 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: d25
- Farbe: rot (ähnlich RAL 3020)
- Lieferlänge: 3000 mm
- Material: ABS, silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30° C bis +60° C
- Wandstärke: 1,9 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.03.
ABS Winkel 90° grau d25





ABS Winkel 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.04.
ABS Winkel 45° grau d25





ABS Winkel 45° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 335





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ABS Bogen 90° grau d25

01.04.09.02.05.



 


ABS Bogen 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gegeben-
heiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 33 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C








StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.06.
ABS T-Stück 90° grau d25





ABS T-Stück 90° grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsysteme an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.07.
ABS Muffe grau d25





ABS Muffe grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.08.
ABS Kappe grau d25





ABS Endkappe grau d25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zum Verschließen am Ende des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 31 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25








16.12.2020

Seite 336





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.09.
ABS 3-Wege Kugelhahn T-Bohrung grau d25





ABS 3-Wege-Kugelhahn grau d25 mit T-Bohrung Typ VT für den Einsatz in Rauchansaugsystemen 
gemäß DIN EN 54-20. Er dient zum Anschluß von Druckluft an das Rohrsystem, um das Rohrsystem 
von Ablagerungen oder bei Verstopfungen freizublasen.

Technische Daten:
- Dichtung: EPDM
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.10.
PP-Rohrschelle ohne Bügel grau d25





PP-Rohrschelle ohne Bügel zur Montage von PVC-U und ABS Rohren bei der Installation von 
Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20 in Innenräumen.

Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)
- Material: PP, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d25
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.11.
ABS Reduktion kurz grau d40/25





ABS Reduktion kurz grau d40/25 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. 
Sie wird bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung von Rohren mit unterschied-
lichen Durchmessern eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40, d25
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.12.
ABS Rohr glatt grau d40 x 2,7





ABS Rohr glatt grau d40 x 2,7 glatt für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20.

Technische Daten:








16.12.2020

Seite 337





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Aussendurchmesser: d40
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Lieferlänge: 5000 mm
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C
- Wandstärke: 2,7 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.13.
ABS Winkel 90° grau d40





ABS Winkel 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.14.
ABS Winkel 45° grau d40





ABS Winkel 45° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Er wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.15.
ABS Bogen 90° grau d40





ABS Bogen 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des Rohrsystems an bauliche Gegeben-
heiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 338





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.04.09.02.16.
ABS T-Stück 90° grau d40





ABS T-Stück 90° grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Es wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zur Anpassung des  Rohrsystems an bauliche Gege-
benheiten eingesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.17.
ABS Muffe grau d40





ABS Muffe grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäss DIN EN 54-20. Sie wird bei 
der Installation von Rauchansaugsystemen zur Verbindung der Komponenten des Rohrsystems ein-
gesetzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.18.
ABS Kappe grau d40





ABS Endkappe grau d40 für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Sie wird 
bei der Installation von Rauchansaugsystemen zum Verschließen am Ende des Rohrsystems einge-
setzt.

Technische Daten:
- Aussendurchmesser: 50 mm
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d40
- Material: ABS, halogen- und silikonfrei
- Norm: DIN EN 61386-1, Klassifizierung 1-1-3-1
- Temperaturbereich: -30 °C bis +60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.19.
PP-Rohrschelle mit Bügel grau d40





PP-Rohrschelle mit Bügel zur Montage von PVC-U und ABS-Rohren bei der Installation von Rauch-
ansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20 in Innenräumen.

Eigenschaften:
- Einsatzbereich: Montage in Innenräumen
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7032)








16.12.2020

Seite 339





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Material: PP, halogen- und silikonfrei
- Rohraußendurchmesser: d40
- Temperaturbereich: 0° C bis +60° C


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.20.
Ansaugschlauch 12 x 9





Ansaugschlauch zur Erstellung von flexiblen bzw. beweglichen Teilen eines Rohrsystems für Rauch-
ansaugsysteme, z. B. in Zwischendecken (versteckte Montage des Rohrsystems).

Eigenschaften:
Schlauch: 12x9 mm
Lieferlänge: 50 m
Material: PU
Farbe: weiß


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.21.
Deckendurchführung





Deckendurchführung zur Installation einer Ansaugöffnung an einer abgehängten Decke, bestehend 
aus einer Durchführung für die Deckenplatte und einem Anschlussadapter zum Anschluß eines An-
saugschlauches an das Rohrsystem des Rauchansaugsystemes.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.22.
ABS Kleber 500 ml





ABS Kleber für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der Installa-
tion von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: grau
- spaltfüllend: 0,2-0,8 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis 60 °C
- Viskosität: ca. 2500 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.23.
ABS Kleber 1000 ml





ABS Kleber für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der Installa-
tion von Rauchansaugsystemen zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: grau
- spaltfüllend: 0,2-0,8 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis 60 °C
- Viskosität: ca. 2500 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 340





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ABS Kleber 500 ml

01.04.09.02.24.



 


ABS Kleber für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20. Er wird bei der Installa-
tion von Rauchansaugsystemen in der Farbe rot zur Verklebung der Komponenten des Rohrsystems 
eingesetzt.

Technische Daten:
- Farbe: gelb (transparent)
- spaltfüllend: 0,2-0,3 mm
- Temperaturbeständigkeit: bis 60 °C
- Viskosität: ca. 650 mPa/s








StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.02.25.
PVC-U/ABS Reiniger 500 ml





PVC-U/ABS Reiniger (500 ml) zur Reinigung der PVC-U- bzw. ABS-Rohre und des Zubehörs vor der 
Verklebung und Montage bei der Installation von Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20.

Eigenschaften:
- Farbe: transparent
- Temperaturbeständigkeit: bis +60° C
- Viskosität: ca. 1 mPa/s


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.09.02.
............ 




01.04.09.03.
Reduzierfolien



01.04.09.03.01.
Reduzierfolie 3,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.02.
Reduzierfolie 3,2





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3,2 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.03.
Reduzierfolie 3,4











16.12.2020

Seite 341





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3.4 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.04.
Reduzierfolie 3,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3,6 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.05.
Reduzierfolie 3,8





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 3,8 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.06.
Reduzierfolie 4,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 4,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.07.
Reduzierfolie 4,2





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 4,2 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.08.
Reduzierfolie 4,4





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 4,4 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.09.
Reduzierfolie 4,6





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 








16.12.2020

Seite 342





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 4,6 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.10.
Reduzierfolie 5,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 5,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.11.
Reduzierfolie 5,2





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 5,2 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.12.
Reduzierfolie 3,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 5,6 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.13.
Reduzierfolie 6,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 6,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.14.
Reduzierfolie 6,8





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 6,8 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.15.
Reduzierfolie 7,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 








16.12.2020

Seite 343





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 7,0 mm, Verpackungseinheit: 10 Stück.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.16.
Reduzierfolie 10,0





Folie zur exakten Dimensionierung und Kennzeichnung der Ansaugöffnungen in Rohrsystemen von 
Rauchansaugsystemen.

Ansaugreduzierfolie 10,0 mm.


StLB/StLK-Nummer: N







01.04.09.03.17.
Banderole AF-BR





Banderole zur Sicherung der Ansaugreduzierungs-Folie gegen Ablösung, Verpackungseinheit: 10 
Stück.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.04.09.03.
............ 













Summe 01.04.09.
............ 













Summe 01.04.
............ 




01.05.
Peripherie Ex-Bereich



01.05.01.
Rauchmelder



01.05.01.01.00.
Multisensormelder-Ex zur Überwachung explosionsgefährdeter Bereiche der Zonen 0,1 und 2





Multisensormelder zur sicheren Früherkennung von Schwelbränden, offenen Bränden mit und ohne 
Rauchentwicklung, und Wärmeentwicklungen. Als Zündschutzart "Eigensicherheit" Ex i ausgeführt 








16.12.2020

Seite 344





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






und dient der Überwachung explosionsgefährdeter Bereiche der Zonen 0,1 und 2 (Gas). Anschluss an 
Sinteso FDnet-Ex (einzeln adressiert) oder als Stichleitung in Grenzwerttechnik-Ex.

Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Brandfrüherkennung mit ASA-Technologie, heller und dunkler Rauch werden von unabhängigen opti-
schen Sensoren analysiert. Zwei redundante Wärmesensoren gewährleisten eine schnelle und rich-
tungsunabhängige Erfassung von Temperaturanstiegen.

Dynamisches Melderansprechverhalten durch automatische Echtzeit - Interpretation der Sensorsig-
nale mit den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen. Der Melder reagiert 
im Brandfall sensibler und gegenüber Täuschungen robuster. (intelligenter Brandkenngrößen Muster-
vergleich)

Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen frei parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. 
Der Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedin-
gungen einstellbar.

Optimale Anpassung des Detektionsverhaltens an zeitlich und/oder prozessabhängig veränderte 
Umgebungsbedingungen durch frei ansteuerbaren Wechsel des ASA-Parametersatzes.

4 Gefahrenstufen ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator". 

Der integrierte Feuchteschutz im Melder führt zu einer hohen Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion 
und Temperaturschwankungen.

Durch die vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder entstehen keine sichtbaren 
Schmutzränder beim Melderaustausch.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren (Ex).

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Der Multisensormelder ist gemäß EN 54-5, EN54-7; EN 60079-0 ; EN 60079-11; EN 60079-26; EN 
50581; EN 50130-4 und EN 61000-6-3 geprüft und zugelassen.

Technische Daten:
- Ex-Klassierung: IECEx-Schema: Ex ia IIC T4 Ga, Ta = -35°C…+70°C 
  94/9/EC (ATEX-Richtlinie): II 1 G Ex ia IIC T4 Ga, Ta = -35°C…+70°C
- Ex-Zulassungen: EG-Baumusterprüfbescheinigung BVS 12 ATEX E 087 X
- EMV - Verträglichkeit: 50 V/m
- Farbe: weiß, RAL9010
- Abmessungen D x H: 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -25°C bis +70°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP40
- VdS Zulassung: G213106
  


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 345





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.05.01.
............ 




01.05.02.
Wärmemelder



01.05.02.01.00.
Wärmemelder Ex





Wärmedifferentialmelder-Ex

Automatischer Wärmedifferentialmelder nach EN54-5 in kollektiver Adressierung.

Hochwertiges NTC-Thermistor-Sensorsystem für Wärmedifferential- und Maximaltempera-
tur-Auswertung.

Einsatz in explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 1 und 2.

Unempfindlich gegen Temperaturschwankungen, Feuchtigkeit und Korrosion.

Raclette-Verguss der Elektronik.

Vollständige Abdeckung der Fassung durch den Melder. 

Hohe Resistenz gegen elektromagnetische Störeinflüsse (EMV: 50V/m).

Betrieb über Sicherheitsbarriere SB3.


Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-5, Klasse 1, EN50014, EN50020
- Montage: für AP/UP - verlegte Leitungen
- Abmessungen: (D x H)  116 x 51 mm
- Schutzart EN 60529: IP 44
- Zul. Betriebstemperatur: -25°C.bis +50 °C
- Farbe: weiß
- Ex-Klasse: EEx ia IIC T4
- PTB Nr: Ex-95.D.2148
- VdS-Anerkennung: G 296019


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.02.02.00.
Wärmemelder Ex





Wärmemelder-Ex

Automatischer Wärmemelder nach EN54-8 in kollektiver Adressierung.

Hochwertiges NTC-Thermistor-Sensorsystem zur Maximaltemperatur-Auswertung.

Einsatz in explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 1 und 2.

Unempfindlich gegen Temperaturschwankungen, Feuchtigkeit und Korrosion.








16.12.2020

Seite 346





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Raclette-Verguss der Elektronik.

Vollständige Abdeckung der Fassung durch den Melder.

Hohe Resistenz gegen elektromagnetische Störeinflüsse (EMV: 50V/m).

Betrieb über Sicherheitsbarriere SB3.


Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-8, Temperaturberich 1, EN50014, EN50020
- Montage: für AP/UP-verlegte Leitungen
- Abmessungen: (D x H)  116 x 51 mm
- Schutzart EN 60529: IP 44
- Zul. Betriebstemperatur: -25°C.bis +70 °C
- Farbe: weiß
- Ex-Klasse: EEx ia IIC T4
- PTB Nr: Ex-95.D.2148
- VdS Anerkennung: G296019


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.02.03.00.
Brandmeldersockel





Systemspezifischer Brandmeldersockel mit folgenden Eigenschaften:
- Schraubenlosen Anschlussklemmen
- Hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion, Temperaturschwankungen und elektromagnetische 
Störbeeinflussungen
- Melder erschütterungsfest gesichert
- Direkte Montage auf Unterputzdose
- Umweltfreundliches Materialrecycling-Konzept
- Eingegossene Gummidichtung zum Schutz gegen Zugluft, Schmutz- und Wassereintritt von oben
- Sockel wird durch Melder vollständig abgedeckt
- Ausgang zum Anschluss weiterer externer Ansprechindikatoren
- Verkabelung mit der Zentrale durch Zweidrahtleitung als Stichleitung
- Platz für den zusätzlichen Einbau von Mikroklemmen ist zwingend vorzusehen
- Umgebungstemperatur: - 25°C...+ 70°C


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.05.02.
............ 




01.05.03.
IR-Flammenmelder



01.05.03.01.00.
IR Flammenmelder Ex





Infrarot-Flammenmelder mit 3 Sensoren inklusiv Fassung für den Einsatz in explosionsgefährdeten 
Bereichen der Zonen 1 und 2.








16.12.2020

Seite 347





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Detektion von rauchlosen Flüssigkeits- und Gasbränden sowie von rauchbildenden, offenen Feuern, 
die beim Verbrennen von kohlenstoffhaltigen Materialien wie Holz, Kunststoffen, Gasen, Ölprodukten 
entstehen.

Höchste Detektions- und Täuschungssicherheit durch Kombination von selektiver Wellenlängenaus-
wertung, Fuzzy-Logik und Wavelet-Analyse.

Wählbare Applikationsalgorithmen, Aluminiumgehäuse für Innen und im Freien, hohe Resistenz ge-
gen elektromagnetische Störeinflüsse (EMV: 50V/m), Anschluss Grenzwertmeldetechnik über Sicher-
heitsbarriere SB3.


Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-10
- Abmessungen: (HxBxT)  135 x 135 x 77 mm
- Schutzart EN 60529: IP 67
- Zul. Betriebstemperatur: -35°C bis +70 °C
- Farbe: weiß
- Ex-Klasse: EEx ib IIC T4
- PTB Nr: Ex-98.E.2158
- VdS Anerkennung: G299085


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.03.02.00.
Flammenmelder-Sockel





Meldersockel zur Aufnahme des IR Flammenmelders DF1101-Ex.


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.03.03.00.
Montagevorrichtung





Montagevorrichtung für Flammenmelder FDF241-9, FDF221-9, DF1101 Ex.

Bei Raumüberwachung fixiert dieses Zubehörteil den Flammenmelder im richtigen Neigungswinkel 
von 45°.


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.03.04.00.
Montagegelenk





Montagegelenk für Flammenmelder FDF241-9, FDF221-9, DF1101 Ex.

Montagegelenk zum einfachen Ausrichten eines Flammenmelders auf ein zu überwachendes Objekt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.03.05.00.
Regenschutzhaube





Regenschutzhaube für Flammenmelder FDF241-9, FDF221-9, DF1101 Ex.

Schutz von Flammenmeldern bei Außenanwendung.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 348





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.05.03.
............ 




01.05.04.
Handfeuermelder



01.05.04.01.00.
Handfeuermelder-EX für den Einsatz in explosionsgefährdete Bereiche der Zonen 0,1,2 und Zonen 
20,21,22











Handfeuermelder zur manuellen Sofortauslösung eines Alarmes oder einer Gefahrenmeldung. Aus-
führung als Zündschutzart "Eigensicherheit" Ex i für den Einsatz in explosionsgefährdeten Bereichen 
der Zonen 0,1,2 (Gas) und Zonen 20,21,22 (Staub). Anschluss an Sinteso FDnet-Ex (einzeln adres-
siert)

Die Handfeuermelder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. 
Dadurch ist eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Der Handfeuermelder ist gemäß EN 54-11;  EN 60079-0 ; EN 60079-11; EN 60079-26; EN 50581; 
EN 50130-4 und EN 61000-6-3 geprüft und zugelassen.


Technische Daten:

- Abmessungen (B x H x T) 134 x 134 x 43 mm
- Farbe: rot, ~ RAL 3000
- Beschriftung "Feuerwehr", "Brandmelder" oder Symbol "brennendes Haus" ist wahlweise möglich"
- Für Aufputzmontage
- Ausführung nach EN 54-11 Typ B (indirekte Auslösung)
- zum Anschluss an Sinteso FDnet-EX (einzeln adressiert)
- eingebauter Alarmindikator (LED)
- 2-farbige LED für Alarm und Test
- Luftfeuchtigkeit (keine Betauung) < 95 % rel.
- Anschlussklemmen 1…1,5 mm2
- Ex-Klassierung: IEC Ex-Schema: Ex ia IIC T4 Ga, Ta = -35 °C...+70 °C ; Ex ia IIIB T135 °C Da, Ta = 
-35 °C...+70 °C
  94/9/EC (ATEX-Richtlinie): II 1 G Ex ia IIC T4 Ga, Ta = 35 °C...+70 °C ; II 1 D Ex ia IIIB T135 °C Da, 
Ta = 35 °C...+70 °C
- Ex-Zulassungen: EG-Baumusterprüfbescheinigung BVS 12 ATEX E 095 X
- Schutzart nach EN 60529: IP40
- Einsatztemperatur: -25...+70 °C
- Vds-Nr: G213107


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.05.04.
............ 








16.12.2020

Seite 349





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.05.05.
Zubehör



01.05.05.01.00.
Transponder





Zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und oder Stichleitung.

Der Transponder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

2 Ein-/ Ausgänge, zur wahlweise unabhängigen Parametrierung als 
- Grenzwertmeldelinie zur Anschaltung von bis zu 32 Rauch- und/oder Brandmeldern bzw. 10 nicht 
automatischen Meldern
- Kontakteingang für Alarm-, Zustand- oder Rückmeldungen
- Steuerlinie zur individuellen überwachten Ansteuerung von Betriebsmitteln

Ein-/Ausgänge konfigurierbar durch die BMZ.

LED Anzeige der Betriebszustände an den Eingängen/Ausgängen.

Frei zuordenbare Ansteuerung der Ausgänge aus dem Gesamtsystem.

Der Transponder muss zur Übernahme von vorhandenen Leitungen an Leitungsnetzen mit und ohne 
statischen Schirm anschaltbar sein.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 

Technische Daten:
- Spezifikation: EN54-17, EN54-18
- EMV- Verträglichkeit: >50 V/m
- Eingangsspannung: 18-32 VDC
- Steuerausgang: 24VDC / Summe max.2A
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen L x B x H: 132 x 90 x 24 mm ohne Gehäuse
- Einsatztemperatur: -25 bis +60°C
- Feuchte: < 95 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart ohne Gehäuse: IP 30
- Schutzart mit Gehäuse FDCH221: IP 65
- VdS Zulassung: G206054


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.02.00.
Gehäuse IP65





Gehäuse inkl. Deckel (Schraubverschluss), geeignet zum Einbau der Sinteso Steuerbausteine 
FDCI22x/FDCIO22x und des SAFEDLINK Repeaters in trockener, schmutziger und feuchter Umge-
bung.


Mit diesem Gehäuse erreichen die Bausteine die Schutzart IP65:

- Geeignet für feuchte Umgebung
- Maße LxBxH in mm: 207x119x48
- Farbe: reinweiß (RAL9010)
- Deckel: transparent








16.12.2020

Seite 350





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 8 Ausbruchstellen für M20-Kabelverschraubungen


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.03.00.
Montagefuss





Der Montagefuß dient als Zwischenstück (Adapter) zur Montage der Sinteso Ein-/Ausgabebausteine 
FDCI222/FDCIO222/FDCIO223/FDCIO224 auf einer Hut-Trageschiene (35 mm).


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.04.00.
Gehäuse





Gehäuse mit Deckel und Dichtungsring für die Sicherheitsbarriere SB3.

In das Gehäuse kann die Sicherheitsbarriere SB3  zusammen mit dem Einbauset Z3I410 montiert 
werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.05.00.
Einlegeschild Feuerwehr





Einlegeschild zum optionalen Einsatz im Handfeuermelder. 

Mit dem Einlegeschild kann der Handfeuermelder entsprechend der örtlichen Vorgaben der jeweils 
gültigen TAB beschriftet werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.06.00.
Aufkleber 'avoid electrostatic charging'





Der Aufkleber 'avoid electrostatic charging' ist gut lesbar an dem Handfeuermelder DM1103 - Ex an-
zubringen, wenn dieser gemäß EN 50020, Abschnitt 5.4 als sogenannter 'simple apparatus' (einfaches 
Gerät) in explosionsgefährdeten Bereichen eingesetzt wird.


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.07.00.
Linienadapter-Ex zur Anschaltung einzel adressierbarer EX-Peripheriegeräte. 





Linienadapter-Ex zur Anschaltung einzel adressierbarer EX-Peripheriegeräte. 
Elektrisches Betriebsbsmittel zum Anschluss eigensicherer Betriebsmittel für den explosionsgefähr-
deten Bereich der Zonen 0,1,2 und Zonen 20,21,22 und Anbindung an das Brandmeldenetzwerk 
FDnet.

Der Linienadapter ist Buselement (FDnet) und galvanischer Koppler (Sicherheitsbarriere) in einem 
Gerät. 
Die Versorgungsspannung des Linienadapters erfolgt über FDnet. Keine externe Stromversorgung 
erforderlich.  
Es können bis 31 EX-Peripheriegeräte (einzel adressiert) im Stich angeschlossen werden.
Der Betrieb des Linienadapters ist auf einem FDnet-Ring oder einem Stich möglich.

Die Montage erfolgt ausserhalb des explosionsgefährdeten Bereiches. 
Einfache Montage auf Hutschiene im Installationsgehäuse FDCH222. 

Der eigensichere Ausgangsstromkreis wird galvainsch vom nichteigensicheren Stromkreis getrennt.








16.12.2020

Seite 351





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Kein Anschluss am Potenzialausgleich im explosionsgefährdeten Bereich erfolderlich. 

Zwei LEDs zur Anzeige von Betriebszustand, Störungen und zur Lokalisierung des Geräts.
 
Der Linienadapter kann an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden.
Dadurch ist eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Ist gemäß EN 54-18; EN 60079-0 ; EN 60079-11; EN 60079-26; EN 50581; EN 50130-4 und EN 
61000-6-3 geprüft und zugelassen.
 
Technische Daten:

- Ex-Klassifizierung: IECEx [Ex ia Ga] IIC, Ta = -25…+60 °C ; [Ex ia Da] IIIC, Ta = -25…+60 °C
  Richtlinie 94/9/EC(ATEX-Richtlinie): II (1) G [Ex ia Ga] IIC, Ta = -25...+60 °C ; II (1) D [Ex ia Da] IIIC, 
Ta = -25...+60 °C
- Ex-Zulassungen: EG-Baumusterprüfbescheinigung BVS 12 ATEX E 094
- Abmessungen (B x H x T) 22,5 x 117,6 x 113,8 mm
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Farbe: schwarz/blau
- Einsatztemperatur: -25 bis +60°C
- Feuchte: < 95 % rel. 
- Schutzart nach EN 60529: IP20
- VdS Zulassung: G213108



StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.08.00.
Gehäuse zum Einbau von Linienadapter EX





Kunststoffgehäuse mit transparentem Gehäusedeckel zur Aufnahme von Linienadaptern (Ex) 
FDCL221-Ex.
Zur Montage von max. 3 Linienadaptern EX.

Technische Eigenschaften:

- Abmessungen (B x H X T) 300 x 200 x 134 mm
- Farbe: Gehäuse grau; Deckel transparent
- Schutzart nach EN 60529: IP66



StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.09.00.
Sicherheitsbarriere





Sicherheitsbarriere zum Anschluss von eigensicheren Meldern, die in explosionsgefährdeten Berei-
chen der Zonen 1 und 2 installiert sind, an eine Brandmeldeanlage. 

Technische Daten:
- Relative Luftfeuchtigkeit: 95 % im Mittel, keine Betauung
- Schutzklasse: IEC 60529, IP40
- Umgebungstemperatur: -20 ... +60 °C

Zulassungen:
- IECEx
  Ex nA [ia Ga] IIC T4 Gc
  Ex ia Da] IIIC
- ATEX 
  E II 3 (1) G Ex nA [ia Ga] IIC/IIB T4 Gc








16.12.2020

Seite 352





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






  E II (1) D [Ex ia Da] IIIC
- PTB-Nr.: 01 ATEX 2088 X



StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.10.00.
Einbausatz





Einbausatz zum Einbau der Sicherheitsbarriere SB3 in das Gehäuse DCA1191.



StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.11.00.
Linienabschluss für den explosionsgefährdeten Bereich





Linienabschluss am letzten Melder im explosionsgefährdeten Bereich als Abschluss einer Melderlinie 
(Grenzwertmeldetechnik) im explosionsgefährdeten Bereich.



StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.12.00.
Sicherheitsbarriere





Zur Entkopplung von Meldeprimärleitungen aus dem Ex-Bereich, mit Ein-/Ausgabebaustein DC1192 
für alle Grenzwertauswertungen:

- Negative Einfach-Sicherheitsbarriere
- Max. Meldelinien-Kapazität/-Induktivität 70nF 4mH inkl. Geräte nach der Sicherheitsbarriere


Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN50014, EN50020
- Abmessungen: (H xB x T)  135 x 135 x 65 mm je Gehäuse
- Schutzart EN 60529: IP 56
- Ex-Klasse: EEx ib IIC T4
- PTB Nr: Ex-91.C.2046X


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.13.00.
Melderkennkennzeichnungsschild





Melderkennkennzeichnungsschild zur Kennzeichnung der Standortadresse oder Sockelbezeichnung, 
inklusive leerem Beschriftungsstreifen, Einsatz bis zu einer Höhe von 2,5 m (mit Schriftgröße 10 mm) 
nach DIN14675.

Das Kennzeichnungsschild kann nachträglich an den Sockel DB11xxA oder an den 
Funk-Rauchmelder DOW1171 angeclipst werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.05.14.00.
Zusatzfassung





Aufputzsockel (hoch), für die Zuführung von Aufputzleitungen zu automatischen SIGMASYS, SIG-
MACON und DS11.. Meldern.








16.12.2020

Seite 353





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







- Für AP-Installation
- Erweiterung des Drahtschleifraumes
- Meldersockel DB11..A wird auf den Aufputzsockel aufgeclipst
- Verschiedene Lochpaare im Sockel, um vorhandene Bohrungen an der Decke zu übernehmen


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.05.05.
............ 




01.05.06.
Externe Melderanzeigen



01.05.06.01.00.
Zusatzrahmen





Für Aufputzinstallationen von FDAI92 und FDAI92-Ex

Anwendung bei:
- Aufputzrohr- oder Kanaleinführungen
- Zur Vergrösserung des Schlaufraumes
- Als Adapter für Dosen verschiedener Herkunft


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.06.02.00.
Gehäuse





Gehäuse mit Deckel und Dichtungsring für die Sicherheitsbarriere SB3.

In das Gehäuse kann die Sicherheitsbarriere SB3  zusammen mit dem Einbauset Z3I410 montiert 
werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.05.06.03.00.
Anzeigeindikator Wand für Ex-Bereiche





Anzeigeindikator FDAI92-Ex für die Wandmontage  in explosionsgefährdeten Bereichen der Zonen 1 
und 2. Er dient der raschen Ermittlung von alarmgebenden Meldern, die schwer zugänglich oder 
schlecht sichtbar montiert sind. Der Anzeigeindikator leuchtet, sobald der zugehörige Brandmelder 
alarmiert. 



StLB/StLK-Nummer: N







01.05.06.04.00.
Melderanzeige Hohlb. (EX)





Externe Melderanzeigen sind erforderlich, um alarmgebende Melder, die schwer zugänglich oder 
schlecht sichtbar sind, rasch zu ermitteln.

Eine eingebaute Leuchtdiode leuchtet, sobald der zugehörige Brandmelder alarmiert.








16.12.2020

Seite 354





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Der aus einer transparenten Kunststoff-Einbaufassung bestehende Ansprechindikator eignet sich für 
den Einbau in Geräten, Hohldecken, Hohlboden, Schalttafeln oder speziellen Gehäusen.

Die notwendige Montagebohrung, Ø 22,5mm, muss bauseits ausgeführt werden. 

Ebenso eignet sich der Indikator für den Einbau in spezielle Gehäuse für Aufputz- oder Unterputz-
montage in trockenen oder nassen Räumen, z. B. im Gehäuse DCA1191 können bis zu vier Alarmin-
dikatoren FDAI93 eingebaut werden.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.05.06.
............ 




01.05.07.
Akustische/Optische Signalgeber



01.05.07.01.
Optische Signalgeber



01.05.07.01.01.
Blitzleuchte Ex





Blitzleuchte für Ex-Bereiche.

- 5 Joule Blitzleuchte für Seiten-, Decken- u. Bodenmontage, auf 360 Grad montierbar
- Großer Anschlussraum für einfache Montage
- Sehr robuste Ausführung aus seewasserbeständigem Aluminium u. Edelstahlschutzkorb
- Kabeleinführung 2xM20
- Einsatz in explosionsgefährdeten Bereichen 
- Ex-Zone 1 u. 2


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.05.07.01.
............ 




01.05.07.02.
Akustische Signalgeber



01.05.07.02.01.
Akustisches Alarmgerät für Ex-Bereiche





Akustisches Alarmgerät für den Einsatz in potentiell explosiven Atmosphären der Zonen 1 und 2 wie 
Erdöl-, Gas- und petrochemischen Industrien.

Eigenschaften:
- Einsatz in Brandmelde- und Löschanlagen
- Geeignet für Innen- und Aussenanwendungen
- Zündschutzart 'Ex d'








16.12.2020

Seite 355





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Klassifiziert als feuerfest 'Ex d'
- Verpolungsschutz
- 28 Tonarten

Besonderheiten:
- Keine lokale Erdung des Gehäuses erforderlich
- Keine Sicherheitsbarriere zwischen explosionsgefährdeten und nicht explosionsgefährdeten Bereich 
erforderlich

Technische Daten:
- Befestigungsmaterial: Rostfreier Stahl
- Betriebstemperatur: -55…+70 °C (T4), -55…+55 °C (T5), -55…+40 °C (T6)
- Ex-Klassifizierung Ex II 2GD, Ex d IIC T4/T5/T6 Gb, Ex tb IIIC T135°C/T100°C/T85°C Db
- Ex-Zulassungen BASEEFA: Baseefa13ATEX0231X
- Gewicht: 4,6 kg
- Schallpegel bei 24 V / 1 m Abstand: 113…122 dB(A), abhängig von der Tonart
- Luftfeuchte (rel.):  99%
- Material Ex-Gehäuse: Feuerabweisendes, UV-beständiges, glasfaserverstärktes Polyester
- Material Horn: Feuerabweisendes, resistentes, UV-beständiges, thermoplastisches Polyester
  (UV-Stabilität nach ISO 4892, Teil 3 getestet)
- Normen für explosionsgefährdete Bereiche: EN 60079-0, EN 60079-1, EN 60079-31
- Schutzart Horn (IEC/EN 60529): IP66
- Schutzart Gehäuse (IEC/EN 60529): IP67
- Tonarten: 28
- Verpolungsschutz: ja


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.05.07.02.
............ 













Summe 01.05.07.
............ 




01.05.08.
Kabel Ex



01.05.08.01.00.
SO-2YH Sonderkabel





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 356





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.05.08.
............ 













Summe 01.05.
............ 




01.06.
Feuerwehrperipherie



01.06.01.
Feuerwehr-Anzeigetableaus und Zubehör



01.06.01.01.
FAT Regraph 



01.06.01.01.01.
Feuerwehranzeigetableau mit Graphikdisplay





Feuerwehranzeigetableau nach DIN 14662.

Technische Daten:
- LCD Grafikdisplay mit 6 Zeilen à 20 Zeichen/Meldung
- 3. Zeile zur vollständigen Darstellung des Zusatztextes
- 3 Anzeigeebenen
- Ca. 7.000 Meldungstexte
- Automatische Übernahme von Meldergruppe Melderelement und Kundentext aus der Brandmelder-
zentrale
- Zur korrekten Anzeige der Meldungstexte müssen die Zentralentexte unbedingt entsprechend der 
Anleitung versorgt werden
- Sichtbare Funktionskontrolle durch die Einblendung des Firmen-Logos und der 
FAT-Versionsanzeige
- Verschließbar durch ein Kastenschloss zur Aufnahme eines Feuerwehr-Profilhalbzylinders
- Diagnoseschnittstelle
- Kaskadierung mehrerer FATs möglich
- Datenverbindung zur BMZ erfolgt über RS485-Protokoll (Leitungslänge 1.000 Meter)
- Betrieb über optionales Redundanzmodul


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.01.02.
Feuerwehranzeigetableau mit LCD-Display





Feuerwehranzeigetableau nach DIN 14662.


Technische Daten:

- LCD Grafikdisplay mit 6 Zeilen à 20 Zeichen/Meldung
- 3. Zeile zur vollständigen Darstellung des Zusatztextes
- 3 Anzeigeebenen








16.12.2020

Seite 357





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Ca. 7.000 Meldungstexte
- Automatische Übernahme von Meldergruppe, Melderelement und Kundentext aus der Brandmel-
derzentrale
- Zur korrekten Anzeige der Meldungstexte müssen die Zentralentexte unbedingt entsprechend der 
Anleitung versorgt werden
- Sichtbare Funktionskontrolle durch die Einblendung des Firmen-Logos und der 
FAT-Versionsanzeige
- Verschließbar durch ein Kastenschloss zur Aufnahme eines Feuerwehr-Profilhalbzylinders
- Diagnoseschnittstelle
- Kaskadierung mehrerer FATs möglich
- Datenverbindung zur BMZ erfolgt über RS485-Protokoll (Leitungslänge 1.000 Meter)
- Betrieb über optionales Redundanzmodul


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.01.03.
Redundanzmodul





Redundanzmodul zu Feuerwehranzeigetableau nach DIN 14662 in Verbindung mit einer Brandmel-
derzentrale Sinteso FC20XX.

Eigenschaften:
- Zwei separate Datenleitungen
- Redundante Stromversorgung des FATs
- Entfernung zwischen BMZ und FAT max. 1.000 Meter


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.01.04.
Schnittstellenwandler RS232/422





Der Schnittstellenwandler RS232 wird benötigt, falls die maximale Leitungslänge der RS232- Schnitt-
stelle für den FAT-Anschluss überschritten wird.
Die Schnittstelle COM1 des Wandlers wird mit der BMZ, die Schnittstelle COM2 wird mit dem 
RS485/RS422 Eingang des FAT verbunden.

Eigenschaften:
- Montage des Wandlers in oder bei der BMZ
- Galvanische Trennung der Signalleitungen durch Optokoppler
- Eine Seite des Wandlers ist von der Spannungsversorgnung über DC/DC-Wandler getrennt
- Max. Entfernung BMZ und FAT: 1.000 Meter.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.01.05.
Feuerwehr Einsatzmonitor





Feuerwehr-Einsatzmonitor mit 9"-Farb-Touchscreen zur Anzeige von Bildmaterial (Live- und Archiv-
bilder) aus Gebäudeteilen, in denen durch Brandmelder ein Feueralarm ausgelöst wurde.

Eigenschaften:
- Anzeige: Anzeige von Live- und Archivbildern
- Grundausstattung: 1 Kameraanschaltung
- Monitor: 9"-Farb-Touchscreen-Monitor zur Darstellung von Videodaten
- Montage: Montage auf Einbauplatz in FIZ-xx-3EP oder FIZ-xx-5EP im Innenbereich möglich

Option:
Weitere Kameraaufschaltungen über zusätzliche Lizenzschlüssel möglich


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 358





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.06.01.01.06.
Feuerwehr Evakuierungs Bedienfeld Master





Feuerwehr-Evakuierungs Bedienfeld Master zur individuellen Steuerung von bis zu 10 Evakuierungs-
zonen.

Eigenschaften:
- Bedienfeldanzeigen: Betriebs- und Störungsanzeige
- Evakuierungszonen: 10
- Evakuierungssteuerung: Evakuierungs-Starttaste mit Abdeckung zur Vermeidung von Fehlbedie-
nung
- Montage: Einbau in ein FIZ- Gehäuse
- Schnittstelle: UFP
- Slave-Bedienfelder: Kaskadierbar mit bis zu 4 Slave-Bedienfeldern
- Steuerung: 1 Taste zur Ansteuerung je Evakuierungszone, 1 Taste zur Selektion aller Zonen
- Tastenbeschriftung: Zweizeiliges Beschriftungsfeld
- Zustandsanzeigen: 3 LEDs je Evakuierungszone (selektiert, evakuiert, abgeschaltet bzw. gestört)


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.01.07.
Feuerwehr Evakuierungs Bedienfeld Slave





Feuerwehr-Evakuierungs Bedienfeld Slave zur Erweiterung des Feuerwehr-Evakuierungs Bedienfel-
des Master um bis zu 10 weitere individuell bedienbare Evakuierungszonen.

Eigenschaften:
- Bedienfeldanzeigen: Betriebs- und Störungsanzeige
- Evakuierungszonen: 10
- Montage: Einbau in ein FIZ-Gehäuse
- Schnittstelle: UFP
- Steuerung: 1 Taste zur Ansteuerung je Evakuierungszone
- Tastenbeschriftung: Zweizeiliges Beschriftungsfeld
- Zustandsanzeigen: 3 LEDs je Evakuierungszone (selektiert, evakuiert, abgeschaltet bzw. gestört)


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.01.08.
Feuerwehr Einsatzmonitor Kameralizenz





Lizenzschlüssel zur Anschaltung weiterer Kameras am Feuerwehr-Einsatzmonitor.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.01.09.
FAT/FBF-Kombination





VdS-anerkannte Kombination aus Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT) nach DIN 14662 und Feuer-
wehr-Bedienfeld (FBF) nach DIN 14661 zum Einsatz in Brandmeldesystemen. Ein geignetes zur 
Montage benötigtes Gehäuse ist nicht im Lieferumfang enthalten. Fehlerdiagnose über die 
USB-Schnittstelle mittels im Lieferumfang enthaltenem Software-Tool.

Eigenschaften:
- Display: LCD-Textdisplay, 4x20 Zeichen
- Fehlerdiagnose: mittels SW-Tool über USB-Schnittstelle
- Parametrierung: Automatische Übernahme von Meldergruppe, Melderelement und Zusatztext aus 
BMZ
- Tastatur: Folientastatur, schwenkbar
- VdS-Anerkennung: G210119








16.12.2020

Seite 359





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Technische Daten
- Abmessungen: 240 x 340 x 62 mm
- Gewicht: 2,9 kg
- Betriebsspannung: 10 bis 30 V
- Stromaufnahme in Ruhe: 51 mA / 24 V; 105 mA / 12 V
- Stromaufnahme bei Alarm: 70 mA / 24 V; 146 mA / 12 VFAT/FBF-Kombination (FAT-T/FBF)


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.01.10.
FAT/FBF-Kombination mit Redundanzmodul





VdS-anerkannte Kombination aus Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT) nach DIN 14662 und Feuer-
wehr-Bedienfeld (FBF) nach DIN 14661 zum Einsatz in Brandmeldesystemen. Ein geignetes zur 
Montage benötigtes Gehäuse ist nicht im Lieferumfang enthalten. Fehlerdiagnose über die 
USB-Schnittstelle mittels im Lieferumfang enthaltenem Software-Tool. Lieferung inklusive Zentralen-
modul zur redundanten Anschaltung an eine BMZ.

Eigenschaften:
- Display: LCD-Textdisplay, 4x20 Zeichen
- Fehlerdiagnose: mittels SW-Tool über USB-Schnittstelle
- Parametrierung: Automatische Übernahme von Meldergruppe, Melderelement und Zusatztext aus 
BMZ
- Tastatur: Folientastatur, schwenkbar
- VdS-Anerkennung: G210119

Technische Daten
- Abmessungen: 240 x 340 x 62 mm
- Gewicht: 2,9 kg
- Betriebsspannung: 10 bis 30 V
- Stromaufnahme in Ruhe: 51 mA / 24 V; 105 mA / 12 V
- Stromaufnahme bei Alarm: 70 mA / 24 V; 146 mA / 12 V


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.01.01.
............ 




01.06.01.02.
FAT Schraner



01.06.01.02.01.
Feuerwehranzeigetableau





Feuerwehr-Anzeigetableau


Technische Daten:

- Einheitliche und einfache Anzeigeeinrichtung nach DIN 14662 Ausgabe 12/02 für Feuerwehren mit 
automatischer Textübernahme 
- VdS-Anerkennung: G204085
- Universell anschaltbar an alle handelsüblichen Brandmeldeanlagen,  sowie vorbereitet für VdS 
2105-Anzeigemodul
- Zwei Schnittstellen zur redundanten Anschaltung als Feuerwehr-Erstinformation








16.12.2020

Seite 360





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Schnittstelle als RS232, RS 485/422 und TTY
- 4x20 Zeichen Display hintergrundbeleuchtet 
- Gleichzeitige Darstellung von 2 Meldungen
- Anzeige von bis zu 10000 Meldungen bei automatischer Textübernahme (plug & play) 
- Bedienerführung über beleuchtete Tasten
- Akustische Neuwertmeldetechnik mit Abstelleinrichtung 
- LED-Anzeigen von Sammelalarm, -störung und -abschaltung
- Vorbereitet für ein VdS 2105-Anzeigemodul der FSD-Informationen "entriegelt" und "Alarm"
- Im Aufputz-Stahlblechgehäuse mit Klarsichttür 
- Verschließbar durch bauseitigen Feuerwehr-Profilhalbzylinder nach DIN 18252
- Betriebsspannung: 10-28 V DC 
- 170° Türöffnungswinkel
- Kabeleinführung mit Zugentlastung durch die Rückwand 
- Schutzart IP30, DIN 40050
- Farbe: RAL 7032 (kieselgrau)
- B/H/T  ca. 250/180/60mm
- Gewicht: ca. 3 kg


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.01.02.02.
Redundanzmodul





Redundanzmodul zu Feuerwehranzeigetableau nach DIN 14662

Wird das FAT als abgesetzte Erstinformationsquelle für die Feuerwehr eingesetzt , so muss dieses 
laut DIN 14675 redundant an die Brandmelderzentrale angeschaltet werden. 

Realisiert wird diese Anforderung mit dem Redundanzmodul SM3 (RNX:10464).


Technische Daten:

- Zwei separate Datenleitungen
- Keine Redundanz der Stromversorgung zum FAT, spezielle Leitungsverlegung erforderlich
- Entfernung zwischen BMZ und FAT max. 1.400 Meter
- Potenzialfreier Kontakt zur Störungsweiterleitung an die BMZ
- Montage erfolgt in der BMZ
- VdS Zulassung mit FAT-S unter G204085


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.01.02.
............ 













Summe 01.06.01.
............ 








16.12.2020

Seite 361





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.06.02.
Feuerwehr-Bedienfelder



01.06.02.01.
FBF für Sinteso FS20



01.06.02.01.01.
Feuerwehrbedienfeld Digital





Bedienfeld nach DIN 14661, zur einheitlichen Bedienung von Brandmelderzentralen vom Typ FS20, 
SIGMASYS (SOC P) und D100 (MAP P).

Eigenschaften:
- Ansteuerung: überwachte Ansteuerung über serielle RS485-Schnittstelle der BMZ
- Gehäuse: Stahlblech, kieselgrau (RAL 7032)
- Montage: auf Putz im Innenbereich
- VdS-Anerkennungs-Nr.: G 209 035

Technische Daten:
- Abmessung (BxHxT): 255 x 185 x 58 mm
- Betriebsspannung: 10-30 V
- Gewicht: 2,8 kg

Hinweis:
- Einsatz des Feuerwehrbedienfeldes nur in Verbindung mit entsprechender Schnittstellenkarte 
(RS485) in der Brandmelderzentrale FS20 oder SIGMASYS (neueste Generation)


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.02.01.
............ 




01.06.02.02.
FBF für SIGMASYS Sinteso



01.06.02.02.01.
Feuerwehrbedienfeld Digital





Bedienfeld nach DIN 14661, zur einheitlichen Bedienung von Brandmelderzentralen vom Typ FS20, 
SIGMASYS (SOC P) und D100 (MAP P).

Eigenschaften:
- Ansteuerung: überwachte Ansteuerung über serielle RS485-Schnittstelle der BMZ
- Gehäuse: Stahlblech, kieselgrau (RAL 7032)
- Montage: auf Putz im Innenbereich
- VdS-Anerkennungs-Nr.: G 209 035

Technische Daten:
- Abmessung (BxHxT): 255 x 185 x 58 mm
- Betriebsspannung: 10-30 V
- Gewicht: 2,8 kg

Hinweis:
- Einsatz des Feuerwehrbedienfeldes nur in Verbindung mit entsprechender Schnittstellenkarte 
(RS485) in der Brandmelderzentrale FS20 oder SIGMASYS (neueste Generation)


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 362





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.06.02.02.02.
Feuerwehrbedienfeld





Feuerwehrbedienfeld nach DIN 14661 zur Bedienung von Brandmelderzentralen durch die Feuer-
wehr.

Das Bedienfeld ist mit einem von der örtlichen Brandschutzbehörde geforderten Profilhalbzylinders zu 
liefern und in unmittelbarer Nähe der Brandmelderzentrale zu montieren.


Technische Daten:

- Abmessungen B x H x T:  290 x 220 x 70 mm
- VdS Anerkennung: G2011004


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.02.02.
............ 




01.06.02.03.
FBF für FC10xx



01.06.02.03.01.
Feuerwehrbedienfeld





Feuerwehrbedienfeld nach DIN 14661 zur Bedienung von Brandmeldezentralen durch die Feuerwehr.

Das Bedienfeld ist mit einem von der örtlichen Brandschutzbehörde geforderten Profilhalbzylinders zu 
liefern und in unmittelbarer Nähe der Brandmeldezentrale zu montieren.


Technische Daten:

- Abmessungen B x H x T:  185 x 255 x 58 mm
- VdS Anerkennung: G201004


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.02.03.
............ 








16.12.2020

Seite 363





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.06.02.
............ 




01.06.03.
Feuerwehr-Bedienzentralen



01.06.03.01.
FBZ Regraph



01.06.03.01.01.
Feuerwehr-Bedienzentrale





Die Feuerwehr-Bedienzentrale nach DIN 14661 mit integriertem Laufkartendepot ist eine von der 
Brandmeldezentrale abgesetzte Feuerwehr-Anlaufstelle, die in Innenbereichen im Zugangsbereich der 
Feuerwehr montiert wird.

Eigenschaften FBZ-A3:
- Abmessungen (B x H x T) mm: 700 x 400 x 100
- Beschriftung nach DIN 4066:: "Feuerwehrlaufkarten"
- Einbauvorbereitung für: Druckknopfmelder (Hauptmelder), Feuerwehr-Bedienfeld (FBF) nach DIN 
14661 oder Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT)
- Gehäuse: Stahlblechgehäuse, pulverbeschichtet, feuerrot (RAL 3000)
- Gewicht: 13,6 kg
- Laufkartendepot: verschließbar durch CL1-Schloss mit Zwangsöffnung durch Kastenschloss
- Montage: auf Putz im Innenbereich
- Schutzart: Ip 40
- Türsystem: 2-Flügel-Türsystem, verschließbar durch Kastenschloss zur Aufnahme eines Feuer-
wehr-Profilhalbzylinders

Eigenschaften Laufkartendepot
Kapazität des Laufkartendepots bei Blattstärke 0,7 mm:
- 200 Karten im DIN A4-Hochformat
- 100 Karten im DIN A3-Querformat


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.03.01.
............ 













Summe 01.06.03.
............ 








16.12.2020

Seite 364





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.06.04.
Feuerwehr-Informationspanel



01.06.04.01.
FIP Regraph



01.06.04.01.01.
Feuerwehr-Informationspanel mit FAT-T





Feuerwehr-Informationspanel zur Montage auf Putz im Innenbereich (IP40), bestehend aus feuerrot 
(RAL 3000) pulverbeschichtetem Stahlblechgehäuse mit Kastenschloss zur Aufnahme eines Feuer-
wehr-Profilhalbzylinders und VdS-anerkannter Kombination aus Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT) 
nach DIN 14662 und Feuerwehr-Bedienfeld (FBF) nach DIN 14661 zum Einsatz in Brandmeldesys-
temen.
Kabeleinführung von oben, von unten und durch die Rückwand des Gehäuses möglich.

Eigenschaften:
- Display: LCD-Textdisplay, 4x20 Zeichen
- Fehlerdiagnose: mittels SW-Tool über USB-Schnittstelle
- Parametrierung: Automatische Übernahme von Meldergruppe, Melderelement und Zusatztext aus 
BMZ
- Schnittstelle: seriell
- Tastatur: Folientastatur, schwenkbar
- VdS-Anerkennung: G210119

Technische Daten:
- Abmessungen (BxHxT): 260 x 360 x 75 mm
- Gehäuse: Stahlblech,pulverbeschichtet
- Gehäusefarbe: feuerrot (RAL 3000)
- Montage auf Putz im Innenbereich
- Schutzart: IP40


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.04.01.02.
Feuerwehr-Informationspanel H mit FAT-T





Feuerwehr-Informationspanel zur Montage auf Putz im Innenbereich (IP40), bestehend aus feuerrot 
(RAL 3000) pulverbeschichtetem Stahlblechgehäuse mit Kastenschloss zur Aufnahme eines Feuer-
wehr-Profilhalbzylinders und VdS-anerkannter Kombination aus Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT) 
nach DIN 14662 und Feuerwehr-Bedienfeld (FBF) nach DIN 14661 zum Einsatz in Brandmeldesys-
temen.
Kabeleinführung von oben, von unten und durch die Rückwand des Gehäuses möglich.

Eigenschaften:
- Display: LCD-Textdisplay, 4x20 Zeichen
- Erweiterung: Einbauvorbereitung für Druckknpopfmelder (z.B. Hauptmelder) 
- Fehlerdiagnose: mittels SW-Tool über USB-Schnittstelle
- Parametrierung: Automatische Übernahme von Meldergruppe, Melderelement und Zusatztext aus 
BMZ
- Schnittstelle: seriell
- Tastatur: Folientastatur, schwenkbar
- VdS-Anerkennung: G210119

Technische Daten:
- Abmessungen (BxHxT): 260x500x75 mm
- Gehäuse: Stahlblech,pulverbeschichtet
- Gehäusefarbe: feuerrot (RAL 3000)
- Montage auf Putz im Innenbereich
- Schutzart: IP40


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 365





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag


























Summe 01.06.04.01.
............ 













Summe 01.06.04.
............ 




01.06.05.
Feuerwehr-Informationszentralen



01.06.05.01.
FIZ Regraph



01.06.05.01.01.
RGQ:FIZA3-3EP





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.05.01.02.
Feuerwehrinformationszentrale 5EP





Wie FIZA3-xxx, jedoch mit fünf Einbauplätzen Vorbereitet für die Aufnahme von z.B.:
- Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT)
- Feuerwehrbedienfeld (FBF)
- Feuerwehr-Gebäudefunkbedienfeld (FGB)
- Feuerwehr-Evakuierungsbedienfeld (FEB),etc.7

Zudem kann ein Hauptmelder (Druckknopfmelder) eingebaut werden.

Technische Daten:
- 2-Flügel-Türsystem
- Kapazität des Laufkartendepots auf Anfrage
- Weitere Farb- und Ausstattungsvarianten, sowie UP-Ausführung auf Anfrage


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.05.01.03.
RGQ:FIZA3/T





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.05.01.04.
RGQ:FIZA3-200/T





Kein Text verfügbar








16.12.2020

Seite 366





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.06.05.01.05.
RGQ:FIZA3-350/T





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.05.01.
............ 




01.06.05.02.
FIZ Schraner



01.06.05.02.01.
Feuerwehr-Koordinationstableau (FKT)





Bedien- und Informationseinheit für die Feuerwehr-Erstinformation zur Aufputzmontage im Innenbe-
reich, mit zwei Türen und integriert: FBF direkt unter dem FAT, Depot für 100 Feuerwehr-Laufkarten 
DIN A3, sowie HM-Aufnahme.

Technische Daten:
- Feuerwehr-Anzeigetableau nach DIN 14662 - VdS G204085 - universell anschaltbar mit automati-
scher Textübernahme, sowie vorbereitet für VdS 2105-Anzeigemodul (sichtbar hinter Klarsichtschei-
be)
- Feuerwehr-Bedienfeld nach DIN 14661 mit VdS-Anerkennung und Universalanschaltung (sichtbar 
hinter Klarsichtscheibe)
- FAT und FBF direkt untereinander, ergonomisch, hinter der linken Tür angeordnet
- Einbauvorrichtung (140x140 mm) für einen bauseitigen Handfeuermelder
- Ablagemöglichkeit für Handfeuermelder-Ersatzscheiben
- Depot für 100 Stück Feuerwehr-Laufkarten DIN A3 oder 200 Laufkarten DIN A4 hoch
- Verschließbar durch bauseitigen Feuerwehr-Profilhalbzylinder nach DIN 18252
- Laufkartendepot (rechte Tür) zusätzlich durch CL1-Schloß verschließbar mit Zwangsöffnung durch 
Profilhalbzylinder
- 170° Türöffnungswinkel
- Kabeleinführung mit Zugentlastung durch die Rückwand
- Schutzart IP40, DIN 40050
- Farbe: RAL 3000 (feuerrot)
- Abmessungen (BxHxT): ca. 702x505x102 mm
- Gewicht: ca. 18 kg


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.05.02.
............ 








16.12.2020

Seite 367





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.06.05.
............ 




01.06.06.
Feuerwehr-Koordinationstableaus



01.06.06.01.
FKT Schraner



01.06.06.01.01.
Feuerwehr-Koordinationstableau (FKT)





Bedien- und Informationseinheit für die Feuerwehr-Erstinformation zur Aufputzmontage im Innenbe-
reich, mit zwei Türen und integriert: FBF direkt unter dem FAT, Depot für 100 Feuerwehr-Laufkarten 
DIN A3, sowie HM-Aufnahme.

Technische Daten:
- Feuerwehr-Anzeigetableau nach DIN 14662 - VdS G204085 - universell anschaltbar mit automati-
scher Textübernahme, sowie vorbereitet für VdS 2105-Anzeigemodul (sichtbar hinter Klarsichtschei-
be)
- Feuerwehr-Bedienfeld nach DIN 14661 mit VdS-Anerkennung und Universalanschaltung (sichtbar 
hinter Klarsichtscheibe)
- FAT und FBF direkt untereinander, ergonomisch, hinter der linken Tür angeordnet
- Einbauvorrichtung (140x140 mm) für einen bauseitigen Handfeuermelder
- Ablagemöglichkeit für Handfeuermelder-Ersatzscheiben
- Depot für 100 Stück Feuerwehr-Laufkarten DIN A3 oder 200 Laufkarten DIN A4 hoch
- Verschließbar durch bauseitigen Feuerwehr-Profilhalbzylinder nach DIN 18252
- Laufkartendepot (rechte Tür) zusätzlich durch CL1-Schloß verschließbar mit Zwangsöffnung durch 
Profilhalbzylinder
- 170° Türöffnungswinkel
- Kabeleinführung mit Zugentlastung durch die Rückwand
- Schutzart IP40, DIN 40050
- Farbe: RAL 3000 (feuerrot)
- Abmessungen (BxHxT): ca. 702x505x102 mm
- Gewicht: ca. 18 kg


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.06.01.02.
Feuerwehr-Koordinationstableau (FKT)





Bedien- und Informationseinheit für die Feuerwehr-Erstinformation zur Aufputzmontage im Innenbe-
reich, mit zwei Türen und integriert: FBF direkt unter dem FAT, Depot für 150 Feuerwehr-Laufkarten 
DIN A3, sowie HM-Aufnahme.

Technische Daten:
- Feuerwehr-Anzeigetableau nach DIN 14662 - VdS G204085 - universell anschaltbar mit automati-
scher Textübernahme, sowie vorbereitet für VdS 2105-Anzeigemodul (sichtbar hinter Klarsichtschei-
be)
- Feuerwehr-Bedienfeld nach DIN 14661 mit VdS-Anerkennung und Universalanschaltung (sichtbar 
hinter Klarsichtscheibe)
- FAT und FBF direkt untereinander, ergonomisch, hinter der linken Tür angeordnet
- Einbauvorrichtung (140x140 mm) für einen bauseitigen Handfeuermelder
- Ablagemöglichkeit für Handfeuermelder-Ersatzscheiben
- Depot für 150 Stück Feuerwehr-Laufkarten DIN A3 oder 300 Laufkarten DIN A4 hoch








16.12.2020

Seite 368





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Verschließbar durch bauseitigen Feuerwehr-Profilhalbzylinder nach DIN 18252
- Laufkartendepot (rechte Tür) zusätzlich durch CL1-Schloß verschließbar mit Zwangsöffnung durch 
Profilhalbzylinder
- 170° Türöffnungswinkel
- Kabeleinführung mit Zugentlastung durch die Rückwand
- Schutzart IP40, DIN 40050
- Farbe: RAL 3000 (feuerrot)
- Abmessungen (BxHxT): ca. 702x505x152 mm
- Gewicht: ca. 20 kg


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.06.01.03.
Feuerwehr-Koordinationstableau (FKT)





Bedien- und Informationseinheit für die Feuerwehr-Erstinformation zur Aufputzmontage im Innenbe-
reich, mit zwei Türen und integriert: FBF direkt unter dem FAT, Depot für 2x100 Feuerwehr-Laufkarten 
DIN A3, sowie HM-Aufnahme.

Technische Daten:
- Feuerwehr-Anzeigetableau nach DIN 14662 - VdS G204085 - universell anschaltbar mit automati-
scher Textübernahme, sowie vorbereitet für VdS 2105-Anzeigemodul (sichtbar hinter Klarsichtschei-
be)
- Feuerwehr-Bedienfeld nach DIN 14661 mit VdS-Anerkennung und Universalanschaltung (sichtbar 
hinter Klarsichtscheibe)
- FAT und FBF direkt untereinander, ergonomisch, hinter der linken Tür angeordnet
- 2 Einbauleerfelder für weitere Anzeige- und Bedienelemente 250 x 340 mm (BxH), hinter abnehm-
barem Sichtschutz
- Klarsichtscheibe für abnehmbaren Sichtschutz im Lieferumfang
- Einbauvorrichtung (140x140 mm) für einen bauseitigen Handfeuermelder
- Ablagemöglichkeit für BMA-Dokumentationen
- Depot für 2x100 Stück Feuerwehr-Laufkarten DIN A3 oder 400 Laufkarten DIN A4 hoch
- Verschließbar durch bauseitigen Feuerwehr-Profilhalbzylinder nach DIN 18252
- Laufkartendepot (rechte Tür) zusätzlich durch CL1-Schloß verschließbar mit Zwangsöffnung durch 
Profilhalbzylinder
- 170° Türöffnungswinkel
- Kabeleinführung mit Zugentlastung durch die Rückwand
- Schutzart IP40, DIN 40050
- Farbe: RAL 3000 (feuerrot)
- Abmessungen (BxHxT): ca. 702x905x117 mm
- Gewicht: ca. 22 kg


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.06.01.
............ 








16.12.2020

Seite 369





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.06.06.
............ 




01.06.07.
Feuerwehr-Schlüsseldepots und Zubehör



01.06.07.01.
FSD, FSE und Zubehör Kruse



01.06.07.01.01.
Feuerwehrschlüsseldepot mit Umstellschloss





Das Feuerwehrschlüsseldepot ist entsprechend den Richtlinien der VdS Schadensverhütung GmbH 
konstruiert, gebaut und zugelassen. Es dient der Diebstahlssicherung und fälschungssicherer Aufbe-
wahrung von Objektschlüsseln. Bei Alarmauslösung durch eine Brandmeldeanlage (BMA) oder Ein-
bruchmeldeanlage (EMA) wird durch die Rückmeldung der ÜE die Außentür des FSD zum Öffnen 
freigegeben. Der Einbau, der Betrieb und die Instandhaltung müssen gemäß den VdS-Richtlinien er-
folgen. Steuerung und Überwachung des SD müssen über eine VdS-anerkannte SDA (anerkannt z.B. 
im Rahmen einer Gefahrenmeldezentrale) bzw. einen VdS-anerkannten SD-Adapter erfolgen. Das SD 
ist über Leitungen mit einem Querschnitt von mindestens 4 mm² mit dem Potenzialausgleich zu ver-
binden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.02.
Feuerwehrschlüsseldepot für PZ





Das Feuerwehrschlüsseldepot ist entsprechend den Richtlinien der VdS Schadensverhütung GmbH 
konstruiert, gebaut und zugelassen. Es dient der Diebstahlssicherung und fälschungssicherer Aufbe-
wahrung von Objektschlüsseln. Bei Alarmauslösung durch eine Brandmeldeanlage (BMA) oder Ein-
bruchmeldeanlage (EMA) wird durch die Rückmeldung der ÜE die Außentür des FSD zum Öffnen 
freigegeben. Der Einbau, der Betrieb und die Instandhaltung müssen gemäß den VdS-Richtlinien er-
folgen. Steuerung und Überwachung des SD müssen über eine VdS-anerkannte SDA (anerkannt z.B. 
im Rahmen einer Gefahrenmeldezentrale) bzw. einen VdS-anerkannten SD-Adapter erfolgen. Das SD 
ist über Leitungen mit einem Querschnitt von mindestens 4 mm² mit dem Potenzialausgleich zu ver-
binden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.03.
Feuerwehrschlüsseldepot mit Sabotageschutz und Umstellschloss





Das Feuerwehrschlüsseldepot ist entsprechend den Richtlinien der VdS Schadensverhütung GmbH 
konstruiert, gebaut und zugelassen. 

Es dient der Diebstahlsicherung und fälschungssicherer Aufbewahrung von Objektschlüsseln.

Bei Alarmauslösung durch eine Brandmeldeanlage (BMA) oder Einbruchmeldeanlage (EMA) wird 
durch die Rückmeldung der ÜE die Außentür des FSD zum Öffnen freigegeben. 

Der Einbau, der Betrieb und die Instandhaltung müssen gemäß den VdS-Richtlinien erfolgen.

Steuerung und Überwachung des SD müssen über eine VdS-anerkannte SDA (anerkannt z.B. im 
Rahmen einer Gefahrenmeldezentrale), bzw. einen VdS-anerkannten SD-Adapter erfolgen. Das SD 
ist über Leitungen mit einem Querschnitt von mindestens 4 mm² mit dem Potenzialausgleich zu 








16.12.2020

Seite 370





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






verbinden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.04.
Feuerwehrschlüsseldepot mit Sabotageschutz für Umstellschloss 





Das Feuerwehrschlüsseldepot ist entsprechend den Richtlinien der VdS Schadensverhütung GmbH 
konstruiert, gebaut und zugelassen. Es dient der Diebstahlssicherung und fälschungssicherer Aufbe-
wahrung von Objektschlüsseln.
Bei Alarmauslösung durch eine Brandmeldeanlage (BMA) oder Einbruchmeldeanlage (EMA) wird 
durch die Rückmeldung der ÜE die Außentür des FSD zum Öffnen freigegeben. Der Einbau, der Be-
trieb und die Instandhaltung müssen gemäß den VdS-Richtlinien erfolgen. Steuerung und Überwa-
chung des SD müssen über eine VdS-anerkannte SDA (anerkannt z.B. im Rahmen einer Gefahren-
meldezentrale) bzw. einen VdS-anerkannten SD-Adapter erfolgen. Das SD ist über Leitungen mit 
einem Querschnitt von mindestens 4 mm² mit dem Potenzialausgleich zu verbinden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.05.
Blendrahmen für Feuerwehrschlüsseldepot





Der Blendrahmen mit Regenschutz schützt das FSD optimal vor Schlagregen und Spritzwasser. Die 
Mauerfuge wird sauber kaschiert. Die Konstruktion FSD ermöglicht einen nachträglichen Tausch ohne 
Maurerarbeiten.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.06.
Stromversorgung für Flächenheizung





Kurzschlusssichere Spannungsversorgung für die FSD-Flächenheizung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.07.
Adapter für Feuerwehrschlüsseldepot





Schlüsseldepot-Adapter als eine eigenständige Baugruppe, welche alle zur Ansteuerung und Über-
wachung eines Schlüsseldepots (SD) erforderlichen Funktionen enthält. Es steuert die äußere Tür 
eines SD an und überwacht die Meldergruppe des SD auf Sabotage. Für seinen Betrieb gilt die Richt-
linie VdS 2105 inklusive den darin erwähnten ergänzenden Richtlinien.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.08.
Adapter für Feuerwehrschlüsseldepot





Der Schlüsseldepot-Adapter ist eine eigenständige Baugruppe, welche alle zur Ansteuerung und 
Überwachung eines Schlüsseldepots (SD) erforderlichen Funktionen enthält. Es steuert die äußere 
Tür eines SD an und überwacht die Meldergruppe des SD auf Sabotage. Für seinen Betrieb gilt die 
Richtlinie VdS 2105 inklusive den darin erwähnten ergänzenden Richtlinien. 

Eigenschaften:
- 3 LED zur Anzeige von Betrieb, SD-Alarm, SD-entriegelt
- Konfiguration mittels DIP-Schalter

Technische Daten:
- Betriebspannungsbereich: 10V bis 42V DC
- Schutzart: IP30








16.12.2020

Seite 371





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Umgebungstemperatur: 0°C bis +50°C
- Gehäuse: Stahlblech kieselgrau
- Farbe: ähnlich RAL 7032


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.09.
Freischaltelement für Feuerwehrschlüsseldepot





Zubehör für alle Feurwehrschlüsseldepots FSD.

Freischaltelement zur manuellen Auslösung der BMA im Einsatzfall.
Nur bedienbar mit dem individuellen Schlüssel der zuständigen Feuerwehr, z.B. bei nicht flächende-
ckender Verbreitung von Brandmeldern oder nicht detektierten Alarmen wie  Wasserrohrbruch oder 
ähnlichem.
Vorgerüstet für Profilzylinder mit Standardlänge 30/10. Bei längeren Zylindern kann eine Adapterplatte 
mitbestellt werden.
Hochwertige Optik und Verarbeitung durch Edelstahlfrontplatte mit Staubschutzscheibe. 
Frontplattenbefestigung mit Sicherheitsschrauben. 

Gravur nach Wunsch der zuständigen Feuerwehr. 

Technische Eigenschaften:
- VdS-Zertifikat: G199083
- Abmessungen (H x B x T): 80 x 80 x 68/80 mm Blende
- Gewicht: ca. 1,2 kg


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.10.
Freischaltelement für Feuerwehrschlüsseldepot





Zubehör für alle Feuerwehrschlüsseldepots FSD.

Dient zur manuellen Auslösung der BMA im Einsatzfall.
Nur bedienbar mit dem individuellen Schlüssel der zuständigen Feuerwehr, System Kruse, z.B. bei 
nicht flächendeckender Verbreitung von Brandmeldern oder nicht detektierten Alarmen wie Wasser-
rohrbruch oder ähnlichem.
Inklusive Schließung aus dem Hause Kruse und 10 Meter Steuerungskabel.
Hochwertige Optik und Verarbeitung durch Edelstahlfrontplatte mit Staubschutzscheibe.

Gravur nach Wunsch der zuständigen Feuerwehr.


Technische Eigenschaften:
- VdS-Zertifikat: G192034
- Abmessungen (H x B x T): 38x38x80 mm
- Gewicht: ca. 1,2 kg


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.11.
Säule zum Vergießen für Feuerwehrschlüsseldepot





Neuartige Schnellmontage Säule auch für FSD Maxi zum Vergießen gemäß VdS 2105 -12/96 Anhang 
B zur Montage des FSD. 

Eigenschaften:
- Abnehmbare Rückwand zur leichten Montage von FSD und FSE
- Feste Bodenplatte zur Befestigung auf dem Fundament mittels Schwerlastankern








16.12.2020

Seite 372





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Wechselbare Halterung für FSE K oder PZ oberhalb des FSD zur besseren Montage
- Hochwertige Verarbeitung aus Edelstahl
- Geschliffene Oberfläche für edle Optik und hohe Witterungsresistenz
- Seitlich abgeschrägter Deckel fördert den Ablauf von Spritzwasser
- Deckelbefestigung mit vandalismussicherem Clipverschluss
- Einfache Montage durch chemische Anker
- Anschlussdose zur sicheren Verdrahtung im Säulenkorpus
- Umfangreiches Montagematerial

Optionales Zubehör:
- Vormontage FSD & FSE
- Blitzleuchte
- Ankerplatte 
- Regenhaube


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.12.
Hohlsäule (DIN) für Feuerwehrschlüsseldepot





Hohlsäule auch für FSD Maxi. 

Eigenschaften:
- Abnehmbare Rückwand zur leichten Montage von FSD und FSE
- Feste Bodenplatte zur Befestigung auf dem Fundament mittels Schwerlastankern
- Wechselbare Halterung für FSE K oder PZ oberhalb des FSD zur besseren Montage
- Hochwertige Verarbeitung aus Edelstahl
- Geschliffene Oberfläche für edle Optik und hohe Witterungsresistenz
- Seitlich abgeschrägter Deckel fördert den Ablauf von Spritzwasser
- Deckelbefestigung mit vandalismussicherem Clipverschluss
- Einfache Montage durch chemische Anker
- Anschlussdose zur sicheren Verdrahtung im Säulenkorpus
- Umfangreiches Montagematerial

FSD und FSE werden bei gleichzeitiger Bestellung in Säule vormontiert. 

Optionales Zubehör: 
- Blitzleuchte
- Ankerplatte
- Regenhaube


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.07.01.13.
Hohlsäule (VdS) für Feuerwehrschlüsseldepot





Hohlsäule, auch für FSD Maxi. 

Eigenschaften:
- Abnehmbare Rückwand zur leichten Montage von FSD und FSE
- Feste Bodenplatte zur Befestigung auf dem Fundament mittels Schwerlastankern
- Wechselbare Halterung für FSE K oder PZ oberhalb des FSD zur besseren Montage
- Hochwertige Verarbeitung aus Edelstahl
- Geschliffene Oberfläche für edle Optik und hohe Witterungsresistenz
- Seitlich abgeschrägter Deckel fördert den Ablauf von Spritzwasser
- Deckelbefestigung mit vandalismussicherem Clipverschluss
- Einfache Montage durch chemische Anker
- Anschlussdose zur sicheren Verdrahtung im Säulenkorpus
- Umfangreiches Montagematerial








16.12.2020

Seite 373





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






FSD und FSE werden bei gleichzeitiger Bestellung in Säule vormontiert. 

Optionales Zubehör: 
- Blitzleuchte
- Ankerplatte
- Regenhaube


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.07.01.
............ 













Summe 01.06.07.
............ 




01.06.08.
Aufbewahrung für Feuerwehrlagepläne



01.06.08.01.
Planfächer und Magazine



01.06.08.01.01.
Planfach A4 FW Lagepläne KU





Das Laufkarten-Magazin hat folgende Eigenschaften:

- Besteht aus Kunststoff
- Einsatz in gesicherten bzw. verschlossenen Räumen
- Offene Aufbewahrung von ca. 24  Karten DIN A4


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.08.01.02.
FW-Laufkarten-Magazin





Feuerwehr-Laufkarten-Magazin aus pulverbeschichtetem Stahlblech zur offenen Aufbewahrung von 
ca 50 Karten im DIN A4-Hochformat in gesicherten bzw. verschlossenen Räumen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.08.01.03.
FW-Laufkarten-Magazin





Feuerwehr-Laufkarten-Magazin aus pulverbeschichtetem Stahlblech zur offenen Aufbewahrung von 
ca 50 Karten im DIN A4-Querformat in gesicherten bzw. verschlossenen Räumen.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 374





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






FW-Laufkarten-Magazin

01.06.08.01.04.



 


Feuerwehr-Laufkarten-Magazin aus pulverbeschichtetem Stahlblech zur offenen Aufbewahrung von 
ca 50 Karten im DIN A3-Querformat in gesicherten bzw. verschlossenen Räumen.









StLB/StLK-Nummer: N







01.06.08.01.05.
FW-Laufkarten-Magazin





Feuerwehr-Laufkarten-Magazin, verschließbar, aus pulverbeschichtetem Stahlblech zur gesicherten 
Aufbewahrung von ca 150 Karten im DIN A4-Querformat auch in öffentlich zugänglichen Räumen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.08.01.
............ 













Summe 01.06.08.
............ 




01.06.09.
Lageplantableau und Anzeigen



01.06.09.01.
Tableaus und Anzeigen 



01.06.09.01.01.
Brandmeldetableau Gruppenanzeige





Zur Anzeige der ausgelösten Meldergruppe(n).

Brandmeldetableau Gruppenanzeige dient per LED-Anzeige zur Visualisierung der Zustände von 60 
Meldergruppen:

- Alarm (rot)
- Störung (gelb)

Das Tableau beinhaltet ebenfalls die Prüffunktion "Lampentest".

Weitere Ausbaustufen auf Anfrage.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.09.01.02.
Brandmeldetableau Lageplan





Zur Anzeige der ausgelösten Meldergruppe(n).








16.12.2020

Seite 375





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Das Brandmeldetableau Gruppenanzeige dient per LED-Anzeige zur Visualisierung von ausgelösten 
Meldergruppen innerhalb des Gebäudelageplanes für den Zustand Alarm (rot).

Das Tableau beinhaltet ebenfalls die Prüffunktion "Lampentest".

Weitere Ausbaustufen auf Anfrage.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.09.01.
............ 




01.06.09.02.
Tableaubausteine



01.06.09.02.01.
Synoptiktreiber zur Ansteuerung der LEDs von Lageplantableaus bzw. Grundrisstableaus





Baustein auf dem FDnet ohne Zusatzspeisung zur adressierten Ansteuerung von bis zu 48 LEDs. 
Optional ist eine galvanisch getrennte externe Speisung möglich. 

Separat erhältliche vorgefertigte LED-Flachbandkabel (F50F410) mit jeweils 24 roten LEDs ermögli-
chen ein schnelles Konfektionieren von Lageplantableaus. 

Integrierter Kurzschlusstrenner unterstützt die Funktion "Turbo-Isolator" und gewährleistet die unter-
brechungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richt-
linie MLAR 2005. 

Der Treiber hat die VdS-Zulassung gemäß EN 54-17 (Isolator) und ist daher mit den neuesten 
CPD-Richtlinien kompatibel.

Über eine MC-Link Anschlussbuchse können Firmwareupdates vor Ort duchgeführt werden können.

VdS-Zulassung G208044.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.09.02.02.
LED Flachbandkabel





Das LED-Flachbandkabel F50F410 ist ein vorkonfektioniertes Kabel mit 24 LEDs und passendem 
Stecker für die Synoptik-Treiber-Karte FT2001-A1. 

Das Kabel dient dem Aufbau von Lageplan- bzw. Grundrisstableaus.


Eigenschaften:

- Flachbandkabel, vorkonfektioniert mit Stecker für die Synoptikkarte (FT2001-A1)
- 50-polig
- 24 rote LEDs
- Länge 1 m

Für den Betrieb aller 48 LEDs einer Synoptik-Treiber-Karte werden 2 LED-Flachbandkabel benötigt.








16.12.2020

Seite 376





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Vorkonfektioniertes Flachbandkabel mit 1 m Länge, mit passendem Stecker für Synoptikkarte und 24 
LEDs zum Aufbau eines LED-Anzeigetableaus.

Betriebsfertig liefern, montieren und in Betrieb setzen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.09.02.
............ 













Summe 01.06.09.
............ 




01.06.10.
Hinweisschilder



01.06.10.01.
Brandmelderzentrale



01.06.10.01.01.
Schild Brandmelderzentrale





Zur Beschilderung von installierten Brandmelderzentralen, Beschriftung "Brandmelderzentrale".


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.10.01.02.
Schild BMZ





Das genormte Hinweisschild mit der Aufschrift "BMZ" dient zum Hinweis auf installierte Brandmelder-
zentralen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.10.01.
............ 




01.06.10.02.
Allgemeine Beschilderung



01.06.10.02.01.
Schild Brandmelderzentrale





Zur Beschilderung von installierten Brandmelderzentralen, Beschriftung "Pfeil".








16.12.2020

Seite 377





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.10.02.
............ 













Summe 01.06.10.
............ 




01.06.11.
FW-Modernisierungskit für Siemens-BMZ



01.06.11.01.00.
Modernisierungs-Kit zur normgerechten Zusammenschaltung von Brandmelde-Alt- und Neuanlagen





Das Modernisierungs-Kit dient zur normgerechten Zusammenschaltung von Brandmelde-Alt- und 
Neuanlagen gemäß den Forderungen VdS 2878 und DIN 14675.

Alt-Bestand:
- SIGMASYS oder D100
- APLIMO-Zentralenmodul (ZM)
- APLIMO-FAT/FBF-Kombination im Ring

Modernisierung erfolgt durch:
- Upgrade des bauseitigen ZM sowie der FAT/FBF-Kombination mittels Softwareupdate
- VAREXplus-Zentralenkoppler (ZK) zur Anschaltung an die FS20

Die bauseitige FAT/FBF-Kombination wird in den redundanten VAREXplus-Ring übernommen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.06.11.02.00.
Modernisierungs-Kit zur normgerechten Zusammenschaltung von Brandmelde-Alt- und Neuanlagen





Modernisierungs-Kit zur normgerechten Zusammenschaltung von Brandmelde-Alt- und Neuanlagen 
gemäß den Forderungen VdS 2878 und DIN 14675.

Alt-Bestand:
- SIGMASYS oder D100
- APLIMO-FAT/FBF-Kombination nicht im Ring

Modernisierung erfolgt durch:
- Upgrade der bauseitigen FAT/FBF-Kombination mittels Softwareupdate
- 2x VAREXplus-Zentralenkoppler (ZK) zur Anschaltung an die SIGMASYS bzw. D100 und FS20

Die bauseitige FAT/FBF-Kombination wird in den redundanten VAREXplus-Ring übernommen.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 378





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.06.11.03.00.
Modernisierungs-Kit zur normgerechten Zusammenschaltung von Brandmelde-Alt- und Neuanlagen





Das Modernisierungs-Kit dient zur normgerechten Zusammenschaltung von Brandmelde-Alt- und 
Neuanlagen gemäß den Forderungen VdS 2878 und DIN 14675.

Alt-Bestand:
- SIGMASYS oder D100
- FAT/FBF nicht mit APLIMO-/VAREXplus kompatibel

Modernisierung erfolgt durch:
- 2x VAREXplus-Zentralenkoppler (ZK) zur Anschaltung an die SIGMASYS bzw. D100 und FS20
- FAT/FBF-Kombination (4x20 Zeichen Textdisplay) zum Einbau in ein bauseitiges Gehäuse

Die FAT/FBF-Kombination wird in den redundanten VAREXplus-Ring aufgenommen.



StLB/StLK-Nummer: N







01.06.11.04.00.
Modernisierungs-Kit zur normgerechten Zusammenschaltung von Brandmelde-Alt- und Neuanlagen





Das Modernisierungs-Kit dient zur normgerechten Zusammenschaltung von Brandmelde-Alt- und 
Neuanlagen gemäß den Forderungen VdS 2878 und DIN 14675.

Alt-Bestand:
- SIGMASYS oder D100
- FAT/FBF nicht mit APLIMO-/VAREXplus kompatibel

Modernisierung erfolgt durch:
- 2x VAREXplus-Zentralenkoppler (ZK) zur Anschaltung an die SIGMASYS bzw. D100 und FS20
- FAT/FBF-Kombination (6x20 Zeichen Grafikdisplay) zum Einbau in ein bauseitiges Gehäuse

Die FAT/FBF-Kombination wird in den redundanten VAREXplus-Ring aufgenommen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.06.11.
............ 













Summe 01.06.
............ 




01.07.
Feststellanlagen



01.07.01.
Zentralen und Zubehör







16.12.2020

Seite 379





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.07.01.01.
Zentrale FSA20



01.07.01.01.01.
Auslösevorrichtung für Feststellanlagen





Steuergerät für Feststelleinrichtungen mit Betriebs- und Auslöseanzeige zur automatischen Tür-
schließung im Brandfalle gemäß DIBt.
Das Gerät muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:
- automatische Meldungsrückstellung mit Möglichkeit zur verdeckten Montage in Zwischende-
cken/Doppelböden
- Eingänge / Ausgänge für:
- 10 Brandmelder in Grenzwertmeldertechnologie und Einsatz von neuronalen Brandmeldern in 
Mehrsensortechnik
- Auslösung des Schließvorganges durch manuelle Auslösung eines Unterbrechertasters oder durch 
Ansteuerung per Steuermodul FDCIOxx
- zusätzliche oder alternative Auslösung des Schließvorganges durch eine Sigmasys Brandmelder-
zentrale durch Ansteuerung aus den Melderausgängen von z.B. Sinteso-FDnet-Meldern in Verbin-
dung mit Steuermodul SPF5100
- die Auslösung durch eine beliebige Anzahl von Meldern muss möglich sein
- Haftmagnete und Gleitschienenschließer für das automatische Schließen von Brandschutztüren
- externe Hupen/Blitzleuchten 24VDC
- die Weiterleitung der Alarmmeldung
- externe Verbraucher 24VDC
- die Versorgung durch eine externe Spannungsquelle 24VDC

Technische Daten:
- Netzanschluss: 230 V AC
- Leistungsaufnahme: 15 VA
- Leistungsabgabe Haftmagnete: 24VDC / 6W
- Leistungsabgabe Hupen/Blitzleuchten: 24VDC / 6W
- Kontaktbelastbarkeit Alarmrelais: 30V DC / 1A
- Gehäuse: Kunststoff
- Farbe Gehäuse: grau RAL 7035
- Deckel: braun transparent
- Maße BxTxH: 180 x 94 x 57 mm
- Umgebungstemperatur: 0° C bis 42° C
- Gewicht: 0,75 kg
- Schutzart: IP30 / IP 66


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.01.01.02.
Linienabschluss für Melder bei FSA20





Linienabschusselement dient zum Abschluss für die Grenzwertmelderlinie der Feststellanlagen 
FSA20.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.07.01.01.
............ 




01.07.01.02.
Unterbrechertaster und Zubehör







16.12.2020

Seite 380





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.07.01.02.01.
Unterbrecher Taster (AP) für Feststellanlagen\n





Unterbrecher Taster (AP) für Feststellanlagen GTU 05

Unterbrecher-Wipptaster, Aufputz Montage, zur Auslösung von Feststell-
anlagen an Feuerschutztüren
 
Nenndaten:
- Beschriftung lt. IfB „Tür schließen“
- Gehäuse: Kunststoff
- Kontaktbelastung: bis 0,5 Ampere, DC
- Umgebungstemperatur: 0° bis +50° C
- Farbe Rahmen: Weiß
- Wippe: Rot
- Montage: Aufputz, Schaltkörper mit 2 Schrauben, 4 mm an der Wand
- Abmessung: 80 x 80 x 55 mm



StLB/StLK-Nummer: N







01.07.01.02.02.
Unterbrecher Taster (UP) für Feststellanlagen 





Unterbrecher Taster (UP) für Feststellanlagen.
Unterbrecher-Wipptaster, Unterputz Montage, zur Auslösung von Feststellanlagen an Feuerschutztü-
ren.
 
Technische Daten:

- Beschriftung lt. IfB „Tür schließen“
- Gehäuse: Kunststoff
- Kontaktbelastung: bis 0,5 Ampere, DC
- Umgebungstemperatur: 0° bis +50° C
- Farbe Rahmen: weiß
- Farbe Wippe: rot
- Montage: Unterputz in Durchmesser 60 mm Schalterdose
- Abmessung: 80 x 80 x 15 mm (Aufputzhöhe)
             80 x 80 x 40 mm (Kompletthöhe)



StLB/StLK-Nummer: N







01.07.01.02.03.
Distanzrahmen für Abstandsrohrvarianten der Türhaftmagnete





Distanzrahmen für Abstandsrohrvarianten der Türhaftmagnete SZ 2575.

Technische Daten:

- Abmessung: 87 x 83 x 20 mm


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 381





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.07.01.02.
............ 













Summe 01.07.01.
............ 




01.07.02.
Automatische Melder und Zubehör



01.07.02.01.
Optische Melder



01.07.02.01.01.
Melderfassung





Melderfassung für alle Rauch- und Wärmemelder der SIGMACON Technik, mit Anschlussmöglichkeit 
von externen Melderanzeigen.

Geeignet für AP-/UP-Leitungsmontage, direkte Montage auf Unterputzdose möglich, schraublose 
Anschlusstechnik für 2-Draht- StandardkabelÆ0,6 /0,8 mm .

Eine Aufnahme für den zusätzlichen Einbau von Mikroklemmen ist zwingend erforderlich.

Eingegossene Gummidichtung zum Schutz vor Zugluft, Schmutz- und Wassereintritt von oben.

Vollständige Abdeckung der Fassung durch Meldereinsatz, Material ABS, schlag-, kratz- und spritz-
wasserfest.

Keine Elektronik in der Fassung, Einsatz auch in Ex-Bereichen.


Technische Daten:

- Umgebungstemperatur: -25 °C bis +70 °C
- Farbe: weiß, ähnlich RAL 9010


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.02.01.02.
Brandmeldersockel





Systemspezifischer Brandmeldersockel mit folgenden Eigenschaften:
- Schraubenlosen Anschlussklemmen
- Hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion, Temperaturschwankungen und elektromagnetische 
Störbeeinflussungen
- Melder erschütterungsfest gesichert
- Direkte Montage auf Unterputzdose
- Umweltfreundliches Materialrecycling-Konzept
- Eingegossene Gummidichtung zum Schutz gegen Zugluft, Schmutz- und Wassereintritt von oben








16.12.2020

Seite 382





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Sockel wird durch Melder vollständig abgedeckt
- Ausgang zum Anschluss weiterer externer Ansprechindikatoren
- Verkabelung mit der Zentrale durch Zweidrahtleitung als Stichleitung
- Platz für den zusätzlichen Einbau von Mikroklemmen ist zwingend vorzusehen
- Umgebungstemperatur: - 25°C...+ 70°C


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.02.01.03.
Zusatzfassung





Aufputzsockel (hoch), für die Zuführung von Aufputzleitungen zu automatischen SIGMASYS, SIG-
MACON und DS11.. Meldern.

- Für AP-Installation
- Erweiterung des Drahtschleifraumes
- Meldersockel DB11..A wird auf den Aufputzsockel aufgeclipst
- Verschiedene Lochpaare im Sockel, um vorhandene Bohrungen an der Decke zu übernehmen


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.02.01.04.
Melder-Montage-Satz D/W





Melder-Montagesatz zur Montage von Fassungen an Waagerechten, Schrägen sowie abgehängten 
Decken bzw. Dächern und senkrechten Wänden.

Der Montagesatz besteht aus 2 Befestigungsteilen, die direkt miteinander verschraubt oder über ein 
Stapa-Rohr (bauseits beizustellen) miteinander verbunden werden.

Montage an senkrechten Wänden:

Der Abstand Wand bis Meldermitte beträgt
- Ohne Rohrverbindung min. 63 mm/max. 120 mm
- Mit Rohrverbindung min. 160 mm/max. 500 mm

Montage an waagerechter Decke/Dach:

Der Abstand Decke/Dach bis Oberkante Melderfassung beträgt
- Ohne Rohrverbindung min. 110 mm/max. 166 mm
- Mit Rohrverbindung min. 183 mm/max. 1.500 mm

Montage an schräger Decke/Dach:

Der Neigungswinkel ist stufenlos einstellbar
- Neigungswinkel-Ausgleich 0° bis 75° stufenlos

Eigenschaften:
- Gewicht (kg): 0,499


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 383





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.07.02.01.
............ 




01.07.02.02.
Mehrkriterienmelder



01.07.02.02.01.
ASA Neuronaler Migrationsmelder





ASA Neuronaler Brandmelder zur Detektion von Schwel- und Flammenbränden von festen und flüs-
sigen Stoffen. Der Melder ermöglicht die Brandfrüherkennung bei hoher Täuschungssicherheit.

Einsatz:
- Zur Frühwarnung von Flammenbränden fester und flüssiger Stoffe sowie von Schwelbränden
- Zur frühen und zuverlässigen Branddetektion im Umfeld mit Täuschungsgrössen
- Adressiert einsetzbar, für schrittweise Modernisierung von kollektiv/GMT/SynoLINE300 auf Sinteso 
FDnet (FS20-Kompatibilität im FDnet ist gewährleistet, wenn sie von der landesspezifischen 
FS20-Software unterstützt wird),SIGMASYS Sinteso im FDnet-Betrieb

Funktion:
- Funktioniert nach dem Streulichtprinzip mit zwei Sensoren, optische Vor- und Rückwärtsstreuung
- Opto-elektronische Messkammer, welche störendes Fremdlicht fernhält, aber helle und dunkle 
Rauchpartikel optimal detektiert
- Zwei zusätzliche Wärmesensoren erhöhen die Täuschungssicherheit des Brandmelders
- Softwaremässig einstellbar als Multisensor Rauchmelder, Rauchmelder oder Wärmemelder
- Wählbares Detektionsverhalten dank applikationsspezifischer ASA-Parametersätze
- Multi-Protokoll: kollektiv / GMT (Cerberus / Siemens) / SynoLINE300, FDnet

Eigenschaften:
- Resistent gegen Umwelt und Störeinflüsse wie Staub, Fasern, Insekten, Feuchtigkeit, extreme Tem-
peraturen, elektromagnetische Beeinflussung, korrosive Dämpfe, Vibration, künstliche Aerosole und 
atypische Brandphänomene
- Unempfindlich gegen Schlag, Sabotagesicherung
- Signalverarbeitung mit ASAtechnology ('Advanced Signal Analysis')
- Ereignisgesteuertes Detektionsverhalten
- Zeit- und Prozessabhängiges Detektionsverhalten
- Hochentwickelte Täuschungssicherheit
- Erprobte Immunität gegen Leistungselektronik-Störungen
- Geschützte Elektronik, qualitativ hochwertige Bauelemente
- Ausgeklügelte Sensoren- und Elektronik-Überwachung
- Redundantes, hochwertiges Sensorsystem
- Für Windgeschwindigkeiten von 1… 20 m/s geeignet
- Eingebauter Alarmindikator (AI), 360 Grad sichtbar, kein Ausrichten notwendig
- Integrierter Kurzschlusstrenner

Ökologie:
- Umweltfreundliche Verarbeitung
- Wiederverwertbare Materialien
- Elektronik und Kunststoffe einfach trennbar
- Umweltfreundliches Melderprüfen ohne Gas


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 384





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Meldersockel Grenzwert

01.07.02.02.02.



 


Meldersockel aus widerstandsfähigem Kunststoff, geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso 
Melder in Grenzwertanschaltung. Eine spätere Umschaltung auf Sinteso-Netzwerktechnik FDnet ist 
möglich. 

Eigenschaften:
- Leitungsführung Auf- bzw. Unterputz
- Schraubfreie Klemmtechnik zur Anschaltung des Brandmeldekabels
- Anschlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement

Lieferbar in allen RAL-Farben.

Technische Daten:
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen (D x H): 100 x 22 mm
- Schutzart: IP 44
- Anschlussklemme: 0,2 bis 1,5 qmm








StLB/StLK-Nummer: N







01.07.02.02.03.
Meldersockel Grenzwert mit 1 Mikroklemme





Meldersockel aus widerstandsfähigem Kunststoff, geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso 
Melder in Grenzwertanschaltung.

Eine spätere Umschaltung auf Sinteso-Netzwerktechnik FDnet ist möglich. 

Der Meldersockel besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist für die Auf- bzw. Unterputz Lei-
tungsführung geeignet. Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtech-
nik. Es besteht die Anschlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement. 
Der Sockel beinhaltet zusätzlich eine Mikroklemme zur fachgerechten Verdrahtung von z. B. T-Taps, 
zum Durchschleifen eines Erddrahts, zur Zusatzspeisung für z. B. Melderheizung oder für den An-
schluss von 2 externen Melderanzeigen.

Lieferbar in allen RAL-Farben.


Technische Daten:

- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Abmessungen (D x H): 100 x 22 mm
- Schutzart: IP 44
- Anschlussklemme: 0,2 bis 1,5 qmm


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.02.02.04.
Meldersockel flach, Grenzwert





Meldersockel, geeignet zur Aufnahme aller punktförmigen Sinteso Melder in Grenzwertanschaltung. 
Eine spätere Umschaltung auf Sinteso-Netzwerktechnik FDnet ist möglich. 

Er besteht aus widerstandsfähigem Kunststoff und ist geeignet für die Unterputz Leitungsführung.

Der Meldersockel wird durch die flache Bauweise komplett vom Melder verdeckt und ermöglicht eine 
Montage des Melders ohne störende Schattenfuge.

Die Anschaltung des Brandmeldekabels erfolgt über schraubfreie Klemmtechnik. Es besteht die An-
schlussmöglichkeit für eine externe Melderanzeige oder für ein Steuerelement.








16.12.2020

Seite 385





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Lieferbar in allen RAL-Farben.


Technische Daten:

- Farbe: weiß, RAL9010
- Abmessungen D x H: 100 x 17 mm
- Schutzart: IP 44


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.02.02.05.
Linienabschluss für Melder bei FSA20





Linienabschusselement dient zum Abschluss für die Grenzwertmelderlinie der Feststellanlagen 
FSA20.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.07.02.02.
............ 













Summe 01.07.02.
............ 




01.07.03.
Feststellelemente



01.07.03.01.
Haftmagnete inkl. Gegenplatten



01.07.03.01.01.
Türhaftmagnet für Feststellanlagen (Basisversion)\n





Der Türhaftmagnet GT50R153 zur
direkten Aufputz-Wandmontage mit
Kabelanschluss.


Technische Daten:

- Abmessungen Grundmagnet: 50 x 30 mm
- Abmesssungen Stahlgrundplatte: 93 x 65 x 3 mm
- Anschlüsse: über Kabel
- Betriebsspannung: 24 VDC
- CPD-Nr.: 0786-CPD-20249
- Haltekraft: 50 / 490 Kg/N
- Schutzart Gerät: IP65
- Schutzart Anschluss: IP40








16.12.2020

Seite 386





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Stromaufnahme: 0,063 A
- Umgebungstemperatur: 0...+50°
- VdS-Anerkennung: G212043


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.03.01.02.
Türhaftmagnet für Feststellanlagen mit Gehäuse\n





Türhaftmagnet für Feststellanlagen mit Gehäuse Haftkraft 490 N

Türhaftmagnet  mit Gehäuse, für Aufputz-Wandmontage. Kabeleinführung rückseitig (UP).
Verpolschutz- (Freilauf-)diode und Löschdiode integriert. 
Bauaufsichtlich zugelassen für den Anwendungsbereich Feststellanlagen.
 
Technische Daten:

- Abmessungen H x B x T: 105 x 85 x 37,5 mm
- Betriebsspannung: 24 VDC
- Farbe: lichtgrau
- Haltekraft: 50 / 490 Kg/N
- Schutzart Gerät: IP65
- Schutzart Anschluss: IP40
- Stromaufnahme: 0,063 A
- Umgebungstemperatur: 0...+50°
- VdS-Anerkennung: G212043



StLB/StLK-Nummer: N







01.07.03.01.03.
Türhaftmagnet für Feststellanlagen mit Gehäuse\n





Türhaftmagnet GT50R153 zur direkten Aufputz-Wandmontage mit Kabelanschluss.

Technische Daten:

- Abmessung HxBxT: 105 x 85 x 37,5 mm
- Betriebsspannung 24 V DC
- Betriebsumgebungstemperatur 0°C bis +50°C
- Farbe lichtgrau
- Haftkraft 490 N
- Schutzart: Gerät IP65; Anschluss: IP40
- Stromaufnahme 63 mA




StLB/StLK-Nummer: N







01.07.03.01.04.
Türhaftmagnet für Feststellanlagen Schwenkkopf 150 mm 





Der Türhaftmagnet GT50R89/150 zur Aufputz-, Wand, - Boden- oder Deckenmontage mit Kabelan-
schluss.

Technische Daten:

- Abmessung HxBxT: (150/185) x 90 x 80 mm
- Betriebsspannung 24 V DC
- Betriebsumgebungstemperatur 0° C bis + 50°C








16.12.2020

Seite 387





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Farbe: Rohr verzinkt, Schwenkkopf Aluminium eloxiert 
- Haftkraft 490 N
- Schutzart: Gerät IP65; Anschluss: IP40
- Stromaufnahme 63 mA
  



StLB/StLK-Nummer: N







01.07.03.01.05.
Türhaftmagnet für Feststellanlagen Schwenkkopf 300mm\n





Der Türhaftmagnet GT50R89/300 zur Aufputz-, Wand, - Boden- oder Deckenmontage mit Kabelan-
schluss.

Technische Daten:

- Abmessung HxBxT: (300/335) x 90 x 80 mm
- Betriebsspannung: 24 V DC
- Betriebstemperatur: 0° C bis + 50°C
- Farbe: Rohr verzinkt, Schwenkkopf Aluminium eloxiert 
- Haftkraft 490 N
- Schutzart: Gerät IP65; Anschluss: IP40
- Stromaufnahme: 63 mA


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.03.01.06.
Ankerplatte für Türhaftmagnete





Standard-Ankerplatte für Türhaftmagnete einschl. Anschraubplatte, für die Verwendung mit den Mag-
neten, Baureihe GT50R.

Technische Daten:

- Abmessung Platte (Durchmesser): 55 mm
- Abmessung (LxBxH): 55 x 55 x 18 mm
- Farbe: schwarz
- Schwenkbereich: 5°


StLB/StLK-Nummer: N







01.07.03.01.07.
Ankerplatte für Türhaftmagnete (abgewinkelt)\n





Winkel-Ankerplatte für die Verwendung mit den Türhaftmagneten der Baureihe GT50R.


Technische Daten:

- Abmessung Platte (Durchmesser): 55 mm
- Abmessung (LxBxH): 55 x 55 x 18 mm
- Farbe: schwarz
- Schwenkbereich: 2 x 60°




StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 388





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Ankerplatte für Türhaftmagnete (Teleskop)\n

01.07.03.01.08.



 


Ankerplatte für Türhaftmagnete (Teleskop) GT50R007.

Technische Daten:

- Abmessung Platte (Durchmesser): 55 mm
- Abmessung (LxBxH): 55 x 55 x 79 mm
- Farbe: schwarz
- Federweg: 20 mm
- Schwenkbereich: 5°








StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.07.03.01.
............ 




01.07.03.02.
Unterbrechertaster und Zubehör



01.07.03.02.01.
Unterbrecher Taster (AP) für Feststellanlagen\n





Unterbrecher Taster (AP) für Feststellanlagen GTU 05

Unterbrecher-Wipptaster, Aufputz Montage, zur Auslösung von Feststell-
anlagen an Feuerschutztüren
 
Nenndaten:
- Beschriftung lt. IfB „Tür schließen“
- Gehäuse: Kunststoff
- Kontaktbelastung: bis 0,5 Ampere, DC
- Umgebungstemperatur: 0° bis +50° C
- Farbe Rahmen: Weiß
- Wippe: Rot
- Montage: Aufputz, Schaltkörper mit 2 Schrauben, 4 mm an der Wand
- Abmessung: 80 x 80 x 55 mm



StLB/StLK-Nummer: N







01.07.03.02.02.
Unterbrecher Taster (UP) für Feststellanlagen 





Unterbrecher Taster (UP) für Feststellanlagen.
Unterbrecher-Wipptaster, Unterputz Montage, zur Auslösung von Feststellanlagen an Feuerschutztü-
ren.
 
Technische Daten:

- Beschriftung lt. IfB „Tür schließen“
- Gehäuse: Kunststoff
- Kontaktbelastung: bis 0,5 Ampere, DC
- Umgebungstemperatur: 0° bis +50° C
- Farbe Rahmen: weiß








16.12.2020

Seite 389





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Farbe Wippe: rot
- Montage: Unterputz in Durchmesser 60 mm Schalterdose
- Abmessung: 80 x 80 x 15 mm (Aufputzhöhe)
             80 x 80 x 40 mm (Kompletthöhe)



StLB/StLK-Nummer: N







01.07.03.02.03.
Distanzrahmen für Abstandsrohrvarianten der Türhaftmagnete





Distanzrahmen für Abstandsrohrvarianten der Türhaftmagnete SZ 2575.

Technische Daten:

- Abmessung: 87 x 83 x 20 mm


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.07.03.02.
............ 













Summe 01.07.03.
............ 













Summe 01.07.
............ 




01.08.
Löschansteuerung FS20



01.08.01.
Einbereichszentralen



01.08.01.01.
Löschzentralen



01.08.01.01.01.
Brandmelderzentrale, 2-Loops, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 








16.12.2020

Seite 390





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb 
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 2 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 4 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 252 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welches auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden.
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 








16.12.2020

Seite 391





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View.
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:                
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird  
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 1 Linienkarte für 2 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-Teilnehmern 
(maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 8 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 1 überwachte Steuerlinie 24V/ 1A
- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehr- Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepot, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern
- Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initialisiert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung








16.12.2020

Seite 392





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die angeschlos-
senen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße: (H x B x T) 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.02.
Brandmelderzentrale, 2-Loops, 2 LED Anzeigen, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 2 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 4 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 252 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zur Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen








16.12.2020

Seite 393





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welches auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- 2 integrierte LED Anzeigen, bestehend aus 48-Anzeigegruppen mit je einer roten und einer gelben 
LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Meldergruppe in 
Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert werden. 
Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:                
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD):
- 1 Linienkarte für 2 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-Teilnehmern 
(maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 8 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A








16.12.2020

Seite 394





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 1 überwachte Steuerlinie 24V/ 1A
- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 48 LED Anzeigegruppen mit je einer gelben und roten LED
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehr- Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepot, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern
- Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initialisiert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die ange-
schlossenen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße (H x B x T): 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.03.
Brandmelderzentrale, 4 Loops, Largegehäuse





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk:
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur 
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- Bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- Bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb. Vol-
le, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern mit 
direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:








16.12.2020

Seite 395





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






  - 4 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 8 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN 54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, 








16.12.2020

Seite 396





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Ereignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 2 Linienkarten für insgesamt 4 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-
teilnehmern (maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte(n) zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 12 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/0,3A
- 2 überwachte Steuerlinien 24V/1A
- 2 Speisungsausgänge 24V/1A
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehrbedienfeldes, 
-Schlüsseldepots, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern
- Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initialisiert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN 54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die ange-
schlossenen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße (B x H x T): 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.04.
Brandmelderzentrale, 4-Loop, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk








16.12.2020

Seite 397





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 4 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 8 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)








16.12.2020

Seite 398





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 2 Linienkarten für insgesamt 4 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. 
Bus-Teilnehmern (maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte(n) zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 12 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 2 überwachte Steuerlinien 24V/ 1A
- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, des Feuerwehr-Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepots, -Freischaltelements und einer  zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern
- Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initialisiert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
-  Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr  als 512 Meldern gemäß EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die angeschlos-
senen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833








16.12.2020

Seite 399





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden  
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße: (H x B x T) 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.05.
Brandmelderzentrale, 4-Loop, 2 LED Anzeigen, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Turbo-Isolatoren zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenerati-
onszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern 
mit direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 4 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 8 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop
  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels 








16.12.2020

Seite 400





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Einsatz eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeich-
nung analysiert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- 2 integrierte LED Anzeigen, bestehend aus 48-Anzeigegruppen mit je einer roten und einer gelben 
LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Meldergruppe in 
Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert werden. 
Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, Er-
eignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD):
- 2 Linienkarten für insgesamt 4 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-
teilnehmern (maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte(n) zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 12 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/ 0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/ 0,3A
- 2 überwachte Steuerlinien 24V/ 1A








16.12.2020

Seite 401





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 2 Speisungsausgänge 24V / 1A
- 48 LED Anzeigegruppen mit je einer gelben und roten LED
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, des Feuerwehr-Bedienfeldes, 
-Schlüsseldepots, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern. Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initiali-
siert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN 54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die ange-
schlossenen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße: (H x B x T): 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.06.
Brandmelderzentrale, 4-Loop, 4 LED Anzeigen, Gehäuse Comfort





Die Brandmelderzentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, 
VDE 0833 und VdS 2095 entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbeitung und Spei-
cherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzelidenti-
fikation aller adressierbaren Elemente aus dem Netzwerk
- Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss), max. Entfernung zwischen den Stationen: 2.000 m Kupfer mit Repeater und 3.000 m Glas-
faser
- bis zu 64 Zentralen in einem EN 54-konformen System in bis zu 14 Clustern 
- bis 16 Zentralen pro Cluster mit Gefahrenmanagement-System vernetzbar
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Sinteso Melder-, Steuer- und Alarmierungselemen-
ten mit Stromversorgung aus dem Netzwerk
- Turbo-Isolatoren - zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich der Regenera-
tionszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt bei Kurz-
schluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine unter-
brechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb. Vol-
le, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei gleichzeitiger Ansteuerung von Alarmgebern mit 
direkter Speisung aus dem Netzwerk
- Anschaltung und Betrieb von bis zu:
  - 4 FDnet, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 8 Stiche
  - mit der Loop-Erweiterung (FDnet) ist eine Verdopplung der Loops möglich, wobei die max. Anzahl 
von 252 Adressen pro FDnet-Linienkarte unverändert bleibt
  - 126 adressierbare Sinteso-Buselemente je Loop








16.12.2020

Seite 402





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






  - Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt
  - 504 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
  - 504 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung von Meldern zu Meldergruppe möglich
- Ringübergreifende beliebige Zuordnung der ringgespeisten Alarmtongeber und Signalsockel
- Ringübergreifende Parametrierung von angeschlossenen Bedienfeldern durch Vectoring
- Melderaustausch ohne Änderungen an der Zentralenversorgung möglich
- Hohe Systemverfügbarkeit durch Signalauswertung in der Zentrale und in den Meldern
- Kontinuierlicher Selbsttest für Melder und Zentrale mit der Möglichkeit der Ferndiagnose
- Flexible Programmierung von komplexen, kaskadierbaren Steuerungen - auch zentralenübergreifend 
- mit Formeln gemäß der Booleschen Algebra (UND, ODER, NICHT)
- Komplexe Steuerungen können beliebig mit verschiedenen Zeitfunktionen, wie z.B. Tagesprogramm, 
Start- und Ende-Verzögerung erweitert werden
- Automatisches Erkennen und Einlesen aller adressierten Melder für sofortige Betriebsbereitschaft 
und einzeladressierte Detektion (Baustellenschutz)
- Parametrierung von verschiedenen Applikationsalgorithmen der Melder ab Zentrale bzw. Service-PC 
mit einem Softwaretool
- 4 Gefahrenstufen der Sinteso Brandmelder ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen
- Parametrierbare Anzeigelogik der angeschlossenen Bedienfelder durch Vectoring. Jedes Bedienfeld 
zeigt nur die ihm zugewiesenen Ereignisse (Alarm, Störung, Abschaltung, oder eine beliebige Mi-
schung daraus)
- Optional bedarfsorientierte Vorort-Bestimmung der optimalen Applikationsalgorithmen mittels Einsatz 
eines Diagnosetools. Umgebungsbedingte Störgrößen können dabei per Langzeitaufzeichnung analy-
siert und bei der Wahl des Parametersatzes berücksichtigt werden
- Erhöhte Alarmverifikation über die Kombination verschiedener Gefahrenstufen von mehreren Mel-
dern durch eine Multi-Zonenlogik, welche auch zur Realisierung der Zweimelder- und Zweigruppen-
abhängigkeit benutzt wird
- Ständige automatische Applikationsprüfung und Anzeige am Bedienterminal für die Melder zur Ver-
hinderung von Falschalarmen bei Änderung der Raumnutzung
- Parametrierbare Organisationslogik der Zentrale für eine problemlose Anpassung/Erweiterung an 
neue Nutzungsbedürfnisse
- Die Applikationsalgorithmen können ereignisgesteuert, entweder potenzialfrei über einen externen 
Kontakt oder zeitgesteuert umgeschaltet werden
- Tag-/Nachtbetrieb abhängige Applikationsalgorithmen
- Durch den Betreiber am Bedienteil veränderbare Applikationsalgorithmen zur Anpassung an sich 
ändernde Umweltbedingungen
- Echtzeituhr mit automatischer Sommer-/Winterzeitumstellung
- Bedienung der Zentrale an bis zu 31 zusätzlich vernetzten Bedienterminals mit LC-Display möglich 
(8 Zeilen/40 Zeichen)
- Die nach EN54 geforderte Redundanz des Netzwerkes bei mehr als 512 Brandmeldern im System 
wird durch die Zweidrahtverbindung des Netzwerkmoduls und des redundanten Netzwerkknotens 
ohne zusätzliche Notlaufverkabelung erfüllt
- Nutzung des bauseits vorhandenen LAN für den Betrieb von bis zu 4 abgesetzten Bedienterminals 
oder Brandmelderzentralen über Ethernet
- Über Softwaretool wählbare Datenübertragungsrate zwischen den FCnet-Stationen bei gleicher 
Hardware
- Fernzugriff per Ethernetverbindung zur abgesetzten Bedienung über Sinteso View
- 4 integrierte LED Anzeigen, bestehend aus 96-Anzeigegruppen mit je einer roten und einer gelben 
LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Meldergruppe in 
Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert werden. 
Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert
- Mit Informations- und Bedienterminal für die Brandmelderzentrale, mit folgenden zwingenden Eigen-
schaften:
  - Wählbare Konfigurationsmöglichkeiten für das Brandmeldeterminal bezüglich einer systemweiten 
oder auf eine oder mehrere Brandmelderzentralen bezogene Sicht und Bedienung von Meldungen
  - Benutzeroptimierte Anzeige sowie kontext- und zustandsgeführte Komfortbedienung via Softkeys
  - Direkt eingeblendete Bedienerführungstexte in Alarmsituationen
  - Beleuchteter Schriftzug mit dem Wort ALARM, sobald ein Alarmereignis gemeldet wird
  - Hintergrundbeleuchtetes LC-Display als Klartextanzeige mit 8 Zeilen mit je 40 Zeichen zur Anzeige 
von detaillierten Klartextinformationen zu allen im System auftretenden Ereignissen (Ereignistext, 








16.12.2020

Seite 403





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Ereignisort, Maßnahmentexte, Betriebszustände usw.)
  - Zweizeilige Information pro Ereignis oder Aktion gleichzeitig sichtbar
  - Gleichzeitige Anzeige von 2 Ereignissen gemäß EN 54
  - Einstellen der verschiedenen Befugnisstufen über individuelle Passwörter oder über optionalen 
Schlüsselschalter
  - 6 frei programmierbare LEDs und 2 frei programmierbare Funktionstasten für kundenspezifische 
Anforderungen 

Geforderter Zentralenausbau:
Maximaler Zentralenausbau bei gleichzeitiger Anschaltung von Steuerungsbaugruppen sowie der 
Feuerwehrperipherie (ÜE, FBF, FSD): 
- 2 Linienkarten für insgesamt 4 FDnet Ringbusse, pro Ringbus mit maximal 126 Meldern bzw. Bus-
teilnehmern (maximal 252 Melder/Busteilnehmer)
- ...Loop-Erweiterungskarte(n) zur Verdopplung der Loopanzahl bei gleichbleibender max. Anzahl von 
252 Adressen pro FDnet-Linienkarte
- 1 Alarmzähler
- 12 frei programmierbare Steuerein-/ oder Ausgänge 24V/0,3A EMI- geschützt (onboard)
- 1 Alarmrelais 30V/1A
- 1 Störungsrelais 30V/1A
- 1 Ausgang überwacht für Alarm, 24V/0,3A
- 1 Ausgang überwacht für Störung, 24V/0,3A
- 2 überwachte Steuerlinien 24V/1A
- 2 Speisungsausgänge 24V/1A
- 96 LED Anzeigegruppen mit je einer gelben und roten LED
- 1 Informations- und Bedienungsterminal wie oben beschrieben
- 1 Feuerwehr-Peripheriemodul, zur Ansteuerung des Hauptmelders, Feuerwehrbedienfeldes, 
-Schlüsseldepot, -Freischaltelements und einer zusätzlichen, überwachten Steuerprimärleitung zur 
Anschaltung von örtlichen Alarmgebern. Die Peripheriegeräte werden automatisch erkannt und initiali-
siert
- 1 Standard-Schnittstelle „Löschen“ zur Ansteuerung einer Löschzentrale gemäß VdS 2095
- ... Vernetzungsmodul zum Betrieb der Brandmelderzentrale über eine Ringleitung von bis zu 3.000 
Meter Länge zwischen zwei Stationen (Zentrale oder Bedienterminal)
- Optional ist ein weiteres Vernetzungsmodul zum redundanten Betrieb der Brandmelderzentrale bei 
mehr als 512 Meldern gemäß EN54 zu berücksichtigen
- 1 Ethernet-Anschluss (RJ45) zum Betrieb eines abgesetzten Bedienterminals oder einer Brandmel-
derzentrale über das vorhandene LAN des Betreibers, zur Anbindung eines GMA-Managers und zum 
Fernzugriff über SintesoView zur abgesetzten Bedienung
- 2 Steckplätze für serielle Schnittstellen RS232 und RS485 zur Ansteuerung von z. B. FATs, etc.
- 1 Schnittstelle für den Anschluss von max. 120 Anzeigegruppen mit je einer gelben und einer roten 
LED zu Anzeige von Meldergruppen-Alarm und Meldergruppen-Störung und Abschaltung
- 1 Schnittstelle für integrierten Ereignisdrucker zur Protokollierung von Meldungen
- 1 zentrales elektronisches Betriebstagebuch
- … Netzstromversorgungseinheit, kaskadierbar, mit Funktion als Ladegleichrichter für die ange-
schlossenen Notstrombatterien, elektronisch geregelt gemäß VDE 0800/0833
- Notstrombatterie zur Überbrückung der geforderten Netzüberbrückungszeit von ... Stunden
- Schutzart nach DIN 40 050: IP 30
- Maße (H x B x T): 796 x 430 x 160 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.07.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 404





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.08.01.01.08.
Löschsteuerungs-Set (1 Bereich) für eine Einbereichs-Löschsteuerung





Löschsteuerungs-Set (1 Bereich) zur Realisierung einer Einbereichs-Löschsteuerung in geeigneten 
Gehäusen.

Löschsteuerungs-Set, bestehend aus:
- Verbindungsmodul (Kartenhalter)
- Kartenhalter
- Löschkarte
- Zubehör-Set

Verbindungsmodul (Kartenhalter):
Verbindungsmodul für den Einsatz in Brandmelderzentrale als Schnittstelle für den internen Modulbus 
zum Kartenhalter.

Kartenhalter:
Kartenhalter (1 Ber. Lösch.) zur Aufnahme einer Löschkarte mit Steckkontakten für die interne und 
externe Signalübertragung zu den Lösch-Steuerkomponenten und den Löschbedienfeldern. Montage 
des Kartenhalters in Gehäusen der Brandmelderzentralen sowie auf Träger (19", Löschung).

Löschkarte:
Löschkarte als Modulbuskarte mit eigenem Kartenhalter für Einbereichs- und Mehrbereichs-Löschung 
zum Einbau in Gehäuse. Verwendbar für je einen Bereich sowie in Kombination mit weiteren Lösch-
karten für bis zu 16 Bereiche. Steuerung und Überwachung der Ein- und Ausgänge für die Löschung 
für einen Bereich und für die Löschbedienfelder.

Zubehör-Set:
Zubehör-Set Installationsmaterial für Kartenhalter für Einbereichs-Löschzentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.09.
Vernetzungsmodul (SAFEDLINK)





Das Vernetzungsmodul (SAFEDLINK) FN2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und die Bedienter-
minals vorgesehen. Mit dem Modul können mehrere Stationen über den Systembus vernetzt werden. 
Standardmäßig wird für die Vernetzung im Loop ein Modul pro Station auf das PMI- & Mainboard ge-
steckt. Neben der Zweidrahtverbindung für den Systembus ist keine zusätzliche Notlauf-Verkabelung 
erforderlich. Der Einbau von 2 Vernetzungsmodulen FN2001-A1 pro Zentralen-Station ermöglicht 
auch bei Ausfall eines Vernetzungsmoduls eine normenkonforme Alarmierung im Alarmfall. Das zwei-
te Modul übernimmt dabei die Notlauffunktionalität für die Station, in der es montiert ist.

Eigenschaften:
- Anschlüsse für einen Systembus-Eingang und Systembus-Ausgang
- Integrierte Notlauffunktion
- Galvanische Trennung zwischen dem Systembus und der Station
- Erdschluss-Überwachung
- Redundante Vernetzung mit einem Vernetzungsmodul pro Station (einfache Leitungsstörung)
- Redundanz erweiterbar mit zweitem Modul pro Station (Notlaufmodul)


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.10.
Feuerwehrperipherie-Modul





Feuerwehrperipherie-Modul zum Einbau in die Zentralen.

Das Feuerwehrperipherie-Modul ermöglicht den VdS-konformen Anschluss folgender Geräte:
- Feuerwehrbedienfeld (FBF)








16.12.2020

Seite 405





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Feuerwehr-Schlüsseldepot (FSD) inkl. Kennleuchte, Sabotagekontakt und Heizung
- Freischaltelement (FSE)
- Übertragungseinrichtung (ÜE) oder Übertragungsgerät (ÜG)
- Steuerlinie für örtlichen Alarm

Es beinhaltet die Funktionalität des FSD-Adapters.

Das Modul weist folgende Eigenschaften auf:
- alle Ein- und Ausgänge zu den Peripheriegeräten sind mit EMI- und Überspannungsschutz ausge-
rüstet
- Aktivierung der ÜE, ÜG und FSD im Notbetrieb
- Leitungen zum ÜE, ÜG, FSE und FSD sind überwacht


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.11.
Montageplatte





Montageplatte zur Schaffung einer zusätzlichen Montageebene für alle Zentralen

Auf die Montageplatte werden Baugruppen montiert, die nicht auf die werksseitig vordefinierte Ein-
bauplätze montiert werden können. Die Montageplatte bietet Platz z. B. für das Feuerwehrperiphe-
rie-Modul oder andere Geräte wie Fernübermittlungsmodule. Die Montageplatte ist schwenkbar und 
ermöglicht damit den Zugang auf die darunter liegenden Module.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.12.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.13.
RS232-Modul (isoliert)





Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.14.
Loop-Erweiterungskarte (FDnet)





Die Loop-Erweiterungskarte ermöglicht die Verdoppelung der bestehenden Loopanzahl (z. B. von 2 
Loops auf 4 Loops bei FC2020-Zentralen oder von 4 Loops auf 8 Loops bei FC2040-Zentralen), wobei 
die Anzahl der max. Adressen auf der FDnet-Linienkarte gleich bleibt (z. B. 2 Loops mit jeweils 126 
Adressen bzw. 4 Loops mit jeweils 63 Adressen). Eine Verdopplung der Stiche ist durch die 
Loop-Erweiterung (FDnet) analog möglich.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 406





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.08.01.01.15.
Kabelset (Kommunikation)





Das Kabelset dient der flexiblen Kabelverbindung von der Gehäuserückwand zu den Modulen auf 
dem PMI- & Mainboard.
Module auf dem PMI- & Mainboard können sein:
- RS232-Modul
- RS485-Modul
- Vernetzungsmodul SAFEDLINK

Pro Zentrale ist max. 1 Kabelset notwendig.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.16.
Relaismodul





Relaismodul mit 1 Wechslerkontakt potentialfrei (250 V AC / 10 A) zur Ansteuerung von Fremdsyste-
men (Potentialtrennung) wie z. B. Brandschutztüren, Ventilatoren, Lift etc. 

Die Montage des Moduls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder 
C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.17.
Relaismodul 2-fach





Relaismodul (24 V/DC) mit 2 Wechslerkontakten (230 V/AC / 250 V/DC / 3 A). Die Montage des Mo-
duls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.18.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals dient dem Zugriffschutz 
für die Bedienung. Der Schlüsselschalter wird auf die Bedieneinheit montiert.
Schlüsselschalter-Set, bestehend aus:
- KABA Schlosszylinder
- Schlüssel KABA 8 #100
- Montagezubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.19.
Türkontakt-Set





Türkontakt-Set zum verpflichtenden Einbau in die Brandmelderzentralen  FC2020, FC2030, FC2040 
und FC2060 bei Vorhandensein eines Schlüsseldepots der Klasse 3.



StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.20.
Batterie 12 V / 26 Ah, VdS





Wiederaufladbarer, gas- und säurefreier Blei-Akkumulator 12 V / 26 Ah.

Eigenschaften:








16.12.2020

Seite 407





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- wartungsarm
- lageunabhängig

Technische Daten:
- Betriebsspannung: 12 V 
- Batteriespannung: 12 V
- Batteriekapazität: 26 Ah
- Ladestrom max.: 7,8 A
- Anschluss: T12, M5 Innengewinde
- Abmessungen (B x H x T): 175 x 125 x 166 mm
- VdS: G112010



StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.01.21.
Batterie 12 V / 45 Ah, VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 45 
Ah.

Er ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch Verwendung eines 
festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.08.01.01.
............ 




01.08.01.02.
Bedienfelder



01.08.01.02.01.
Bedienzusatz mit Löschbedienfeld für einen Bereich





Bedienzusatz mit Löschbedienfeld für einen Bereich zum Einbau in Brandmelderzentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.01.02.02.
Abgesetztes Löschbedienfeld für Brandmelderzentrale (Löschung)für einen Bereich





Abgesetztes Bedienfeld zum Einsatz als primäres Löschbedienfeld für eine Brandmelderzentrale (Lö-
schung).

Einsatzmöglichkeiten:
- Abgesetztes Bedienfeld als primäres Bedienfeld einer Brandmelderzentrale, wenn Einbau eines pri-
mären Löschbedienfeldes in Zentrale aus Platzgründen nicht möglich
- Abgesetztes Bedienfeld zusätzlich als sekundäres Löschbedienfeld zu einem in die Brandmelder-
zentrale eingebauten primären Löschbedienfeld - max. 5 sekundäre Löschbedienfelder pro Löschbe-
reich möglich.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 408





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Schlüsselschalter zum Einbau in ein Löschbedienfeld

01.08.01.02.03.









Schlüsselschalter zum Zugriffschutz für die Bedienung Löschen. Montage im Löschbedienfeld.

Zur Verwendung mit folgenden Bedienfeldern:
- Löschbedienfeld abgesetzt
- Löschbedienfeld (1 Bereich)
- Löschbedienfeld (4 Bereiche)





StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.08.01.02.
............ 













Summe 01.08.01.
............ 




01.08.02.
Mehrbereichszentralen



01.08.02.01.
Löschzentrale FC2080 im Standschrank



01.08.02.01.01.
Standschrank leer für modulare Brandmelderzentrale





Standschrank leer für modulare Brandmelderzentrale incl. Netzsteckdose auf Hutschiene und 
Ein-/Ausschalter für die Energieversorgung der BMZ.


Modulare Brandmelderzentrale im Standschrank

Die Zentrale muss den einschlägigen Normen und Richtlinien wie EN54 Teil 2 und 4, VDE 0833, und 
VdS entsprechen.

Der nachstehend aufgeführte Zentralenausbau und die beschriebenen Eigenschaften müssen erfüllt 
werden:
- Hochmoderne, modulare, netzwerkfähige und ferndiagnostizierbare Zentralentechnik zur Verarbei-
tung und Speicherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen
- Auswertung in Mehrprozessortechnik mit dezentraler Systemintelligenz und Einzelidentifizierung aller 
adressierbaren Elemente aus Loop- und Stichtechnologie
- Gemischte Bestückung mit Anschaltbaugruppen in Loop- und Stichtechnologie ist möglich
- Optional Redundante CPU
- Notlaufpfad
- Rekonfigurierbarer Speicher gemäss TRVB S 123
- Degrade Mode für den Notbetrieb der ÜE und der akustischen Alarmgeräte
- Flexibles, ausfallgesichertes 2-Draht-Netzwerk FDnet mit freier Netztopologie in Ring- und Stich-
struktur
- Brandabschnittsübergreifende Anschaltung von Melder-, Steuer- und Alarmierungselementen, 








16.12.2020

Seite 409





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Stromversorgung aller FDnet Komponenten aus dem Netzwerk
- Anschaltung von Komponenten, Steuer-, Anzeigeelementen der Funkmeldertechnologie
- Optionale Ansteuerung von bis zu 30 Löschsteuereinrichtungen
- FDnet mit Turbo-Isolator Funktion zur Erfüllung der Anforderung der Richtlinie MLAR 2005 bezüglich 
der Regenerationszeit bei Kurzschluss auf dem Peripheriebus FDnet. Die Turbo-Isolator Funktion 
trennt bei Kurzschluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet 
dadurch eine unterbrechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im 
Stichbetrieb. 
- Kollektive Anschaltung von automatischen Sinteso-, MS7/9/24, DS11 und SIGMACON Meldern
- Volle, verzögerungsfreie Meldefähigkeit aller Melder bei Ansteuerung von Alarmgebern mit direkter 
Speisung aus dem Netzwerk
- Funktion und Ausbaufähigkeit bis zu:
  - 3.000 Meldergruppen unabhängig von Leitungsnetz und Meldertechnologie
  - 5.000 Melde-/ Steueradressen
  - 3 freie Ethernetschnittstellen
  - 24 voneinander unabhängig wirkende Verwaltungseinheiten mit eigener Bedien-, Anzeige- und 
Alarmorganisation
- Intelligente Brandfrüherkennung bei höchster Täuschungssicherheit durch richtlinienkonforme und 
anwendungsorientiert wählbare Branderkennungsprogramme
- Anwendungsprogrammwechsel je Meldergruppe/Meldebereich per Funktionsmakros oder Befehls-
eingabe in Abhängigkeit von innerbetrieblichen Prozessen, definierten Zeitabschnitten
- Freie Bereichs- und Meldergruppenbildung, unabhängig der physikalischen Melderanschaltung, Bil-
dung von Sicherungs-/Unterbereichen bis hin zu komplexen Lösungen und Abhängigkeiten im System
- Programmierbare Zweimelderabhängigkeit, Zweigruppenabhängigkeit, Alarmverzögerung mit Er-
kundungszeit und Tag-/Nachtbetrieb (VDS Alarmorganisation)
- Melder- und meldergruppenbezogene Ansteuerung für Alarm, Voralarm, Meldung, Störung, In-
tern-/Extern mit mehrfacher Steuerungszuordnung zu unterschiedlichen Ereignissen
- Ansteuerung von bis zu sieben unabhängigen Alarmübertragungseinrichtungen und Alarmierungs-
geräten, richtlinienkonform und unter Berücksichtigung der örtlichen Bestimmungen
- Integrierbares, menügeführtes Bedienfeld mit programmierbarem Zuständigkeitsbereich aus dem 
gesamten Netzwerk, Klartextanzeige mit der Option zum anwenderspezifischen Anzeigen
- Optionaler Betrieb des integrierten Bedienfeldes als Redundanz Bedienfeld im hot standby. Hot 
standby Funktion programmierbar auch für den Ausfall eines angeschalteten Managementsystems
- Anzeigen, Bedienen und Steuern von und zu jeder Einzeladresse im gesamten Netzwerk
- Vernetzbar mit bis zu 32 Stationen im ausfallsicheren Cluster
- Max. Entfernung zwischen den Stationen: Kupfer  1.000 m, 2.000 m mit Repeater; LWL Single Mo-
de 40 km; LWL Multi Mode 4 km
- Ein Fiber-optic Backbone (FCnet/LAN) ermöglicht den EN 54 konformen Betrieb von bis zu 64 Teil-
nehmern, verteilt auf 14 Cluster mit jeweils bis zu 16 Zentralen und Terminals in einem Netzwerk
- Schnittstellen zur Anschaltung von Feuerwehrperipherie Komponenten, Bedieneinrichtungen, Dru-
ckern, Anzeigetableaus, Notfallwarn-/ Alarmierungssystemen und übergeordneten Managementsys-
temen

Zentralenausbau für:
- FDnet
- FDnet T-Abzweigleitungen
- Meldergruppen,
- ASA Anwendungsprogramm-Umschaltungen
- Grenzwertmeldergruppen
- RS232-Schnittstelle
- RS485-Schnittstelle,
- RJ45-Schnittstelle
- Vernetzung
- Komponenten zur Vernetzung mit LWL
- Vernetzung mit Repeater
- Anschaltung Feuerwehrbedienfeld
- Anschaltung Feuerwehr-Anzeigetableau
- Anschaltung Feuerwehr-Schlüsseldepot SD
- ÜE-Ansteuerung








16.12.2020

Seite 410





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Bedienfeld
- Bedienzusatz mit LED Anzeigen
- Redundanzoption des Zentralprozessors (CPU),
- Primärer Baustellenschutz durch Auto-Konfiguration

Funktionspakete:
- Tableau- und Steuerpunkte im vorher beschriebenen Ringnetzwerk. Freie Zuordnung der Steuer-
punkte zu den Meldungen aus dem Gesamtsystem
- Tag-/Nacht-Funktion zur Anpassung der kundenspezifischen Alarmorganisation
- Funktionspaket zur Einstellung eines Schaltzeitpunktes. Freie Zuordnung der Ein- und Ausgänge. 
Vereinfachung von immer wiederkehrenden Bedien- und Steuervorgängen zur Unterstützung der Be-
triebsabläufe
- Funktionseinheit zur Verwaltung von Klartextinformationen; je Meldung 2 Zeilen mit bis zu 40 Zei-
chen zur komfortablen Anzeige und Bedienung
- Rechnerkopplung zur überwachten Anschaltung eines Sicherheitsmanagementsystems
- Stromversorgung 24V DC kaskadierbar in 2 Sets à 3 x 150 W. Herstellerspezifische Parametrierung 
der Ladecharakteristik und periodische Akkubelastungstests einschließlich Tiefentladeschutz zur op-
timierten Ladung und Verlängerung der Lebensdauer der Akkumulatoren
- Akkus 12V/bis zu 100Ah (VdS zugelassen) zum Einbau in entsprechende Halterungen im Gehäuse

Die Stromversorgung und Batterie sind gemäß DIN/VDE 0833 Teil 1/Teil 2 so zu dimensionieren, dass 
der bestimmungsgemäße Betrieb der Brandmeldeanlage mit einer Betriebsdauer von mindestens 30 
Stunden aufrechterhalten werden kann. Zusätzlich muss der größte bei einer Betriebszustandsände-
rung auftretende Energiebedarf für eine Betriebsdauer von 0,5 Stunden (Alarmierungszeit) zur Verfü-
gung stehen. Für den bei der Abnahme gemessenen Energiebedarf muss eine Reserve von 10 % 
vorhanden sein!

Technische Daten:
- Netzspannung: 230 VAC
- Betriebsspannung: 21…28,4V DC
- Stromversorgung mit VdS Zulassung gemäss EN54-4: 1997 + A1: 2002 +A2: 2006
- VdS Anerkennung Stromversorgung: G 200126
- Zulässige Umgebungstemperatur: -8...+42°C
- Abmessungen (B x H x T):  601 x 2204 x 615 mm
- Farbe: Grau (ähnlich RAL 7035)
- Schutzart: IP 30
- Normen: EN 54-2, EN 54-4, VdS 2095
- VdS-Anerkennung: G 212027


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.02.
Prozessoreinheit (19")





Basisbaugruppe für die Brandmelderzentrale FC2080, bestehend aus Trägerplatte, einem Kartenhal-
ter FCC2003-A1 und einem Kartenhalter FCA2008-A1 für den Einbau in den Standschrank 
FH2080-AA. Die Prozessoreinheit wird mit einer CPU-Karte, einer Kommunikationskarte sowie einem 
optionalen Steckplatz für eine weitere CPU (Doppel-CPU-Funktion) geliefert. Weiterhin sind 7 freie 
Steckplätze für Linien-und Steuerkarten (Modulbuskarten) zur freien Bestückung vorhanden. Die Pro-
zessoreinheit ist vorgerüstet mit einem Kabelset für den Anschluss einer optionalen Bedieneinheit.



StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.03.
CPU Karte





Rechnerbaugruppe als CPU-Modul der Brandmelderzentrale FC2080/FG2020. Die CPU-Karte dient 
zur Entgegennahme und Verarbeitung eingehender Ereignisse der Anschaltebaugruppen, zum Steu-
erungsmanagement und zur Kommunikation mit systemeigenen Komponenten. CPU-Karte für 








16.12.2020

Seite 411





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






den Einbau in die Prozessoreinheit/Kartenhalter FCC2002-A1/FCC2003-A1. Einsatz als zusätzliche 
Rechnerbaugruppe zur redundanten Verarbeitung von Meldungen und bei Anschaltung von mehreren 
Löschbereichen. Einbau erfolgt im Optionsplatz der Prozessoreinheit FCC2002-A1/FCC2003-A1.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.04.
Träger (19" Stromversorgung)\n\n





Träger FHA2022-A1 für die 19" Stromversorgung für folgende Elemente:

- Eine Trägerplatte mit Hutschienen und Kabelkanälen
- 2 Stromversorgungen (150 W), parallelgeschaltet
- Eine Klemmenleiste für die Primärversorgung
- Eine Klemmenleiste für die Sekundärversorgung
- Ein freier Platz für eine dritte parallelschaltbare Stromversorgung (150 W)

Der Träger FHA2022-A1 (19", Stromversorgung) wird an der Seitenwand des 19"-Standgehäuses 
FH2080-AA montiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.05.
Batteriewanne (19")





Batteriewanne (19") für den Einbau und die Fixierung der Batterien in das FC2080-Gehäuse (19", 
Standschrank) FH2080-AA. Für jeden SV-Träger (19", Stromversorgung) FHA2022-A1 wird ein Batte-
riepaar benötigt und somit eine Batteriewanne (19").


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.06.
Stromversorgungs-Set (150W, B)





Die Stromversorgung wandelt Netzspannung in Systemspannung um, überprüft Netzspannung und 
Batterien und lädt Batterien. Sie dient zum Kaskadieren innerhalb der Zentrale mit der bereits vor-
handenen 150 W-Stromversorgung, max. 3 Stück 150 W-Stromversorgungen sind kaskadierbar.

Sie weist folgende Merkmale auf:
- 24 V DC
- Ausgangsleistung 150 W
- Anschließbare Batterien sind 2 x 12 V / 21 … 65 Ah
- Kurzschlussfest und strombegrenzt
- Überwachung der Netzspannung
- Unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Temperaturkompensierte Batterieladung mit externem Temperaturfühler
- Überwachung des Temperaturfühlers
- Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall,
- Überwachung der Batterien auf Kurzschluss, Unterbruch und Zellenschluss
- LED Anzeigen für Netz-, Batterie- und Fühlerstörung
- VdS Anerkennung G200126


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.07.
Batterie 12 V / 65 Ah, VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 65 
Ah.








16.12.2020

Seite 412





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Er ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch die Verwendung eines 
festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.08.
Batterie 12V/100Ah VdS





Bei der Batterie handelt es sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator 
mit 12V und 100Ah. Der Akkumulator in geschlossener Bauart ist wartungsarm und lageunabhängig 
durch Verwendung eines festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.09.
Bedieneinheit





Bedieneinheit FCM2028-A2 als Bedieneinheit für die Brandmelderzentrale FC2080 oder den Netzwer-
kintegrator FG2020.

- Hochmoderne, netzfähige und ferndiagnostizierbare Bedieneinheit zur Anzeige, Verarbeitung und 
Speicherung aller Zustände von Brand-, Störungs- und sicherheitsrelevanten Meldungen mit Einzeli-
dentifikation aller adressierbaren Elemente aus dem F20-Netzwerk 

-Vernetzbar in beliebiger Anordnung mit bis zu 31 Zentralen und Bedienfeldern im ausfallsicheren 
Netzwerk FCnet/SAFEDLINK (Ringbus mit Überwachung auf Kurzschluss, Unterbrechung und Erd-
schluss) über entsprechendes Vernetzungsmodul FN2001-A1.

- Lieferung erfolgt als Einbauvariante incl. Montagematerial




StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.10.
Länderkit (DE) für Zentralen





Das Länderkit (DE) FA2001-D1 wird zusätzlich zu jeder Sinteso FC20 Zentrale benötigt. Es beinhaltet 
die Dokumentation (Bedienungsanleitung, Kurzbedienungsanleitung, Installationsanleitung, Produkt-
kenndaten und Betriebsbuch), das Beschriftungsset für DE, Sicherungen, Abschlusswiderstände, 
Schirmabschlussklemmen und Hutschienenoptionen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.11.
Trägerplatte für 2 Cardcages





Trägerplatte mit Kabelkanälen seitlich und oben, für den Einbau im 19''-Schrank (FC2080).
Die Trägerplatte dient zur Aufnahme von 2 Cardcages, welche je 5 Einbauplätze für Linien - und 
Steuerkarten bieten.



StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.12.
Kartenhalter





Der Kartenhalter FCA2008-A1 (5 Steckplätze) für die Aufnahme von maximal 5 Modulbuskarten oder 
I/O-Karten. Der Kartenhalter wird auf den Träger (19", Kartenhalter) FHA2023-A1 montiert.








16.12.2020

Seite 413





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Wahlweise bestückbar mit:
- Linienkarte (FDnet) FCL2001-A1
- Linienkarte (Interakiv) FCL2006-A1
- Linienkarte (Interakiv-Ex) FCL2007-A1
- Linienkarte (AnalogPLUS) FCL2005-A1
- Linienkarte (Kollektiv) FCL2002-A1
- I/O-Karte (FUE) FCI2007-A1 (max. 1x pro Kartenhalter)
- I/O-Karte (programmierbar) FCI2008-A1
- I/O-Karte (Horn/überwacht) FCI2009-A1


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.13.
Linienkarte (FDnet)





Die Linienkarte (FDnet) FCL2001-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentralen 
FC2030, FC2060 oder FC2080.

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2060
- Anschluss von 4 FDnet-Loops oder 8 Stichen (Mischvarianten sind möglich)
- S-LINE und C-LINE Brandmelder im Mischbetrieb möglich
- Maximal 252 Geräte-Adressen
- Leitungslänge 3.300m mit Standard Brandmeldekabel
- Galvanische Trennung der FDnet-Linien
- Max. 60 T-Abzweigungen je Loop
- Max. 126 adressierbare Sinteso Buselemente je Loop
- Max. 252 einzeladressierte Melder der Sinteso S- und/oder C-LINE
- Stromversorgung Stockwerkterminal (FT2010), Stockwerkanzeige (FT2011), Alarmierungsgeräte 
(z.B. FDS229) und Tableau-Baustein (FT2001-A1) über FDnet
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.14.
Träger (19", Löschung) zum Einbau in ein 19“-Standgehäuse der Brandmelderzentrale





Träger (19", Löschung) zum Einbau in ein 19“-Standgehäuse der Brandmelderzentrale.
Ausbaufähig mit bis zu maximal vier Kartenhaltern (1 Ber. Lösch.) zur Aufnahme von jeweils einer 
Löschkarte.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.15.
Kartenhalter (1 Ber. Lösch.) zur Aufnahme einer Löschkarte





Kartenhalter (1 Ber. Lösch.) zur Aufnahme einer Löschkarte mit Steckkontakten für die interne und 
externe Signalübertragung zu den Lösch-Steuerkomponenten und den Löschbedienfeldern. Montage 
des Kartenhalters in Gehäusen der Brandmelderzentralen sowie auf Träger (19", Löschung).

Merkmale:
- Kartenhalter (1 Ber. Lösch.) zur mechanischen Fixierung der Löschkarte
- Inkl. Metallhalter für Kabelbefestigung
- EMV-Schutz integriert
- Modulbus Anschluss mit Abschlusswiderstand
- Modulbus, X-Bus und Speisung geschlauft (Ein- und Ausgang)

Lieferumfang:
- Kartenhalter (1 Ber. Lösch.) zur mechanischen Fixierung der Löschkarte
- Metallhalter für Kabelbefestigung
- Kabel für Stromversorgung








16.12.2020

Seite 414





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Befestigungsmaterial


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.16.
Löschkarte für Ein- oder Mehrbereichs-Löschung





Löschkarte als Modulbuskarte mit eigenem Kartenhalter für Ein- oder Mehrbereichs-Löschung zum 
Einbau in Gehäuse. Steuerung und Überwachung der Ein- und Ausgänge für die Löschung für einen 
Bereich und für die Löschbedienfelder. Verwendbar für je einen Bereich sowie in Verbindung mit wei-
teren Löschkarten für Lösch-Steuersysteme mit bis zu 16 Bereichen.

Eigenschaften:
- Für Ein- oder Mehrbereichs-Löschung
- 10 überwachte Ausgänge, konfigurierbar
- Anbindung diverser Peripherie-Geräte
- 4 überwachte Kollektiv-Eingänge für bis zu 8 Geräte
- Alle Kollektiv-Eingänge als Eingänge überwacht konfigurierbar
- 6 Eingänge überwacht
- Eingänge für unterschiedliche Beschaltungen konfigurierbar
- 6 'open drain'-Ausgänge
- 1x Speisungsausgang DC 24 V für 'open drain'-Ausgänge
- Anschluss für 1x Primär-Terminal
- Anschluss für max. 5 Sekundär-Terminals

Konfigurationsmöglichkeiten der überwachten Ausgänge:
- Ventilausgang (Steuer-, Bereich-, Notstopp-Ventile)
- Alarmausgang (akustische oder optische Alarmgeräte)
- Invers-Ausgang (z.B für Türmagnete)

Konfigurationsmöglichkeiten der Eingänge:
- 'normally open'
- 'normally closed'
- 'simple switchable'
- 'complex switchable'
- 'loss of agent'

Anbindungsmöglichkeit von Peripherigeräten:
- Gruppenventile, Reserve-Gruppenventile
- Steuerventile, Reserve-Steuerventile
- Reserve-Notstoppventil
- Akustische Alarmierungsmittel
- Leuchtfelder


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.17.
Zubehör-Set für Kartenhalter für Einbereichs-Löschzentrale





Zubehör-Set Installationsmaterial für Kartenhalter für Einbereichs-Löschzentrale.

Zubehör-Set, bestehend aus:
- Stromversorgungskabel, L= 400 mm
- Befestigungsmaterial
- 5x Distanzhalter M3 x 6,5
- Kabelbinder


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 415





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Verbindungskabel-Set für die Träger (19", Standschrank) in der Löschzentrale

01.08.02.01.18.



 


Kabel-Set zur Verbindung der Träger (19", Standschrank) in einer Löschzentrale. Pro zusätzlichem 
Träger (19", Standschrank) wird ein zusätzliches Kabel-Set benötigt.

Kabel-Set, bestehend aus:
- 24-pol. Flachbandkabel 850 mm
- 10-pol. Flachbandkabel 770 mm
- 2x  2-pol. Stromversorgungskabel








StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.19.
Verbindungskabel-Set für Löschkartenhalter in der Löschzentrale





Kabel-Set zur Verbindung der Löschkartenhalter in der Löschzentrale. Pro zusätzlichem Löschkar-
tenhalter auf einem Träger in einem 19"- Standschrank wird ein zusätzliches Kabel-Set benötigt.

Kabel-Set, bestehend aus:
- 2-pol. Stromversorgungskabel, L= 150 mm
- 24-pol. Flachbandkabel, L= 100 mm
- 10-pol. Flachbandkabel, L= 100 mm



StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.20.
Verbindungskabel-Set zum zweiten 19" Standgehäuse





Kabel-Set für Löschzentrale als Verbindung zum ersten Träger (19", Standschrank) in einem zweiten 
19"-Standgehäuse für Löschanlagen mit mehr als 8 Bereichen. 

Kabel-Set, bestehend aus:
- 10-pol. Flachbandkabel, L= 1900 mm
- 24-pol. Flachbandkabel, L= 1450 mm


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.21.
Verbindungskabel-Set Löschkarte/Löschbedienfeld im 19" Standgehäuse





Kabel-Set zur Verbindung der Löschkarten zu den Löschbedienfeldern in einer Löschzentrale. Für 
jedes Löschbedienfeld wird ein Kabel-Set benötigt.

Kabel-Set, bestehend aus:
- 4-pol. TD-Kabel, L=2500 mm
- Stecker-Set
- Abschluss-Widerstand 121 Ohm


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.22.
2-Wege-Anschlussbox zur Überwachung und Aktivierung eines gemeinsamen Ventilausgangs





2-Wege-Anschlussbox zur Überwachung und Aktivierung eines gemeinsamen Ventilausgangs in einer 
Mehrbereichslöschung. Entkopplung von je einem Ventilausgang von zwei unterschiedlichen Lösch-
karten in Mehrbereichsanlagen zur Überwachung und Steuerung eines gemeinsamen Ventilausgangs.

Anmerkung:








16.12.2020

Seite 416





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Verwendung der 2-Wege-Anschlussbox nur für überwachte Ventilausgänge möglich

Eigenschaften:
- 2 Eingänge für überwachte Ventilausgänge der Löschkarten
- 1 überwachter Ventilausgang
- LED-Anzeige des aktiven Ventileingangs
- Montage auf Hutschiene mit 2 Hutschienenclips
- Montage in Fremdgehäusen möglich


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.23.
I/O Karte (programmierbar)





Die I/O Karte (programmierbar) FCI2008-A1 dient der Auswertung von potentialfreien Kontakten bzw. 
der Ausgabe von Meldungen über Brandfallsteuerrelais.

Eigenschaften:
- 12 Steuer-Ein-/Ausgänge
- Treiberausgang oder Steuereingang wahlweise programmierbar
- Individuelle Funktionszuordnung der Steuerlinien über Software möglich
- Ein-/Ausgänge mit Überspannungs- und EMI-Schutz
- Zum Einbau in das Zentralensortiment FC2030/FC2060/FC2080 und FG2020.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.24.
I/O-Karte (FUE)





Die I/O-Karte (FUE) FCI2007-A1 stellt die Fernübermittlungsanschlüsse und Hornausgänge zur Ver-
fügung. Die I/O-Karte (FUE) wird in der Brandmeldezentrale FC2030/FC2060/FC2080 und in 
FG2020-D1 eingesetzt.

- 2x überwachte Ausgänge für ÜE Alarm / Ak. Alarm  (nach VdS2489 [DE])
- 1x Relais-Ausgang ÜE Alarm
- 1x überwachter Ausgang ÜE Störung
- 1x Relais-Ausgang ÜE Störung
- 2x I/O, z.B. für Rückmeldung
- Ausgang Versorgungsspannung 27V / 2 A
- Austausch defekter Karten im laufenden Betrieb möglich (Hot Plug)



StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.25.
Linienkarte (Grenzwert)





Die Linienkarte (Grenzwert) FCL2002-A1 dient der modularen Erweiterung der Brandmelderzentrale 
Sinteso FC2030,FC2060 oder FC2080. 

- Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentralen FC2030,FC2060 oder FC2080.
- 8 Stichleitungen zur Aufschaltung von Siemens Grenzwertmeldern (MS7/9, MS24, DS11/ SIGMA-
CON/ SynoLINE600, FDOOT241-9)
- galvanische Trennung der kollektiven Stiche
- Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ungeschirmt


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.26.
I/O-Karte (Horn/überwacht)











16.12.2020

Seite 417





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









I/O Karte mit acht überwachten Ausgängen für die Alarmierungs- und Störungsübertragung. Ausgän-
ge überwacht auf Unterbrechung und Kurzschluss. Pro Ausgang bis 2A belastbar.

Einbau in den integrierten Kartenhalter der Brandmelderzentrale FC2030/FC2060/FC2080und 
FG2020.



StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.27.
Linienkarte (AnalogPLUS)





Die Linienkarte (AnalogPLUS) FCL2005-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen mit Kartenhalter. Sie wird für die Migration von AnalogPLUS-Meldern eingesetzt. An einer 
Linienkarte (AnalogPLUS) sind vier Loops oder vier Stiche anschließbar. Pro Loop können 128 Geräte 
angeschlossen werden.

Merkmale:
- Speisung der Meldergeräte über die Melderlinie
- Maximal 128 AnalogPLUS-Geräte pro Loop
- Maximale Loop-Länge 2000 m
- Anschließbare AnalogPLUS Gerätetypen: Automatische Brandmelder, Handfeuermelder und 
I/O-Geräte
- Überwacht auf Kurzschluss und Unterbruch
- Adressierung über AnalogPLUS-Geräteadresse

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 28 V
- Ausgangsstrom (pro Loop): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte pro Loop: Max. 128
- Anzahl adressierbare Geräte gesamt: Max. 512
- Anschließbare Linien: 4 Loops oder 4 Stiche, Mischvarianten möglich
- Protokoll: SynoLOOP
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument 008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 121 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.28.
Linienkarte (Interactive)





Die Linienkarte (interactive) FCL2006-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmeldezent-
ralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (interaktiv) wird für die Migration 
von Interaktiv-Meldern eingesetzt. An einer Linienkarte (interactive) ist ein Loop oder ein Stich an-
schließbar. Es können 128 Geräte angeschlossen werden.

Merkmale:
- Maximal 128 Interactive-Geräte anschließbar
- Ein Loop oder ein Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und erdschlussüberwacht








16.12.2020

Seite 418





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 34 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 0,11 A
- Steckverbindung: Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 128
- Anschließbare Linien: 1 Loop oder 1 Stich
- Protokoll: Interaktiv
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Erdschluss, Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt
- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
 - Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.29.
Linienkarte (Interaktiv-Ex)





Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) FCL2007-A1 ist eine Modulbuskarte für den Einbau in Brandmelde-
zentralen, die mit einem Kartenhalter ausgerüstet sind. Die Linienkarte (Interaktiv, Ex) wird für die 
Migration von Interactive-Meldern in explosionsgeschützten Räumen eingesetzt. An einer Linienkarte 
(interaktiv, Ex) ist ein Stich mit maximal 32 Interactive-Meldern anschließbar.

Merkmale:
- Maximal 32 Interaktiv-Geräte anschließbar
- Maximal 1 Stich anschließbar
- Linie ist galvanisch isoliert und kurzschlussüberwacht
- 1x Hilfsspannungs-Ausgang DC 24 V

Hinweis:
Geräte im explosionsgefährdeten Bereich müssen über einen Ex-Trenner angeschlossen werden

Eigenschaften:
- Spannung: DC 20…30 V
- Strom: Max. 0,8 A
- Melderlinie Ausgangsspannung: Max. DC 25 V
- Ausgangsstrom (alle Ausgänge zusammen): Max. 54 mA
- Steckverbindung:  Steckverbindung für Kartenhalter
- Anzahl adressierbare Geräte: Max. 32
- Anschließbare Linien: 1 Stich (Ex-Trenner benötigt)
- Protokoll: Interaktiv Ex
- Kabeltypen: Alle, verdrillt empfohlen (detaillierte Spezifikationen siehe Dokument Projektierung 
008843)
- Überwachung auf: Kurzschluss, Unterbruch
- Überspannungsschutz: Überspannungsschutz auf Kartenhalter
- Ausgang AUX: Spannung DC 24 V, geregelt
- Strom: Max. 0,5 A
- Ausführung: Kurzschlussfest, Überspannungsgeschützt, Strombegrenzt








16.12.2020

Seite 419





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Abmessungen (L x B x H): 160 x 120 x 15 mm
- Gewicht: 118 g
- Betriebstemperatur: -5 °C...+70 °C
- Lagertemperatur: -20 °C...+60 °C
- Luftfeuchtigkeit: Max. 93 % rel. Luftfeuchtigkeit (EN 60068-2)
- Normen und Zulassungen: VDS, QS-Normen, CE-Konformitätskennzeichnung, LPCB


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.30.
Träger (19", Option)





Der Träger (19", Optionen) FHA2024-A1 ist eine mechanische Baugruppe, die benötigt wird, um die 
FC2080 mit zusätzlichen Optionen, wie Relais, Steckdosen oder I/OBausteine auszurüsten. Der Trä-
ger ist mit zwei Hutschienen 430 mm Länge übereinander vorgerüstet.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.31.
Adapter für Feuerwehrschlüsseldepot





Der Schlüsseldepot-Adapter ist eine eigenständige Baugruppe, welche alle zur Ansteuerung und 
Überwachung eines Schlüsseldepots (SD) erforderlichen Funktionen enthält. Es steuert die äußere 
Tür eines SD an und überwacht die Meldergruppe des SD auf Sabotage. Für seinen Betrieb gilt die 
Richtlinie VdS 2105 inklusive den darin erwähnten ergänzenden Richtlinien. 

Eigenschaften:
- 3 LED zur Anzeige von Betrieb, SD-Alarm, SD-entriegelt
- Konfiguration mittels DIP-Schalter

Technische Daten:
- Betriebspannungsbereich: 10V bis 42V DC
- Schutzart: IP30
- Umgebungstemperatur: 0°C bis +50°C
- Gehäuse: Stahlblech kieselgrau
- Farbe: ähnlich RAL 7032


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.32.
Schlüsselschalter-Set





Das Schlüsselschalter-Set zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals dient dem Zugriffschutz 
für die Bedienung. Der Schlüsselschalter wird auf die Bedieneinheit montiert.
Schlüsselschalter-Set, bestehend aus:
- KABA Schlosszylinder
- Schlüssel KABA 8 #100
- Montagezubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.33.
RS485-Modul (isoliert)





RS485-Modul zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals.
Das RS485-Modul (isoliert) wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit einer 
RS485 Schnittstelle benötigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Feuerwehr-
anzeige-Tableaus (FAT) sowie eines Feuerwehranzeige-Tableaus mit integriertem Feuerwehrbedien-
feld (FAT und FBF) eingesetzt. Das RS485-Modul wird auf das PMI-und Mainboard gesteckt. Es ist 
galvanisch von der Station getrennt und erdschlussüberwacht.








16.12.2020

Seite 420





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.34.
RS232-Modul (isoliert)





Das RS232-Modul (isoliert) FCA2001-A1 ist zum Einbau in die Zentralen und Bedienterminals vorge-
sehen und wird für den Betrieb von Baugruppen bzw. Peripheriegeräten mit RS232 Schnittstelle benö-
tigt. Es wird zum Beispiel unter anderem zur Anbindung eines Ereignisdruckers FTO2001 eingesetzt. 
Das RS232-Modul wird auf das PMI- & Mainboard gesteckt, mit dem Kabelset FCA2014-A1 verbun-
den und ist galvanisch von der Station getrennt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.01.35.
Ein-/Ausgabebaustein





Ein-/Ausgabebaustein zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung ohne zusätzliche 
Spannungsversorgung.

Der Ein-/ Ausgabebaustein muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

4 Kontakteingänge für Zustandsmeldungen und 4 potenzialfreie Relaisausgänge zur Realisierung der 
Standard-Schnittstelle Löschen ( SST) gemäß der VdS-Richtlinie 2095 zur Ansteuerung einer 
Löschauslöseeinrichtung. Die Eingänge sind unabhängig voneinander über die BMZ konfigurierbar 
und können auf Unterbrechung und Kurzschluss überwacht werden.

Zur Anzeige der Betriebszustände dienen 4 integrierte LEDs je Eingang/Ausgang.

Der Baustein kann an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.

Standard-Schnittstelle Löschen (SST) gemäß VdS-Richtlinie 2095:
Der Ein-/Ausgabebaustein FDCIO224 ist zu der VdS-konformen Realisierung der "Stan-
dard-Schnittstelle Löschen" (SST) gemäß der VdS-Richtlinie 2095 geeignet.

Technische Daten:

- Abmessungen L x B x H: 130 x 90 x 20 mm ohne Gehäuse
- Anschlussklemmen: 0,2 bis 1,5 qmm
- Einsatztemperatur: -25 bis +60°C
- EMV- Verträglichkeit: 50 V/m
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Feuchte: < 100 % rel. ohne Gehäuse
- Schutzart ohne Gehäuse: IP 30
- Schutzart mit Gehäuse FDCH221: IP 65
- Kommunikationsprotokoll: FDnet
- Schutzart: IP 30
- Spezifikation: EN54-17, prEN54-18
- VdS Zulassung: G207001


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 421





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.08.02.01.
............ 




01.08.02.02.
Bedienfelder



01.08.02.02.01.
Bedienzusatz mit Löschbedienfeld für einen Bereich





Bedienzusatz mit Löschbedienfeld für einen Bereich zum Einbau in Brandmelderzentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.02.02.
Bedienzusatz mit Löschbedienfeld für vier Bereiche





Bedienzusatz mit Löschbedienfeld für vier Bereiche zum Einbau in eine Brandmelderzentrale mit 
Mehrbereichs-Löschung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.02.03.
Abgesetztes Löschbedienfeld für Brandmelderzentrale (Löschung)für einen Bereich





Abgesetztes Bedienfeld zum Einsatz als primäres Löschbedienfeld für eine Brandmelderzentrale (Lö-
schung).

Einsatzmöglichkeiten:
- Abgesetztes Bedienfeld als primäres Bedienfeld einer Brandmelderzentrale, wenn Einbau eines pri-
mären Löschbedienfeldes in Zentrale aus Platzgründen nicht möglich
- Abgesetztes Bedienfeld zusätzlich als sekundäres Löschbedienfeld zu einem in die Brandmelder-
zentrale eingebauten primären Löschbedienfeld - max. 5 sekundäre Löschbedienfelder pro Löschbe-
reich möglich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.08.02.02.04.
Schlüsselschalter zum Einbau in ein Löschbedienfeld





Schlüsselschalter zum Zugriffschutz für die Bedienung Löschen. Montage im Löschbedienfeld.

Zur Verwendung mit folgenden Bedienfeldern:
- Löschbedienfeld abgesetzt
- Löschbedienfeld (1 Bereich)
- Löschbedienfeld (4 Bereiche)


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 422





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.08.02.02.
............ 













Summe 01.08.02.
............ 













Summe 01.08.
............ 




01.09.
Löschansteuerung X100



01.09.01.
Einbereichszentralen



01.09.01.01.00.
Löschsteuerzentrale für einen Löschbereich





X100 1LB Compact Löschsteuerzentrale komplett ausgebaut für 1 Löschbereich.
Die Löschsteuerzentrale wird komplett aufgebaut montiert und verdrahtet im FS20 Gehäuse geliefert. 
Sie ist für die Anschaltung über das Sinteso-Netzwerk FDnet vorbereitet und ohne großen Montage-
aufwand direkt an SIGMASYS Sinteso oder FS20 Zentralen anschaltbar.
Die X100 1LB Compact kann auch über die eingebaute SMxx- Löschschnittstelle von anderen 
Brandmelderzentralen angesteuert werden.

Eigenschaften:
- Gehäuse: FS20 Large extension
- Maße (HxBxT) mm: 398x430x260
- Farbe Gehäuse: RAL 7035
- Farbe Kappe: RAL 9010
- Schutzart: IP 30
- Überbrückungszeit: 72h


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.01.02.00.
Batterie 12 V / 17 Ah VdS





Es handelt sich um einen wieder aufladbaren, gas- und säurefreien Blei-Akkumulator mit 12 V und 17 
Ah.

Sie ist wartungsarm durch die verschlossene Bauart und lageunabhängig durch Verwendung eines 
festen Elektrolyts.








16.12.2020

Seite 423





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.09.01.
............ 




01.09.02.
Mehrbereichszentralen



01.09.02.01.
Löschzentrale X100 Standschrank



01.09.02.01.01.
Mehrbereich-Löschsteuerzentrale





Mit der Löschsteuerzentrale X100 können die Auslöseeinrichtungen von Gaslöschanlagen, Wasser-
löschanlagen und Pulverlöschanlagen sowie die zugehörigen Alarmierungsmittel angesteuert werden.

Die X100 besteht aus einem Standschrank, welcher, modular ausbaubar, bis zu 12 Löschbereiche 
ansteuern und betreuen kann. Die gemeinsamen Funktionen wie die Ansteuerung der Steuerflasche 
der Gruppenventile und die Reservebatterieumschaltung sind ohne aufwendige Montagearbeiten und 
Programmierung realisierbar.

Der Löschbefehl wird von der Brandmelderzentrale über die Standardschnittstelle Löschen übermittelt. 
In der X100 ist pro Löschbereich ein Einbauplatz für die Standardschnittstelle Löschen vorgesehen. 
Für die SIGMALOOP Technik wird die SIGMALOOP Löschschnittstelle in die X100 eingesetzt. Der 
SIGMALOOP wird in diesem Fall einfach an die X100 Löschsteuerung angeschlossen. Eine weitere 
Verkabelung zwischen der SIGMASYS Brandmel-derzentrale und der X100 ist damit nicht notwendig.

Die Löschschnittstellen gewährleisten eine sichere Ansteuerung der Löschanlage. Bis zu 7 Meldungen 
können von der Löschanlage an die Brandmeldeanlage übertragen werden.
Der Standschrank hat Platz für die Elektronik und Bedienfelder, die Stromversorgung mit Batterien 
sowie Optionsraum.

Für Inbetriebnahme und Wartung steht das Tool „DIAGLASS“ zur Verfügung,. Damit können u.a. alle 
Schalterstellungen und der Status der Ein-/Ausgänge überprüft und dokumentiert werden. 

Funktionsumfang der Löschschnittstellen:

von der BMZ zur Löschsteuerung, von der Löschsteuerung zur BMZ,
Löschbefehl Störungsmeldung
Voralarm Löschbereich ausgelöst
(oder Umschaltmagnetventil bei Notstoptaste aktiv
Sprinkleransteuerung) Automatische Löschauslösung abgeschaltet
 Löschbereich mechanisch blockiert
 Löschmittelverlust
 Reservebatterie eingeschaltet

Funktionsumfang der X100 Löschsteuerung:
Eingänge:  Ausgänge:
Handauslösung Steuerflasche
CO2 Stop Bereichsventil
Nachfluten Stopventil
Löschmittelverlust Gruppensteuerung
LB ausgelöst Druckschalter








16.12.2020

Seite 424





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






LB blockiert Alarmierungseinrichtung
Bereichsventil offen Leuchtfeld "Löschmittel" geflutet

Funktionen bei Mehrbereichslöschanlagen:

Ansteuerung von Einsatz-, Reservebatterie und Steuerflaschen Ansteuerung von Gruppenventilen 
Umschaltung von Einsatz- auf Reservebatterie. Auslösen eines Löschbereichs durch einen anderen 
(Raum und Doppelboden).

Zentralenausbau:

Standschrank X100 für die Aufnahme von 12 Löschbereichen, Stromversorgung und Batterie sowie 
X100 Bedienfeldern.

Weiterer Ausbau:

12x Ansteuerung von Löschbereichen,
12x Bedienfeld X100 zum Einbau in X100 Steuerschrank.

Je Löschbereich müssen folgende Ein-/Ausgänge zur Verfügung stehen:
4 Steuerprimärleitung für Auslöseeinrichtung (Ausgangsspannung 24V I max. 2 A),
2 Steuerprimärleitung für Alarmierung und Leuchtfeld (Ausgangsspannung 24V I max. 2 A),
10 Eingänge für Meldprimärleitungen (MPL),
7 Ausgänge für Meldprimärleitungen (MPL) (VdS - Standardschnittstelle),
12 Ausgänge nicht überwacht,
1 19 Zoll SV Modul zur Aufnahme der Stromversorgungen,
1 19 Zoll Optionsmodul für die Aufnahme von Zusatzmodulen,
3 Stromversorgung 24VDC - 150W
Optimierte Ladung zur verlängerten Lebensdauer der Akkumulatoren, durch herstellerspezifische Pa-
rametrierung der Ladecharakteristik und periodischen Akku-belastungstest einschließlich Tiefendla-
deschutz.

Bleiakkus 24V/_ _ _ _ _ Ah zum Einbau in Standschrank.

Die Stromversorgung und Batterie sind gemäß DIN/VDE 0833 Teil 1 / Teil 2 so zu dimensionieren, 
dass der bestimmungsgemäße Betrieb der BMA mindestens einer Betriebsdauer von 72 Stunden 
aufrechterhalten werden kann. Zusätzlich muss der größte bei einer Betriebszu-standsänderung auf-
tretende Energiebedarf für eine Betriebsdauer von 0,5 Stunden (Alarmierungszeit) zur Verfügung ste-
hen. Für den bei der Abnahme gemessenen Energiebedarf muss eine Reserve von 10 % vorhanden 
sein!

Elektromagnetische Verträglichkeit höher als die Anforderungen nach EN 54 und VdS 2110.

VdS Anerkennung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.01.02.
Beipack Löschschrank





Kabelsatz für einen Standschrank XC1000,
1x je Standschrank erforderlich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.01.03.
Montageplatte für 4LB





Montageplatte zum Einbau in den XC1000 Standschrank, Aufnahme von max. 4 Stück X100 
Löschsteuerungen 1LB.








16.12.2020

Seite 425





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Je Standschrank können bis zu 3 Montageplatten eingebaut werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.01.04.
Löschsteuerung für einen Löschbereich





Löschsteuerung für einen Löschbereich, bestehend aus Steuerbaugruppe, Bedienfeld M und Beipack 
mit Anschlusssteckern.

Zusätzlich erforderlich ist eine VdS Löschschnittstelle:
- SIGMALOOP Löschschnittstelle für die Anschaltung an SIGMALOOP
oder 
- SMxx Löschschnittstelle für die Anschaltung an die Grenzwerttechnik


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.01.05.
19 Zoll-SV-Modul





SV-Modul (Grundplatte 19"/12 HE) zum Einbau in den SIGMASYS L Standschrank.
Eigenschaften:
- Standardverkabelung mit Anschlusstechnik für 3 Stromversorgungen 150 W, alternativ 1 SV-Wandler 
20 A
- Optionsplätze für Komponenten, die 230 V Verbraucher ansteuern
- Optionsplätze zur Aufnahme von 24 V Komponenten (Sicherungen, Relais)



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.09.02.01.
............ 




01.09.02.02.
Löschzentrale X100 Wandschrank



01.09.02.02.01.
XH1001 Wandschrank





Löschsteuerzentrale

19 Zoll-Wandschrank mit 6 vorgestanzten Lösch-Bedienfeldausschnitten und ein 
BMZ-Bedienfeldausschnitt in der Türe zum Ausbau als:
- Löschsteuerzentrale für 6 Löschbereiche
oder
- Brandmelderzentrale mit Bedienfeld und integrierter Löschsteuerzentrale für 6 Löschbereiche
oder 
- Brandmelderzentrale mit Bedienfeld.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.02.02.
BF Ausschnitt-Abdeckplatte











16.12.2020

Seite 426





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Abdeckplatte zum Abdecken des vorhandenen Bedienfeldausschnittes einer SIGMASYS L Sinteso 
Gefahrenmeldezentrale / X100 Löschzentrale, wenn kein Bedienfeld eingesetzt wird.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.02.03.
Beipack für XH1001 Wandschrank





Beipack für XH1001 Wandschrank


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.02.04.
Löschsteuerung für einen Löschbereich





Löschsteuerung für einen Löschbereich, bestehend aus Steuerbaugruppe, Bedienfeld M und Beipack 
mit Anschlusssteckern.

Zusätzlich erforderlich ist eine VdS Löschschnittstelle:
- SIGMALOOP Löschschnittstelle für die Anschaltung an SIGMALOOP
oder 
- SMxx Löschschnittstelle für die Anschaltung an die Grenzwerttechnik


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.09.02.02.
............ 




01.09.02.03.
Zubehör X100 Standschrank & Wandschrank



01.09.02.03.01.
VdS Löschschnittstelle





VdS - Schnittstelle

Anschaltung an ein ausfallsicheres, bidirektionales Ring-Netzwerk zur Ansteuerung einer Löschsteu-
erzentrale für einen Löschbereich gemäß den VdS-Anforderungen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.02.
VdS Löschschnittstelle





VdS - Schnittstelle,

Anschaltung an ein ausfallsicheres, bidirektionales Ring-Netzwerk zur Ansteuerung einer Löschsteu-
erzentrale für 1 Löschbereich gemäß den VdS Anforderungen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.03.
Steckkartenblock 32-polig





Der 32-polige Steckkartenblock dient der Aufnahme der Baugruppen SMxx Löschschnittstelle und 








16.12.2020

Seite 427





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






SIGMALOOP Löschschnittstelle.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.04.
Relaismodul 2-fach





Relaismodul (24 V/DC) mit 2 Wechslerkontakten (230 V/AC / 250 V/DC / 3 A). Die Montage des Mo-
duls in Verteilerkästen oder in der Brandmelderzentrale erfolgt mittels Hut- oder C-Profilschiene.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.05.
19-Zoll-Optionsmodul





19-Zoll-Optionsmodul mit 6 Optionsplätzen zur Aufnahme von Baugruppen, Modulen und anlagen-
spezifischer Elektronik.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.06.
19 Zoll-SV-Modul





SV-Modul (Grundplatte 19"/12 HE) zum Einbau in den SIGMASYS L Standschrank.
Eigenschaften:
- Standardverkabelung mit Anschlusstechnik für 3 Stromversorgungen 150 W, alternativ 1 SV-Wandler 
20 A
- Optionsplätze für Komponenten, die 230 V Verbraucher ansteuern
- Optionsplätze zur Aufnahme von 24 V Komponenten (Sicherungen, Relais)



StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.07.
Anschlussplatte 20-polig





Anschlussplatte (20-polig) zur Anschaltung des externen Leitungsnetzes an die Anschaltebaugruppen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.08.
SIGMASYS MPC Umschaltbaugruppe





Umschaltebaugruppe zur Umschaltung des Betriebes  der Anschaltebaugruppen MPC beziehungs-
weise FDC auf die benachbarte Standby MPC beziehungsweise FDC Baugruppe.

Dies ist zwingend erforderlich bei der Nutzung mehrer VdS-Löschschnittstellen auf einer Anschalt-
baugruppe.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.09.
Stromversorgung (150 W) zur Wandlung der Eingangsspannung und zur Batterieladung





Die Stromversorgung (150 W) SV24V-150W wandelt die Netzspannung in die Systemspannung um 
und lädt die Batterien. 

Merkmale:
- Große EMV-Festigkeit
- Hohe Strombelastung im Parallelbetrieb








16.12.2020

Seite 428





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Ausgangsleistung 150 W
- Parallelschaltung bis zu 3 Stromversorgungen möglich
- Kurzschlussfest
- Strombegrenzt
- Überwachung der Netzspannung
- Unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Temperaturkompensierte Batterieladung mit externem Temperaturfühler
- Überwachung der Batterien
- Überwachung des Temperaturfühlers
- Einsatz zur Versorgung von weiteren Verbrauchern (EN 54-konform und VdS-konform)
- Sicherheitsgrad 4 (EN 50131-6)
- Umweltklasse 1 (VdS 2110)
- Stromversorgungstyp B und C (VdS 2115)
- VdS-Anerkennungs-Nr. (BMT) G200126
- VdS-Anerkennungs-Nr. (IMT) G102007
- DIBT-Zulassung
- RoHS-konform

Zubehör bei Einzelbestellung:
Bei einer Einzelbestellung der Stromversorgung SV24V-150W werden zusätzlich folgende Feder-
klemmleisten benötigt:
- Federklemmleiste 9-Polig, Artikelnummer V24072-Z20-A1
- Federklemmleiste 10-Polig, Artikelnummer V24072-Z20-A2


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.10.
Umrüstsatz Einzel SV





Set zur galvanischen Trennnung einer Stromversorgung 24 V / 150 W in den Zentralen und der 
Löschsteuerzentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.11.
Batterie 12 V / 65 Ah VdS





Wieder aufladbarer Blei-Akkumulator, welcher  durch seine verschlossene Bauart wartungsarm und 
durch Verwendung eines festen Elektrolyts lageunabhängig ist.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.03.12.
Spannb. m. Ratsche





Spannband zur Befestigung von Batterien im SIGMASYS L Standschrank und X100 Löschsteuer-
zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.09.02.03.
............ 








16.12.2020

Seite 429





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.09.02.04.
Bedienfelder



01.09.02.04.01.
Abgesetztes BF-M





Optional abgesetztes Bedienfeld mit Gehäuse zur Bedienung eines Löschbereiches, 
max. 3 X100 Bedienfelder können pro Löschbereich eingesetzt werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.04.02.
Bedienfeld





Mit dem Bedienfeld lassen sich vernetzte Zentralen bedienen.

Eigenschaften:
- Netzweite Bedienung und Anzeige im System
- Freie Zuordnung des Bedienbereichs
- Ereignis- und menügeführte Bedienerführung
- 6 Funktionstasten zur Befehlseingabe von Einzelbefehlen oder Befehlsketten
- Anzeige nach EN 54 Teil 2
- 4-zeilige, 40-stellige LCD-Anzeige für Klartexte
- Darstellung aller Betriebszustände
- Ein-/ausschaltbare Hintergrundbeleuchtung
- 4 verschiedene wählbare Bedienberechtigungen
- Codegeschützte Wahl der Befugnisstufen
- Automatische, zeitlich wählbare Rückführung von höherwertigen Befugnisstufen in die Grundstufe,
- 2 Schnittstellen RS232

Zum Anschluss eines Bedienfeldes an das Netzwerk können diese entweder an Zentralen mit Rech-
nerbaugruppe als Stich oder über einen Koppler als Bedienfeld angeschaltet werden. Voraussetzung 
dafür ist ein Bedienfeld.


StLB/StLK-Nummer: N







01.09.02.04.03.
Bedienfeld für Gefahrenmeldeanlage





Bedienfeld in TFT 10,4“ Touchscreen Bedientechnologie zum Anschluss an D 100/SIGMASYS Sin-
teso Brand- und Gefahrenmeldesysteme.
Das Bedienfeld einschließlich Gehäuse sowie Stromversorgung und Batterie (ausgelegt für eine 
Überbrückungszeit wie die Brandmelderzentrale) sind in einem separaten Wandgehäuse eingebaut.

- Normenkonforme Anzeige von Brand-, Einbruch-, Stör- und technische Meldungen
- Individuelle kundenspezifische Klartexte zu jedem Ereignis
- Ereignis- und menüunterstützte Bedienerführung
- Automatische Anzeigen von situationsbedingten Hinweisen und Detailansichten, je Ereignis plausibi-
litätsorientiert, in der Bearbeiterebene
- Bedienoberfläche gemäß EN 54
- GMA-Anzeige
- Darstellung der topologischen Hierarchie der Gefahrenmeldeanlage in Baumstruktur bis hin zum 
Einzelelement
- Direkte Bedienung aus jeder Ebene
- 10 Funktionstasten mit frei versorgbaren Befehlsmakros für Bedien- und Steuervorgänge
- Ethernet-Schnittstelle zur Einbindung des Web-Bedienfeldes in das firmeneigene LAN-Netzwerk
- Fernbedienung und Anzeige oder Beobachtung parallel zum DT1000CF mit identischer Darstellung 
der Ereignisse und Bedienszenarien im Browser (z. B. kundeneigener PC)
- Anschaltung von bis zu 4 autarken Gefahrenmeldesystemen D100/SIGMASYS Sinteso

Technische Daten








16.12.2020

Seite 430





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Schutzart: IP 30
Farbdisplay: 10,4" TFT
Schnittstellen: 4 x V24
Maße (L x B x T): 424 x 200 x 64 mm
VdS-Anerkennung: in Zentralenanerkennung enthalten


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.09.02.04.
............ 













Summe 01.09.02.
............ 













Summe 01.09.
............ 




01.10.
Übertragungstechnik



01.10.01.
Übertragungsgeräte analog



01.10.01.01.00.
Quittiersender





Batteriebetriebener Codesender zum Fernquittieren der Übertragungsgeräte comline 2016E,

Zehnertastatur zur Codeeingabe,

Gehäuse aus Kunststoff.


StLB/StLK-Nummer: N







01.10.01.02.00.
Programmiergerät





Zur Programmierung der Geräteserie comline 2016,
Lieferung mit Mikrofon im Servicekoffer.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 431





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Programmierungssoftware

01.10.01.03.00.



 


Zur Programmierung der Geräteserie comline 2016E.

Programmierungssoftware compas/compasX zur Programmierung über PC bzw. Laptop.








StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.10.01.
............ 




01.10.02.
Übertragungsgeräte ISDN 



01.10.02.01.00.
DC/DC-Wandler 24V/DC nach 12V/DC





DC/DC-Wandler für den Einsatz in Übertragungsgeräten der Serie NK200x ohne eigenes Netzteil.

Der DC/DC Wandler wandelt die 24V/DC-Versorgungsspannung der Brandmelderzentrale in 12V/DC 
als Versorgungsspannung für die Übertragungsgeräte NK200x um.


StLB/StLK-Nummer: N







01.10.02.02.00.
Batterie 12 V / 7 Ah, VdS





Bleiakkumulator 12 V / 7 Ah

Eigenschaften:
- Wiederaufladbar
- Gas- und säurefreie
- Wartungsarm durch geschlossene Bauart
- Festes Elektrolyt
- Lageunabhängig


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.10.02.
............ 













Summe 01.10.
............ 








16.12.2020

Seite 432





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.11.
Inbetriebsetzungs- und Instandhaltungsgeräte



01.11.01.
Prüf-, Pflück- und Justiergeräte



01.11.01.01.
Melderpflücker und Melderprüfer Sinteso



01.11.01.01.01.
Prüfpflücker





Der Prüfpflücker ist ein universelles Werkzeug für das Einsetzen, Entfernen und einfache Überprüfen 
der C- und S-LINE Punktmelder bei einer Raumhöhe von bis zu 8 Metern.

Zustandskontrolle und Test von Loopelementen mit Diagnoseinformationen vor Ort:
- Verschmutzungsfreie Prüfung des optischen Detektionssystems der Sinteso Punktmelder
- Bedienung über eine Tastatur, alphanumerische Anzeige mit Beleuchtung
- Signalisierung des Prüfergebnisses mittels verschiedenfarbiger LEDs
- Ablesen des Prüfergebnisses von Ferne anhand der verschiedenfarbigen LEDs
- Drahtlose Kommunikation mit dem Handfeuermelder FDM223 und dem Alarmtongeber FDS221
- MC-Link-Adapterkabel für eine direkte Verbindung zwischen den Loopelementen und dem Prüfpflü-
cker
- Kommunikation mit dem Linearen Rauchmelder FDL241-9 und den Ein-/Ausgabebausteinen 
FDCI222/FDCIO222/FDCIO223 über das mitgelieferte MC-Link-Adapterkabel 
- Mit Teleskopstange FDUM291/FDUM292 für unterschiedliche Raumhöhen von bis zu 8 Metern ein-
setzbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.01.02.
Prüfpflücker





Der Prüfpflücker ist ein universelles Werkzeug für das Einsetzen und Entfernen der C- und S-LINE 
Punktmelder in einer Raumhöhe von bis zu 8 Metern.

Inbetriebnahme, Wartung, Zustandskontrolle und Test von Loopelementen mit erweiterten Diagno-
seinformationen vor Ort:
- verschmutzungsfreie und zuverlässige Prüfung des 
  optischen Detektionssystems der Sinteso Punktmelder,
- Bedienung über eine Tastatur, alphanumerische 
  Anzeige mit Beleuchtung,
- Signalisierung des Prüfergebnisses von Ferne, wobei 
  das Prüfergebnis an verschiedenfarbigen LEDs 
  abgelesen werden kann,
- drahtlose Kommunikation mit dem Handfeuermelder 
  FDM223 und dem Alarmtongeber FDS221,
- Kommunikation mit dem Linearen Rauchmelder FDL241-
  9 und den Ein-/Ausgabebausteinen FDCI222/FDCIO222 
  FDCIO223 über das mitgelieferte MC-Link-Adapterkabel 
  FDUD292-A für eine direkte Verbindung zwischen den 
  Loopelementen und dem Prüfpflücker,
- je nach Verwendung der Teleskopstange 
  FDUM291/FDUM292 für unterschiedliche Raumhöhen 
  einsetzbar.


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.01.03.
Pflücker FDUD291





Der Melderpflücker wird zusammen mit den Teleskopstangen benutzt, um in einer Raumhöhe von bis 








16.12.2020

Seite 433





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






zu 8 Metern die Punktmelder der C- und S-LINE in den Sockel einzusetzen bzw. zu entfernen.

Gelenkfedern ermöglichen rundherum eine Neigungsfähigkeit, so dass der Melder auch leicht schräg 
angesetzt werden kann. Der Punktmelder kann in 4 Drehpositionen gefasst werden. Dies ermöglicht 
effizientes Arbeiten. Speziell konstruierte Federn halten den Punktmelder im Pflücker und verhindern 
ein Herausfallen.

Je nach Verwendung der Teleskopstange FDUM291/FDUM292 für unterschiedliche Raumhöhen ein-
setzbar.


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.01.04.
Teleskopstange kurz





Die Teleskopstange ist für Anwendungen bis zu einer Raumhöhe von 5,5 Metern konstruiert. Sie be-
steht aus einem 3-teiligen Teleskop mit triovalen Kunststoffrohren. Die triovale Form der Kunststoff-
rohre verhindert wirksam ein gegenseitiges Verdrehen der Rohre. Die Teleskopstange hat am oberen 
Ende einen Durchmesser von 25,7 mm, so dass Prüfgeräte der letzten Meldergeneration mit diesen 
Stangen weiterbenutzt werden können.

Eigenschaften:
- Dreiteiliges Teleskop, ausziehbar, mit triovalen Rohren
- Gelbe Kunststoffrohre aus nicht leitendem Material in leichter und robuster Ausführung
- Kunststoffrohre mit Anschlag gegen Herausfallen geschützt
- Schnellspannverschlüsse zur stufenlosen Einstellung der Länge
- Durchmesser Werkzeugaufnahme: 25,7 mm
- Gewicht ohne aufgesetztes Werkzeug: 1,2 kg
- Länge, eingezogen: 1,6 m
- Länge max., ausgezogen: 4,2 m

Eine Verlängerung der Teleskopstangen ist nicht möglich!


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.01.05.
Teleskopstange lang





Die Teleskopstange ist für Anwendungen bis zu einer Raumhöhe von 8 Metern konstruiert. Sie be-
steht aus einem 4-teiligen Teleskop mit runden Kunststoffrohren. Die Teleskopstange hat am oberen 
Ende einen Durchmesser von 25,7 mm, so dass Prüfgeräte der letzten Meldergeneration mit diesen 
Stangen weiterbenutzt werden können.

Eigenschaften:
- 4-teiliges Teleskop, ausziehbar, mit runden Kunststoffrohren
- Gelbe Kunststoffrohre aus nicht leitendem Material in leichter und robuster Ausführung 
- Kunststoffrohre mit Anschlag gegen Herausfallen geschützt
- Schnellspannverschlüsse zur stufenlosen Einstellung der Länge
- Durchmesser Werkzeugaufnahme: 25,7 mm
- Gewicht ohne aufgesetztes Werkzeug: 3,2 kg
- Länge, eingezogenem: 2,1 m
- Länge max., ausgezogen: 7,3 m

Eine Verlängerung der Teleskopstangen ist nicht möglich!


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.01.06.
Linien-Testgerät FDUL221











16.12.2020

Seite 434





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Zur Verwendung bei der Anlagenkonfiguration und Diagnostik von Sinteso-Loopelementen der C-LINE 
und S-LINE im FDnet

Das FDUL221 funktioniert eigenständig oder zusammen mit einem PC,
- LCD-Display
- Maße LxBxH in mm: 190x135x45


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.01.07.
Entfernungswerkzeug für Sockeladapter





Das Entfernungswerkzeug FDUD290 wird zum einfachen Entfernen eines Sockeladapters auf einen 
passenden Prüfpflücker oder Melderprüfer aufgesetzt.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.11.01.01.
............ 




01.11.01.02.
Melderprüfer und Meldertauscher SIGMASYS



01.11.01.02.01.
Melderprüfer





RE6 Melderprüfer für die periodische Funktionskontrolle aller SIGMACON/SIGMALOOP/Sinteso 
Rauchmelder mit einem umweltfreundlichen FCKW-freien Prüfgas.
Zusammen mit den Verlängerungsrohren bis zu einer Raumhöhe von 8 m ohne Gerüst und Leitern 
anwendbar.


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.02.02.
Prüfgas in Dose





Umweltfreundliches Prüfgas für die periodische Funktionskontrolle von Rauchmeldern.

Das Prüfgas ist FCKW-frei und wird im Temperaturbereich von 0… +40 °C eingesetzt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.02.03.
Prüfgas in Dose





Umweltfreundliches Prüfgas für die periodische Funktionskontrolle von Rauchmeldern.

Das Prüfgas ist FCKW-frei und wird im Temperaturbereich von -20… +40 °C eingesetzt.

Der Einsatzschwerpunkt liegt bei Temperaturen unterhalb von 0 °C,  und bei Detektoren, die erst bei 
hoher Rauchdichte oder nach längerer Signalintegration reagieren.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 435





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






SIGMASYS Meldertauscher DZ1191

01.11.01.02.04.



 


Für das Einsetzen und Entfernen aller Brandmelder Typ DOW, DO und DT.





StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.02.05.
Teleskopstange kurz





Die Teleskopstange ist für Anwendungen bis zu einer Raumhöhe von 5,5 Metern konstruiert. Sie be-
steht aus einem 3-teiligen Teleskop mit triovalen Kunststoffrohren. Die triovale Form der Kunststoff-
rohre verhindert wirksam ein gegenseitiges Verdrehen der Rohre. Die Teleskopstange hat am oberen 
Ende einen Durchmesser von 25,7 mm, so dass Prüfgeräte der letzten Meldergeneration mit diesen 
Stangen weiterbenutzt werden können.

Eigenschaften:
- Dreiteiliges Teleskop, ausziehbar, mit triovalen Rohren
- Gelbe Kunststoffrohre aus nicht leitendem Material in leichter und robuster Ausführung
- Kunststoffrohre mit Anschlag gegen Herausfallen geschützt
- Schnellspannverschlüsse zur stufenlosen Einstellung der Länge
- Durchmesser Werkzeugaufnahme: 25,7 mm
- Gewicht ohne aufgesetztes Werkzeug: 1,2 kg
- Länge, eingezogen: 1,6 m
- Länge max., ausgezogen: 4,2 m

Eine Verlängerung der Teleskopstangen ist nicht möglich!


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.02.06.
Teleskopstange lang





Die Teleskopstange ist für Anwendungen bis zu einer Raumhöhe von 8 Metern konstruiert. Sie be-
steht aus einem 4-teiligen Teleskop mit runden Kunststoffrohren. Die Teleskopstange hat am oberen 
Ende einen Durchmesser von 25,7 mm, so dass Prüfgeräte der letzten Meldergeneration mit diesen 
Stangen weiterbenutzt werden können.

Eigenschaften:
- 4-teiliges Teleskop, ausziehbar, mit runden Kunststoffrohren
- Gelbe Kunststoffrohre aus nicht leitendem Material in leichter und robuster Ausführung 
- Kunststoffrohre mit Anschlag gegen Herausfallen geschützt
- Schnellspannverschlüsse zur stufenlosen Einstellung der Länge
- Durchmesser Werkzeugaufnahme: 25,7 mm
- Gewicht ohne aufgesetztes Werkzeug: 3,2 kg
- Länge, eingezogenem: 2,1 m
- Länge max., ausgezogen: 7,3 m

Eine Verlängerung der Teleskopstangen ist nicht möglich!


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.11.01.02.
............ 








16.12.2020

Seite 436





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.11.01.03.
Prüf- und Justiergeräte Flammen- und Linearer Rauchmelder



01.11.01.03.01.
Flammenmelder Prüflampe Stabex





Zur periodischen Funktionskontrolle aller Siemens Flammenmelder in Ex-Bereichen.

Die Prüflampe Stabex HF ist für den Einsatz in explosionsgefährdeten Bereichen der Zonen 1 und 2 
geeignet.
Für die Prüfung wird die Lampe unmittelbar vor dem Melder angewendet. Dabei muss der Lichtstrahl 
mit dem Schiebeschalter im Halbsekundentakt gepulst werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.03.02.
Flammenmelder Prüflampe





Die Prüflampe dient der periodischen Funktionskontrolle aller Siemens Flammenmelder (Ausnahme: 
Flammenmelder Ex). Die verwendete Quarz-Halogenlampe erzeugt einen intensiven Lichtstrahl, mit 
dessen Hilfe die Lampe auf den zu prüfenden Melder gerichtet werden kann.Während der Melderprü-
fung wird der Lichtstrahl moduliert. Die Lichtintensität ist entsprechend der Entfernung einstellbar.

Stromversorgung:
Eine wiederaufladbare Batterie liefert die Stromversorgung. Da die Lichtfarbe vom Ladezustand der 
Batterie abhängt, muss diese ständig im Pufferbetrieb geladen werden. Dazu wird ein spezielles La-
degerät mitgeliefert.

Transport und Aufbewahrung:
Für einen sicheren Transport und zum staubfreien Aufbewahren der Prüflampe wird ein Koffer mit 
speziellem Prüfzubehör mitgeliefert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.03.03.
Justiergerät





Zur elektronischen Einstellung und Abgleichung der Optik des Linearen Rauchmelders 
FDL241-9/DLA1191 und des Reflektors.

Das Justiergerät ermöglicht den Einmannabgleich des Linearen Rauchmelders  FDL241-9/DLA1191.

Justierset FDLU291 bestehend aus:
- Justiergerät
- Testfilter
- Zielvorrichtung


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.03.04.
Prüfgerät für lineare Rauchmelder





Prüfgerät  zur periodischen Prüfung von linearen Rauchmeldern.

Das Prüfgerät wird auf die Teleskopstangen FDUM291 oder FDUM292 aufgesteckt. Somit ist die Prü-
fung der Rauchmelder bis zu einer Höhe von 7,2 Meter möglich,. Die Lieferung erfolgt mit Prüffolien 
zur Auslösung.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 437





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.11.01.03.05.
Funk-Testgerät





Das Funk-Testgerät ist ein Hilfsmittel für den Inbetriebnahmetechniker, um Funk-Brandmeldeanlagen 
in Betrieb zu setzen.

Das System besteht aus einer Master- und einer Slave- Einheit. Die Master-Einheit wird an der vor-
gesehenen Einbauposition für das Funk-Gateway aufgestellt. Mit der Slave-Einheit kann nun festge-
stellt werden, an welcher Stelle des Gebäudes noch eine Kommunikation zwischen Master (später 
das Funk-Gateway) und Slave (später Funk-Rauchmelder DOW1171) möglich ist:
- bestehend aus Master- und Slave-Einheit,
- autark zu betreiben (Batteriebetrieb),
- optische Anzeige der Funkverbindung.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.11.01.03.
............ 




01.11.01.04.
Fernprüfung für Ansaugrauchmelder (ASD)



01.11.01.04.01.
Prüfkopf für Punktmelder





Prüfkopf für ASD-Anlagen. Der Prüfkopf ist dauerhaft am Ende eines Rohrabschnitts angebracht und 
kann je nach verwendetem Kabeltyp bis zu 100 m von der Steuereinheit entfernt sein. Zur Prüfung der 
Anlage wird ein schadloses und nicht verschmutzendes Prüfaerosol verwendet. Das Prüfaerosol ist 
ein handelszugelassenes, kontrolliertes und somit gleich bleibendes Prüfmittel. Entsprechend den 
Merkmalen des zu prüfenden Systems wird das Prüfmittel über eine einstellbare Zeitspanne kontrol-
liert und wiederholbar zugeführt. Das bietet den Vorteil der Reduzierung der Wahrscheinlichkeit einer 
Überdosierung und Kontamination durch exzessive Beaufschlagung mit Prüfaerosol.

Nachrüstung von ASD-Bestandsanlagen:
Eine nachträgliche Installation des Prüfkopfes in vorhandenen ASD-Anlagen ist möglich

Typische Anwendungsgebiete:
- Bereiche mit Zugangsbeschränkungen wie z. B. Justizvollzugsanstalten, militärische Anlagen, Ban-
ken, Reinräume oder Lagerhallen
- Rund um die Uhr zugängliche öffentliche Bereiche wie z. B. Flughäfen
- Bereiche mit durchgehendem Betrieb wie z. B. Fertigungsanlagen
- Gefahrenbereiche wie z. B. Aufzugsschächte


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.04.02.
ASD-Prüfkopf





Prüfkopf zum Einsatz in ASD-Anlagen.
Der Prüfkopf ist dauerhaft am Ende eines Rohrabschnitts angebracht und kann je nach verwendetem 
Kabeltyp bis zu 100 m von der Steuereinheit entfernt sein. Zur Prüfung der Anlage wird ein schadlo-
ses und nicht verschmutzendes Prüfaerosol verwendet. Das Prüfaerosol ist ein handelszugelassenes, 
kontrolliertes und somit gleich bleibendes Prüfmittel. Entsprechend den Merkmalen des zu prüfenden 
Systems wird das Prüfmittel über eine einstellbare Zeitspanne kontrolliert und wiederholbar zugeführt. 
Das bietet den Vorteil der Reduzierung der Wahrscheinlichkeit einer Überdosierung und 








16.12.2020

Seite 438





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Kontamination durch exzessive Beaufschlagung mit Prüfaerosol.

Nachrüstung von ASD-Bestandsanlagen:
- Eine nachträgliche Installation des Prüfkopfes in vorhandenen ASD-Anlagen ist möglich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.04.03.
Steuereinheit





Steuereinheit zum Einsatz in ASD-Anlagen.
An eine Steuereinheit können bis zu 8 ASD-Prüfköpfe SCORP 2001 angeschlossen werden. Die 
Prüfköpfe sind dauerhaft am Ende eines Rohrabschnitts angebracht und können je nach verwende-
tem Kabeltyp bis zu 100 m von der Steuereinheit entfernt sein. Zur Prüfung der Anlage wird ein 
schadloses und nicht verschmutzendes Prüfaerosol verwendet. Das Prüfaerosol ist ein handelszuge-
lassenes, kontrolliertes und somit gleich bleibendes Prüfmittel. Entsprechend den Merkmalen des zu 
prüfenden Systems wird das Prüfmittel über eine einstellbare Zeitspanne kontrolliert und wiederholbar 
zugeführt. Das bietet den Vorteil der Reduzierung der Wahrscheinlichkeit einer Überdosierung und 
Kontamination durch exzessive Beaufschlagung mit Prüfaerosol. Durch Aufzeichnung der Zeitpunkte 
der Aktivierung des Prüfsystems und der Alarmauslösung kann die Transportzeit gemessen werden. 
Ein Vergleich der gewonnenen Daten mit den gespeicherten Daten der Inbetriebnahme, von voraus-
gehenden Prüfungen und zulässigen Abweichungen ermöglicht die Beurteilung der Integrität des An-
saugsystems.

Merkmale:
- Zeitersparnis durch verbesserten Zugang und sequenzielle Prüfung mehrerer Geräte von einem Ort
- Minimierung bzw. Wegfall von Arbeiten außerhalb der Betriebszeiten
- Zugelassener Auslösestoff
- Reduzierung der Wahrscheinlichkeit der Überdosierung
- Anerkennung von weltweit führenden Herstellern von ASD-Systemen
- Unterstützung bei der Einhaltung der nationalen und internationalen Standards für die Prüfung von 
Brandmeldeanlagen

Installation:
- Ausrüstung von Neuanlagen
- Nachrüstung von Bestandsanlagen
- Ein Scorpion-Prüfkopf am Ende jedes Rohrabschnittes
- Bis zu 8 Scorpion-Prüfköpfe pro Steuereinheit
- Entfernung Steuereinheit-Prüfkopf max. 100 m
- Batteriebetrieben

Verkabelung:
- Kabel FP200 1,5 mm 2 , J-Y(ST) Y 0,5 mm oder gleichwertig
- 4 Kabeladern pro Scorpion-Prüfkopf
- Maximale Kabellänge pro Scorpion-Steuereinheit: 100 m
- Maximale Anzahl an Scorpion-Geräten pro Steuereinheit: 8


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.04.04.
Steuergerät, mobil





Mbile Steuereinheit für ASD-Anlagen. Die Ansteuerung eines dauerhaft am Ende eines Rohrabschnit-
tes angebrachten Prüfkopfes erfolgt über die entsprechende fest installierte Anschlußdose, an der die 
mobile Steuereinheit  mit dem Verbindungskabel angeschlossen wird. Zur Prüfung der Anlage wird 
ein schadloses und nicht verschmutzendes Prüfaerosol verwendet. Das Prüfaerosol ist ein handels-
zugelassenes, kontrolliertes und somit gleich bleibendes Prüfmittel. Entsprechend den Merkmalen des 
zu prüfenden Systems wird das Prüfmittel über eine einstellbare Zeitspanne kontrolliert und wieder-
holbar zugeführt. Das bietet den Vorteil der Reduzierung der Wahrscheinlichkeit einer Überdosierung 
und Kontamination durch exzessive Beaufschlagung mit 








16.12.2020

Seite 439





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Prüfaerosol. Durch Aufzeichnung der Zeitpunkte der Aktivierung des Prüfsystems und der Alarmaus-
lösung kann die Transportzeit gemessen werden. Ein Vergleich der gewonnenen Daten mit den ge-
speicherten Daten der Inbetriebnahme, von vorausgehenden Prüfungen und zulässigen Abweichun-
gen ermöglicht die Beurteilung der Integrität des Ansaugsystems.

Merkmale:
- Zeitersparnis durch verbesserten Zugang
- Minimierung bzw. Wegfall von Arbeiten außerhalb der Betriebszeiten
- gelassener Auslösestoff
- Reduzierung der Wahrscheinlichkeit der Überdosierung
- Anerkennung von weltweit führenden Herstellern von ASD-Systemen
- Unterstützung bei der Einhaltung der nationalen und internationalen Standards für die Prüfung von 
Brandmeldeanlagen

Installation:
- Ausrüstung von Neuanlagen
- Nachrüstung von Bestandsanlagen
- Ein Prüfkopf am Ende des Rohrabschnittes
- Entfernung Steuereinheit-Prüfkopf max. 100 m
- Batteriebetrieben

Verkabelung:
- Kabel FP200 1,5 mm 2 , J-Y(ST) Y 0,5 mm oder gleichwertig
- 4 Kabeladern pro Prüfkopf
- Maximale Kabellänge zur Steuereinheit: 100 m

Typische Anwendungsgebiete:
- Bereiche mit Zugangsbeschränkungen wie z. B. Justizvollzugsanstalten, militärische Anlagen, Ban-
ken, Reinräume oder Lagerhallen
- Rund um die Uhr zugängliche öffentliche Bereiche wie z. B. Flughäfen
- Bereiche mit durchgehendem Betrieb wie z. B. Fertigungsanlagen
- Gefahrenbereiche wie z. B. Aufzugsschächte


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.04.05.
Anschlußdose für Prüfkopf





Anschlußdose für Aufputz-Installation zum Anschluß eines dauerhaft am Ende eines Rohrabschnittes 
angebrachten Prüfkopfes an eine Steuereinheit.

Hinweis:
Der Einbau der Anschlußdose ist auch in 55 mm UP-Anschlußdosen möglich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.04.06.
Akku-Stab für Steuereinheit





Akku-Stab zur Spannungsversorgung der Steuereinheiten während der Prüfung von ASD-Systemen. 
Er kann mit den Steuereinheiten RE7T, RE8ST, RE8STCO, SCORP7000 sowie SCORP8000 einge-
setzt werden. Zum Einsatz mit den Steuereinheiten SCORP 7000/8000 wird ein Adapterkabel SCORP 
60 benötigt.

Hinweis zum Ladegerät:
Nur mit Ladegerät SOLO727-001 verwendbar.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 440





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Adapterkabel

01.11.01.04.07.



 


Adapterkabel zum Anschluß des Akkus an die Steuereinheit des Fernprüfungssystems.








StLB/StLK-Nummer: N







01.11.01.04.08.
Ladegerät für Akku-Pack





Ladegerät zur Ladung des Akku-Packs SCORP 50 bzw. Solo 770. Das Ladegerätes kann stationär an 
einer 230 V Schukosteckdose oder mobil an einer 12 V Auto-Steckdose angeschlossen werden.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.11.01.04.
............ 













Summe 01.11.01.
............ 













Summe 01.11.
............ 




01.12.
Textbausteine



01.12.01.
Vorbemerkungen



01.12.01.01.00.
Brandmeldeanlage





Ausgeschrieben wird eine  Brandmeldeanlage gemäß DIN 14675:2012-04 in Kategorie 1: Vollschutz. 

Die Brandmeldeanlage dient dem Schutz von Leben und Sachwerten. 

Die Brandmeldeanlage wird auf die Leitstelle ……………………………………………………… aufge-
schaltet. 

Die angebotene Brandmeldeanlage muss den Bestimmungen des Verbandes Deutscher Elektrotech-
niker VDE 0100, 0800, 0804, 0833, der DIN 14675, DIN / EN 54, den Aufschaltbedingungen der örtli-
chen Feuerwehr und den Richtlinien des VdS (Verband der Schadenverhütung GmbH) entsprechen.








16.12.2020

Seite 441





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Das System muss über eine VdS-Systemanerkennung für Brandmeldeanlagen, der Errichter über 
eine Anerkennung zur Planung und Errichtung von Brandmeldeanlagen verfügen. 

Zusammen mit Abgabe des Angebotes hat der Bieter die entsprechenden Zertifikate so wie das Zerti-
fikat über eine Zertifizierung nach ISO 9001 beizubringen.

Für das angebotene Brandmeldesystem wird  eine VdS-Systemanerkennung nachgewiesen.

Grundlage des Leistungsverzeichnisses ist das Fabrikat Siemens Sinteso. Dem Bieter bleibt vorbe-
halten ein gleichwertiges Fabrikat anzubieten. Die Gleichwertigkeit ist durch Beibringung von Pro-
duktunterlagen nachzuweisen. Diese Produktunterlagen sind dem Angebot beizufügen. Besonderen 
Wert wird auf Falschalarmsicherheit gelegt.

Durch Einsatz spezieller Detektionsalgorithmen wird eine echte Brandentwicklung von Störgrößen 
unterschieden. Zusätzlich können die hinterlegten Detektionsalgorithmen über einen Steuereingang 
an der BMZ umgeschaltet werden.

Der Nachweis der Falschalarmsicherheit ist bei Angebotsabgabe durch entsprechende Zertifikate zu 
erbringen.

Alle angebotenen Melder, Sensoren und dezentralen Steuerungen werden über den Melderbus mit 
Spannung versorgt. Bei Unterbrechung oder Kurzschluss der Busleitung bleibt die Anlage somit voll 
betriebsbereit. Eine zusätzliche Spannungsversorgung ist nicht vorgesehen.

Alle angebotenen Melder, Sensoren und dezentralen Steuerungen enthalten ein integriertes Trenn-
element mit Unterstützung der Funktion „Turbo-Isolator“ zur schnellen Auftrennung des Peripherie-
busses FDnet bei Kurzschluss. Dadurch ist die unterbrechungsfreie Alarmierung der Alarmtongeber 
gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. Die Turbo-Isolator Funktion trennt 
bei Kurzschluss die schadhafte Stelle auf (Reaktionszeit < 1 Sekunde) und gewährleistet dadurch eine 
unterbrechungsfreie und synchronisierte Alarmierung der adressierten Alarmtongeber im Stichbetrieb.

Reaktionszeit des angebotenen Brandmeldesystems in Sekunden: ..............................

Das angebotene Brandmeldesystem muss universell ausbaubar sein. Neben Brandmeldungen muss 
es auch die Verarbeitung von technischen Meldungen ermöglichen.

Angebotenes Fabrikat:   ………………………………………………………

Systemanerkennung:      S……………………………………………………

Errichteranerkennung:   E…………………………………………………… 

Sämtliche nachstehende Positionen beinhalten die komplette Lieferung, betriebsfertige Montage ein-
schließlich Anschluss, Verdrahtung und funktionsfähige Übergabe sowie Einweisung des Nutzers.

Das Anlagenkonzept ist vor Montagebeginn nochmals mit der örtlichen Brandschutzbehörde abzu-
stimmen.

Der Auftragnehmer hat sämtliche Verhandlungen bezüglich der Übertragungswege und technischen 
Möglichkeiten mit der örtlichen Feuerwehr und dem Konzessionär abzustimmen und aktenkundig zu 
machen.

Der Standort der Zentrale, Einbau der Blitzlampe, des Feuerwehrschlüsseldepots und Notschlüssel-
schalters ist unmittelbar nach Auftragserteilung mit der Bauleitung und der örtlichen Feuerwehr fest-
zulegen.


Bemusterung:








16.12.2020

Seite 442





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Für alle Materialien und Bauelemente sind dem Auftraggeber rechtzeitig vor Ausführungsbeginn Mus-
ter vorzulegen.


Bezugsquelle:

Siemens AG
Siemens Deutschland
Smart Infrastructure


Abteilung    __________________________________

Herr / Frau  __________________________________

Straße       __________________________________

PLZ/Ort      __________________________________

Tel.         __________________________________

Fax.         __________________________________

E-Mail:      __________________________________



StLB/StLK-Nummer: N







01.12.01.02.00.
Erweiterung SIEMENS-\nBrandmeldeanlage





Erweiterung einer vorhandenen Siemens Brandmeldeanlage.

Projekt: .................................................................................

Neubau: .................................................................................

Hier: .................................................................................

Die Aufschaltung der Melderperipherie erfolgt auf eine neue Siemens Brandmelderzentrale.
Die Zentrale ist modular aufgebaut und wird entsprechend um Anschaltemodule zur Aufschaltung der 
automatischen und nichtautomatischen Melder bzw. der geforderten Alarmierung ausgebaut. Die 
Zentrale ist in das kundenseitige Zentralennetzwerk zu integrieren.


Übergeordnet müssen hierbei folgende Systeme / Komponenten versorgt bzw. gekoppelt werden:

- GMA-Gefahrenmanagementsystem einschließlich automatischen Feuerwehr-Einsatzkartendruck 
gemäß Forderung der TAB der örtlichen Feuerwehr
- Überspielung von Alarm- und Störmeldungen via ESPA / GMA-Manager aus dem Zentralennetzwerk
- Feuerwehrspezifische Versorgung der Feuerwehr-Apparaturen aus der vernetzten Brandmeldean-
lage

Weiterhin sind die Bestandsdokumentation und Feuerwehr-Einsatzpläne nach Kunden Standard zu 
ergänzen.

Um die Kompatibilität zum bestehenden System zu gewährleisten, muss das Fabrikat Siemens bin-
dend eingesetzt werden.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 443





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.12.01.03.00.
Übernahme der bestehenden Brandmeldeperipherie





Falls der Bieter nicht das bestehende Fabrikat SIEMENS anbietet, muss der Bestand der nachfolgend 
genannten Brandmeldeperipherie mit ausgetauscht werden:


.................. Automatische Melder


.................. Manuelle Melder


.................. Ansaugrauchmelder


.................. BUS-Sirenen


.................. Alarmkoppler (1IN/1OUT)


.................. FAT/FBF-Kombination

In dieser Position sind alle zusätzlichen Kosten für das Material, De- und Montagen im laufenden Be-
trieb und Dienstleistungen, wie z.B. Bestandsaufnahme, Übernahme und Anbindung des bestehenden 
Leistungsnetzes und Abnahmen mit einzukalkulieren.



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.12.01.
............ 




01.12.02.
Sondertexte



01.12.02.01.00.
Vergütungs-Garantie bei Fehlalarmen





Übernahme der Kosten für den Einsatz der Feuerwehr bei technischer Fehlauslösung bis zu einem 
Höchstbetrag von 2.000,00 EUR pro Einsatz.


Es gelten die folgenden Garantiebestimmungen:

- Die Vergütungs-Garantie erstreckt sich auf alle Bereiche, die mit Brandmeldern in ASA-Technologie 
überwacht werden
- Die Vergütungs-Garantie erstreckt sich auf Brandmeldeanlagen die nach DIN14675 zertifiziert, ge-
plant und errichtet wurden
- Die Alarmorganisation erfolgt gemäß Brandschutz-Konzept
- Für die Brandmeldeanlage besteht ein Wartungsvertrag
- Die Brandmeldeanlage wird ausschließlich durch die eingewiesenen Personen bedient
- Feuerwehreinsätze infolge unberücksichtigter Nutzungsänderungen oder wegen Fehlbedienung, 








16.12.2020

Seite 444





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






mechanischer Beschädigung und Sabotage sind von dieser Garantie ausgeschlossen
- Die Vergütungs-Garantie beginnt nach erfolgter Anpassung an die definitive Nutzung der Anlage



StLB/StLK-Nummer: N







01.12.02.02.00.
Dynamische Brandfallsteuerung Aufzug





Dynamische Brandfallsteuerung zur Aufschaltung der Aufzugsanlage an die Brandmeldeanlage. 

Bei Brandmeldung soll der Aufzug eine Evakuierungsfahrt in das Erdgeschoss, bzw. in eine fest defi-
nierte Etage durchführen, die Türen sollen noch ca. 10s geöffnet bleiben und dann schließen. Der 
Aufzug ist bis zum Rücksetzen der Brandmeldung nicht mehr fahrbereit.

Dazu sind folgende Arbeiten erforderlich:
- Gemeinsamer Termin mit der Bauleitung, dem AN BMA und dem AN Aufzugsanlage zur Koordinati-
on
- 4 potentialfreie Kontakte der BMA sind zur Verfügung zu stellen
- Gemeinsame Inbetriebnahme und Funktionstest mit dem AN der Aufzugsanlage

Einschließlich aller Arbeiten, die zur Inbetriebnahme der BMA im Zusammenhang mit dem Aufzug 
notwendig sind.


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.02.03.00.
Prüfung der Leistungsmerkmale der BMA





Vor der Endabnahme mit Tüv und Feuerwehr ist mit dem Planer und dem Betreiber eine Prüfung der 
Leistungsmerkmale der Brandmeldeanlage vorgesehen.

Es werden folgende Leistungsmerkmale geprüft:
- Auslösen der Brandmelder mittels Rauch in zwei Stufen. Voralarm gefolgt von Hauptalarm (gemäß 
Brandschutzgutachten physikalische Kenngröße Rauch)
- Örtlicher Voralarm ohne ÜE und die anschließende Auslösung der ÜE mit nur einem automatischen 
Melder. Bei dieser Prüfung sind alle Melder mittels Parametersatz so einzustellen, dass es bei einem 
ordnungsgemäßen Betrieb auch ohne Zweimeldungsabhängigkeit Typ A bzw. Typ B zu keiner Fehl-
auslösung der ÜE kommt. Dieses ist dem Betreiber der Anlage schriftlich zu dokumentieren.


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.02.04.00.
Sachverständigenabnahme





Sachverständigenabnahme:
- Die Brandmeldeanlage ist durch einen vereidigten Sachverständigen mängelfrei abzunehmen
- Die vom Auftragnehmer zu erstellenden Montage- und Werkspläne sind vor Ausführung durch den 
Sachverständigen prüfen zu lassen
- Die Abnahme der Anlagen durch den Auftraggeber haben mängelfrei zu erfolgen
- Die Kosten des Sachverständigen sind in dieser Position einzurechnen
- Die Kosten für eventuelle Nachabnahmen auf Grund mangelhafter Werkplanung gehen jedoch zu 
Lasten des Auftragnehmers


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.02.05.00.
Wirksamkeitsnachweis durch Rauchversuch vor Ort





Bei diesem Rauchversuch sind die Umgebungsbedingungen und die vorhandenen Störgrößen sowie 








16.12.2020

Seite 445





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






die gemessene Rauchkonzentration durch die in der vorhergehenden Position beschriebenen und 
bereits installierten Melder in schriftlicher Form zu dokumentieren (Grafik) und dem Betreiber, vertre-
ten durch den Planer, zu übergeben.

Es muss hierbei eindeutig unterschieden werden nach hellem und dunklem Rauch sowie der Tempe-
ratur.
Die genannten Kenngrößen werden gemessen und dokumentiert.
Gleichzeitig ist damit der Nachweis der Wirksamkeit der Täuschungssicherheit und der Funktionssi-
cherheit im Brandfall als Rauchmelder nach dem Brandkenngrößenmustervergleich zu erbringen.
Die Kosten für die Anwesenheit der Feuerwehr sind mit einzubeziehen.
Der Versuchsaufbau, eine Musterdokumentation  und eine Ablaufbeschreibung  ist dem Planer mit 
der Ausschreibung in schriftlicher Form einzureichen.

Hinweis:
- Wirksamkeitsnachweis VdS unter www.vds.de
- Ansprechpartnerin: Fr. Dr. Rexford


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.02.06.00.
Aufschaltung Konzession





Aufschaltung Konzession, bestehend aus folgenden Einzelleistungen:
- Antragstellung beim Konzessionär
- Beantragung einer ÜE bei der Deutschen Telekom
- Vorbereiten des Antrags und Vorlage beim Bauherrn zur Unterschrift
- Vorbereiten der Anträge für den Hauptmelder, Eintragung aller notwendigen Angaben, Vorlage der 
Anträge zur Unterschrift beim Bauherrn

Abholung und Montage des Melders sowie betriebsfertiger Anschluss, Koordination eines Ortstermins 
zur Anschaltung des Melders an das öffentliche Netz, Termin mit:
- Feuerwehr
- Konzessionär
- Errichter der BMA, wenn nicht der Auftragnehmer selbst


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.02.07.00.
Rauchversuch Situationsanalyse





Problembeschreibung:

Die bestehenden oder zukünftigen Bereiche ....................................................................... sollen mit 
automatischen Brandmeldeanlagen ausgerüstet werden. Diese dienen nicht nur zur frühzeitigen Er-
kennung von Bränden und somit der Alarmierung der Interventionskräfte, sondern auch zur Ausfüh-
rung von brandfallrelevanten Steuerungen z.B. von automatischen Rauchschürzen, Lüftungsanlagen 
sowie der Räumungsalarmierung der betroffenen Bereiche.

Um die Gefährdung von anwesenden Personen durch unnötige Panik zu verhindern, die durch Täu-
schungs-/Fehlalarme oder sogar durch ein verspätetes oder nicht-auslösen der Alarmierung verur-
sacht wurde, ist die Auswahl der Meldekomponenten und deren Errichter im Vorfeld einzugrenzen.

Weiterhin ist aus Feuerwehr- und Betreibersicht zu ermitteln, ob ein Verzicht auf eine Zweimelderab-
hängikeit bei Rauchmeldern mit Brandkenngrößenmustervergleich, neben dem zu erwartenden Kos-
tenvorteil, einen negativen Einfluss auf die Täuschungs- oder Detektionssicherheit des Systems hat.








16.12.2020

Seite 446





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Zielsetzung:

Es soll mittels eines parallelen Versuchsaufbaus mehrerer Firmen und Techniken in einem entspre-
chenden Objekt die Täuschungsalarmsicherheit sowie die Auslösung im Realfall ermittelt werden. 


Testbeschreibung:


Aufbau:

Objekt ................................................... wurde bereits vor einiger Zeit zum Test mit einem Rohrnetz 
eines Ansaugrauchmelders ausgerüstet.

Objekt ................................................... scheint auf Grund seiner hohen Fahrgastfrequentierung und 
seiner Infrastruktur als Ideal gewählt. Hier sollten mindestens zwei weitere Abzweige im Rohrsystem 
parallel (gleiche Orte der Ansaugbohrungen) zu dem bereits vorhandenen Rohr verlegt werden.

Neben den Ansaugrauchsystemen sollten je Hersteller auch automatische Rauchmelder gemäß den 
gültigen VdS-Richtlinien montiert werden.

Die erforderliche Anlagentechnik kann in unmittelbarer Nähe in einem elektrischen Betriebsraum so 
untergebracht werden, dass jedem Hersteller/Errichter eine angemessene Fläche zur Verfügung steht.

Der Aufbau sowie die Durchführung des Vergleichstests sollte aufgrund einer größtmöglichen Neutra-
lität unter der Führung des VdS und der Feuerwehr stehen.


Testdurchführung:

Nach der erfolgten Installation kann jeder Hersteller/Errichter innerhalb von 10 Tagen seine Anlagen in 
Betrieb setzen und seine erforderlichen Einstellungen treffen.

Je Hersteller steht eine Nacht für eventuelle vorherige Rauchversuche in eigener Regie zur Verfü-
gung, an denen keine Versuchsteilnehmer anwesend sind (in der jeweiligen Nacht sind die mitinstal-
lierten Systeme abgeschaltet).  

Nach dem Aufbau und der Inbetriebsetzungsphase werden die Anlagen versiegelt und die 
VdS-Alarmzählerstände durch den VdS notiert.

Nach der ersten Beobachtungsphase der Anlagen, ca. 1 Woche, sollten nun in der betriebslosen Zeit, 
z.B  zwischen 2:00 Uhr und 4:00 Uhr, verschiedene Testfeuer durch den VdS und die Feuerwehr 
(Testfeuer 2 bis Testfeuer 5) an verschiedenen Punkten im Bereich der installierten Anlagen durchge-
führt und dokumentiert werden.

Das Rückstellen der jeweiligen Anlagen kann hierbei aus Gründen der Neutralität durch die Feuer-
wehr erfolgen. Diese Vorgehensweise macht das Zugegensein der einzelnen Hersteller/Errichter nicht 
notwendig. Durch diese Vorgehensweise ist sichergestellt, das Daten und Ergebnisse der Versuche 
nur dem jeweiligen Hersteller / Errichter von seiner installierten Anlage zugänglich sind.

Für den gesamten Test ist incl. der Installationszeit ein Zeitraum von ca. 8 Wochen zu veranschlagen.


Organisatorisches :

Die Kosten für die Installation, den Test sowie den Rückbau gehen zu Lasten der jeweiligen Herstel-
ler/Errichter.








16.12.2020

Seite 447





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Die Projektierung sowie der zu installierende Anlagenumfang werden durch den VdS/Feuerwehr vor-
gegeben.

Für die Teilnahme an diesem Test sollte nach einer Vorauswahl durch den Betreiber eine schriftliche 
Aufforderung an die jeweiligen Firmen mit angemessener Frist zur Rückantwort und einer detaillierten 
Aufgabenbeschreibung ergehen. 


Ergebnisse :

Die Ergebnisse des Tests sollen unmittelbar in die Anforderung der zu erstellenden Ausschreibung 
und somit in die Beschreibung der Leistungsfähigkeit Einfluss nehmen. 

Insbesondere sollen die Ergebnisse dem Betreiber sowie der Feuerwehr eine bessere Bewertungs-
grundlage für weitergehende Planungen und Sicherungsmaßnahmen im Bereich Brandschutz ermög-
lichen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.12.02.
............ 




01.12.03.
Dienstleistungen



01.12.03.01.00.
Programmierung, Inbetriebnahme und Funktionstest





Programmierung, Inbetriebnahme und Funktionstest der vorgenannten Brandmeldeanlage:

- Bestückung der Zentrale
- Anschluss der zentralenseitigen Kabel
- Funktionseinstellung der Meldersysteme
- Softwareparametrierung der Meldergruppen
- Inbetriebsetzung der Apparate
- Funktionskontrolle der Anlage und der Übertragungseinrichtung
- Ausprüfen von Steuerungen bis zur Schnittstelle zum Fremdsystem
- Programmierung der Parametersätze je Melder in Abstimmung mit dem Nutzer
- Programmierung der Steuermuster
- Protokollierung der Steuermuster in Abstimmung mit dem Nutzer
- Funktionsprobe der Alarmgeber, Messung der Schallpegel und Protokollierung je Alarmgeber


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.02.00.
Prüfung Buselemente





Prüfung Buselemente der vorgenannten Brandmeldeanlage:

- Prüfen sämtlicher Bus-Elemente
- Prüfen sämtlicher Melder mit Prüfgas und das Prüfen aller weiteren Bus-Elemente inkl. Erstellen 
eines Abnahmeprotokolls für alle Melder



StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 448





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag










............
............ 



1,000 Stck













01.12.03.03.00.
Sachverständigenabnahme





Sachverständigenabnahme mit folgenden Leistungen:

- Abnahme der betriebsfertigen Brandmeldeanlage mit Sachverständigen /TÜV / DEKRA / der örtli-
chen Brandschutzbehörde und dem Bauherrn
- Übergabe der Abnahmedokumentation in 2-facher Ausfertigung
- Beistellung eines Technikers für die Dauer der Abnahme. Kosten je Teilnahme inkl. aller Kosten für 
den Sachverständigen
- Die Veranlassung der Abnahme einschließlich der Übernahme der Prüfkosten (TÜV / VdS) hat durch 
den Auftragnehmer zu erfolgen, inklusive sämtlicher Nebenkosten (z.B. Reisespesen), pauschal für 
die gesamte Abnahme


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.04.00.
Feuerwehraufschaltung





Abnahme der Brandmeldeanlage mit dem Betreiber und der Feuerwehr sowie Aufschaltung der Anla-
ge auf den Hauptmelder der Konzessionsfirma.

Die erforderlichen Unterlagen zur Beantragung des Hauptmelders werden durch den AN vorbereitet.


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.05.00.
Dokumentation lt.





Erstellung und Lieferung Bestandsunterlagen über die gesamte Brandmeldeanlage, bestehend aus 
folgenden Unterlagen:

Grundrisspläne mit folgenden Eintragungen:
- Grundrissgrenzen der Sicherungsbereiche
- Nutzungsart der Meldebereiche
- Bezeichnung der zugeordneten Meldergruppen und der Melder, z.B. 15/5
- Lagerichtige Darstellung eines jeden Melders
- Lagerichtige Darstellung aller weiteren Komponenten der Brandmeldeanalage mit Bezeichnung
- Kabel- und Leitungsführung mit Angabe von Verlegeart, Kabeltyp und Kabeldimension
- Darstellung und Bezeichnung aller Kabelverteiler. Hierzu sind die letztgültigen Architek-
ten-Grundrisspläne zu verwenden
- Pläne müssen auf das Format DIN A4 gefaltet sein
- Kabelplan der gesamten Brandmeldeanlage mit geschoßrichtiger Darstellung aller Komponenten 
und deren Verkabelung
- Meldergruppenverzeichnis mit Unterteilung

Unterteilung der Meldergruppenverzeichnisse in:
- Nummer der Meldergruppe
- Logische und physikalische Anzahl der Melder in der Gruppe
- Angabe über die Art der Melder Überwachungsbereiche
- Nutzungsart des Meldebereiches
- Meldergruppenabhängige oder melderabhängige Steuerung von Betriebsmitteln

Kontrollbuch:
- Kontrollbuch (Betriebsbuch) nach dem Mustervordruck des VdS-Form T 49 für die Eintragung der 
regelmäßigen Überprüfung der Anlage, der Wartungsarbeiten, aller Änderungen, Erweiterungen und 
Reparaturen sowie der Störungs- und Alarmmeldungen mit Angabe von Datum und Uhrzeit








16.12.2020

Seite 449





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Bedienungsanleitung und Wartungsvorschrift für die Anlage:
- Anweisungen für die richtige Bedienung im Falle einer Brand- und Störungsmeldung, vorgegeben in 
Form einer Checkliste
- Dokumentation anfertigen und 2-fach dem Auftraggeber aushändigen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.06.00.
Dokumentation kt.





Erstellung der Dokumentation auf Papier und Datenträger mit:

- Anlagentopologie
- Prüfprotokolle
- Verteilerverzeichnisse
- Installationsplänen
- Gerätedokumentation

Übergabe der Dokumentation erfolgt:

- 2 x auf Papier
- 1 x auf Datenträger



StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.07.00.
Abnahme/Einweisung/Übergabe an den Betreiber





Die Abnahme und Übergabe eines Brandmeldesystems beinhalted folgende Schritte:
- Abnahme des gesamten Brandmeldesystems mit dem Betreiber mit einer einmaligen Einweisung 
des Bedienpersonals in die Funktion der Anlage
- Durchführung aller erforderlichen Messungen und Prüfungen sowie Erstellen der erforderlichen Do-
kumente
- Einweisung einer berechtigten Person in Bedienung, Handhabung und Organisation der Anlage in 
Verbindung mit allen system- und objektspezifischen Meldungen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.08.00.
Erstellung  VdS-Attest





Erstellung des VdS-Attestes gemäß Mustervordruck des Verbandes der Schadensversicherer inklusi-
ve aller Kosten des Sachverständigen (pauschale Kosten)


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.09.00.
Probeverrauchung





Probeverrauchung auf Wunsch des Auftraggebers zur sachgerechten Projektierung und Überprüfung 
des Brandmeldesystems:
- Genau reproduzierbares Freisetzen von Rauchaerosolen zum nachweisbaren Ansprechverhalten 
des Brandmeldesystems
- Wiederholungsprüfungen sind jederzeit möglich

Simulation eines realen Elektrobrandes mit stark komprimierter Zeitachse, der eigentliche Ablauf eines 
realen Brandes bleibt erhalten:
- langsame Erwärmung des Versuchmediums
- Pyrolysephase mit Freisetzen von unsichtbaren Rauchpartikeln








16.12.2020

Seite 450





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Schwelbrandphase mit Freisetzung von sichtbaren Rauchpartikeln
- Umweltschonende Raucherzeugung mit Freisetzung sehr geringer Mengen korrosiver Gase
- Grafische Darstellung des Versuchverlaufes Protokoll mit Auswertung

Angebotenes System:

(Datenblatt des Systems muss dem Angebot beigelegt werden)



StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.10.00.
Erstellung Feuerwehrlaufkarten





Erstellung der Feuerwehrlaufkarten nach DIN 14675 oder Vorschrift der zuständigen Brandschutzbe-
hörde:
- UV-beständig
- Lichtecht
- Wasser- und reißfest laminiert
- Reiter unverlierbar ausgestanzt



StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.11.00.
Erstellung der Feuerwehrlaufkarten, 2.Satz





Erstellung der Feuerwehrlaufkarten nach DIN 14675 oder Vorschrift der zuständigen Brandschutzbe-
hörde:
- UV-beständig
- Lichtecht
- Wasser- und reißfest laminiert
- Reiter unverlierbar ausgestanzt



StLB/StLK-Nummer: N







01.12.03.12.00.
Erstellung der Feuerwehrpläne nach DIN





Erstellung der Feuerwehrpläne nach DIN und den technischen Aufschaltbedingungen der Feuerwehr: 
Musterstadt

- Format A3 in Folie eingelegt und geheftet

Feuerwehrpläne bestehend aus:
- Etagenplänen
- Übersichtsplan
- 6 Ausfertigungen je Plan gemäß den Forderungen der Feuerwehr
- Ausfertigungen jeweils geheftet in rotem Ordner mit Aufschrift Feuerwehrplan

Alle notwendigen Abstimmungsleistungen mit der Feuerwehr und dem Betreiber sind mit dem ange-
botenen Einheitspreis abgegolten


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 451





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.12.03.
............ 




01.12.04.
Installationsmaterial



01.12.04.01.
Installationskabel



01.12.04.01.01.
Installationskabel J-Y(St)Y 2 x 2 x 0,8 rot





Geschirmtes Brandmeldekabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel rot, mit Aufdruck Brand-
meldekabel, Verlegung in Kabelkanälen, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.02.
Installationskabel J-Y(St)Y 4 x 2 x 0,8 rot





Geschirmtes Brandmeldekabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel rot, mit Aufdruck Brand-
meldekabel, Verlegung in Kabelkanälen, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.03.
Installationskabel J-Y(St)Y 6 x 2 x 0,8 rot





Geschirmtes Brandmeldekabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel rot, mit Aufdruck Brand-
meldekabel, Verlegung in Kabelkanälen, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.04.
Installationskabel J-Y(St)Y 10 x 2 x 0,8 rot





Geschirmtes Brandmeldekabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel rot, mit Aufdruck Brand-
meldekabel, Verlegung in Kabelkanälen, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.05.
Installationskabel J-Y(St)Y 12 x 2 x 0,8 rot





Geschirmtes Brandmeldekabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel rot, mit Aufdruck Brand-
meldekabel, Verlegung in Kabelkanälen, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.06.
Installationskabel J-H(St)H 2 x 2 x 0,8 rot: E30-E90





Halogenfreies geschirmtes Brandmeldekabel gem. DIN VDE 0815, hochflammwidrig,  mit integriertem 
Funktionserhalt E30-E90 gem. DIN 4102-12, Außenmantel rot, Aufdruck Brandmeldekabel, Normen-
konform verlegt (Funktionserhalt)


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 452





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.12.04.01.07.
Installationskabel J-H(St)H 4 x 2 x 0,8 rot: E30-E90





Halogenfreies geschirmtes Brandmeldekabel gem. DIN VDE 0815, hochflammwidrig,  mit integriertem 
Funktionserhalt E30-E90 gem. DIN 4102-12, Außenmantel rot, Aufdruck Brandmeldekabel, Normen-
konform verlegt (Funktionserhalt)


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.08.
Installationskabel J-H(St)H 6 x 2 x 0,8 rot: E30-E90





Halogenfreies geschirmtes Brandmeldekabel gem. DIN VDE 0815, hochflammwidrig,  mit integriertem 
Funktionserhalt E30-E90 gem. DIN 4102-12, Außenmantel rot, Aufdruck Brandmeldekabel, Normen-
konform verlegt (Funktionserhalt)


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.09.
Installationskabel J-H(St)H 10 x 2 x 0,8 rot: E30-E90





Halogenfreies geschirmtes Brandmeldekabel gem. DIN VDE 0815, hochflammwidrig,  mit integriertem 
Funktionserhalt E30-E90 gem. DIN 4102-12, Außenmantel rot, Aufdruck Brandmeldekabel, Normen-
konform verlegt (Funktionserhalt)


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.10.
Installationskabel J-H(St)H 12 x 2 x 0,8 rot: E30-E90





Halogenfreies geschirmtes Brandmeldekabel gem. DIN VDE 0815, hochflammwidrig,  mit integriertem 
Funktionserhalt E30-E90 gem. DIN 4102-12, Außenmantel rot, Aufdruck Brandmeldekabel, Normen-
konform verlegt (Funktionserhalt)


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.11.
Installationsleitung NYM-J 3 x 1,5 qmm





Installationsleitung gem. VDE 0250-204, PVC-isoliert, PVC-Mantel, zur Verlegung in Kabelkanälen, 
Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen in trockenen, feuchten und nassen Räumen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.12.
Installationsleitung NYM-J 5 x 1,5 qmm





Installationsleitung gem. VDE 0250-204, PVC-isoliert, PVC-Mantel, zur Verlegung in Kabelkanälen, 
Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen in trockenen, feuchten und nassen Räumen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.13.
LWL-Universalkabel G6-9/125





LWL-Universalkabel G6-9/125, verseilte Bündelader, längswasserdicht, mit metallfreier Bewehrung, 
Verlegung in Kabelkanälen, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen

Aufbau:








16.12.2020

Seite 453





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Faser: Einmodenfaser E9/125
- Farbcode gemäss DIN VDE 0888-3: rot, grün, blau, gelb, weiß, grau
- Ader: gefüllte Bündelader ¥ 2,4mm
- Zentrales GFK-Stützelement
- Verseilte, gefüllte Bündelader
- Zugentlastung: Aramidfäden/Glasrovings
- Mantel: halogenfreier, flammwidriger Compound
- Farbe Außenmantel: rapsgelb, RAL-1021
- Faserqualität: 0,36F3,5/0,22H18; E9 low OH, OS2

Temperaturbereich:
- Transport- und Lagertemperatur -25°C...+70°C
- Verlegetemperatur -5°C... +50°C
- Betriebstemperatur -25°C...bis +60°C

Biegeradius:
- Nach der Verlegung: 15 x Außendurchmesser
- Während der Verlegung: 20 x Außendurchmesser

Standards:
- Längswasserdichtigkeit: IEC 60794-1-2 F5
- Rauchdichte: IEC 61034
- Halogenfreiheit: IEC 60754-2
- Flammwidrigkeit: IEC 60332-1-2˜ IEC 60332-3-24 Cat. C
- Schlagbeständigkeit: IEC 60794-1-2 E4
- Kabelbiegung: IEC 60794-1-2 E11
- Chemische Eigenschaften: Frei von gefährlichen Stoffen nach RoHS 2002/95/EG
- Temperaturprüfung: IEC 60794-1-2, Verfahren F1
- Zugentlastung: IEC 60794-1-2, Verfahren E1
- Querdruck: IEC 60794-1-2, Verfahren E3
- Torsion: IEC 60794-1-2, Verfahren E7

Inkl. beidseitigem Fusionsspleiß in Lichtbogentechnik an Pigtail (E2000) in Teillängen liefern in Kanä-
len, Doppelböden, auf Trassen und Pritschen nach Herstellerangaben betriebsfertig verlegen und 
anschließen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.14.
LWL-Universalkabel G12-9/125





LWL-Universalkabel G12-9/125, verseilte Bündelader, längswasserdicht, mit metallfreier Bewehrung, 
Verlegung in Kabelkanälen, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen

Aufbau:
- Faser: Einmodenfaser E9/125
- Farbcode gemäss DIN VDE 0888-3: rot, grün, blau, gelb, weiß, grau, braun, violett, türkis, schwarz, 
orange, rosa
- Ader: gefüllte Bündelader ¥ 2,4mm
- Zentrales GFK-Stützelement
- verseilte, gefüllte Bündelader
- Zugentlastung: Aramidfäden/Glasrovings
- Mantel: halogenfreier, flammwidriger Compound
- Farbe Außenmantel: rapsgelb, RAL-1021
- Faserqualität: 0,36F3,5/0,22H18; E9 low OH, OS2

Temperaturbereich:
- Transport- und Lagertemperatur -25°C...+70°C
- Verlegetemperatur -5°C...+50°C
- Betriebstemperatur -25°C...+60°C








16.12.2020

Seite 454





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







Biegeradius:
- Nach der Verlegung: 15 x Außendurchmesser
- Während der Verlegung: 20 x Außendurchmesser

Standards:
- Längswasserdichtigkeit: IEC 60794-1-2 F5
- Rauchdichte: IEC 61034
- Halogenfreiheit: IEC 60754-2
- Flammwidrigkeit: IEC 60332-1-2˜ IEC 60332-3-24 Cat. C
- Schlagbeständigkeit: IEC 60794-1-2 E4
- Kabelbiegung: IEC 60794-1-2 E11
- Chemische Eigenschaften: Frei von gefährlichen Stoffen nach RoHS 2002/95/EG
- Temperaturprüfung: IEC 60794-1-2, Verfahren F1
- Zugentlastung: IEC 60794-1-2, Verfahren E1
- Querdruck: IEC 60794-1-2, Verfahren E3
- Torsion: IEC 60794-1-2, Verfahren E7

Inkl. beidseitigem Fusionsspleiß in Lichtbogentechnik an Pigtail (E2000) in Teillängen liefern in Kanä-
len, Doppelböden, auf Trassen und Pritschen nach Herstellerangaben betriebsfertig verlegen und 
anschließen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.15.
RJ45-Patch- und Anschlusskabel, geschirmt





Geschirmte Patch- und Anschlusskabel RJ45 beidseitig, Belegung 1:1, zur Verwendung in Verteiler-
gestellen oder zum Anschluss diverser Endgeräte an RJ45-Datendosen.

Einsatzbereich:
- IEEE 802.1 und 5; 10Base-T; 100Base-T; 1000Base-T; 10GBase-T(Klasse EA ); ISDN; FDDI; ATM

Stecker:
- Hirose TM21 RJ45 geschirmt IEC 60603-7-5; mit Knickschutztülle, grau oderwahlweise farbig hohe 
Passgenauigkeit, Zugentlastung, goldbeschichtete Kontakte.

Leistungsmerkmale:
- Besser als Kategorie 7 nach EN 50288 und IEC 61156 hervorragendes NEXT, exzellente Schirmei-
genschaften (Paar- und Gesamtschirm), niedriges skew

Aufbau:
- Leiter: blanke Cu-Litze, AWG27/7
- Isolation: Zell-PE, Ader-¥: max. 1,0 mm
- Verseilelement: Paar
- Einzelschirm: Alu-kaschierte Polyesterfolie, Metallseite aussen (PiMF)
- Verseilung: 4 Paare
- Gesamtschirm: verzinntes Cu-Geflecht
- Aussenmantel: halogenfreier, flammwidriger Compound
- Farbe: lichtgrau, RAL-7035

Brandverhalten:
- Flammwidrigkeit: nach IEC 60332-1-2
- Halogenfreiheit: nach IEC 60754-2
- Rauchdichte: nach IEC 61034
- Brandlast (MJ/m): 0,33 (Richtwert)

Frei von gefährlichen Stoffen nach RoHS 2002/95/EG

Liefern und betriebsfertig montieren








16.12.2020

Seite 455





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.16.
Installationskabel JE-Y(St)Y 2 x 2 x 0,6





Geschirmtes Installationskabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel, Verlegung in Kabelkanä-
len, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.17.
Installationskabel JE-Y(St)Y 4 x 2 x 0,6





Geschirmtes Installationskabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel, Verlegung in Kabelkanä-
len, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.18.
Installationskabel JE-Y(St)Y 6 x 2 x 0,6





Geschirmtes Installationskabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel, Verlegung in Kabelkanä-
len, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.01.19.
Installationskabel JE-Y(St)Y 10 x 2 x 0,6





Geschirmtes Installationskabel gem. VDE 0815, PVC-isoliert, PVC-Mantel, Verlegung in Kabelkanä-
len, Doppelböden, auf Kabeltrassen und Kabelpritschen


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.12.04.01.
............ 




01.12.04.02.
Kanäle



01.12.04.02.01.
Leitungsführungskanal





Leitungsführungskanal für die Leitungsverlegung in Kellerräumen, Gewerbebauten, Werkhallen, Ga-
ragen und Industrieanlagen.

Eigenschaften
- Abmessungen (H x B): 20 x 20 mm
- Farbe: Weiß
- Material: PVC

mit Ober- und Unterteil, Klammern, einschl. aller Form- und Befestigungsteile


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 456





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.12.04.02.02.
Leitungsführungskanal





Leitungsführungskanal für die Leitungsverlegung in Kellerräumen, Gewerbebauten, Werkhallen, Ga-
ragen und Industrieanlagen.

Eigenschaften
- Abmessungen (H x B): 20 x 20 mm
- Farbe: Weiß
- Material: PVC

mit Ober- und Unterteil, Klammern, einschl. aller Form- und Befestigungsteile


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.02.03.
Leitungsführungskanal





Leitungsführungskanal für die Leitungsverlegung in Kellerräumen, Gewerbebauten, Werkhallen, Ga-
ragen und Industrieanlagen.

Eigenschaften
- Abmessungen (H x B): 40 x 60 mm
- Farbe: Weiß
- Material: PVC

mit Ober- und Unterteil, Klammern, einschl. aller Form- und Befestigungsteile


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.02.04.
Leitungsführungskanal





Leitungsführungskanal für die Leitungsverlegung in Kellerräumen, Gewerbebauten, Werkhallen, Ga-
ragen und Industrieanlagen.

Eigenschaften
- Abmessungen (H x B): 60 x 60 mm
- Farbe: Weiß
- Material: PVC

mit Ober- und Unterteil, Klammern, einschl. aller Form- und Befestigungsteile


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.02.05.
Leitungsführungskanal





Leitungsführungskanal für die Leitungsverlegung in Kellerräumen, Gewerbebauten, Werkhallen, Ga-
ragen und Industrieanlagen.

Eigenschaften
- Abmessungen (H x B): 60 x 110 mm
- Farbe: Weiß
- Material: PVC

mit Ober- und Unterteil , Klammern, einschl. aller Form- und Befestigungsteile


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 457





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.12.04.02.
............ 




01.12.04.03.
Rohre



01.12.04.03.01.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M16





Kunststoff-Panzerrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen Verlegung 
von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M16
- Aussendurchmesser: 16 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzerrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.02.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M20





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M20
- Aussendurchmesser: 20 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.03.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M25





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M25
- Aussendurchmesser: 25 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 458





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.12.04.03.04.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M32





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M32
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.05.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M40





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M40
- Aussendurchmesser: 40 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen



StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.06.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M16 OV





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M16
- Aussendurchmesser: 16 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.07.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M20 OV





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M20
- Aussendurchmesser: 20 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen








16.12.2020

Seite 459





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.08.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M25 OV





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M25
- Aussendurchmesser: 25 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.09.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M32 OV





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M32
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.10.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr PVC hart M40 OV





Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M40
- Aussendurchmesser: 40 mm
- Material: PVC hart
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.11.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M16 





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M16
- Aussendurchmesser: 16 mm
- Material: PPO, halogenfrei








16.12.2020

Seite 460





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.12.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M20





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M20
- Aussendurchmesser: 20 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.13.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M25





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M25
- Aussendurchmesser: 25 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.14.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M32





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M32
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.15.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M40





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen








16.12.2020

Seite 461





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Eigenschaften:
- Grösse: M40
- Aussendurchmesser: 40 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.16.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M16 OV





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M16
- Aussendurchmesser: 16 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.17.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M20 OV





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M20
- Aussendurchmesser: 20 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.18.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M25 OV





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M25
- Aussendurchmesser: 25 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.19.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M32 OV











16.12.2020

Seite 462





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M32
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.20.
Kunststoff-Panzer-Steckrohr halogenfrei M40 OV





Halogenfreies Kunststoff-Panzer-Steckrohr für mittlere mechanische Beanspruchung zur sicheren und 
sauberen Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M40
- Aussendurchmesser: 40 mm
- Material: PPO, halogenfrei
- Norm:  Kunststoff-Panzer-Steckrohr gemäss VDE 0605

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.21.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M16





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M16
- Aussendurchmesser: 16 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.22.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M20





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M20
- Aussendurchmesser: 20 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 463





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.12.04.03.23.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M25





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M25
- Aussendurchmesser: 25 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.24.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M32





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M32
- Aussendurchmesser: 32 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.25.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M40





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M40
- Aussendurchmesser: 40 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

inklusive Formstücke, Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.26.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M16 OV





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M16
- Aussendurchmesser: 16 mm
- Isolation: Nein








16.12.2020

Seite 464





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.27.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M20 OV





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M20
- Aussendurchmesser: 20 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.28.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M25 OV





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M25
- Aussendurchmesser: 25 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.29.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M30 OV





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen

Eigenschaften:
- Grösse: M30
- Aussendurchmesser: 30 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.03.30.
Stahl-Panzer-Gewinderohr M40 OV





Stahl-Panzer-Gewinderohr für schwere mechanische Beanspruchung zur sicheren und sauberen 
Verlegung von Leitungen in Elektroinstallationen








16.12.2020

Seite 465





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Eigenschaften:
- Grösse: M40
- Aussendurchmesser: 40 mm
- Isolation: Nein
- Norm:  Stahl-Panzer-Gewinderohr gemäss VDE 49020

Offene Verlegung auf Putz mit Schellen


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.12.04.03.
............ 




01.12.04.04.
Verteiler



01.12.04.04.01.
Aufputz Verteilerkasten





Aufputz Verteilerkasten VKA 2-40

Eigenschaften:
- Abmessungen ( H x B x T): 300 x 200 x 100 mm

Aufputz Verteilerkasten  mit Zubehör und Anschlussleiste(n), betriebsfertig montiert und angeschlos-
sen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.04.02.
Aufputz Verteilerkasten





Aufputz Verteilerkasten VKA 4-40

Eigenschaften:
- Abmessungen ( H x B x T): 330 x 330 x 125 mm

Aufputz Verteilerkasten  mit Zubehör und Anschlussleiste(n), betriebsfertig montiert und angeschlos-
sen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.04.03.
Aufputz Verteilerkasten





Aufputz Verteilerkasten VKA 8-40

Eigenschaften:
- Abmessungen ( H x B x T): 550 x 330 x 125 mm

Aufputz Verteilerkasten  mit Zubehör und Anschlussleiste(n), betriebsfertig montiert und angeschlos-
sen


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 466





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.12.04.04.04.
Aufputz Abzweigkasten / Abzweigdose für geschützte Leitungsverlegung





Aufputz Abzweigkasten / Abzweigdose AKA für geschützte Leitungsverlegung
- mit Klemm- und Montagematerial
- betriebsfertig montiert und angeschlossen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.04.05.
Anschlussleiste LSA Plus





Anschlussleiste LSA Plus 10 DA für den Verteilereinbau
- mit Befestigungsmaterial
- betriebsfertig montiert und angeschlossen


StLB/StLK-Nummer: N







01.12.04.04.06.
Anschlussleiste LSA Plus





Anschlussleiste LSA Plus 20 DA für den Verteilereinbau
- mit Befestigungsmaterial
- betriebsfertig montiert und angeschlossen


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.12.04.04.
............ 













Summe 01.12.04.
............ 













Summe 01.12.
............ 




01.13.
Abgekündigte Produkte 



01.13.01.
FS20 Sinteso Brandmeldesysteme



01.13.01.01.
FC2020 Brandmelderzentrale inkl. Optionen







16.12.2020

Seite 467





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.13.01.01.01.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA und FC2040-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.01.02.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard (FH2002-A1) und Comfort 
(FH2003-A1) sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA/-AE und FC2040-AA/-AE.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.01.01.
............ 




01.13.01.02.
FC2030 Brandmelderzentrale inkl. Optionen



01.13.01.02.01.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA und FC2040-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.02.02.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard (FH2002-A1) und Comfort 
(FH2003-A1) sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA/-AE und FC2040-AA/-AE.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend 








16.12.2020

Seite 468





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






programmiert werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die 
Kommunikation mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.01.02.
............ 




01.13.01.03.
FC2040 Brandmelderzentrale inkl. Optionen



01.13.01.03.01.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA und FC2040-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.03.02.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard (FH2002-A1) und Comfort 
(FH2003-A1) sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA/-AE und FC2040-AA/-AE.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.01.03.
............ 




01.13.01.04.
FC2060 Brandmelderzentrale inkl. Optionen



01.13.01.04.01.
Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 2 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard, Comfort, Large und Large Extension 
sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA und FC2040-AA.
Der Bedienzusatz enthält 2 LED Anzeigen und damit 48 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 








16.12.2020

Seite 469





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus. Optional ist auf diesem Bedienzusatz 
ein Ereignisdrucker einbaubar.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.04.02.
Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen





Bedienzusatz mit 4 LED Anzeigen für Gehäusetypen Standard (FH2002-A1) und Comfort 
(FH2003-A1) sowie die Sinteso FC20-Zentralen FC2020-AA/-AE und FC2040-AA/-AE.
Der Bedienzusatz enthält 4 LED Anzeigen und damit 96 LED Anzeigegruppen mit je einer roten und 
gelben LED. Den LEDs können beliebige Ereignisse systemweit zugeordnet werden, z. B. Melder-
gruppe in Alarm oder ausgeschaltet. Die LEDs können statisch leuchtend oder blinkend programmiert 
werden. Ein Lampentest ist über die Menüfunktion in der Bedieneinheit integriert. Die Kommunikation 
mit der Bedienkonsole erfolgt über einen internen Peripheriebus.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.01.04.
............ 




01.13.01.05.
Vernetzung und Zubehör



01.13.01.05.01.
Montage-Set (Ethernet, Large)





Das Montage-Set FHA2030-A1 mit zugehörigem Kabelset dient dem Einbau des Multimode (MM) 
Ethernet Switches FN2008-A1 in die Leergehäuse  Large und Large extension sowie dem Einbau in 
Stationen im Gehäuse Large.

Bemerkung:
Für FC2080 nicht notwendig


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.01.05.
............ 




01.13.01.06.
F30 Umgehäuse & Zubehör



01.13.01.06.01.
Umschrank Brandschutz-Wandverteiler





Brandschutz Wandverteiler zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen der Typen 
FC2020/FC2030/FC2040/FC2060/FG2020.








16.12.2020

Seite 470





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt in Kombination mit dem Ge-
häuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung erfolgreich 
geprüft.

Ausstattung:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Lüftungssystem KLS 40mm mit doppelt beplankter Rückwand (20mm)
- 9 Sonderbefestigungen zur Aufnahme der BMZ
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführungen (CKE) (B) oben 
- Türanschlag rechts, verdeckte Stahlscharniere
- Öffnung durch Schwenkhebel, optional nachrüstbar mit DIN Halbzylinder
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDxx
- Inklusive Wandbefestigungssatz

Anforderungen an den Aufstellort:
Massivwände in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl mögliche Wechselwirkungen, wie 
z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubeziehen.

Technische Daten:
- Außenmaß (H x B x T) mm: 1078 x 678 x 395
- Innenmaß (H x B x T) mm: 900 x 500 x 300
- Farbe: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Störspannung: UI 400V
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse II, nach EN 61140
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Gewicht: ca. 128 kg

Verwendbarkeitsnachweise:
- Basierend auf Allgemeiner Bauartgenehmigung Nr. Z-86.1-10, Deutsches Institut für Bautechnik DIBt
- Basierend auf Allgemeiner Bauartgenehmigung Nr. Z-86.2-88, Deutsches Institut für Bautechnik DIBt
- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.06.02.
Umschrank Wandverteiler für Zusatzstromversorgung (USV)





Brandschutz-Wandverteiler zum Einbau einer Zusatzstromversorgung (USV) vom Typ Akkutec 2412C. 
Geeignet für den Einsatz bei gefordertem Funktionserhalt E30 (30 Minuten) und Feuerwiderstand F30 
(30 Minuten).
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatlichen Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination 
mit dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung 
geprüft.

Ausstattung
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- 4 Sonderbefesigungen zur Aufnahme der USV
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Lüftungssystem KLS 40mm mit doppelt beplankter Rückwand (20mm)
- 2 integrierte Celsion-Kabeleinführungen (CKE) (B)
- Türanschlag rechts, verdeckte Stahlscharniere
- Öffnung durch Schwenkhebel, optional nachrüstbar mit DIN Halbzylinder
- Wandbefestigungssatz

Anforderungen an den Aufstellort
Massivwände in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl mögliche Wechselwirkungen, wie 








16.12.2020

Seite 471





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubeziehen.

Technische Daten
- Außenmaß (H x B x T)mm: 878 x 678 x 345
- Innenmaß (H x B x T)mm: 700 x 500 x 250
- Farbe: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Störspannung: UI 400V 
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: Schutzklasse II, nach EN 61140
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Gewicht: ca. 102 kg

Verwendbarkeitsnachweise:
- Basierend auf Allgemeiner Bauartgenehmigung Nr. Z-86.1-10, Deutsches Institut für Bautechnik DIBt
- Basierend auf Allgemeiner Bauartgenehmigung Nr. Z-86.2-88, Deutsches Institut für Bautechnik DIBt
- Basierend auf ABZ-Nr. Z-86.1-10 elektrotechnische Prüfanstalt, Zertifikat Nr. 1130577
- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.06.03.
E30 Umschrank Wandverteiler für Zusatzstromversorgung (USV)





Geprüftes Brandschutzgehäuse, Siemens LW 30 Sonder Typ 2

Der Brandschutz-Wandverteiler Siemens LW 30 S Typ2 dient dem Einbau einer Zusatzstromversor-
gung (USV) und ist für den Einsatz bei gefordertem Funktionserhalt E30 (30 Minuten) und Feuerwi-
derstand F30 (30 Minuten) geeignet.

Geprüftes Brandschutzgehäuse mit einer Feuerwiderstandsdauer von mindestens 30 Minuten, bei 
einer Brandbelastung von außen und innen im Sinne F30 und I30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102 
bzw. DIN EN 1363-1
Geprüftes Brandschutzgehäuse, geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern von mindestens 30 
Minuten, bei einer Brandbelastung von außen im Sinne E30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102.
Basierend auf der Allgemeine bauaufsichtliche Zulassung Z-86.1-35, im Sinne E30 und F30, gem. 
MLAR 2005.

Anforderungen an den Aufstellort
Massivwände in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl mögliche Wechselwirkungen, wie 
z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubeziehen.

Brandschutzgehäuse Typ Wandschrank (LW 30)
- geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern über 30 Minuten
- mit einem geprüften Feuerwiderstand über 30 Minuten
- mit einer geprüften Brandlastdämmung über 30 Minuten
- mit einer geprüften Rauchdichtigkeit über 30 Minuten
- mit einem nach VDE geprüftem Gehäuse
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-2 im Sinne F 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-11 im Sinne I 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-12 im Sinne E 30
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 50298
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 60439
- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- geprüft nach VDE

Eigenschaften:
- Mehrschichtiger Wandaufbau aus nicht brennbaren Baustoffen
- Doppelt beplankte Rückwand








16.12.2020

Seite 472





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Brandschutzplatten nach DIN 4102 A1/A2, nicht brennbar
  - Brandschutzplatten mit hochwertiger Beschichtung, hoher Schlag- und Stoßfestigkeit     sowie 
chemischer Beständigkeit
  - Oberflächenbeschichtung gemäß DIN 4102-4, ca. 0,4 mm stark
  - keine Beeinträchtigung der Unbrennbarkeit der Brandschutzplatten
  - keine zu berücksichtigende Brandlast
- Tür mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türanschlag variabel - Standard rechts, Linksanschlag möglich
- Türöffnung durch Schwenkhebel, Nachrüstung mit DIN Halbzylinder möglich
- Schwenkhebel aus PA und 2-Punktverriegelung, in das Gehäuse einschlagend
- 2 x integrierte Kabeleinführung oben, mit je 2x40 und 32x18mm Ø
- Kabeleinführung mit integriertem Wärmespeicher für minimalen Wärmeeintritt über Kabeleinführung
- Integriertes Lüftungssystem (KLS) in der Tür und Gehäuseoberseite, Ø 40 mm
- Lüftungssystem selbstschließend bei ca. 70 °C, rauchdicht, wartungsfrei
- Rückwand für Aufnahme des USV-Gehäuse
- Befestigung von Hutschienen und Einbaurahmen auf den Innenwänden möglich
- Einsatz standardisierter Einbaufelder möglich
- Aussenmaß: 900 x 650 x 341 mm
- Innenmaß: 750 x 500 x 266 mm
- Farbe Gehäuse: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Schutzklasse II
- Schutzart: IP 54
- Gewicht: ca. 91 kg
- Wandbefestigungssatz mit zugelassenen Dübeln


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.06.04.
Umschrank Brandschutz-Standschrank





Brandschutz Standverteiler zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentralen der Typen 
FC2020/FC2030/FC2040/FC2060/FG2020 sowie einer Stromversorgung vom Typ Akkutec 2403C.
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatl. Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination mit 
dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung ge-
prüft.

Ausstattung:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Lüftungssystem KLS 40 mm mit doppelt beplankter Rückwand (20 mm)
- 26 Sonderbefestigungen zur Aufnahme der BMZ bzw. der USV
- 2 Stück integrierte Celsion-Kabeleinführungen (CKE) (B) oben
- Tür: rechts angeschlagen mit verdeckten Stahlscharnieren, Öffnung durch Schwenkhebel
- Optional: Nachrüstung der Tür mit DIN Halbzylinder
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDxx
- Inklusive Wandbefestigungssatz

Anforderungen an den Aufstellort:
Massivwände und tragfähige Unterkonstruktion in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl 
mögliche Wechselwirkungen, wie z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubezie-
hen. 

Technische Daten:
- Außenmaß (H x B x T) mm: 1978 x 678 x 395
- Innenmaß (H x B x T) mm: 1800 x 500 x 300
- Farbe: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Störspannung: UI 400V
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse II, nach EN 61140
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06








16.12.2020

Seite 473





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Gewicht ca. 219 kg

Verwendbarkeitsnachweise:
- Basierend auf Allgemeiner Bauartgenehmigung Nr. Z-86.1-10, Deutsches Institut für Bautechnik DIBt
- Basierend auf Allgemeiner Bauartgenehmigung Nr. Z-86.2-84, Deutsches Institut für Bautechnik DIBt
- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.06.05.
Umschrank Brandschutz-Standverteiler





Umschrank Brandschutz-Standverteiler zur Aufnahme der Siemens Brandmelderzentrale Typ 
FC2080. Geeignet für den Einsatz bei gefordertem Funktionserhalt E30 (30 Minuten) und Feuerwider-
stand F30 (30 Minuten).
Die Funktion der Einbauten wurde bei einer staatlichen Material Prüfanstalt erfolgreich in Kombination 
mit dem Gehäuse über 30 Minuten in einem Brandversuch mit Maximalbestückung und Auslastung 
geprüft.

Anmerkung:
Beim Einbau des 19" Standgehäuses FH2080-AA in den Brandschutz-Standverteiler CS-30 ist auf-
grund der lichten Höhe der Tür der serienmäßige 200mm hohe Sockel durch einen 100mm hohen 
Sockel (VXA:8GG34021-CH) zu ersetzen.

Anforderungen an den Aufstellort:
Massivwände und tragfähige Unterkonstruktion in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl 
mögliche Wechselwirkungen, wie z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubezie-
hen. 

Ausstattung:
- Basisbrandschutzplatten nicht brennbar
- Umlaufende Dichtung zur Behinderung des Rauchdurchtritts
- Aktiver Lüfter LLG 1 Alpha 230 V, AC
- Integriertes Lüftungssystem (CLS) in der Tür und Gehäuseoberseite Ø 80mm
- Selbstschließend bei ca. 70 °C
- Rauchdicht
- 4 integrierte Celsion-Kabeleinführungen (CKE) (B) oben
- Optional: 3 integrierte Celsion-Kabeleinführungen(CKE)(B) in der rechten Seitenwand unten
- Doppeltür mit Edelstahlscharnieren
- Öffnung durch Schwenkhebel, optional nachrüstbar mit DIN Halbzylinder
- Siemens Rauchmelderschiebesystem zur Aufnahme von Brandmelder der Type FDxx
- Inklusive Wandbefestigungssatz

Technische Daten:
- Außenmaß (H x B x T)mm: 2450 x 922 x 834
- Innenmaß (H x B x T)mm: 2200 x 700 x 700
- Farbe: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Störspannung: UI 400V
- Schutzart: IP 54, nicht für dauerhafte Wasserbeaufschlagung geeignet, indoor
- Schutzklasse: Schutzklasse II, nach EN 61140
- Schutz gegen mechanischen Schlag: IK06
- Gewicht: ca. 600 kg

Verwendbarkeitsnachweise:
- Basierend auf ABZ-Nr. Z-86.1-23 elektrotechnische Prüfanstalt, Zertifikat Nr. 1130577
- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.004-En


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 474





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag














01.13.01.06.06.
Sockel für Brandschutz-Standverteiler





Geprüfter Sockel zur Aufstellung des Brandschutz-Standverteilers

Leistungsmerkmale:
- Sockelhöhe 100mm
- Außenmaß (H x B x T) mm: 100 x 618 x 375
- Sockelhöhe durch Nivellierfüße zwischen 125mm und 150mm verstellbar
- Geprüft unter Last
- Feuerwiderstandsdauer geprüft in Anlehnung an DIN 4102-2
- Funktionserhalt für Siemens Brandschutz-Standverteiler auch bei Längenausdehnung gewährleistet


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.06.07.
Lüfter für E30 Umschrank Verteiler





Geprüfter Lüfter für Brandschutz-Verteiler LS 30 S und LW 30 S zum Abführen der Verlustleistung.
Aussenlüfter zum Einbau in den Brandschutz-Verteiler LS 30 S und LW 30 geeignet für Funktionser-
halt 30 Minuten - im Sinne E30 Feuerwiderstand 30 Minuten - F30. Der Lüfter ist Verbindung mit dem 
Brandschutz-Verteiler LS 30 S und LW 30 S geprüft. Die Prüfung basiert auf der allgemeinen bauauf-
sichtlichen Zulassung Z-86.1-23

Technische Daten:
- Anschluss: 230 V AC
- Aussenmaß: 120 x 155 195 mm 
- überspannunsggeschützt durch Impedanzschutz
- Leistung: 15 W
- Volumenstrom: 165 m3/h
- Geräusch: 37 db (A)
- Gehäuse und Flügelrad aus Metall
- Gewicht: 1,5 kg

Die Gehäusezulassung ist in der Gerätezulassung der jeweiligen Brandmelderzentrale enthalten


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.06.08.
Nachrüstset Schiebesystem für den Einbau im E30-Umschrank LW/LS30 Typ1





Schiebesystem für den nachträglichen Einbau eines automatischen Melder im E30-Umschrank 
LW/LS30 Typ1. Zur einfachen Montage eines automatischen Melder im E30-Umschrank LW/LS30 
Typ1. Schiebesystem kann zur Revison des automatsichen Melder ausgezogen werden.

Technische Eigenschaften:
- Maße: (LxBxH) mm: 250 (bis 200 ausziebar)x98x11,5
- Farbe: grau
- Zur Aufnahme eines automatischen Rauchmelder



StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 475





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.01.06.
............ 




01.13.01.07.
Energieversorgung



01.13.01.07.01.
Zusatz Stromversorgung 12 Ah





Zusatzstromversorgung CR AES 24V 3A C38 AB 12AH  nach EN54-4 /A2  und VdS für externe Ver-
braucher (z.B. RAS).

Beschreibung:
Die Stromversorgung CR AES 24V 3A C38 AB 12AH  wandelt Netzspannung in Systemspannung 
um, überprüft Netzspannung und Batterien und lädt atterien. Sie dient zur Versorgung von externen 
Verbrauchern.

Die Stromversorgung CR AES 24V 3A C38 AB 12AH   weist folgende Merkmale auf:
- Eingangsspannung 230 V AC +/- 15%
- Eingangsfrequenz 45 -65 Hz
- Ausgangsspannung 24 V DC
- Ausgangsleistung 3A
- anschließbare Batterien 2 x 12 V / 12 Ah oder 2x 12 V / 24 Ah
- kurzschlussfest und strombegrenzt
- Überwachung der Netzspannung
- unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- LED Anzeigen für Netz-, Batterie- und Gerätestörung
- Potentialfreie Kontakte für Batterie- und Netzstörung 
- Gehäuse aus Metall, RAL 7035, IP31
- Abmessungen (L x B x T) 289 x 350 x 189 mm
- max. 2x 24Ah Batterien einbaubar
- Zertifizierungen:  VdS Nr. G209209, EN 54-4 / A2

Lieferumfang:
- Netzteil CR AES 24V 3A C38 AB 12AH incl. 2x Batterie 12V/12Ah


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.07.02.
Zusatz-Stromversorgung 24Ah





Zusatzstromversorgung CR AES 24V 3A C38 AB 24AH  nach EN54-4 /A2  und VdS für externe Ver-
braucher (z.B. RAS).

Beschreibung:
Die Stromversorgung CR AES 24V 3A C38 AB 24AH wandelt Netzspannung in Systemspannung um, 
überprüft Netzspannung und Batterien und lädt Batterien. Sie dient zur Versorgung von externen Ver-
brauchern.

Die Stromversorgung CR AES 24V 3A C38 AB 24AH weist folgende Merkmale auf:
- Eingangsspannung 230 V AC +/- 15%
- Eingangsfrequenz 45 -65 Hz
- Ausgangsspannung 24 V DC,








16.12.2020

Seite 476





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Ausgangsleistung 3A,
- anschließbare Batterien 2 x 12 V / 12 Ah oder 2x 12 V / 24 Ah
- kurzschlussfest und strombegrenzt,
- Überwachung der Netzspannung,
- unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- LED Anzeigen für Netz-, Batterie- und Gerätestörung
- Potentialfreie Kontakte für Batterie- und Netzstörung
- Gehäuse aus Metall, RAL 7035, IP31, 
- Abmessungen (L x B x T) 289 x 350 x 189 mm
- max. 2x 24Ah Batterien einbaubar
- Zertifizierungen:  VdS Nr. G209209;  EN 54-4 / A2

Lieferumfang:
- Netzteil CR AES 24V 3A C38 AB 24AH incl. 2x Batterie 12V/24Ah


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.07.03.
Zusatz-Stromversorgung 38 Ah





Zusatzstromversorgung AES 24V 8A C85 AB 38AH G  nach EN54-4 /A2  und VdS für externe Ver-
braucher (z.B. RAS).

Beschreibung:
Die Stromversorgung AES 24V 8A C85 AB 38AH G  wandelt Netzspannung in Systemspannung um, 
überprüft Netzspannung und Batterien und lädt Batterien. Sie dient zur Versorgung von externen Ver-
brauchern.

Die Stromversorgung AES 24V 8A C85 AB 38AH G  weist folgende Merkmale auf:
- Eingangsspannung 230 V AC +/- 15%
- Eingangsfrequenz 45 -65 Hz
- Ausgangsspannung 24 V DC
- Ausgangsleistung 8A
- anschließbare Batterien 2 x 12 V / 38 Ah kurzschlussfest und strombegrenzt
- Überwachung der Netzspannung
- unterbrechungsfreie Stromversorgung im Betrieb mit Batterien
- Temperaturkompensierte Batterieladung
- Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall
- LED Anzeigen für Netz-, Batterie- und Gerätestörung
- Potentialfreie Kontakte für Batterie- und Netzstörung 
- Gehäuse aus Metall, RAL 7035, IP31
- Abmessungen (L x B x T) 408 x 408 x 224 mm
- max. 2x 40Ah Batterien einbaubar
- Zertifizierungen:  VdS Nr. G209209, EN 54-4 / A2

Lieferumfang:
- Netzteil AES 24V 8A C85 AB 38AH G incl. 2x Batterie 12V/38Ah


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.07.04.
Batterie Multipower





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 477





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






LQA:2033431

01.13.01.07.05.



 


Kein Text verfügbar








StLB/StLK-Nummer: N







01.13.01.07.06.
LQA:2033433





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.01.07.
............ 













Summe 01.13.01.
............ 




01.13.02.
Brandmeldesysteme SIGMASYS Sinteso



01.13.02.01.
Zubehör additiv SIGMASYS L Sinteso



01.13.02.01.01.
Stromversorgung





Rückwirkungsfreie Stromversorgung 150W, für Erweiterungen kaskadierbar, Einsatz in Zentralen, 
integrierter Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall sowie Netz- und Batte-
rieüberwachung, LED Anzeige für 
Netzbetrieb/-störung, Fühler- und Batteriestörung. Ausgänge für 24V-Betriebsspannung und Ladung 
der Batterie sind kurzschluss- und leerlauffest.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.02.01.
............ 




01.13.02.02.
Energieversorgung



01.13.02.02.01.
LQA:2033431











16.12.2020

Seite 478





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.02.02.
LQA:2033459





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.02.02.
............ 




01.13.02.03.
F30 Umgehäuse & Zubehör



01.13.02.03.01.
F30/E30 Umschrank Wandverteiler





Geprüftes Brandschutzgehäuse, Siemens LW 30 Sonder Typ 1

Der Brandschutz-Wandverteiler Siemens LW 30 S Typ1 dient dem Einbau einer Brandmelderzentrale 
und ist für den Einsatz bei gefordertem Funktionserhalt E30 (30 Minuten) und Feuerwiderstand F30 
(30 Minuten) geeignet.

Geprüftes Brandschutzgehäuse mit einer Feuerwiderstandsdauer von mindestens 30 Minuten, bei 
einer Brandbelastung von außen und innen im Sinne F30 und I30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102 
bzw. DIN EN 1363-1
Geprüftes Brandschutzgehäuse, geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern von mindestens 30 
Minuten, bei einer Brandbelastung von außen im Sinne E30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102.
Basierend auf der Allgemeine bauaufsichtliche Zulassung Z-86.1-35, im Sinne E30 und F30, gem. 
MLAR 2005.

Anforderungen an den Aufstellort
Massivwände in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl mögliche Wechselwirkungen, wie 
z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubeziehen.

Brandschutzgehäuse Typ Wandschrank (LW 30)
- geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern über 30 Minuten
- mit einem geprüften Feuerwiderstand über 30 Minuten
- mit einer geprüften Brandlastdämmung über 30 Minuten
- mit einer geprüften Rauchdichtigkeit über 30 Minuten
- mit einem nach VDE geprüftem Gehäuse
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-2 im Sinne F 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-11 im Sinne I 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-12 im Sinne E 30
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 50298
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 60439
- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- geprüft nach VDE

Eigenschaften:
- Mehrschichtiger Wandaufbau aus nicht brennbaren Baustoffen
- Doppelt beplankte Rückwand








16.12.2020

Seite 479





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Brandschutzplatten nach DIN 4102 A1/A2, nicht brennbar
  - Brandschutzplatten mit hochwertiger Beschichtung, hoher Schlag- und Stoßfestigkeit     sowie 
chemischer Beständigkeit
  - Oberflächenbeschichtung gemäß DIN 4102-4, ca. 0,4 mm stark
  - keine Beeinträchtigung der Unbrennbarkeit der Brandschutzplatten
  - keine zu berücksichtigende Brandlast
- Tür mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türanschlag variabel - Standard rechts, Linksanschlag möglich
- Türöffnung durch Schwenkhebel, Nachrüstung mit DIN Halbzylinder möglich
- Schwenkhebel aus PA und 2-Punktverriegelung, in das Gehäuse einschlagend
- 2 x integrierte Kabeleinführung oben, mit je 2x40 und 32x18mm Ø
- Kabeleinführung mit integriertem Wärmespeicher für minimalen Wärmeeintritt über Kabeleinführung
- Integriertes Lüftungssystem (KLS) in der Tür und Gehäuseoberseite, Ø 40 mm
- Lüftungssystem selbstschließend bei ca. 70 °C, rauchdicht, wartungsfrei
- 8 x Sonderbefestigung für Aufnahme der BMZ Gehäuse
- Befestigung von Hutschienen und Einbaurahmen auf den Innenwänden möglich
- Einsatz standardisierter Einbaufelder möglich
- Aussenmaß: 1050 x 650 x 395 mm
- Innenmaß: 900 x 500 x 300 mm
- Farbe Gehäuse: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Schutzklasse II
- Schutzart: IP 54
- Gewicht: ca. 141 kg
- Wandbefestigungssatz mit zugelassenen Dübeln


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.03.02.
F30/E30 Umschrank Standverteiler





Geprüftes Brandschutzgehäuse, Siemens LS 30 Sonder Typ 1

Der Brandschutz-Standverteiler Siemens LS 30 S Typ1 dient dem Einbau einer Brandmelderzentrale 
und ist für den Einsatz bei gefordertem Funktionserhalt E30 (30 Minuten) und Feuerwiderstand F30 
(30 Minuten) geeignet.

Geprüftes Brandschutzgehäuse mit einer Feuerwiderstandsdauer von mindestens 30 Minuten, bei 
einer Brandbelastung von außen und innen im Sinne F30 und I30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102 
bzw. DIN EN 1363-1
Geprüftes Brandschutzgehäuse, geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern von mindestens 30 
Minuten, bei einer Brandbelastung von außen im Sinne E30 geprüft in Anlehnung an DIN 4102.
Basierend auf der Allgemeine bauaufsichtliche Zulassung Z-86.1-35, im Sinne E30 und F30, gem. 
MLAR 2005.

Anforderungen an den Aufstellort
Massivwände und tragfähige Unterkonstruktion in F30 Qualität, zusätzlich sind bei der Standortwahl 
mögliche Wechselwirkungen, wie z. B. herabfallende Kabeltrassen ohne F30 Qualität mit einzubezie-
hen. 

Brandschutzgehäuse Typ Standschrank (LS 30)
- geeignet für den Funktionserhalt von Verteilern über 30 Minuten
- mit einem geprüften Feuerwiderstand über 30 Minuten
- mit einer geprüften Brandlastdämmung über 30 Minuten
- mit einer geprüften Rauchdichtigkeit über 30 Minuten
- mit einem nach VDE geprüftem Gehäuse
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-2 im Sinne F 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-11 im Sinne I 30
- geprüft durch eine staatliche MPA in Anlehnung an DIN 4102-12 im Sinne E 30
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 50298
- System geprüft durch eine VDE Prüfstelle nach der EN 60439








16.12.2020

Seite 480





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Rauchprüfung nach EN 1634-3, Prüfbericht Nr.: Pr-12-2.005-En
- geprüft nach VDE

Eigenschaften:
- Mehrschichtiger Wandaufbau aus nicht brennbaren Baustoffen
- Doppelt beplankte Rückwand
- Brandschutzplatten nach DIN 4102 A1/A2, nicht brennbar
- Brandschutzplatten mit hochwertiger Beschichtung, hoher Schlag- und Stoßfestigkeit sowie chemi-
scher Beständigkeit
- Oberflächenbeschichtung gemäß DIN 4102-4, ca. 0,4 mm stark
- keine Beeinträchtigung der Unbrennbarkeit der Brandschutzplatten
- keine zu berücksichtigende Brandlast
- Tür mit verdeckten Stahlscharnieren
- Türanschlag variabel - Standard rechts, Linksanschlag möglich
- Türöffnung durch Schwenkhebel, Nachrüstung mit DIN Halbzylinder mögl.
- Schwenkhebel aus PA und 2-Punktverriegelung, in das Gehäuse einschlagend
- 2 x integrierte Kabeleinführung oben, mit je 2x40 und 32x18mm Ø
- Kabeleinführung mit integriertem Wärmespeicher für minimalen Wärmeeintritt über Kabeleinführung
- Integriertes Lüftungssystem (KLS) in der Tür und Gehäuseoberseite, Ø 40 mm
- Lüftungssystem selbstschließend bei ca. 70 °C, rauchdicht, wartungsfrei
- 16 x Sonderbefestigung für Aufnahme der BMZ Gehäuse
- Befestigung von Hutschienen und Einbaurahmen auf den Innenwänden möglich
- Einsatz standardisierter Einbaufelder möglich
- Aussenmaß: 1950 x 650 x 461 mm
- Innenmaß: 1800 x 500 x 366 mm
- Farbe Gehäuse: Lichtgrau (ähnlich RAL 7035)
- Schutzklasse II
- Schutzart: IP 54
- Gewicht: ca. 248 kg
- Wandbefestigungssatz mit zugelassenen Dübeln


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.03.03.
Sockel für E30 Umschrank Standverteiler





Geprüfter Sockel für Brandschutz-Standverteiler LS 30 S Typ 1. 
Sockel zum Aufstellen des Brandschutz-Standverteiler LS 30 S Typ 1 geeignet für Funktionserhalt 30 
Minuten - im Sinne E30 Feuerwiderstand 30 Minuten - F30. 
Der Sockel ist durch MPA Stuttgart in Verbindung mit dem Brandschutz-Standverteiler LS 30 S Typ 1 
geprüft. 
Diese basiert auf der allgemeinen bauaufsichtlichen Zulassung Z-86.1-35
Geprüft unter Last und  DIN 4102 Teil 2 Funktionserhalt auch bei Längenausdehnung gewährleistet

- Höhenverstellbar
- Unterfahrbar mit Hubwagen

Leistungsmerkmale:
- Sockelhöhe 100 mm
- L: 590 x B: 441mm 
- Höhe durch Nivellierfüße zwischen 125 mm und 150 mm verstellbar
- Gewicht 5 Kg
- Farbe RAL 7035
- Geprüft unter Last und  DIN 4102 Teil 2 / Funktionserhalt auch bei Längenausdehnung gewährleis-
tet

Die Gehäusezulassung ist in der Gerätezulassung der jeweiligen Brandmelderzentrale enthalten


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 481





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.02.03.
............ 




01.13.02.04.
Vernetzung SIGMANET P



01.13.02.04.01.
SOC P Baugruppe





SIGMASYS SOC P Baugruppe dient zur Entgegennahme und Verarbeitung eingehender Ereignisse 
der Anschaltebaugruppen, zum Steuerungsmanagement und zur Kommunikation mit systemeigenen 
Komponenten, im Grundausbau der SIGMASYS M Sinteso/M-Modul nicht enthalten, Einbau in Kern-
zeile SIGMASYS M Sinteso/M-Modul.

Baugruppenmerkmale:
+ neuer Zentralenrechner mit höchster Flexibilität und 
   Verarbeitungskapazität,
+ Hochleistungsprozessor für schnellste Verarbeitung 
   aller Ereignisse,
+ Schnittstellen mit einstellbarer Datenrate für höchste 
   Kompatibilität und Performance,
+ einfache Hochrüstung bestehender 
   SIGMASYS/SIGMASYS Sinteso Zentralen,
+ neues leistungsfähiges und zukunftssicheres 
   Systemnetzwerk.

Zusätzliche Rechnerbaugruppe zur redundanten Verarbeitung von Meldungen bei Anschaltung von 
mehreren Löschbereichen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.04.02.
SOC P Baugruppe





SIGMASYS SOC P Baugruppe dient zur Entgegennahme und Verarbeitung eingehender Ereignisse 
der Anschaltebaugruppen, zum Steuerungsmanagement und zur Kommunikation mit systemeigenen 
Komponenten, im Grundausbau der SIGMASYS M Sinteso/M-Modul nicht enthalten, Einbau in Kern-
zeile SIGMASYS M Sinteso/M-Modul.

Baugruppenmerkmale:
+ neuer Zentralenrechner mit höchster Flexibilität und 
   Verarbeitungskapazität,
+ Hochleistungsprozessor für schnellste Verarbeitung 
   aller Ereignisse,
+ Schnittstellen mit einstellbarer Datenrate für höchste 
   Kompatibilität und Performance,
+ einfache Hochrüstung bestehender 
   SIGMASYS/SIGMASYS Sinteso Zentralen,
+ neues leistungsfähiges und zukunftssicheres 
   Systemnetzwerk.

Zusätzliche Rechnerbaugruppe zur redundanten Verarbeitung von Meldungen bei Anschaltung von 
mehreren Löschbereichen.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 482





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.13.02.04.03.
SIGMANET P Koppler SIGMASYS C





SIGMASYS C/C Sinteso Zentralen werden über einen SIGMANET P Koppler SIGMASYS C an SIG-
MANET P angeschaltet werden.
Der Koppler beinhaltet alle zum Anbau oder Einbau erforderlichen Baugruppen, Bauteile und mecha-
nischen Teile.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.04.04.
SIGMANET P Koppler SIGMANET Bedienfeld





SIGMANET Bedienfelder (S24230-F130-A4) werden über einen SIGMANET P KopplerSIGMANET 
Bedienfeld an SIGMANET P angeschaltet werden.
Der Koppler beinhaltet alle zum Anbau oder Einbau erforderlichen Baugruppen, Bauteile und mecha-
nischen Teile


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.04.05.
Koppler füe Gehäuseeinbnau





SIGMANET P Koppler zum Einbau in ein SIGMASYS Leergehäuse.
Der Bausatz beinhaltet alle erforderlichen Baugruppen, Bauteile und mechanischen Teile zum Einbau 
in ein SIGMASYS Leergehäuse.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.04.06.
Gehäuse IP





Gehäuse inkl. Deckel, Dichtung und Schrauben, geeignet zum Einbau der Sinteso Steuerbausteine 
FDCI22x/FDCIO22x sowie des SAFEDLINK Repeaters in Nassbereichen.

Eigenschaften
- Schutzart IP65
- Geeignet für Nassbereiche
- Abmessungen (L x B x H): 202 x 109 x 49 mm
- Farbe: reinweiß (RAL9010)
- Deckel: transparent
- 8 Ausbruchstellen für M20-Kabelverschraubungen


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.02.04.
............ 




01.13.02.05.
Bedienfelder - Komfortbedienfeld DT1000CF



01.13.02.05.01.
19 Zoll-Rahmen







16.12.2020

Seite 483





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Einbau eines Bedienfeldes im 19 Zoll-Schrank

Der 19 Zoll-Rahmen dient zur Aufnahme des Bedienfeldleergehäuses in 19 
Zoll-Schränken/-Gehäusen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.02.05.
............ 




01.13.02.06.
Leistungspakete



01.13.02.06.01.
LPK Meldergruppen





Leistungspaket zur freien Bildung von Meldergruppen innerhalb eines Zentralen-Netzwerkes.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.02.
LPK Klartext





Leistungspaket für 10 freiprogrammierbare Texte je Melder, Meldergruppe und versorgbarer Adresse 
innerhalb des Netzwerkes.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.03.
LPK Alarmorganisation





Leistungspaket zur Bildung einer Alarmorganisation für 10 Meldergruppen mit Erkundungszeit zur 
Verifizierung der Alarmmeldung und automatischer Alarmauslösung nach Überschreitung der vorge-
gebenen Erkundungszeit.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.04.
LPK Zeitsteuerung





Leistungspaket zur automatischen Tag-/Nachtumschaltung von Auslösungen und Steuerungen, wie 
örtliche Alarmierung, direkte ÜE-Auslösung allgem. Steuerungen zum Zeitpunkt der besetz-
ten/unbesetzten Stelle.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.05.
LPK Steuerungen





Leistungspaket für 10 Steuerungen, den Meldern und Meldergruppen in Zentralen/ Netzwerk frei zu-
ordenbar.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 484





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.13.02.06.06.
LPK Bedieneingang





Leistungspaket zur Befehlseingabe von häufig wiederkehrenden Aktionen über bedienfeldeigene 
Tasten oder Kontakteingängen innerhalb eines Netzwerkes.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.07.
LPK GMA-Manager





Leistungspaket zur Anschaltung eines Gefahrenmanagementsystems an eine Zentrale zur Unterstüt-
zung der Meldungsbearbeitungen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.08.
LPK SIGMANET





Leistungspaket zur Integration von Zentralen in das Netzwerk


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.09.
LPK Erweiterung





Leistungspaket zur Erweiterung und optionalen Anschaltung von Meldern und Meldeelementen an 
Zentralen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.10.
LPK FI 100 NET





Leistungspaket für Brand- und/oder Einbruchmelderzentralen mit bis zu 100 einzeln identifizierbaren 
Meldeelementen und zur Vernetzung der Zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.11.
LPK FI 250 NET





Leistungspaket für Brand- und/oder Einbruchmelderzentralen mit bis zu 250 einzeln identifizierbaren 
Meldeelementen und zur Vernetzung der Zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.12.
LPK FI 500 NET





Leistungspaket für Brand- und/oder Einbruchmelderzentralen mit bis zu 500 einzeln identifizierbaren 
Meldeelementen und zur Vernetzung der Zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.13.
LPK FI 750 NET





Leistungspaket für Brand- und/oder Einbruchmelderzentralen mit bis zu 750 einzeln identifizierbaren 
Meldeelementen und zur Vernetzung der Zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 485





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag













............
............ 



1,000 Stck













01.13.02.06.14.
LPK FI MAX NET





Leistungspaket für Brand- und/oder Einbruchmelderzentralen mit bis zu 1.700 einzeln identifizierbaren 
Meldeelementen und zur Vernetzung der Zentrale.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.15.
LPK F 500





Leistungspaket für Brandmelderzentrale mit bis zu 500 einzeln identifizierbaren Brand-, Störungs- und 
sicherheitsrelevanten Gefahrenmeldern.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.16.
LPK F 750





Leistungspaket für Brandmelderzentrale mit bis zu 750 einzeln identifizierbaren Brand-, Störungs- und 
sicherheitsrelevanten Gefahrenmeldern.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.02.06.17.
LPK F MAX





Leistungspaket für Brandmelderzentrale mit bis zu 1.700 einzeln identifizierbaren Brand-, Störungs- 
und sicherheitsrelevanten Gefahrenmeldern.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.02.06.
............ 













Summe 01.13.02.
............ 




01.13.03.
Peripherie Sinteso



01.13.03.01.
Automatische Melder C-LINE - IR-Flammenmelder



01.13.03.01.01.
Infrarot-Flammenmelder





Flammenmelder zur Detektion von rauchlosen und rauchbildenden offenen Bränden nach EN54-10, 








16.12.2020

Seite 486





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung sowie an Grenzwerttechnik.


Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Der Melder verfügt über Parametersätze mit Detektionsalgorithmen zur optimalen Anpassung an un-
terschiedliche Einsatzbedingungen in Innenanwendungen.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss externer Ansprechindikatoren oder von Steuermodu-
len.

Die maximale Leitungslänge bei adressierter Anschaltung beträgt bis zu 2.500 Meter. Ein Abzweig im 
Melderanschaltnetzwerk kann direkt am Melder angeschlossen werden.

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Das Ruheblinken des Melders muss mittels Softwareprogrammierung abschaltbar sein.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber . Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.


Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-10 / Klasse 1
- EMV: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet und Grenzwert
- Gehäuse: Aluminium
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen L x B x H: 135 x 135 x 70 mm
- Melderanzeige: extern anschließbar
- Einsatztemperatur: -25°C bis +70°C
- Luftfeuchtigkeit: < 100% rel.
- Schutzart EN 60529: IP 44
- VdS Zulassung: G204009


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.03.01.
............ 




01.13.03.02.
Automatische Melder S-LINE - Melder



01.13.03.02.01.
Mehrfachsensormelder





Mehrkriterienmelder zur sicheren Früherkennung von Schwelbränden, offenen Bränden mit und ohne 
Rauchentwicklung, und Wärmeentwicklungen.
Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung sowie an Grenzwerttechnik.








16.12.2020

Seite 487





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Brandfrüherkennung mit ASA-Technologie, heller und dunkler Rauch werden von unabhängigen opti-
schen Sensoren analysiert. Zwei redundante Wärmesensoren gewährleisten eine schnelle und rich-
tungsunabhängige Erfassung von Temperaturanstiegen.

Dynamisches Melderansprechverhalten durch automatische Echtzeit - Interpretation der Sensorsig-
nale mit den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen. Der Melder reagiert 
im Brandfall sensibler und gegenüber Täuschungen robuster.  (intelligenter Brandkenngrößen Mus-
tervergleich)

Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen frei parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. 
Der Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedin-
gungen einstellbar.

Optimale Anpassung des Detektionsverhaltens an zeitlich und/oder prozessabhängig veränderte 
Umgebungsbedingungen durch frei ansteuerbaren Wechsel des ASA-Parametersatzes.

4 Gefahrenstufen ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen.

Der integrierte Feuchteschutz im Melder führt zu einer hohen Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion 
und Temperaturschwankungen.

Durch die vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder entstehen keine sichtbaren 
Schmutzränder beim Melderaustausch.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermodu-
len.

Das Ruheblinken des Melders muss mittels Softwareprogrammierung abschaltbar sein.

Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet. Ein Netzabzweig kann direkt am Melder 
angeschlossen werden.

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Der Melder ist mittels eines Prüfpflückers bis zu einer Höhe von 8 Metern ohne Gerüst und Leiter prüf- 
und austauschbar.

Lieferbar in allen RAL-Farben. 


Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-5 und -7
- EMV - Verträglichkeit: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet und Grenzwert
- Integrierter Linientrenner
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen D x H: 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -25°C bis +70°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP43, IP44 mit FDBZ295
- VdS Zulassung: G204007

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 488





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag




















Summe 01.13.03.02.
............ 




01.13.03.03.
Nichtautomatische Melder - Handfeuermelder



01.13.03.03.01.
Handfeuermelder (heavy duty)





Sinteso Handfeuermelder FDM223H rot zum Einsatz in nasser und staubiger Umgebung,
Druckknopfmelder nach DIN 14655 zur manuellen Auslösung eines Brandalarms oder einer Gefah-
renmeldung, im roten, schlagfesten 
Meldergehäuse mit der Aufschrift „Feuerwehr“ zum Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder 
Stichleitung.

Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Die geschützte Elektronik des Melders gewährleistet eine hohe Resistenz gegen Feuchtigkeit und 
Korrosion. Die Prüfung des Melders kann ohne Bedienungshandlungen an der Zentrale durchgeführt 
werden. 
Bei Inspektion eines Melders ist die volle Funktionsfähigkeit der restlichen Melder sichergestellt.

Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet. Ein Netzabzweig kann direkt am Melder 
angeschlossen werden.

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber . Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet. 

Technische Daten:
- Melderspezifikation: EN 54-11
- EMV-Verträglichkeit: 50 V/ m
- Kommunikationsprotokoll:FDnet
- Farbe: rot, RAL3000
- Abmessungen H x B x T: 135 x 135 x 44 mm
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -25°C bis +70°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 100 % rel.
- Schutzart EN 60529: IP 44
- Schutzart EN 60529: IP 66 im Gehäuse FDMH293-R mit Dichtung DMZ1197-AD und Metallkabel-
verschraubung
- VdS Zulassung: G205014


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 489





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.03.03.
............ 




01.13.03.04.
Funk Brandmeldesystem - SIGMASPACE



01.13.03.04.01.
Funk-Rauchmelder





Batteriebetriebener Funk-Rauchmelder nach dem optoelektronischem Prinzip der Seitwärtsstreuung 
mit dezentraler Intelligenz und integriertem Funkmodul.


Funk-Rauchmelder mit: 

- VdS-Zulassung gemäß EN 54-7
- Frei wählbaren Algorithmen zur Brandfrüherkennung
- Integriertem, im Short Range Device Band von 868 bis 870 MHz arbeitenden Funk-Transceiver 
(Funk-Transceiver mit 80 Kanälen, d.h. 16 Kanalgruppen à 5 Kanäle = 1 Basiskanal und 4 Ausweich-
kanäle)
- Automatischen Kanalwechsel
- Automatischer Telegrammumleitung bei Störung der direkten Verbindung
- Nutzung der Alarmkanäle gemäß Reg TP 324 ZV 131 / EN 3002 und ZV132 - Kanalbandbreite 25 
kHz
- Einzelidentifizierung jedes angekoppelten Melders zur Anzeige an beliebigen Bedien- und Anzeige-
oberflächen im System
- Automatischer Adressierung bei Inbetriebnahme
- Integrierter Antenne
- Deckelkontakt zur Meldung des unbefugten Entfernens aus der Fassung
- Eingebauter roter Leuchtdiode zur Anzeige des ausgelösten Alarms
- Batteriebetriebsdauer bis zu 5 Jahre.

Melder in vorhandene Fassung einsetzen und vor Ort mit Rauchgas prüfen.


Technische Maße:

- Maße: (Durchmesser x H): 119 x 73 mm
- Farbe: weiß (ähnlich RAL 9010)
- Schutzart: IP 44
- VdS-Nummer: G211065


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.04.02.
Funk-Radiospy





Der Funk-RadioSpy ist ein wichtiges Hilfsmittel für den Inbetriebnahmetechniker, um 
Funk-Brandmeldeanlagen in Betrieb zu setzen.

Der Funk-RadioSpy wird verwendet, um genaue Kenntnis über die Übertragungsqualität zwischen 
Funk-Gateway und jedem einzelnen zugeordneten Funk Rauchmelder DOW1171 zu erlangen.

Der Funk-RadioSpy besteht aus einer Sende-/Empfangseinheit, die an einen Inbetriebnahme-PC an-
geschlossen wird.








16.12.2020

Seite 490





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag







- Anzeige von Adresse und Dämpfungswert [dB] für 
  jeden Funkmelder, der dem Gateway zugeordnet ist,
- graphische und numerische Darstellung der Meßwerte,
- vereinfachter Melder- und Gatewayaustausch durch 
  Speicherung der Konfigurationswerte.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.04.03.
Sockel für Funkrauchmelder





Melderfassung DBW1171 für Funk-Rauchmelder DOW 1171


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.03.04.
............ 




01.13.03.05.
Ein-/Ausgabemodule / Linientrenner -  Gehäuse für...



01.13.03.05.01.
Gehäuse IP





Gehäuse inkl. Deckel, Dichtung und Schrauben, geeignet zum Einbau der Sinteso Steuerbausteine 
FDCI22x/FDCIO22x sowie des SAFEDLINK Repeaters in Nassbereichen.

Eigenschaften
- Schutzart IP65
- Geeignet für Nassbereiche
- Abmessungen (L x B x H): 202 x 109 x 49 mm
- Farbe: reinweiß (RAL9010)
- Deckel: transparent
- 8 Ausbruchstellen für M20-Kabelverschraubungen


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.03.05.
............ 




01.13.03.06.
Ansaugrauchmelder Vesda



01.13.03.06.01.
Rauchansaugsystem





Der Ansaugrauchmelder kann als FDnet-Buselement direkt an die Sinteso Netzwerktechnik FDnet 
angeschlossen werden und arbeitet durch die ständige Ansaugung von Luftproben durch Entnahme-
öffnungen in einem Rohrnetz. Die Luft wird gefiltert und anschließend in eine 








16.12.2020

Seite 491





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Erfassungskammer geleitet, wo mit Hilfe von Lichtstreuungstechnologie das Vorhandensein kleinster 
Rauchmengen festgestellt wird. Die Statusinformationen des Rauchmelders werden über die Melde-
ranzeigen und über Relais oder wahlweise Schnittstellenkarten übertragen.


Der Ansaugrauchmelder VESDA Laser FOCUS 500 weist folgende Eigenschaften auf:

- Überwachung einzelner Umgebungen und kleiner Bereiche bis 500 qm Überwachungsfläche
- Empfindlichkeitsbereich von 0,025 bis 20 % Ld/m
- 8 Alarmschwellen (Tag/Nacht)
- Anzeige lokal mit 7 eingebauten LEDs und einem runden Display mit 10 Segmenten
- Rohrsystem mit 25 mm-Außendurchmesser, max. 1 Rohr bis 50 m (max. 24 Öffnungen) oder 2 
Rohre bis 30 m (max. 12 Öffnungen pro Rohr)
- Eine Luftstromüberwachung pro Ansaugrohranschluss
- 3 Wechsel-Relais-Ausgänge
- Ereignislogbuch bis zu 18.000 Ereignissen
- AutoLearn-Funktionen Alarmschwellen und Luftdurchfluss
- Vernetzbar über VESDAnet
- Die Programmierung erfolgt lokal über den RS232 Anschluss
- Separate Stromversorgung notwendig
- Zulassung gemäß EN 54-20 Klasse A/B/C je nach Konfiguration

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der  Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber . Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.06.02.
Rauchansaugsystem





Der Ansaugrauchmelder kann als FDnet-Buselement direkt an die Sinteso Netzwerktechnik FDnet 
angeschlossen werden und arbeitet durch die ständige Ansaugung von Luftproben durch Entnahme-
öffnungen in einem Rohrnetz. Die Luft wird gefiltert und anschließend in eine Erfassungskammer ge-
leitet, wo mit Hilfe von Lichtstreuungstechnologie das Vorhandensein kleinster Rauchmengen festge-
stellt wird. Die Statusinformationen des Rauchmelders werden über die Melderanzeigen und über 
Relais oder wahlweise Schnittstellenkarten übertragen.


Der Ansaugrauchmelder VESDA Laser FOCUS 250 weist folgende Eigenschaften auf:

- Überwachung einzelner Umgebungen und kleiner Bereiche bis 250 qm Überwachungsfläche
- Empfindlichkeitsbereich von 0,025 bis 20 % Ld/m
- 8 Alarmschwellen (Tag/Nacht)
- Anzeige lokal mit 7 eingebauten LEDs und einem runden Display mit 10 Segmenten,
- Rohrsystem mit 25 mm-Außendurchmesser, max. 1 Rohr bis 25 m (max. 12 Öffnungen) oder 2 
Rohre bis 15 m (max. 6 Öffnungen pro Rohr)
- Eine Luftstromüberwachung pro Ansaugrohranschluss
- 3 Wechsel-Relais-Ausgänge 
- Ereignislogbuch bis zu 18.000 Ereignissen
- AutoLearn-Funktionen Alarmschwellen und Luftdurchfluss
- Vernetzbar über VESDAnet
- die Programmierung erfolgt lokal über den RS232 Anschluss
- Zulassung gemäß EN 54-20 Klasse A/B/C je nach Konfiguration

Integrierter Kurzschlusstrenner zur Unterstützung der Funktion "Turbo-Isolator" für eine unterbre-
chungsfreie Alarmierung der FDnet-versorgten Alarmtongeber. Dadurch ist die unterbrechungsfreie 
Alarmierung der Alarmtongeber gemäß den Forderungen der Richtlinie MLAR 2005 gewährleistet.








16.12.2020

Seite 492





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.03.06.
............ 




01.13.03.07.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (PVC)



01.13.03.07.01.
PVC-U Reduktion kurz d40 x 25





PVC Rohrreduktion d40x25 zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen. 

Zur fachgerechten Montage wird zusätzlich ein Rohrfitting d40 (Muffe, Bogen, Winkel) benötigt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.07.02.
PVC-U 3-Wege Kugelhahn T-Bohrung d40





PVC 3-Wege Kugelhahn zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.07.03.
PUR Schlauch 19 x 3





Ansaugschlauch zur Erstellung von flexiblen Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.07.04.
PVC-U Kleber 125gr





PVC Kleber zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.07.05.
PVC-U Kleber 500gr





PVC Kleber zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.07.06.
PVC-U Kleber 1000gr





PVC Kleber zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.07.07.
PVC-U/C und ABS Reiniger 125 ml











16.12.2020

Seite 493





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






PVC/ABS-Reiniger zum Reinigen von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.07.08.
PVC-U Reiniger 1000 ml





PVC Reiniger zur Reinigung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.07.09.
KFS:721R2132025





Kein Text verfügbar


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.03.07.
............ 




01.13.03.08.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (Halogenfrei)



01.13.03.08.01.
ABS 3-Wege Kugelhahn L-Bohrung d25





ABS 3-Wege Kugelhahn zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.08.02.
ABS Rohrschelle rot d25





ABS Rohrschelle rot d25 für die Montage von Ansaugrohren für Ansaugrauchmelder



StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.08.03.
ABS 3-Wege Kugelhahn L-Bohrung d40





ABS 3-Wege Kugelhahn zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.08.04.
PUR Schlauch 19 x 3





Ansaugschlauch zur Erstellung von flexiblen Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.08.05.
PVC-U/C und ABS Reiniger 125 ml







16.12.2020

Seite 494





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












PVC/ABS-Reiniger zum Reinigen von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.08.06.
PVC-U Reiniger 1000 ml





PVC Reiniger zur Reinigung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.03.08.07.
ABS-Prüfadapterset





Vormontiertes ABS-Prüfadapterset für den Einsatz in Rauchansaugsystemen gemäß DIN EN 54-20, 
bestehend aus folgenden Einzelkomponenten:
- T-Stück 25 mm
- Übergangsmuffennippel 25/3/4"
- Gewindestopfen 3/4"

Technische Daten:
- Farbe: grau (ähnlich RAL 7001)
- Klebeinnendurchmesser: d25 mm
- Material: ABS (halogen- und silikonfrei)
- Norm: DIN EN 61386-1  (Klassifizierung 1-1-3-1)
- Temperaturbereich: -30°C bis +60°C


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.03.08.
............ 




01.13.03.09.
5.2 Nichtautomatische Melder - Zubehör und Einzelteile



01.13.03.09.01.
Aufklebefolie Feuerwehr





Der Klebeschildsatz dient dazu, die Handfeuermelder mit der richtigen Symbolik zu beschriften. Dazu 
besteht der Beschriftungssatz aus sieben einzelnen Beschriftungsstreifen, die die Beschriftung des 
Handfeuermelders auf die individuellen Anforderungen der Brandschutzbehörde zulassen.

Beschriftungsmöglichkeiten sind:
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift Alarm.
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift Feuerwehr.
- Aufschrift Feuermelder.
- Aufschrift Hausalarm.
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift Fire Alarm.
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift Alarme incendie
- Symbol Brennendes Haus und Aufschrift BRANDALARM



StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 495





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.03.09.
............ 













Summe 01.13.03.
............ 




01.13.04.
Peripherie Grenzwerttechnik



01.13.04.01.
Akustisch/Optisch/Kombi-Signalgeber



01.13.04.01.01.
Warntonsirene





Selbstsynchronisierende Warntonsirene bei Einsatz von mehreren Sirenen und im intermittierenden 
Betrieb mit Sockel für Wand- und Deckenmontage. 8 verschiedenen Tonfrequenzen, einschl. Ton 
nach DIN 33404 Teil 3 bzw. EN 457 und ISO 8201, weißes Sirenengehäuse und vollvergossene 
Elektronik für den Einsatz in Räumen, im Freien und in rauhen Umgebungsbedingungen.


Technische Daten:

- Schalldruck: 99…108 dBA
- Schalldruck DIN Ton: 99 dBA
- Tonfrequenzen: 0,5 bis 2,85 kHz
- Betriebsspannung: 24 V DC/ ca. 30 mA DC
- Schutzart: IP 54
- Farbe: weiß
- Abmessungen:  DxH: 101 x 81 mm
- Betriebstemperatur: -40°C bis +70°C
- VdS Anerkennung: G200088


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.02.
Warntonsirene





Selbstsynchronisierende Warntonsirene bei Einsatz von mehreren Sirenen und im intermittierenden 
Betrieb mit Sockel für Wand- und Deckenmontage. 8 verschiedenen Tonfrequenzen, einschl. Ton 
nach DIN 33404 Teil 3 bzw. EN 457 und ISO 8201, weißes Sirenengehäuse und vollvergossene 
Elektronik für den Einsatz in Räumen, im Freien und in rauhen Umgebungsbedingungen.


Technische Daten:

- Schalldruck: 99…108 dBA
- Schalldruck DIN Ton: 99 dBA
- Tonfrequenzen: 0,5 bis 2,85 kHz








16.12.2020

Seite 496





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Betriebsspannung: 24 V DC/ ca. 30 mA DC
- Schutzart: IP 54
- Farbe: rot
- Abmessungen:  DxH: 101 x 81 mm
- Betriebstemperatur: -40°C bis +70°C
- VdS Anerkennung: G200088


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.03.
Akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien, Anschluss an Brand- 
und Gefahrenmeldeanlagen.











Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im
Freien. 32 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und 
Sicherheitstechnik. VdS geprüft, CPD zertifiziert, automatische Synchronisation, 
Lautstärke regelbar, Zweitonalarmierung möglich.

Technische Daten:
- Abmessungen D x H: 93 x 105 mm 
- Betriebsspannung: 9 - 28 VDC
- Farbe: weiß
- Gehäuse: ABS Kunststoff
- Schalldruckpegel 64 - 112 db(A)
- Schutzart: IP54 
- Stromverbrauch: 3 - 33mA
- Temperaturbereich: -25 bis +70°C
- VdS-Anerkennung: G206019



StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.04.
24V Schallgeber





Der 24V Schallgeber PA 100 hat folgende Eigenschaften:

- Farbe rot
- Betriebsspannung 24 V
- 32 mittels DIP-Schalter programmierbare Tonarten, u. a. Notsignal ähnlich DIN 33404 Teil 3
- Schalldruck 100 dBA, abhängig von der Tonar
- Durch externe Ansteuerung lassen sich zwei alternative Töne erzeugen


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.05.
24V Blitzleuchte rot





Die 24V Blitzleuchte V4 rot hat folgende Eigenschaften:

- Farbe Acrylglashaube: rot
- Betriebsspannung 24 V
- Blitzenergie: 5 Joule
- Blitzfolge: 1 Hz (entspricht 60 Blitzen pro Minute)
- Geeignet für Wand- und Deckenmontage und Einsatz unter rauen Umgebungsbedingungen
- Das Kunststoffgehäuse ist für Auf- oder Unterputzkabeleinführung vorbereitet


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 497





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






24V Blitzleuchte amber

01.13.04.01.06.



 


Blitzleuchte V4 zum Anschluss an Gefahrenmeldeanlagen.

- Haube in Farbe amber 
- Langlebige Blitzröhre mit hoher Leuchtkraft
- Geeignet für Wand- und Deckenmontage
- Das Kunststoffgehäuse ist für Auf- oder Unterputzkabeleinführung vorbereitet
- Blitzenergie 5 Joule
- Schutzart: IP54








StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.07.
24V Blitzleuchte rot





Die 24V Blitzleuchte RBL5 rot hat folgende Eigenschaften:

- Farbe Haube: rot
- Betriebsspannung 24 V
- Blitzenergie: 5 Joule
- Blitzfolge: 1,1 Hz
- Geeignet für Wand- und Deckenmontage
- Optionaler Montagewinkel für senkrechte Montage


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.08.
24V Blitzleuchte grün





Die 24V Blitzleuchte RBL5 grün hat folgende Eigenschaften:

- Farbe Haube: grün
- Betriebsspannung 24 V
- Blitzenergie: 5 Joule
- Blitzfolge: 1,1 Hz
- Geeignet für Wand- und Deckenmontage
- Optionaler Montagewinkel für senkrechte Montage


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.09.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD beantragt
- Gehäuse in Pyramidenform
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe rot
- Kategorie 0
- VdS beantragt


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.10.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.








16.12.2020

Seite 498





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Merkmale:
- CPD beantragt
- Gehäuse in Pyramidenform
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe klar
- Kategorie 0
- VdS beantragt


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.11.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD beantragt
- Gehäuse in Pyramidenform
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe rot
- Kategorie 0
- VdS beantragt


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.12.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD beantragt
- Gehäuse in Pyramidenform
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Haube aus PC, Farbe klar
- Kategorie 0
- VdS beantragt


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.13.
24V Blitzleuchte gelb





Die 24V Blitzleuchte RBL5 gelb hat folgende Eigenschaften:

- Farbe Haube: gelb
- Betriebsspannung 24 V
- Blitzenergie: 5 Joule
- Blitzfolge: 1,1 Hz
- Geeignet für Wand- und Deckenmontage
- Optionaler Montagewinkel für senkrechte Montage


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.14.
Montagewinkel zu Blitzleuchte RBL5





Der Montagewinkel dient zur senkrechten Montage der Blitzleuchten vom Typ RBL5.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 499





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.13.04.01.15.
Optischer Signalgeber





Universell einsetzbarer optischer Signalgeber für Brandmelde- und Sicherheitstechnik.

Merkmale:
- CPD zertifiziert
- Gehäuse aus PC / ABS Blend, Farbe weiß
- Haube aus PC, Farbe rot
- Kategorie 0
- VdS-Zulassung: G212186


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.01.16.
Schallgeber





Universell einsetzbarer akustischer Signalgeber zur örtlichen Alarmierung in Räumen und im Freien.

Merkmale:
- 80 einstellbare Töne inkl. DIN-Ton gemäß EN54-3 für Brandmelde- und Sicherheitstechnik
- Automatische Synchronisation
- CPD zertifiziert
- Externe Tonartenwahl möglich
- Gehäuse aus PC / ABS, Farbe rot
- Lautstärke regelbar
- Tonstufen: 3 weitere Tonstufen extern ansteuerbar
- VdS geprüft


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.04.01.
............ 




01.13.04.02.
Handfeuermelder und Zubehör



01.13.04.02.01.
Handfeuermelder Hausalarm





Handfeuermelder zur indirekten manuellen Sofortauslösung eines Hausalarmes.

- Beschriftung "Hausalarm"
- Integrierte rote LED zur Alarmanzeige
- zum Anschluss an eine Grenzwertlinie
- Gehäuse: Kunstoff, Aufputzmontage
- Farbe: blau
- Form G nach DIN 14 655
- Schutzart: IP54
- Schutzart: IP64 mit Dichtung DMZ1197-AD
- Einsatz in trockenen und mässig feuchten Räumen 
- Einsatztemperatur: -25...+60 °C.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 500





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.13.04.02.02.
Handfeuermelder Löschung





Handfeuermelder zur manuellen Sofortauslösung einer Löschung für Aufputzmontage in trockenen
und mäßig feuchten Räumen, Form G nach DIN 14 655,
Kunstoffgehäuse gelb,
- Beschriftung "Löschauslösung",
- mit indirekter Auslösung,
- für Aufputzmontage,
- zum Anschluss an eine Grenzwertlinie,
- mit integrierter roter LED zur Alarmanzeige,
- Schutzart nach DIN40050: IP54, mit spezieller Dichtung 
  kann IP64 erreicht werden,
- Einsatztemperatur: -25...+60 °C.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.02.03.
Handfeuermelder ALU Koll rot Feuerwehr





Handfeuermelder zur manuellen Sofortauslösung eines Brandalarmes für Aufputzmontage in trocke-
nen und mäßig feuchten Räumen.


Technische Daten:

- Form G nach DIN 14 655
- Aludruckgussgehäuse rot lackiert
- Beschriftung "Feuerwehr"
- Mit indirekter Auslösung
- Für Aufputzmontage
- Zum Anschluss an eine kollektive Linie
- Mit integrierter roter LED zur Alarmanzeige
- Schutzart nach DIN40050: IP52
- Einsatztemperatur: -25...+70 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.02.04.
Handfeuermelder ALU Koll Rot Brandmelder





Handfeuermelder zur manuellen Sofortauslösung eines Brandalarmes für Aufputzmontage in trocke-
nen und mäßig feuchten Räumen.


Technische Daten:

- Form G nach DIN 14 655
- Aludruckgussgehäuse rot lackiert
- Beschriftung "Brandmelder"
- Mit indirekter Auslösung
- Für Aufputzmontage
- Zum Anschluss an eine kollektive Linie
- Mit integrierter roter LED zur Alarmanzeige
- Schutzart nach DIN40050: IP52
- Einsatztemperatur: -25...+70 °C


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 501





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Handfeuermelder ALU Koll rot Feuerwehr

01.13.04.02.05.



 


Handfeuermelder zur manuellen Sofortauslösung eines Hausalarmes für Aufputzmontage in trocke-
nen und mäßig feuchten Räumen.


Technische Daten:

- Form G nach DIN 14 655
- Aludruckgussgehäuse blau lackiert
- Beschriftung "Hausalarm"
- Mit indirekter Auslösung
- Für Aufputzmontage
- Zum Anschluss an eine kollektive Linie
- Mit integrierter roter LED zur Alarmanzeige
- Schutzart nach DIN40050: IP52
- Einsatztemperatur: -25...+70 °C









StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.02.06.
Handfeuermelder ALU Koll Gelb Löschung





Handfeuermelder zur manuellen Sofortauslösung einer Löschung für Aufputzmontage in trockenen 
und mäßig feuchten Räumen.


Technische Daten:

- Form G nach DIN 14 655
- Aludruckgussgehäuse gelb lackiert
- Beschriftung "Löschanlage"
- Mit indirekter Auslösung
- Für Aufputzmontage
- Zum Anschluss an eine kollektive Linie
- Mit integrierter roter LED zur Alarmanzeige
- Schutzart nach DIN40050: IP52
- Einsatztemperatur: -25...+70 °C


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.04.02.
............ 




01.13.04.03.
Ansaugrauchmelder Vesda



01.13.04.03.01.
Rauchansaugsystem





Der Ansaugrauchmelder kann auf die Sinteso Netzwerktechnik FDnet über den Baustein FDCIO222 
aufgeschaltet werden.

Das LaserCOMPACT VSN besitzt Schnittstellen über Relais und über das VESDAnet, es ist über 








16.12.2020

Seite 502





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






VESDAnet vernetzbar und ein abgesetztes Display kann angeschlossen werden.

Bei diesem Gerät wurden die bewährte LaserPLUS Detektionstechnologie, die zweistufige Filtertech-
nologie und ein verbessertes Ansauglüfterdesign ideal miteinander kombiniert und in einem kompak-
ten Gehäuse mit vereinfachtem Display untergebracht. Er arbeitet durch die ständige Ansaugung von 
Luftproben durch Entnahmeöffnungen in einem Rohrnetz. Die Luft wird gefiltert und anschließend in 
eine Erfassungskammer geleitet, wo mit Hilfe von Lichtstreuungstechnologie das Vorhandensein 
kleinster Rauchmengen festgestellt wird.


Der Ansaugrauchmelder VESDA LaserCompact VSN weist folgende Eigenschaften auf:

- Überwachung bis 800 qm Überwachungsfläche
- Empfindlichkeitsbereich von 0,005 bis 20 % Ld/m
- 3 Alarmschwellen
- Anzeige lokal mit 5 eingebauten LEDs
- Rohrsystem mit 25 mm-Außendurchmesser, max. 1 Rohr bis 80 m, 2 Rohre bis 50 m
- Eine Luftstromüberwachung pro Ansaugrohranschluss
- 3 Wechsel-Relais-Ausgänge
- Ereignislogbuch bis zu 12.000 Ereignissen
- AutoLearn-Funktionen Alarmschwellen und Luftdurchfluss
- Über VESDAnet vernetzbar
- Abgesetztes Display möglich
- Schnittstellen über Relais und über das VESDAnet
- Zulassung gemäß EN 54-20 Klasse A/B/C je nach Konfiguration


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.02.
Rauchansaugsystem





Der Ansaugrauchmelder kann auf die Sinteso Netzwerktechnik FDnet über den Baustein FDCIO222 
aufgeschaltet werden.

Das LaserCOMPACT RO besitzt Schnittstellen ausschließlich über Relais, ist daher nicht vernetzbar 
und kein abgesetztes Display anschließbar.

Bei diesem Gerät wurden die bewährte LaserPLUS Detektionstechnologie, die zweistufige Filtertech-
nologie und ein verbessertes Ansauglüfterdesign ideal miteinander kombiniert und in einem kompak-
ten Gehäuse mit vereinfachtem Display untergebracht. Er arbeitet durch die ständige Ansaugung von 
Luftproben durch Entnahmeöffnungen in einem Rohrnetz. Die Luft wird gefiltert und anschließend in 
eine Erfassungskammer geleitet, wo mit Hilfe von Lichtstreuungstechnologie das Vorhandensein 
kleinster Rauchmengen festgestellt wird.


Der Ansaugrauchmelder VESDA LaserCompact RO weist folgende Eigenschaften auf:

- Überwachung bis 800 qm Überwachungsfläche
- Empfindlichkeitsbereich von 0,005 bis 20 % Ld/m
- 3 Alarmschwellen
- Anzeige lokal mit 5 eingebauten LEDs
- Rohrsystem mit 25 mm-Außendurchmesser, max. 1 Rohr bis 80 m, 2 Rohre bis 50 m
- Eine Luftstromüberwachung pro Ansaugrohranschluss
- 3 Wechsel-Relais-Ausgänge
- Ereignislogbuch bis zu 12.000 Ereignissen
- AutoLearn-Funktionen Alarmschwellen und Luftdurchfluss
- Keine Vernetzung möglich
- Keine abgesetztes Display möglich
- Schnittstellen ausschließlich über Relais
- Die Programmierung erfolgt lokal über den RS232 Anschluss








16.12.2020

Seite 503





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Zulassung gemäß EN 54-20 Klasse A/B/C je nach Konfiguration


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.03.
Rauchansaugsystem





Der Ansaugrauchmelder kann auf die Sinteso Netzwerktechnik FDnet über den Baustein FDCIO222 
aufgeschaltet werden.

Das LaserPLUS besitzt eine integrierte Anzeige, Schnittstellen über Relais und über das VESDAnet, 
es ist über VESDAnet vernetzbar und ein abgesetztes Display kann angeschlossen werden.

Durch ein Netzwerk von Ansaugrohren saugt der Hochleistungs-Ansauglüfter Luft in den LaserPLUS 
ein. Jedes Ansaugrohr verfügt über einen Luftstromsensor, der die Veränderung des Luftdurchsatzes 
in den Rohren überwacht. Die angesaugte Luft wird unterhalb LaserPLUS wieder herausgeblasen und 
kann in den geschützten Bereich zurückgeführt werden. Innerhalb des LaserPLUS wird eine Luftprobe 
durch einen zweistufigen Luftfilter Laserdetektorkammer geleitet. In der ersten Filterstufe werden 
Staub und Schmutz Luftprobe entfernt, bevor diese zur Analyse in die Laserdetektorkammer geführt 
der zweiten Stufe wird die Luft ultrafein gefiltert um Reinstluft zu erzeugen, diese in die Detektions-
kammer geblasen, damit so die optischen Oberflächen im Detektor Verschmutzungen geschützt wer-
den. In der Detektionskammer wird eine stabile Laserlichtquelle der Klasse 1 und sorgfältig positio-
nierte Sensoren eingesetzt, um eine optimale Reaktion auf einen großen Bereich unterschiedlicher 
Raucharten zu erzielen. Der Zustand des Detektors sowie aller Alarme, Wartungs- und Störungser-
eignisse über das VESDAnet an Displays und externe Systeme / Module weitergeleitet.


Der Ansaugrauchmelder VESDA LaserPLUS weist folgende Eigenschaften auf:

- Überwachung bis 1.600 qm Überwachungsfläche nach VdS
- Empfindlichkeitsbereich von 0,005 bis 20 % Ld/m
- 8 Alarmschwellen (Tag/Nacht)
- Anzeige lokal oder abgesetzt über VRT-200 (VESDA PLUS Display 7R) und -600 (VESDA PLUS 
Display) möglich
- Rohrsystem mit 25 mm-Außendurchmesser, max. Gesamtlänge bis 200 m, max. Einzelrohrlänge bis 
100 m
- 4 Rohranschlüsse mit jeweils separater Luftstromüberwachung
- 7 Relais
- Ereignislogbuch bis zu 18.000 Ereignissen
- AutoLearn-Funktionen Alarmschwellen und Luftdurchfluss
- Über VESDAnet vernetzbar
- Schnittstellen über Relais und über das VESDAnet
- Schnittstellen über Relais und über das VESDAnet
- Abgesetztes Relaismodul VRT-500 (VESDA 7 Relais) anschließbar
- Zulassung gemäß EN 54-20 Klasse A/B/C je nach Konfiguration


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.04.
Rauchansaugsystem





Der LaserSCANNER besitzt eine integrierte Anzeige, Schnittstellen über Relais und über das VES-
DAnet, es ist über VESDAnet vernetzbar und ein abgesetztes Display kann angeschlossen werden.

Der LaserSCANNER saugt Luft aus allen in Betrieb befindlichen Bereichen an. Wenn der Rauchpegel 
die adaptive Scanneralarmschwelle erreicht, scannt der LaserSCANNER unverzüglich jede einzelne 
Rohrleitung, um herauszufinden, welche Rohrleitung den Rauch transportiert. Falls sich in mehr als 
einer Rohrleitung Rauch befindet, wird der Bereich mit der höchsten Rauchkonzentration als 








16.12.2020

Seite 504





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Erstalarmsektor (FAS) identifiziert. Nach Beendigung der Schnellscannung und Identifizierung des 
FAS überwacht der LaserSCANNER weiterhin alle vier Bereiche (Rohrleitungen), um die Ausbreitung 
des Brandes zu überwachen und den Bereich weiterhin vollständig zu schützen. Es gibt für jeden Be-
reich (Rohrleitung) vier Alarmschwellen (Infoalarm, Voralarm, Hauptalarm 1 und Hauptalarm 2), wobei 
die Empfindlichkeit für jede Alarmstufe einstellbar ist, damit sichergestellt ist, dass für jeden Bereich 
die optimale Alarmschwelle ausgewählt wird.


Der Ansaugrauchmelder LaserSCANNER weist folgende Eigenschaften auf:

- Überwachung bis 1.600 qm Überwachungsfläche nach VdS
- Empfindlichkeitsbereich von 0,005 bis 20 % Ld/m
- 32 Alarmschwellen (Tag/Nacht)
- Anzeige lokal oder abgesetzt über VRT-800 (VESDA SCANNER Display 12R), VRT-400 (VESDA 
SCANNER Display 7R) und -VRT700 (VESDA SCANNER Display) möglich
- Rohrsystem mit 25 mm-Außendurchmesser, max. Gesamtlänge bis 200 m, max. Einzelrohrlänge bis 
100 m
- 4 Rohranschlüsse mit jeweils separater Luftstromüberwachung inkl. Einzelrohrerkennung
- 7 Relais
- Ereignislogbuch bis zu 18.000 Ereignissen
- AutoLearn-Funktionen Alarmschwellen und Luftdurchfluss
- Über VESDAnet vernetzbar
- Schnittstellen über Relais und über das VESDAnet
- Abgesetzte Relaismodule VRT-900 (VESDA 12 Relais) und VRT-500 (VESDA 7 Relais) anschließ-
bar
- Zulassung gemäß EN 54-20 Klasse A/B/C je nach Konfiguration


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.05.
Rauchansaugsystem für Ex-Bereiche





VESDA LASER COMPACT-VN,  Ex d IIB T6 zertifizierter und netzwerkfähiger Detektor auf Laserba-
sis.  

Einstellbare Empfindlichkeit: 0,005 % - 20 % Lichtdämpfung/m und 1 Rohranschluß mit Luftstrom-
überwachung. 

Ansaugventilator, Ereignisspeicher für 12.000 Ereignisse, 3 einstellbare Alarmschwellen inkl. Ex d 
zertifizierte Detonationssicherungen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.06.
Display Rauchansaugsystem





Das Display VESDA LaserCOMPACT wird über das VESDAnet einem VESDA LaserCOMPACT zu-
geordnet.

Das Displaymodul zeigt den Status des VESDA Detektors in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Seg-
mente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem zweistelligen numerischen Display, einem 
akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren 
verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des Detektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. 

Es besteht die Möglichkeit, mehrere Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen 
Detektor ausgegebenen Informationen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 505





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag

















01.13.04.03.07.
Display Rauchansaugsystem





Das Display VESDA LaserPLUS wird über das VESDAnet einem VESDA LaserPLUS zugeordnet.

Das Displaymodul zeigt den Status des VESDA Detektors in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Seg-
mente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem zweistelligen numerischen Display, einem 
akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren 
verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des Detektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.08.
Display Rauchansaugsystem inkl. 7 Rel.





Das Display VESDA LaserCOMPACT inkl. 7 Rel. wird über das VESDAnet einem VESDA Laser-
COMPACT zugeordnet.

Das Displaymodul enthält 7 frei programmierbare Relais und zeigt den Status des VESDA Detektors 
in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Segmente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem 
zweistelligen numerischen Display, einem akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und 
Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des De-
tektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.09.
Display Rauchansaugsystem inkl. 7 Relais





Das Display VESDA LaserPLUS inkl. 7 Relais wird über das VESDAnet einem VESDA LaserPLUS 
zugeordnet.

Das Displaymodul enthält 7 frei programmierbare Relais und zeigt den Status des VESDA Detektors 
in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Segmente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem 
zweistelligen numerischen Display, einem akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und 
Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des De-
tektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.10.
Display Rauchansaugsystem





Das Display VESDA LaserSCANNER wird über das VESDAnet einem VESDA LaserSCANNER 








16.12.2020

Seite 506





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






zugeordnet.

Das Displaymodul zeigt den Status des VESDA Detektors in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Seg-
mente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem zweistelligen numerischen Display, einem 
akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren 
verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des Detektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.11.
Display Rauchansaugsystem inkl. 7 Rel.





Das Display VESDA LaserSCANNER inkl. 7 Rel. wird über das VESDAnet einem VESDA La-
serSCANNER zugeordnet.

Das Displaymodul enthält 7 frei programmierbare Relais und zeigt den Status des VESDA Detektors 
in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Segmente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem 
zweistelligen numerischen Display, einem akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und 
Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des De-
tektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.12.
Display Rauchansaugsystem inkl. 12 Rel.





Das Display VESDA LaserSCANNER inkl. 12 Rel. wird über das VESDAnet einem VESDA La-
serSCANNER zugeordnet.

Das Displaymodul enthält 12 frei programmierbare Relais und zeigt den Status des VESDA Detektors 
in Echtzeit an. Es ist mit einem in 20 Segmente aufgeteilten vertikalen Leuchtbalkendisplay, einem 
zweistelligen numerischen Display, einem akustischen Alarmgeber sowie gut erkennbaren Alarm- und 
Fehleranzeigen ausgestattet. Desweiteren verfügt es über vier Drucktasten zur Einstellung des De-
tektors und des Displaymodus.

Das Displaymodul ist in einer abgesetzten Montagebox eingebaut, kann alternativ aber auch in einem 
Detektor oder einem 19 Zoll Baugruppenträger eingebaut werden. Es besteht die Möglichkeit, mehre-
re Displays so zu konfigurieren, dass sie die von einem einzigen Detektor ausgegebenen Informatio-
nen an mehreren Standorten anzeigen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.13.
Relaiseinheit 7 Relais





Die abgesetzte Relaiseinheit VESDA Laser 7 Relais wird über das VESDAnet den VESDA-Systemen 
zugeordnet.

Sie dient zur Ausgabe von Alarmen und Störungen aus den Detektoren und ergänzt mit ihren 7 frei 
programmierbaren Relais die in den Detektoren eingebauten Relais oder sie erlaubt eine 








16.12.2020

Seite 507





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Konzentration der Alarme und Störungen aus vernetzten Geräten an einer Stelle (z. B. am Standort 
der Brandmelderzentrale), eingebaut in ein Wandgehäuse.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.14.
Relaiseinheit 12 Relais





Die abgesetzte Relaiseinheit VESDA Laser 12 Relais wird über das VESDAnet den VESDA-Systemen 
zugeordnet.

Sie dient zur Ausgabe von Alarmen und Störungen aus den Detektoren und ergänzt mit ihren 12 frei 
programmierbaren Relais die in den Detektoren eingebauten Relais oder sie erlaubt eine Konzentra-
tion der Alarme und Störungen aus vernetzten Geräten an einer Stelle (z. B. am Standort der Brand-
melderzentrale), eingebaut in ein  Wandgehäuse.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.15.
Schnittstellenkarte proprietäre Vernetzung





VESDAnet Schnittstellenkarte (VN Karte) für alle VESDA LASER FOCUS Detektoren. 

Die Karte sorgt für eine nahtlose VESDAnet Kommunikation vom Detektor zu anderen VESDAnet 
Geräten, einschließlich Konfigurations- und Überwachungswerkzeugen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.16.
Multifunktions-Kontrollkarte 2 Relais





VESDA Multifunktions-Kontrollkarte ist eine Schnittstellenkarte für VESDA LASER FOCUS Detekto-
ren, zur Erweiterung der eingehenden und ausgehenden Kontakte.

Die Karte verfügt über 2 zusätzliche Relais und einen allgemeinen Eingang mit Leitungsüberwachung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.17.
Multifunktions-Kontrollkarte 3 Relais





VESDA Multifunktions-Kontrollkarte ist eine Schnittstellenkarte für VESDA LASER FOCUS Detektoren 
zur Erweiterung der eingehenden und ausgehenden Kontakte. 

Die Karte verfügt über einen allgemeinen Eingang mit Leitungsüberwachung, 3 zusätzliche Relais 
oder einen überwachten 24V Leistungsausgang.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.18.
Anschlussbox





Die VESDAnet Anschlussbox ermöglicht den Anschluss eines PC's an das VESDAnet Netzwerk. 
Hierüber ist der direkte und zentrale Zugriff auf alle Komponenten eines VESDAnet Netzwerkes mög-
lich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.19.
Programmierbox











16.12.2020

Seite 508





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Der VESDA Programmierer ist menügeführt und ermöglicht Anwendern eine bequeme Konfigurierung, 
Inbetriebnahme und Wartung ihrer VESDA-Systeme sowie die Programmierung jedes einzelnen De-
tektors. 

Man benötigt für das gesamte Netzwerk nur einen einzigen Programmierer, eingebaut in Wandge-
häuse.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.20.
Ersatzfilter Ansaugrauchmelder





Ersatzfilter für VESDA LASER-Ansaugrauchmelder.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.21.
Ersatzlüfter Ansaugrauchmelder





Ersatzlüfter zum Einbau in einen VESDA LASER-Ansaugrauchmelder.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.03.22.
PC-Interface





Das Interface stellt die Verbindung zwischen den Ansaugrauchmeldern und einem PC zur Program-
mierung und Wartung des gesamten vernetzten Systems her.

Die Stromversorgung des Interfaces erfolgt aus dem Netzwerk.

Ein Verbindungskabel wird mitgeliefert.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.04.03.
............ 




01.13.04.04.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (PVC)



01.13.04.04.01.
PVC-U Reduktion kurz d40 x 25





PVC Rohrreduktion d40x25 zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen. 

Zur fachgerechten Montage wird zusätzlich ein Rohrfitting d40 (Muffe, Bogen, Winkel) benötigt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.04.02.
PVC-U 3-Wege Kugelhahn T-Bohrung d40





PVC 3-Wege Kugelhahn zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.








16.12.2020

Seite 509





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.04.03.
PUR Schlauch 19 x 3





Ansaugschlauch zur Erstellung von flexiblen Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.04.04.
............ 




01.13.04.05.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (Halogenfrei)



01.13.04.05.01.
ABS 3-Wege Kugelhahn L-Bohrung d25





ABS 3-Wege Kugelhahn zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.05.02.
ABS Rohrschelle rot d25





ABS Rohrschelle rot d25 für die Montage von Ansaugrohren für Ansaugrauchmelder



StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.05.03.
ABS 3-Wege Kugelhahn L-Bohrung d40





ABS 3-Wege Kugelhahn zur Erstellung von Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.04.05.04.
PUR Schlauch 19 x 3





Ansaugschlauch zur Erstellung von flexiblen Rohrsystemen von Rauchansaugsystemen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.04.05.
............ 








16.12.2020

Seite 510





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.04.
............ 




01.13.05.
Peripherie Ex-Bereich



01.13.05.01.
Rauchmelder



01.13.05.01.01.
Rauchmelder Ex





Optischer Rauchmelder-Ex

Automatischer Rauchmelder nach EN 54-7 in kollektiver Adressierung zur Früherkennung von 
Schwelbränden und rauchbildenden Flammenbränden in explosionsgefährdeten Bereichen der Zonen 
1 und 2.

Eigenschaften:
- Verschmutzungstolerantes Sensorsystem
- Unempfindlich gegen Feuchtigkeit und Korrosion
- Raclette-Verguss der Elektronik
- Vollständige Abdeckung der Fassung durch den Melder
- Hohe Resistenz gegen elektromagnetische Störeinflüsse (EMV: 50V/m)
- Betrieb über Sicherheitsbarriere SB3

Technische Daten:
- Melderspezifikation EN 54-7, EN50014, EN50020
- Montage für AP/UP-verlegte Leitungen
- Abmessungen: (D x H)  116 x 51 mm
- Schutzart EN 60529: IP 43 
- Zul. Betriebstemperatur: -25°C bis +60 °C
- Farbe weiß
- Ex-Klasse: EEx ib IIC T4
- PTB Nr: Ex-96.D.2060
- VdS Anerkennung: G 296052


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.05.01.
............ 




01.13.05.02.
IR-Flammenmelder



01.13.05.02.01.
IR Flammenmelder Ex





Flammenmelder-Ex








16.12.2020

Seite 511





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Infrarot-Flammenmelder mit 3 Sensoren inklusiv Fassung für den Einsatz in explosionsgefährdeten 
Bereichen der Zonen 1 und 2.

Detektion von rauchlosen Flüssigkeits- und Gasbränden sowie von rauchbildenden, offenen Feuern, 
die beim Verbrennen von kohlenstoffhaltigen Materialien, wie Holz, Kunststoffen, Gasen, Ölprodukten 
entstehen.

Höchste Detektions- und Täuschungssicherheit durch Kombination von selektiver Wellenlängenaus-
wertung, Fuzzy-Logik und Wavelet-Analyse.

Wählbare Applikationsalgorithmen, Aluminiumgehäuse für Innen und im Freien, hohe Resistenz ge-
gen elektromagnetische Störeinflüsse (EMV: 50V/m), Anschluss Grenzwertmeldetechnik über Sicher-
heitsbarriere SB3.


Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-10
- Abmessungen: (HxBxT)  135 x 135 x 77 mm
- Schutzart EN 60529: IP 67
- Zul. Betriebstemperatur: -35°C bis +70 °C
- Farbe: weiß
- Ex-Klasse: EEx ib IIC T4
- PTB Nr: Ex-98.E.2158
- VdS Anerkennung: G299085


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.05.02.
............ 




01.13.05.03.
Zubehör



01.13.05.03.01.
Sicherheitsbarriere





Sicherheitsbarrieren haben die Aufgabe, die elektrische Leistung so zu begrenzen, dass elektrische 
Funken ein Gasgemisch nicht entzünden können. 

Die SB3 wird außerhalb des explosionsgefährdeten Bereiches montiert. 

Zusammen mit dem FDnet Transponder FDCIO223 können eigensichere Melder - zugelassen für die 
Zonen 1 und 2 - angeschlossen werden.

Installationsmaterialien, Schutzabstände und notwendige Kennzeichnungen in Ex-Bereichen müssen 
den Richtlinien entsprechen. 

Der Linienabschluss ist zentralenspezifisch und der Lieferung beigefügt.


Technische Daten:

- Negative Einfach-Sicherheitsbarriere SB3
- Die Meldelinienkapazität inkl. Geräte darf nach der Sicherheitsbarriere SB3 max. 70 nF betragen








16.12.2020

Seite 512





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Zum Einbau in Gehäuse DCA1191 (Artikelnummer: BPZ:4588560001)
- Empfohlener Einsatz in Verbindung mit Sinteso FDnet Transponder FDCIO223 (Artikelnumme.: 
S24218-B102-A1)


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.05.03.02.
Gehäuse IP





Gehäuse inkl. Deckel, Dichtung und Schrauben, geeignet zum Einbau der Sinteso Steuerbausteine 
FDCI22x/FDCIO22x sowie des SAFEDLINK Repeaters in Nassbereichen.

Eigenschaften
- Schutzart IP65
- Geeignet für Nassbereiche
- Abmessungen (L x B x H): 202 x 109 x 49 mm
- Farbe: reinweiß (RAL9010)
- Deckel: transparent
- 8 Ausbruchstellen für M20-Kabelverschraubungen


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.05.03.
............ 




01.13.05.04.
Handfeuermelder



01.13.05.04.01.
Handfeuermelder Ex





Handfeuermelder Ex zur manuellen Meldungsauslösung bei Bränden, geeignet für den Einsatz in 
explosionsgefährdeten Bereichen der Zonen 1 und 2.

- Beschriftung wahlweise "Feuerwehr" oder "Brandmelder"
- Anschluss Grenzwertmeldetechnik über Sicherheitsbarriere SB3
- Melderspezifikation: EN 54-11
- Gehäuse: Kunststoff, Aufputzmontage
- Abmessungen: (HxBxT)  135 x135 x 44 mm
- Schutzart EN 60529: IP 54
- Schutzart IP64 mit Dichtung DMZ1197-AD
- Farbe: rot
- Zul. Betriebstemperatur: -25°C.bis +60 °C
- VdS Anerkennung: G295036


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 513





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.05.04.
............ 




01.13.05.05.
Akustische/Optische Signalgeber



01.13.05.05.01.
Schallgeber Ex





Schallgeber für Ex-Bereiche

- 27 Tonarten einstellbar 
- Druckgekapselte Sirene für Kategorie Ex-Zone 1 u.2
- Für Innen -u. Außenanwendungen
- Hoher Schallpegel (101…114 dB(A))
- Kabeleinführung DM20
- Keine Sicherheitsbarriere erforderlich
- Mit Verpolungsschutz



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.05.05.
............ 













Summe 01.13.05.
............ 




01.13.06.
Feuerwehrperipherie



01.13.06.01.
Feuerwehrbedienfeld



01.13.06.01.01.
Anschaltebaugruppe





AP-FBF-ABG Anschaltebaugruppe zu FBF-D.
Durch die Möglichkeit ein digitales FBF an das FAT anzuschalten, kann die hochpaarige Kabelver-
bindung zwischen BMZ und FBF entfallen. 
Die FBF-Informationen werden vom FAT auf digitalem Weg zur BMZ übertragen. Hierzu ist nur eine 
Doppel-Ader erforderlich, die in einem der beiden redundant ausgeführten Leitungswege mitgeführt 
werden kann. 
Die digitale Verbindung zwischen FAT/FBF-D-Kombination und BMZ ist gegenüber der analogen 








16.12.2020

Seite 514





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Verbindung überwacht. 
Weiterhin können FAT und FBF-D bei dieser Art der Anschaltung bis zu 1.000 m von der BMZ entfernt 
betrieben werden. 
Die Umsetzung der digitalen FBF Informationen auf die analoge FBF-Schnittstelle erfolgt mittels der 
FBF-Anschaltbaugruppe (FBF-ABG). 
Einsatz des Gerätes nur in Verbindung mit einem Feuerwehranzeigetableau (FAT) und digitalem 
FBF-D der Firma Regraph möglich.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.06.01.
............ 




01.13.06.02.
Feuerwehr-Anzeigetableaus und Zubehör



01.13.06.02.01.
Redundanzmodul





Redundanzmodul zum Feuerwehranzeigetableau Regraph nach DIN 14662 in Verbindung mit einer 
SIGMASYS Sinteso-/D100-Brandmelderzentrale.
Wird das FAT als abgesetzte Erstinformationsquelle für die Feuerwehr eingesetzt, so muss dieses laut 
DIN 14675 redundant an die Brandmelderzentrale angeschaltet werden. 
Realisiert wird diese Anforderung mit dem Redundanzmodul Redux-SV.
Technische Daten:
- Zwei separate Datenleitungen
- Redundante Stromversorgung des FAT
- Entfernung zwischen BMZ und FAT max. 1.000 Meter
- Potenzialfreier Kontakt zur Störungsweiterleitung an die BMZ
- Montage erfolgt in der BMZ; das REDUX-SV Empfängermodul wird im FAT aufgesteckt


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.06.02.
............ 




01.13.06.03.
Feuerwehr-Bedienfelder für Sinteso FS20



01.13.06.03.01.
Feuerwehrbedienfeld





Feuerwehrbedienfeld nach DIN 14661 zur Bedienung der Brandmeldetechnik in Gefahrenmeldeanla-
gen durch die Feuerwehr.

Das Bedienfeld ist mit einem von der örtlichen Brandschutzbehörde geforderten Profilhalbzylinders zu 
liefern und in unmittelbarer Nähe der Brandmelderzentrale zu montieren.

Abmessungen B x H x T:  255 x 185 x 58 mm.


StLB/StLK-Nummer: N








16.12.2020

Seite 515





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag























Summe 01.13.06.03.
............ 




01.13.06.04.
Feuerwehr-Informationspanels



01.13.06.04.01.
Feuerwehr-Informationspanel (FIP)





Feuerwehr-Informationspanel (FIP-H).
Stahlblechgehäuse, pulverbeschichtet RAL 3000 (feuerrot), mit schwenkbarer Tür, als kompakte 
Funktionseinheit für den Feuerwehreinsatz mit folgenden Komponenten:
- Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT) nach DIN 14662 (hinter Sichtscheibe) als Erstinformation mit dy-
namischer Übernahme von Meldergruppe, Meldernummer und Meldungstexten aus der BMZ (Plug & 
Play), hintergrundbeleuchtetes Grafikdisplay mit 3x20 Zeichen je Meldung. Die Ansteuerung des 
FAT's muss, nach EN 54-2 und DIN 14675 redundant durch zwei getrennte Übertragungswege erfol-
gen. Ein Übertragungsweg beinhaltet Datenleitungen als auch Stromversorgungsleitungen. Bei Draht-
bruch oder Kurzschluß eines Übertragungsweges ist dies als Störung zu erkennen und der BMZ zu 
signalisieren, wobei die Funktion des FAT's zu gewährleisten ist. Entfernung BMZ - FAT bis 1000m
- Feuerwehr-Bedienfeld (FBF) nach DIN 14661 (hinter Sichtscheibe)
- Einbauplatz für bauseitigen Druckknopf-/Hauptmelder
Die gesamte Funktionseinheit ist verschließbar durch bauseitigen Profilhalbzylinder (Feuer-
wehr-Schließung).
Abmessung in mm (HxBxT): 500x260x60mm.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.06.04.
............ 




01.13.06.05.
Feuerwehr-Informationszentralen



01.13.06.05.01.
Feuerwehr-Informationszentrale)





Feuerwehr-Informationszentrale inkl. FBF und FAT mit Grafikdisplay ist eine von der Brandmelde-
zentrale abgesetzte Feuerwehr-Anlaufstelle, montiert in Innenbereichen im Zugangsbereich der Feu-
erwehr.

Eigenschaften Feuerwehr-Informationszentrale:
- Stahlblechgehäuse, feuerrot (RAL 3000)
- Montage auf Putz im Innenbereich
- 2-Flügel-Türsystem, verschließbar durch ein Kastenschloss zur Aufnahme eines Feuer-
wehr-Profilhalbzylinders
- Integriertes Laufkartendepot, verschließbar durch CL1-Schloss mit Zwangsöffnung durch Kasten-
schloss








16.12.2020

Seite 516





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Einbauvorbereitung für Druckknopfmelder

Eigenschaften Laufkartendepot:
Kapazität des Laufkartendepots bei Blattstärke 0,7 mm
- 200 Karten im DIN A4-Hochformat
- 120 Karten im DIN A3-Hochformat
- 100 Karten im DIN A3-Querformat

Eigenschaften Feuerwehrbedienfeld:
- Feuerwehr-Bedienfeld (FBF) nach DIN 14661 zur einheitlichen Bedienung von Brandmelderzentra-
len des Fabrikates Siemens
- Ansteuerung über FBF-Schnittstelle der BMZ
- VdS-Anerkennungs-Nr.: G 207 138
- Abmessung (BxHxT) mm: 240 x 170 x 35
- Gewicht: 0,6 kg
- Betriebsspannung: 24 V

Eigenschaften Feuerwehr-Anzeigetableau:
- Feuerwehr-Anzeigetableau FAT-G-A-X nach DIN 14662 zur einheitlichen Anzeige von Betriebszu-
ständen einer Brandmelderzentrale
- Ansteuerung über serielle Schnittstelle der BMZ
- Automatische Meldungsübernahme (plug & play)
- LCD-Grafikdisplay mit 6x20 Zeichen
- 3. Zeile zur vollständigen Meldungsdarstellung
- Kaskadierung mehrerer FATs möglich
- VdS-Anerkennungs-Nr.: G 206 010
- Abmessung (BxHxT) mm: 240 x 170 x 25
- Gewicht: 0,4 kg
- Betriebsspannung: 10 bis 30 V

Anmerkung:
Weitere Farbvarianten sowie UP-Ausführung auf Anfrage.



StLB/StLK-Nummer: N







01.13.06.05.02.
Feuerwehr Informationszentrale 3EP





Wie FIZA5-xxx, jedoch mit drei Einbauplätzen.
Vorbereitet für die Aufnahme von z.B.:
- Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT)
- Feuerwehrbedienfeld (FBF)
- Feuerwehr-Gebäudefunkbedienfeld (FGB)
- Feuerwehr-Evakuierungsbedienfeld (FEB),etc.

Zudem kann ein Hauptmelder (Druckknopfmelder) eingebaut werden.

Technische Daten:
- 2-Flügel-Türsystem
- Kapazität des Laufkartendepots auf Anfrage
- Weitere Farb- und Ausstattungsvarianten, sowie UP-Ausführung auf Anfrage


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.06.05.03.
Feuerwehr-Informationszentrale





Feuerwehr-Informationszentrale inkl. FBF und FAT mit Textdisplay - Abgesetzte Feuer-
wehr-Anlaufstelle - Stahlblechgehäuse, feuerrot (RAL 3000) - Montage auf Putz im Innenbereich - 








16.12.2020

Seite 517





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Integriertes Laufkartendepot - 2-Flügel-Türsystem - Einbauvorbereitung für Druckknopfmelder
Abmessung (BxHxT):700x500x100mm
Kapazität des Laufkartendepots:
200 Karten im DIN A4-Hochformat
120 Karten im DIN A3-Hochformat
100 Karten im DIN A3-Querformat
jeweils bei Blattstärke 0,7 mm. Ausgestattet mit folgenden Komponenten:
Feuerwehr-Bedienfeld (FBF) nach DIN 14661,
zur einheitlichen Bedienung von Brandmelderzentralen des Fabrikates Siemens.
Ansteuerung über FBF-Schnittstelle der BMZ. VdS-Anerkennungs-Nr.: G 207 138
Abmessung (BxHxT): 240 x 170 x 35 mm; Gewicht: 0,6 kg; Betriebsspannung: 24 V
Feuerwehr-Anzeigetableau FAT-G-A-X nach DIN 14662, zur einheitlichen Anzeige von Betriebszu-
ständen einer Brandmelderzentrale
- Zum Einbau in ein Gehäuse
- Ansteuerung über serielle Schnittstelle der BMZ
- automatische Meldungsübernahme (plug & play)
- Feuerwehr-Anzeigetableau (FAT) nach DIN 14662 mit Textdisplay
- 3. Zeile zur vollständigen Meldungsdarstellung
- Kaskadierung mehrerer FATs möglich. VdS-Anerkennungs-Nr.: G 206 010
Abmessung (BxHxT): 240 x 170 x 25 mm; Gewicht: 0,4 kg; Betriebsspannung: 10 bis 30 V. Weitere 
Farbvarianten, sowie  UP-Ausführung  auf Anfrage.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.06.05.
............ 




01.13.06.06.
Feuerwehr-Schlüsseldepots und Zubehör



01.13.06.06.01.
Infoleuchte FSD





Zusatzanzeige zu Feurwehrschlüsseldepots.

Anzeigeeinheit (24 Volt) zur Signalisierung des ausgelösten Feuerwehrschlüsseldepots.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.06.06.02.
Schlüssel-Depotsäule SDS-ES3





Schlüsseldepot-Säule VdS G104079.


Elegante Schlüsseldepot-Hohlsäule (kein Betonverguss erforderlich) mit VdS Anerkennung G104079 
als stabile und vandalengeschützte Edelstahl-Konstruktion mit 2-Step-Montagesystem:

- Säulenkorpus mit Montageflansch zur Montage auf bauseitigem Fundament mit 4 handelsüblichen 
Verbundankerdübeln M 12
- Kein Betonverguss erforderlich
- Schnellmontage durch VdS-geprüftes CLICK-System
- Einbauvorrichtung in 800 mm Unterkanntenhöhe nach DIN 14675 für das Feuerwehr-Schlüsseldepot 
mit integriertem Bohrvollschutz
- Schlüsseldepot FSD-S3-SE mit nur 2 Schrauben durch den gesicherten FSD-Innenraum 








16.12.2020

Seite 518





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






zerstörungsfrei demontierbar
- Stabile und verwindungssteife Edelstahlkonstruktion
- Kabeleinzuführung mit Stahlpanzerrohr durch das Fundament
- Oberfläche: Edelstahl endbehandelt
- Abmessungen B/H/T: ca. 246/1038/175 mm
- Bauseitiges Fundament: ca. 1000/1000/800 mm
- Gewicht: ca. 32kg


Erweiterbar (auch nachträglich) mit:
  
- Freischaltelement
- Regenschutzdach
- Blitzleuchtenmodul
- Informationsleuchte
- Höhenausgleichsadapter


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.06.06.03.
Feuerwehrschlüsseldepot FSD-S3





Feuerwehr-Schlüsseldepot VdS G102041.


Modulares Feuerwehr-Schlüsseldepot mit 2-Step-Montagesystem, nach DIN 14675 Klasse 3 mit VdS 
Anerkennung G102041, vorgerüstet für alle anerkannten Feuerwehr-Schließungen zum Einbau in ein 
Mauerwerk gemäß VdS2105:

- Einbau-Konsole aus Edelstahl zum Vorabeinbau während der Bauphase mit Kabeldurchführung, 
Zugentlastung, Befestigungsbohrungen und Kabelrangierraum, 
- Tresorkorpus zum nachträglichen Einsetzen in die Einbau-Konsole mit nur 2 Schrauben und durch 
den gesicherten FSD-Innenraum zerstörungsfrei demontierbar
- Außentür aus 5 mm Edelstahl mit integriertem Bohrschutz und Flächenheizung
- Außenwände 5,5 - 7 mm Edelstahl
- Elektromagnetische Entriegelungseinrichtung mit Rückmeldefunktion, umschaltbar 12/24V DC
- Innentür mit Aufnahme für festgelegte Schließung der zuständigen Feuerwehr
- Objektschlüsselüberwachung für bis zu 2 Profilhalbzylinder (Baulänge 30 mm) gemäß DIN 18252, 
Schließbartstellung 45° rechts
- Erweiterbar zum Überwachungssystem für 3 einzelüberwachte Profilhalbzylinder nach DIN 14675
- Gesicherter Kabelrangierraum, auch für optionale Verteiler-BOX
- Heizung ca. 5W, umschaltbar 12/24V
- Kabeleinführung mit Zugentlastung durch die Rückwand
- Türöffnungswinkel: ca. 115°
- Oberfläche: Edelstahl endbehandelt
- Tresorkorpus B/H/T: ca. 200/200/140 mm
- Einbaukonsole B/H/T: ca. 254/254/160 mm
- Gewicht: ca. 16 kg


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.06.06.
............ 








16.12.2020

Seite 519





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.06.
............ 




01.13.07.
Feststellanlagen



01.13.07.01.
Automatische Melder und Zubehör / optisch



01.13.07.01.01.
Optischer Rauchmelder Grenzwerttechnik





Rauchmelder mit konventioneller Adressierung: 

- Ausgeglichenes Ansprechverhalten für die unterschiedlichsten Raucharten
- Erfüllt die Norm EN 54-7/9
- Integrierter Ansprechindikator (rote LED) für die Alarmanzeige vor Ort
- Hohe Resistenz gegen Temperaturschwankungen
- Umweltfreundliches Materialrecycling-Konzept      
- Fertigung in modernster SMD-Technik
- Gummischutzkappe im Meldersockel gegen von oben eindringende Feuchtigkeit bzw. Luftzug
- Modernes, ansprechendes Design. Melder verdeckt den Sockel vollständig
- Ausgang zum Anschluss weiterer externer Ansprechindikatoren
- Verkabelung mit der Zentrale durch Zweidrahtleitung
- Hohe Resistenz gegenüber elektromagnetischen Störeinflüssen (EMV: 50V/m) und damit freie Wahl 
des Deckenstandortes
- Unempfindlich gegen Feuchtigkeit und Korrosion durch den speziellen Leiterplattenschutzüberzug
- Umweltfreundliche Auslösung auf optoelektronischem Wege ohne Prüfgas möglich
- Schutzart: IP44
- Einsatztemperatur: -25...+60 °C


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.07.01.02.
SIGMACON Rauchmelder SDF 200





Der SIGMACON Rauchmelder SDF200 eignet sich für einen breiten Einsatzbereich. Der Melder de-
tektiert alle Brandarten, das gesamte Rauchspektrum und alle offenen Brände. Das ansprechende 
Design des Melders ermöglicht den unauffälligen Gebrauch in allen Einsatzbereichen, anschließbar 
an alle Systeme mit Siemens Grenzwerttechnik.


Detektionssicherheit:

- Neues optoelektronisches Sensorsystem mit hoher Detektionsleistung und Falschalarmsicherheit
- Hohe Resistenz gegen Verschmutzung, Feuchtigkeit und Korrosion


Ausfallsicherheit:

- Hohe Störfestigkeit der Übertragung durch Stromverstärkung
- Autarke Alarmentscheidung durch dezentrale Auswerteintelligenz
- Moderne SMD-Technik mit anwendungsspezifischem integrierten Schaltkreis (ASIC)








16.12.2020

Seite 520





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Wirtschaftlichkeit:

- Anordnung in Radialstruktur mit bis zu 32 Meldern pro Stichleitung
- Elektronik komplett im Melder, nicht in der Fassung, dadurch schnelle und wirtschaftliche Fehlerbe-
seitigung
- Kabellängen bis 2.600 m
- 2-Draht-Verkabelung
- Gesonderter Melderausgang für externe Anzeige
- Einfach austauschbar durch Drehverschluss


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.07.01.
............ 




01.13.07.02.
Automatische Melder und Zubehör / Mehrkriterien



01.13.07.02.01.
Mehrfachsensormelder





Mehrkriterienmelder zur sicheren Früherkennung von Schwelbränden, offenen Bränden mit und ohne 
Rauchentwicklung, und Wärmeentwicklungen.
Anschluss an Sinteso FDnet Ring- und/oder Stichleitung sowie an Grenzwerttechnik.


Der Melder muss mindestens nachfolgende Anforderungen erfüllen:

Brandfrüherkennung mit ASA-Technologie, heller und dunkler Rauch werden von unabhängigen opti-
schen Sensoren analysiert. Zwei redundante Wärmesensoren gewährleisten eine schnelle und rich-
tungsunabhängige Erfassung von Temperaturanstiegen.

Dynamisches Melderansprechverhalten durch automatische Echtzeit - Interpretation der Sensorsig-
nale mit den in spezifischen Parametersätzen hinterlegten Detektionsalgorithmen. Der Melder reagiert 
im Brandfall sensibler und gegenüber Täuschungen robuster.  (intelligenter Brandkenngrößen Mus-
tervergleich)

Für unterschiedliche Einsatzgebiete stehen frei parametrierbare ASA-Parametersätze zur Verfügung. 
Der Melder ist somit auf die zu erwartenden Brandrisiken und vorherrschenden Umgebungsbedin-
gungen einstellbar.

Optimale Anpassung des Detektionsverhaltens an zeitlich und/oder prozessabhängig veränderte 
Umgebungsbedingungen durch frei ansteuerbaren Wechsel des ASA-Parametersatzes.

4 Gefahrenstufen ermöglichen das Auslösen differenzierter Maßnahmen.

Der integrierte Feuchteschutz im Melder führt zu einer hohen Resistenz gegen Feuchtigkeit, Korrosion 
und Temperaturschwankungen.

Durch die vollständige Abdeckung des Sockels durch den Melder entstehen keine sichtbaren 
Schmutzränder beim Melderaustausch.

Frei parametrierbarer Ausgang zum Anschluss von externen Ansprechindikatoren oder Steuermodu-
len.








16.12.2020

Seite 521





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Das Ruheblinken des Melders muss mittels Softwareprogrammierung abschaltbar sein.

Bei einer Anschaltung von max. 126 einzeladressierten Elementen ist eine maximale Leitungslänge 
von 3.300 Metern pro Melder-Anschaltnetzwerk gewährleistet. Ein Netzabzweig kann direkt am Melder 
angeschlossen werden.

Die Melder können an Leitungsnetzen mit und ohne statischen Schirm betrieben werden. Dadurch ist 
eine Übernahme von bereits vorhandenen Leitungen möglich.

Der Melder ist mittels eines Prüfpflückers bis zu einer Höhe von 8 Metern ohne Gerüst und Leiter prüf- 
und austauschbar.

Lieferbar in allen RAL-Farben. 


Technische Daten:

- Melderspezifikation: EN 54-5 und -7
- EMV - Verträglichkeit: 50 V/m
- Kommunikationsprotokoll: FDnet und Grenzwert
- Integrierter Linientrenner
- Farbe: weiß (ähnlich RAL9010)
- Abmessungen D x H: 100 x 55 mm inkl. Sockel
- Melderanzeige: rote LED
- Einsatztemperatur: -25°C bis +70°C
- Feuchte bei T < 34°C: < 95% rel.
- Schutzart EN 60529: IP43, IP44 mit FDBZ295
- VdS Zulassung: G204007

Melder liefern, in Fassung einsetzen und vor Ort mit Melderprüfer auf Funktion prüfen.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.07.02.
............ 













Summe 01.13.07.
............ 




01.13.08.
Löschansteuerung



01.13.08.01.
Mehrbereichszentralen...



01.13.08.01.01.
Stromversorgung





Rückwirkungsfreie Stromversorgung 150W, für Erweiterungen kaskadierbar, Einsatz in Zentralen, 








16.12.2020

Seite 522





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






integrierter Tiefentladeschutz für Batterien bei lang anhaltendem Netzausfall sowie Netz- und Batte-
rieüberwachung, LED Anzeige für 
Netzbetrieb/-störung, Fühler- und Batteriestörung. Ausgänge für 24V-Betriebsspannung und Ladung 
der Batterie sind kurzschluss- und leerlauffest.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.08.01.02.
19 Zoll Modul mit Rechnerbaugruppe





Das 19 Zoll-M-Zentralenmodul für Loop- und Stichtechnik wird in Brand- und/oder Einbruchmeldean-
lagen eingesetzt.
Es erfolgt eine parallele Verarbeitung von Brand-, Einbruch-, Störungs- und sicherheitsrelevanten 
Gefahrenmeldungen.

Das 19 Zoll-M-Modul weist folgende Merkmale auf:
+ Anschaltung und Betrieb von:
   + bis zu 1.700 Adresselemente,
   + bis zu 512 Meldergruppen,
   + bis von 8 Zentraleinheiten mit je 89 Bereichen,
+ die Zentrale verfügt über 6 Einbauplätze für wahlweise auch gemischte Bestückung mit Anschalt-
baugruppen in:
   + FDnet-Technik (je 4 Loops oder 8 Stichleitungen),
   + Looptechnik (je 4 Loops oder 8 Stichleitungen),
   + Pulsmeldetechnik (je 8 Meldeprimärleitungen),
   + Grenzwertmeldetechnik (je 8 Meldeprimärleitungen),
   + Ringbustechnik (je 2 Ringleitungen oder 4 Stichleitungen),
+ damit lässt sich die Zentrale mit FDnet-Technik wie folgt ausbauen:
   + 24 FDnet-Loops, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 48 Stiche,
   + max. 60 T-Abzweigungen je Loop,
   + max. 126 adressierbare Sinteso Buselemente je Loop,
   + max. 1.700 einzel adressierte Melder 
   + max. 512 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz,
   + Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt,
+ Zentrale ist als Stand-alone-Version oder vernetzt einsetzbar. Bis zu 32 Stationen (Zentralen 
und/oder Bedienterminals) können in beliebiger Anordnung in einem Netzwerk (nur bei Verwendung 
der SOC P Baugruppe) verbunden werden, inkl. freier Anzeige-, Bedien- und Steuerungsmöglichkei-
ten,
+ hohe Funktionssicherheit und Systemverfügbarkeit durch Signalverarbeitung im Melder und in der 
Zentrale,
+ ereignisabhängige, intuitive Bedienung durch integrierte oder abgesetzte Bedieneinheit, Einbau des 
Bedienfelds ist vorbereitet,
+ hohe Flexibilität wird gewährleistet durch anwendungsorientiert versorgbare Meldergruppen, indivi-
duelle Klartexte, anlagenspezifische Verknüpfungen und Applikationen,
+ hohe Ausfallsicherheit durch Einsatz einer zweiten zentralen Verarbeitungseinheit,
+ Mehr-Melder-Abhängigkeit,
+ komplexe Steuerungsfunktionen,
+ ereignisgesteuerte Parameterumschaltung,
+ Schnittstellen für Gefahrenmanager, FBF, FAT, SD, Drucker….


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.08.01.03.
19 Zoll-Modul mit Rechnerbaugruppe





Das 19 Zoll-M-Zentralenmodul für Loop- und Stichtechnik wird in Brand- und/oder Einbruchmeldean-
lagen eingesetzt.
Es erfolgt eine parallele Verarbeitung von Brand-, Einbruch-, Störungs- und sicherheitsrelevanten 
Gefahrenmeldungen.








16.12.2020

Seite 523





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Die Baugruppe bietet Im Vergleich zur Rechnerbaugruppe einen deutlich leistungsfähigeren Rechner, 
mehr Speicher und schnellere Schnittstellen. In Verbindung mit dem Vernetzungsmodul für die Bau-
gruppe kann die Zentrale integriert werden.

Das 19 Zoll-M-Modul weist folgende Merkmale auf:
+ Anschaltung und Betrieb von:
   + bis zu 1.700 Adresselemente,
   + bis zu 512 Meldergruppen,
   + bis von 8 Zentraleinheiten mit je 89 Bereichen,
+ die Zentrale verfügt über 6 Einbauplätze für wahlweise auch gemischte Bestückung mit Anschalt-
baugruppen in:
   + FDnet-Technik (je 4 Loops oder 8 Stichleitungen),
   + Looptechnik (je 4 Loops oder 8 Stichleitungen),
   + Pulsmeldetechnik (je 8 Meldeprimärleitungen),
   + Grenzwertmeldetechnik (je 8 Meldeprimärleitungen),
   +  Ringbustechnik (je 2 Ringleitungen oder 4 Stichleitungen),
+ damit lässt sich die Zentrale mit FDnet-Technik wie folgt ausbauen:
   + 24 FDnet-Loops, Leitungslänge max. 3.300 m mit Standard-Brandmeldekabel, oder 48 Stiche,
   + max. 60 T-Abzweigungen je Loop,
   + max. 126 adressierbare Sinteso Buselemente je Loop,
   + max. 1.700 einzel adressierte Melder 
   + max. 512 Meldergruppen unabhängig vom Leitungsnetz,
   + Nutzung aller Kabeltypen, geschirmt/ ungeschirmt,
+ Zentrale ist als Stand-alone-Version oder vernetzt einsetzbar. Bis zu 32 Stationen (Zentralen 
und/oder Bedienterminals) können in beliebiger Anordnung in einem Netzwerk (nur bei Verwendung 
der SOC Baugruppe) / verbunden werden, inkl. freier Anzeige-, Bedien- und Steuerungsmöglichkei-
ten,
+ hohe Funktionssicherheit und Systemverfügbarkeit durch Signalverarbeitung im Melder und in der 
Zentrale,
+ ereignisabhängige, intuitive Bedienung durch integrierte oder abgesetzte Bedieneinheit, Einbau des 
Bedienfelds ist vorbereitet,
+ hohe Flexibilität wird gewährleistet durch anwendungsorientiert versorgbare Meldergruppen, indivi-
duelle Klartexte, anlagenspezifische Verknüpfungen und Applikationen,
+ hohe Ausfallsicherheit durch Einsatz einer zweiten zentralen Verarbeitungseinheit,
+ Mehr-Melder-Abhängigkeit,
+ komplexe Steuerungsfunktionen,
+ ereignisgesteuerte Parameterumschaltung,
+ Schnittstellen für Gefahrenmanager, FBF, FAT, SD, Drucker….


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.08.01.
............ 













Summe 01.13.08.
............ 








16.12.2020

Seite 524





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag





01.13.09.
Übertragungstechnik



01.13.09.01.
Übertragungsgeräte analog



01.13.09.01.01.
ÜG comline 2016E im Gehäuse S3





Digitales Übertragungsgerät zur Übermittlung von Gefahrenmeldungen bzw. technischen Alarmen zu 
einer Empfangseinrichtung über einen analogen Telefonanschluss:

- 8 Meldelinien, 10 Zielrufnummern,
- MFV möglich, Amtsholung in TK-Anlagen möglich,
- integierter Ereignisspeicher mit Echtzeituhr,
- Optional erweiterbar mit EWA-Erweiterungsmodul zur 
  Sprachübertragung,
- mit DC/DC Stabilisator-Modul,
- VDS-Anerkennung: G100809.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.01.02.
ÜG comline 2016E im Gehäuse S8





Digitales Übertragungsgerät zur Übermitltung von Gefahrenmeldungen bzw. technischen Alarmen zu 
einer Empfangseinrichtung über einen analogen Telefonanschluss

- 8 Meldelinien, 10  Zielrufnummern
- MFV möglich, Amtsholung in TK-Anlagen möglich
- Integierter Ereignisspeicher mit Echtzeituhr
- Optional erweiterbar mit EWA-Erweiterungsmodul zur Sprachübertragung
- Mit Netzteil und Batterie für die Energieversorgung sowie die Notstromüberwachung.
- VDS-Anerkennung: G100809


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.01.03.
EWA-Erweiterungsmodul





Spracherweiterungsmodul für Übertragungsgerät comline 2016E:
- EWA-Erweiterungsmodul zur Sprachübertragung,
- bis zu 15 Sprachtexte je 4 Sekunden übertragbar,
- für Montage im Gehäuse S3 und S8.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.01.04.
Batterie 12 V/2,2 Ah





Notstromversorgung von Sicherheitssystemen

Wieder aufladbarer Blei-Akkumulator, wartungsarm durch verschlossene Bauart und lageunabhängig 
durch Verwendung eines festen Elektrolyts.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 525





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.09.01.
............ 




01.13.09.02.
Übertragungsgeräte ISDN 



01.13.09.02.01.
ISDN-Übertragungsgerät kl. Gehäuse





Das Übertragungsgerät dient zur Übermittlung von Gefahrenmeldungen bzw. technischen Alarmen  in 
Form  digitaler Signale über einen ISDN-S0-Mehrgeräteanschluss (Point to Multipoint).
Die Meldungsübertragung erfolgt hierbei gesichert zu einer oder mehreren Empfangsstellen unter 
Verwendung bedarfsgesteuerter oder stehender Verbindungen über den ISDN B- oder D-Kanal. Die 
Übertragung erfolgt nach der VdS2465-Richtline. Über das ISDN-Netzwerk (z.B. von einer Leitstelle) 
können Steuerfunktionen ausgeführt werden.
Das Gerät ist lokal oder über einen der Übertragungsgwege fernparametrierbar. Über denselben Weg 
kann ein Update der Gerätesoftware erfolgen.
Die Übertragungseinrichtung entspricht den Anforderungen der VdS Klasse C - Richtlinien. In diesem 
Zusammenhang werden Funktionen wie z.B. Blockade- und Sabotagefreischaltung des S0-Busses 
und Schicht-1-Überwachung zur stetigen Funktionskontrolle des ISDN-Anschlusses unterstützt.
Optional ist eine Meldungsübertragung über ein zusätzliches GSM-Modul per Mobilfunknetz oder mit 
der IP-Schnittstellenkarte über IP Netzwerke möglich. 
Im Gehäuse sind Montageplätze für das Übertragungsgerät, eine ISDN-Anschlussdose (UAE) und ein 
optional installierbares GSM-Modem vorgesehen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.02.02.
ISDN-Übertragungsgerät kl. Gehäuse





Das Übertragungsgerät dient zur Übermittlung von Gefahrenmeldungen bzw. technischen Alarmen  in 
Form  digitaler Signale über einen ISDN-S0-Mehrgeräteanschluss (Point to Point).
Die Meldungsübertragung erfolgt hierbei gesichert zu einer oder mehreren Empfangsstellen unter 
Verwendung bedarfsgesteuerter oder stehender Verbindungen über den ISDN B- oder D-Kanal. Die 
Übertragung erfolgt nach der VdS2465-Richtline. Über das ISDN-Netzwerk (z. B. von einer Leitstelle) 
können Steuerfunktionen ausgeführt werden.
Das Gerät ist lokal oder über einen der Übertragungswege fernparametrierbar. Über denselben Weg 
kann ein Update der Gerätesoftware erfolgen.
Die Übertragungseinrichtung entspricht den Anforderungen der VdS Klasse C - Richtlinien. In diesem 
Zusammenhang werden Funktionen wie z.B. Blockade- und Sabotagefreischaltung des S0-Busses  
und Schicht-1-Überwachung zur stetigen Funktionskontrolle des ISDN-Anschlusses unterstützt.
Optional ist eine Meldungsübertragung über ein zusätzliches GSM-Modul per Mobilfunknetz oder mit 
der IP-Schnittstellenkarte über IP Netzwerke möglich.
Im Gehäuse sind Montageplätze für das Übertragungsgerät, eine ISDN-Anschlussdose (UAE) und ein 
optional installierbares GSM-Modem vorgesehen.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.02.03.
ISDN-Übertragungsgerät gr. Gehäuse PTM





Das Übertragungsgerät dient zur Übermittlung von Gefahrenmeldungen bzw. technischen Alarmen  in 
Form  digitaler Signale über einen ISDN-S0-Mehrgeräteanschluss (Point to Multipoint).
Die Meldungsübertragung erfolgt hierbei gesichert zu einer oder mehreren Empfangsstellen unter 
Verwendung bedarfsgesteuerter oder stehender Verbindungen über den ISDN B- oder D-Kanal. Die 








16.12.2020

Seite 526





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Übertragung erfolgt nach der VdS2465-Richtline. Über das ISDN-Netzwerk (z. B. von einer Leitstelle) 
können Steuerfunktionen ausgeführt werden.
Das Gerät ist lokal oder über einen der Übertragungsgwege fernparametrierbar. Über denselben Weg 
kann ein Update der Gerätesoftware erfolgen.
Die Übertragungseinrichtung entspricht den Anforderungen der VdS Klasse C - Richtlinien. In diesem 
Zusammenhang werden Funktionen wie  z. B. Blockade- und Sabotagefreischaltung des S0-Busses 
und Schicht-1-Überwachung zur stetigen Funktionskontrolle des ISDN-Anschlusses unterstützt.
Optional ist eine Meldungsübertragung über ein zusätzliches GSM-Modul per Mobilfunknetz oder mit 
der IP-Schnittstellenkarte über IP Netzwerke möglich.
Im Gehäuse sind Montageplätze für das Übertragungsgerät, eine ISDN-Anschlussdose (UAE) und ein 
optional installierbares GSM-Modem vorgesehen. Das Netzteil ist vormontiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.02.04.
ISDN-Übertragungsgerät gr. Gehäuse PTP





Das Übertragungsgerät dient zur Übermittlung von Gefahrenmeldungen bzw. technischen Alarmen  in 
Form  digitaler Signale über einen ISDN-S0-Mehrgeräteanschluss (Point to Point).
Die Meldungsübertragung erfolgt hierbei gesichert zu einer oder mehreren Empfangsstellen unter 
Verwendung bedarfsgesteuerter oder stehender Verbindungen über den ISDN B- oder D-Kanal. Die 
Übertragung erfolgt nach der VdS2465-Richtline. Über das ISDN-Netzwerk (z. B. von einer Leitstelle) 
können Steuerfunktionen ausgeführt werden.
Das Gerät ist lokal oder über einen der Übertragungswege fernparametrierbar. Über denselben Weg 
kann ein Update der Gerätesoftware erfolgen.
Die Übertragungseinrichtung entspricht den Anforderungen der VdS Klasse C - Richtlinien. In diesem 
Zusammenhang werden Funktionen wie  z. B. Blockade- und Sabotagefreischaltung des S0-Busses  
und Schicht-1-Überwachung zur stetigen Funktionskontrolle des ISDN-Anschlusses unterstützt.
Optional ist eine Meldungsübertragung über ein zusätzliches GSM-Modul per Mobilfunknetz oder mit 
der IP-Schnittstellenkarte über IP Netzwerke möglich. 
Im Gehäuse sind Montageplätze für das Übertragungsgerät, eine ISDN-Anschlussdose (UAE) und ein 
optional installierbares GSM-Modem vorgesehen. Das Netzteil ist vormontiert.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.02.05.
I/O Erweiterungkarte für Übertragungsgerät





Die I/O Erweiterung ermöglicht neben der seriellen Anbindung, die parallele Anschaltung der Über-
tragungsgeräte an eine Gefahrenmeldeanlage. Hierzu stehen mit dieser Erweiterung 8 überwachte 
Meldungseingänge und 3 Relaisausgänge (Wechsler) für zusätzliche Steuerfunktionen zur Verfügung.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.02.06.
IP-Schnittstellenkarte





Schnittstellenplatine zur Erweiterung des Übertragungsgerätes mit einer LAN-Schnittstelle. Somit ist 
die Datenübertragung über kundeneigene IP-Datennetz, Intranet oder über das Internet, gemäß den 
Anforderungen von VdS und BSI, möglich. In diesem Fall wird das IP-Netzwerk in der Regel zum pri-
mären Übertragungsweg. Als Ersatzweg können Meldungen zusätzlich, mit der selben Übertragungs-
einrichtung, über das ISDN-Netz bedarfsorientiert (ISDN-B-Kanal) oder über stehende Verbindungen 
(ISDN-D-Kanal) übertragen werden. Mit der IP-Schnittstellenkarte kann das Übertragungsgerät auch 
als reines IP-Übertragungsgerät eingesetzt werden.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.02.07.
Einbaunetzteil 7,2 Ah











16.12.2020

Seite 527





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag









Netzteil zum Einbau in Übertragungsgeräte. Das Netzteil stellt eine Spannung von DC 12 V und einen 
Dauerstrom von max. 115 mA bis 325 mA zur Verfügung. Die kurzeitige Stromentnahme (z. B. bei 
Aktivierung des Übertragungsgerätes) beträgt 440 mA. 
An das Netzteil kann eine Notstrombatterie 12 V, mit einer Kapazität von 2 bis 7,2 Ah angeschlossen 
werden.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.09.02.
............ 




01.13.09.03.
GSM Zusatzmodul



01.13.09.03.01.
Integrationskit für GSM-Modul





Das Integrationskit beinhaltet die Flachbandleitungen für die Strom- und Datenverbindung zwischen 
Übertragungsgerät und GSM-Modul.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.03.02.
DUAL-Band GSM Modul





Als eigenständiges Gerät ist das Terminal mit Standard-Schnittstellen für Stromversorgung, Antenne, 
PC und Telefonhörer ausgestattet und kann über Plug & Play ganz einfach in Betrieb genommen 
werden. Zu den wichtigsten Eigenschaften des Terminal zählen: 

- GSM-Dualband (900/1800 MHz) 
- Großer Eingangsspannungsbereich 
- Standard-Schnittstellen 
- Eingebauter SIM-Kartenhalter 
- SIM Application Toolkit 
- Extended AT Commands


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.03.03.
GSM-Rundstrahlantenne





Rundstrahlantenne zum Anschluss an ein GSM Modul.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.09.03.04.
GSM-Magnetfuß Antenne





Antenne zum Anschluss an ein GSM-Modul. Die Antenne kann mittels Magnetfuß befestigt werden.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 528





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Summe 01.13.09.03.
............ 













Summe 01.13.09.
............ 




01.13.10.
Inbetriebsetzungs- und Instandhaltungsgeräte - Prüf-, Pflück- und Justiergeräte



01.13.10.01.
Melderprüfer und Meldertauscher SIGMASYS



01.13.10.01.01.
SIGMASYS Wärmemelderprüfer





Zum Prüfen der bestimmungsgemäßen Funktion von SIGMASYS Wärmemeldern.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.10.01.02.
SIGMASYS Meldertauscher





Meldertauscher für das Einsetzen und Entfernen aller SIGMALOOP und SIGMACON Punktmelder.


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.10.01.
............ 




01.13.10.02.
Fernprüfung für Ansaugrauchmelder (ASD)



01.13.10.02.01.
ASD-Prüfkopf





Prüfkopf zum Einsatz in ASD-Anlagen.
Der Prüfkopf ist dauerhaft am Ende eines Rohrabschnitts angebracht und kann je nach verwendetem 
Kabeltyp bis zu 100 m von der Steuereinheit entfernt sein. Zur Prüfung der Anlage wird ein schadlo-
ses und nicht verschmutzendes Prüfaerosol verwendet. Das Prüfaerosol ist ein handelszugelassenes, 
kontrolliertes und somit gleich bleibendes Prüfmittel. Entsprechend den Merkmalen des zu prüfenden 
Systems wird das Prüfmittel über eine einstellbare Zeitspanne kontrolliert und wiederholbar zugeführt. 
Das bietet den Vorteil der Reduzierung der Wahrscheinlichkeit einer Überdosierung und Kontaminati-
on durch exzessive Beaufschlagung mit Prüfaerosol.








16.12.2020

Seite 529





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Nachrüstung von ASD-Bestandsanlagen:
- Eine nachträgliche Installation des Prüfkopfes in vorhandenen ASD-Anlagen ist möglich.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.10.02.02.
Steuereinheit





Steuereinheit zum Einsatz in ASD-Anlagen.
An eine Steuereinheit können bis zu 8 ASD-Prüfköpfe SCORP 2001 angeschlossen werden. Die 
Prüfköpfe sind dauerhaft am Ende eines Rohrabschnitts angebracht und können je nach verwende-
tem Kabeltyp bis zu 100 m von der Steuereinheit entfernt sein. Zur Prüfung der Anlage wird ein 
schadloses und nicht verschmutzendes Prüfaerosol verwendet. Das Prüfaerosol ist ein handelszuge-
lassenes, kontrolliertes und somit gleich bleibendes Prüfmittel. Entsprechend den Merkmalen des zu 
prüfenden Systems wird das Prüfmittel über eine einstellbare Zeitspanne kontrolliert und wiederholbar 
zugeführt. Das bietet den Vorteil der Reduzierung der Wahrscheinlichkeit einer Überdosierung und 
Kontamination durch exzessive Beaufschlagung mit Prüfaerosol. Durch Aufzeichnung der Zeitpunkte 
der Aktivierung des Prüfsystems und der Alarmauslösung kann die Transportzeit gemessen werden. 
Ein Vergleich der gewonnenen Daten mit den gespeicherten Daten der Inbetriebnahme, von voraus-
gehenden Prüfungen und zulässigen Abweichungen ermöglicht die Beurteilung der Integrität des An-
saugsystems.

Merkmale:
- Zeitersparnis durch verbesserten Zugang und sequenzielle Prüfung mehrerer Geräte von einem Ort
- Minimierung bzw. Wegfall von Arbeiten außerhalb der Betriebszeiten
- Zugelassener Auslösestoff
- Reduzierung der Wahrscheinlichkeit der Überdosierung
- Anerkennung von weltweit führenden Herstellern von ASD-Systemen
- Unterstützung bei der Einhaltung der nationalen und internationalen Standards für die Prüfung von 
Brandmeldeanlagen

Installation:
- Ausrüstung von Neuanlagen
- Nachrüstung von Bestandsanlagen
- Ein Scorpion-Prüfkopf am Ende jedes Rohrabschnittes
- Bis zu 8 Scorpion-Prüfköpfe pro Steuereinheit
- Entfernung Steuereinheit-Prüfkopf max. 100 m
- Batteriebetrieben

Verkabelung:
- Kabel FP200 1,5 mm 2 , J-Y(ST) Y 0,5 mm oder gleichwertig
- 4 Kabeladern pro Scorpion-Prüfkopf
- Maximale Kabellänge pro Scorpion-Steuereinheit: 100 m
- Maximale Anzahl an Scorpion-Geräten pro Steuereinheit: 8


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.10.02.03.
Akku-Pack für Steuereinheit





Akku-Pack zur Spannungsversorgung der Steuereinheiten während der Prüfung von ASD-Systemen. 
Er kann mit den Steuereinheiten SCORP 7000 bzw. SCORP 8000 eingesetzt werden.

Hinweis:
Zum Anschluß des Akku-Packs an die jeweilige Steuereinheit wird das Adapterkabel SCORP 60 be-
nötigt.


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 530





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Akkukabel

01.13.10.02.04.



 


Akkukabel zum Anschluß des Akkus an die Steuereinheit des Fernprüfungssystems.








StLB/StLK-Nummer: N







01.13.10.02.05.
Akku





Akku zur Spannungsversorgung der Steuereinheit des Fernprüfsystems für Ansaugrauchmelder 
(ASD).

Hinweis:
Zum Anschluß des Akkus an die Steuereinheit wird das Akkukabel SCORP 60 benötigt.


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.10.02.06.
Ladegerät





Ladegerät zur Aufladung von Scorpion-Akkus oder Solo-Akkustäben.

Technische Daten:
- Betrieb mit Netzspannung (100/240 VAC) oder an einer 12 V KFZ-Steckdose
- Polarisierter Stecker mit Sicherungsring zum Anschluß der Akkus/Akkustäbe
- Ladezeit eiens vollständig entladenen Akkus ca 75 - 90 Minuten
- Automatische Umstellung auf Erhaltungsladung
- LED am Ladegerät zur Anzeige des Betriebszustandes (Ladung, Erhaltungsladung, Akkudefekt)

Sicherheitshinweis:
- Keine anderen Akkutypen einlegen. Explosionsgefahr!


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.10.02.
............ 













Summe 01.13.10.
............ 




01.13.11.
Vertriebsdokumentation



01.13.11.01.
Allgemein



01.13.11.01.01.
Broschüre





Broschüre mit einem Portfolioüberblick zu:








16.12.2020

Seite 531





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Brandmeldetechnik
- Managementsysteme
- Sprachalarmierung
- Löschsysteme
- Dienstleistungen

Titel:
Dank intelligenter Brandschutztechnologien schützen wir Menschen und Werte


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.11.01.
............ 




01.13.11.02.
Prospekte Brandmeldetechnik Sinteso FS20



01.13.11.02.01.
Broschüre





Broschüre mit ausführlicher Darstellung des Sinteso FS20 Systems und technischem Überblick über 
die einzelnen Systemteile.

Titel:
Ganzheitlich sicher
Sinteso - die neue Dimension im Brandschutz


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.02.02.
Broschüre





Broschüre mit ausführlicher technischer Darstellung der Sinteso FC20 Zentralen, der FT2040 Brand-
meldeterminals und der Vernetzung FCnet/SAFEDLINK.

Titel:
Sinteso FC20 Zentralen - klares Konzept, effiziente Bedienung


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.02.03.
Broschüre





Broschüre mit ausführlicher technischer Darstellung der Sinteso Peripherie: Brandmelder der S- und 
C-LINE, Spezialmelder, Alarmierungsgeräte, Stockwerkterminals, Bausteine.

Titel:
Sinteso Melder und Peripheriegeräte - vielseitige Experten für jeden Einsatz


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.02.04.
Broschüre





Broschüre zum Sinteso Multisensor-Brandmelder für schnelle, zuverlässige Branddetektion und 








16.12.2020

Seite 532





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






zusätzliche Alarmierung bei gefährlichen Konzentrationen von Kohlenmonoxid.

Titel:
Sinteso FDOOTC241 - der Vielseitige



StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.02.05.
Broschüre





Broschüre zum Thema Sinteso™ Prüfpflücker und Prüfkonzept.

Titel:
Prüfpflücker - innovativ und zuverlässig


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.11.02.
............ 




01.13.11.03.
Prospekte Brandmeldetechnik SIGMASYS Sinteso



01.13.11.03.01.
Broschüre





Broschüre mit Systemübersicht SIGMASYS Sinteso inkl. Sinteso-Peripherie.

Titel:
Sicherheit: SIGMASYS Sinteso Gefahrenmeldesysteme


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.03.02.
Broschüre





Broschüre mit umfangreicher Darstellung der Sinteso-Melder und ihrer Vorteile in Verbindung mit 
SIGMASYS Sinteso Zentralen.

Titel:
Sinteso Melder und Peripheriegeräte an SIGMASYS Sinteso Zentralen



StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.03.03.
Broschüre





Broschüre zum Thema Sinteso™ Prüfpflücker und Prüfkonzept.

Titel:
Prüfpflücker - innovativ und zuverlässig


StLB/StLK-Nummer: N











16.12.2020

Seite 533





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag













............
............ 



1,000 Stck













01.13.11.03.04.
Werbeschrift





Innovative Modernisierungskonzepte:
Erhaltung und Modernisierung von Brandschutz-, Sicherheits- und Gebäudeautomationssystemen



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.11.03.
............ 




01.13.11.04.
Planungshilfen



01.13.11.04.01.
Broschüre





Broschüre mit ausführlichen Erläuterungen zum Thema Grundlagen des Brandschutzes.

Titel:
Brandschutz-Grundlagen - Planung und Projektierung, Normen und Richtlinien


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.04.02.
Planungshilfe





Detaillierte grafische Systemübersicht zu Sinteso FDnet Peripherieelementen inkl. deren Zubehör.

Titel:
Planungshilfe Sinteso FDnet-Peripherie


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.04.03.
Poster





Detaillierte grafische Systemübersicht zu den Zentralen FC2020/2040/2060, Bedienterminals FT2040, 
der Vernetzung FCnet/SAFEDLINK und weiterem Zubehör.

Titel:
Planungshilfe Sinteso FS20 - Zentralen, Netzwerk und Zubehör


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.04.04.
Handbuch





Das Dokument enthält Informationen über die Grundlagen zu Sinteso™. Dabei steht die Meldertech-
nik mit Ihren Vorzügen im Vordergrund. Hinzu kommen weitere Informationen zur Siemens Brand-
meldefamilie, bestehend aus Sinteso FS20 und SIGMASYS Sinteso.








16.12.2020

Seite 534





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






Hinweis:
Sinteso Basics ist eine interaktive Anwendung, welche über einen Standardbrowser genutzt werden 
kann


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.04.05.
Projektierungshilfe





Projektierungshilfe zum Thema Feuerwehrperipherie.

Titel:
Brandmeldeanlagen - Projektierung Feuerwehrperipherie


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.11.04.
............ 




01.13.11.05.
Dienstleistungen / Service



01.13.11.05.01.
Broschüre





Broschüre zum Thema Service Dienstleistungen

Titel:
Advantage Services - Ein komplettes Serviceprogramm für Ihre individuellen Bedürfnisse


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.05.02.
Broschüre





Broschüre Alarm Mangement Services

Titel:
Gehen Sie auf Nummer Sicher
Advantage Services - Alarm Management Services


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.05.03.
Broschüre





Broschüre zum Thema Alarmübertragung zu den Einsatzkräften der Feuerwehr.

Titel:
Alarmübertragung zur Feuerwehr


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.11.05.04.
Werbeschrift







16.12.2020

Seite 535





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag












Innovative Modernisierungskonzepte:
Erhaltung und Modernisierung von Brandschutz-, Sicherheits- und Gebäudeautomationssystemen



StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.11.05.
............ 




01.13.11.06.
Überspannungsschutz und Projektierungsanleitung



01.13.11.06.01.
Überspannungsschutz





Mittel- und Feinschutz für Stromversorgungsleitung

Mittel- und Feinschutz für 230-Volt-Versorgungsleitung


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.11.06.
............ 













Summe 01.13.11.
............ 




01.13.12.
Linienförmige Wärmemelder SecuriSens



01.13.12.01.
Fühlerrohrleitung und Zubehör



01.13.12.01.01.
T-Verschraubung für Fühlerrohr





T-Verschraubung aus Messing für Standard-Anwendungen zur Erstellung eines Stichabzweigs für das 
Kupfer-Fühlerrohr des linienförmigen Wärmemelders Securisens ADW 535.

Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +800°C
- Material: Messing CW617N
- Aufnahme Kupferrohr, d=5/4 mm
- Gewicht: ca. 26,3 g








16.12.2020

Seite 536





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag






- Zulassung gemäß EN 54-Teil 22
- Bauprodukte-Zulassung 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N







01.13.12.01.02.
T-Verschraubung für Fühlerrohr





T-Verschraubung aus Edelstahl zur Erstellung eines Stichabzweigs für das Edelstahl-Fühlerrohr des 
linienförmigen Wärmemelders Securisens ADW 535. Geeignet für den Einsatz in korrosiven Umge-
bungsbedingungen sowie in lebensmittelverarbeitenden Betrieben.


Technische Daten:
- Zul. Umgebungstemperatur: -40 ... +300°C
- Material: Edelstahl, Material 1.4571
- Aufnahme Edelstahlrohr, d=5/4 mm
- Gewicht: ca. 28 g
- Zulassung gemäß EN 54-Teil 22
- Bauprodukte-Zulassung 0786-CPR-xxxxx
- VdS-Nr.: G214076


StLB/StLK-Nummer: N
















Summe 01.13.12.01.
............ 













Summe 01.13.12.
............ 













Summe 01.13.
............ 








16.12.2020

Seite 537





 

Projekt:




LV:









OZ

Leistung

Menge/Einheit

Einheitspreis

Gesamtbetrag










Summe 01.
............ 








16.12.2020

Seite 538





 


Summenblatt

















01.
Brandmeldesysteme

............ 

01.01.
FS20 Sinteso Brandmeldesysteme

............ 


01.01.01.
FC2020 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 


01.01.02.
FC2030 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 


01.01.03.
FC2040 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 


01.01.04.
FC2060 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 


01.01.05.
FC2080 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 


01.01.06.
FG2020 Netzwerkintegrator inkl. Optionen

............ 


01.01.07.
Vernetzung und Zubehör

............ 


01.01.08.
Bedien- & Anzeigeterminals

............ 


01.01.08.01.
Sinteso FCnet

............ 


01.01.08.02.
Sinteso FDnet

............ 


01.01.08.03.
PC-basierend

............ 


01.01.09.
Gehäuse & Zubehör

............ 


01.01.09.01.
Gehäuse

............ 


01.01.09.02.
Zubehör Gehäuse

............ 


01.01.09.03.
F30 Umgehäuse

............ 


01.01.09.04.
Zubehör F30 Umgehäuse

............ 


01.01.10.
Drucker & Zubehör

............ 


01.01.11.
Lizenzschlüssel & Leistungspakete

............ 


01.01.11.01.
Leistungspakete Brandmeldesystem F20

............ 


01.01.11.02.
Lizenzschlüssel Brandmeldesystem F20

............ 


01.01.11.03.
Lizenzschlüssel Netzwerkintegrator FG2020

............ 


01.01.12.
Energieversorgung

............ 


01.01.13.
Überspannungsschutz

............ 


01.01.13.01.
Projektierungsanleitung

............ 


01.02.
Brandmeldesysteme SIGMASYS Sinteso

............ 


01.02.01.
Gefahrenmelde- & Brandmelderzentralen

............ 


01.02.02.
Allgemeines Zentralenzubehör

............ 


01.02.03.
Zubehör SIGMASYS C Sinteso

............ 


01.02.04.
Zubehör SIGMASYS M/L Sinteso

............ 


01.02.05.
Zubehör additiv SIGMASYS L Sinteso

............ 


01.02.06.
Energieversorgung

............ 


01.02.07.
Drucker mit Zubehör

............ 


01.02.08.
Vernetzung SIGMANET P

............ 


01.02.09.
Bedienfelder

............ 


01.02.09.01.
SIGMANET Bedienfeld

............ 


01.02.09.02.
Komfortbedienfeld DT1000CF

............ 


01.02.10.
Gehäuse & Zubehör

............ 


01.02.10.01.
F30 Umgehäuse

............ 


01.02.10.02.
Zubehör F30 Umgehäuse

............ 


01.03.
Peripherie Sinteso

............ 


01.03.01.
Automatische Melder C-LINE

............ 







Datum: .............     Unterschrift Auftraggeber: ...................................     Unterschrift Auftragnehmer: 
...................................







16.12.2020

Seite 539





 


Summenblatt

















01.03.01.01.
Melder

............ 


01.03.02.
Automatische Melder S-LINE

............ 


01.03.02.01.
Melder

............ 


01.03.02.02.
Leistungspakete

............ 


01.03.02.03.
IR-Flammenmelder

............ 


01.03.02.04.
Linearer Rauchmelder

............ 


01.03.02.05.
Meldermodernisierung

............ 


01.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber

............ 


01.03.03.01.
Akustische Signalgeber

............ 


01.03.03.02.
Akustische Signalgeber mit Sprachausgabe

............ 


01.03.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber

............ 


01.03.03.04.
Akustische/Optische Signalgeber mit Sprachaus-
gabe

............ 








01.03.03.05.
Zubehör A/O-Signalgeber

............ 


01.03.03.06.
Signalsockel

............ 


01.03.04.
Zubehör Melder/Signalgeber

............ 


01.03.04.01.
Meldersockel

............ 


01.03.04.02.
Meldersockelzubehör

............ 


01.03.04.03.
Externe Melderanzeigen

............ 


01.03.04.04.
Staubschutzfilter

............ 


01.03.05.
Nichtautomatische Melder

............ 


01.03.05.01.
Handfeuermelder

............ 


01.03.05.02.
Zubehör und Einzelteile

............ 


01.03.06.
Funk Brandmeldesystem

............ 


01.03.06.01.
SWING

............ 


01.03.06.02.
SIGMASPACE

............ 


01.03.07.
Ansaugrauchmelder Siemens

............ 


01.03.07.01.
Ansaugrauchmelder

............ 


01.03.07.02.
Zubehör

............ 


01.03.08.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem

............ 


01.03.08.01.
Rohrsystem (PVC)

............ 


01.03.08.02.
Rohrsystem (Halogenfrei)

............ 


01.03.08.03.
Reduzierfolien

............ 


01.03.08.04.
Luftprobenentnahme

............ 


01.03.08.05.
Freiblaseinrichtung

............ 


01.03.09.
Ansaugrauchmelder Vesda

............ 


01.03.09.01.
Zubehör

............ 


01.03.10.
Luftproben-Rauchmeldesysteme

............ 


01.03.10.01.
Luftproben-Rauchmeldesystem FDBZ292 und 
Zubehör

............ 








01.03.10.02.
Luftproben-Rauchmeldesystem FDBZ290 und 
Zubehör

............ 








01.03.11.
Bedien- und Anzeigeeinheiten

............ 


01.03.11.01.
Stockwerkterminal & -anzeige

............ 


01.03.11.02.
Tableaubaustein 

............ 







Datum: .............     Unterschrift Auftraggeber: ...................................     Unterschrift Auftragnehmer: 
...................................







16.12.2020

Seite 540





 


Summenblatt

















01.03.12.
Ein-/Ausgabemodule / Linientrenner

............ 


01.03.12.01.
Ein-/Ausgabebausteine

............ 


01.03.12.02.
Gehäuse für Ein-/Ausgabebausteine

............ 


01.03.12.03.
Linientrenner

............ 


01.03.13.
Automatische Melder S-LINE

............ 


01.03.13.01.
Leistungkpakete

............ 


01.04.
Peripherie Grenzwerttechnik

............ 


01.04.01.
SecuriSens ADW

............ 


01.04.01.01.
Auswerteeinheiten

............ 


01.04.01.02.
Zubehör Auswerteeinheiten

............ 


01.04.01.03.
Fühlerrohr und Zubehör - Standard (PVDF)

............ 


01.04.01.04.
Zubehör für Teflonrohr - Edelstahl

............ 


01.04.01.05.
Fühlerrohr und Zubehör - Ex-Bereich

............ 


01.04.01.06.
Sonderanwendung Fühlerrohr - Kupfer

............ 


01.04.01.07.
Sonderanwendung Fühlerrohr - Edelstahl

............ 


01.04.02.
Brandmelderzentrale FC120 incl. Optionen

............ 


01.04.03.
Akustische/Optische Signalgeber

............ 


01.04.03.01.
Akustische Signalgeber

............ 


01.04.03.02.
Optische Signalgeber 

............ 


01.04.03.03.
Akustische/Optische Signalgeber

............ 


01.04.03.04.
Zubehör A/O-Signalgeber

............ 


01.04.04.
Automatische Melder

............ 


01.04.04.01.
Rauchmelder Serie SDF und Sockel

............ 


01.04.04.02.
Rauchmelder Serie DS11 und Sockel

............ 


01.04.04.03.
Wärmemelder Serie SDF und Sockel

............ 


01.04.04.04.
Wärmemelder Serie DS11 und Sockel

............ 


01.04.04.05.
Rauchmelder Serie 110

............ 


01.04.04.06.
Wärmemelder Serie 110

............ 


01.04.05.
Nichtautomatische Melder

............ 


01.04.05.01.
Handfeuermelder

............ 


01.04.05.02.
Zubehör

............ 


01.04.06.
Zubehör Melder/Signalgeber

............ 


01.04.06.01.
Meldersockel

............ 


01.04.06.02.
Meldersockel Zubehör

............ 


01.04.06.03.
Externe Melderanzeigen

............ 


01.04.07.
Fibrolaser II

............ 


01.04.07.01.
Wärmeleitkabel für Spezialanwendungen

............ 


01.04.08.
Fibrolaser III

............ 


01.04.08.01.
Controller

............ 


01.04.08.02.
Zubehör Kabel

............ 


01.04.08.03.
Splice / Termination Box

............ 


01.04.08.04.
Zubehör Ex

............ 


01.04.09.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem

............ 


01.04.09.01.
Rohrsystem (PVC)

............ 







Datum: .............     Unterschrift Auftraggeber: ...................................     Unterschrift Auftragnehmer: 
...................................







16.12.2020

Seite 541





 


Summenblatt

















01.04.09.02.
Rohrsystem (Halogenfrei)

............ 


01.04.09.03.
Reduzierfolien

............ 


01.05.
Peripherie Ex-Bereich

............ 


01.05.01.
Rauchmelder

............ 


01.05.02.
Wärmemelder

............ 


01.05.03.
IR-Flammenmelder

............ 


01.05.04.
Handfeuermelder

............ 


01.05.05.
Zubehör

............ 


01.05.06.
Externe Melderanzeigen

............ 


01.05.07.
Akustische/Optische Signalgeber

............ 


01.05.07.01.
Optische Signalgeber

............ 


01.05.07.02.
Akustische Signalgeber

............ 


01.05.08.
Kabel Ex

............ 


01.06.
Feuerwehrperipherie

............ 


01.06.01.
Feuerwehr-Anzeigetableaus und Zubehör

............ 


01.06.01.01.
FAT Regraph 

............ 


01.06.01.02.
FAT Schraner

............ 


01.06.02.
Feuerwehr-Bedienfelder

............ 


01.06.02.01.
FBF für Sinteso FS20

............ 


01.06.02.02.
FBF für SIGMASYS Sinteso

............ 


01.06.02.03.
FBF für FC10xx

............ 


01.06.03.
Feuerwehr-Bedienzentralen

............ 


01.06.03.01.
FBZ Regraph

............ 


01.06.04.
Feuerwehr-Informationspanel

............ 


01.06.04.01.
FIP Regraph

............ 


01.06.05.
Feuerwehr-Informationszentralen

............ 


01.06.05.01.
FIZ Regraph

............ 


01.06.05.02.
FIZ Schraner

............ 


01.06.06.
Feuerwehr-Koordinationstableaus

............ 


01.06.06.01.
FKT Schraner

............ 


01.06.07.
Feuerwehr-Schlüsseldepots und Zubehör

............ 


01.06.07.01.
FSD, FSE und Zubehör Kruse

............ 


01.06.08.
Aufbewahrung für Feuerwehrlagepläne

............ 


01.06.08.01.
Planfächer und Magazine

............ 


01.06.09.
Lageplantableau und Anzeigen

............ 


01.06.09.01.
Tableaus und Anzeigen 

............ 


01.06.09.02.
Tableaubausteine

............ 


01.06.10.
Hinweisschilder

............ 


01.06.10.01.
Brandmelderzentrale

............ 


01.06.10.02.
Allgemeine Beschilderung

............ 


01.06.11.
FW-Modernisierungskit für Siemens-BMZ

............ 


01.07.
Feststellanlagen

............ 


01.07.01.
Zentralen und Zubehör

............ 


01.07.01.01.
Zentrale FSA20

............ 







Datum: .............     Unterschrift Auftraggeber: ...................................     Unterschrift Auftragnehmer: 
...................................







16.12.2020

Seite 542





 


Summenblatt

















01.07.01.02.
Unterbrechertaster und Zubehör

............ 


01.07.02.
Automatische Melder und Zubehör

............ 


01.07.02.01.
Optische Melder

............ 


01.07.02.02.
Mehrkriterienmelder

............ 


01.07.03.
Feststellelemente

............ 


01.07.03.01.
Haftmagnete inkl. Gegenplatten

............ 


01.07.03.02.
Unterbrechertaster und Zubehör

............ 


01.08.
Löschansteuerung FS20

............ 


01.08.01.
Einbereichszentralen

............ 


01.08.01.01.
Löschzentralen

............ 


01.08.01.02.
Bedienfelder

............ 


01.08.02.
Mehrbereichszentralen

............ 


01.08.02.01.
Löschzentrale FC2080 im Standschrank

............ 


01.08.02.02.
Bedienfelder

............ 


01.09.
Löschansteuerung X100

............ 


01.09.01.
Einbereichszentralen

............ 


01.09.02.
Mehrbereichszentralen

............ 


01.09.02.01.
Löschzentrale X100 Standschrank

............ 


01.09.02.02.
Löschzentrale X100 Wandschrank

............ 


01.09.02.03.
Zubehör X100 Standschrank & Wandschrank

............ 


01.09.02.04.
Bedienfelder

............ 


01.10.
Übertragungstechnik

............ 


01.10.01.
Übertragungsgeräte analog

............ 


01.10.02.
Übertragungsgeräte ISDN 

............ 


01.11.
Inbetriebsetzungs- und Instandhaltungsgeräte

............ 


01.11.01.
Prüf-, Pflück- und Justiergeräte

............ 


01.11.01.01.
Melderpflücker und Melderprüfer Sinteso

............ 


01.11.01.02.
Melderprüfer und Meldertauscher SIGMASYS

............ 


01.11.01.03.
Prüf- und Justiergeräte Flammen- und Linearer 
Rauchmelder

............ 








01.11.01.04.
Fernprüfung für Ansaugrauchmelder (ASD)

............ 


01.12.
Textbausteine

............ 


01.12.01.
Vorbemerkungen

............ 


01.12.02.
Sondertexte

............ 


01.12.03.
Dienstleistungen

............ 


01.12.04.
Installationsmaterial

............ 


01.12.04.01.
Installationskabel

............ 


01.12.04.02.
Kanäle

............ 


01.12.04.03.
Rohre

............ 


01.12.04.04.
Verteiler

............ 


01.13.
Abgekündigte Produkte 

............ 


01.13.01.
FS20 Sinteso Brandmeldesysteme

............ 


01.13.01.01.
FC2020 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 


01.13.01.02.
FC2030 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 







Datum: .............     Unterschrift Auftraggeber: ...................................     Unterschrift Auftragnehmer: 
...................................







16.12.2020

Seite 543





 


Summenblatt

















01.13.01.03.
FC2040 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 


01.13.01.04.
FC2060 Brandmelderzentrale inkl. Optionen

............ 


01.13.01.05.
Vernetzung und Zubehör

............ 


01.13.01.06.
F30 Umgehäuse & Zubehör

............ 


01.13.01.07.
Energieversorgung

............ 


01.13.02.
Brandmeldesysteme SIGMASYS Sinteso

............ 


01.13.02.01.
Zubehör additiv SIGMASYS L Sinteso

............ 


01.13.02.02.
Energieversorgung

............ 


01.13.02.03.
F30 Umgehäuse & Zubehör

............ 


01.13.02.04.
Vernetzung SIGMANET P

............ 


01.13.02.05.
Bedienfelder - Komfortbedienfeld DT1000CF

............ 


01.13.02.06.
Leistungspakete

............ 


01.13.03.
Peripherie Sinteso

............ 


01.13.03.01.
Automatische Melder C-LINE - IR-Flammenmelder

............ 


01.13.03.02.
Automatische Melder S-LINE - Melder

............ 


01.13.03.03.
Nichtautomatische Melder - Handfeuermelder

............ 


01.13.03.04.
Funk Brandmeldesystem - SIGMASPACE

............ 


01.13.03.05.
Ein-/Ausgabemodule / Linientrenner -  Gehäuse 
für...

............ 








01.13.03.06.
Ansaugrauchmelder Vesda

............ 


01.13.03.07.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (PVC)

............ 


01.13.03.08.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (Halogenfrei)

............ 


01.13.03.09.
5.2 Nichtautomatische Melder - Zubehör und Ein-
zelteile

............ 








01.13.04.
Peripherie Grenzwerttechnik

............ 


01.13.04.01.
Akustisch/Optisch/Kombi-Signalgeber

............ 


01.13.04.02.
Handfeuermelder und Zubehör

............ 


01.13.04.03.
Ansaugrauchmelder Vesda

............ 


01.13.04.04.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (PVC)

............ 


01.13.04.05.
Ansaugrauchmelder Rohrsystem (Halogenfrei)

............ 


01.13.05.
Peripherie Ex-Bereich

............ 


01.13.05.01.
Rauchmelder

............ 


01.13.05.02.
IR-Flammenmelder

............ 


01.13.05.03.
Zubehör

............ 


01.13.05.04.
Handfeuermelder

............ 


01.13.05.05.
Akustische/Optische Signalgeber

............ 


01.13.06.
Feuerwehrperipherie

............ 


01.13.06.01.
Feuerwehrbedienfeld

............ 


01.13.06.02.
Feuerwehr-Anzeigetableaus und Zubehör

............ 


01.13.06.03.
Feuerwehr-Bedienfelder für Sinteso FS20

............ 


01.13.06.04.
Feuerwehr-Informationspanels

............ 


01.13.06.05.
Feuerwehr-Informationszentralen

............ 


01.13.06.06.
Feuerwehr-Schlüsseldepots und Zubehör

............ 


01.13.07.
Feststellanlagen

............ 







Datum: .............     Unterschrift Auftraggeber: ...................................     Unterschrift Auftragnehmer: 
...................................







16.12.2020

Seite 544





 


Summenblatt

















01.13.07.01.
Automatische Melder und Zubehör / optisch

............ 


01.13.07.02.
Automatische Melder und Zubehör / Mehrkriterien

............ 


01.13.08.
Löschansteuerung

............ 


01.13.08.01.
Mehrbereichszentralen...

............ 


01.13.09.
Übertragungstechnik

............ 


01.13.09.01.
Übertragungsgeräte analog

............ 


01.13.09.02.
Übertragungsgeräte ISDN 

............ 


01.13.09.03.
GSM Zusatzmodul

............ 


01.13.10.
Inbetriebsetzungs- und Instandhaltungsgeräte - 
Prüf-, Pflück- und Justiergeräte

............ 








01.13.10.01.
Melderprüfer und Meldertauscher SIGMASYS

............ 


01.13.10.02.
Fernprüfung für Ansaugrauchmelder (ASD)

............ 


01.13.11.
Vertriebsdokumentation

............ 


01.13.11.01.
Allgemein

............ 


01.13.11.02.
Prospekte Brandmeldetechnik Sinteso FS20

............ 


01.13.11.03.
Prospekte Brandmeldetechnik SIGMASYS Sinteso

............ 


01.13.11.04.
Planungshilfen

............ 


01.13.11.05.
Dienstleistungen / Service

............ 


01.13.11.06.
Überspannungsschutz und Projektierungsanlei-
tung

............ 








01.13.12.
Linienförmige Wärmemelder SecuriSens

............ 


01.13.12.01.
Fühlerrohrleitung und Zubehör

............ 


















Summe aller Positionen:


............ 








Umsatzsteuer:
(............ %)



............ 















Gesamtsumme:

............ 






Datum: .............     Unterschrift Auftraggeber: ...................................     Unterschrift Auftragnehmer: 
...................................







16.12.2020

Seite 545








